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Lucida 
Das Licht kommt zurück auf die Erde 

Teil I  

von Anna Maria Hosta 

Das Gewissen oder der göttliche Funke in uns, die oberste Instanz, vermittelt dem Geist: Freu dich, 
du hast es gut gemacht oder mach das besser. Der Geist gibt diese Inspiration oder Intuition weiter 
an die Seele, welche der Liebesspur des Gewissens folgt oder, wenn sie vom Verstand nicht gehört 
wird, durch denselben im Fleische ins Verderben läuft. 
Lucida bedeutet: Gold. Göttin. Die Himmlische Mutter im Schöpfer.   
In diesem Band geht es um die angekündigte Rückkehr des göttlichen Meisters und die 
voranschreitende Reinigung der Erde im göttlichen Gericht. Wir dürfen uns aber Gott nicht als einen 
strengen Richter vorstellen, sondern dürfen in ihm unseren uns alle liebenden Vater sehen, der alle 
seine Kinder innigst liebt, der aber die Sünde hasst und aus der Welt schafft, indem er die Erde von 
der Sünde und von dem Bösen reinigt.  
Jeder hat in seinen vielen Inkarnationen Entscheidungen getroffen, durch die er sich von seinem 
himmlischen Vater entfernt hat, indem er gesündigt hat. Um zum Vater zurückzukehren, ist es 
notwendig, sich an ihn mit der Bitte zu wenden, die Sünde barmherzig abzuwaschen mit dem von 
Jesus auf Golgotha für uns vergossenen Blute, mehr aber noch durch die Essenz des göttlichen 
Wortes, welches uns zutiefst reinigt, wenn wir es lesen und beherzigen.  
Jesus hat sein Wort gehalten, wiederzukommen und uns den Heiligen Geist zu senden. Dieses 
Versprechen hat er seit 1866 erfüllt, als er in Mexiko bis 1950 jeden Sonntag in den 
Versammlungsstätten seinen zubereiteten und erwählten Stimmträgern seine Unterweisungen für 
die Menschheit geistig übermittelt hat. Damals ist die zweite Epoche Jesu Christi zu Ende gegangen 
und da sind wir eingetreten in die dritte Epoche Elijas - in die Zeit des Heiligen Geistes.  
Jesus hat uns in der zweiten Epoche die Liebe gelehrt, die Barmherzigkeit und in der dritten Epoche 
werden wir eingeweiht in die Lehren des Heiligen Geistes. Wir werden nun lernen, ohne äußeren Kult 
unmittelbar von Geist zu Geist mit Gott, unserem himmlischen Vater, zu kommunizieren durch unser 
Gewissen, welches Er ist. Durch dieses wird Er uns direkt führen auf unserem Weg und uns den Weg  
zeigen, der zurückführt zum Vater und in die ewige Glückseligkeit mit Ihm in seinem geistigen Reiche. 
Inhalt dieses Buches sind die von Gott an Anna Maria Hosta und andere Propheten im Voraus 
angekündigten  Ereignisse in der Endzeit, die der Reinigung der Erde dienen. Sie dienen dazu, das 
Volk Gottes wachzurütteln, damit es begreifen soll, daß es nötig ist, umzukehren, Sünde zu bereuen, 
Gott um Vergebung zu bitten, sein Wort zu studieren und seinen Willen zu erkennen, um den Weg 
zurück zu Gott, unserem himmlischen Vater zu finden und nach Hause zurückzukehren, in den Schoß 
des Vaters, aus dem jedes von uns als geistseelisches Wesen hervorgegangen ist und auf Erden mit 
einer Sühnepflicht inkarnierte, um dem Vater Wiedergutmachung zu leisten für die Verfehlungen in 
seinen anderen Leben, die  alle diese Wesen auf Erden gelebt haben, um sich geistig zu entwickeln 
und zu wachsen gemäß  der göttlichen Bestimmung für jedes Einzelne.   
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Rückschau  

HOSTA  
Melodie der Liebe - Eine lebendige Verbindung zu Jesus  
von Anna Maria Hosta  
 

 
 
Anna Maria war schon als Kind hellsichtig, hellhörig und hellfühlend. Sie empfängt in jungen Jahren 
den ersten Ruf und folgt nun im höheren Alter dem Trompetenruf Gottes und verliebt sich Hals über 
Kopf in Jesus und Er sich in sie. Jesus kündet Anna Maria HOSTA an und pflanzt ihn als göttlichen 
Samen in ihren Bauch. HOSTA bedeutet: Hostie+A wie Anna, Brot des Lebens oder Wort der 
Wahrheit, Wegzehrung, Platzhalter. HOSTA ist nur geistig und hat keinen Körper. Man kann ihn nicht 
sehen, aber er ist der Sohn von Jesus Christus und Enkel von Gott Vater. Er ist nicht von dieser Welt 
und er ist von Elfen umgeben. Dies und sein Name wurden Anna Maria von Jesus geoffenbart und 
später sagt ihr Jesus, sie selber sei Hosta. Im Buch HOSTA geht es um die Anbahnung und den Aufbau 
der Beziehung von Anna Maria und Jesus, um die Vorbereitung auf die Rückkehr Jesu Christi, um die 
Wegbereitung für die kommende Königsherrschaft Jesu Christi auf Erden, um die Ankündigung des 
kommenden Gerichts über die Nationen und Völker sowie um große Veränderungen auf der Erde in 
vielerlei Hinsicht. 
HOSTA, sagte der Herr zu Anna Maria, bedeutet:  
Hos... (Nachname ihres Mannes) - Hos-t ... Hostie, Brot des Lebens, Wort Gottes  - and Hos..t..A 
...bedeutet  A für Anna 
Der Herr offenbarte ihr diesen Namen und sagte ihr,  daß sie selbst HOSTA ist. 
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PRISCILLA   

Die Widerkunft Christi und die Heimholung der Braut  
von Anna Maria Hosta 

 

  

 

Anna Maria H o s t a vermittelt dem Leser in ihrem Buch P R I S C I L L A einen Einblick in ihre 
persönliche Verbindung und telepathische Kommunikation mit unserem Herrn, Jesus Christus bzw. in 
ihr spirituelles gegenwärtiges Leben. Schon als kleines Mädchen war sie spirituell begabt, hellsichtig, 
hellhörig, hellfühlend und erinnert sich noch heute an Begebenheiten aus ihren ersten und späteren 
Lebensjahren, an ihre Erfahrungen mit der übernatürlichen, geistigen Welt. ‚HOSTA‘ und ‚PRISCILLA‘ 
sind geistige Kinder des Himmlischen Vaters; es sind Eigenschaften oder Wesensmerkmale Gottes. 
Anna Maria hat sie als Gnadengaben empfangen und durch sie werden diese Eigenschaften Gottes 
ersichtlich. Jesus hat ihr gesagt: „Du selber bist HOSTA“. Wie sie auch PRISCILLA repräsentiert. HOSTA 
und PRISCILLA sind nicht nur Wesensmerkmale oder Eigenschaften Gottes, sondern repräsentieren 
Ihn stellvertretend auf der Erde.  
Auch den Namen Priscilla hat Anna Maria von Jesus offenbart bekommen. Jesus sagt, der Name 
Priscilla bedeutet: „ Elfe“, „Fröhlich“ und „ Ehe. „Sie ist dein Herz (was auch Gewissen bedeutet)“ hat 
Jesus gesagt und  
„Bring mir alle, die so sind wie diese.“  
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Regentschaft über die Völker  

 Jesu Zweites Kommen im Gericht  
von Anna Maria Hosta 

 

   

 

Jesus, der Christus, kommt zurück auf die Erde, wie Er es einst seinen Aposteln versprochen hat. Er 
kommt als König der Könige mit großer Macht und Herrlichkeit, um seine Braut heimzuholen. Er 
schickt die Schnitter mit der Sense und trennt die Spreu vom Weizen. Den Weizen nimmt er in die 
Scheune und die Spreu verweht der Wind. Er trifft seine Wahl als Richter, wenn Er seinen Platz 
einnimmt und die Nationen richtet nach ihren Werken. Er kommt, um zu richten über die Lebenden 
und die Toten. Elia bereitet Ihm den Weg im Dritten Testament für die Dritte Siegelepoche, die 
Marianisch-Trinitarische Epoche des Heiligen Geistes. Und Anna Maria erlaubt Er, mit Ihm die Völker 
zu regieren. Nach der Wahl, dem Völkergericht und der Reinigung der Erde im Gericht beginnt das 
messianische, tausendjährige Friedensreich unter der Herrschaft von Jesus Christus, dem wahren 
König und Befreier, der regieren wird über alle Völker für gebunden für diese 1000 Jahre und das 
Böse im Herzen der Menschen wird beseitigt werden in dieser Zeit. Am Ende der 1000 Jahre wird 
Satan nochmals freigelassen und endgültig beseitigt, wenn ein letztes Gericht stattfindet. Danach 
wird der Vater selbst auf die Erde kommen zu den Menschen und unter ihnen wohnen. Das ist das 
siebente Siegel und dieses bleibt noch verschlossen, bis die Zeit dafür gekommen ist.1000 Jahre und 
Seiner Herrschaft wird kein Ende sein. Es ist die sechste Siegelepoche.  
Der Herr sagte Anna Maria: ‚Ich gebe dir alle Völker‘  …  ‘regiere' ... Anna Maria erhält die Erlaubnis, 
mit dem Herrn über die Völker der Erde mit ihm zu regieren, und er zeigt ihr, was sie nicht weiß und 
versteht, und gibt ihr den Auftrag, sein Kommen vor der ganzen Welt zu bezeugen. 
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WIND 

Die Naturkräfte als Erntehelfer im göttlichen Gericht  
von Anna Maria Hosta  
 

  

In diesem Band WIND geht es um die Naturkräfte, besonders um den Engel des Windes als Diener 
und Erntehelfer Jesu bei seinem zweiten Kommen auf die Erde zum Gericht über alle Völker und 
Nationen. Den Wind können wir fühlen und wir können seine Bewegung sehen in der Natur draußen. 
Der Wind kann zu einer für den Menschen in Sünde gefährlichen Kraft anwachsen und große 
Zerstörung hinterlassen. Für die Menschen im Stand der Gnade aber kommt der Wind als sanftes 
Säuseln und tut dem Menschen keinen Schaden. Jesus ist der Herr über die Winde und gebietet 
dem Wind und Er beschützt jene, die Ihn suchen und mit Andacht ehren und seine Gesetze 
(Liebe)  befolgen. Es gibt nicht nur den irdischen Wind sondern es gibt auch unsichtbare Winde, 
solare Winde bis zu geomagnetische Stürme, über die Jesus gebietet. Er kann mit Seiner bloßen Hand 
Masse an der Sonne verschieben und Solare Flares sind die Folge. Diese Winde sehen wir nicht, 
jedoch was wir sehen sind ihre Auswirkungen, ein Ansteigen der seismischen Aktivitäten, der 
Vulkanausbrüche, Tsunamis, Erdrutsche und Erdspalten, Fluten und Buschbrände. Der sündige 
Mensch wird weggetragen bei diesen Naturereignissen und muß vor den Richterstuhl Gottes treten 
und wie er sich auf der Erde entschieden hat, so wird das Urteil (seines Gewissens) lauten. 

Wind: Am 14.11.2018 sagte der Herr zu Anna Maria: 
"Er hat Gestalt angenommen. DU - Engel." 
WIND ist Anna Maria im Engel Stadium    
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Internetpräsenz von Anna Maria Hosta  
Facebook-Gruppe: „ LUCIDA-Das Licht kommt zurück auf die Erde “  
https://www.facebook.com/groups/916428865118244/  
Blogger   
Anna Maria Hosta  
Deutsch 
https://annamariahosta.blogspot.com/  
Englisch: 
https://annamariahostaenglish.blogspot.com/  
Website:   
Friedensreich-Christi-auf-Erden  
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/  
 
Alle Inhalte dürfen unter Angabe der Quelle uneingeschränkt weitergegeben werden.  
 

 
Das Dritte Testament   
Jesu zweites Kommen im Geiste, Wort Gottes für die Dritte Zeit, die Elia zugeordnet ist  
Als PDF Datei herunterladen unter:  http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das-
Dritte-Testament-DE.pdf  
 
Audio  Playlists – Teil 1 – Teil 2 – Teil 3 - alle Kapitel auf  
SoundCloud  https://soundcloud.com/user-956003141  
Wenn Sie sich dort anmelden (kostenlos) können Sie mich im Suchfeld eingeben: 

Geistiges Wachstum - Spiritual Growth 
Unter Playlists finden Sie alle Playlisten Teil 1 – Teil 2 – Teil 3  
 
Hier kann man Das Dritte Testament auch als Buch für 22 € versandkostenfrei  bestellen 
https://syntropia.de/dritte-testament-p-97483.html  
 
DAS BUCH DES WAHREN LEBENS… 12 Bände  
(erhältlich auch im Buchformat bei Amazon)  
ALLE 366 KOMPLETTEN UNTERWEISUNGEN GOTTES  
12 EBOOKS in Deutsch als PDFs hier herunterladen 
Download-Links der deutschen Bände 1-12:   
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens-book-true-life-libro-de-la-
vida-verdadera/downloads-audio/  
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https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens-book-true-life-libro-de-la-vida-verdadera/downloads-audio/
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23.2.2019 - 6 Uhr  
 
Anna Marias Mann schreibt von seinem Einsatzort per SMS: 
‚Habe mich in den letzten Wochen in Nebelschwaden verfangen. Doch nun wird wieder alles normal, 
mein Geist regiert wieder…‘ 
Anna Maria: ‚Weißt du, mit dem Nebel, da musst du dich an deine höheren, inneren Instanzen 
richten. Ich habe Verständnis, wenn du deinen Kummer ertränkst. Zärtlichkeit und Liebe kann ihn 
heilen. Schlage  vor, wir gehen mal schwimmen, damit du im Wasser regenerierst, wenn du willst.  
Du hast drei höhere Instanzen, an die du dich halten kannst. Seele/ Geist. Gewissen. Mit denen musst 
du deine getroffenen Entscheidungen besprechen, denn am Ende werde nicht ich es sein, sondern 
sie, die dein Los bestimmen, da dein Gewissen zwei Funktionen hat; es sagt entweder – freu dich – 
oder – das musst du besser machen.  
Wenigstens wurdest du nicht gewalttätig. Das wäre ja auch eine Option, sondern ‚NUR‘ depressiv in 
deinem verständlichen Kummer.  
Mann: ‚Das hab ich jetzt alles ausnahmsweise mal 100%ig verstanden und es betrifft mich! 
Schwimmen ist sinnvoll, sobald die Erkältung vorbei ist.‘ 
Anna Maria: ‚Ich denke, ich bring dir nicht nur Kummer (in deiner Erinnerung) durch mein Schicksal, 
sondern auch Unterstützung in dem, was du lernen kannst.‘  
 
Anna Maria reibt sich mit selbstgemachtem, von Jeshua ihr empfohlenem Beinwellöl den 
schmerzenden Nacken und die Schulter ein.  
Jeshua:  „Erschöpft … ; G., verzeih…“  
„Wundere dich nicht, wenn sie jetzt noch mehr auf dich hören. 
Vorfrühling…“  
 
Zitat aus dem Buch „WIND“ vom 18.9.2018 
Jakobus 3:16 
Denn wo Eifersucht und Selbstsucht sind, da gibt es Verwirrung und jegliche verdorbene Tat. 
3 Uhr 
Jesus denkt bei sich: 
"Wenn du denkst du denkst ...." 
Anna Maria fühlt eine innere Unrast. Etwas Bedrohliches, sie kann es nicht erkunden. Finster. 
"Spitzmaus... isoliert" 
Warum? 
"Kind" 
Anna Maria betet: 
Ich bereue. Ich bereue. Ich bereue. Ich bitte um Vergebung für meine Sünden und für die Sünden der 
ganzen Welt. 
Jesus sagt: 
"Norden" 
Der Feind kommt vom Norden. Krieg!! Anna Maria denkt, sie hat falsch gewählt. Norden - Asgard - 
ihr 
Mann sagt, das ist die flasche Richtung. Kriegerisch. Nun will sie nach Utgard, in den Himmel. 
Jesus sagt: 
"Liebe!" 
Das fühlt sich freundlicher an 
Jesus sagt: 
"Krieg! Der Weltkrieg kommt." 
Anna Maria sieht ein Bild mit ihrem inneren Auge: 
Eine Anhöhe wird mit einem einzigen Windstoß weggefegt. 
Anna Maria denkt sofort an Syrien und die dortigen Militärübungen Rußlands und Chinas. Die 
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Golanhöhen sind wohl gemeint. 
Jesus sagt: 
"Wie lang hab ich darauf gewartet. Jahrzehnte." 
Jesu Herz blutet dabei. 
"Nieder mit dem Weib." 
Mit der großen Hure Babylon. Jesus meint nicht Anna Maria. Er meint Amerika - mit der großen Hure 
Babylon, mit dem Weib. 
(Siehe Offenbarung des Johannes Kapitel 17 
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-offenbarung-17.html ) 
Jesus sagt: 
"DAS NÄCHSTE ! Es geht wieder weiter! "LUCIDA" - ein Mädchen.!" 
Anna Maria hat die Gedanken wiederholt, um sie sich einzuprägen. 
Jesus sagt: 
"Sie hat es verstanden." 
Das Licht kommt zurück auf die Erde. 
Jesus sagt: 
"Strategie. Weltuntergang. Hunger. Zunächst.... Es kommen neue Technologien. 
Das kann ich nicht bezahlen." 
Das ist Anna Marias Überlegung, die Jesus zitiert - Jesus sagt weiter: 
"Es bekommt jeder umsonst. Aus der Taufe gehoben. ICH! 
Saat... verpflanzen, die neue Saat. Du bist eine davon." 
Jesus verpflanzt nach den Wirren einige in den göttlichen Garten und Anna Maria ist eine der 
Pflanzen 
und er wird der alleinige Gärtner sein, der die Pflänzchen hegen und pflegen wird. 
Bevor aber das LIcht wieder auf die Erde kommt, hat der Vater heute gesagt,  
„kommt zuerst noch der Krieg und die Bomben und die Kriminellen werden vorher entfernt.“ 
 
Buch des Wahren Lebens - Unterweisung 86 - Vers 55 und Vers 68  

55. Ich reiße nunmehr das Unkraut mit der Wurzel aus. Wenn ihr inmitten dieser weltweiten 
Reinigung Seelenfrieden haben wollt für euch und für die, die um euch sind, so wirkt für den Frieden, 
indem ihr eure Mitmenschen liebt ! 
68. Mit Meinem Liebeswort beweise Ich euch den Wert, den euer Geist für Mich hat. Es gibt nichts in 
der materiellen Schöpfung, das größer ist als euer Geist — weder das Königsgestirn mit seinem Licht, 
noch die Erde mit all ihren Wundern, noch irgendein anderes Geschöpf ist größer als der Geist, den 
Ich euch gegeben habe, denn er ist ein göttlicher Funke, ist eine Flamme, die aus dem Göttlichen 
Geist hervorgegangen ist. Außer Gott besitzen nur die Geister geistige Intelligenz, Gewissen, Wille 
und Willensfreiheit. Über den Instinkt und die Neigungen des Fleisches erhebt sich ein Licht, welches 
eure Seele ist, und über dies Licht ein Führer, ein Buch und ein Richter, welches das Gewissen ist. 
 
Nimm ein Rhema unter:  https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/   
1. Sprich zuerst mit Jesus in deinem Herzen über dein Anliegen 
2. Dann klicke auf ‘My Rhema’ (Grüner Knopf unterhalb oder Rhema Suche oberhalb) 
3. WICHTIG…  
Wenn im Rhema ein blauer Link enthalten ist, klicke darauf, um die ganze Botschaft zu lesen 
4. Dann meditiere darüber & Frage Jesus in deinem Herzen, wenn dir etwas unklar ist 
 
Rhema 
Hebräer 2:14-15 
Deshalb, weil die Kinder das Fleisch und Blut teilen, 
so hatte Er Selbst in ähnlicher Weise Anteil daran, 

https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/
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damit Er durch Seinen Tod ihn zerstören kann, 
der die Macht über den Tod hat, das ist der Teufel 
und um Jene zu erlösen, die durch das ganze Leben hindurch 
in Knechtschaft gehalten wurden durch die Angst vor dem Tod. 
 

Zur aktuellen weltpolitischen Lage:  

China, Rußland, Venezuela – USA Konfrontation  

CHINA hat die Reaktion der venezolanischen Regierung auf ihre wachsende politische Krise gelobt 

und sich Rußland angeschlossen, um die USA zu warnen, sich nicht zu beteiligen. 

 China hat Venezuela zuvor Milliarden von Pfund ausgeliehen und ist trotz der sich verschärfenden 

Wirtschaftskrise und der Erklärung von Juan Guaidó als Interimspräsident dem Präsidenten des 

Landes, Nicolas Maduro, verpflichtet. Chinas Sprecher des Außenministeriums, Geng Shaung, 

kommentierte die "Ruhe und Zurückhaltung" der venezolanischen Regierung bei dem Versuch, 

Konflikte zu vermeiden, so Newsweek. Er sagte: "Wir haben festgestellt, dass die venezolanische 

Regierung in letzter Zeit ruhig und zurückhaltend geblieben ist und keine Mühen gescheut hat, um 

den inneren Frieden und die Stabilität aufrecht zu erhalten und um blutige Konflikte im großen 

Maßstab effektiv zu vermeiden." Venezuela sagt, es könnte einen Konflikt auslösen. Herr Shuang 

sagte: "Wenn die so genannten humanitären Hilfsgüter zwangsweise nach Venezuela geliefert 

werden und dann ein gewalttätiger Konflikt ausgelöst wird, wird dies schwerwiegende Folgen haben, 

die keine Parteien sehen wollen.  https://www.youtube.com/watch?v=_utnE2RI34k&t=2s  

 

Ezekiels 38/39 Krieg: Die islamische Invasion Israels   

Die Bibel sagt uns, dass eine Konföderation der babylonisch-persischen islamischen 10 Nationen in 

die Endzeit eindringen und versuchen wird, Israel zu zerstören. Babylon ist  der Irak und Syrien, (USA 

auch)und Persien ist der Iran. An dieser Invasion ist auch die Türkei beteiligt. Gott erzählt uns von 

dieser zukünftigen Invasion Israels in den Hesekiel-Kapiteln 38 und 39. 

Gog kommt am wahrscheinlichsten aus der Türkei. Viele Teile dieser Prophezeiung werden heute 

erfüllt.  https://www.facebook.com/groups/916428865118244/  

 

INDONESIEN plant, seine Autorität über das Südchinesische Meer geltend zu machen, was China 

wahrscheinlich antagonisieren und den Streit um das heiß umkämpfte Gebiet des Pazifischen Ozeans 

eskalieren wird. Indonesien wird mit China zusammenstoßen, nachdem die Republik ihre Autorität 

über das Südchinesische Meer durch die Entwicklung lukrativer Fischgründe in den Gewässern 

geltend machen will. China beansprucht fast das gesamte Südchinesische Meer und kritisiert häufig 

die USA und ihre Verbündeten wegen Marineoperationen in der Nähe von von China besetzten 

Inseln. Indonesien, Vietnam, die Philippinen, Brunei, Malaysia und Taiwan haben konkurrierende 

Ansprüche für das Territorium in der Region. Am Freitag sagte Luhut Pandjaitan, Indonesiens 

Koordinierungsminister für maritime Angelegenheiten, dass sich die Natuna-Inseln am Rande des 

Südchinesischen Meeres zu einem Angelknoten entwickeln würden, berichtet die Jakarta Post.  

https://www.youtube.com/watch?v=rFT9w4u9Rrw&t=93s  

 

Der US-Zerstörer Donald Cook ist am Dienstag wieder in das Schwarze Meer zurückgekehrt, um 

Übungen mit der Ukraine und anderen Verbündeten durchzuführen. Die Ankunft des Schiffes im 

https://www.youtube.com/watch?v=_utnE2RI34k&t=2s
https://www.facebook.com/groups/916428865118244/
https://www.youtube.com/watch?v=rFT9w4u9Rrw&t=93s
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Schwarzen Meer, sein zweiter Besuch in diesem Jahr, erfolgt in einer Eskalation der Spannungen und 

der Gewalt zwischen von Russland unterstützten Separatisten und ukrainischen Truppen. Die 

ukrainische Marine bohrte in Erwartung eines Angriffs Russlands auf See, insbesondere in der Nähe 

des ukrainischen Hafens Mariupol, wo Russland Ende letzten Jahres 24 Matrosen auf drei 

ukrainischen Schiffen beschlagnahmt und inhaftiert hat. Während des Einsatzes wird der Donald 

Cook einen Besuch in Odessa (Ukraine) machen, sagte Adm. James Foggo, der Befehlshaber der 

Naval Forces Europe. "Die Aktivitäten Russlands im letzten Jahr sind zunehmend aggressiver und 

restriktiver geworden", sagte Foggo insbesondere hinsichtlich des Zugangs zu Mariupol. "Sie haben 

es mit Absicht gemacht. Es ist eine ökonomische Strangulation." Die Matrosen sind immer noch 

inhaftiert, was "mich bis zum Ende irritiert", sagte Foggo. "Sie sind uniformierte Matrosen." Der 

Donald Cook werde mit unseren NATO-Verbündeten und Partnern in der Region "maritime 

Sicherheitsoperationen durchführen und die regionale Stabilität, die Bereitschaft und die Fähigkeiten 

der Seestreitkräfte verbessern", sagte die Marine. 

 https://www.youtube.com/watch?v=xapFEAecEPo   

Anmerkung: Putin äußerte anläßlich seiner Etat-Rede an das russische Volk, daß, falls die USA ihre 

nukleare Präsenz in Europa ausbauen, er sich dazu gezwungen sehe, Gegenmaßnahmen zu ergreifen. 

Er würde es unterlassen, einen Angriff gegen den Westen zu starten, würde sich jedoch mit aller 

Entschlossenheit gegen einen Angriff des Westens verteidigen.  

Vgl. Min. 1:16:50 Putins Rede(deutsche Simultanübersetzung)  

https://www.youtube.com/watch?v=2f5bGCfu4kI   

 

Der Iran hat Donald Trump vorgeworfen, in einem vernichtenden Angriff die Kontrolle über die Welt 

anstreben zu wollen, der die USA wegen ihrer Versuche, den Verbündeten der Islamischen Republik, 

den venezolanischen Präsidenten Nicolas Maduro, zu stürzen, angeprangert hat.  

Der iranische Präsident Hassan Rouhani sagte, Washington strebe eine "Weltherrschaft" an, indem er 

unabhängige Länder unterdrücke, berichtete die staatliche Nachrichtenagentur von Teheran. Dieser 

jüngste Angriff kommt zustande, als die USA den Druck auf den venezolanischen Führer Maduro 

erhöhen, um ihn durch einen Oppositionsführer und den selbst erklärten Interimspräsidenten Juan 

Guaido zu ersetzen. Nach einem Treffen mit Venezuelas neuem Gesandten in Teheran sagte 

Rouhani: "Die Amerikaner sind grundsätzlich gegen alle Volksrevolutionen und unabhängigen Länder 

und suchen die weltweite Hegemonie, indem sie sie unterdrücken.  

Die Beziehungen zwischen dem Iran und den USA haben sich verschlechtert, seit Präsident Trump 

angekündigt hat, Washington aus dem Land zu ziehen Die Situation in Venezuela hat die Beziehungen 

noch weiter angespannt, während die rivalisierenden Nationen sich in der rapide eskalierenden Krise 

gegen die gegnerischen Seiten stellen.  

Neben Russland und China unterstützt der Iran Maduro in den USA und den Großteil des Südens 

Amerika hat seinen Rücktritt gefordert, während die Islamische Republik heute riskierte, Washington 

weiter zu provozieren, indem sie eine neue Cruise-Rakete vorführte. Teheran sagt, die Waffe könne 

Ziele in einer Entfernung von 800 Kilometern treffen, wodurch der regionale Rivale Saudi-Arabien in 

Reichweite sei sein Raketenprogramm, insbesondere seine ballistischen Raketen, trotz wiederholter 

Warnungen der Vereinigten Staaten zustände. Verteidigungsminister Amir Hatami sagte während der 

Enthüllungszeremonie: "Diese Cruise-Rakete braucht sehr kurze Zeit für ihre Vorbereitung und kann 

in geringer Höhe fliegen." Westliche Experten sagen jedoch, dass der Iran die Fähigkeiten seiner 

Waffen oft übertreibt.  

https://www.youtube.com/watch?v=xapFEAecEPo
https://www.youtube.com/watch?v=2f5bGCfu4kI
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Im Januar versuchte Teheran, einen Satelliten in den Weltraum zu befördern, doch die Rakete konnte 

den Orbit nicht erreichen. Washington hat den Iran davor gewarnt, weitere Tests zu versuchen, da er 

befürchtet, dass dieselbe Technologie, mit der ein Satellit in den Weltraum gesprengt wird, für die 

Herstellung ballistischer Langstreckenraketen angepasst werden könnte. Teheran besteht darauf, 

dass sein Raumfahrtprogramm, das eine Quelle des Nationalstolzes ist, rein friedlichen Zwecken 

dient. Neben den Besorgnissen über die ballistischen Raketen des Iran verfolgen die USA auch ihr 

Nuklearprogramm aufmerksam. Beamte in Teheran gaben diese Woche bekannt, dass sie sich auf 

eine verstärkte Produktion von angereichertem Uran vorbereiten. Das radioaktive Element wird als 

Brennstoff für die Atomenergie verwendet, kann aber auch weiter verfeinert werden, um Material 

für Atomwaffen herzustellen.  

Präsident Trump hat diese Woche gewarnt, dass der Iran weiterhin "eine Quelle potenzieller Gefahr 

und Konflikte" ist, aber seine Geheimdienstchefs sagten, Teheran arbeite nicht daran, eine 

Atomwaffe zu schaffen.  https://www.youtube.com/watch?v=VUx48XF3-

EE&index=5&list=PLvoJ168tkW7Ez6WhIE9ef2PLJcC5awwov  

 

Trumps Schachzug: Militär baut die Mauer und Ausrufung des nationalen Notstands  

https://www.youtube.com/watch?v=Zq0ht3zxe_E&t=12s  

Anmerkung: Der Schachzug ist ein Schuß, der nach hinten losgehen wird. USAs Süden wird von 

mörderischen Angreifern aus dem Süden heimgesucht werden, ohne Herz und mit unvorstellbarer 

Brutalität und sie werden keine Fluchtmöglichkeit haben, sondern durch die Mauer eingekesselt sein. 

  

War Papst Franziskus Besuch in den Vereinigten Arabischen Emiraten  ein historischer Schritt für den 

Weltfrieden oder einer weiterer Schritt zur Heilung der tödlichen Wunde und eine Vorbereitung vom 

Wechsel der Toleranz zur Verfolgung. 

Der Antichrist in Arabien; Papst Franziskus Besuch in Arabien im prophetischen Verständnis 

https://www.youtube.com/watch?v=oajp8YcQJI0  

Anmerkung hierzu: Der Papst und Saudi Arabiens moslemische Führung unterzeichneten hier einen 

Vertrag zur Begründung der Eine-Welt-Religion. Saudi Arabiens Hochfinanz finanziert auf Ersuchen 

von Donald Trump den Bau des Dritten Tempels in Jerusalem für den Antichrist, welcher sich in der 

Mitte der Trübsalszeit in den Tempel  setzen und sich von den  Völkern aller Nationen als „der wahre 

Messias“ anbeten lassen wird. Wehe all jenen, die ihm folgen. Wehe, denn sie haben ihre Seele an 

den Antichrist veräußert und folgen dem Zeichen des Tieres. Der Antichrist wird am Ende der 7-

jähringen Trübsal mit seinem Gefolge von Gott selbst vernichtet und in den Feuersee geworfen. 

 

24.2.2019 

 

Anna Maria wacht gegen 1 Uhr auf und kann nicht schlafen. Sie macht sich Sorgen. Ihr Mann hat 

nicht auf ihre SMS geantwortet.  

Jeshua: „Canabis…. Inaktivität“  (in seiner Freizeit? am Einsatzort, aber  er sagt, er hat noch nie 

Canabis angerührt, aber in der Gegend, wo er ist, gibt es Plantagen und im Kollegenkreis sprechen sie 

darüber)  

„Er war mächtig, jetzt ist er eingeknickt.“  

Anna Maria sieht ein Bild von einem Wolf in einem Schafspelz.  

„Du kannst da bleiben… Lächeln!!“  

https://www.youtube.com/watch?v=VUx48XF3-EE&index=5&list=PLvoJ168tkW7Ez6WhIE9ef2PLJcC5awwov
https://www.youtube.com/watch?v=VUx48XF3-EE&index=5&list=PLvoJ168tkW7Ez6WhIE9ef2PLJcC5awwov
https://www.youtube.com/watch?v=Zq0ht3zxe_E&t=12s
https://www.youtube.com/watch?v=oajp8YcQJI0
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 „Miteinander …. Füreinander…!!!  

Jeshua: „Video… Representatives..“  

Anna Maria entdeckt daraufhin das Video: 

China, Rußland, Venezuela – USA Konfrontation 

https://www.youtube.com/watch?v=_utnE2RI34k&t=2s  

Beschreibung siehe oben!!    

 

Zitat aus dem Dritten Testament – Kapitel 35 – Verse 24-25  

24. Ich werde ihnen beweisen, dass man nur durch die Güte, welche Ausstrahlung der Liebe ist, 

wahrhaft groß und mächtig sein kann. (211, 22 - 23) 

25. Euch fehlt der Glaube, um euer Angesicht empor zu richten und hoffnungsvoll zu lächeln und der 

Zukunft ohne Befürchtungen, ohne Misstrauen ins Gesicht zu blicken, denn in der Zukunft bin Ich. 

Täuschung 

 Worte von Jesus an Byron Searle  

Jeremia 9:6-7 

6 Es ist allenthalben eitel Trügerei unter ihnen, und vor Trügerei wollen sie mich nicht kennen, spricht 

der HERR. 

7 Darum spricht der HERR Zebaoth also: Siehe, ich will sie schmelzen und prüfen. Denn was soll ich 

sonst tun, wenn ich ansehe die Tochter meines Volks? 

Transkript  

Habe ich nicht gesagt, mein Sohn, dass das Ende dieses Zeitalters von Betrug und Betrügern geprägt 

sein wird? Alle Arten von Lügen füllen dieses Land, vom König bis zu den niedrigsten Menschen! 

Obwohl ich den König an die Macht brachte, kannte ich sein Herz. In seinem Kopf glaubt er, dass es 

ihm gut geht, aber in Wahrheit hat er das Schicksal dieser Nation versiegelt, weil er meine Stimme 

nicht hört, aber er vertreibt die Betrüger um ihn herum !!! Mein Volk sagt, er betet täglich, und er tut 

es, aber nicht zu mir! Die betrügerischen Menschen um ihn herum beten nicht zu mir, sondern zu 

Satan! 

[Der Herr zeigte mir hier, dass diese Berater / Betrüger, die den König umgeben, sich selbst Christen 

nennen, seinen Namen verwenden und in seinem Namen beten, in Wirklichkeit beten sie jedoch zu 

ihren falschen Göttern und Götzen des Stolzes, des Selbst, der Gier, des Wohlstands. usw. alles, was 

sie über Ihm anbeten. Sie ehren Ihn mit ihren Lippen, aber ihre Herzen sind weit von Ihm entfernt.] 

Mein Sohn, dieser König hat Mein Volk getäuscht, weil er glaubt, seine Agenda sei meine Agenda! Ich 

sage euch, er ist ein Lügner !! Viele Nationen werden von diesem König bedroht, weil er sie mit 

seinen Worten täuscht, aber seine Handlungen sagen  KRIEG!! Bald wird diese Nation in einen Krieg 

verwickelt sein, der so heftig ist, dass die Hälfte des Volkes zugrunde gehen wird! Nur diejenigen 

meines Volkes, die sich bereit gemacht haben und beten, werden vorbereitet sein! 

Ich werde zu denen mit Ohren sprechen, um zu hören, wenn die Zeit näher rückt, und sie zu sicheren 

Orten führen. Viele werden in den großen Städten umkommen, wenn sie durch Feuer zerstört 

werden. Diejenigen, die in den Bergen sind, werden überleben, müssen aber voll auf mich vertrauen! 

 Mein Sohn, wegen des Betruges von Männern in hohen Orten, haben sie diesen Krieg schon lange 

geplant! Der Krieg wird beginnen, wenn alle Kriege beginnen - über Geld, über Handel, über 

militärische Macht! DIESER KRIEG WIRD WEGEN DES STOLZES  STARTEN !!! 

https://www.youtube.com/watch?v=_utnE2RI34k&t=2s
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Mein Sohn, sag Meinem Überrest, dass ich sie liebe und sie sollen um nichts besorgt sein. Die Zeit 

naht, in der ich das Wort in Ihnen perfektionieren werde, und Sie werden siegen und erobern! Mein 

Körper schläft, aber sie werden aufwachen, und viele werden in der großen Ernte mächtig 

eingesetzt! HALTET EURE AUGEN AUF MICH und nicht den großen Betrüger, der die Könige und 

Königreiche kontrolliert !!! 

Ich komme bald wieder, und die Täuschung wird enden !!! Ich liebe euch alle, die diese Worte lesen, 

denn ich weiß, dass ihr Haus in Ordnung ist! 

Amen. 

Messias Jesus 

Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/deceit.html  

 

25.02.2019 

 

Liebe Geschwister, heute früh um 4 Uhr sagte mir Vater Geist gedrängt: 
"freezing. Nuclear Deal."  (Frostig. Nuklearer Deal) 
Ich schaute nach und hatte ein Video über Venezuela. s.u. 
Um 6 UIhr sagte Vater Geist: "Putsch" 
Ich fragte - Maduro? Er sagte: „ lallen“. 
Um 7 Uhr sagte Vater Geist:  
"Geisel. Maduro" 
 
Was uns über Venezuela verschwiegen wird 
https://youtu.be/LSY4YAZvKGY    
 
 Gestern kam es zu blutigen Demonstrationen an der Grenze Venezuelas. Maduro hat befohlen, den 
Hilfsmittelkonvoi (der ein militärischer Betrug ist, um Maduro zu stürzen) nicht ins Land zu lassen 
https://www.youtube.com/watch?v=MGrqJvmFHj0&t=28s   
 
Und so sah es nach den Zusammenstössen an der Grenze aus 
https://www.youtube.com/watch?v=Oj2hbgoawbs&t=32s   
 
US will Venezuelas Opposition unterstützen. Der Oppositionsführer hat sich selbst zum 
Regierungschef ernannt. 
 https://www.youtube.com/watch?v=mQYoSDtITwg&t=12s   
 
China kontaktiert Russland und warnt USA, sich aus Venezuela herauszuhalten 
https://www.youtube.com/watch?v=3V-O2Td6NeE&t=7s   
 
Putin ist bereit für eine weitere Cuba Missile-Style Antwort 
https://www.youtube.com/watch?v=WXYPb0QaHIc&t=8s   
 
EL CHAPO nennt Namen von Politikern 
(Verhaftung des Kopfes, EL CHAPO, eines mexikanischen Drogen- und Menschenhändlerringes - 
wegen dem die Mauer gebaut werden soll) 
https://www.youtube.com/watch?v=p1rMBqHPMlE   
 
El Chapo nennt Namen von Politikern, denen er Millionen gegeben hat, die er unter anderem Clinton, 
Pelosi, Schiff und anderen gegeben hat. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/deceit.html
https://youtu.be/LSY4YAZvKGY
https://www.youtube.com/watch?v=MGrqJvmFHj0&t=28s
https://www.youtube.com/watch?v=Oj2hbgoawbs&t=32s
https://www.youtube.com/watch?v=mQYoSDtITwg&t=12s
https://www.youtube.com/watch?v=3V-O2Td6NeE&t=7s
https://www.youtube.com/watch?v=WXYPb0QaHIc&t=8s
https://www.youtube.com/watch?v=p1rMBqHPMlE
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Falls Sie es verpasst haben, wurde El Chapo, der berüchtigte Drogenkönig, gerade für schuldig 
befunden und erlebt ein Leben im Gefängnis in den Vereinigten Staaten. Die wirklich gute Nachricht 
ist, dass wir dem mexikanischen Verbrecherfürst rund 14 Milliarden Dollar beschlagnahmt haben. 
Nun fragen sich Patrioten, ob Präsident Donald Trump die eroberten Milliarden für den Bau der 
Mauer verwenden kann. Nun, es ist durchaus möglich, wenn Trump schnell handelt. Nancy Pelosi 
und Chuck Schumer sollten ausgeflippt werden. Du wirst es lieben. Joaquín Guzmán Loera, auch El 
Chapo genannt, saß am Dienstag vor einem Gericht in New York und sah schockiert aus, als das 
Schuldspruch in allen zehn Punkten kam. "El Chapo wurde am Dienstag nach einem dreimonatigen 
Drogentest in New York verurteilt, der die inneren Abläufe seines weitläufigen Kartells enthüllte, das 
jahrzehntelang Tonnen Drogen in die Vereinigten Staaten verschleppte und Mexiko mit 
unermüdlichem Blutvergießen und Korruption plagte", so der Neue York Times berichtet. 
Und so fragten sich die Amerikaner über die 14 Milliarden Dollar, die die US-Regierung vor dem 
Drogen-Kingpin beschlagnahmt hatte. Darunter Senator Ted Cruz, der bereits 2017 die Schritte 
unternahm, um den "EL CHAPO Act" einzuführen, der allen Drogengeldern und Vermögenswerten, 
die von allen Drogenherren beschlagnahmt werden, den Bau der südlichen Grenzmauer ermöglicht. 
"Das amerikanische Justizsystem hat sich heute bei der Verurteilung von Joaquín Guzmán Loera, alias 
El Chapo, in allen zehn Punkten durchgesetzt", twitterte Cruz kurz nachdem Guzmán am Dienstag in 
New York City in allen Punkten verurteilt worden war. „Es ist Zeit, meinen EL CHAPO Act zu 
verabschieden. Ich fordere meine Kollegen im Senat dringend auf, rasch gegen diese wichtige 
Gesetzgebung vorzugehen “, fügte er hinzu. Aber das ist nicht alles. Cruz 'Sicherstellung der 
rechtmäßigen Eintreibung verborgener Vermögenswerte zur Bereitstellung von Ordnungen (EL 
CHAPO) würde das Geld einschließen, das Guzmán und andere Drogenlords aufgrund strafrechtlicher 
Verfolgung an die USA verwirkt haben, und diese Gelder in Richtung "Grenzsicherungsvermögen" 
und die Vollendung eines Grenzmauer “, berichtete The Hill 
Cruz führte die Rechnung am 3. Januar wieder ein, was bedeutet, dass sie im Senat vorbeigehen 
muss und dann zum House gehen muss, wo Nancy Pelosi die Blockade vornehmen wird. Dies ist der 
schwierige Teil, die Kontrolle über das Haus an die Demokraten zu verlieren. Aber der Präsident hat 
unzählige verschiedene Möglichkeiten, um das Geld zu ergreifen und Pelosi insgesamt zu umgehen. 
Wenn Barack Obama heimlich Milliarden in den Iran schickte, sollte Trump in der Lage sein, El 
Chapos $ 14 Milliarden Dollar durch seine Exekutivgewalt einzunehmen, und er würde die Tatsache 
nicht vor den Amerikanern verbergen müssen. Nun, wie beurteilen Nancy Pelosi und Chuck Schumer, 
wie Trump seine Präsidentschaftskräfte einsetzte, um die Mauer zu bauen? 
Pelosi ist in ihrem Capitol Hill-Büro eingesperrt, flippt aus und weigert sich, einen Kommentar 
abzugeben. Tatsächlich ist die 78-jährige Demokratin nirgends zu finden, seit die Nachricht 
bekanntgegeben wurde, dass ihre Kohorten im Kongress mit der Behauptung der Sprecherin 
nachgegeben haben, dass Trump kein Geld für die Mauer bekommen würde. Der Kongress bietet 
Trump nur 1,375 Milliarden Dollar in ihrem Deal an, heißt es in Berichten. Der Präsident antwortete 
am späten Nachmittag auf diese Nachricht und sagte: „Ich bin nicht glücklich!“ Dann deutete er an: 
„Aber wenn ich hinzufüge, was ich hinzufügen muss… dann ist es das Alles wird passieren… eine 
große, schöne Mauer zu bauen, an der Kriminelle, Menschenhändler und Drogendealer nicht ins 
Land kommen. Das ist sehr einfach. “Senator Schumer verließ den Senator Tammy Baldwin, um sich 
gegen Trump auszusprechen, indem er Exekutivbefugnisse einsetzte, um Geld für den Bau der Mauer 
zu ergreifen. „Ich denke, allen ist klar, dass es zu einem Rechtsstreit kommen wird, und nicht die 
Frage, ob seine Meinung zu einem Notfall die gleiche ist wie bei anderen, aber wir werden den Tag 
bereuen, wenn wir einem Präsidenten zugestimmt haben, Geld für einen bestimmten Zweck zu 
erhalten, einen Notfall zu erklären und zu nutzen es für ein anderes “, sagte sie. 
https://youtu.be/p1rMBqHPMlE   
 
Jesus sagt…  
Jedes von euch hat Gaben bekommen & Jedes von euch ist unentbehrlich in Meinem Plan 
2. Januar 2017 – Worte von Jesus an Schwester Clare 

https://youtu.be/p1rMBqHPMlE
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https://youtu.be/m1wyazqtoec   
Clare begann… Die Demut der Krippe sei immer vor unseren Augen, liebe Herzbewohner. 
Jesus begann… “Es ist Mein Wunsch, dass Alle Meine Stimme deutlich hören. Einige können es nicht 
aufgrund ihres eigenen Fehler’s. Andere hören Mich unterschiedlich und Einige haben gerungen und 
gekämpft, um Mich deutlich hören zu können und sie tun es auch.” 
“Aber Mein Wunsch ist, dass Alle Mich hören sollten. Clare, was Ich sagen möchte ist, dass Jedes von 
euch sich auf eine neue Demutsstufe begeben muss, jedes Mal, wenn Ich euch neue Gaben schenke 
für euren Dienst. Ihr solltet euch niemals selbst erhöhen oder euch selbst als höher erachten, 
aufgrund eurer Gaben. Eure Gaben sollten euch demütiger machen.” 
“Ich bitte euch, Meine Kinder, kommandiert Andere nicht herum und behandelt sie nicht 
herablassend. Stellt euch selbst nicht als Autorität hin in irgendetwas. Blickt auf Mich als die Autorität 
und seid sanft, besonders dann, wenn ihr einen grossen Stock habt. Wandelt liebevoll, damit ihr nicht 
die zarten Veilchen zertretet.” 
“Es ist in der Tat ein seltener Augenblick, wenn Ich euch dazu aufrufe, mit Autorität zu sprechen, was 
in der Folge Einige beleidigen wird. Für Jene von euch, die neu sind in den prophetischen Gaben, da 
gibt es eine Tendenz, es Allen zeigen und erzählen zu wollen. Ich würde es vorziehen, dass ihr das 
nicht tut. Es ist erniedrigend für Jene, die diese Gaben nicht bekommen haben. Und anstatt ein Segen 
zu sein, werdet ihr zu einer Gelegenheit der Sünde.” 
“Ausserdem sind es nicht eure Gaben, sie gehören Mir und Ich könnte sie jederzeit Jedem geben. 
Also gibt es hier nichts, womit ihr prahlen könnt, denn nichts davon gehört euch.” 
“Ihr müsst sanft abschätzen, was Andere handhaben können und was nicht. Überrumpelt sie nicht, 
damit nicht ihr Vertrauen in Mich und ihr eigenes Prüfen und Erkennen zusammen mit Mir darunter 
leidet.” 
“Bitte seid sanft, liebevoll, empfindsam und ohne Anzeichen irgend einer Überlegenheit. Verletzt die 
Kleinen nicht, hebt sie lieber hoch. Wagt euch nicht zu weit vor bei euren Kollegen, vielmehr 
demütigt und erniedrigt euch selbst, damit ihr sie nicht bedroht und dadurch negative Reaktionen 
hervorruft.” 
“Meine Wege sind nicht die Wege der Welt. Der Mensch mit der meisten Autorität in der Schrift, wie 
zum Beispiel Mose, war gleichzeitig sanft und von Herzen demütig und er fürchtete Mutmassungen. 
Wohingegen in eurer Welt Mutmassung an der Tagesordnung ist, um eure Überlegenheit zu zeigen. 
Das ist nicht Meine Art. Meine Art ist Kleinheit und Liebe. Meidet jedes Anzeichen einer 
Mutmassung.” 
“Jedem von euch wurden von Mir Gaben geschenkt. Jedes von euch ist unentbehrlich in Meinem 
Plan. Jedes von euch ist nackt vor Mir. Deshalb kann das, was ihr in einem Moment habt, im 
Nächsten weggenommen werden, wenn es missbraucht wird. Missbraucht eure Position nicht, indem 
ihr Andere herumkommandiert oder herablassend behandelt, steht lieber unter den Anderen und 
hebt sie hoch zu Mir.” 
“Nehmt immer den bescheidensten Platz ein und setzt niemals voraus, dass ihr Meine Denkweise 
habt in jeder Situation, bis ihr Mich ernsthaft gesucht habt. Dann wandelt bescheiden und stellt nicht 
zur Schau, wie einfach ihr Mich hören könnt.” 
“Diese Gaben, die Ich Jedem von euch gegeben habe, kommen mit einer enormen Verantwortung, 
nutzt sie mit Demut und Nächstenliebe. Jedes Mal, wenn ihr eine andere Seele mit eurer 
Präsentation beleidigt oder verletzt, verringert ihr ihre Chancen, in Mir zu wachsen. Ihr erhöht auch 
ihre Chancen, schlechte Gewohnheiten zu lernen, die dann weitergegeben werden und Andere 
beleidigen.” 
“Je grösser die Gabe, um so grösser soll die Sorgfalt und Vorsicht in eurem Leben sein. Ehrt Mich 
damit, dann wird es weniger Gemetzel geben, das es zu bereinigen gibt, weniger Schaden bei den 
zarten Seelen und ein grösseres Eins sein im Leib. 
“Denkt daran… Ich ritt nicht auf einem exquisiten Araber nach Jerusalem, sondern auf einer Eselin. 
Ich wurde nicht mit Privilegien in einem Marmorpalast geboren, sondern war umgeben von 
Tierfutter und einem Mistboden. 

https://youtu.be/m1wyazqtoec
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“Ich habe Meine Mission nicht von einer goldenen Kutsche aus angekündigt, sondern unter den 
Wassern der Taufe. Ich habe Mich nicht selbst angekündigt. Vielmehr sprach Mein Vater aus dem 
Himmel und tat es kund. In allen Dingen habe Ich niemals Mein Privileg zur Schau gestellt, sondern 
erniedrigte Mich selbst sogar bis zum Tod am Kreuz. Geht und tut es auch so, Meine Lieben. Geht 
und tut es Mir gleich.” 
  
Wort: Denn du kannst nicht zwei Herren dienen! - Gedemütigt für den Ich preise unseren Herrn und 
König, Yeshua ha ’Mashiach, den, der uns im Mutterleib unserer Mutter gebildet hat, und trotzdem 
den Lösegeldpreis für unsere Erlösung aus der Knechtschaft von Sünde und Tod zahlte. Ehre sei Gott 
in der Höhe! 
Der Herr hat dieses Wort in den letzten zwei Tagen in mir gerührt, und ich glaube, dass es zu diesem 
Zeitpunkt eine wichtige Botschaft an den Leib Christi ist. Ich habe dieses Wort Mitte 2015 (Juli oder 
August) erhalten. Nach den Nachtgebeten sprach der Herr hörbar in meinen Geist und sagte: "Lass 
Sünde und Geld los." 
Die Schrift, die gegeben wurde, lautete: „Sie können nicht zwei Herren dienen. Denn du wirst den 
einen lieben und den anderen hassen, oder du wirst einem treu sein und den anderen verachten. 
“(Matthäus 6:24 / Lukas 16:13) 
Relevante Schriftstellen: 
Matthäus 6:24 „Niemand kann zwei Herren dienen; entweder wird er den einen hassen und den 
anderen lieben, oder er wird dem einen treu sein und den anderen verachten. Du kannst Gott und 
Mammon nicht dienen. “ 
Matthäus 22: 18-22 „Jesus aber sah ihre Bosheit und sagte:„ Warum prüft ihr mich, ihr Heuchler? 
Zeigen Sie mir das Steuergeld. “Sie brachten ihm einen Denar. Und er sagte zu ihnen: "Wessen Bild 
und Inschrift ist das?" Sie sagten zu ihm: "Cäsar." Als sie diese Worte hörten, wunderten sie sich und 
verließen ihn und gingen ihren Weg. “ 
1. Timotheus 6: 8-12 „Und mit Essen und Kleidung werden wir zufrieden sein. Aber diejenigen, die 
reich sein wollen, geraten in Versuchung und Fallen und in viele dumme und schädliche Lüste, die die 
Menschen in Zerstörung und Untergang ertränken. Denn die Liebe zum Geld ist die Wurzel aller 
Arten des Bösen, für die einige sich vom Glauben an ihre Gier abgewandt haben und sich mit vielen 
Leiden durchbohrt haben. Aber du, Mann Gottes, fliehst vor diesen Dingen und strebst nach 
Gerechtigkeit, Göttlichkeit, Glauben, Liebe, Geduld, Sanftmut. Kämpfe den guten Kampf des 
Glaubens, ergreife das ewige Leben, zu dem du berufen wurdest und habe das gute Bekenntnis in 
Anwesenheit vieler Zeugen gestanden. " 
Offenbarung 3: 15-17 „Ich kenne deine Werke, dass dir weder kalt noch heiß ist. Ich wünschte du 
wärst kalt oder heiß. Also, weil du lauwarm bist und weder kalt noch heiß, werde ich dich aus 
meinem Mund erbrechen. Weil du sagst "Ich bin reich, bist reich geworden und brauchst nichts" - 
und weißt nicht, dass du elend, elend, arm, blind und nackt bist - ... " 
Brüder, die Schlachtlinien sind jetzt gezogen, und wir müssen jetzt Stellung nehmen und wählen, 
wem wir heute dienen sollen, Gott oder Mammon! 
Sei ermutigt! 
Viele Segnungen! 
Dein Bruder in Christus,  
https://444prophecynews.com/word-for-you-cannot-serve-two-masters-humbled-for-
service/?fbclid=IwAR1XigdR6Wov3nq3phtP233kYLkxyGJMaeXPQpnB5Pgk1sy2-oEziGk0T2c  
 

 „Amerika,  es ist später als du denkst! Meine Wächter, die in der Nacht zusehen, werden 
schwächer! Die Lampe in meinem Haus ist erloschen, und nur wenige können diese Realität sehen! 
Grobe Dunkelheit erfüllt diese Nation, während sich die Wolken des Krieges und der Unsicherheit 
sammeln. FRIEDEN, FRIEDEN sie weinen, aber ich sage, bereite dich auf den Krieg vor! Vorbei sind die 
Tage der Unschuld und der Freude. Jetzt ist die Zeit, Mich zu suchen, Mich zu finden und Meine 

https://444prophecynews.com/word-for-you-cannot-serve-two-masters-humbled-for-service/?fbclid=IwAR1XigdR6Wov3nq3phtP233kYLkxyGJMaeXPQpnB5Pgk1sy2-oEziGk0T2c
https://444prophecynews.com/word-for-you-cannot-serve-two-masters-humbled-for-service/?fbclid=IwAR1XigdR6Wov3nq3phtP233kYLkxyGJMaeXPQpnB5Pgk1sy2-oEziGk0T2c
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WAHRHEIT zu ergreifen! ICH BIN ein Schild und ein Schild für diejenigen, die meinen Namen anrufen! 
Aber diejenigen, die Mich ablehnen, werden herausfinden, dass Meine Gnade nur so weit reicht! 
Hast du nicht gelesen, dass Mein Geist nicht immer mit den Menschen strebt und es einen Tag der 
Belohnung gibt? (Genesis 6: 3; Hesekiel 7: 3; Hebräer 10:30). Mit Sicherheit werde ich diese Nation 
mit heftigem Zorn besuchen. Ich werde die Tische der Geldwechsler und Diebe, die Mein Haus 
besetzen, umdrehen! Was kommt, sagt der Herr, wird für die Reinigung Meines Hauses und die 
Reinigung dieses Landes sein! Sie denken, das ist nicht so, aber ich sage Ihnen heute, das Gericht 
fängt in Meinem Haus an, und sicherlich werde ich auch die Ungerechten richten! " 

Schriftstellenreferenz für diese Nachricht ist (Jesaja 33) 
https://youtu.be/vWQF-4zCWHs  
https://444prophecynews.com/dark-thirty-benjamin-faircloth/  
 
26.2.2019 

Die Tür schließt sich – Byron Searle  

Lukas 13:24-30 
24 Ringet darnach, daß ihr durch die enge Pforte eingehet; denn viele werden, das sage ich euch, 
darnach trachten, wie sie hineinkommen, und werden's nicht tun können. 
25 Von dem an, wenn der Hauswirt aufgestanden ist und die Tür verschlossen hat, da werdet ihr 
dann anfangen draußen zu stehen und an die Tür klopfen und sagen: HERR, HERR, tu uns auf! Und er 
wird antworten und zu euch sagen: Ich kenne euch nicht, wo ihr her seid?  
26 So werdet ihr dann anfangen zu sagen: Wir haben vor dir gegessen und getrunken, und auf den 
Gassen hast du uns gelehrt. 
27 Und er wird sagen: Ich sage euch: Ich kenne euch nicht, wo ihr her seid; weichet alle von mir, ihr 
Übeltäter. 
28 Da wird sein Heulen und Zähneklappen, wenn ihr sehen werdet Abraham und Isaak und Jakob und 
alle Propheten im Reich Gottes, euch aber hinausgestoßen. 
29 Und es werden kommen vom Morgen und vom Abend, von Mitternacht und vom Mittage, die zu 
Tische sitzen werden im Reich Gottes. 
30 Und siehe, es sind Letzte, die werden die Ersten sein, und sind Erste, die werden die Letzten sein. 
Transkript  
Mein Sohn, schreibe an die Leute, die hineingehen wollen, aber nicht fähig sind. Viele werden 
versuchen, durch große Schmeicheleien und geschmeidige Worte in mein Reich einzudringen. Sie 
werden ein Evangelium predigen, das sich gut anhört, und diejenigen, die Mein Wort nicht lesen, 
werden getäuscht! Sie werden für die Kranken beten und Dämonen in Meinem Namen austreiben, 
doch wenn sie zu mir kommen, werde ich zu ihnen sagen: "Ich kannte dich nicht!" 
Sobald der Meister die Tür schließt, ist das das Ende! Ich habe die Tür zu Noahs Arche geschlossen 
und konnte nicht geöffnet werden! Diese Leute hatten 120 Jahre Zeit, um durch Noahs Predigen zu 
mir zu kommen, aber alles, was sie taten, war, ihn zu verhöhnen und zu verspotten! Aber als die 
Fluten kamen, kratzten  ALLE Menschen an der großen Tür! 
Mein Sohn, es ist wie zu Noahs Zeiten. Sünde ist weit verbreitet, Mord ist an der Tagesordnung, 
Menschen essen, trinken und geben sich die Ehe. Die Menschen heute verspotten und verleumden 
Mein Volk, und wenn ich die meinen  zu mir sammle, wird das Ende beginnen! Viele werden denken: 
"WARUM ICH LINKS HIN?" und sie werden erleben, wie sich die Menschen zu Noahs Zeiten fühlten! 
Aber, mein Sohn, diesmal gibt es Hoffnung, denn ich werde meinen Geist während der Zeit der 
Schwierigkeiten nicht von der Erde entfernen. Viele werden um einen hohen Preis zu mir kommen, 
aber auch viele werden sich abwenden und mich verfluchen. 

https://youtu.be/vWQF-4zCWHs
https://444prophecynews.com/dark-thirty-benjamin-faircloth/
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Die Zeit der Sammlung ist nahe! Sage meinem Volk, sie sollen vor mir rein bleiben. Bemüht euch, 
durch das enge Tor hereinzukommen, denn viele werden versuchen, herumzuschleichen und einen 
anderen Weg zu betreten! 
Mein Sohn, ich sage, komm und speise am Tisch des Meisters und esse von dem Brot, das ich gebe. 
Ich liebe dich, mein Volk. Halte deine Augen während dieser letzten Tage auf mich gerichtet! 
Ich komme so bald und plötzlich, es wird die ganze Welt durch Überraschung nehmen! 
Bleib in meinem Wort! Bleib auf den Knien im Gebet! Such mich mit GANZEM Herzen! Ich sage zu 
denen, die im Tor sitzen und darauf warten, dass etwas passiert, JETZT BEREUEN! Wende dich von 
deinen bösen Wegen ab und folge mir nach! 
DIE TÜR SCHLIESST SICH! Lasst euch nicht ausschließen  und zurückgelassen sein !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/the-door-is-shutting.html  
 

Verkündige Krieg  
Anna Maria ist heute um etwa halb vier Uhr aufgewacht mit seltsamen, bedrohlichen Stimmen in 
ihrem Kopf.  So ähnlich wie: Jetzt kannst du uns kontrollieren und über die Mauer berichten.  
Sie hat einen üblen Geschmack im Mund. Sie fängt an, Jesu Namen zu rufen und zu beten, aber es 
nützt nichts.  
Sie nimmt den Akku raus aus ihrem Smartphone, aber die SIM Karte ist fest installiert und kann nicht 
entfernt werden. Sie verpackt das Handy ohne Akku in Alufolie und legt es in den Schrank.  
5 Uhr  
Anna Maria hört die Stimme des Vaters. Er sagt:  
„Announce War. (Verkündige Krieg). Denn wer Seine Wächter nicht liebt wird von dem Herrn 
getroffen.“  
„Pentagon“  
Putin zielt auf Pentagon und Camp David -  Indien rächt Pakistan  
https://www.youtube.com/watch?v=ZUgN2bvUVVg  
Anna Marias Nackenschmerzen haben sogleich nachgelassen und auch ihr Zahn tut nicht  
mehr so weh.  
Kann das Pentagon uns orten und mittels Handystrahlen foltern, indem man diese gezielt auf 
unliebsame Personen richtet. 
 Kann das Pentagon mittels Handystrahlen Unfälle hervorrufen, indem sie die Konzentration der 
Personen einschränken.  
Anna Maria hatte einmal Totalschaden, weil ihr eine unaufmerksame Fahrerin vor einer roten Ampel 
mit voller Wucht hinten aufgefahren ist. Diese hatte mit ihrem Handy gespielt während der Fahrt.  
Sie hat auch einmal ein Video gesehen, wo die Manipulation durch Funkstrahlen als Ursache an 
einem Unfall nachgewiesen werden konnte.  
Kann das Pentagon mittels Handystrahlen die Zirbeldrüse blokieren, welche das 
Kommunikationsorgan zwischen unserem Geist und Gottes Geist ist. Sie sitzt in der Mitte des Kopfes, 
etwa da, wo Anna Maria seit längerer Zeit starke Schmerzen hat, die in den Arm ausstrahlen und 
bewirken, dass sie z.B. beim Autofahren den Kopf nicht nach links oder rechts drehen kann.  Ihre 
Funkverbinung zum Vater Gott ist seit längerer Zeit stark eingeschränkt und sie findet immer 
schlechter Verbindung. 
Können Handystrahlen als Folterinstrument genutzt werden.  
Kann das Pentagon über Microsoft unsere Word-Dokumente hacken. Immer wieder beim Schreiben 
von Botschaften beobachtet Anna Maria, dass sie gehackt wird. Erst dachte sie, die Tastatur ist 
kaputt und hat sie ausgetauscht. Aber der Fehler war immer noch da. Dann konnte sie auf einmal 
ihre Datei nur noch im Kompatibilitätsmodus öffnen, d.h. jemand außerhalb hat Zugriff auf die Datei 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/the-door-is-shutting.html
https://www.youtube.com/watch?v=ZUgN2bvUVVg
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genommen. Sie hat alles kopiert, in eine andere Datei eingefügt und unter einem anderen Ordner 
abgespeichert. Da ließ sich die Datei wieder normal öffnen und bearbeiten.  
Jedesmal, wenn sie merkt, dass bestimmte Buchstaben der Tastatur nicht das schreiben, was sie 
sollen sondern etwas anderes – wie z.B. y statt z oder z statt y – dann weiß sie, die Hacker sind in 
ihrer Datei. Dann öffnet sie eine neue Datei und schreibt parallel und kopiert dann in die Zieldatei.  
Das hat bisher so funktioniert.  
10 Uhr  
„Eine Email ermöglicht es, mit dem zur Verfügung stehenden Sektor zu kontaktieren.“  
Sobald wir uns irgendwo mit dem Smartphone im Internet mit unserer Email-Adresse registrieren, 
kann das Pentagon uns ausfindig machen.  Es wendet sich dazu an den Server, z.B. t-online.de und 
schon bekommen sie unsere Daten und den Sektor, in dem wir wohnen.  
Das ist deshalb wichtig, weil die Gebiete in Sektoren und Zonen eingeteilt sind.  
Wenn der Krieg losgeht, und die Horden ausgesandt werden, dann bekommen diese bestimmte 
Zonen oder Sektoren mit einer bestimmten Zielgruppe zugewiesen – per Smartphone. Zielgruppen 
sind deutsche Frauen – Kinder, Jugendliche, Mütter, Selbständige, Rentnerinnen – keine deutsche 
weibliche Person  ist ausgenommen.  
Jesus hat gesagt: „Es wird alle treffen, die mir nicht gehorchen.“  
 
Zitat vom 19.5.2017 aus  HOSTA 
 Jesus sagt: "Liebe. Behandle ihn gut. Sobald die Elfen merken, dass du dich abwendest, führen sie ihn 
zu einer anderen. Liebt einander. Helft einander. Behandelt einander gut. 
Die Kinder ! die Horden, sie kommen - nach Hause - zu allen, die nicht im Einklang sind“ 
(mit sich, mit einander, mit dem Partner, mit den Kindern, mit der Allmacht, mit Gott). 
Jesus spricht von schwarzen Kindern und dass die Horden voller Verachtung auf die Frauen spucken 
(das sah Anna Maria im Geiste als Bild) sie nehmen es gewaltsam. Es ist noch etwas Zeit. Zuerst 
kommt noch das Militär.“ 
Zitat Ende 
Und  
Zitat aus HOSTA vom 22.2.2017  
Da sei ein Plan des Vaters gewesen. Jesus hätte sich Anfang Februar 2017 Hals über Kopf in Anna 
Maria verliebt und musste gezügelt werden. Auch sie hat sich Hals über Kopf in Jesus verliebt und 
musste auch ausgebremst werden. Diese Schwierigkeiten hat der Vater dazu genommen, um die 
Horden zurückzuwerfen, die an Fastnacht über die deutschen Frauen herfallen wollten. 
Und 
Zitat aus HOSTA vom 27.3.2017  
Anna Maria wird gegen 6 Uhr aufgeweckt mit einer Vision: 
Sie sieht eine unvorstellbare Zahl  brauner Lastwagen, die sich in allen Straßen 
der Stadt flächendeckend verteilen. In jedem LKW sitzt ein wildentschlossener 
Fahrer hinter dem Steuer, der etwas zwischen seine Zähne geklemmt hält, wie 
ein Knäuel, das sich abrollt, gleich einer Zündschnur. 
Sie sieht dies sich ganz deutlich wie einen Film abspielen und ahnt, dass große Gefahr 
Im Verzug ist. 
Dann wurde ihr gesagt: 
„Ich gebe dir eine Woche“ für ihre Flucht nach Afrika. 
 „Die Medien werden nichts berichten. Es geschieht im Verborgenen. Die Gebiete sind in Sektoren 
eingeteilt, wenn ein Sektor voll ist, kommt der nächste dran.“  
 
Es handelt sich hier um Langzeit Prophetien und doch wissen wir nicht, wann und ob dies alles 
Realität wird. Alles hängt entscheidend von unserer eigenen Entscheidung ab, unsere Sünden vor 
Jesus zu bekennen, ihn um Vergebung zu bitten und darum, dass er uns unsere Sünden vergibt, zu 
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bereuen und verursachten Schaden wieder gutzumachen – Gott mit ganzem Herzen zu lieben und 
einander zu lieben – dies alles ist notwendig, um gerettet zu werden vor der ewigen Verdammnis.  
 
Zitat aus HOSTA vom 18.9.2017  
14:30 Uhr 
„Rapture … Rape“ (Entrückung … Vergewaltigung) „so was hast du noch nicht gesehen…. Verwüstung 
… Geh nicht aus dem Haus … Ich nehme dich … even in the house … Storm ….. (sogar im Haus ist man 
nicht sicher vor dem Sturm) 
When? (Wann?) 
„Nicht jetzt … death all over the country …. (Tod im ganzen Land) … die Feindseligkeit gegenüber 
deutschen Frauen ist in Unendliche angewachsen … ich will dich nicht sehen, dass erleben zu müssen 
… 
starke Winde im ganzen Atlantik 
Ich will das auch nicht. Ich schreie dann nach dir. 
„I’ll raise you up.“ (Ich werde dich hochziehen) 
Bitte, bitte, bitte ja. 
„Explosion … Wappen (Explosion von einer Missile).. there is so much hurry. (Es herrscht so große Eile) 
Niemand kann entkommen… sie schneiden den Frauen die Gurgel durch. Sie bekommen bestimmte 
Personen zugewiesen, die sie durch Handy Ortung aufspüren … sie schwärmen in mehreren Phasen 
aus und haben jedes Mal eine bestimmte Zielgruppe der Bevölkerung im Visier … in erster Linie 
Christen … 
Anna Maria soll das nächste Video, welches im Abokanal kommt, schauen. 
Da geht es um ein geheimes Flugprogramm … Sierra Nevada OA-X Secret… Es geht um Drohnen 
19.9.2017 
Jesus: „Auto … figure it out … wegstellen … sie sehen das kleine Haus… Beziehung … über den Partner 
finden sie euch“ 
Dann hab ich keine Chance. Mein Mann will sein Handy haben. 
Anna Maria fängt an sich zu erforschen … was hat sie anderen angetan … was haben andere ihr 
angetan … eine ganze Litanei….. kommt wieder zusammen! 
Jesus: „Ich sah dich. Es war unvorstellbar, was du gelitten hast. Aber du hast auch ausgeteilt.“ 
Ja, ich hab auch ausgeteilt und Genugtuung verlangt. 
„Written. Be mine.“ (Alles aufgeschrieben im Buch des Lebens. Sei die meine.) 
Beide Hände, Herr. Für dich. Und mein Herz weihe ich dir, deinem göttlichen Herzen. Bei dir kann ich 
mich öffnen. Danke dir, Herr. Bleib bei mir, bitte, Jesus. 
„Ich war immer da, du hast es nur nicht gesehen.“ 
 
Welt Verschiebung  
Worte von Jesus an Glynda  Lomax vom 26.2.2019 
Quelle: https://444prophecynews.com/world-shift-glynda-lomax/   
Meine Kinder, eine Weltverschiebung kommt bald in eure Welt. (Ich weiß nicht, was das bedeutet, 
aber ich habe buchstäblich Planeten gesehen, als er dies sagte.) Dies wird massive Veränderungen 
bewirken - anders als alles, was die Menschheit seit der Erschaffung Ihrer Welt gesehen hat. 
Es gibt keine Vorbereitung, die ihr für diese Änderung vorbereiten könnt. Die einzige Hilfe wird darin 
bestehen, Mich innig zu kennen, damit ihr nach dem fragt, was ihr braucht, und dann werde ich es 
liefern. Wenn ihr mir jetzt gehorcht und mit mir geht, werde ich für euch sorgen. 
Betet, meine Kinder. Betet um Schutz vor allem, was für eure Angehörigen und euch selbst böse ist. 
Betet um Meine Barmherzigkeit für alle, die noch verloren sind, denn das Ende für sie kommt bald. 
Das Ende für die ganze Erde kommt bald. 
Genesis  1:1-5  
1 Am Anfang schuf Gott Himmel und Erde.  2 Und die Erde war wüst und leer, und es war finster auf 
der Tiefe; und der Geist Gottes schwebte auf dem Wasser. 3  Und Gott sprach: Es werde Licht! und es 

https://444prophecynews.com/world-shift-glynda-lomax/
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ward Licht. 4  Und Gott sah, daß das Licht gut war. Da schied Gott das Licht von der Finsternis.  5  und 
nannte das Licht Tag und die Finsternis Nacht. Da ward aus Abend und Morgen der erste Tag. 
 
20 Uhr  
Anna Maria ging während des Betens in ihren innersten Raum und legte sich vor dem inneren Feuer 
auf den Boden. Sie dachte an Verwandte, welche ihre Botschaften als „Scheiß“ bezeichnen und ihr 
mit dem Anwalt drohen, wenn sie sie nicht unterläßt. Sie betete: Vater, vergib ihnen, sie wissen 
nicht, was sie tun.  
Dabei empfing sie zwei Visionen: 
1) Ihr Blick ging in einen Wald hinein, der keiner mehr war. Alle Bäume waren wenig über dem Boden 
abgeknickt und lagen verstreut überall auf dem Waldboden wild durcheinander. Es war taghell in 
dem Wald, der keiner mehr war.  
2) Sie schaute auf einen weißen Pilz gleich einer weißen Wolke, die aus dem Meer aufstieg, wie von 
einer Wasserstoffbombe.  
 
27.2.2019 
 
Zeit  
Worte von Jesus an Byron Searle  
I Könige 21:25 
(Also war niemand, der sich so gar verkauft hätte, übel zu tun vor dem HERRN, wie Ahab; denn sein 
Weib Isebel überredete ihn also. 
Transkript  
Mein Sohn, hol dir deinen Stift und schreibe diese Worte. So spricht der Herr: DIE ZEIT AN DER HAND 
IST HIER! Ich werde jetzt meine Armeen aufstellen, denn die Zeit des Krieges ist da! Schaut nicht nach 
Osten oder Westen, sondern die Pfeile kommen aus dem Norden! (USA) Ich habe Warnung über  
Warnung verschickt! Ich habe viele Tränen über diese Nation geweint, als sie mir den Rücken 
zugekehrt hat! Ich komme, und ich schüttele die ganze Welt !!! 
Mein Sohn, wie Ahab Isebel hatte, die ihm ins Ohr flüsterte, hat König Trump einen Isebel (eine enge 
spirituelle Beraterin), der in sein Ohr flüstert! Sie ist böse und ihre Gedanken sind im Status und sie 
führt den König in Gebeten, die nicht zu mir sind, sondern den König in eine bestimmte Richtung 
lenken. Diese böse Prophetin wird viele in die Hölle führen, weil sie von ihrer Schönheit und ihren 
Worten fasziniert sind. Sie ist dem König so nah wie Jezebel Ahab. Der König wird von ihren Worten 
verführt, die nur sein Ego und seinen Stolz nähren, den er liebt. 
Mein Sohn, die Tage der Unentschlossenheit sind jetzt hier. Viele haben die Warnungen gehört und 
ihre Häuser vorbereitet, aber viele haben es  nicht. Diejenigen in der schlafenden Kirche werden 
überrascht sein, und viele werden umkommen und viele werden mich verleugnen! 
Schaue !! Ich sage, schaue !! Denn der junge Prinz istnun auf der Bühne, UND ER WIRD ALLE 
TÄUSCHEN, SEINEM PLAN ZU FOLGEN !! BEREITET EUCH!! Denn das SAGT DER HERR, ICH BIN DABEI 
DAS ERSTE SIEGEL ZU BRECHEN, UND DIE GANZE WELT WIRD SICH AN EINEM TAG ÄNDERN !! Ich 
werde mir MIR DIE MEINEN SAMMELN UND DIE ERNTEZEIT BEGINNEN !!! 
Mein Sohn, ich habe dir die Geheimnisse offenbart, die du mit meinem Überrest teilen kannst, denn 
sie sind die einzigen, die hören werden! Seid  bereit, meine starken Hände zu fühlen, die diejenigen 
schnappen, die ich während meiner großen Ernte verwenden werde! 
DIE ZEIT IST JETZT!! Bleibt in meinem Wort! Lasst euch nicht von lügenden Geistern ablenken wenn 
sie sagen, es sei nicht die Zeit! Ich sage, ich bin die Zeit und ich komme !!! Sage den Leuten, dass sie 
bereuen sollen, bevor es zu spät ist! Die Menschen hören nicht, wenn sie ums Überleben kämpfen! 
BEREUEN!!! BEREUEN!!! DENN JETZT IST DIE ZEIT !!! Ich liebe dich! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/time.html  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/02/time.html
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Anna Maria fragt sich, ob sie zu jenen gehört, die von dem Herrn genutzt werden in dieser schweren 
Zeit. Der Vater Geist sagt ihr:  
„Gebet“ 
Ja, Vater. Dein Wille geschehe. Vergib mir, dass ich darin ein wenig nachgelassen habe und hilf mir, 
mich darin zu stärken und zu erneuern.  
Anmerkung: Melania ist Trump sehr nahe (nach Ritualen, nötig, um als Model Erfolg zu haben) und 
Jared Kushner, sein Schwiegersohn, besucht derzeit 6 moslemische Nationen im Mittleren Osten, um 
ihnen den Peace Deal schmackhaft zu machen.  
https://www.youtube.com/watch?v=kLaTh0FxIm0&t=195s  
Ist der Peace Deal das ERSTE SIEGEL der Apokalypse?? (Die Eine-Welt-Religion und der in Erscheinung 
tretende Antichrist)  https://www.youtube.com/watch?v=ehWkaPS6JHQ  
Der Dritte Tempel dem Antichrist – Gottes unvergänglicher Tempel in unserem Geist, in unserem 
Herzen: 
Aus dem Buch des wahren Lebens – Unterweisung  88 – Verse 46-47 
46. Gebt Mir Wohnung in eurem Geiste. Begreift, dass Ich nach dem unvergänglichen Tempel suche, 
den ihr Mir hier errichten sollt. Ich will in eurem Herzen leben und Meine Gegenwart bei jedem eurer 
Werke fühlbar machen, und Mich verlangt danach, dass im Innern dieses Heiligtums die 
unauslöschliche Lampe eures Glaubens brennt. 
47. Jünger der Dritten Zeit: Vereint euch alle in Meinem Wort, damit ihr es erreicht, dass der 
Augenblick des Aufbruchs, um Meine Lehre zu verbreiten, euch zugerüstet findet. 
 
Nachtrag (Die Bedeutung  erkannte Anna Maria erst Tage später)  
Während der Nacht spürte Anna Maria die Traurigkeit ihres Mannes und so nahm sie seine Hand in 
die ihre und spürte, wie er ruhiger wurde. Da spürte sie auch die Traurigkeit im Herzen des Vaters 
und sie ergriff im Geiste auch seine Hand und schmiegte sich im Geiste mit ihrem Kopf an seine Brust 
und lud ihn ein: Komm. Bitte, komm.  
Und Vater Geist flog mit Anna Marias Geist auf den Berg Tabor und erkannte sie – das letzte Mal. 
LUCIDA. Ein Mädchen.  
 
28.2.2019 
 
Die US-Marine entsandte am Montag einen Lenkwaffen-Zerstörer und ein Frachtschiff durch die 
Taiwanstraße am Montag bei einer Reihe von amerikanischen Militärmanövern, mit der Intention 
eine Antwort nach Peking zu schicken, dass die Vereinigten Staaten ihre Unterstützung Taiwans 
angesichts der jüngsten Drohungen der chinesischen Regierung fortsetzen. 
Die Passage durch die Straße - beschattet von chinesischen Kriegsschiffen - kommt Stunden, 
nachdem Präsident Trump "beträchtliche Fortschritte" in den Handelsgesprächen mit China 
angepriesen hatte und Pläne ankündigte, eine geplante Zollsteigerung auf 200 Milliarden US-Dollar 
für chinesische Waren zu verschieben, die wie geplant nächste Woche in Kraft treten sollte. 
https://www.youtube.com/watch?v=zJIa3bGbOXk&t=1s  
 
Auch das zweite Gipfeltreffen zwischen US-Präsident Donald Trump und dem nordkoreanischen 
Machthaber Kim Jong Un hat keine Lösung im Konflikt zwischen den beiden Staaten gebracht. Grund 
für das Scheitern sei die Tatsache gewesen, dass Kim die Aufhebung aller US-Sanktionen gefordert 
habe, aber im Gegenzug nicht bereit gewesen sei, sich zu einer völligen nuklearen Abrüstung zu 
verpflichten, sagte Trump nach dem vorzeitigen Ende des Treffens am Donnerstag. «Manchmal muss 
man einfach gehen», fügte er hinzu. 
DICKES ENDE STATT DICKE FREUNDE: Dealmaker Trump scheitert am Rocketman Kim  
https://www.youtube.com/watch?v=VvigOw2JI7Y  
 

https://www.youtube.com/watch?v=kLaTh0FxIm0&t=195s
https://www.youtube.com/watch?v=ehWkaPS6JHQ
https://www.youtube.com/watch?v=zJIa3bGbOXk&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=VvigOw2JI7Y
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1.3.2019 
 
Gegen 4 Uhr erhielt Anna Maria eine Inspiration von Vater Geist:  
„Der Peace Deal ist unter Dach und Fach mit den 6 Golfstaaten. Sie sind nun Verbündete von 
Jerusalem.“  
(Türkei, Saudi-Arabien, Oman, Katar, Bahrain, Vereinigte Arabische Emirate) 
Paul Begley: Die Mauer von Jerusalem ist gefallen. Keine Mauern in Syrien und Iran sind - die Mauer 
von Nord Korea bleibt, die Sanktionen gegen Nord Korea gehen weiter. 
Vater Geist inspiriert weiter:  
„Venezuela“  
Anna Maria sieht Putin verärgertes Gesicht über die Geschehnisse um Venezuela.  
Die Konflikte im Südchinesischen Meer spitzen sich weiter zu, nachdem USA die Zölle für Chinesische 
Waren angehoben hat.  
Vater Geist inspiriert weiter:  
„El Nino kommt noch dazu.“  
Anna Maria hat eine Vision:  
Sie sieht ein Ding, eine Kapsel unter Wasser, die zu vibrieren und zu zucken anfängt. Das Wasser 
schäumt auf und das Meer hebt sich.  
Breaking Prophecy Alert: “Walls Of Jerusalem Falling” / Peace Deal ? 
https://www.youtube.com/watch?v=qQOqHFfjdfI  
 
Die Mauern Jerusalems fallen. Ist das ein Zeichen? Der Friedensvertrag im Nahen Osten steht kurz 
bevor. Sind die Mauern ein Zeichen dafür, dass Gott sein Land nicht teilen will, besonders die Stadt 
Jerusalem. Dies ist eine Trennmauer zwischen Ostjerusalem und dem Rest Jerusalems, und in 
Ostjerusalem kam es zu einer Flut, die einen großen Teil der Mauer wegspülte. Es ist ein Zeichen 
Gottes. Es geschah zu der gleichen Zeit, als Jared Kushner im Nahen Osten mit 6 Nationen über dem 
Nahost-Friedensabkommen zusammentraf. Saudi-Arabien, Türkei, Oman, Katar, Baharain, Vereinigte 
Arabische Emirate. Mit diesen Zeichen der Wiederkunft Christi geschieht etwas biblisches. Dies ist 
das 70ste Jahr von Israel, 1948 als eine Nation gegründet. Präsident Donald Trump erklärte Jerusalem 
zur ungeteilten Hauptstadt Israels. Dann verlegte er die US-Botschaft nach Jerusalem und widmete 
sie dem 70-jährigen Jubiläum der Israeliten. Am 14. Mai 2018 hatten wir den längsten Blutmond des 
Jahrhunderts auf dem Gipfel von Jerusalem am 27. Juli 2018. Die Rote Färse wurde einen Monat 
später geboren, zum ersten Mal  nach 2000 Jahren, vom Gericht von San Hedron 2018 genehmigt. 
Der Balsam von Gilead Farms erhielt einen Brief von San Hedron, in dem er bestätigte, dass der von 
seinen Bäumen wachsende Balsam für die Weihe des Dritten Tempels genutzt werde würde.  Das hat 
er gerade im Herbst 2018 bekommen. Eine Schlange rollt aus der Westwand. Ein Zeichen, dass der 
Messias bald kommen wird. Ein weiterer Blutmond, ein Super-Wolfs-Blutmond über Washington im 
Januar 2019 zur Zeit der Einweihung des Steinaltars für den Dritten Tempel. All dies im 70. Jahr. 
Noch ein Zeichen, dass Washington das Friedensabkommen vorbereitet, als ich Ihnen sagte, dies war 
eine Warnung an Amerika und Israel. Auch im 70. Jahr. Und jetzt überschwemmen die 
Wassermassen die Trennmauer von Ostjerusalem und den Rest der Stadt und reißen sie nieder durch 
die Hand Gottes. Was sagt die Bibel? Die Bibel sagt uns, dass wir das Land nicht teilen sollen, aber die 
Bibel sagt, dass es zwei Männer geben wird oder dass zwei Nationen im Schoß von Rebecca sein 
werden. Ich meine, hör zu, hier ist die Schrift: Genesis 25:23, also sagt Gott einerseits, sein Land nicht 
zu teilen, andererseits hatte Gott bereits vorhergesagt, dass dies geschehen würde –  Genesis 25:23 
Sie kämpfte mit der Schwangerschaft, Rebecca, heiratete Isaak, konnte kein Baby bekommen, wird 
schließlich schwanger und dann hatte sie mit der Schwangerschaft zu kämpfen, und sie geht zum 
Herrn und sagt: Was ist das Problem hier, wenn ich dieses Kind haben sollte, warum kämpfe ich und 
der Herr hat hier mit diesen Worten geantwortet: 
Genesis 25:23 

https://www.youtube.com/watch?v=qQOqHFfjdfI
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Und der HERR sprach zu ihr: zwei Völker sind in deinem Leibe; und ein Volk wird dem andern 
Überlegen sein, und der Ältere wird dem Jüngeren dienen. 
Und als die Tage erfüllt waren, waren die Zwillinge in ihrem Bauch, die miteinander kämpften. Sie 
gebar zwei Nationen.  
Nun, wir haben eine Nation – Israel (Jakob). Wir haben noch nicht die palästinensische Nation (Esau). 
Das scheint jetzt zu kommen und das Wasser bricht jetzt die trennende Wand auf. Ist das ein Zeichen 
dafür, dass das Wasser bricht? Dass die Geburt der Nation im Begriff ist zu geschehen, das Wasser in 
Jerusalem die Mauer niederreißt, was bedeutet das? 
Daniel 9:27: Viele Nationen werden an diesem Abkommen beteiligt sein. Israel, die Palästinenser, die 
Vereinigten Staaten werden dort sein, das Britische Reich, der Vatikan, Jordanien, der Tempelberg 
wird dort sein, Russland wird einbezogen, der Iran. Das alles wird weitergehen. Viele Anzeichen 
passieren. 
Breaking Prophecy Alert: “Walls Of Jerusalem Falling” / Peace Deal ? 
https://www.youtube.com/watch?v=qQOqHFfjdfI  
 
Aus dem Buch des Wahren Lebens – Band IV – Unterweisung 89  
13. Was Ich jetzt suche sind Geister, so wie Ich einstmals Herzen suchte, damit sie sich untereinander 
lieben sollten. 
14. Heute komme Ich, um euch eine Liebe zu lehren, die jenseits des Menschlichen ist, eine Liebe, die 
alle Welten verbinden wird. 
15. Mein Wort offenbart euch, dass eure Bestimmung sich nicht nur auf das irdische Leben 
beschränkt, sondern dass ihr eure Mission im Geistigen fortsetzen müsst. 
16. Ich bilde ein Volk heran, das sich wie ein großes Heer erheben soll, das von den hundert-
vierundvierzigtausend durch Mein Licht Gekennzeichneten wie von Fackeln, die den Weg erhellen, 
angeführt wird. 
17. Soldaten des Friedens werden dieses Volk bilden, Propheten und Seher werden das Kommende 
ankündigen; Ärzte ohne menschliche Wissenschaft werden die Kranken mit dem Balsam der 
Barmherzigkeit und der Liebe heilen; von Meinem Lichte inspirierte Ratgeber werden von göttlichen 
Unterweisungen sprechen, und ihre Spur auf der Welt wird von Wiederherstellung, von Erneuerung 
und von Geistigkeit zeugen. 
18. Dieses Volk wird nicht nur aus Menschen bestehen; auch große Heere von Geistern des Lichtes 
werden ein Teil davon sein, deren unsichtbare Waffen jenen beistehen werden, die auf Erden 
kämpfen. 
19. Wollt ihr ein Teil dieses Volkes sein? Höret Meine Stimme, betet, setzet euch hinweg über die 
Schwäche des Körpers und fangt damit an, Meine Lehrsätze unter euren Mitmenschen zur 
Anwendung zu bringen. 
20. Wie könnten jene, die sich müde fühlen, Kräfte weitergeben? Wie könnten Kranke ihre 
Mitmenschen, die die Gesundheit verloren haben, heilen? Stärket und nähret euch bei Mir, damit ihr 
euer Kreuz mit Freuden tragt. 
21. Geliebtes Volk, Ich breite Meinen Mantel der Liebe über alle Herzen aus. 
22. Ich strahle derzeit Mein Licht von der Unendlichkeit her und bereite euch zu, damit ihr morgen 
Mein Wort zu verstehen vermögt; denn euer Glauben ist noch nicht echt. Wie oft habt ihr euch selbst 
gefragt, ob die Ausstrahlung Jesu in diese Welt und in diese Zeit Wirklichkeit ist. Ihr erweckt in eurem 
Inneren einen Kampf, in welchem — während der Geist euch sagt, dass Meine Offenbarung wirklich 
ist — das widerspenstige Fleisch mit seinem Herzen und seinem kleinen Gehirne zweifelt, schwanket 
und oftmals Meine Gegenwart in dieser Form verleugnet. 
23. Fürchtet euch nicht, denn Ich segne euch sowohl wenn ihr glaubt und Mich liebt, als auch dann, 
wenn ihr an Mir zweifelt und euch vom Wege entfernt. Ich bevorzuge niemanden und zeichne auch 
niemanden aus, Ich komme nur, um der Menschheit das Licht zu geben, damit alle die Wahrheit 
haben. 

https://www.youtube.com/watch?v=qQOqHFfjdfI
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24. Diese Botschaft, die Ich euch gesandt habe, als die Dritte Zeit angebrochen ist, wird euch Klarheit 
und Gewissheit über das bringen, was Meine göttliche Liebe birgt, und über das, was ihr von Meiner 
vollkommenen Gerechtigkeit zu erwarten habt. 
25. Ich bin der Sämann des Lichtes und kenne die beste Zeit zum Säen und zum Ernten genau. 
Nachdem die Winde die Bäume geschüttelt und die Erde getrocknet haben, ist die Zeit zum Säen 
gekommen, und die heutige Zeit ist genau die Zeit, in der die Winde die Welt peitschen und die 
Bäume entblättern. Dies ist eine Zeit des Schmerzes, in der ihr anfangt, euren Leidenskelch zu 
trinken. Der Kampf zwischen Materie und Geist ist nah, die Schlacht des Guten gegen das Böse, des 
Lichtes gegen die Finsternis, der Wahrheit gegen die Lüge. 
26. Geschrieben steht seit langer Zeit, dass wenn die Menschheit sich auf dem Höhepunkt der 
Verderbtheit befinden würde, wenn die Welt der Sünde verfallen wäre, euer Gott kommen würde, 
um euch Sein Licht zu geben. 
27. Während die Menschen in dieser Zeit tötend triumphieren, werde Ich siegen, indem Ich ihnen das 
Leben gebe. Meine göttliche Aufgabe ist es, die Seelen zu retten, ihr habt noch nicht zu begreifen 
vermocht, was "Heiland der Welt" bedeutet. 
28. Das Leben schlägt in euren Herzen, ohne dass ihr Mich dort fühlt, und trotzdem wundert ihr euch 
noch immer, dass Mein Geist Licht auf euren Verstand ausstrahlt. Was ist für euch daran seltsam, 
dass der Heiland auf der Suche nach den verirrten Seelen ist? Habt ihr euch etwa gewundert, wenn 
ein Hirte sich auf die Suche nach einem Schafe macht, das er verloren hat? 
29. Schon vor eurer Erschaffung wusste Ich, dass ihr Mir nicht gehorchen würdet, und dass Ich euch 
durch die Liebe retten würde. Ich wusste, dass Ich Meine Göttliche Liebe in Jesus inkarnieren müsste, 
welchen die Menschen ein Kreuz zum Throne geben würden. 
30. Ich war in Jesus, um euch die Kraft der Liebe zu lehren, welche keine Grenzen hat, und die Ich 
beständig in Worten, Heilungen, mit Meinem Blut und Meiner Vergebung verströmt habe. Diese 
Liebe erweckte Lazarus und vergab Magdalena. Dennoch denkt ihr, dass es unmöglich ist, dass Ich zur 
Welt zurückgekehrt bin, weil ihr Mir in ihr den Tod gegeben habt. Doch Ich bin zum Schoß des Vaters 
zurückgekehrt und ihr habt nicht begriffen, dass ihr Mich nicht mehr als Mensch fühlen und euch 
vorstellen sollt, sondern nur als Liebe. 
31. Es ist zwar richtig, dass die Göttliche Liebe in jener Zeit durch ganz reine Lippen sprach, wie es die 
Lippen von Jesus waren, und dass sie sich jetzt durch die Lippen von Sündern offenbart, durch die Ich 
euch Mein Wort verkünde, um euch Meine Lehre zu übermitteln. Doch Ich muss euch auch sagen, 
dass der Wesensgehalt in beiden Fällen derselbe ist, und dass sich Meine Liebe in dieser Zeit in 
vollkommenerer Form offenbart, da Ich euch selbst zu Meinen Sprachrohren mache, womit Ich euch 
einen Beweis dafür gebe, dass eure Makel Mich nicht dazu bringen können, euch zu verachten. 
32. Während einige behaupten, dass die Menschen, durch die Ich Mich kundtue, Gotteslästerer sind, 
sage Ich euch: Sie sind Lerchen, die mit ihrem Gesang das Kommen eines neuen Tages 
verkünden…..  
Weiterlesen  Band  I – XII   Das Buch des Wahren Lebens – 366 Unterweisungen des Göttlichen 
Meisters :  
https://jesus-comes.com/index.php/das-dritte-testament/   
 
2.3.2019  
 
Vor dem Einschlafen richtete Anna Maria ihr Gebet an Vater Geist.  Sie fragte nach der Beziehung 
und klagte ihr Leid, dass sie des Vaters Zärtlichkeit und Fürsorge für die Beziehung mit ihm vermisse. 
Sie fühle sich ausgetrocknet und isoliert.   
Gegen 1 Uhr wachte sie auf und vernahm diese Worte (mit Vehemenz gesprochen)  
„Wer unterwegs lügt, den schmeiße ich vom Tempelberg. Putin ist der einzige, der unterwegs den 
Frieden sucht.“ 
„Setz dich hin!“  
Anna Maria will wissen: ‚Bist du sauer?‘ 

https://jesus-comes.com/index.php/das-dritte-testament/
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Der Vater stammelt: „Heiraten. Dich.“  
Anna Maria sieht ein Schachbrett mit Figuren. Der Vater wirft sie alle um, daß sie alle durcheinander 
auf dem Brett liegen. 
„Der Mann“ 
Ich wußte es. Du bist sauer. Auf mich! Und wann soll die Party steigen? Ich weise darauf hin, dass du 
ihn mir gegeben hast, damit es uns gut geht.  
„Fahnenweib!“  
Sprich dich aus. Sag mir Bescheid. Gefängnisplanet. Du willst nicht mehr hierher, nur in Form eines 
würdigen Stellvertreters, und das bei der Endschlacht.  
„Barfuss“ 
Du bist dran.  
„Mourning“  
Du auch – mit mir.  
„Flügel“  
… meine ….. sind gebrochen, ja.  
Warum hast du mir gesagt, es sei dir lieber, wenn ich das mache. Es geht dir nicht um Beziehung mit 
mir, sondern um kriegerische Auseinandersetzungen und Naturkatastrophenvorhersagen. Du hast 
mir selten gesagt, daß du mich liebst – nur, dass ich all den Schmutz verkünde. Bin ich so ein 
Schmutzfink? Wie ein Ferkel, das im Dreck wühlt.  
„Hau ab!“  
War doch berechtigt!  Unter jenen Umständen.  
„Verblasst“  
Aschfahl (= der Tod, der vierte Reiter der Apokalypse)  
„Wegwerfen“  
Du kommst nur noch selten. Da ist keine Beziehung, nur der Schmutz, den ich händle. 
Entschuldigung.  
„Innocent…. Hau ab“  
„Rebecca. Warum hab ich das gemacht. Nieder mit dem Weib. Millionen. Eins.“  
Wer? Ich?  
„Dauert lang!“ 
Oh ja. Nicht bloß drei Jahre. Völlig schutzlos. Allein.  
Anna Maria sieht sich mit Boxhandschuhen austeilen. Frust rauslassen.  
„Prinzessin“  
Du hast Hunger nach ihr. Hab ich es doch gewußt. Dort ist dein Hunger. Ich bin für dich 
bedeutungslos. Würdig, getrennt zu werden, nach langen Jahren der Einsamkeit.  
„Schonungslos. Du passesch auf.“ 
„Event. Spos.“  
Du hast mich nicht als deine Frau gesehen sondern als Staubsaugerin und ich hab den ganzen Staub 
aufgesogen bis zur Übelkeit. Selbst jetzt bin ich dir egal. Das hässliche Entlein. Ich bin es doch 
gewohnt, so gesehen werden zu müssen. Spos!  
Du siehst, nicht nur Du bist sauer! Auf mich!  
„Gepachtet. Als wär sie die meine, ohne dass sie was davon hat.“  
Aha!! Also so!!  
„Sie hat den Kanal voll. Von Anfang an.“  
Ja. Ohne Liebe. Im ständigen Kampf.  
„Madegassen“  
Die machen ihm das Leben schwer.  Er ist erkältet.  
Anna Maria ist wieder eingeschlafen und erwacht gegen 4 Uhr erneut.  
„… Horden …. zermahlen ……. noch drei….. dedication(Widmung)  ….. nieder mit dem ….. das Zeug 
dazu hättsch…“ 
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Anna Maria empfängt die Inspiration:  Das ist auch eine Prüfung, diese Dürre auszuhalten. Er meint, 
er hat viel länger gewartet und ist dabei verschmachtet.  
Etwa um 6:30 Uhr  
Anna Maria geht in sich und beschließt sich zu demütigen und legt sich mit dem Gesicht auf den 
Boden und bereut und bittet um Vergebung.  
„Brauchst dir keine Sorgen machen. Es ist festgeschrieben. Dein Name.  
Hau ab = vergeben!! „ 
Ich danke dir.  
„Mach weiter. Gewaschen. Die Neue. Ich seh ja, wie du dich verzehrst.  
Siddartha. Er war der einzige, der mich gefunden hat.“  
Danke Vater.  
"Siddhartha - O Vater, er hat dich gesucht in allen Lagen des Lebens. So, wie er, findet man dich. 
 IM KAN. Bei der Überfahrt, alles bis dahin so Unbefriedigende zurücklassend, ins Ungewisse 
aufbrechend - mit Glauben, mit Hoffnung, mit Liebe im Herzen.  
Hörbuch: Siddhartha von Hermann Hesse. Siddhartha, die Legende von der Selbstbefreiung eines 
jungen Menschen aus familiärer und gesellschaftlicher Fremdbestimmung zu einem selbständigen 
Leben, zeigt, dass Erkenntnis nicht durch Lehren zu vermitteln ist, sondern nur durch eigene 
Erfahrung erworben werden kann. Siddhartha OT Siddhartha. Eine indische DichtungOA 1922 Form 
Erzählung Epoche Moderne Hermann Hesses Auseinandersetzung mit der indischen Philosophie und 
Religion spiegelt sich im Siddhartha wider. Die stark stilisierte Geschichte eines indischen 
Brahmanensohns trägt autobiografische Züge, was u. a. in der Ablehnung dogmatischer Lehren 
deutlich wird. Inhalt: Die Erzählung schildert den Weg Siddharthas, der zusammen mit seinem Freund 
Govinda sein Elternhaus und seine Heimat auf der Suche nach Erkenntnis verlässt. Bei den besitzlos 
lebenden Samanas hoffen sie, diese als asketische Büßer in der Überwindung des Ich und durch die 
Verachtung der irdischen Welt zu finden. Doch vergeblich, und so führt der Weg die beiden Freunde 
weiter zu Gautama Buddha, dem Erhabenen. Während Govinda zum Jünger Buddhas wird, findet 
Siddharta keine Erfüllung in dessen Lehre. Durch ein ausschweifendes weltliches Leben hofft er 
seinem Ziel näher zu kommen. Die Kurtisane Kamala führt ihn in die Liebeskunst ein, der reiche 
Kaufmann Kamaswami verhilft ihm zu Geld und Macht. Nach Jahren fühlt sich Siddhartha leer und 
lebensmüde. Er verlässt Kamala und sucht Ruhe beim Fährmann Vasudeva. Siddhartha lernt von den 
Stimmen des Flusses das Geheimnis des ewigen Wandels begreifen und erkennt die Einheit, die aus 
der Vielfalt erwächst. Bei einer letzten Begegnung mit seinem Freund Siddhartha sieht Govinda in das 
Gesicht eines Heiligen, der wie Buddha die Vollendung erlangt hat. Aufbau: Die Erzählung gliedert 
sich in zwei Teile und beschreibt chronologisch Siddharthas zweistufigen Läuterungsprozess. Erst als 
er die Phasen der Suche und Verzweiflung überwunden hat, gelangt er zu jener Weisheit, die über 
allen Dogmen und Lehren steht. Wirkung: Siddhartha gilt als meistgelesenes Werk des 20. 
Jahrhunderts und wurde bis heute weltweit in einer zweistelligen Millionenauflage gedruckt. Das 
Werk wurde besonders in den 1960er Jahren zum Kultbuch der von der fernöstlichen Kultur und 
Religion inspirierten jungen Generation. -- Dieser Text bezieht sich auf eine vergriffene oder nicht 
verfügbare Ausgabe dieses Titels. 
https://www.youtube.com/watch?v=G0_sJSP2RhU  
 
Vater Geist spricht weiter:  
„Gute Familie. Wach!“  
Danke Vater.  
„You  have conceived.“  (Du hast empfangen)  
“Mädel.”  
“Gold” 
“Enkel”  

https://www.youtube.com/watch?v=G0_sJSP2RhU
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LUCIDA ??  Bist du Opi geworden? Du bist wieder Opa geworden. Die Weisheit Gottes? Das 
Gewissen? Ist das Gewissen weiblich? Der göttliche Funke, der allem innewohnt? Die himmlische 
Mutter im Schöpfer Gott.  Das letzte Enkele?   

Danke, o Vater, das letzte Enkele. Es ist vollbracht. 
„David.“  
Er war doch ein Mann.  
„Ja. Das bist trotzdem du.“  
„Du bist allein in einer Welt voll Götter, falscher Lehren, isoliert. Asien!“  
„Sekte – hättest mich verloren für immer, wenn du da geblieben wärest, obgleich du dort eine geistige 
Schulung bekommen hast. Hau ab – Ich fand dich da.“  
Weil ich dich herausgefordert habe, weil ich mich nach dir verzehrt habe vor Sehnsucht.  
„Handy ist weg. Jetzt hast du Zeit. Für immer. Nullkommanix, und weg war’s.“  
„Red color … (das zweite rote apokalyptische Pferd – der Krieg)…. Begley.. =  ICH!“  
Du meinst, Paul Begley ist dein Sprachrohr??  
Vater, ich bringe dir alle, die du mir gegeben hast.  Jemand sagt, ich geh da raus, ich mach da nicht 
mehr mit.  
Da erkannten sie, daß sie einen großen Ballast mit sich herumschleppen und gingen traurig weg. 
‚Man will es halt bequem haben.‘  
 
Nukleare Spannungen steigen, als der Iran neue Trump-Gespräche ausschließt  
nach dem verfehlten Gipfel von Kim Jong-un 
https://www.youtube.com/watch?v=iElypf7nqxM  
Der Iran hat wegen des  Vorschlags, die Wiederaufnahme der Atomgespräche mit US-Präsident 
Donald Trump nach seinem Vietnam-Gipfel mit dem nordkoreanischen Führer Kim Jong-un in dieser 
Woche nicht zu erreichen, wütend um sich geschlagen. Die aggressive Haltung des Iran hat 
zusammen mit dem Zusammenbruch des Trump-Kim-Gipfels die Befürchtung erneuert, dass sich die 
weltweiten Spannungen im Nuklearbereich wieder aufgebaut haben. Trump war nach Hanoi 
geflogen, um Kim zum zweiten Mal in dieser Woche zu treffen, um über die Denuklearisierung zu 
diskutieren. Die Gespräche folgten einer Reihe rhetorischer Auseinandersetzungen zwischen den 
beiden Atommächten, als Kim im vergangenen Jahr die Sprengköpfe testete. Nach dem Scheitern der 
Diskussionen über die Denuklearisierung sagte der Befehlshaber der iranischen Qods-Streitkräfte 
Qassem Soleimani, dass „Feinde“ der Islamischen Republik JCPOA oder das Nuklearabkommen von 
2015 mit dem Iran neu verhandeln wollen, um die islamischen Bewegungen zu entwurzeln. 
 
Anna Maria hat sich SIDDARTHA nun zur Hälfte angehört und ist etwas benommen von dieser Lehre.  
SIDDARTHA war schon sehr nahe am Ziel, als er in sich die Stimme hörte, die ihm die Wahrheit 
spricht. Doch er folgte ihr nicht, vergaß sie und verlor sich zunächst für viele Jahre auf den weltlichen 
Wegen des Fleisches und der Sinne bis zum völligen Widerwillen.  
Anna Maria sucht nun wie immer in solchen Momenten der Verunsicherung dem Pfad, nach innen zu 
gehen und ihr Herz um Rat zu fragen. Bisher war seit einem Seminar in der Toskana, wo der Wind die 
schwere Holztür des Seminarraumes aufgestoßen hatte und sich in ihrem Herzen eine Tür wie von 
selbst von innen her geöffnet hat, diese Türe nie mehr verschlossen gewesen, doch heute findet sie 
die Türe verschlossen.  
Bei ihrer Ankunft heute vor der inneren Türe ist der Tag hell und freundlich, weiße Wolken ziehen am 
blau schimmernden Firmament. Die wenigen Treppenstufen bis zur Tür hinaufsteigend sieht sie die 
knorrigen, ineinander verschlungenen Stämme der Bäume an der Wand neben der Türe hinauf und 
die Wand aus Backsteinen ist porös und brökelt ab. Sie bleibt stehen, die Türe öffnet sich nicht mehr 
von selbst, die bisher ihr immer offenstand, so daß sie sofort ins innere Heiligtum eintreten und sich 
ehrfürchtig vor dem inneren Feuer um Rat suchend verneigen oder mit dem Gesicht auf den Boden 
davor legen konnte. Das ist heute anders.  

https://www.youtube.com/watch?v=iElypf7nqxM
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Durch Siddartha? Aber er allein hat Gott gefunden, das innere Heiligtum, in sich selbst, den Tempel 
Gottes, im eigenen Inneren – aber noch nicht. Anna Maria hat erst die Hälfte gehört. Da ist Siddartha 
von der Welt eingesogen, und fleischlich, vollkommen fleischlich – sinnlich. Denn was er lebt, lebt er 
mit all seiner Stärke, durch und durch und nicht nur halb.  
Anna Maria verneigt sich mit vor der Brust gefalteten Händen demütig vor der Tür, die nun in 
Dämmerung gehüllt ist. Der linke Türpfosten,  weiß gestrichen, aus Holz, verwandelt sich –und es ist 
der Herr, der seinen Arm ausstreckt und sie zu sich hinzieht, ja in sich hineinzieht und sie umfängt. Der 
Herr ist nun die ganze, weiß gestrichene Holztüre selbst, der sie umfängt in seiner weißen, lichten 
Gestalt. Sein Gesicht kann sie nicht sehen, aber seine Güte und Freundlichkeit fühlen, welche auch sie 
selber nun durch ihn ist. Sie sind nun völlig wie eines, die zwei in Güte und Frieden und strahlen eine 
helle, freundliche Wärme aus.  
Ich bin die Tür; wer durch mich hineingeht, wird gerettet werden; er wird ein- und ausgehen und 
Weide finden. (Joh 10,9) 
  
3.3.2019  

Da ist eine Generation  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Sprüche 30:11-14  
11 Es ist eine Art, die ihrem Vater flucht und ihre Mutter nicht segnet; 
12  eine Art, die sich rein dünkt, und ist doch von ihrem Kot nicht gewaschen; 
13 eine Art, die ihre Augen hoch trägt und ihre Augenlider emporhält; 
14 eine Art, die Schwerter für Zähne hat und Messer für Backenzähne und verzehrt die Elenden im 
Lande und die Armen unter den Leuten.  
Transkript  
Mein Sohn, es gibt eine Generation, die nach Meinem Urteil schmecken wird, und dies ist diese 
Generation. Das Volk dieser Nation hat sich weiter von Mir entfernt und wird nur durch Meine 
schwere Hand zurückgebracht. Diese Nation rühmte sich einst als "größte Generation" - Männer und 
Frauen, die Gott fürchteten und versuchten, das Richtige zu tun und das Böse zu stürzen. Eine 
Generation, die Moral hatte und auf Meinem Wort stand. Eine Generation, die mich liebte und zu mir 
betete - sogar in ihren Schulen! Eine Generation, die das Leben liebte und sich weigerte, sich zur 
Sünde zu beugen! 
Mein Sohn, diese Generation wurde durch ein Volk ersetzt, dessen Herzen weit von Mir entfernt 
sind! Dies ist die letzte Generation, die an ihren Früchten bekannt ist. Diese Generation heißt "ICH 
Generation" - alles dreht sich um das SELBST !! Diese Generation hat keine Moral, denn die 
Menschen tun, was dem Fleisch gefällt. Diese Generation liebt Mich nicht - sie lieben sich nur! Diese 
Generation pflegt das Leben nicht - sie verachten das Leben, außer wenn es ihnen gefällt. 
Diese Generation betet nicht zu mir - sie beten zum Gott dieser Welt, damit jede Perversion 
unterhalten wird! Dies ist die letzte Generation, bevor Mein Zorn über den unbußfertigen  Menschen 
ausgegossen wird! 
Mein Sohn, es wird eine andere Generation geben, die auf Goldstraßen spazieren gehen wird, dem 
allerhöchsten Gott endlose Lobgesänge singen und für immer in Seiner Gegenwart leben wird! Eine 
Generation, die kein Übel, keine Sünde, kein Leid sehen und sich in der Herrlichkeit des Herrn sonnen 
wird! Ich komme, um diese Generation sehr bald zu nehmen um bei mir zu sein !!! 
Mein Sohn, diese Generation tritt jetzt in eine Zeit des Großen Gerichts ein, wie noch nie zuvor! Nur 
diejenigen, in denen Mein Geist lebt, werden stark genug sein, um es zu schaffen! JETZT IST KEINE 
ZEIT !!! RUFE zu einer Generation, um zu bereuen! und wendet euch von euren bösen Wegen ab und 
SUCHE MICH STATT DAS SELBST !!! Nur ich kann deine Sünden vergeben, kein Selbsthilfeguru !!! 
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Kommt zu mir alle von dieser Generation, die müde sind, und ich werde euch Ruhe geben! Eile! da 
die Zeit abläuft und dir der nächste Atemzug nicht versprochen wird! Ich liebe euch alle, Meine 
Kinder dieser letzten Generation - KOMMT JETZT ZU MIR !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/there-is-generation.html  
 
4.3.2019  -  6 Uhr:   

Vater Geist sprach: 
„Der Kanal muß zuerst gereinigt sein, bevor die Offenbarung gegeben werden kann.“  
Anna Maria will wissen, ob die Tür zu ihrem inneren Heiligtum nun wieder offen ist und spürt hinein. 
Doch stellt sie fest, daß die Tür nun ER ist und dass sie nicht mehr in ihr Inneres hineinkann, ohne an 
IHM vorbeizugehen und da ist nicht mehr das ‚innere‘ Feuer, sondern da ist ER.  
„Liebe  MICH !“  sagt Er.  
Anna Maria wollte sich scheu vorbeischleichen, nicht gewiß, ob sie  sich in seine Arme bergen darf – 
jederzeit.  
„Das sind die, die mich verfehlen!“  
Oh. Jetzt darf sie, ja sie kommt nicht umhin, sich in seine Arme zu bergen, wenn sie in ihr Inneres 
Heiligtum eintreten will. Sie hat verstanden. Gott will mit ihr wie mit jedem seiner Kinder diese innige 
wie eheliche Beziehung und in ihr fehlt NICHTS. ER, der allgegenwärtig ist, hat für alle, die bereit sind, 
gleich viel, wenn sie das Ziel erreichen, welches seine unendliche Liebe ist. Die Fülle, wie immer sie es 
sich ersehnen oder vorstellen können. ER IST und HAT ALL DAS und gibt es gern, einem Jeden Seiner 
Vielgeliebten.   

SCHMERZHAFTE ENTSCHEIDUNGEN...ICH RUFE EINIGE, DAS ALTE LEBEN AUFZUGEBEN ❤️ 
Liebesbrief von Jesus  https://youtu.be/vLml63iVuRY   
 
14 Uhr:  
Anna Maria setzt sich vor die innere, weiße Tür und beobachtet nur . Sie sieht, wie an den 
verknorpelten Stämmchen an der Wand hoch Rote Rosen wachsen.  Es ist ein himmlisches Empfinden, 
voller Wärme und Frieden. 
Vater, warum kann ich nicht mehr hineingehen?  
„Warte. Morgen. Heiraten.“  
Dann:  
„In Belgien, Holland, Dänemark wird sie eingebrochen.“  (die Tür, vom Meer)  
Dann: 
Ich seh Punkte auf dem Meer, Schatten oder Schiffe,  sie rauchen. (von den abgefeuerten Missiles.)  
 
Das Gericht ist Mein  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Johannes 5:25-27 
25 Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Es kommt die Stunde und ist schon jetzt, daß die Toten werden 
die Stimme des Sohnes Gottes hören; und die sie hören werden, die werden leben. 
26 Denn wie der Vater hat das Leben in ihm selber, also hat er dem Sohn gegeben, das Leben zu 
haben in ihm selber, 
27 und hat ihm Macht gegeben, auch das Gericht zu halten, darum daß er des Menschen Sohn ist. 
Transkript  
Mein Sohn, wundere dich nicht, dass ich sage, dass das  Urteil Mein ist, denn der Vater hat mir den 
Auftrag gegeben, diese Nation und die Welt zu richten. Ich bin nicht gekommen, um zu urteilen, 
sondern um den verlorenen Menschen  zu retten. Aber jetzt, da die letzten Momente dieses 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/there-is-generation.html
https://youtu.be/vLml63iVuRY
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Zeitalters bei euch sind, werde ich richten, und Meine Urteile sind wahr, denn sie sind vom Vater. Der 
Vater richtet keinen Menschen. Er hat mir die Vollmacht gegeben, zu urteilen, und ich werde es tun! 
Ich habe über diese Nation von Amerika ein Urteil gefällt - die Sünde des Volkes war ein Gestank in 
den Nasenlöchern des Vaters! 
 
Für den Mord an den Unschuldigen – spreche ich  schuldig! 
Für die Verehrung anderer Götter – spreche ich  SCHULDIG! 
Für die Gesetze der Sodomie, die einem Volk aufgezwungen werden – spreche ich  SCHULDIG! 
Für Kinder, die ihren Vater oder ihre Mutter nicht ehren, und für die Rebellion dieser Nation – 
spreche ich  SCHULDIG! 
Weil sie Gott  nicht und nicht Ihn  alleine anbeten – befinde ich  SCHULDIG! 
Ich habe diese Nation verurteilt und für unzulänglich befunden! MEIN  URTEIL  IST  FINAL !!! 
 
Mein Sohn, die Strafe für diese Urteile ist der Tod! Diejenigen, die meine Worte kennen und ihnen 
folgen und meinen Heiligen Geist in sich haben, werden zum Leben sein. Diejenigen, die mich nicht 
kennen, noch meinen Worten folgen zum  ewigen Tod. 
Diese Nation wird sich den Urteilen des Lammes stellen, und sie haben bereits begonnen! Diese 
Nation wird ungewöhnliche Wetterereignisse, ungewöhnliche Sonnenereignisse, häufiger 
auftretende Erdbeben und an Orten wo keine  Erdbeben waren erleben! 
Mein Sohn, diese Nation wird Heulende Winde und massive Wellen erleben, die viele Kilometer im 
Landesinneren zusammenbrechen. Sie werden die Feuer des Herrn sehen und fühlen, während sie 
das Land von dem vergossenen Blut reinigen! Diese Nation wird Feuerbälle sehen, die ganze Städte 
zerstören, und Blitze und Donner, die die Nation erschüttern werden!  
Ich sage, JETZT ZU BEREUEN, wende dich von deinen bösen Wegen ab und folge mir nach! Ich werde 
dir Kraft und Ruhe geben. Ich werde dich in den Urteilen trösten. Aber jetzt ist die Zeit! JETZT IST DIE 
ZEIT, MICH ZU SUCHEN, NICHT SPÄTER, NICHT MORGEN, DENN MEINE URTEILE SIND JETZT !!! 
ICH KOMME BALD! Wirst du mit mir gehen oder hier bleiben und verbrennen? 
ES IST DEINE ENTSCHEIDUNG! 
DIE URTEILE SIND MEINE !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/judgment-is-mine.html   
 
5.3.2019 
 
Anna Maria sammelt sich im Gebet und schon wird es wieder sehr warm und hell in ihrem Geist und 
sie fühlt die Präsenz, die Anwesenheit des Vaters, des Heiligen Geistes.  
Wieder betrachtet sie ihre innere Türe ins innere Heiligtum. Sie hat gar nicht mehr das Verlangen, 
weiter zu gehen, denn in Vaters Geist in ihr fühlt sie sich geborgen und aufgehoben.  
Sie sieht wieder das Bild  
Die Sonne kommt hinter weißen Wolken hervor und strahlt warm und freundlich und hell am blauen 
Himmel.  
Es ist der warme, freundliche, friedliche Geist des Vaters, der göttliche Geist in ihrem Geist, der die 
Schatten des drohenden Krieges der Welt vertreibt und der ihren Geist ruhig, freundlich und friedlich 
werden läßt.  
„Du wurdest geprüft!“  sagt Vater Geist und „Du hast es gut gemacht.“  
Anna Maria fühlt sich wie ein kleines Kind mit schmutzigen Händchen und schmutzigem Gesicht und 
er hält sie auf seinen Armen und sie drückt an seiner Schulter ihre Nase platt.  
Es ist nicht irgendeine Tür, die uns erlaubt, unser inneres Heiligtum zu betreten. ES ist ER. ES ist der 
Heilige Geist, der göttliche Geist, der Geist des Christus, der Geist des Vaters, der allein es uns 
ermöglicht und erlaubt, das innere Heiligtum zu betreten, sobald unser Geist gereinigt und geläutert 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/judgment-is-mine.html
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ist. CHRISTUS ist es, der es uns erlaubt, das Heiligtum der Liebe Gottes, der Erfüllung, der 
Glückseligkeit zu betreten und NACH HAUSE zu kommen. Das ist unser ewiges Endziel.  
Vgl.  
Buch des wahren Lebens – Band IV - Unterweisung 92 :43-44 
 43. Ihr sollt immer den Glauben oder die religiösen Überzeugungen eurer Mitmenschen respektieren 
und bedenken, dass das Herz des Menschen Mein Tempel ist. Wenn ihr in sein Inneres eindringen 
wollt, so sollt ihr es mit Liebe tun und beten, bevor ihr den Schleier dieses Heiligtumes lüftet. 
44. Handelt nicht wie jene, welche ohne Ehrfurcht und ohne Achtung die Schwellen dieser 
geheiligten Stätte, welche die Seele ist, überschreiten, deren Leuchte auslöschen, die Opfergaben 
verwüsten und den Altar zerstören; denn dann werdet ihr zu Schändern und Entweihern Meines 
Tempels werden. 
 
Vers des Tages:  
Merkst du es denn nicht? Noch stehe ich vor deiner Tür und klopfe an. Wer jetzt auf meine Stimme 
hört und mir die Tür öffnet, zu dem werde ich hineingehen und Gemeinschaft mit ihm haben. 
Offenbarung 3:20 
Der Vater will aber auch, dass wir ihn ehrfürchtig und bescheiden darum bitten, daß er die Tür des 
Heiligtums für uns öffnet, welches die Seele ist (vgl. Unterweisung 92:43+44) 
 
Schreien in der Menge  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 17:23 
Aber sie hören nicht und neigen ihre Ohren nicht, sondern bleiben halsstarrig, daß sie mich ja nicht 
hören noch sich ziehen lassen. 
Transkript  
Mein Sohn, die Worte, die ich dir gebe, sind für jeden, der sie empfangen wird. Ich weiß, mein 
Überrest, oft scheint es, als würden Sie in einer Menge schreien, und niemand hört es. Die 
Menschen, die Sie zu erreichen hoffen, glauben euch nicht, sie glauben nicht, dass jemand mich 
sprechen hören kann, und sie glauben, dass jeder, der spricht, während Mein Überrest spricht, alle 
verrückt sind und euch um jeden Preis meidet! 
Viele Pastoren möchten meine Worte nicht hören, weil dies ihre Pläne und Zeitpläne stören wird. Es 
gab diejenigen, die am Anfang, als ich sie rief, in Flammen standen und das Evangelium verbreiteten. 
Aber jetzt haben Sünde, Stolz und Gier diejenigen, die einmal demütig waren, blind gemacht und 
betäubt. Sie haben gottlose Ketzereien in Meinem Haus gelehrt und diejenigen, die ihnen folgen, zu 
Narren gemacht! 
Mein Sohn, ich weiß, dass Mein Überrest weiß, was kommt, und sie versuchen, die Menge zu 
warnen. Niemand hört es wirklich, aber bald wird mein Überbleibsel von denen, die sie abgelehnt 
haben, herausgeholt! Ich werde blinde Augen und taube Ohren öffnen, und die Menge, die so laut 
war, dass sie nicht gehört wurden, wird schweigen! 
Mein Sohn, mein Überrest weiß, dass meine Urteile hier sind. Viele, viele Träume, Visionen und 
Worte wurden veröffentlicht, aber leider glauben die meisten Mitglieder der Kirche nicht an die 
Worte. Sie haben gelernt, niemandem zu glauben, außer dem Pastor, da er der einzige ist, der von 
Mir hört. Deshalb ist es, als würde man in einem Stadion voller Menschen schreien - nur die in der 
Nähe werden Sie hören, der Rest des Körpers nicht! 
Mein Überrest, sei nicht entmutigt, dass sie nicht hören wollen. Ich habe gesagt, dass der Körper 
[Kirche] nach jedem Urteil LANGSAM aufwachen wird, bis in die Gefangenschaft - dann werden sie 
aufwachen !!! Übrigens, veröffentlicht  weiter die Worte, die ich euch gebe! Viele Leute, die sie 
kennen, drucken und speichern sie für spätere Zeiten! 
Ich komme bald, und obwohl die Menschenmassen in Aufruhr sein werden, wird mein Ruf von allen 
Menschen auf der ganzen Welt gehört !!! 



38 

 

Mein Überrest,  ruft weiter BEREUT an die Menge! Bald werden sie hören und viele werden 
umkehren! 
Ich liebe euch alle!! Bis bald!!! 
Amen, 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/yelling-in-crowd.html  
 
Pläne der CIA: Droht ein Atomkrieg? (Konflikt Indien/Pakistan) 
https://www.youtube.com/watch?v=PBL5nvgQesg  
 
6.3.2019 
 
Anna Maria beobachtet erneut die Türe zu ihrem inneren Heiligtume.  
Sie beobachtet, ob sich die Wand um die Türe verändert hat, aber sie ist noch immer alt und 
unverändert. Das Gemäuer bröckelt immer noch hie und da ab. Der Rosenbaum bildet ein Dach und 
steht in voller Blüte mit roten Rosen.  
Sie selbst ist immer noch ein Kind auf Seinen Armen, an Seiner Schulter sich bergend. Sie will noch 
nicht runterkommen und eine Frau sein, noch nicht, weil dieses Kind sich nach nie empfangener 
Zärtlichkeit sehnt.  
Nun bemerkt sie, daß sie eine Dornenkrone auf dem Kopf hat und ein zerschundenes Gesicht mit 
blutigen Streifen und als sie dennoch ihren Kopf an Seine Schulter lehnt bleibt Sein makelloses, weißes 
wie Seide schimmerndes Gewand davon unberührt und rein. Sein Gesicht ist majestätisch, freundlich 
und strahlt vollkommenen Frieden aus.  
„…zerschlagen an meinem Haupt …. Weiterhin mit allen Worten und allem Willen aktiv sein wird…“  
Noch in der Welt mit all ihren Herausforderungen und Prüfungen unterwegs…  
„Im Leibe, wenn ich traurig bin, geh ich zum Vater hin….“  
 
Anna Maria erbittet ein Rhema  
Sie möchte fragen, ob sie noch im Willen Gottes ist. 
Sie bekommt dieses Wort vom Herrn!  
(Anmerkung: Wer auch eine Frage hat und ein persönliches Wort vom Herrn empfangen möchte 
kann dies hier tun und um ein Rhema bitten:   https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/ ) 
Demut & das Wort Gottes 
10/17/04 Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy, 
für Timothy und für all Jene, die Ohren haben um zu Hören 
Das sagt Der Herr zu Seinem Diener… 
Ich habe deine Gebete gehört Timothy und diese Weisheit befehle Ich dir jetzt, auf deine eigene 
Hand zu schreiben. 
Mein Sohn, Ich habe dir viele Gaben geschenkt; sogar alle Dinge, die den Zwölf gegeben waren, 
werden dir gegeben sein. Dann wirst du hinaus gehen und herein kommen und wie bei den Zwölf 
werde Ich mit dir sein und du wirst sprechen. Du wirst sicherlich Zeugnis ablegen und Mir Ruhm 
darbringen in Sicht- und Hörweite der Menschen; ja, sogar noch grössere Dinge wirst du tun! Schau, 
wie die alten Propheten wirst du hinaus gehen und herein kommen. Denn Ich werde in dir zunehmen 
und du wirst Meine Worte schreiben und hinaus schreien; du wirst die Trompete blasen für alle 
Nationen! 
Folglich ist es nicht aufgrund irgend einer neuen Weisheit, dass du schreiben sollst, sondern die alte 
Weisheit, das, was immer war, das Gleiche und unverändert, wie in allen vergangenen Zeiten bis zu 
allen Tagen, die noch kommen… Das ewig gültige Wort Gottes! Denn das Wort war und ist und wird 
sein, bestimmt, sogar bevor der Welt Grund gelegt war. Denn Ich bin Der Herr und schau, Ich bin 
auch Das Wort. Deshalb, wie die Halme der Gräser in der kühlen Nacht mit Tau befeuchtet sind, 
sogar bis zum Morgen, so werde Ich dich befeuchten mit Meinen Worten… Jedes Wort ein 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/yelling-in-crowd.html
https://www.youtube.com/watch?v=PBL5nvgQesg
https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/
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glitzernder Tropfen vom Himmel, jeder Brief ein glänzender Juwel. Denn durch dich werde Ich all 
diese schiefen Wege begradigen und Meinen Weg für Mich bereiten. Tatsächlich werde Ich Mich 
selbst Vielen offenbaren und durch die Worte, welche Ich dich veranlasse zu schreiben, werden sie 
beginnen, Mich zu sehen, wie Ich wirklich bin… Sie werden auf ihre Knie fallen und sich selbst 
demütigen vor Mir, zur Ehre Meiner Herrlichkeit… Und sie sollen auch ihre Belohnung bekommen. 
Doch pass auf Timothy, dass Keiner vor dir nieder fällt, damit sie nicht vergessen, woher das Wort 
kommt und wem alle Ehre und aller Ruhm gebührt. Weise sie scharf zurecht und sage zu ihnen… 
„Hebt euren Kopf in Richtung Himmel und betet Gott an! Opfert alle Ehre im Namen Seines Sohnes, 
Er, der Jesus und Christus genannt wird! Ich bin nur Sein Bote, ein Diener, der zu euch gesandt ist, um 
euretwillen in Seinem Auftrag. Ich folge Dem Lamm, wo auch immer Es hingeht und das solltet ihr 
auch.“ 
Timothy, Ich sage noch einmal zu dir… 
Pass äusserst auf mit den Dingen, betreffend Macht und Ruhm, 
damit dich dein Geist nicht betrügt und 
du dich selbst als grösser erachtest als andere Menschen… 
 
Denn obwohl Ich dich als Prophet bestimmt habe, 
und dich über Nationen und Königreiche setze, 
um sie zu entwurzeln und nieder zu reissen, 
zu zerstören und hinunter zu werfen, 
zu bauen und zu pflanzen, vergiss nie deine Position… 
 
Du bist ein Diener für Beide, für Gott und die Menschen; 
Schau, du sollst ein Sprachrohr sein für Mich, 
durch welches Ich Meine Pläne bekannt machen werde, 
denn Ich ändere nicht… 
 
Deshalb hör nicht auf, dich selbst vor Mir zu demütigen… 
Ich bin deine Stärke.  
Quelle:  
https://www.youtube.com/watch?v=xAvjf6vBhDI&list=PLlE_EbCIMQYxKjcqr2IBWSwUi4rNVpqY6  
 
Vers des Tages 
So spricht der HERR: »Auch jetzt noch könnt ihr zu mir umkehren! Tut es von ganzem Herzen, fastet, 
weint und klagt! 
Joel 2:12  
 
7.3.2019 
 
Rhema  
BIBELVERHEISSUNG... THEMA AUFGABE - MISSION 
*** 
Johannes 17:4-5 
Ich habe Dich auf Erden verherrlicht und die Aufgabe ausgeführt, 
die Du Mir zu tun gegeben hast. 
Und jetzt verherrliche Mich mit Dir Selbst, Vater, 
mit der Herrlichkeit, die Ich bei Dir hatte, bevor die Welt war. 
 
8.3.2019 
 
Mobile Netzwerke  

https://www.youtube.com/watch?v=xAvjf6vBhDI&list=PLlE_EbCIMQYxKjcqr2IBWSwUi4rNVpqY6
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Anna Maria hat auf einfaches Handy umgestellt, doch das alte Gerät weist Fehler auf. Sie probiert ein 
anderes aus und ist damit auch nicht glücklich, weil ihr alles sehr kompliziert vorkommt.  
Mitten in der Nacht wird sie geweckt und hört die Worte von Vater Geist: 
„Ein NOKIA! Riskant.“  
„The earlier.“ (Das vorige war besser, ein Sony Ericson)  
„Verwandt. Geld.“  (Hat Sagem fusioniert mit NOKIA??)  
„The Red Dwarf (Nibiru, der Erntehelfer im göttlichen Gericht) – „der zieht alles an“ (mit seinem 
Eisenkern, alles, was magnetisch ist und selbst einen Eisenkern hat) „was nicht in meinem Willen ist. 
Über Nacht sind sie hops… in einer Sekunde“  
Das ist nur für mich gesprochen, Majestät, oder??  
„Bleiben.“   
Danke, Majestät!  
„Dabei handelt es sich um zunehmendes Erkältungswetter. Die Seuche greift um sich, so wie jetzt. Die 
Leute sterben wie die Fliegen.“  
Anna Maria’s Mann hat Grippe und sie ist nicht mehr weit davon entfernt, sich anzustecken. Der 
aschfahle Reiter, der Tod, einer der vier apokalyptischen Reiter – der weiße, der Antichrist, der rote, 
der Krieg, der schwarze, die Seuchen und der aschfahle, der Tod.  
„Die Flatrate, das Internet, Telefonieren…. Die Zonen. Der rote Dwarf zieht sie alle an. Der Euro. Alle 
Währungen. Alle Länder sind betroffen.“  
Das alles verrät die Zonen. Bin ich dann auch betroffen. Ich lade das Handy dann in Euro auf?  
„Heiraten!“ 
„Und dann geht man noch auf das Gymnasium“ (Anna Maria’s Mann, sie auf die Mittelschule) 
„bestrebt, die Wahrheit zu sagen…. Können ihre Gosche nicht ….. sind verderbt.“  
Vergib mir Vater. Ich bereue. Ich war auch bestrebt, DIE WAHRHEIT zu sagen (wissbegierig) und den 
Mund nicht zu halten. Ich bereue das, Vater, es tut mir leid, dass ich da so sehr gegen dein Gesetz zu 
lieben verstoßen habe.  
„Erzähl!“  
Ja Vater. Ich bin auch jemand, der seine Gosch nicht hält, argumentiert, den andern zu dominieren 
sucht, um als Sieger aus dem Wortgemenge hervorzugehen, anstatt zuzugeben, daß ein Tadel, eine 
Kritik an mir berechtigt ist und mich zu entschuldigen oder einfach zurückzunehmen und zu bessern.  
Bitte, gehe du mit mir in dieses Dunkel hinein und laß es wieder leuchten, daß ich wieder freundlich, 
liebevoll und friedlich werde und auf die Geschwister höre, wenn du durch sie zu mir den Tadel 
sprichst, dass ich mich bessere.  
Heißt das nun, es ist egal, welches Handy ich habe und dass das Entscheidende ist, daß ich im Buch 
des Lebens bleibe, mich korrigieren lasse und mich bessere. 
„Bravo. Du kannst es.“  
Dann kann ich ja auch mein Android Telefon behalten  und alles machen, wie es Dein Liebeswille ist. 
Danke Vater, für deine Lehre und Unterstützung.  
„Wahrlich, ich sage dir, du kannst besser argumentieren, wenn du im Buch des Lebens bleibst. Es ist 
auch schwierig. Doch du beherrschst die Kunst, zu vergeben.“ 
Es ist allein Deine Gnade und Barmherzigkeit, Vater, für die ich dir danke.  
Jetzt haben wir das auch geklärt mit der Angst (von mir) hinsichtlich der Handyortungsgefahr, die 
man dadurch überwindet, wenn man in deinem Wort bleibt, um gewappnet zu sein gegen Fehler und 
gegen Angriffe und dadurch, dass man einander liebt und in der Liebe bleibt. Kurz gesagt, der beste 
Schutz ist es, sich zu vergeistigen und das Buch des Lebens ist das beste mobile Netz, das man dafür 
braucht.  
 
Vater, du hast gesagt, du wirst das Internet an bestimmten Orten erhalten, damit deine Kinder noch 
untereinander Nachrichten austauschen können, weil das dein Wille ist, um den Glauben zu stärken.  
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Du hast gesagt: ‚Bleibt in meinem Wort‘ – wer das Buch des Lebens liest wird dadurch gereinigt, 
geläutert und vergeistigt und damit von dir geschützt. Während er es liest, schreibt er seinen Namen 
in das Buch des Lebens, welches dein Gesetz ist. 
Auf den folgenden Seiten finden sich in großer Zahl die Kapitel des Wahren Buch des Lebens und 
daraus resultierend des Dritten Testaments: 
Auf Facebok:  https://www.facebook.com/groups/916428865118244/  
Bei Blogger:    https://annamariahosta.blogspot.com/     
 
Es ist Zeit zu gehen (prophetischer Traum von William, Nairobi, Kenia) 
Gelobt sei der Name unseres Gottes für immer und ewig. Er gibt den Weisen Weisheit und 
denjenigen, die Verständnis haben, Wissen. Er offenbart tiefe und geheime Dinge. Er weiß, was in der 
Dunkelheit ist und Licht wohnt bei Ihm (Daniel 2: 20-22). 
Ich habe gestern am 6. März 2019 einen interessanten Traum vom Herrn erhalten. Ein sehr lebhafter 
und bunter Traum. Es war mehr eine Erfahrung als ein Traum. Es war, als wäre ich buchstäblich dort. 
Ich möchte es den Brüdern für ihre Erbauung mitteilen. Es ist ein Warnungstraum, der uns ermahnt, 
ständig auf die baldige Rückkehr unseres Lord Yeshua ha''Mashiach zu achten und sich nicht in diese 
Welt zu verwickeln! 
Der Traum ist also: 
Ich war in einem grandiosen Haus. Eine sehr große Villa wie eine Burg. Es hatte eine runde Form und 
ich konnte sehen, dass es ringsum sehr hohe Wände gab. In der Mitte des Hauses befand sich ein 
kreisförmiger Pool oder ein Wasserspiel. Das Haus war in der Mitte offen, so dass der Pool oder das 
Wasserspiel zum Himmel offen war. Innerhalb des Hauses waren die Zimmer gut eingerichtet und die 
Beleuchtung war weich und gedämpft. Das Licht war zu schwach für meinen Geschmack. 
Das Haus war gefüllt mit männlichen und weiblichen Gästen. Viele Gäste, die sich zu amüsieren und 
eine gute Zeit hatten. Sie waren lässig gekleidet und hatten alle Wein- oder Whiskygläser in der 
Hand. Einige Gäste ließen sich auf hölzernen Betten neben dem Pool nieder, die Ohrhörer steckten in 
den Ohren und sahen sich Videos auf ihren Handys an! Einige der Gäste rauchten auch Zigarren und 
Zigaretten. Einige bewegten oder tanzten zu Musik, die sie selbst hören konnten, aber ich konnte 
nicht. 
Obwohl ich die Bewegung einer Party überall sehen konnte, herrschte absolute Stille um mich 
herum. Ich konnte Leute sehen, die sich unterhalten, aber nichts hören. Ich konnte Leute tanzen 
sehen, aber ich konnte die Musik nicht hören. Um mich herum herrschte absolute Stille. Alles was ich 
hören konnte waren meine eigenen Gedanken! Ich begann mich zu fragen: "Was mache ich hier?" 
Ich begann mich im Haus zu bewegen, als ich beobachtete, was los war. Als ich im Haus 
herumspazierte, konnte ich Leute sehen, die mich ansahen, als wäre ich ein Spinner! Als sie mich mit 
Abneigung und Missbilligung ansahen, kamen mir einige ihrer Gedanken zu: 
"Was ist los mit diesem hier?" 
“Dieser hat keinen Spaß” 
"Dieser kommt von wo?" 
"Warum will er nicht mitmachen?" 
Solche Gedanken kamen von mir zu mir. 
Ich habe es sehr spät in der Nacht gespürt. Trotzdem sah ich niemanden gehen. Tatsächlich schienen 
die Gäste in diesem Haus sehr zufrieden zu sein. Niemand hatte es eilig. Niemand war bereit zu 
gehen. Es ist, als ob die Gäste auch hierher gehörten. Ich erkannte auch, dass dies keine Partei war, 
die gerade erst begonnen hatte. Diese Party schien vor langer Zeit begonnen zu haben, und es ging 
immer weiter! 
Als ich das begriff, sagte ich mir: "Es ist Zeit zu gehen" "Es ist Zeit zu gehen". Ich fing an, nach einem 
Ausgang zu suchen, konnte aber keinen finden. Ich schaute vom Poolbereich auf und bemerkte, dass 
die Wände sehr hoch waren, etwa 10 Meter hoch, und so wusste ich, dass ich diese Wände nicht 
skalieren konnte. 

https://www.facebook.com/groups/916428865118244/
https://annamariahosta.blogspot.com/
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Es war ein Mann in meiner Nähe und so näherte ich mich ihm. Ich sagte zu dem Mann: "Es ist Zeit für 
mich zu gehen." 
Er sagte mir, dass es bei dieser Party einen Brauch gibt; Die Hausbesitzer müssen einen Gast 
peitschen, bevor er geht. Da ich mich entschied zu gehen, muss ich ausgepeitscht werden, bevor ich 
gehen darf. Der Mann sagte mir, dass ich zwei Peitschenhiebe erhalten würde und sich keine Sorgen 
machen sollte, auch wenn die Peitsche mein Fleisch auseinander riss. 
Und so stand ich an einer Wand, als der Mann ging, um die Hausbesitzer zu rufen und mich zu 
schlagen. Als die Gastgeber gerufen wurden, versammelten sich die anderen Gäste um mich herum, 
um zu sehen, wie ich ausgepeitscht wurde. Zwei gut gekleidete Herren kamen, begleitet von zwei 
Schurken, um das Schlagen durchzuführen. Meine Entscheidung war fest, es war Zeit für mich zu 
gehen, und ich stand fest darauf, geschlagen zu werden. 
Der Traum endete und ich bin aufgewacht! (Halleluja, ich wurde nicht ausgepeitscht) 
Relevante Schriftstellen: 
Matthäus 24: 48-51 „Wenn aber dieser böse Diener in seinem Herzen sagt:„ Mein Meister verzögert 
sich in seinem Kommen “und beginnt, seine Mitknechte zu schlagen und mit den Trinkern zu essen 
und zu trinken, wird der Meister dieses Dieners kommen ein Tag, an dem er nicht nach ihm sucht 
und zu einer Stunde, die er nicht kennt und ihn in zwei Hälften schneidet und ihn zu den Heuchlern 
ernennt. Es soll Weinen und Knirschen der Zähne geben. “ 
Lukas 21: 34-36 „Aber pass auf dich auf, damit dein Herz nicht von Zärtlichkeiten, Trunkenheit und 
Sorgen dieses Lebens belastet wird und dieser Tag unerwartet auf dich kommt. Denn es wird für alle, 
die auf der ganzen Erde wohnen, wie eine Falle sein. Achte also darauf und bete immer, dass du 
würdig bist, um all diesen Dingen zu entgehen, die sich ergeben werden, und vor dem 
Menschensohn zu stehen. “ 
1 Thess. 5: 4-8 „Aber ihr Brüder ist nicht in der Finsternis, so dass dich dieser Tag als Dieb einholt. Du 
bist Lichtsöhne und Söhne des Tages. Wir sind weder von der Nacht noch von der Dunkelheit. Darum 
lasst uns nicht schlafen wie andere, sondern lasst uns nüchtern sein. Für diejenigen, die schlafen, 
schlafen nachts, und diejenigen, die sich betrinken, sind nachts betrunken. Aber lasst uns, die wir 
heute sind, nüchtern sein und das Brustschild des Glaubens und der Liebe aufsetzen, und als Helm 
die Hoffnung auf Erlösung. “ 
Die Nachrichten sind jetzt konsistent: "Es ist Zeit zu gehen". Seid  ermutigt, Brüder und Schwestern. 
Ich glaube es ist in der Nähe, an den Türen! 
Viele Segnungen! 
Dein Bruder in Christus, William 
Nairobi, Kenia 
 
9.3.2019 
 
Vers des Tages 
Glücklich sind alle, die sich an seine Weisungen halten und von ganzem Herzen nach ihm fragen. 
Psalm 119:2 
 

Wer sind die 144 000 Zeugen? Brüllende Löwen in der Trübsalszeit… 

9/20/09 Von dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort des Herrn gesprochen zu Timothy, für 
all Jene, die Ohren haben und hören… 
Das sagt Der Herr… 
Seht, Ich offenbare euch ein Geheimnis betreffend Diesen, welche Ich erwählt habe, von welchen Ich 
auch Diese senden werde, welche zurück bleiben müssen, um die zweite Ernte zu sammeln, Meine 
Zeugen, welche die Ankündigung Des Herrn ausrufen. Diese sollen zurück bleiben, genau so wie die 
Menschen, welche auf der Erde zurückbleiben an jenem Tag, jedoch entrückt gemäss denen, welche 
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verwandelt sind und zu Mir in Meine Wohnung kommen… So ist der Weg und die Macht Gottes für 
Jene, welche kommen, um in Mir zu leben und in Meinem Geiste zu wandeln. 
Denn der Gerechte wird sicherlich verborgen sein für eine Woche und an jenem Tag, bis alles erfüllt 
und vollendet ist und dieser Tag vorüber ist. Und Diese, welche Ich auserwählt habe, welche vom 
speziellen Opfer sind, 144’000 an der Zahl, diese sollen entrückt und sicherlich verwandelt sein, doch 
im selben Augenblick sollen sie zurück bleiben. Diese werden nicht verborgen sein, denn diese 
werden unter den Völkerscharen wandeln, Beides – sichtbar und unsichtbar, gehört und 
zurückgewiesen. Denn Diese müssen verwandelt sein oder wie soll Ich sie senden und wie sollen 
Diese für Mich sprechen? Mit welchen Mitteln sollen Diese bestehen, wenn der Tod ihnen lauert? 
Wie es geschrieben steht, “Ohne dass diese Tage verkürzt werden, würde kein Fleisch errettet 
werden.” 
Seht, diese Männer, Meine Diener, werden wie Weinpresser in Meinem Weingarten sein, bis die Zeit 
vollendet ist. Landwirte am grossen und schrecklichen Tag des Herrn… Diese werden jedoch 
keinesfalls aufgegeben sein wie Lämmer zur Schlachtbank!… Diese werden mächtige Männer sein! 
Diese sollen brüllen wie Löwen, ja wie junge Löwen brüllen! Seht, mit einem widerhallenden Brüllen 
werde Ich durch Diese sprechen und Diese werden einen riesigen Lärm veranstalten, sogar inmitten 
dieser sündigen Generation!… Einen schrecklichen Lärm, der in die Ohren dieser bösen Völkerschar 
eindringt, welche Meinen Namen und Mein Kommen hasst!… Ein lauter Ruf, ein Trompetenschall, 
der Wände herunterbricht und trostlos zurück lässt! 
Doch der wilde Weizen, der gebrochene und geläuterte Weizen, welcher reif ist für die zweite Ernte, 
bei diesen werden Meine Zeugen willkommen sein, in der Mitte einer Zehnjahresdürre, eine Zuflucht 
von der Hitze des Hochsommers, genau wie die singenden Tauben, welche auf einem hohen Zweig 
sitzen und Jedem zuwinken, der sie ausspäht. 
Ja diese, Meine Auserwählten, werden am Tag des Herrn verwandelt zurück gelassen, um all Jene zu 
führen, welche im Dunkeln um Gnade flehen und Ruhe suchen, einen starken Arm, um sich 
anzulehnen, für Jene, welchen es noch am festen Stand fehlt… Für Jene sollen Meine Zeugen eine 
Leuchte sein, Jemand, der klar sehen kann, auch wenn die Nacht hereingebrochen ist. 
Doch wie können Diese beides sein, zurück gelassen und doch entrückt… Ich sage euch die Wahrheit, 
Diese werden sein wie eine Rose in voller Blüte, beides entwurzelt und umgepflanzt in einer 
schnellen Aktion. 
Deshalb, Geliebte, vertraut Mir… 
Rennt nicht voraus noch bleibt zurück, 
Nehmt Meine Hand und umarmt Mich innig, 
Denn der Sturm hat begonnen und ist fast über euren Köpfen… Sagt der Herr. 
https://youtu.be/eSLv89G1LuE?list=PLlE_EbCIMQYxKjcqr2IBWSwUi4rNVpqY6  
 
Der Herr erklärt… Das Geheimnis Gottes offenbart… 
Das Wort wurde Fleisch, Immanu El 
1. Oktober 2009 – Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
Des Herrn gesprochen zu Timothy während einer Online Versammlung für all Jene, die Ohren haben 
und hören (Betreffend Hesekiel 1) 
 
Meine Söhne, vor euch in Meinem Buch ist Meine Herrlichkeit offenbart, sagt Der Herr. Doch nur 
Wenige sind in der Lage, es zu empfangen, noch sind sie in der Lage, es zu verstehen. 
Betrachtet die Aspekte Gottes, das, was ist und war und sein wird, offenbart in sich Selbst und von 
Ihm Selbst, Beides, das Symbolisierte und das, was Ich bin. Denn Ich sage euch die Wahrheit, ihr habt 
versucht, euch Mein Ebenbild vorzustellen beim Lesen dieses Wortes, aber ihr habt nur wenig 
wahrgenommen. 
Denn Mein Ebenbild wurde Meinem alten Diener in einer Vision und durch das Gehör offenbart, aber 
dies ist nicht das Antlitz Des Herrn, wie es wirklich ist, noch kann irgend Jemand Den Vater sehen und 
leben. So wurde das Ebenbild Des Herrn durch viele Sprachbilder, wie auch durch symbolische 

https://youtu.be/eSLv89G1LuE?list=PLlE_EbCIMQYxKjcqr2IBWSwUi4rNVpqY6
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Zeichen und Gesten in ein Buch geschrieben. Deshalb hört Meine Worte und betet auch, damit ihr 
Erkenntnis erlangt. 
Das Rad innerhalb des Rades ist das, was ist und war und noch kommt, Der Allmächtige, Der Vater 
und Der Sohn, Der Ewige, der weder Anfang noch Ende hat… Wie Der Vater ist, so ist auch Der Sohn 
und der Wille Gottes, das Gleiche… 
Denn Das Wort Gottes spricht und es ist ausgeführt, Der Geist Des Herrn bewegt sich und es ist 
offenbart, sich niemals nach links oder rechts drehend, sondern immer geradeaus voranschreitend. 
Denn der Wille Des Herrn ist, wird sein, ist schon und ist immer gewesen… Genauso wie Die Kraft 
Gottes sich über die Tiefen bewegte und das, was keine Form hatte, Form annahm und existierte. 
Denn Ich bin vor allen Dingen und in Mir bestehen alle Dinge, wie es geschrieben steht, genauso wie 
dieses Zeugnis von der Wahrheit spricht, wer Ich bin… ‚Am Anfang war Das Wort und Das Wort war 
mit Gott und Das Wort war Gott. Der Gleiche war am Anfang mit Gott. Durch Ihn kamen alle Dinge 
ins Sein und nichts in der ganzen Schöpfung wurde erschaffen abseits von Ihm. In Ihm war Leben und 
Das Leben war das Licht der Menschen. Das Licht leuchtet in der Dunkelheit und die Dunkelheit wird 
es nicht überwältigen.‘ Schaut! Das Wort wurde Fleisch, Immanu El! 
Meine Söhne, hört und versteht… ICH BIN. Ich denke und es ist offenbar. Ich beabsichtige und es ist 
errichtet. Ich spreche und es geschieht… ICH BIN DER HERR. Alle lebendigen Dinge haben ihren Atem 
in Mir und Jene, die als lebendige Seelen erschaffen wurden, empfangen ihren Atem von Mir. 
Und so wird es am Tag Des Herrn mit Jenen sein, die Ich sende. Aber sie werden nicht von Meinem 
Atem empfangen wie am Anfang, sondern werden auf’s Neue von Mir empfangen, sogar von Meiner 
Fülle, während Ich veranlasse, dass das neue Lied ihre Herzen erfüllt. Und sie werden sich in Meinem 
Geist bewegen und innerhalb Meines Seins verweilen, im Eins sein mit Dem Messias, immer in der 
Gegenwart Des Herrn bleibend. Und wenn Ich sie sende, werde Ich ihnen vorausgehen und sie 
werden sich nicht umdrehen. Wenn sie hinausgehen, werden sie geradeaus gehen und Mir folgen, 
wo auch immer Ich hingehe und wo Ich bin, werden sie auch sein. Und wo auch immer sie hingehen, 
werde Ich bereits sein… Und wir werden niemals wieder getrennt sein. 
Meine Söhne, obwohl diese Dinge im Moment sehr schwierig zu verstehen sind, sie werden gewiss so 
sein… Denn wenn der Tag kommt und ihr Mich kennenlernt, wie Ich wirklich bin, sogar in Meinem 
Heiligtum, dann wird das, was schwer zu erkennen ist, klar verstanden werden und das, was ein 
Geheimnis ist, wird kein Geheimnis mehr sein, sondern klar und sogar selbstverständlich… 
Denn Ich werde völlig in euch errichtet sein und ihr in Mir, genauso wie Ich in Dem Vater bin und Er 
in Mir. Deshalb vertraut und wartet mit aller Geduld, bis eure Belohnung kommt… Denn ICH BIN ER, 
Geliebte! ICH BIN ER! Der Wunsch der Zeitalter, Das Amen! 
https://www.youtube.com/watch?v=_NgzvRJGkpI  
 

Verweigern Sie das Zeichen des Tieres   

- Caroline Diadem 
Quelle: Refuse the Mark of the Beast  https://444prophecynews.com/refuse-the-mark-caroline-
diadem/ Veröffentlicht am 6. März 2019 
Transkription automatisch generiert 
Hallo Freunde und ich möchte einfach weiter kommen und nur etwas mit Ihnen teilen, das ich am 10. 
Februar vom Herrn erhalten habe und ich war gerade abends unterwegs und ich habe gerade meine 
Kreditkarte benutzt und dann stellte der Heilige Geist diese Frage an mich und ich werde es dir 
vorlesen und dann bin ich eingeschlafen und dann habe ich vom Heiligen Geist viele Informationen 
über den RFID-Chip und die Marke des Tieres erhalten, das kommt, also ist es hier, ich lese gerade 
Sind Sie bereit für das Bestiensystem? Wenn Sie Ihre Kreditkarte verwenden, erkennen Sie, dass dies 
der heilige Geist war, der zu mir erweckt wurde. Gott sagt es mir und betont mir dies. Ich sage ja, 
Herr, aber ich weiß nicht, was ich tun soll. Ich fühle mich hilflos. Ich weiß, ich muss um Gottes 
Weisheit und Weisung beten. Ich hatte das Gefühl, dass der Herr mich belebt, um mir zu zeigen, dass 

https://www.youtube.com/watch?v=_NgzvRJGkpI
https://444prophecynews.com/refuse-the-mark-caroline-diadem/
https://444prophecynews.com/refuse-the-mark-caroline-diadem/
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Sie für meine Weisheit meine Weisung in Bezug auf mein Gebet beten müssen Jetzt wird es zu real, 
also bin ich eingeschlafen und als ich aufgewacht bin, tippte ich gerade die Informationen, die ich auf 
meinem Handy gesehen hatte, weil ich wusste, dass der Herr mir wichtige Informationen gab, also 
wurde dies der Prototyp Ich sah, dass es gemacht wurde, als ob es als Block von vier länglichen 
Formen erscheint, als Kreis, wenn es sich auf der Haut befindet und der Test hinter dem Ohr ist und 
Satan es eingeatmet hat und es akzeptiert hat und ich sah wie eine dunkle Figur, die auf dieses Ding 
atmete, und es ist komisch, nicht wahr, weil der Herr den Geist in uns atmet Ich weiß also nicht, ob 
es sich bei Satan um eine Nachahmung dessen handelte, was der Herr tut, was dort keine 
Überraschung wäre, und ich sah, dass sein Gesicht zustimmte, dass es sorgfältig von Computern 
entworfen wurde. Alles wird von Computern auf Computern ausgeführt. Alles, was von Computern 
gemacht wird, ist alles Ich habe seinen Bauplan gesehen, also habe ich gesehen, dass es auf diesen 
Computern erstellt wurde. Es ist ein Gerät, es ist ein technologisches Gerät. Es ist eine Waffe des 
Satans. Es ist eine Marke und ein Chip und es erscheint als ein Kreis auf der Haut, so dass es 
interessant ist, dass eine Marke und der Chip so sind Wenn die Leute sagen, der RFID-Chip ist nicht 
das Kennzeichen des Tieres, glauben Sie es nicht. Wenn das Müll ist, der implantiert oder in die 
Haut eingebettet ist, wird er Teil der Haut. Schließlich kann er nicht zurückgezogen werden Bei 
einem von Satan beherrschten Gerät handelt es sich um ein GPS-Gerät. Es ist ein Mapping-Gerät. Es 
hat Bluetooth. Es kann an einen Computer angeschlossen werden. Es hat einen Computer. Es ist ein 
Computerprogrammgerät, das es besitzt 
Schallwellen können deine Stimmung verändern, es kann dich ansprechen, und ich habe gesehen, 
dass ich in einem anderen Video davon erzähle, dass diese Leute telepathisch durch den Chip 
angesprochen wurden. Du kannst mein anderes Video dazu anschauen und es ist das des Teufels 
Genie für die ultimative Kontrolle Es ist ein Verrat und eine Täuschung für die Menschheit. Es wird 
für telepathisches Messaging verwendet. Es ist ein mächtiges Werkzeug. Es ist ein Hybrid. Es ist eine 
ultimative Kontrolle und ultimative Macht. Der Hybridteil, den ich aufgesucht habe, bedeutet, wenn 
etwas ist Bei einer Mischung aus zwei Arten gibt es zwei Arten. Wenn Sie beispielsweise einen Hund 
haben und es sich um einen Schäferhund handelt, könnte dies eine Mischung aus Schäferhund und 
Elsässer sein. Es gibt also zwei Arten, die für diesen Chip gleich sind, also dachte ich, es wäre eine was 
und dann 
Ich dachte ein paar Tage darüber nach. Ich dachte nicht, was ich glaube, dass es ein technologisches 
Gerät ist, aber es ist auch das Drachen, es ist die Mahmut-Kraft. Es ist also eine Mischung aus 
beiden, und wenn ich das hier bekomme, dann ist es eine Mischung aus beiden Was dabei sehr 
wichtig war, ist für mich sehr wichtig zu betonen: Wenn dieser Chip eingeführt wird, wird er mit 
einer Menge Täuschung einhergehen, es wird eine Menge Abneigung sein, und ich denke, das wird 
ein Viele von ihnen mit zurückgehaltenen Informationen, als würden sie dich nicht wissen lassen, 
dass dieses Ding alles kontrolliert, was du tust. Sie werden dich nicht wissen lassen, dass es eine 
Menge Dinge gibt, die versteckt werden, und dann gehen sie. Ich verkaufe Sie mit all seinen 
Vorteilen. Ich bin mir sicher, dass es Dinge sein werden, von denen Sie wissen, dass es zur Sicherheit 
ist. Sie wissen, dass Bequemlichkeit eine effizientere Methode für die Regierung ist. Es ist effizient für 
uns Es wird eine Menge geben Ich bin sicher, es wird eine Menge Vorteile geben, die sie jedem an 
dieses Volk verkaufen werden, wir müssen vorbereitet sein, denn wenn der Herr damit beginnt, diese 
Dinge auf das prophetische Thema aufmerksam zu machen, sind diejenigen, die im prophetischen 
Dienst sind Dann wissen Sie, dass es einen Grund gibt, warum er es tut. Es ist am Horizont. Wir 
werden es nicht vermeiden, und die Heiligen Schriften sind sehr klar, dass wir als Gläubige nicht das 
Malzeichen des Tieres erhalten können, das wir nicht erhalten RFID-Chip diese Marke, die sie gehen 
werden 
unter deiner Haut einfügen du tust es nicht Ich werde dir in diesem Zusammenhang einige 
Schriftstellen vorlesen, nur um dir christliche Gläubige zu zeigen, dass wir so in unserem Wort sein 
müssen, dass wir unsere Ohren haben müssen, um Ndie Stimme des Hirten zu hören. und du weißt 
es, denn nur Gott, der uns leiten wird und führen muss, wir müssen nach seiner Weisheitsanweisung 
suchen, also sagen Offenbarungen, dass das Biest hier alle kleinen und großen Völker der reichen 
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und armen Sklaven gezwungen hat, ein Zeichen zu haben Auf die rechte Hand oder auf die Stirn 
gesetzt, kann niemand kaufen oder verkaufen, ohne dieses Kennzeichen, dh den Namen des Tieres 
oder die Zahl, die für seinen Namen steht, WWeisheit ist gefordert. Wer intelligent ist, kann die 
Bedeutung der Zahl ermitteln Weil die Zahl für den menschlichen Namen steht, ist es die Zahl, und 
ich glaube, dort setzt Satan die Fähigkeiten der Männer ein. Die höchste Weisheit der Männer, um 
Sie zu erreichen, kennen dieses Ziel. Sie kennen diesen RFID-Chip Nummer Ich weiß, dass der 
Zusammenhang dort nun in Vers 14 bis 9 ist, der in der Regel nicht so oft zitiert wird, aber ich möchte 
das hier lesen, weil dies hier wirklich wichtig ist, da hier ein dritter Engel den ersten beiden folgt 
Wenn man mit lauter Stimme sagt, wer das Tier und sein Bild verehrt und das Zeichen in der Stirn 
oder an der Hand empfängt, wird selbst der Wind des Wahns, den er mit aller Kraft in den Becher 
seines Zorns gegossen hat, von allen, die dies tun, getrunken Vor den heiligen Engeln und dem 
Lamm wird der Rauch des Feuers, das sie quält, in Feuer und Schwefel gequält werden 
Es gibt weder Tag noch Nacht Erleichterung für diejenigen, die das Biest und sein Image für jeden, 
der das Zeichen seines Namens trägt, dazu auffordern, das Volk Gottes zu verteidigen. Diejenigen, 
die Gottes Gebote befolgen, sind Jesus nicht treu, so dass dies der Fall ist eine sehr schwere Prüfung 
kommt für Christen, und wir haben unser Herz besser am richtigen Ort mit Gott, weil wir all seine 
Kraft all seine Kraft in dieser Zeit brauchen werden, und ja, gibt es noch etwas, was ich wollte Hinzu 
kommt, dass wir nicht getäuscht werden dürfen, nicht getäuscht werden sollen. Dies ist der RFID-
Chip, den wir seit langem kennen, aber jetzt wissen wir, dass wir dafür konditioniert sind, dass sie 
dieses Zeichen erhalten Ich denke, das g wird ein weiterer Sprung in diese ganze Arena sein, in der 
mir jemand kürzlich beigebracht wurde, und wir sagen, dass die fünf GG Hologramme erstellen 
können und ich weiß, dass ich mir schon Videos angesehen habe woher Das Biest sollte als 
Hologramm präsentiert werden, also sind wir so nah, also hat Gott mir das jedenfalls offenbart. Gott 
hat mich aus gutem Grund hervorgehoben, und ich möchte diese Informationen nur mit Ihnen teilen, 
um Sie darauf aufmerksam zu machen und Sie stark zu halten und um Ihnen Informationen zu geben, 
dass Sie wissen, worum es geht, also segne Sie, wenn Sie irgendwelche Kommentare dazu haben, um 
weitere Informationen hinzuzufügen, die Sie vom Heiligen Geist haben oder von denen Sie wissen, 
welche Erkenntnisse Sie haben Sie haben wissen, Doosh, bitte teilen Sie es mir mit. Es wird großartig 
sein, und ich bedanke mich bei allen Zuschauern für all Ihre Unterstützung und all Ihre Gebete. Gott 
segne Sie alle 
Video in English  https://youtu.be/87u4QwUFZ2g 
Anmerkung: 
RFID Chip und die Folgen  
Jedes menschliche Wesen wird gefragt werden, bist du bereit für den RFID CHIP? 
Denjenigen, die bereit sind für den RFID CHIP, wird er wie eine Injektion (Spritze) in die rechte Hand 
implantiert. 
Es handelt sich um eine GPS Computertechnologie. 
Wir besitzen diese bereits, alle, die ein Smartphone oder Handy besitzen. Die Möglichkeiten der 
Überwachung sind dieselben 
wie bei dem RFID CHIP! Wer in der Nähe eines Handymastes wohnt kennt Kopfschmerzen. So 
können sie Gefühle damit beeinflussen, Krankheiten auslösen, Unfälle hervorrufen mittels 
bestimmter Frequenzen. Eine vorinstallierte App zeichnet auf, mit wem wir sprechen, wohin wir 
gehen - jede Minute wird aufgezeichnet und alles was wir tun. Man kann uns mit einer eingebauten 
Kamera in der Wohnung beobachten, mittels Mikrofon unsere Gespräche mit unseren Freunden 
abhören, unsere Emails lesen und unsere Internetsuche aufzeichnen, unser Konsumverhalten und 
uns dann mit entprechend derselben Werbung bombardieren.  
DER UNTERSCHIED zum Handy beim RFID CHIP 
Sie werden versuchen, uns die Vorteile schmackhaft zu machen - eine ganze Liste von Vorteilen. 
Sie werden uns nicht sagen, dass sie uns nicht nur total überwachen und ggf. beseitigen können, 
dass sie uns zum Zombie machen. 
Sie werden uns nicht sagen, daß wir in dem Moment, wo wir den CHIP bereit sind, anzunehmen, 

https://youtu.be/87u4QwUFZ2g
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wir zustimmen, SATAN als unseren Herrn anzuerkennen. Von da an bestimmt SATAN über unseren 
Körper, über unsere Seele, über unseren Geist und über unser Gewissen. Diese Entscheidung wird 
unumkehrbar sein, denn der CHIP wird mit unserer Haut verschmelzen, er wird unsere DNA 
nachteilig verändern, er wird Geschwüre hervorrufen, Krankheiten und es wird nicht mehr möglich 
sein, mit GOTT VERBINDUNG AUFZUNEHMEN und das AUF EWIGLICH. 

Quintessenz: 
Gott, unser Vater versiegelt alle, die Kinder Gottes sein wollen.  
Er versiegelt sie mit seinem Licht an ihrer Stirn und sein Siegel ist GLAUBE und LIEBE zu ihm und 
untereinander.  
Er wird alle retten, die dem RFID CHIP widerstehen und ihn ablehnen. Sollten sie dafür getötet 
werden so werden sie direkt zu ihm gerettet werden ewiglich.  
 
Nachsatz:  Es fiel mir schwer, aber ich habe meinen Handyvertrag nun ultimativ gekündigt und 
möchte damit zum Ausdruck bringen, daß ich ein Kind Gottes bin und sein will.  
 
Die jetzigen Handymasten sind harmlos in ihrer Frequenz, die sie ausstrahlen, weil sie die Grenze 
des für den menschlichen Körper erträglichen nicht überschreiten. 5 G ist aber kein Vergleich damit, 
die Strahlung ist um ein vielfaches höher und wird zu Krankheiten und zum Tod führen und wir 
werden dem überall ausgesetzt sein. Wenn wir die Geräte in der Wohnung haben, können sie die 
Strahlungsfrequenz sogar erhöhen, um unliebsame Menschen zu töten. 
5 G Effekte - Auswirkungen auf den menschlichen Körper) 
(z.B. sterben die Bienen, der Mensch kann atmen so viel er will, aber er wird nicht mehr fähig sein, 
den Sauerstoff aus der Luft aufzunehmen und er wird nicht mehr fähig sein, das lebenswichtige 
Vitamin D, das nur durch die Sonne in den Körper kommt, aufzunehmen... 
Eine Biologin erklärt die Zusammenhänge (leider in englisch) 
https://www.youtube.com/watch?v=XSkc_B2JSSo&t=561s 
 
10.3.2019 
 
Schnelle Gerechtigkeit  
Worte von Jesus an Byron Searle 
II Chronik 24:18-19 
18 Und sie verließen das Haus des HERRN, des Gottes ihrer Väter, und dienten den Ascherabildern 
und Götzen. Da kam der Zorn über Juda und Jerusalem um dieser ihrer Schuld willen.  
19 Er sandte aber Propheten zu ihnen, daß sie sich zu dem HERRN bekehren sollten, und die zeugten 
wider sie; aber sie nahmen's nicht zu Ohren. 
Transkript 
Mein Sohn, die Zeit ist für dieses Volk und diese Nation da, um die schnelle Gerechtigkeit zu spüren, 
die ich für ungehorsame und willentliche Sünde fordere. Meine Leute verehren mich nicht, sondern 
beten den Gott dieser Welt durch Hexerei und Götzendienst an! Meine Kirche und ihre Leute haben 
Meine Gnade verdorben, indem sie das Gesetz eingebracht haben! 
 
So spricht der Herr: Wenn du nach dem Gesetz leben willst, dann sei es so! Sie werden nach dem 
Gesetz gerichtet !! Ich habe dir das vollkommene Opfer meines Sohnes geschickt, aber du ignorierst 
das Blut und benutze das Gesetz als Mittel zur Errettung !!! 
Mein Überrest, lass dich nicht von denen täuschen, die Gehorsam gegenüber dem Gesetz brauchen 
werden! MEIN SOHN JESUS ERFÜLLT ALLE ANSPRÜCHE AM KREUZ !!! 
Mein Sohn, ich habe viele Propheten gesandt, um Mein Volk zu warnen und sie auf einen Hügel  
gesetzt, um die Wahrheit zu rufen. Aber genau wie in alten Zeiten wurden meine wahren Propheten 
gesteinigt, weil das Volk den falschen Propheten von Belial lieber glauben würde! 

https://www.youtube.com/watch?v=XSkc_B2JSSo&t=561s
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Mein Sohn, das Gericht ist über dieser Nation, aber alle sind zu blind, um es zu sehen. Meine Kirche, 
die tief im Schlaf ist, ist nicht aufgestanden, um gegen das Böse zu kämpfen, das jetzt diese Nation 
und ihre Menschen verschlungen hat !! Die Menschen sehen das Gute als das Böse und das Böse als 
das Gute an und haben jetzt Gesetze gegen mein Volk, das keine Ahnung hat! Warum? Weil sie 
(Mein Volk) in der Welt des Fleisches und des Materialismus gefangen sind, während der Böse im 
Geist voranschreitet! 
Mein Überrest, ich sage, stark in Meinem Geist zu stehen, denn der Feind hat seine Kräfte in allen 
Dingen gegen euch eingesetzt! Steh auf Mein Wort und bleib im Gebet! Es ist der einzige Weg, die 
Schlacht zu gewinnen !! 
Viele von euch, mein Überrest, befinden sich in der Hitze der Schlacht! Steh auf und fürchte dich 
nicht, denn ich bin in dir größer als der, der in der Welt ist! Gib dem Bösen keinen Platz und kein Ohr! 
Bereue und suche Vergebung der Sünde, halte ein reines Herz vor Mir. 
Ich liebe euch alle meine Kinder, aber die Dinge werden sich jetzt ändern !!! 
Schalom, 
Der Vater 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/swift-justice.html  
 
11.3.2019 
 
Natürlicher Mensch  
Worte von Jesus Christus an Byron Searle vom 5.3.2019 
1 Korinther 2:14 
Der natürliche Mensch aber vernimmt nichts vom Geist Gottes; es ist ihm eine Torheit, und er kann 
es nicht erkennen; denn es muß geistlich gerichtet sein. 
Transkript: 
Mein Sohn, ich habe durch meine Propheten und Wächter viel zu meiner schlafenden, fleischlichen 
Kirche gesprochen, aber was sie sehen, ist der natürliche Mensch (Kirche), der versucht, den 
geistigen Menschen zu verstehen. Diese Worte, die ich meinem Überrest gegeben habe, sind geistige 
Worte, und der natürliche Mensch kann es nicht sehen. Sie sehen die Dinge im Natürlichen. Wenn 
also ein gegebenes Wort nicht so erscheint, wie der natürliche Mensch es für nötig hält, dann 
schreien sie falsche Propheten, Lügner oder schlimmer noch, steinige sie! 
Ich habe gesagt, Dinge würden passieren, und sie haben es im Geiste getan. Wenn sich die im Geist 
gesprochenen Worte in das Natürliche bewegen, manifestieren sich die Worte auf der Erde. 
Mein Sohn, mein Gebet, das ich gebetet habe, sagt: Dein Wille geschehe auf Erden wie im Himmel. 
Das bedeutet, dass die Worte, die meine Propheten auf dieser Erde sprechen, der Wille meines 
Vaters im Himmel sind. Genauso wie der natürliche Mensch, der immer wissen will, wann Mein Vater 
in seiner Zeit sein wird, NICHT auf Erden. Er weiß, wann die Erdbeben einschlagen werden. Er weiß, 
wann die Siegel geöffnet werden sollen und die Zeit von Jacobs Ärger beginnt. 
Er kennt die perfekte Zeit für ALLE DINGE, aber der natürliche Mensch versucht immer, sich auf alles 
einzustellen! Viele meiner Propheten und Wächter sind in dieser Gegend in die Natur gelaufen! Ich 
sage, zu bereuen und weiterhin auf Meine Stimme im Geist zu hören, nicht auf das Natürliche! 
Deswegen sage ich über die Zeiten und die Jahreszeit, dass sie nicht weiter an sie denken müssen - 
NUR BEREIT ZU SEIN ZU JEDER ZEIT !!! 
Mein Sohn, der Krieg zwischen dem Fleisch und dem Geist ist sehr heftig, und ohne meine Rüstung 
ist es unmöglich zu gewinnen! Alle Teile der Rüstung sind wichtig, aber ich sage, die zwei wichtigsten 
sind Schild und Schwert. Sie müssen lernen, wie man mit beiden den fleischlichen Menschen besiegt. 
Wir wandeln im Glauben, nicht im Sehen, also polieren sie ständig Ihren Schild! Das Wort ist schärfer 
als jedes zweischneidige Schwert - LERNT MEIN WORT !!! Ich sage auch, Buße zu tun und ständig sich 
selbst zu sterben, sich vor mir zu demütigen. Ich liebe sie alle. 
Ich komme bald - zuerst im Geist, dann im Natürlichen - und jedes Auge wird es sehen !!! 
Amen. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/swift-justice.html
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Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/natural-man.html  
 
Das Salz 
Worte von Jesus Christus an Byron Searle  vom 10.3.2019 
Markus 9:49-50 
49 Es muß ein jeglicher mit Feuer gesalzen werden, und alles Opfer wird mit Salz gesalzen. 
50 Das Salz ist gut; so aber das Salz dumm wird, womit wird man's würzen? Habt Salz bei euch und 
habt Frieden untereinander. 
Transkript 
Mein Sohn, sag meinem Überrest, dass Salz gut ist !! Ich benutze es, um Meine Auserwählten in 
diesen letzten Momenten dieses Zeitalters zu verfeinern. Oft werden die Leute dich mit Worten 
schneiden - Worte des Zweifels, Worte der Wertlosigkeit, Worte des Hasses, aber DIESE WÖRTER 
VERWENDE ICH, UM DICH ZU STÄRKEN !! Glaubst du nicht, dass ich mit Worten in Konflikt geraten 
bin, als ich unter euch  gewandelt bin? 
 Sie hassten mich, und sie werden dich auch hassen !! Wen fragst du? Die gleichen, die mich gehasst 
haben - DIE PHARISÄER UND SANHEDRIN !!! 
Mein Sohn, diese Nation steht seit vielen, vielen Jahren unter der Kontrolle der Pharisäer !! Sie halten 
Orte der Macht und können Zeiten und Gesetze ändern! Hütet euch vor den Verlassenen der 
Pharisäer !! So wie sie wollten und planten, mich zu töten, werden sie dasselbe mit MEINEM 
ÜBERREST tun !!! 
Ich sage euch dies, mein Überrest - sie werden das Böse unterstützen, um die Welt zu kontrollieren 
!!! 
 
Ich habe gesagt, Essen und Wasser für die kommenden Tage aufzubewahren, denn wenn sich die 
Gesetze ändern, werdet ihr die Vorräte nicht kaufen können. Mein Überrest, du musst VOLL IN MICH 
VERTRAUEN, um für dich und deine Familie zu sorgen! Wenn Du ein Lagerhaus hast, TEILE mit den 
Verlorenen und TEILE DAS EVANGELIUM !!! 
Viele werden dazu gebracht werden,  getötet zu werden, da die Leute, die euch hassen,  denken, 
dass sie mir einen Dienst damit tun !!! 
Mein Sohn, ich habe ALLEN denen, die mir nachfolgen, die Freiheit gegeben, mich in Geist und 
Wahrheit anzubeten !! Nicht zurück zum Gesetz, wie ein Hund zu seinem Erbrochenen zurückkehrt 
!!! 
Bleib auf mich konzentriert und bete jeden Tag, denn der Kampf wird ÜBLER !! VERLASST EUCH AUF 
KEINEN MENSCHEN, sondern fragt  mich, wer rechtschaffen ist, denn es werden viele Wölfe im 
Schafspelz sein, die sich in der Herde verstecken !! 
Mein Überrest, du musst dich vorbereiten, denn der Kampf wird heftig sein und deine Rüstung muss 
zu allen Zeiten getragen werden !!! 
Ich liebe dich, mein Volk! Viele Dinge werden sich ändern, und ihr MÜSST bereit sein !! Seit Jahren 
habe ich gesagt, bereit zu sein! JETZT IST ES ZEIT!! 
Werdet salziges Salz, und ich werde euch weiter verfeinern !! ICH KOMME BALD!!! 
AMEN. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/the-salt.html  
 
12.3.2019 
 
DRINGEND!! BEREITEN!! WARTE NICHT!! VISION VON PLANET X / NIBIRU - DER ZERSTÖRER IST NAHE 
10. März 2019 
Diese Nachricht besteht aus drei Teilen, die Vater mich jetzt als eine Nachricht freigeben lässt. 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/natural-man.html
https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/the-salt.html
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Ich verstehe auch, dass es mehr als eine Periode der Dunkelheit auf der Erde geben wird. Dieses 
Urteil von Nibiru ist einer der Fälle, in denen die Erde Dunkelheit erfahren wird. Es gibt andere 
Prophezeiungen, die von Kometen und Vulkanen sprechen, die ebenfalls Dunkelheit verursachen. 
Wir können nur teilweise sehen, und der Vater sagt mir nicht, welches bestimmtes Gericht 
unmittelbar bevorsteht, aber das Gericht ist hier und die Dringlichkeit wächst von Tag zu Tag. Seien 
Sie in Ihrer Vorbereitung nicht locker. Dies sind TÜCKISCHE Zeiten. Wir dürfen nicht unterschätzen, 
was uns bevorsteht. Dies könnte die ewige Trennung vom Vater bedeuten.  Es ist auch wichtig, dass 
wir uns nicht auf die Details eines bestimmten Urteils konzentrieren, sondern uns darauf 
konzentrieren, geistig vorbereitet zu sein, wenn die Urteile kommen. 
HINWEIS: Dies ist KEIN Hinweis für die drei Tage der Dunkelheit, über die ich in der Vergangenheit 
gesprochen habe. Diese Warnung wird irgendwann kommen, aber jetzt ist es nicht. Wir müssen uns 
nur auf Yahushua (Jesus, den Messias) konzentrieren und sicherstellen, dass unsere Öllampen gefüllt 
sind und unsere Dochte getrimmt werden, um bereit zu sein, sofort auf Seinen Frieden zu reagieren, 
der alles Verständnis übersteigt. 
Vision: 
Am frühen Morgen des 27. November 2018 wurde mir während einer Nachtsicht Planet X / Nibiru 
gezeigt. Ich hörte plötzlich eine Stimme im Geist, die zu mir sagte: "Schau da drüben, es ist hier. Die 
Zeit ist jetzt." Ich schaute auf den Horizont und sah einen riesigen Planeten, rot und feurig, viel 
größer als jeder Planetenkörper, der in der Vergangenheit mit bloßem Auge gesehen wurde. Es 
näherte sich der Erde mit einer so unglaublichen Geschwindigkeit und völlig voller Feuer, was ich 
sehen konnte. 
Ich wusste, was das bedeutete, aber als ich mich in der Nachbarschaft, in der ich gerade bei meiner 
Familie war, umsah, schien es niemand zu verstehen. Viele Menschen gerieten in Panik, manche 
schrien und fielen zu Boden. Viele andere liefen in ihre Häuser und riefen zu ihren Kindern und 
Tieren, um hineinzugehen. Ich wusste auch instinktiv aus dem, was Yahushua in der Vergangenheit 
gelehrt hat, dass wir die Fenster verdecken, nicht öffnen oder hinausschauen oder die Türen öffnen 
sollten, während dieser Planet vorbeiging, was 3 Tage und 3 Nächte dauern würde. In meinem Geist 
hatte ich das Verständnis, dass sehr, sehr wenige auf der Erde physisch oder spirituell vorbereitet 
wurden. 
Nachdem meine Familie und ich hineingegangen waren und alles bedeckt hatten, wurde ich plötzlich 
im Geiste von der Erde weggeführt und sah mich vom Weltraum aus auf die Erde und diesen 
Planeten blicken. 
Als der feurige rote Planet auf die Erde zukam, erschien Satan vor mir und verspottete König 
Mashiach Yahushua (König Messias Jesus), indem er ein königliches Gewand und eine Krone trug, 
eine Art Diadem auf seiner Stirn und eine Schauspielerei als wäre er König der ganzen Schöpfung. Er 
grinste und lachte, als er den Planeten auf die Erde rauschen sah. Ich sah dann Tausende und 
Abertausende Dämonen, die von diesem Planeten geworfen wurden und auf die Erde zusteuerten, 
um die Menschheit zu quälen. Sie sahen aus wie schwarze Ameisen, als sie zu Tausenden zur Erde 
geworfen wurden. 
Dann erschien Yahushua direkt vor der Erde und Satan. Er war um ein Vielfaches größer als Satan und 
war in seinem königlichen, majestätischen Gewand, seiner Krone und seinem Zepter gekleidet. Als er 
erschien, gab es einen gewaltigen Donnerschlag im Himmel, der im ganzen Universum hallte, und alle 
Dinge zitterten heftig. Mit einem strengen und heftigen Blick aus seinen Augen bewirkte seine 
Gegenwart, dass Satan sofort verdampfte. Ich hatte das Verständnis, dass, obwohl der Vater hier auf 
der Erde anwesend ist, um die zu schützen, die ihn wählen und für ihn leben, er es ungeahnten 
Zahlen von Dämonen erlaubt, als Gericht gegen die Bösen und Unreflektiven auf die Erde zu 
kommen. 
Ich hatte das Gefühl, dass ich den Atem an der schieren  Kraft und Macht unseres Königs Yahushua 
hielt, und in einem Moment endete die Vision. 
Wie ich immer geraten habe, bitte betet und fragt den Heiligen Geist nach 
Unterscheidungsvermögen und Verständnis für jede Botschaft oder Vision, die ich von Yahushua 
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poste. Es ist meine Aufgabe und Position, die Informationen und Offenbarungen, die mir gegeben 
werden, zu präsentieren, und es ist Ihre Position, die Schriften herauszufinden und nach 
derenWahrheit zu suchen. 
 
Diese Nachricht wurde mir auch im Sommer 2016 gegeben. Ich sollte sie erst freigeben, wenn  der 
Vater mir die Erlaubnis  gibt. Jetzt ist die Zeit. Alle, die Ohren haben, hören auf den Vater und den 
Schöpfer: 
YAHUSHUA SPRICHT: 
Mein Kind, ich habe diese Vision wieder gezeigt, also wirst du mein Volk warnen. Der Zerstörer, dieser 
Planetenkörper, von dem ich zuvor gesprochen habe, nähert sich. Er  ist in Ihrem Sonnensystem und 
sehr nahe an Ihrer Sonne. Die Regierungen der Welt sind sich seiner Existenz und ihres Vorgehens seit 
geraumer Zeit bewusst, aber es war immer ihr Plan, die Menschen zu täuschen und sie unvorbereitet 
zu machen. 
Dies ist nicht die erste Annäherung an die Erde, denn wenn Sie Mein Wort lesen, werden Sie 
feststellen, dass dieser Planetenkörper während der biblischen Geschichte viele Male 
durchgekommen ist. Ich habe einige Ereignisse in Bezug auf das Eintreffen früherer Ereignisse in  
Meinem Wort und die zusammenfallenden Wirkungen, die auf dieser Erde als Urteile verwendet 
werden, um Menschen zu veranlassen, ihre Herzen zu zerreißen und mir ihr Leben zu geben, 
geoffenbart und Einblick gegeben. 
Erwarten und bereiten Sie sich auf zahlreiche große Erdbeben, Überschwemmungen und Flutwellen, 
das Spalten und Zerspringen der Erde an vielen Orten sowie strenge und chaotische Wettermuster 
vor. Feuer wird vom Himmel fallen. Wie ich weiterhin warne, ist nichts so, wie es scheint. 
Ich sende diese Warnungen nicht, um Furcht und Panik auszulösen, sondern um Meiner Schöpfung 
Barmherzigkeit zu erweisen, da die Warnungen dazu führen sollen, dass Sie verstehen, dass ich der 
Einzige bin, der Ihr  sicherer Ort ist. Ich bin der einzige, an den Sie sich wenden müssen. Die 
künstlichen Systeme dieser Welt werden dich nicht versorgen, noch werden sie dich beschützen, denn 
sie kennen mich nicht und ihre Motive sind böse. 
Wehe denen, die diese Warnungen nicht ernst nehmen und die Auserwählten verspotten, die 
ausgewählt wurden, um diese Nachrichten zu übermitteln. Ich bin der Abweiser der Gedanken und 
Absichten aller Herzen und werde Sie mit der Ihnen gebührenden Entschädigung besuchen. 
Vertrauen Sie auf mich als Ihren Retter und Erlöser und wählen Sie, wo Sie die Ewigkeit verbringen 
werden. Suche zuerst mein Reich und meine Gerechtigkeit, und erlaube mir, dass ich mich um den 
Rest kümmere. 
 
Ich erhielt dies am 9. März 2019. Ich hörte dreimal im Geiste: "Der Zerstörer nähert sich." Ich bat den 
Vater um Bestätigung, dass es jetzt an der Zeit ist, die Vision und Warnungen zu veröffentlichen. Er 
bestätigte, dass es Zeit sei, und fügte diese Nachricht unten hinzu: 
Der Zerstörer nähert sich. Sein Weg ist prädestiniert, sein Kurs sicher. Nichts kann das Ordinierte 
ändern. Es bringt große Dunkelheit, Horden des Bösen, Chaos und Zerstörung. Die Zeichen, die Sie 
erhalten haben, warnen überall davor. Die Menschen wollen nicht akzeptieren, was der Himmel 
bereits erklärt hat. was war, soll wieder sein. Ich werde die Erde durch Feuer reinigen. Ihr Geist darf 
nicht ruhen, denn nur so können Sie wirklich vorbereitet sein. Was der Mensch heute für wichtig hält, 
wird morgen eine ferne Erinnerung sein. Das Gewicht der Sünde und der Mangel an Reue zieht nun 
ein hartes Urteil hervor, da Meine Warnungen nicht mit Demut und Gehorsam aufgenommen 
wurden. Die Schreie der Trotzigen werden nicht gehört werden. Inmitten all dessen werde ich Wunder 
unter Meinem Überrest tun, und es wird nicht geleugnet werden, dass ich BIN, WAS ICH BIN. Mögen 
die, die Ohren haben, hören, was Mein Geist sagt. 
YAHUSHUA 
** Bitte nehmt dies vom Vater zur Unterscheidung und tut, was nötig ist, um euch vollkommen 
geistig vorzubereiten. Das ist am wichtigsten. Bereiten Sie sich dann physisch so vor, wie Sie geführt 
werden und fähig sind. Bereuen Sie und bitten Sie um Vergebung und vergeben Sie allen, die in 
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diesem Leben gegen Sie gesündigt haben. Wenn Sie es noch nicht getan haben, übergeben Sie alles 
dem Vater und bitten Sie JETZT um Gnade für Ihre Seele. ** 
Quelle:  https://iamcallingyounow.blogspot.com/2019/03/urgent-prepare-do-not-wait-vision-of.html  
 
13.3.2019 
 
HOSTA = mein Geist 
PRISCILLA = mein Herz 
WIND = mein Atem und  
Das geht alles aus dem Buch WIND hervor, das Anna Maria heute als Buch erhielt und in dem sie 
gelesen hat. (Siehe WIND unter 17.9., 23.9. und 27.9.18) 
Ich denke,  GEIST, HERZ, ATEMBRÜCKE und GEWISSEN (= LUCIDA) sind die Grundpfeiler des 
vergeistigten, gottähnlichen Menschen, den Gott auf der neuen ERDE säen wird. 
 
14.3.2019 
 
Gib Rechenschaft  
Anna Maria fragte den Vater vor dem Einschlafen:  
Lieber Vater, erlaube mir bitte, dich etwas zu fragen, bitte. Du hast mir gesagt, die haben meine 
Daten, sage mir doch bitte, was machen die mit meinen Daten? Was haben sie vor?  
Aber sie bekommt keine Antwort.  
Gegen 4:45 wachte sie auf und suchte den Vater an der inneren Türe, um ihm dort zu begegnen, 
bedächtig fühlend, ob er da ist. Sie sieht die Wand und die Türe im Dämmerlicht und versucht, sich 
ihm zu nähern, ohne ihn zu sehen.  
Da zeigt Er ihr den Ring mit dem blauen Edelstein, den Er ihr einst (2017) geschenkt hat und er denkt 
dabei:  
„Dieser Ring beschützt mich, nicht wie der Ehering aus Metall.“  
Der blaue Stein ist lebendig. 
Dann sagt der Vater: 
„Ich bin die Dienerin dieses Kanals.(Facebook) Ich übergebe dir diesen Kanal. Mach ihn zum Garant 
und mich zur Mittlerin deiner Botschaft für alle, die dich suchen. Schenke ihm Wachstum und reinige 
ihn von allen neidischen, spöttischen Einflüssen und mach mich durch ihn zur Zeugin deiner Wahrheit. 
Segne alle,die dich hier ernsthaft suchen.“  
Und ich segne dich, ewiger Vater und danke dir für alles, was du uns durch diesen Kanal geschenkt 
hast und noch schenken willst.  
Vergib, daß ich Dich wegen meinen weltlichen Verpflichtungen vernachlässigt habe.  
„Die werde ich zur Rechenschaft ziehen, die meine Gebote vernachlässigen.“  
Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben allein und über alles, aus ganzem Herzen, mit ganzer Seele, 
in Geist und Gewissen, treu und bedingungslos, ja, Vater. Ich muß am Wochenende arbeiten, im 
Norden, eine Tagesreise weit entfernt, um in diesem System überleben zu können. Ich übergebe dir 
diesen Einsatz und biete ihn dir als ein Opfer an und bitte dich um Begleitung. Bleib bei mir, ich bitte 
dich, denn ich hab jetzt etwas Schulden und muß deshalb arbeiten, um das ausgleichen zu können, 
denn das macht mich nervös.  
„Ich bin reich!“  
Ja, natürlich. Dir gehört alles, die ganze Schöpfung, alles, was du je erschaffen hast, und nichts wäre 
da ohne dich. Aber ich habe Schulden, Vater. Und deshalb muß ich arbeiten.  
„Spätzle“  
Er war krank. Ich mußte mich kümmern um ihn und er gab mir Geld für die Haushaltskasse, weil ich 
nichts mehr habe.  
„Papi kommt!“ 
Danke schön. Danke für dein Verständnis.  

https://iamcallingyounow.blogspot.com/2019/03/urgent-prepare-do-not-wait-vision-of.html
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Der Vater inspiriert mich, ihn zu bitten, dabei zu sein, wenn ich am Internet arbeite (unnütze Zeit!!) 
oder wenn ich einkaufen gehe (unnütze Dinge oder zu viel von etwas).   
Der Vater weint. Er hat einen Weinkrampf. Ihm geht es ähnlich wie Anna Maria. Sie weint später 
auch krampfhaft in ihr Badewasser hinein.  
 
16.3.2019 
 
Verborgen 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Zephanja 2:3 
Suchet den HERRN, alle ihr Elenden im Lande, die ihr seine Rechte haltet; suchet Gerechtigkeit, 
suchet Demut, auf daß ihr am Tage des Zornes des HERRN möget verborgen werden. 
Transkript  
Mein Sohn, es wird bald ein Tag kommen, an dem ich meinen Becher der Rache auf die Erde gießen 
werde! Diejenigen, die ich ausgewählt habe, werden während der großen und schrecklichen Zeit in 
mir verborgen sein. Großartig - weil Sie, mein auserwählter Rest, während der großen Erweckung 
unter meinen Erntemaschinen sein werden. Schrecklich - denn es wird keine schlechtere Zeit auf der 
Erde geben. Mein Geist wird wie lebendiges Wasser über ein trockenes und durstiges Land strömen! 
Viele werden meine rettende Gnade kennen lernen, während andere unter dem Gesetz umkommen 
werden! 
Mein Sohn, mach dir keine Sorgen, dass viele, die sich selbst als meine bezeichnen, keine sind! Sie 
täuschen sich selbst und glauben der Lüge des Bösen und seines religiösen Systems! Hütet euch vor 
denen, die äußerlich wie Schafe aussehen, aber innerlich sind gefräßige Wölfe, die suchen, wen sie 
verschlingen wollen! Es gibt viele falsche Propheten, die den Ohren süße Worte geben. Es gibt 
andere, die dich an Gesetze fesseln wollen, die ein eisernes Joch um deinen Hals sind! Flieh vor allen 
Ablenkungen und halte deine Augen auf mich !!! 
Mein Sohn, mehr von meinen Leuten suchen den ANTICHRIST ALS  MICH !! Lass dich nicht in das 
Ratespiel verwickeln, sondern bleib bei mir, mein Überrest! Ich sage noch einmal - ich habe den 
Mann der Sünde NICHT offenbart, aber er ist jetzt bereit, sich zu zeigen! Mein Überrest wird wissen, 
wer er ist, wenn er auf die Weltbühne tritt! Mein Geist wird dich erquicken, wenn du ihn siehst !! 
SEI NICHT GETÄUSCHT !! Es ist nicht, an wen du denkst !! Lass dich nicht von der Menge täuschen, 
die diesem Mann folgt !! 
Mein Sohn, ich werde meinen auserwählten Überrest an diesem Tag verborgen halten! Wenn alles 
dunkel wird, wirst DU die Lichter sein !! Ich werde durch dich und um dich herum glänzen und Meine 
eigene zu dir ziehen! SEI BEREIT, MEIN ÜBERREST!!! 
Bleib in meinem Wort, um nicht getäuscht zu werden! Beweise ALLE Dinge durch mein Wort! Erlaube 
meinem Heiligen Geist, dich täglich zu führen und zu leiten. Bleib im Gebet, sprich täglich mit mir und 
ich werde mit dir sprechen! Öffne deine Ohren und dein Herz! Ich sage noch einmal: bereue! Wende 
dich von deinen bösen Wegen ab und erlaube mir, deinem Herz zu vergeben und es zu reinigen. 
Ich liebe dich, mein Volk, mein Überrest und meine Braut !! 
Ich komme bald --- in der dicken Dunkelheit !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/hidden.html  
 
17.3.2019 
 
Absolut Schwarz 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Amos 5:20 
Denn des HERRN Tag wird ja finster und nicht licht sein, dunkel und nicht hell. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/hidden.html
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Transkript 
Mein Sohn, DUNKELHEIT  kommt bald über diese Nation und DICKE DUNKELHEIT über die Herzen 
derer, die mich ablehnen! Diese DUNKELHEIT ist nicht nur spirituell, sondern auch physisch, da sie die 
gesamte Nation und Welt umhüllen wird! 
Die Augen der Menschen  werden sich bemühen, Licht zu finden - selbst ein Streichholz erscheint wie 
ein Scheinwerfer! ABSOLUT SCHWARZ  ist das, was gesagt wird, wenn sie eine Höhle betreten und 
alle Lichter ausschalten. Ihre Augen bemühen sich, selbst die kleinste Menge Licht zu sehen. 
[An diesem Punkt erinnerte der Herr mich an  eine Szene aus dem Jahr 1976, als meine Frau und ich 
im Rickenbacher AFB in Columbus, Ohio, stationiert waren. Wir machten eine Tour durch die 
Olentangy Indian Caverns. Es handelt sich um unterirdische Höhlen, Durchgänge und Räume auf 3 
Ebenen, die zwischen 55 und 105 Fuß tief sind. Während der Tour, als alle ziemlich weit drinnen 
waren, gaben sie bekannt, dass die Lichter ausgehen würden. Als die Lichter ausgegangen waren, war 
es komplett und total dunkel, pechschwarz. Sie konnten überhaupt nichts sehen! So hat mir der Herr 
gezeigt, dass es in dieser Zeit so sein wird.] 
Dies ist die Art, wie die DUNKELHEIT auf der Erde sein wird, denn dies ist die Seinsweise  des 
menschlichen Herzens! So war es zu Noahs Zeiten - die Herzen der Menschen waren  die ganze Zeit 
über böse !! 
Mein Sohn, ich sage, dass die DUNKELHEIT drei Tage dauern wird. Noch länger, und die Gedanken 
der Menschen würden überschnappen, und alle würden verrückt werden. Dies wird so sein wie in 
der Hölle, in der äußeren Dunkelheit, wo  die Menschen mit ihren  Zähnen knirschen werden !! Diese 
DUNKELHEIT  wird auch die Zeit sein, in der sich eine bodenlose Grube öffnet und Dämonenhorden 
die Erde überfluten werden! GROSSE  DICK DUNKELHEIT – ABSOLUT  SCHWARZ !!! 
Mein Sohn, für Meinen  Überrest und Braut – Ich  werde euch während dieser Zeit erleuchten, also 
werdet ihr nach den TAGEN DER DUNKELHEIT wie Leuchtfeuer leuchten und Meine Herrlichkeit und 
mein Licht reflektieren !! ICH BIN das Licht der Welt, und ALLE  MENSCHEN  werden von mir 
angezogen! Viele werden sich abwenden, wenn Mein Licht ihre Sünde aufdeckt, aber einige werden 
es meinem Licht erlauben, die DUNKLEINHEIT DER SÜNDE zu löschen !! 
Mein Sohn, ich komme bald, um meinen Überrest zu sammeln, und es wird während dem TOTALEN 
BLACKOUT sein - ABSOLUT SCHWARZ, KEIN LICHT !! Dann werde ich kommen und meinen Rest 
verwandeln! Dieses DUNKELHEIT  ist sehr nahe! Mein Wort sagt, ich bewohne die DUNKELHEIT, die 
dicke DUNKELHEIT ( I Könige 8:12), und ich werde bald meine eigenen beanspruchen! 
Ich liebe dich, meine Kinder, meinen Überrest und meine Braut! Ich komme sehr bald! Halten Sie Ihre 
Augen auf Israel - das ist der Hinweis !! Netanyahu wird wiedergewählt, denn ich habe ihn in den 
letzten Tagen zur Führung Israels gewählt, genauso wie ich Trump gewählt habe, um über Amerika 
ein Urteil zu bringen! 
ALLES IST, WIE ES SEIN MUSS GEMÄSS MEINEM WORT !! NICHTS KANN ÄNDERN, WAS DABEI IST ZU 
KOMMEN !! 
Seid zu jeder Zeit bereit !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/absolute-black.html  
 
18.3.2019 

Keine Reue  

Jeremia 18:15-17 
15 Sie räuchern den Göttern und richten Ärgernis an auf ihren Wegen für und für und gehen auf 
ungebahnten Straßen, 
16 auf daß ihr Land zur Wüste werde, ihnen zur ewigen Schande, daß, wer vorübergeht, sich 
verwundere und den Kopf schüttle. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/absolute-black.html
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17 Denn ich will sie wie durch einen Ostwind zerstreuen vor ihren Feinden; ich will ihnen den Rücken, 
und nicht das Antlitz zeigen, wenn sie verderben. 
Transkript 
Mein Sohn, ich habe in dieser einst mächtigen Nation KEINE REUE  gesehen! Die Menschen des 
Landes bestehen darauf, ihre bösen Wege fortzusetzen! Ihre Herzen sind sehr weit von Mir entfernt, 
und doch sagen sie, dass sie gerecht, heilig und gesegnet sind. Ich sage, dass sie ehebrecherisch, böse 
und stolz sind und sich mehr um sich und die Welt als um mich sorgen! Es gibt keine 
Wiedergutmachung, und daher wird es ein Urteil geben !!! 
Mein Sohn, WEINE NICHT UM die schlafende Kirche, denn deine Tränen sind umsonst! Diese 
schlafende, fette Kirche wird sich NICHT von ihren bösen Wegen und ihrem Götzendienst abwenden, 
bis ich sie mit Meiner rechten Hand stoße und sie zu Boden schüttele !! DANN werden sie zur 
Umkehr AUFRUFEN, aber ich werde sie NICHT hören, bis ich sie mit Meinem Wort stoße !! Ich werde 
diejenigen, die sich die MEINEN nennen, in Demut versetzen, indem ich ALLES WEG NEHME, DAS SIE 
VON MIR WEGZIEHT  !! 
Mein Sohn, Mein Zorn ist entflammt, und diese Nation mit ihren Hurereien wird brennen - ALLES, 
WAS IST, WIRD BRENNEN !! Die Gebäude, in denen Mein Wort gelästert und verdreht wurde, um sich 
dem bösen Herzen des Menschen anzupassen, werden zerstört !! Die falschen Hirten, die Meinem 
Volk Geld gestohlen haben, um wie Könige auf Erden zu leben, weil sie  NICHT BEREUEN werden, 
werden im Feuer brennen, das sich nicht löscht !! Weh auf mein Volk, das blindlings den falschen 
Pastoren, Lehrern und Propheten folgt, ohne Mir zu folgen, weil Sie NICHT BERUEN werden, die 
Urteile werden auf Sie gehäuft !! 
Mein Sohn, ich musste wegen den vielen Urteilen, die ich über Mein Volk wegen seines Ungehorsams 
erlassen habe, Buße tun. 
DAS SAGT DER HERR, ICH HABE MEINE HAND ZURÜCKGEHALTEN, ABER JETZT LÖSE ICH SIE  UND DIE 
GERICHTE, DIE FOLGEN !!! 
Mein Überrest, ich habe dich von der schlafenden Kirche getrennt, um dich auf das vorzubereiten, 
was kommt. JETZT IST DIE ZEIT, MICH ANZURUFEN, EUCH AUSZUSTATTEN, UM EUCH  AUF DIE 
AUFGABE  VORZUBEREITEN, DIE  AUF DER HAND  LIEGT !! BLEIBE IN MEINEM WORT UND SUCHE 
MEIN HERZ, DENN DEINE ZEIT ZU SCHEINEN  NÄHERT SICH und du musst bereit sein, dein Training 
abzuschließen !! Ich liebe dich, mein Überrest, denn du hast dich verleugnet, um mir zu dienen! 
Ich komme bald, seid nicht unbußfertig!!! 
Amen 
Messias Jesus  
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/no-repentance.html  
 
19.3.2019  

Im Norden  

Anna Maria hatte über das Wochenende (16./17.3.) einen Einsatz in G.  (Ostsee)  in einem 
Pflegeheim. 
Sie hatte die Reise mit der Deutschen Bahn gebucht und wollte mit dem Zug fahren. Der Zug am 
16.3.2019 war jedoch ausgefallen, weil sich auf der Strecke ein Mensch auf die Schiene gelegt hat. 
Daher mußte sie dann die 850 km mit dem eigenen Auto fahren und sie kam wohlbehalten abends 
um halb neun bei der Unterkunft an. 
In der Nacht gegen 3 Uhr hörte sie Vater Geist sprechen: 
„Von hier geh’n die Bomben hoch, in einem Jahr. Tsunami. Beth… bleibt.“  
(Auch ein Altenheim, wo ihr Mann schon öfters gearbeitet hat.) 
„Am Montag fährst du nicht mehr so gut runter.“ 
Grund: Weil die Pflege in dem gebuchten Altenheim sehr, sehr anstrengend ist. Anna Maria hat 2 
geteilte Dienste, jeweils  5 Stunden im Frühdienst und 5 Stunden  im Spätdienst. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/no-repentance.html


56 

 

„Mit aller Kraft und Liebe!“ sagt der Vater Geist und 
„Die Gott lieben werden sein wie die Sonne, die aufgeht, in ihrer Pracht…“ 
Dann sieht Anna Maria in einer Vision eine Geisha 
 und der Vater sagt: 
„Sie nehmen dich, weil sie glauben, daß du dumm bist, sie haben nicht mit deiner Intelligenz 
gerechnet.“ 
"Analphabeten sind dumm!" (gehalten!!)  
DieBadner und die Schweizer sind nicht dumm!! Sie sind nur benachteiligt, weil sie zahlen müssen 
und lange Transportwege haben, um Ware zu verschiffen. Vielleicht ist die Schweiz deswegen so 
teuer. 
Am 17.3.2019 gegen 1:50 Uhr hört Anna Maria Vater Geist sagen: 
„Liebe, sie haben keine. Niemand kommt davon.“ 
„In Windeseile alle rausholen. Verletzt. Zwei mal." 
 Anna Maria hat sich in der Pflege früher beim Heben mal verletzt, die lange Bizepssehne abgerissen 
und mußte dann operiert werden. 
Sie wird von der Helferin angehalten, schneller zu arbeiten, weil es zu langsam sei. Aber Anna Maria 
will pflegen und zwar wie es sich gehört. Sie sagt dies und denkt dabei, sonst geht sie, dann kann die 
Helferin alles selber machen. 
In dem Heim jetzt am Wochenende arbeitete Anna Maria auf einer Station mit ca. 20 Bewohnern. 
Anwesend war eine Pflegehilfskraft, die aber sehr gut eingearbeitet war.  Zu zweit waren die 
Bewohner zwischen 6 und 9 Uhr alle zu versorgen und zum Frühstück zu bringen. Das ist dort  so 
üblich. Es ist sehr anstrengend, da man die meisten rundum versorgen muß. 
Anna Maria überlegt, ob sie der Wohnbereichsleitung sagen soll, was der Vater Geist ihr enthüllt hat, 
dass dort die Bomben hochgehen werden und dass es dort einen Tsunamit geben wird. Aber sie 
denkt, dass sie es lassen sollte aus einem Bauchgefühl heraus. 
Die Pflege ist mittlerweile nur noch ein Zweig des militärisch-industriellen Komplexes, wo Geld 
herausgepresst wird an der Ware Mensch. Sie darf sich glücklich schätzen, daß der Vater sie erwählt 
hat. Er sagt: 
„Zollfreihandel. In Baden gibt es das alles nicht. Du wurdest dort geboren, um es zu retten. Wenn die 
das wüßten. Die anderen haben das nicht, die müssen zahlen. z.B. Baden und die Schweiz. Die 
Hansestädte sind neidisch aufeinander.“ 
Die Hansestädte – Hamburg, Bremen, Lübeck, Rostock konnten aufgrund von 
Zollfreihandelsabkommen Wohlstand generieren und deswegen sind sie so groß und wohlhabend 
geworden. Aber die Korruption blüht an diesen Orten. 
„Fischmedizin!“ 
Man verabreicht in der Fischzucht Antibiotika, zB beim Lachs, um Krankheiten in den überfüllten 
Becken vorzubeugen und um den Profit zu steigern.  Da gibt es noch viele andere, die das tun. Bei 
Hühnerfarmen auch. Vergiftete Nahrungsketten. Fett statt Fleisch im Burger, Plastik statt Margarine. 
Embryonen im Essen oder in der Kosmetik. 
„Sperrmüll“  Damit werden Geschäfte gemacht 
„Markt“  Die badischen Bauernmärkte sind gesünder als die Fischmärkte. 
„Nacht“  In der Nacht blüht die Korruption im Norden. 
Vater, das alles trägst du mit deinem Kreuz. Und das ist nur hier,  von dem du sprichst. Die ganze 
Welt ist es, die du trägst mit deinem Kreuz. 
„B., Hegau, ist die Gleiche“  wie Anna Maria. Sie hat mit Anna Maria die Ausbildung in der Altenpflege 
gemacht und war dort ihre Freundin, daher kennen sie sich und der Vater weiß es, deshalb sagt er es 
jetzt. B. schützt den Hegau Landstrich. Sie wird auch gerettet. 
Also, nach dir hat sie sich gesehnt. 
„Die gehört Jesus. Grund: wachsam!“ 
Das freut mich, ja, das ist sie. 
„30 Jahre war das Mädele im Schock. Gehört mir. Genauso. Komm. Darfsch kommen. Nimm mich.“ 
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Hab ich doch schon. 
Wie schön du meinen Dialekt redest. 
Am  18.3.2019 tritt Anna Maria die Rückreise mit dem Auto an und wundert sich über den Norden, 
denn alles sieht so geordnet aus – aber hinter die Kulissen sieht man dabei nicht. Alles scheint so 
geordnet zu sein, aber genau das ist vielleicht der Grund für das Urteil Gottes, weil sie darüber IHN, 
den Vater vergessen haben und nicht nach seinem Willen leben. Er sagt: 
„Flächendeckend.“ 
„Pleite.“  (Das Heim in dem sie gearbeitet hat). 
„Du bekommst dein Geld noch, dann geht es nicht mehr lang weiter.“ 
Seit Einführung der Pflegeversicherung bezahlt das Sozialamt die Heimplätze nicht mehr. Die 
Beschäftigten zahlen Beiträge in die Pflegeversicherung und davon werden die Heimplätze bezahlt. 
Es reicht nicht aus, um einen Heimplatz zu bezahlen. Was fehlt, wird dadurch ausgeglichen, dass man 
Personalstellen streicht und mit Minimalbesetzung arbeitet. Das Pflegepersonal wird dabei verheizt. 
Den Rest von dem, was noch fehlt, müssen Angehörige oder zur Not auch nochmals das Sozialamt 
bezahlen. 
„Waffen“ sagt der Vater. 
Das eingesparte Steuergeld vom Sozialamt fließt in die Waffenindustrie. Frau Merkel schenkte der 
Knesset U-Boote aus deutschen Steuergeldern, eines im Wert von 30 Millionen Euro. Dafür bekommt 
sie Orden von den Zionisten in Jerusalem. Sie ist Mitglied der Knesset, weil sie einen jüdischen 
Ausweis besitzt, weil ihre Mutter Jüdin war und die Staatsangehörigkeit der Mutter auf die Tochter  
übergeht.  
Der alte Mensch ist zu einer Handelsware geworden. Die Pflege kann einem alten Menschen in den 
Heimen kein Wohlbefinden mehr leisten, sondern nur noch eine Satt-Sauber-Versorgung nach 
Schema 0815. In Windeseile werden die alten, schwachen, hinfälligen Menschen aus dem Bett 
geholt, schon morgens um 6 Uhr und viel Zeit geht in die Pflegedokumentation. Da muß zB berechnet 
werden, wieviele Kalorien ein Bewohner zu sich genommen hat, wie viel er wiegt, wieviel ml er 
getrunken hat und vorgeschrieben, wieviel er muß, ohne zu bedenken, daß die Verdauung bei einem 
alten Menschen viel, viel langsamer läuft und daß er deshalb viel weniger braucht als ein junger 
Mensch. Für die Menschen, die gepflegt werden, fehlt die Zeit, um zB mehrmals geduscht zu werden 
oder an die frische Luft gebracht zu werden oder für ein persönliches Gespräch.    
 
20.3.2019 
 
Mein Wort  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Hebräer 4:12 
Denn das Wort Gottes ist lebendig und kräftig und schärfer denn kein zweischneidig Schwert, und 
dringt durch, bis daß es scheidet Seele und Geist, auch Mark und Bein, und ist ein Richter der 
Gedanken und Sinne des Herzens. 
Transkript  
Mein Sohn, ich spreche heute über Mein Wort - Mein geschriebenes Wort - das Wort der Macht und 
Herrlichkeit! Ich habe oft gesagt, in Meinem Wort zu bleiben. Ich sage, dass ihr nicht getäuscht 
werdet. In diesen letzten Sekunden des Endes dieses Zeitalters gibt es viele falsche Propheten und 
falsche Lehrer. Viele bilden sich ihre eigenen Worte und sagen, es sei von Gott oder von "den 
Göttern". Viele mischen Mein Wort mit esoterischem Wissen und versuchen, viele in die Irre zu 
führen. Einige benutzen Mein Wort sehr geschickt und mischen gerade genug Lüge ein, um viele vom 
Weg abzulenken. 
Mein Sohn, es gibt viele Hirten, die Meine Schafe in die Irre führen, indem sie aus verschiedenen 
Versionen von Meinem Wort lesen, die so geändert wurden, dass sie zu ihren Lehren passen. Ein 
Beispiel ist eine Kirche, die Sodomiten erlaubt, Pastoren zu sein oder in verschiedenen Diensten 
innerhalb der Kirche zugelassen zu sein. Ich sage, Mein Wort zu lesen, damit Sie, mein Überrest, sich 
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nicht täuschen lassen. Mein Wort ist auf Fels gebaut, auf dem ihr stehen müsset !! Setze Mein Wort 
in dein Herz und meditiere Tag und Nacht darüber! Genieße die Freiheit und Gnade, die Mein  
Wort gibt! 
Mein Sohn, es gibt einige, die Mein Wort nehmen und es als Waffe gegen meinen wahren Körper 
verwenden. Sie versuchen, die Freiheit, die ich dir gegeben habe, wegzunehmen und dich wieder 
unter das Gesetz zu stellen !! WEIL SIE BLIND SIND  HINSICHTLICH MEINEM OPFER AUF DEM KREUZ , 
WOLLEN SIE, DASS ALLE GEBUNDEN UND BLIND SIND !! Ich sage: Steh auf Meinem Wort, wo ich dir 
die Freiheit gegeben habe, in Geist und Wahrheit anzubeten, und NICHT durch pharisäische Gesetze 
gebunden zu sein! Ich sage euch, die NOAHIDEN Gesetze sind nicht von mir und werden euch an die 
Hölle binden! 
Mein Sohn, Mein Wort ist Frieden und Liebe und wird einem verlorenen Mann Erlösung bringen. 
Hütet eure Herzen und lasst euch nicht von jedem Wind der Lehre täuschen. Bestätige ALLE Dinge 
durch Mein Wort! SUCHE MICH ZUERST, und alles wird dir hinzugefügt! Bleib hart in Meinem Wort, 
denn bald wird Mein Wort beschlagnahmt werden, und alles, was du hast, ist das, was ich in dein 
Herz geschrieben habe! 
Ich sage jetzt zu BEREUEN, erlaube Meinem Wort die Sünde wegzuwaschen. Wendet euch an mich 
und studiert Mein Wort, um sich als anerkannt zu zeigen. 
Ich komme bald wieder, und ich werde diese Welt mit meinem Wort zurückholen! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/my-word.html  
 
21.3.2019 
 
Rhema 
Rhema 
Jesus sagt... 
'Wie Ich es liebe, wenn du Mir dieses Lied singst' 
*** 
ES GEHT UM JESUS ALLEIN 
*** 
Es geht nur um Dich, Jesus 
Und all dies ist für Dich... 
Für Deine Herrlichkeit und zu Deinem Ruhm 
Es geht nicht um mich... 
Als ob Du Dinge auf meine Art tun solltest 
Du allein bist Gott und ich übergebe mich Deinen Wegen... 
Jesus, Liebhaber meiner Seele... 
All-verzehrendes Feuer ist in Deinem Blick, 
Jesus, ich möchte, dass Du weisst... 
Ich folge Dir an allen meinen Tagen. 
Denn Niemand in der Geschichte ist wie Du... 
Und die Geschichte selbst gehört Dir 
Das Alpha & Omega... Du hast mich geliebt und 
ich werde die Ewigkeit mit Dir teilen. 
 
Psalm 107:41 
Er aber hebt die Armen hoch aus der Bedrängnis 
und formt Clans ähnlich einer Herde. 
  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/my-word.html
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Vers des Tages 
Bekennt einander also eure Sünden und betet füreinander, damit ihr geheilt werdet. Denn das Gebet 
eines Menschen, der nach Gottes Willen lebt, hat große Kraft. 
Jakobus 5:16 
 
Mein Lied für Dich, Du Allerhöchster! 
Nichts kommt aus mir, Alles kommt von Dir, was Du mir je gegeben! 
Du hast mich gesandt, mir Vollmacht gegeben,  
zu beten – zu segnen alle  Nationen und Sprachen, 
ihnen zu bringen Dein Wort.  
Du hast mich erwählt für Deinen Samen,  
ihn auszustreuen auf die Felder der Welt,  
Du hast mich als Mutter gewählt für Dein Volk.  
Du hast mich im Geiste geliebt und gereinigt, 
mich über Deinen Heiligen Berg gezogen  
zu Dir in Dein Herz. 
Ich fühle Dich und Du sprichst in mir. 
Du zeigst mir den Pfad und wie ich  
Dir dienen, dich lieben soll.  
Du bist mein Vater, ich bin Deine Tochter, 
Du warst mein Sohn, ich war Deine Mutter, 
Du liebst Deine Gattin unendlich 
von Ewigkeit zu Ewigkeit.  
Amen 
 
Vision: An diesem schrecklichen Tag !! - Magd des Allerhöchsten 
Donnerstagabend, 14. März 2019 
Während ich lag und auf Schlaf wartete, sah ich ein weites Land, das von kühlender Lava bedeckt war 
und an den oberen Rändern weiß und verschiedene helle Grauschattierungen war. Es schien, als 
hätte es geschneit, aber in Wirklichkeit war es die Asche, die von dem riesigen Vulkanausbruch 
zurückkehrte, der kilometerweit entfernt war. Ich beobachtete, wie ich wie ein Bach oder ein Bach 
plätschern hörte und Zischen aus dem Dampf, der von großen Luftblasen freigesetzt wurde, die oben 
auftauchten und platzten. Es war wie nichts, was ich je gesehen hatte. Obwohl es tagsüber war, sah 
der Himmel fast weiß aus, und ich hatte keine Ahnung, wo sich die Sonne befand, weil der Himmel 
von Vulkanasche verwischt wurde. 
 Ich fragte den lebendigen Gott, den himmlischen Vater, was ich mir anschaue. Er sprach davon, dass 
es die Nachwirkungen eines Vulkans waren, der bei den Erdbeben ausgebrochen war (siehe meine 
frühere Vision: „The Coming Destruction of America, veröffentlicht am 21. Februar 2019 im Mai 
2015). Es schien weithin keine Anzeichen von Pflanzen- oder Tierleben zu geben, soweit die Augen es 
sehen konnten. Er erzählte mir, dass ich, was ich sah, in den Vereinigten Staaten aufgetreten war (in 
der westlichen Region der USA). Er sagte, dass dieses Szenario in verschiedenen Regionen wiederholt 
wurde, in denen es aktive und nicht aktive Vulkane auf der ganzen Welt gab. Viele waren auch 
ungefähr zur gleichen Zeit (Tage und über mehrere Wochen danach) ausgebrochen. Diese Ausbrüche 
traten auch in Regionen auf, die seit vielen Jahren nicht vulkanisch waren. Einige waren in Hunderten 
von Jahren nicht ausgebrochen! Aufgrund der Erdbeben, die die Erde erschütterten, verursachten sie 
viele intensive Ausbrüche, und das war es, was ich sah. Der Lavastrom, den ich sah, war nach 
mehreren Ausbrüchen so groß gewesen, dass er fast fünf Fuß hoch war (einige Bereiche waren vier 
Fuß und andere sogar bis zu fünf Meter hoch). Aufgrund der Hitze standen keine Bäume mehr und 
das Feuer des gesamten Schwefels in der Lava hatte die Bäume und Häuser, Fahrzeuge und 
Menschen in der Umgebung dieser Erde niedergebrannt. Viele Menschen- und Tierleben gingen wie 
in anderen Regionen verloren. 
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Inzwischen wird der Feuerring (Pazifischer Ozean) so unbeständig sein, dass die Menschen aufgrund 
der extremen Gefahr nicht in ihn eindringen können. An manchen Orten werden die 
Unterwasservulkane das Wasser stark erwärmen und die Meeresbewohner zum Kochen bringen! Ich 
konnte die Schreie hören, als die Leute von der Lava überholt wurden, die sie nicht überwinden 
konnten. Kinder, das ist Leben und Tod im Ernst. Hört auf meine Führung und Anweisung, sagt der 
Herr. Diese Vulkane und Erdbeben werden zu Wasser- und Schlammfluten und Meeresaktivitäten 
führen, die viele Regionen schon vor Generationen und sogar vor Jahrhunderten nicht gesehen 
haben. 
Sucht meine Anleitung für euch zu hören. Wenn ich spreche, antwortet schnell, ihr werdet nicht in 
der Lage sein, alle eure Wünsche zu tragen, konzentriert euch auf das Wesentliche und kümmert 
euch nicht um etwas, das nicht wichtig ist. Ich sage euch jetzt, wenn diese Ereignisse eintreten, wird 
die dämonische Aktivität zunehmen und ihre intensive Barbarei wurde von den meisten nicht erlebt. 
Es wird eine schreckliche und chaotische Zeit sein, in der die Menschen einfach nur Zuflucht suchen. 
Vertrau mir. Dein Leben wird von mir und mir allein abhängen! 
ENDE 
Seitdem habe ich den Vater gebeten, dies als wahr zu bestätigen, und Er hat es mir einmal oder 
mehrmals täglich gezeigt, mit einer einzigen Ausnahme, und ich hatte eine zunehmende 
Dringlichkeit, es weiterzugeben. 
Zephanja 1:12-18 
12 Zur selben Zeit will ich Jerusalem mit Leuchten durchsuchen und will heimsuchen die Leute, die 
auf ihren Hefen liegen und sprechen in ihrem Herzen: Der HERR wird weder Gutes noch Böses tun. 
13  Und ihre Güter sollen zum Raub werden und ihre Häuser zur Wüste. Sie werden Häuser bauen, 
und nicht darin wohnen; sie werden Weinberge pflanzen, und keinen Wein davon trinken. 
14 Des HERRN großer Tag ist nahe; er ist nahe und eilt sehr. Wenn das Geschrei vom Tage des HERRN 
kommen wird, so werden die Starken alsdann bitterlich schreien. 
15   Denn dieser Tag ist ein Tag des Grimmes, ein Tag der Trübsal und Angst, ein Tag des Wetters und 
Ungestüms, ein Tag der Finsternis und Dunkels, ein Tag der Wolken und Nebel, 
16  ein Tag der Posaune und Drommete wider die festen Städte und hohen Schlösser. 
17  Ich will den Leuten bange machen, daß sie umhergehen sollen wie die Blinden, darum daß sie 
wider den HERRN gesündigt haben. Ihr Blut soll ausgeschüttet werden, als wäre es Staub, und ihr 
Leib als wäre es Kot. 
18  Es wird sie ihr Silber und Gold nicht erretten können am Tage des Zorns des HERRN, sondern das 
ganze Land soll durch das Feuer seines Eifers verzehrt werden; denn er wird plötzlich ein Ende 
machen mit allen, die im Lande wohnen. 
Quelle: https://444prophecynews.com/vision-that-terrible-day-handmaiden-of-the-most-high/  
 
GIFT 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Römer 3:13 
Ihr Schlund ist ein offenes Grab; mit ihren Zungen handeln sie trüglich. Otterngift ist unter den 
Lippen; 
Transkript  
Mein Sohn, Meine Kirche, Mein Volk wurde vergiftet und sie wissen es nicht einmal !! Böse Männer 
haben sich in Mein Haus geschlichen und Meine Kinder mit Gift gefüttert! Dieses Gift war sehr 
verführerisch und hatte keinen Geschmack, so dass sie nicht einmal bemerkten, dass sie vergiftet 
wurden! Dieses Gift gibt es schon, seit der Mensch mit Mir den Garten betrat. Dieses Gift ist eine 
falsche Lehre, falsche Lehren, die mein Wort mit dem der Menschen verdrehen und es gut nennen. 
Es ist ein Greuel für mich, und diejenigen, die sich selbst als Meine bezeichnen, werden zur 
Verantwortung gezogen, wenn sie die Lügen fördern und ihnen zustimmen. 
Mein Sohn, ich habe Meine Kinder seit vielen Jahren vor dieser falschen Lehre gewarnt, aber sie 
schlafen zu sehr, um sie zu hören oder zu sehen! Ich habe gesagt, Meine Kirche ist taub, blind und 

https://444prophecynews.com/vision-that-terrible-day-handmaiden-of-the-most-high/
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stumm, und es wird sehr bald die Zeit kommen, dass ihr Leben von der Wahrheit abhängen wird! 
Mein Wort sagt, wenn du mich verleugnest, werde ich dich verleugnen, wenn du vor meinem Vater 
stehst. 
Die Täuschung ist im Moment so stark, dass viele der Lüge folgen oder die Lüge unterstützen und sie 
nicht wissen! Was ist das Gift? Was ist das für eine Lüge? Es kommt aus der Hölle mit Satans 
Unterstützung !! 
Es sind die Noahide-Gesetze !! Viele in meinem Körper wissen nicht einmal, was sie sind !! Sie 
werden getäuscht, zu glauben, es MUSS gut sein, schließlich drängen die Juden es auf für die Einheit! 
Meine Leute - dieselben, die Mich gekreuzigt haben - sind diejenigen, die diese Gesetze formuliert 
haben !! Obwohl sie gut klingen, sind sie es nicht !! 
Das sind genau die Gesetze, die der Antichrist anwenden wird, um diejenigen zu köpfen, die mich 
nicht verleugnen werden !! ALLE MENSCHEN, DIE DIE GESETZE ANNEHMEN, MÜSSEN MICH 
VERLIEREN ODER DAS ERSTE RECHT BRCHEN, DAS IHREN KOPF KOSTET !!! 
Mein Sohn, dieses böse Gesetz ist das Gesetz in dieser Nation, das seit vielen, vielen Jahren von 
jedem König unterzeichnet wurde! Nächste Woche wird es WIEDER von Trump unterzeichnet, da es 
jedes Jahr erneuert wird! 
Ich warne meinen Körper - Vorsicht vor den Gesetzgebungen von NOAHIDE !!! 
Studiere mein Wort! Ich bringe dir Freiheit durch Gnade, nicht die Bindung an die Gesetze !! SUCHE 
MICH - den sie gekreuzigt haben und an den sie nicht glauben - und ich werde dich frei machen !! 
Ich liebe euch, Meine Kinder, aber ich warne euch - Passt auf die Zionisten auf, die diese Gesetze 
durchsetzen !! Es ist GIFT und wird zum Tod der Seele führen !! Das Antichrist-Kennzeichen 
beinhaltet die Entscheidung, ob ihr die Gesetze akzeptieren oder ablehnen werdet! 
Ich komme bald  - ABER NOAHIDE-Gesetze werden mit Kriegsrecht umgesetzt !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/poison_21.html  
 
"Das ist alles Quatsch" hat ihr Anna Marias Schwester heute gesagt - es ist ihre Meinung und ihre 
Entscheidung. Der Friede sei mit dir, hat sie ihr geschrieben und den Rest dem Vater übergeben. Er 
kann besser damit umgehen. 
Dann erhielt sie dieses Rhema vom Herrn - ein sehr schönes und zu dieser Situation passendes 
Rhema. Danke Vater. 
Eigentlich hat sie aus einem anderen Grund um ein Rhema gebeten – wegen zusätzlich von ihr 
verlangten Nachtschichten – aber diese Situation war auch noch nicht aufgelöst und daher war das 
Rhema dafür sehr hilfreich.  Aber der Vater spricht ja auch davon, ob uns die Gemeinschaft mit ihm 
wichtiger ist, als die Sicherheit und für Anna Maria ist die Gemeinschaft mit dem Vater wichtiger, als 
die Sicherheit.  Insofern ist auch diese Frage geklärt.  
 
Jesus sagt… Eure eigenen Meinungen werden euch zu Fall bringen 
14. Dezember 2016 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
Übersetzt und gesprochen von Jackie 
Clare begann… 
Die süsse Gegenwart von Jesus möge euren Herzen und Gedanken Seinen Frieden schenken. 
Zuerst möchte ich euch Allen danken für eure Gebete. Ihr habt mich wirklich hochgehalten mit euren 
Gebeten und auch Ezekiel. Und Alle von uns im Herzbewohnerteam. Der Verrat, den wir erlebten, 
reichte leider bis zu den Passwörtern, Bankkonten und in viele andere Dinge hinein. 
Während ich auf diese Situation blicke und die Dinge, die ich jetzt entdecke, welche davon betroffen 
wurden, kann ich nur sagen, dass dies eine Seele ist, die sehr gequält und verletzt ist im Innern. Wir 
müssen für sie beten. Wenn jene Person den Herrn einmal kennenlernt, wird sie ein wunderbarer 
Diener sein für das Königreich Gottes. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/poison_21.html
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Später sprach ich mit Dr. Sherry und sie sagte, dass der Herr nach einer gewaltigen Menge Opfer und 
Gebet ruft, jedes Opfer, das wir Ihm bringen können. Die Situation in der Welt steht auf der Kippe 
und ist sehr ernst. Sie sagte mir, dass der Herr gewaltige Gnaden braucht im Augenblick. Meine 
Theorie ist, dass der aktuelle Präsident einen Atomkrieg in Gang setzen will, damit das Kriegsrecht 
eingeführt wird und er das Weisse Haus nicht verlassen muss. 
Jener Knopf wird allerdings nicht funktionieren, weil wir opfern und beten und Fürbitten darbringen 
mit unserem ganzen Herzen. Betet von ganzem Herzen, damit dies nicht geschieht. Wenn ihr 
irgendwelche Unannehmlichkeiten habt, jubelt darüber, weil das eure Chance ist, diese bösen Pläne 
zu stoppen, damit sie nicht geschehen. Genau wie die Raketen in Israel umgedreht wurden, als sie 
unterwegs waren zu einem Apartement-Komplex. Die Rakete drehte um und landete im Meer und 
das war nicht das erste Mal, wo das geschah. Auf die gleiche Weise kann der Herr jenen grossen 
Knopf stoppen, damit es nicht losgeht. Ich habe es gefühlt, dass dies die Taktik des Feindes ist, mit 
welcher er versucht, Donald Trump davon abzuhalten, das Amt anzutreten. 
Bitte betet von ganzem Herzen und mit all eurer Stärke, dass dies nicht geschehen wird, dass der 
Herr dem Plan ein Ende bereitet und sie völlig frustriert. Erinnert euch auch, dass letztes Jahr 
ebenfalls um die Weihnachtszeit, die Königin von England und der Papst sagten, dass wir dieses 
Weihnachten geniessen sollen, da es unsere Letzte wäre auf dieser Erde. Das sagt euch, wie ernst es 
ihnen ist, diesen Krieg in Gang zu setzen vor der nächsten Weihnacht. 
Aber wie wir wissen, Menschen machen ihre Pläne, aber Gott führt Seine aus. 
Der Herr begann hier… 
“Ich weiss, wie hart diese Prüfung für dich war, Meine Liebste. Es war ein vollkommenes Opfer für 
euer Land und für die Erlösung von Seelen. Nichts wurde vergeudet Clare. Schau auf all die 
Unannehmlichkeiten, alles wurde genutzt von Mir, um Mein Königreich auf diese Erde zu bringen. 
Nicht nur das, schau auf all die Nachfolger in deinem Kanal, welche die unbezahlbaren Lektionen 
gelernt haben, inmitten von Turbulenzen zu leben.” 
“Siehst du es nicht? Dies war ein Teil deiner Arbeit. Durchbrüche kommen, diese Tragödie wird euch 
nicht für immer jagen. Wir werden an einem gewissen Punkt durch den Schmerz hindurchbrechen 
und voranschreiten. Bis dahin tragt dieses Kreuz wie ein Soldat. So viel Gutes geht daraus hervor. So 
viel Gutes. Ihr werdet nicht sehen, was Ich erreicht habe durch diese Leiden, bis ihr bei Mir seid im 
Himmel.” 
“Werdet ihr aber bitte Mein Wort dafür nehmen, ja grosse Dinge werden entstehen aus dieser 
Tragödie heraus. Denkt daran, die grösste Tragödie ist der Verlust dieser Seele. Diese Seele bedeutet 
Mir sehr viel. Da gibt es noch eine gute Ernte von dieser Seele, aber sie muss noch viel weiter 
absinken, bevor sie Mich akzeptieren wird. Und sogar dann gibt es keine Garantien. Ich plane, sie für 
eine lange Zeit am Leben zu erhalten, um sie zu Mir zu bringen.” 
Jesus, bitte sage mir dies nicht, es macht mich herzkrank, wenn ich daran denke, dass dies nicht gut 
enden wird. 
“Ich sage es dir, weil dein Leiden Auswirkungen hat zum Guten in seinem Leben. Ich sage dir das, 
damit du getröstet bist, jetzt teilst du jedoch Meinen Kummer darüber, wo er sich jetzt befindet und 
wohin er geht, bevor die Dinge sich ändern. In der Zwischenzeit wirst du mit deinem Dienst 
weitermachen und Ich habe viele Überraschungen geplant für dich.” 
Und ich dachte… ‘Wirklich? Was zum Beispiel?’ 
Und Er sagte… “Nein, Ich sage es dir nicht! Ich liebe Überraschungen und es wäre keine 
Überraschung, wenn Ich es dir sagen würde!” 
Herr, das Schmerzlichste daran ist, dass ich mich von Dir weggezogen fühle durch all diese 
Ablenkungen und endlosen Hindernisse. All diese Dinge, die ich tun muss, damit mein Leben wieder 
ruhig verläuft und für diesen Dienst. 
“Und doch bin Ich hier und halte dich, Ich spreche noch mehr mit dir. Es ist ein Leiden für dich, dass 
deine Gedanken so einfach zurück wandern in all diese weltlichen Sorgen. Kannst du das auch als ein 
Leiden akzeptieren?” 
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Dies ist eine harte Prüfung, Herr. Es hat so viele Auswirkungen und das fortwährende Gefühl, Dich 
auszunützen, ist nicht das Kleinste davon. 
Er antwortete… “Das ist, was Ich meine. Es ist auch eine Übung in Sachen Heiligkeit. Von einem 
Augenblick zum Nächsten, wer bedeutet dir mehr? Deine eigene Sicherheit? Oder Zeit mit Mir? 
Siehst du? Dies ist eine feurige Prüfung auf vielen Ebenen.” 
Dann änderte Er das Thema ein wenig und Er sagte… “Ich denke, dass es wichtig ist, unseren 
Herzbewohnern zu sagen, dass sie es auch täglich mit Flüchen zu tun haben.” 
Der Grund, warum Er dies anspricht ist, weil es offensichtlich nicht nur eine schwierige Prüfung war 
mit dieser Person, nein, sie dreht sich nun auf die dunkle Seite. Bitte betet für sie, denn sie begibt 
sich in ein fürchterlich tiefes Schlamassel mit schrecklichen Auswirkungen. Was immer er tut, was 
immer er getan hat ist nichts im Vergleich zu dem, was es heisst, sich umzudrehen und Menschen zu 
verfluchen. Bitte betet für ihn, damit sein Herz nicht einfriert. 
Herr, das Problem, welchem ich gegenüberstehe ist, dass ich nicht einmal weiss, wenn ein Fluch 
landet. 
Er sagte… “Wenn es eine plötzliche Wetterveränderung gibt… nimmst du da nicht wahr, dass der 
Sturm kommt? Wie kommt es, dass du also nicht wahrnimmst, wenn ein Fluch landet? Wenn du 
Meinem Geist aufmerksamer zuhören würdest, wärst du auch vorgewarnt.” 
Hier dachte ich an Dr. Sherry, denn sie hört… ‘ein Fluch kommt herein’ 
Wie kann ich diese Fähigkeit entwickeln inmitten des Aufruhrs? 
“Nimm Meine Hand, Clare und geh auf dem Wasser, nicht darunter, wo du die heftigen Wellen 
abbekommst.” 
“Herzbewohner, Ich habe euch euch hier an Mein Herz gebracht, weil Ich Meine Liebe über die ganze 
Welt verteilen will. Ihr tragt die Fackel der Intimität mit Mir und brüderliche Harmonie zwischen allen 
Konfessionen rund um die Welt. Da wird es Zeichen geben in den kommenden Monaten, welche die 
Festungen Satan’s zerstören werden, die er errichtet hat zwischen den Konfessionen.” 
“Jene, die Mich aufrichtig lieben, was auch immer ihre Konfession ist, wovon sie sich als Teil ansehen, 
sie gehören zu Meinem Leib und Ich trage sie mit Mir in Meinem Herzen. Seht ihr also, wenn ihr 
Steine werft auf eine religiöse Gruppe, die echte Gläubige beinhaltet, so werft ihr Steine auf Mein 
Herz. Ihr verletzt Mich. Ihr tötet, stehlt und zerstört Jene mit euren Zungen, die Ich sehr liebe, Jene, 
die in Mir und für Mich leben. Wie Ich Mir wünsche, dass ihr das zu Herzen nehmt und mit eurer 
Verleumdung aufhört.” 
“Weil ihr aber Meine Liebe in euch trägt und weil Einige von euch gelernt haben, keine Steine zu 
werfen, werdet ihr von Satan gehasst. Und Jeder, der von Satan gehasst wird, wird von seinen 
Dienern verflucht in seinem Auftrag. Seht ihr, dass ihr mit diesen Flüchen umgehen müsst. Von 
Anfang an habe Ich euch auf diesem Kanal gesagt, dass es hier um persönliche Heiligkeit geht.” 
“Ich werde die Flüche brechen, wenn ihr Busse tut für eure fleischlichen Reaktionen auf die 
Herausforderungen des Tages. Sofern ihr ein dankbares und vergebendes Herz aufrecht haltet und 
jedem bösen Gedanken verbietet, sich in eurem Geist einzunisten. Versteht aber auch, dass viele 
dieser Gedanken aus eurem Herzen kommen, wo es immer noch viel Dunkelheit gibt. Und Dunkelheit 
wird von der Dunkelheit angezogen, wenn also der Feind Jemanden sieht, der verbittert ist – ob sie 
es sich bewusst sind oder nicht – so ist das ein Magnet für die Dämonen.” 
“Wie wisst ihr, ob ihr Verbitterung hegt? Was fühlt ihr im Innern, wenn ein gewisser Name erwähnt 
wird? Ist es Liebe? Verbitterung? Oder Wut?” 
“Was ihr fühlt, offenbart euch, wo die Stützpunkte des Feindes sind und wie er sich Eingang 
verschafft. Ihr könnt nicht länger damit leben, Meine Leute. Ihr müsst zu Mir kommen mit 
aufrichtiger Reue und Mich bitten, eure Herzen zu reinigen und zu heilen. Denn wie ihr wisst, mit 
dem Samen kommt der Dämon und mit dem Dämon kommt der Schlamm der Sorgen, des Hasses, 
der Wut, der Verbitterung, der Trostlosigkeit, der Depression, der Entfremdung, des Selbsthasses, 
der Unversöhnlichkeit und jedes denkbare negative und zerstörerische Gefühl. Sie landen Alle in 
euren Herzen und ein Mensch wird besudelt durch die Angelegenheiten seines Herzens.” 
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“Wenn der Same und der besudelnde Dämon landen, arbeitet er daran, einen Stützpunkt 
aufzubauen. Während er es aufbaut, gibt er Giftstoffe frei, die aus dem Herzen in jeden Teil des 
Körpers zirkulieren, in den Geistigen und Physischen. Euer Blut wird vergiftet und euer Leib fängt an 
zu verfallen. Und auch euer Geist wird erniedrigt.” 
“Wenn ihr es gehen lässt für einen Tag, werden andere Dämonen eingeladen, beim Aufbau der 
Festung zu helfen und schon bald fühlt ihr euch schrecklich. Flüche landen aufgrund der geringsten 
Zustimmung eurerseits und bei Provokation. Selbst wenn ihr den Gedanken zurückweist, wenn ihr 
ihn gehabt habt, ist es zu spät. Kommt sofort zu Mir. Schüttet euer Herz aus und erzählt Mir alles, 
legt es Mir zu Füssen, ja, vor Meine gekreuzigten, blutigen Füsse. Schüttet es aus und lasst Mich 
kommen und euch heilen.” 
“Ihr könnt euch selbst im Geist sehen auf einem Operationstisch mit Mir, wie Ich diese zerstörerische 
Kraft entferne. Ihr mögt euch sehr empfindsam fühlen, nachdem Ich es entfernt habe. Dann müsst 
ihr absolut wachsam sein, damit ihr keine Verunreinigung mehr eintreten lässt. Ihr werdet euch 
wunderbar fühlen danach… voll Energie, Hoffnung, Vertrauen und Inspiration.” 
“Ihr müsst wissen, dass Männer und Frauen von Kindheit an Krankheiten in ihren Körper hereinlassen 
von den Wunden ihrer Eltern. Ich muss kommen und sie heilen, weil die Dämonen Festungen 
aufgebaut haben, die euch euer ganzes Leben lang behindert und seinen Lauf bestimmt haben. 
Selbst der Ehepartner, den ihr wählt und auch eure Beziehungen zu Menschen bei der Arbeit. Ob ihr 
euren Träumen folgt, um euren Unterhalt zu verdienen oder ob ihr euren physischen 
Grundbedürfnissen folgt – so viel hängt davon ab, wie viele Festungen Fuss gefasst haben und 
aufgebaut wurden in eurem Herzen.” 
“Wie Mir das leid tut für euch, Meine Leute. Es tut so schrecklich weh und Ich will euch heilen und 
euren Fuss auf den herrlichen Pfad setzen, den Ich für euch von Anfang an bestimmt habe. Ich sehne 
Mich danach, eure Seele gedeihen zu sehen und wie ein Adler aufsteigen über den Prüfungen des 
Lebens. Dies ist, woran wir jetzt arbeiten. Jene von euch, die gewählt haben, höher hinauf zu 
kommen mit Mir, ihr lernt, wie ihr über die Stürme des Lebens aufsteigen könnt.” 
Hier bezieht sich der Herr auf den Pilger, der nach Honig sucht… 
“Die Tragödie essen ist, dass es nicht so sein muss. Ich habe endloses Mitgefühl mit Jenen, die ihr 
Leben Mir nicht anvertrauen können ohne Bedingungen. Ich habe Mitgefühl, weil Ich weiss, wie 
enttäuscht sie sein werden, wenn sie zurückblicken auf ihr Leben und sehen, was hätte sein können. 
Ich habe es versucht, du hast es versucht und viele Andere haben es versucht. Wenn eine Seele nicht 
auf die Gnaden reagiert, die geschenkt wurden, gehen sie zu einem Anderen. Eines Tages Clare wirst 
du die Seelen treffen, welche die Gnaden nahmen und mit ihnen liefen. Du wirst erstaunt sein, wenn 
du siehst, wie fruchtbar sie sind.” 
“Ihr Lieben, seid nicht traurig, wenn eine Seele, für welche ihr gearbeitet habt, ihren eigenen Weg 
geht. Trauert nicht. Ich habe die Gnaden aufbewahrt und reiche sie weiter, bis Ich Jemanden finde, 
der sie annimmt. Seht ihr, der reiche Jüngling war nicht so verbunden mit seinen Gütern wie er es mit 
seiner Familie war, mit seinem Ruf, mit seinem Ansehen in der Gemeinde und das Wichtigste – mit 
seiner eigenen Meinung. Am Ende sind es eure eigenen Meinungen, die euch zu Fall bringen.” 
“Wenn ihr die fehlende Intelligenz seht in euren Entscheidungen, habt ihr kein Problem, sie 
aufzugeben. Wenn ihr aber eure eigenen Meinungen, die Meinungen eurer Verwandten und eure 
Ausbildung wertschätzt, seid ihr einfach blind, da gibt es kein anderes Wort dafür.” 
“Nichtsdestotrotz müsst ihr gegenüber Jenen, die euch veranlassten zu arbeiten, keine Verbitterung 
heben, denn ihr habt nicht umsonst gearbeitet. Die Gnaden werden nicht hinausgehen und 
unwirksam zu Mir zurückkehren, sie werden sicherlich ein Herz finden mit einem fruchtbaren 
Herzensacker.” 
“Du hast Mich um eine Schriftstelle gebeten, um dies abzudecken. Erinnere dich – Ich nahm das eine 
Talent von dem Mann, der ablehnte, das zu investieren, was Ich ihm gab und gab es Demjenigen, der 
von ganzem Herzen für Mich arbeitete, Jenem mit den 10 Talenten.” (Matthäus 25:14-30) 
“Meine Kinder, jetzt geht hinaus mit einer ernsten Hingabe gegenüber Mir, seid unerschütterlich und 
bringt eine Ernte der Gerechtigkeit hervor und haltet eure Herzen rein, damit Ich verherrlicht sein 
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kann in und durch euch. Ich verteile jetzt diese Gnaden an Alle, die sie annehmen, wenn sie diese 
Botschaft hören.” 
https://youtu.be/3pOFneLXUU8?list=PL73-eEs6JmCs0VCa3SG99DigS9dQvrZB_  
 
Noch ein Rhema:  
BIBELVERHEISSUNGEN... THEMEN ZORN & GEDULD 
*** 
Sprüche 15:18 
Ein zorniger Mann schürt Streit... 
Ein Geduldiger aber beschwichtigt Streit. 
 
22.3.2019 
 

Dunkelheit nähert sich  

Worte von Christus an Byron Searle  
Exodus 10:21-23 
21  Der HERR sprach zu Mose: Recke deine Hand gen Himmel, daß es so finster werde in 
Ägyptenland, daß man's greifen mag. 
22 Und Mose reckte seine Hand gen Himmel; da ward eine dicke Finsternis in ganz Ägyptenland drei 
Tage, 
23 daß niemand den andern sah noch aufstand von dem Ort, da er war, in drei Tagen. Aber bei allen 
Kindern Israel war es licht in ihren Wohnungen. 
Transkript  
Mein Sohn, viele von meinen Leuten glauben NICHT, dass ich drei Tage DUNKELHEIT auf die Erde 
bringen kann! Haben sie Mein Wort NICHT gelesen? Ich habe es schon einmal gemacht und mache es 
wieder !!! Diesmal wird es anders sein als früher, denn Menschen werden wie Tiere sein, wenn sie 
darin gefangen sind !! Ich sagte vorhin, diese DUNKLEINHEIT wird dick und spürbar sein, und die 
Horden der Hölle werden darin herumlaufen und suchen, wen sie verschlingen werden !! 
Diese DUNKELHEIT, die ich mitbringen werde, wird sowohl physisch als auch spirituell sein. Körperlich 
- wie Sie es sehen und fühlen werden. Ihre Sinne reagieren wie nichts, was Sie jemals erlebt haben. 
Ich sage dir jetzt, wie ich meinen alten Leuten erzählt habe - Bleib in deinem Haus und geh nicht raus 
!! Spirituell - weil dieses DUNKELHEIT  eine direkte Widerspiegelung des unbussfertigen Herzens des 
Menschen ist. Menschen werden mich wegen der DUNKELHEIT verfluchen und NICHT Buße tun, 
genau wie die Leute des Pharao! 
Mein Sohn, sag meinem Überrest, dass er sich nicht fürchten soll, wenn diese Dunkelheit kommt! Ich 
werde ein Zeichen in den Himmel senden, das dich, mein Volk, alarmiert, sobald sich die DUNKELHEIT 
nähert. Stärkt euch und tröstet euch, denn DUNKELHEIT wird für Meinen Überrest  glorreich sein !!! 
Ziehe in dieser Zeit nahe zu mir, und ich werde dich zu mir ziehen! 
Mein Überrest, ich habe mit vielen von euch gesprochen, um in Sicherheitsbereiche zu gelangen. Ich 
habe für jeden von euch, mit dem ich gesprochen habe, einen Weg bereitgestellt. Ihr seid meine 
Mächtigen und werdet auf eine Weise benutzt, die euch in Erstaunen versetzen wird !! Sprich 
weiterhin täglich mit mir, während ich dich führe und  leite. 
Diejenigen, mit denen ich gesprochen habe, um Vorräte für die Überreste aus den Gebieten zu 
besorgen, fahren fort, Vorräte zu verschenken und zu teilen. Du, mein Überrest, ich werde all deine 
Bedürfnisse erfüllen, während du Mein Volk nährst und dienst. Dies wird eine Zeit großer Erweckung 
sein !!! 
Mein Sohn, der DUNKELHEIT nähert sich, aber MEIN ÜBERREST WIRD LEUCHTEN !! Ich bin das Licht 
der Welt und wohne in euch !! Deckt das Licht nicht mit einem Scheffel ab !! Lasst eure Lichter 
leuchten !!! Ich liebe dich, mein Überrest, und ich bin bei dir !! Sucht Mich weiter im Gebet. Lest 

https://youtu.be/3pOFneLXUU8?list=PL73-eEs6JmCs0VCa3SG99DigS9dQvrZB_
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weiter Mein Wort. FAHRT FORT MICH ZU SUCHEN WENN ICH IN DER DICKEN FINSTERNHEIT KOMME 
!!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/darkness-approaches.html  
 
23.3.2019 
 
Am Einsatzort  
Gatte – Himmlische Mutter – Was ergibt das?  
„Eine Symbiose aus zwei“  
Wie Haselstrauch und Trüffel, die ergeben auch eine Symbiose aus zwei – einer braucht den andern 
zum wachsen.  
„Ich weiß es immer, wqs zu tun ist und es ist niemals langweilig.“  
Und alle Symbiosanten sind männlich und weiblich.  
 
Narkotisiert 
Epheser 5:14-16 
14 Darum heißt es: "Wache auf, der du schläfst, und stehe auf von den Toten, so wird dich Christus 
erleuchten." 
15 So sehet nun zu, wie ihr vorsichtig wandelt, nicht als die Unweisen, sondern als die Weisen, 
16 und kaufet die Zeit aus; denn es ist böse Zeit.  
Transkript  
Mein Sohn Mein Körper  ist betäubt und liegt auf einem Operationstisch. Die Chirurgen sind falsche 
Lehre und Stolz! Während sie an meinem schlafenden Körper operieren und das entfernen, was sie 
als bösartige Wucherungen wie Heiligkeit, Gebet und Demut betrachten, während sich diese 
Doktoren der Dämonen in Meinem Körper bewegen, um das Gute zu entfernen und durch das Böse 
zu ersetzen, weiß niemand, weil der Körper betäubt ist! !! 
Mein Sohn, deshalb MUSS ICH MEINEN KÖRPER WACHRÜTTELN !! Selbstgefälligkeit ist üblich, da 
Meine Kinder die Bewegungen durchmachen, aber sie fühlen keine Siege und nur Niederlagen. Ich 
sage ihnen, dass sie täglich Mein Wort lesen sollen, aber sie sagen: "Ich bin zu beschäftigt!" Ich sage 
ihnen, dass sie täglich beten und mit mir allein sein sollen, aber sie sagen: "Ich habe keine Zeit! 
Meine Lieblingsfernsehsendung läuft!" 
So spricht der Herr: Ich werde ALLE DINGE  wegnehmen, die dich von mir wegnehmen !! Ich werde 
dich so stark schütteln, dass deine Gelenke sich lösen werden !! Du sagst, du kannst nicht beten? Ich 
werde es so machen, dass du wirst !!! Sie werden Mein Wort lesen und haben immer noch Zeit 
genug, um mich zu suchen, denn die DINGE wie du sie kennst sind dabei sich zu ändern. 
Mein Sohn, die Warnungen und Alarme, von denen Du und Meine anderen gesalbten Wächter und 
Propheten gesprochen haben, sind ungehört und ungelesen vorübergegangen. Das ist alles zu ändern 
!! Mein Körper wird diejenigen suchen, die ich für diese Endzeit gerufen habe, um Antworten zu 
erhalten, denn diejenigen, die meine Wächter verflucht und verspottet haben, werden diejenigen 
sein, die am lautesten schreien !! 
Wenn meine Urteile EINS NACH EINEM ANDEREN erscheinen und die Erde heftig wackelt und der 
Zerstörer anwesend ist, dann werden die Spötter und Verleumder  nach Antworten schreien !! Die 
Antworten finden sich in Meinem Wort und den Wörtern, die Meine Diener und Dienerinnen 
erhalten haben. 
Mein Sohn, ich kann nicht ausdrücken, wie nah alles der Erfüllung ist !! So viele meiner Leute sind 
betäubt und schlafen tief und werden völlig ahnungslos sein !! Ich komme bald, um meinen Körper 
zu wecken und die bösen Chirurgen zu binden, die meinen Körper beschmutzt haben !! 
Ich liebe dich, meine wachen Kinder! Lasst euch von keinem Menschen täuschen die dir sagen, dass 
du dich an das Gesetz halten sollst !! Flieh vor ihnen !! Ich habe euch vom Gesetz befreit !!! 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/darkness-approaches.html
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Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/anesthetized.html  
 
24.3.2019 
 
Traum 
Ein Bach, in dem wuchs überall Rosenkohl. Ich sammelte ein, was ich mit zwei Händen tragen konnte, 
zum kochen. Ich schwamm in einem Pool, der war am überlaufen, als mein Mann auch rein kam. Da 
ging er raus und drückte sich draußen herum. Da war meine Brille, sie hatte Schmetterlinge vor den 
Gläsern. Ich fragte ihn, wo er denn letzte Nacht geschlafen hätte. Er sagte, das sei nicht mehr 
Problem.  
Bei einer Frau, dachte ich und begann zu weinen. Es ist meine Schuld.  
„Hau ab!“ kam als Antwort. Ich weinte jämmerlich, ging nach nebenan, an den Kühlschrank.  
„Und wenn ich dir sage, daß du nicht schuldig bist. Eltern.!“ 
Aber er denkt, daß ich schuldig bin und deshalb geht er fort und ich bin schuld.  
„Es gibt Ratschlüsse, für di du nicht verantwortlich bist und die sind ewig!“  
ES IST DER HERR. Mein Mann hat das Buch WIND – ich habe es ihm geschenkt. Er weiß auch, daß es 
der Herr ist. ‚Ich darf da bleiben‘ denkt er.  
Ja, das ist richtig, wenn er es kann, darf er da beiben. Es ist nicht leicht, aber es ist DER HERR. 
„Morgen!“  
Ewiger Vater,  
Deine Ratschlüsse sind gerecht und gut, dein Wille sei auch der meine. Du sorgst für alle Wesen als 
zärtlicher Vater, darum will ich mich glücklich preisen, daß du mich in deinen Dienst gestellt hast. Ich 
will dir folgen durch Zeit und Ewigkeit. Wie du mich führst und leitest, so ist es gut, denn du bist 
heilig und weißt, wofür.  
Weil ich dir folge, darum geht es mir gut und allen, die du mir anvertraust. Du bist unsere Hoffnung, 
unsere Zuversicht und unsere ewige Glückseligkeit. Amen.  
 
25.03.2019 
 
Vater, erzähle, wer oder was ist eine Göttin im menschlichen Körper?  
„Den legst du doch ab in die Erde, den menschlichen Körper. Es ist der Geist, der göttlich ist.“  
„Hilfe“ 
Wie die Frau des Mannes Hilfe ist? 
„Du wirst dich freuen, glücklich sein bei Tag und bei Nacht. 
Er war ein Witwer (Josef!). Seine Frau war gestorben.“  
„Ich huldige dir in einer anderen Welt.“  
Das freut mich am allermeisten, aber womit habe ich das nur verdient? 
„Du hast Weh..!“ 
Heute geht’s. Mit Arnikasalbe. 
„Ich will dir sagen, du bist mein Glück. Mein ganzes Glück bist du allein.“  
Das bist doch du für mich. Du bist das.  
Das Dritte Testament – Kapitel 43 Vers 21 
So wie das Blut durch eure Adern strömt und den ganzen Körper belebt,  
so durchddringt die Kraft Gottes als ein Lebensstrom eure Seele.  
Das Leben ist Gesundheit, Glück, Harmonie.  
Das Dritte Testament – Kapitel 44 – Leben im Göttlichen Sinn 
https://www.youtube.com/watch?v=xXYUpnM95JA&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7   
 
26.3.2019 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/anesthetized.html
https://www.youtube.com/watch?v=xXYUpnM95JA&list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7
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Vater, gestern wurde im EDEKA durchgesagt, daß jetzt beschlossen wurde, in Deutschland das bisher 
vernachlässigte 5G Netz flächendeckend u.a. bei der Deutsche Bahn auszubauen. Dadurch würde das 
Internet viel schneller werden.  
Was sie uns nicht sagen, ist, daß diese Strahlung für den Menschen tödlich ist, weil sie für den 
Menschen viel zu stark ist und ihn krank macht und schließlich umbringt, weil die Strahlenbelastung 
viel zu hoch ist. Erzähle mir, wie wir damit umzugehen haben. Sind wir dann schneller bei dir?  
„Du hast jetzt schon die Auswirkungen der Strahlenbelastung.“  
Meine Nackenschmerzen usw.? Handymast in der Nähe der Wohnung. Folterinstrument. Dachte ich 
mir bereits.  
Anna Maria’s Mann schickt eine Mail. Es gibt Geräte, um sich zu schützen und Heilsteine, die die 
Elektrosmog  harmonisieren, wie Schungit.  
 
27.3.2019 
 
Ich weiß nimmer, wie ich dir dienen soll. Wie darf ich dir dienen, Vater?  
Und ich möchte so gerne von dir hören, ob du mich noch immer liebst und ob ich dich noch immer 
liebe. Ob du wohl mir auf solche Fragen antworten willst, das, was mich halt am meisten interessiert 
bzw. wie du es siehst. Sag mir ruhig alles, mußt mich nicht schonen. Die ganze Wahrheit.  
„So weitermachen. Ich hab euch alles gegeben. Ich tue genug für euch. Enkel.“  
Sag mir bitte, sind das eigene Wesen oder bin das ich? Das weiß ich immer noch nicht. 
„Ich kann sie bei mir auf den Rücken setzen.“ 
Anna Maria sieht ein Bild, einen Knaben, der seinem Vater auf den Schultern sitzt. 
Also doch, wirkliche Kinder, eine richtige Familie. Wie geht das nur? Ich hab sie weder gesehen noch 
berührt. Hab ich denn noch dein Wohlgefallen? Bist du zufrieden mit mir?  
„Je länger, je mehr!“  
Ich bin wieder daheim, in vertrauter Atmosphäre, da, wo ich dich am häufigsten erfahre, in der 
gewohnten Umgebung. Bis Ende April habe ich sonst keinen Auftrag. Aber ich muß bald wieder öfters 
in den Garten zur Gartenarbeit. Hast du gerade ‚heiraten‘ gesagt.  
„Das ist ein Problem. Magd. Kochen.Solche leben im weltlichen Sinne, sie essen, aber nicht mehr 
Wort, sondern Lebensmittel.“  
Das tu ich doch nicht die ganze Zeit, kochen. Ich lese auch dein Wort, bis ich mich in vielerlei Hinsicht 
schuldig, unzulänglich fühle und dann mag ich nimmer weiterlesen, sondern dich lieber spüren, 
fühlen und mich selber auch.  
„Bie mir zuhause. Ich hab dich doch lieb. Bist vom Regen in die Traufe gekommen. Ich liebe dich.“  
Ja. Das tust du ganz sicher. Das fühle ich auch. Das kann ich sehen, mit meinem Herzen. Sprich nur 
von dir und mir im Moment, von Herz zu Herz. Du hast mir so gefehlt.  
„Wir sind geistig miteinander verbunden, was auch immer du tust, ich seh es und du siehst mich 
auch.“  
Du zitterst ja. Bitte, wein doch nicht. Ich will doch wirklich für immer mit dir vereint sein.  
„Mädel.“  
Das ist das Schöne, daß du überall da bist, wo ich auch bin.  
„Komm emol her – hat der eine Bewohner gesagt.“  
Das gibt’s halt immer mal wieder in diesen Heimen, das kann man nicht verhindern, diese 
Veranlagung. Aber ich nehme stets Reißaus vor denen. Da geb ich nicht den kleinen Finger, sonst 
wollen sie gleich die ganze Hand. Manchmal weise ich auch schroff ab, wenn sie mich zu sehr 
beanspruchen. Das fühlt sich aber niemals gut an.  
Bitte komm in die Anbetung! Wenn ich geahnt hätte, was du vorhast mit mir, wäre ich wohl zu 
schüchtern gewesen. Skrupel, wegen der Anderen. Aber du hast mich einfach vor vollendete 
Tatsachen gestellt, da blieb gar keine Zeit für Skrupel, schon war alles passiert. Ich kam gar nicht 
dazu, es zu hinterfragen, zu grübeln. Aber ich muß dir sagen, daß ich das froh und dankbar genieße, 
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was du mit mir tust. Ich fühle mich von dir sehr verehrt. Du hast wohl sehr großes Vertrauen zu mir 
und keinen Moment an mir gezweifelt und warst dir deiner Sache vollkommen sicher, daß du alles so 
mit mir tun willst. Nicht der Schatten eines Zweifels von dir und du hast mich jedesmal von neuem 
immer wieder positiv überrascht und du hast dein Wort gehalten, für mich da zu sein, wenn ich dich 
rufe.  
„Vater! Ich bin doch der Vater.“  
Ja.  Erst duch dich bin ich die Mutter. Du hast mich zur Mutter gemacht. Ohne dich wäre ich ja nicht 
die Mutter.  
„Das heutige Thema ist, was du für mich bedeutest. Witwer. Ich hab für euch alle Platz.“  
Die Apostelgeschichte 1:10-11 
10 Und als sie ihm nachsahen, wie er gen Himmel fuhr, siehe, da standen bei ihnen zwei Männer in 
weißen Kleidern, 
11 welche auch sagten: Ihr Männer von Galiläa, was stehet ihr und sehet gen Himmel? Dieser Jesus, 
welcher von euch ist aufgenommen gen Himmel, wird kommen, wie ihr ihn gesehen habt gen Himmel 
fahren. 
 
28.3.2019 ca. 0:30 Uhr 
 
Anna Maria fühlt ein sehr schnelles Herzklopfen in ihrer Brust. 
„Heilen!“  sagt Vater Geist.  
Er ist der Meister der Frequenzen und jene, die ihn lieben und die ihn darum bitten, heilt er vom 
Schmutz, den EMF Strahlung in ihnen verursachen. Er harmonisiert mit den richtigen Frequenzen die 
Frequenzen der betroffenen Organe und bringt sie wieder in ihren natürlichen Schwingungszustand.   
„Meditieren“ sagt Vater Geist kurz nach 1 Uhr  
„Sitz, oder mach was du willst.“  
Anna Maria hat weitergeschlafen bis ca. 5 Uhr. Das war Ungehorsam. Es geht um Gehorsam. Um 5 
Uhr wachte sie auf und fing an zu meditieren bis um 7 Uhr. Sie versuchte, ganz da zu sein für die 
Gegenwart des göttlichen Geistes.  Sie fühlte ihn, die Regungen des Geistes in ihrem Herzen.  
„Willsch mich…?“ 
Ich bin deine Handmaid.  
Um 7 Uhr fing Anna Maria an zu beten.  
„Jetzt läuft er wieder gradaus!“  
Anna Marias Mann ist gemeint. Sie versteht, ihr Gehorsam ist nötig, damit ihr Mann die Gnade 
bekommt, gradaus zu laufen – auch gehorsam! Es ist also ihre Verantwortung. 
„Helft einander!“  
Anna Maria hatte in der letzten Nachtschicht das ungute Gefühl, daß die Heimleitung rüberkommen 
und sie doch noch zu weiteren Nächten überreden will, aber sie hat NEIN gesagt.  
„Beugt euch niemals unter das Gesetz von Menschen (Byron!) Ihr seid von mir befreit!“  
Anna Maria beugt sich nicht unter das Gesetz der Leitung. Sie ist Frei-Beruflerin und von Christus 
befreit. Komischerweise wird sie nun mehr geschätzt von der Leitung, als wenn sie nachgegeben 
hätte.  
Im Geiste hört sie zu den Angestellten sagen: ‚Ihr braucht ja gar nicht viel machen, nur da sein für 
diese Menschen (in der Nacht). 
Auf der Rückfahrt trifft Anna Maria ihren Mann und geht mit ihm frühstücken. Als sie dann nach 
Hause kam befahl ihr Jesus wegen der gezeigten Reue:  
„Für die mißbrauchten und mißhandelten Kinder beten!“  
Anna Maria kniete sich hin und betete für die von der Elite und dem Vatikan mißbauchten, 
mißhandelten, gefolterten, vergewaltigten und getöteten Kinder den Barmherzigkeitsrosenkranz.  
Dann lud sie HOSTA als Buch in A4 bei Bookmundo hoch und dachte daran, daß Jesus es geboten hat, 
nichts, was er geschenkt hat, für Geld zu verkaufen. Das Buch hat keine ISBN und kann auf dem 
freien Markt nicht gefunden werden. Es deckt nur die Herstellungskosten des Verlags und enthält 
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eine Marge von ca. 1 Euro, was man aber nicht ändern kann. Das Buch kann nur von Anna Maria zum 
Druck in Auftrag gegeben werden.  
Anna Maria dekt bei sich: Nimm dich zurück, wenn du B., ihre Freundin von der Altenpflegeschule, 
kontaktieren willst und nimm sie mit Wertschätzung. Horche auf das, was Jesus in dir sagt, was du 
sollst und handle danach. Er sagt, was nötig ist, horche!  
„Wodsch mich ..? Ich bin nicht dein Mann. Wodsch mich jetzt endlich hirade?“  
Wann wirst du denn endlich mein Mann? Wann hiradsch mich denn endlich? Oder welche Antwort 
willsch denn hören, wenn mein Ja für dich immer noch ein Nein heißt? Was soll ich dir denn sagen 
und wieso sind wir immer noch nicht miteinander verheiratet. Bitte, wird mein Mann. Heirat mich 
Mach mich zu deiner Frau. Laß dies Gebet bis zu dir dringen, bis zu den hohen Ebenen des Seins, wo 
du bist. 
„Süße Frau. Ich bin jetzt dein Mann.“  
Endlich. Es wurde jetzt Zeit. Du bist willkommen. 
„Im Haus meines Vaters sind viele Wohnungen.“  
Und ich bin eine davon. Ich wohne in deinem Geist.  Dort ist meine Wohnung, mein Haus auf Fels 
gebaut.  
Und mein Mann wird auch da sein. Ganz einfach. So werden wir im Geistigen Leben auch wieder 
zusammen sein. Das ist das ganze Geheimnis. Wir werden in der geistigen Welt alle wieder 
zusammen sein in deinem Geist, der die geistige Wohnstatt von uns allen sein wird.  
„Ende gut. Alles gut. Ich hab dich geplagt.“  
Bis ich es verstanden habe und so weitergeben kann, daß auch die andern es verstehen.  
„Denn dieser Jesus, den ihr habt auffahren sehen, hat versprochen – Er wird wiederkommen und euch 
zu sich nehmen, wie ihr ihn habt auffahren sehen.“  
(Geistig das ist in der Wolke!) 
 

Seid  nicht getäuscht  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Mathäus 24:4  
Jesus aber antwortete und sprach zu ihnen: Sehet zu, daß euch nicht jemand verführe. 
Transkript  
Mein Sohn, wie viele auf der Welt sich auf den Krieg vorbereiten, tut diese Nation es nicht! Amerika 
ist in Dummheit verfangen und hat ihren Blick von mir abgewandt. Obwohl ich zulasse, dass Urteile 
das Land bedecken, geht diese Nation nicht ins Gebet. Während die Kirche schläft, haben böse 
Menschen Gesetze gegen sie erlassen, und niemand beobachtet das! 
Mein Sohn, nur weil es jüdisch ist, macht es das nicht rechtens! BEACHTET WIEDER die Noahide-
Gesetze !! Sie sind nicht von mir und werden verwendet, um zu versuchen, meine Kirche und mein 
Volk zu zerstören! Diese bösen Männer, die sich Rabbiner nennen, haben einen Plan entwickelt, um 
ALLE Menschen unter ihre Gesetze zu bringen. Diejenigen, die sich ihnen widersetzen, werden 
getötet. Diese stolzen, selbstsüchtigen Männer nennen sich Rabbiner, was gelehrte Lehrer bedeutet, 
aber sie lügen und verurteilen diejenigen, die ihnen in die Hölle folgen werden. 
Mein Sohn, nicht alle Juden sind böse, nur die zionistischen kabbalistischen Juden, die Pharisäer und 
Sanhedrin genannt werden. Ich liebe mein Volk, und mein Herz ist für ihre Erlösung, aber diese bösen 
Männer, dieselben, die befohlen haben, mich zu kreuzigen, sind die, die überall auf der Welt Macht 
haben! 
 
Sie sehen also, mein Volk, diese bösen Männer in hohen Orten haben einen bösen Plan entwickelt, 
um das Ende der Tage herbeizuführen. Der Messias, nach dem sie suchen, wird der Sohn des 
Verderbens  sein, der die Noahide-Gesetze durchsetzen und es unzähligen Millionen meines Volkes 
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nicht mitteilen wird! An mich ZU GLAUBEN WIRD DAS ERSTE NOAHIDE-GESETZ BRECHEN, UND DIE 
SANKTION, MICH  NICHT ABZULEHNEN BEDEUTET DEN TOD !! 
Dies ist dasselbe Gesetz, das der Sohn des Verderbens  anwenden wird, wenn er sich Gott nennt und 
alle Menschen  dazu bringt, ihn anzubeten! Dann werde ich die blinden Augen meines Volkes öffnen, 
und sie werden erkennen, dass sie vom Satan GEFAULT wurden, und ihre Gesetze werden gegen sie 
angewendet! 
Mein Sohn, sage Meinem Überrest, zu Bewahren und MEINE SCHLAFENDE KIRCHE IN DER GEFAHR 
AUFZUWECKEN! Viele in meinem Körper werden GEFAULT werden, weil sie der Meinung sind, dass 
sie den Juden helfen, aber nur die Gesetze durchsetzen werden, die sie in Todeslager schicken 
werden !! Ich liebe meine Kinder, aber der große Betrüger tut sein Bestes, um so viele wie möglich zu 
nehmen !! 
Ich komme bald, bleibe aber in Meinem Wort, um nicht getäuscht zu werden !! Ich habe das víele 
male  gesagt – SEID NICHT GETÄUSCHT !!! 
NEHMT EUCH IN ACHT!! DIE ZEIT IST JETZT FÜR ALLE ZU BEGINNEN !! BEOBACHTET!! BEREUT!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/be-not-deceived.html  
 
29.3.2019 
 
Die Dunkelheit kommt   
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/03/anna-maria-war-gestern-im-garten.html  
Anna Maria war gestern im Garten - umgraben.  
In der Nacht wachte sie auf und hatte zwei Visionen: 
Sie sah die Gartenwerkzeugstiehle verstreut herumliegen wie hingefleddert.  
Sie sah sich selbst humpelnd , weil das umspaten so anstrengend war.  
Ihr Mann kommt heute vom Einsatzort nach Hause. Vater Geist sagte: "Nimm den, ihr werdet euch 
zerreißen. Die Dunkelheit kommt. In dieser Zeit werden die Menschen hungern wie weggenommen. 
Sag ihnen alles, die ganze Wahrheit."   
Die Wahrheit ist daß NIBIRU kommt - der Zerstörer. Auf NIBIRU halten sich die Gefallenen Engel auf 
und die Riesen, die sie mit Menschenfrauen gezeugt haben. Sie sind alle sehr böse. Vor dem Kommen 
Jesu Christi werden die Riesen kommen und es wird wieder sein wie in den Tagen von Noah und der 
Sintflut. Wenn NIBIRU der Erde nahe genug gekommen ist in seiner Umlaufbahn werden sie auf die 
Erde landen und in den drei Tagen der Finsternis ihr Unwesen treiben, mordend und zerstörend. Vgl. 
Das Buch Henoch - Weissagung über die Endzeit von Henoch, dem siebten Nachkommen Adams, ein 
heiliger Mann, der mehr gesehen hat als alle Propheten zusammen.  

 

Das Buch HENOCH 

https://annamariahosta.blogspot.com/2018/11/das-buch-henoch.html  
Das Buch Henoch (Henoch war der 7. Nachkomme Adams. Er wandelte heilig vor Gott und wurde 
nebst Elia als Einziger in der Geschichte der Menschheit mit Leib und Seele in den Himmel 
aufgenommen.) wurde von der römischen Kurie aus der Bibel rausgenommen und den Menschen 
verheimlicht. Es ist das Buch von den gefallenen Engeln, die sich zum Bösen entschlossen haben und 
sich Menschenfrauen genommen haben und Riesen gezeugt haben. Diese aßen den Menschen alles 
weg bis nichts mehr übrig war und dann verzehrten sie, um ihren enormen Eiweißbedarf zu decken 
die Menschen und Tiere und richteten ein grausiges Blutbad auf der Erde an, so daß Gott dem Noah 
sagen ließ, er soll eine Arche bauen und die Sintflut über die Erde brachte. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/be-not-deceived.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/03/anna-maria-war-gestern-im-garten.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2018/11/das-buch-henoch.html
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Die kommenden Tage werden sein wie zu Zeiten Noahs. Das Gestirn Nibiru, das sich der Erde immer 
mehr nähert in seiner Umlaufbahn um unser Sonnensystem, birgt die gefallenen Engel, die Riesen 
und diese werden zur Erde kommen, wenn Nibiru nahe genug ist und in den drei Tagen der 
Dunkelheit werden die Riesen wiederum die Menschen verzehren. Darum heißt es in der Schrift, 
wenn die Tage nicht abgekürzt werden würden würde kein Fleische auf der Erde mehr übrigbleiben. 
Aus diesem Grund soll man in den drei Tagen der Finsternis auch im Haus bleiben und kein Licht 
machen, um nicht auf sich aufmerksam zu machen, dabei in Fasten, Reue und Gebet verharren, um 
wie die Israeliten geschont zu werden, die Blut an ihre Haustüren gestrichen haben, damit der Engel 
des Herrn sie erkennt und schont. 
  
WORT DES HERRN: „DIE LEUTE WERDEN RIESEN VOR MEINER RÜCKKEHR SEHEN.“ - Linda Hasche 
https://444prophecynews.com/word-from-the-lord-people-will-see-giants-before-my-return-linda-
hasche-believeacts2/  
II. Chronik 36:15-16  
15 Und der HERR, ihrer Väter Gott, sandte zu ihnen durch seine Boten früh und immerfort; denn er 
schonte seines Volkes und seiner Wohnung. 
16 Aber sie spotteten der Boten Gottes und verachteten seine Worte und äfften seine Propheten, bis 
der Grimm des HERRN über sein Volk wuchs, daß kein Heilen mehr da war. 
Matthäus 24:38 
Denn gleichwie sie waren in den Tagen vor der Sintflut, sie aßen, sie tranken, sie freiten und ließen 
sich freien, bis an den Tag, da Noah zu der Arche einging. 
In der Mitte der Nacht am 26.03.19 wurde ich um 00:45 Uhr geweckt, als der Herr Yeshua sagte: 
"Zu Deuteronomium, Kapitel 2, Vers 10, gehen. Die Zeit meiner Ankunft nähert sich." 
Ich wandte mich Deuteronomium 2:10 zu und es heißt es: 
„In der Gegend von Ar lebte einst eine Rasse von Giganten, die Emiten genannt wurden. Sie waren so 
stark und zahlreich und groß wie die Anakites, eine weitere Rasse der Riesen. “ 
Dann sprach der HERR Jeshua erneut: 
„Die Menschen werden Riesen vor meiner Rückkehr sehen. Sie werden mit der Ankunft der Gefallenen 
kommen. Deshalb müssen die Tage verkürzt werden, sonst bleibt kein Fleisch am Leben. Der Satan 
möchte die Nachkommen von Adam und Eva vollständig zerstören, sie durch verdorbenes Fleisch 
ersetzen und alle großen und kleinen Menschen dazu bringen, die Bestie des Tieres zu nehmen. Oh 
wie schlummern meine Leute. Sagen Sie ihnen, ich komme wieder, wenn sie am wenigsten erwarten, 
dass ich wiederkomme. "  
 
Überraschung 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 50:9 
Denn siehe, ich will große Völker in Haufen aus dem Lande gegen Mitternacht erwecken und wider 
Babel heraufbringen, die sich wider sie sollen rüsten, welche sie sollen auch gewinnen; ihre Pfeile 
sind wie die eines guten Kriegers, der nicht fehlt. 
Transkript  
Mein Sohn, wenn die Zeit voranschreitet und gemäß Mein Wort, wird eine große Armee aus dem 
Norden mit einer GROSSEN ÜBERRASCHUNG angreifen! Die Pfeile werden auf die Städte 
niederregnen, und niemand erwartet es! Diese Pfeile sind schnell und tödlich genau - KEINE werden 
sie kommen sehen! Diese Nation wurde in den Waagen des Gerichts gewogen, und weil diese Nation 
mit ihrem stolzen König sich weigert, Buße zu tun, wurde dies als zu wenig befunden! Diese Nation 
wird von der Weltszene verschwinden, da Mein Volk Israel AUF MICH VERTRAUEN muss, um es vor 
vielen angreifenden Nationen zu verteidigen! 
Mein Sohn, die Zeit für den Krieg ist da, und niemand in meinem schlafenden Körper weiß sogar, wie 
nahe totale Zerstörung ist !! Genau wie Japan ÜBERRASCHT wurde wird es America, wird Russland 
auch ANGREIFEN! China wird schnell angreifen, da Amerika von diesem Angriff gelähmt ist! Aber dies 

https://444prophecynews.com/word-from-the-lord-people-will-see-giants-before-my-return-linda-hasche-believeacts2/
https://444prophecynews.com/word-from-the-lord-people-will-see-giants-before-my-return-linda-hasche-believeacts2/
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sind nicht die einzigen ÜBERRASCHUNGEN, die Amerika erwarten! Ein großer Eisenfelsen wird in die 
Erde stürzen, und große Fluten werden die Küsten einnehmen! 
Mein Sohn, die Leute werden fragen, warum ich das auf Amerika bringen werde? Weil der Körper SO 
SCHLAFEN IST, sehen sie nicht einmal die Sünde !! Amerika ist gemein und elend in ihren Sünden !! 
Ich richte die Nationen, und wegen der Ungerechtigkeit und Unheiligkeit des Volkes können sie nicht 
sehen! Diese Nation ist Mystery Babylon - die Nation, die die GANZE WELT mit ihrer Empörung und 
Sünde beschmutzt hat !!! ALLE NATIONEN trinken aus ihrem Becher Unzucht, und sie wird in 
Feuerbällen untergehen !! 
Mein Sohn, es wird eine TOTALE ÜBERRASCHUNG sein, da diese Dinge gleichzeitig auftreten, 
während Amerika schläft !! In einer Stunde wird sich diese Nation ändern, und diejenigen, die 
überleben, werden MIR  VERTRAUEN müssen !!! 
Ich fragte dann: "Herr, was ist mit der Einsammlung? Was ist mit den 3 Tagen der Dunkelheit?" 
Sohn, diese Überraschung ist für die letzten Zeiten, die bald hier sein werden. Sag meinem Überrest, 
dass er bereit ist! SEI BEREIT!! SEI BEREIT!!! Ich komme bald, und das wird auch eine Überraschung 
sein !!! 
Ich liebe euch, Meine Kinder, deshalb warne ich euch davor, was vor uns liegt. Bereut jetzt und 
kommt zu mir, solange ihr noch Atem habt !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/surprise.html  
 

Die Fleischtöpfe in Ägypten  

Exodus 16:3-4 
3 und sprachen: Wollte Gott, wir wären in Ägypten gestorben durch des HERRN Hand, da wir bei den 
Fleischtöpfen saßen und hatten die Fülle Brot zu essen; denn ihr habt uns ausgeführt in diese Wüste, 
daß ihr diese ganze Gemeinde Hungers sterben lasset. 
4 Da sprach der HERR zu Mose: Siehe, ich will euch Brot vom Himmel regnen lassen, und das Volk soll 
hinausgehen und sammeln täglich, was es des Tages bedarf, daß ich's versuche, ob's in meinen 
Gesetzen wandle oder nicht. 
  
Am Abend meditiert Anna Maria ihren Schmerz an Nacken, Schulter und Arm und das kommt in ihr. 
Es ist die ungestillte Sehnsucht, beim Vater zu sein, auf Erden im Körper gefangen zu sein, 
angebunden an das Fleisch, nicht zu Ihm gehen zu können. Er als Geist kann immer zu mir kommen, 
aber sie nicht zu Ihm, nur geistigerweise. Das ist der Schmerz. Es ist ein Herzschmerz, hierbleiben zu 
müssen und das aushalten zu müssen. 
Bitte, fühle dich von mir unermeßlich geliebt, Vater. Es ist der Schmerz, nicht bei dir zu sein, der mich 
quält. 
Traum: 
Anna Maria ist in einer Firma und ein Chef, dem ihre Art zu arbeiten gefällt, bietet ihr an, daß sie ihm 
das Mittagessen in sein Büro servieren darf, ebenso wie einem zweiten Chef, dessen Namen sie nicht 
kennt und von dem sie nicht weiß, wo sein Büro ist.  
Da ist ein Schwimmbecken und ein Sprungbrett und sie macht einen Sprung ins kalte Wasser und 
taucht unter bis auf den Beckenboden.  
Bei der Essensausgabe sind da große Aluminiumplatten mit kleinen Mulden darin, sehr klein, für die 
Größe der Platten. Sie fragt daher nach Suppenschüsseln, aber es gibt angeblich keine. So nimmt sie 
von den Platten eine und will die Suppe zum Büro des Chefs bringen. Unterwegs wird sie abgehalten 
von anderen und fragt, wo denn das Büro dieses Chefs ist. Die Zeit verrinnt und sie hat noch immer 
keine Suppe serveriert. Da kommt der Chef selbst in die Küche und nimmt sich die Suppe selbst.  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/surprise.html
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Auf einmal liegt da ein großer Schöpfer und da gibt es große Schüsseln für die Suppe. Sie nimmt die 
große Kelle und will dem andern Chef die Suppe bringen, aber sie weiß nicht wo sein Büro ist und kann 
auch nicht fragen, weil sie seinen Namen nicht kennt. 
Jemand sagt, das ist meine Schöpfelle.   
Da kommt der erste Chef und nimmt sich eine Riesenschüssel Suppe, die er an den Tisch mitnimmt, 
wo die anderen Kollegen sitzen, um sie mit ihnen zu teilen. Es hat den Anschein, daß die Suppe 
zurückgehalten worden ist und daß Suppe im Überfluß da ist, die aber zurückgehalen worden ist.  
Anna Maria versteht den Sinn des Traumes nicht und fragt den Vater, was der Traum bedeutet. 
Sie empfängt die Inspiration, daß Er sie aus der Sklaverei befreien will, weil sie viel zu viel Energie und 
Zeit für die Ernährungsfrage aufwendet.  Der Vater sagt schließlich: 
„Was macht ihr erst, wenn es einmal nichts mehr zu essen gibt.“  
Dann zeigte mir der Vater in einer Vision einen Frauenpopo, auf den die Männer starren, wenn sie 
sich bei der Gartenarbeit bückt. 
„Ich hab auch geguckt.“ 
Vater, ist die Gartenarbeit auch Versklavung? Soll die Frau dabei ein Kleid anziehen, das wäre ihr 
hinderlich und sie würde sicher drauftreten, wenn sie sich bückt. Was willst du mir hiermit sagen? 
„Nach 12 Uhr sind gewisse Dinge zu unterlassen!“  
Du meinst, ich soll mit dem Essen bereiten und mit der Gartenarbeit bis 12 Uhr mit allem fertig sein? 
„Ich will, daß du wieder MEIN EIN und ALLES  bist.“  
„Komm mit mir mit!“  
Vater, ich habe Dir gesagt, der Schmerz, den ich fühle, es ist Herzschmerz, es ist die Sehnsucht, bei  
dir zu sein oder nicht mit dir zusammen zu sein – in diesem Körper gefangen zu sein – hier ausharren 
zu müssen, bis du mich holst zu dir. Du kannst immer zu mir – ich nicht zu dir,  nur im Geiste geht das 
bei mir. 
„Das hat mir so noch keiner gesagt.Du bist weise.“  
Dann zeigt ihr der Vater bildlich im Geist einen Stiefel, mit Ösen. Nur einen und er sieht klein aus. 
„Denkst du, ich bin so wie du?“ 
Vater, was ist mit dem Schuh? Was willst du mir damit sagen, was bedeutet dieser Schuh. Ist es ein 
Wanderstiefel? 
„Nimm Mich!“ 
Du meinst, ich soll meine Wanderstiefel anziehn und Dir folgen. 
Du bist goldig. Deine Sehnsucht nach mir ist goldig. Wenn Du mich tadelst, ist es nur Deine Sorge und 
Sehnsucht nach mir. Du willst mich bei dir haben. 
Wenn ich viel arbeite habe ich das Gefühl , die Zeit vergeht schneller, wie im Flug und dass es dann 
nicht mehr so lang dauert, bis du kommst und mich zu dir holst. 
 
Vers des Tages 
Diesen kostbaren Schatz tragen wir in uns, obwohl wir nur zerbrechliche Gefäße sind. So wird jeder 
erkennen, dass die außerordentliche Kraft, die in uns wirkt, von Gott kommt und nicht von uns 
selbst. Die Schwierigkeiten bedrängen uns von allen Seiten, und doch werden wir nicht von ihnen 
überwältigt. Wir sind oft ratlos, aber wir verzweifeln nicht. Von Menschen werden wir verfolgt, aber 
bei Gott finden wir Zuflucht. Wir werden zu Boden geschlagen, aber wir kommen dabei nicht um. 
2. Korinther 4:7-9 
 
31.3.2019 
 
Satans List und Macht  
Offenbarung 12:9-11 
9 Und es ward ausgeworfen der große Drache, die alte Schlange, die da heißt der Teufel und Satanas, 
der die ganze Welt verführt, und ward geworfen auf die Erde, und seine Engel wurden auch dahin 
geworfen. 
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10 Und ich hörte eine große Stimme, die sprach im Himmel: Nun ist das Heil und die Kraft und das 
Reich unsers Gottes geworden und die Macht seines Christus, weil der Verkläger unserer Brüder 
verworfen ist, der sie verklagte Tag und Nacht vor Gott. 
11 Und sie haben ihn überwunden durch des Lammes Blut und durch das Wort ihres Zeugnisses und 
haben ihr Leben nicht geliebt bis an den Tod.  
 
Anna Maria hatte ihr Auto seit langer Zeit mal wieder auf den von ihr bezahlten Parkplatz geparkt, 
weil sie sonst keinen anderen Parkplatz in der Umgebung gefunden hat. Wieder wird es zum Konflikt. 
Es ist schönes Wetter und ein Mann packt gerade sein Motorrad aus. Anna Maria setzt sich in ihr 
Auto und will rückwärts ausparken. Als sie in den Rückspiegel schaut bemerkt sie gerade noch 
rechtzeitig, daß jener Mann sein Motorrad vorgeschoben hat, direkt hinter ihr Auto. Beinahe hätte 
sie es übersehen. Sie wundert sich sehr über dieses Verhalten, bleibt aber ruhig und fährt mit ihrem 
Mann mit dem Auto zum Garten.  Der Mann hat seinen Autoparkplatz auch direkt neben dem von 
Anna Maria und sie wurde bereits früher von ihm bei der Baugenossenschaft angeschwärzt, daß sie 
schräg eingeparkt und ihn behindert habe.  In der Nacht hat sie einen Traum.  
Traum:  
Anna Maria fährt mit dem Auto in die Einfahrt einer Tiefgarage, die mit einer Schranke gesichert ist. 
Der Wärter hält sie auf und sagt ihr, dass sie hier nicht parken darf. Sie sagt ihm, er soll sie reinlassen, 
sie arbeitet hier. Aber er läßt sie nicht rein. Dann kommt eine Frau aus dem Esoterik Bereich – sie darf 
passieren.  
Dann sind alle in einem Raum am Tisch versammelt und die Leiterin der Einrichtung ist auch da. Da 
kommt der Mann herein, der Anna Maria gehindert hat, in die Garage zu fahren, um der Leiterin 
Kaffee zu servieren. Anna Maria sitzt neben der Leiterin. Der Mann setzt sich ihnen gegenüber an den 
Tisch und holt etwas aus seiner Jackentasche und fängt an: ‚Samstag – einatmen – ausatmen ……‘ 
Die Leiterin fragt ihn, ob er sich neben Anna Maria setzen will, aber er steht auf und geht weg.  
Dann sind andere in dem Raum mit ihr und der Leiterin und diese unterhalten sich miteinander über 
die seltsamen Erfahrungen, die auch sie mit dem Mann gemacht haben. Schließlich erzählt auch Anna 
Maria, was er mit ihr gemacht hat und daraufhin fragt die Leiterin sie: ‚Und da bleibst du so ruhig.‘ 
Anna Maria antwortete nur: ‚Mein Vater.‘ 
Daran ist sie aufgewacht.  
Der Mann ist der Meinung, daß Anna Maria nichts dort zu suchen hat, obwohl es ihr Parkplatz ist, für 
den sie vertragsgemäß ein monatliches Entgelt bezahlt.  
Der Vater ist es, der in der Verfolgung Stärke verleiht und die Kraft, an Ihn zu glauben, daran, daß 
alles gut wird.  
Anna Maria meditiert über den Traum. Der Vater sagt:  
„Verzeih“  
Warum?  
„Verscheucht… war ich.“  
Warum? Du meinst, er hat Dich verscheucht? 
„Meine Heiligen werden überall weggejagt und verscheucht.“  
Ich habe es ruhig für Dich ertragen.  
„Sollst in mir geborgen sein.“  
Laß uns einander trösten.  
„Verdammt.“  
Du meinst dieser Mann – er hat sich selbst verdammt – er hat Dich nie gekannt. Das schmerzt Deinen 
Geist.  
Mittags: 
„Du bist ein kleines Kind. Diese haben das Vertrauen, daß sie alles tun dürfen. Dann kommen die 
Erwachsenen und fangen an, es ihnen zu verbieten.“  
Dann verlieren die Kinder ihre Unschuld, wenn sie in diese Kämpfe verwickelt sind.  
Mein Vater – Popo! 
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Ich habe Kittelschürzen geschaut  zum drüberziehen. Wenn das in deinem Sinn ist, kann ich sie 
bestellen?  
„Teuer! 
Lieber nicht so machen, daß man dir auf den Popo guckt.“  
Nun, lieber Vater, da hab ich nicht immer Einfluß drauf, wenn ich mich bücke.  
Vater, die Bücher, das Buch des Wahren Lebens, ich habe ISBN gekauft – den Rest überlasse ich dir.  
Ich seh dein Gesicht, das du mir als Türe gezeigt hast. SONNE. Du bist LIEBE. Du willst, daß unser 
Feuer, mein Feuer, für dich brennt. Du willst geliebt sein – von mir – von all deinen Kindern.  
 
Das Dritte Testament  - XI.   

Die Menschheit 

Kapitel 49 -Religion und Rechtsprechung 
Keine Religion ist die einzig wahre 
1. Ich komme nicht, um religiösen Fanatismus unter den Menschen zu erwecken; meine Lehre ist 
sehr weit davon entfernt, falsche Dinge zu lehren; Ich will Besserung, Glaube, Nächstenliebe, 
Vergeistigung. Der Fanatismus ist eine dunkle Binde vor den Augen, ist ungesunde Leidenschaft, ist 
Finsternis. Wachet, damit dieser schlechte Same nicht in euer Herz eindringt. Bedenkt, dass der 
Fanatismus manchmal den Anschein von Liebe hat. 
2. Begreift, dass diese Finsternis die Menschheit in dieser Zeit heimgesucht hat. Erkennt, dass, 
obwohl die heidnischen Völker von der Erde verschwunden sind und der größte Teil der Menschheit 
sich zur Verehrung des wahren Gottes bekennt, die Menschen Mich weder kennen noch Mich lieben; 
denn ihre Kriege, ihr Hass, und ihr Mangel an Harmonie sind der Beweis dafür, dass sie Mich noch 
nicht in ihren Herzen leben lassen. 
3. Über der Finsternis dieses religiösen Fanatismus‟ und dieses Götzendienstes nähern sich große 
Wirbelstürme, die den geistigen Kult dieser Menschheit läutern werden. Wenn dieses Werk 
vollbracht sein wird, wird in der Unendlichkeit der Regenbogen des Friedens erstrahlen. (83, 60 – 62) 
4. Ich habe zugelassen, dass es auf Erden Religionen gibt, die für den Geist Wege sind, die zu Gott 
führen. Jede Religion, die das Gute und die Liebe lehrt und die Barmherzigkeit preist, ist gut, weil sie 
Licht und Wahrheit enthält. Wenn die Menschen in ihnen verkümmern und das, was ursprünglich gut 
war, in Schlechtes verkehren, geht der Weg unter dem Materialismus und der Sünde verloren. 
5. Daher zeige Ich euch in dieser Zeit aufs neue meine Wahrheit, welche Weg, Lebensessenz und 
Gesetz ist, damit ihr dieses Gesetz, welches Leuchtturm und Leitstern ist, jenseits der Formen und 
Riten sucht, jenseits alles Menschlichen. Wer Mich so sucht, wird Spiritualist sein. (197, 10 -11) 
6. Niemand wird verloren gehen; die einen werden auf dem Wege, den Ich euch gewiesen habe, 
früher ankommen, und die anderen auf den Wegen, denen sie folgen, später. 
7. In allen Religionen kann der Mensch jene Lehre annehmen, die er benötigt, um gut zu werden. 
Doch wenn er dies nicht erreicht, dann gibt er der Religion die Schuld, zu der er sich bekennt, und 
bleibt der, der er immer gewesen ist. 
8. Alle Religionen sind Wege; die einen sind vollkommener als andere, aber alle zielen auf das Gute 
ab und bemühen sich, zum Vater zu kommen. Falls euch etwas an den Religionen, die ihr kennt, nicht 
befriedigt, so verliert nicht den Glauben an Mich. Geht auf dem Wege der Nächstenliebe, und ihr 
werdet das Heil finden, denn mein Weg ist von der Kraft der Liebe erhellt. (114, 43) 
9. Die Religionen sind kleine Nebenwege, die die Geistwesen zum wahren Wege leiten, auf dem sie 
Schritt für Schritt emporsteigen können, bis sie zu Mir kommen. Solange die Menschen sich auf der 
Erde zu unterschiedlichen Religionen bekennen, sind sie geteilt. Doch wenn sie einmal auf dem Weg 
der Liebe und Wahrheit sind, werden sie vereint sein, werden sie mit jenem einzigen Lichte eins 
werden; denn es gibt nur eine Wahrheit. (243, 5) 
10. Die Vereinigung der Religionen wird kommen, wenn der Geist der Menschen sich über den 
Materialismus, über Traditionen, Vorurteile und den Fanatismus erhebt. Dann werden sich die 
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Menschen in einem einzigen Gottesdienst geistig vereint haben: dem des Guten aus Liebe zu Gott 
und zum Nächsten. Wenn dies geschieht, wird die Menschheit in eine Periode der Vervollkommnung 
eintreten. (187, 43) 
11. Die geistige Gespaltenheit der Menschen ist darauf zurückzuführen, dass die einen von dem 
einen Zweig (des Baumes göttlicher Offenbarungen) Gebrauch machten, und die anderen von einem 
andern Zweig. Es gibt nur einen Baum, seiner Äste dagegen sind viele. Aber die Menschen wollten 
meine Lehren nicht in dieser Weise auffassen, und die Auseinandersetzungen rennen sie und 
vertiefen ihre Meinungsverschiedenheiten. Jeder glaubt, die Wahrheit zu besitzen, jeder fühlt sich im 
Recht. Doch Ich sage euch: Solange ihr nur die Frucht eines einzigen Astes kostet und die der übrigen 
ablehnt, werdet ihr nicht zu der Erkenntnis gelangen, dass alle Früchte vom göttlichen Baume 
stammen, deren Gesamtheit erst die vollständige Wahrheit darstellt. 
12. Wenn Ich zu euch von diesen Wahrheiten spreche, so denkt nicht, dass der Meister die 
äußerlichen Kultformen der verschiedenen Religionen meint, sondern das grundlegende Prinzip, auf 
dem jede derselben beruht. 
13. Ein starker Sturmwind macht sich nun fühlbar. Seine Windstöße lassen beim Schütteln des 
Baumes dessen verschiedenartige Früchte herabfallen, und sie werden von denen gekostet werden, 
die sie zuvor nicht gekannt hatten. 
14. Daraufhin werden sie sagen: "Wie fehlgeleitet und blind sind wir gewesen, als wir – von unserem 
Fanatismus getrieben – alle Früchte zurückwiesen, die uns unsere Brüder anboten, nur weil sie uns 
unbekannt waren!" 
15. Ein Teil meines Lichtes ist in jeder Menschengruppe, in jeder Gemeinschaft. Niemand rühme sich 
daher, die ganze Wahrheit zu besitzen. Begreift also: wenn ihr weiter zum Kern des Ewigen 
vordringen wollt, wenn ihr weiter gelangen wollt, als dahin, wohin ihr bisher gekommen seid, dann 
müsst ihr zuerst die Erkenntnisse der einen mit denen der andern vereinen und auf diese Weise mit 
allen anderen. Dann wird aus dieser Harmonie ein klares und sehr helles Licht hervorstrahlen, das ihr 
bisher auf der Welt gesucht habt, ohne es zu finden. 
16. "Liebet einander", dies ist meine Maxime, mein höchstes Gebot für die Menschen, ungeachtet 
der Glaubensbekenntnisse oder der Religion. 
17. Nähert euch einander durch die Erfüllung dieses höchsten Gebotes, und ihr werdet Mich in jedem 
von euch gegenwärtig finden. (129, 36 - 41) 
Die Entwicklungsfeindlichkeit der Religionen 
18. Dem Menschen war sein menschliches Leben wichtiger als sein geistiges Leben, auch wenn ihm 
oftmals bewusst war, dass das menschliche vergänglich ist und das geistige ewig. Dies ist der Grund 
dafür, dass er, obwohl er in seiner Zivilisation und seiner Wissenschaft Fortschritte gemacht hat, 
geistig stehen geblieben und in seinen Religionen in Schlaf versunken ist. 
19. Betrachtet eine Religion nach der andern, und ihr werdet sehen, dass keine davon Beweise von 
Entwicklung, Entfaltung oder Vervollkommnung zeigt. Jede wird als die höchste Wahrheit verkündet; 
doch da jene, die sich zu ihr bekennen, alles in ihr zu finden und zu erkennen vermeinen, geben sie 
sich keine Mühe, einen Schritt weiterzukommen. 
20. Die göttlichen Offenbarungen, das Gesetz Gottes, meine Lehre und meine Kundgaben haben 
euch von Anbeginn begreiflich gemacht, dass der Mensch ein Wesen ist, das der Entwicklung 
unterworfen ist. Weshalb bestätigt und prüft dann keine eurer Konfessionen diese Wahrheit? 
21. Ich sage euch: Nur jene Lehre, die den Geist erweckt, die Licht in ihm entzündet, die ihn fördert 
und ihm das offenbart, was er in sich birgt, die ihn jedes Mal wiederaufrichtet, wenn er strauchelt, 
und ihn voranschreiten lässt, ohne stehen zu bleiben – nur diese Lehre ist von der Wahrheit 
inspiriert. Doch ist dies nicht eben das, was meine Unterweisung euch zu allen Zeiten offenbart hat? 
22. Dennoch seid ihr seit langem geistig stehen geblieben, weil ihr mehr um das besorgt wart, was 
euer Leben auf Erden betrifft, als um das, was euren Geist anbelangt. Doch um das Geistige nicht 
völlig aufzugeben, habt ihr eure Religionen so gestaltet, dass sie euch nicht im geringsten an der 
Erledigung eurer Arbeiten und Pflichten auf Erden stören. 
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23. Wenn ihr dann jener religiösen Tradition nachkommt, meint ihr, Gott gerecht zu werden, sucht 
ihr damit euer Gewissen zu beruhigen und glaubt, euren Eintritt in das Himmelreich zu sichern. 
24. Welche Unwissenheit, Menschheit! Wann wirst du endlich zur Wirklichkeit erwachen? Merkt ihr 
nicht, dass, wenn ihr eure religiösen Bräuche befolgt, ihr Mir nichts gebt, und auch euer Geist leer 
ausgeht? 
25. Wenn ihr eure Kirchen verlasst und sagt: "Nun habe ich meine Pflicht gegenüber Gott erfüllt", 
seid ihr einem großen Irrtum anheim gefallen, weil ihr meint, Mir etwas gegeben zu haben, obwohl 
ihr wissen müsstet, dass ihr Mir nichts geben könnt, jedoch vieles von Mir empfangen und vieles 
euch selbst bescheren könnt. 
26. Ihr glaubt, dass die Erfüllung des Gesetzes sich darauf beschränkt, jene Orte aufzusuchen, und 
dies ist ein weiterer großer Irrtum. Denn diese Orte sollten die Schule sein, wo der Schüler für später 
lernen sollte. Wieder im Alltagsleben stehend, sollte er die gelernte Lektion praktisch anwenden, was 
die wahre Erfüllung des Gesetzes ist. (265, 22 - 27) 
Das Verhältnis zwischen Religion und Wissenschaft 
27. Von Anbeginn der Zeiten haben die Boten des Gesetzes und der Lehre des Geistes den 
Wissenschaftler zum Gegner gehabt. Zwischen beiden sind große Kämpfe entbrannt, und die Zeit ist 
gekommen, dass Ich euch etwas zu diesen Auseinandersetzungen sage. 
28. Ich schuf diese Welt, damit sie inkarnierten Geistwesen als vorübergehende Heimat diene. Aber 
bevor sie diese bevölkern würden, versah Ich sie mit den Fähigkeiten des Geistes, des Verstandes 
und des Willens. 
29. Ich wusste im voraus das Schicksal und die Entwicklung meiner Geschöpfe. Ich legte in die Erde, 
ihr Inneres, ihre Oberfläche und ihre Atmosphäre alle notwendigen Elemente hinein für die 
Erhaltung, für den Unterhalt, die Entfaltung und auch Erquickung des menschlichen Wesens. Doch 
damit der Mensch die Geheimnisse der Natur als Quelle des Lebens entdecken könnte, ließ Ich zu, 
dass seine Intelligenz erwachte. 
30. So wurden dem Menschen die Anfänge der Wissenschaft offenbart, zu der ihr alle befähigt seid, 
obschon es immer Menschen mit größerer Begabung gegeben hat, deren Mission es war, der Natur 
das Geheimnis ihrer Kräfte und Elemente zum Wohle und zur Freude der Menschheit zu entreißen. 
31. Auch habe Ich große Geister zur Erde gesandt, damit sie euch das übernatürliche Leben 
offenbaren würden – jenes, das über dieser Natur steht, jenseits der Wissenschaft. Durch diese 
Offenbarungen wurde das Dasein eines universellen, starken, schöpferischen, allmächtigen und 
allgegenwärtigen Wesens erahnt, das für den Menschen ein Leben nach seinem Tode bereithält, das 
ewige Leben des Geistes. 
32. Doch da die einen geistige Missionen und die andern wissenschaftliche Missionen mit sich 
brachten, haben sich die einen und die andern, die Religionen und die Wissenschaft, zu allen Zeiten 
als Feinde im Kampfe gegeneinander erhoben. 
33. Heute sage Ich euch, dass Materie und Geist keine gegensätzlichen Kräfte sind; zwischen beiden 
soll Harmonie herrschen. Licht sind Meine geistigen Offenbarungen, und Licht sind auch die 
Offenbarungen und Entdeckungen der Wissenschaft. Doch wenn ihr von Mir gehört habt, dass Ich 
das Werk der Wissenschaftler oft beanstande, dann deshalb, weil viele von ihnen die Energie, die 
früher unbekannten Elemente und Kräfte der Natur für verderbliche Zwecke der Zerstörung, der 
Feindseligkeiten, des Hasses und der Rache, der irdischen Herrschaft und maßlosen Machtstrebens 
missbraucht haben. 
34. Ich kann euch sagen, dass es Mir bei denen, die ihre Mission mit Liebe und guten Absichten 
ausgeführt haben – bei jenen, die respektvoll und demütig in meine geheimen Schatzkammern 
eingedrungen sind, Freude bereitet hat, ihnen große Geheimnisse zum Wohle meiner Tochter, der 
Menschheit, zu offenbaren. 
35. Die Wissenschaft hat die Menschheit seit Anbeginn der Welt dazu veranlasst, den Pfad des 
materiellen Fortschritts zu beschreiten, auf welchem Wege der Mensch auf Schritt und Tritt die 
Früchte der Wissenschaft gefunden hat – die einen süß, und die andern bitter. 
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36. Jetzt ist die Zeit da, in der ihr begreifen müsst, dass alles Licht meinem Geiste zugehörig ist, dass 
alles, was Leben ist, von meiner Göttlichkeit stammt, weil Ich die geheime Schatzkammer, der 
Urquell und der Ursprung der ganzen Schöpfung bin. 
37. Jene Kämpfe des Geistigen gegen das Wissenschaftliche werden aus dem Leben der Menschen 
verschwinden bis zu dem Grade, dass das Spirituelle mit der Wissenschaft in einem einzigen Lichte 
vereint wird, das den Weg des Menschen bis in die Unendlichkeit erhellt. (233, 25 -34) 
Die Härte und Ungerechtigkeit irdischer Justiz 
38. Ich komme, um eure irrigen Gesetze aufzuheben, damit euch nur solche regieren, die durch 
meine Gebote geformt sind und mit meiner Weisheit in Einklang sind. Meine Gesetze sind von Liebe 
geprägt, und da sie von meiner Göttlichkeit stammen, sind sie unveränderlich und ewig, während die 
euren vergänglich und zuweilen grausam und eigensüchtig sind. 
39. Das Gesetz des Vaters besteht aus Liebe, aus Güte, es ist wie ein Balsam, der Trost gibt und den 
Sünder aufrichtet, damit er die Wiedergutmachung seiner Vergehen ertragen kann. Das Gesetz der 
Liebe des Vaters bietet dem, der sich vergeht, immer die großmütige Gelegenheit zur sittlichen 
Erneuerung, während eure Gesetze ganz im Gegenteil den, der sich vergangen hat, und oftmals auch 
den Unschuldigen und Schwachen, erniedrigen und züchtigen. 
40. In eurer Rechtsprechung gibt es Härte, Rache und Mangel an Erbarmen. Das Gesetz Christi ist von 
liebevoller Überzeugungskraft, unendlicher Gerechtigkeit und höchster Geradlinigkeit. Ihr selbst seid 
eure Richter, Ich dagegen bin euer unermüdlicher Verteidiger; doch müsst ihr wissen, dass es zwei 
Arten gibt, euer Unrecht zu bezahlen: eine mit Liebe und eine mit Schmerz. 
41. Wählet selbst, noch immer genießt ihr die Gabe der Willensfreiheit. (17, 46 - 48) 
42. Ich bin der Göttliche Richter, der niemals ein schwereres Urteil fällt, als die Verfehlung ist. Wie 
viele von denen, die sich vor Mir anklagen, finde Ich rein. Wie viele dagegen posaunen ihre Reinheit 
aus, und Ich finde sie verdorben und schuldig. 
43. Wie ungerecht ist die menschliche Rechtsprechung! Wie viele Opfer schlechter Richter sühnen 
fremde Vergehen! Wie viele Unschuldige haben die Gitter des Gefängnisses sich vor ihren Augen 
schließen sehen, während der Schuldige frei umherläuft und unsichtbar seine Last an Diebstählen 
und Verbrechen mit sich schleppt. (135, 2 -3) 
44. Weil die menschliche Justiz unvollkommen ist, sind eure Gefängnisse voller Opfer, und die 
Hinrichtungsstätten wurden mit dem Blut Unschuldiger befleckt. Ach, wie viele Verbrecher sehe Ich 
Freiheit und Achtung genießen auf der Welt, und wie vielen Verderbten habt ihr Denkmäler errichtet, 
um ihr Andenken zu ehren! 
45. Wenn ihr diese Wesen sehen könntet, wenn sie dann in der Geistigen Welt leben und in ihren 
Geistern das Licht aufgeht! Statt unsinniger und unnützer Huldigungen würdet ihr ihnen ein Gebet 
zusenden, um sie in ihrer schweren Reue zu trösten. (159, 44 -45) 
Die hartherzige Selbstgerechtigkeit des Menschen 
46. Die Liebe soll es sein, die euch leitet, damit ihr zu wahren Botschaftern des göttlichen Trösters 
werdet. Denn ihr, die ihr in keinen Abgrund hinabgestürzt seid, seid immer schnell bei der Hand, zu 
beschuldigen, zu richten. Ihr verurteilt eure Nächsten ohne das geringste Mitgefühl, und das ist nicht 
meine Lehre. 
47. Wenn ihr, bevor ihr richtet, euch selbst und eure Fehler erforschen würdet - Ich versichere euch, 
euer Urteil wäre mitfühlender. Ihr haltet jene in den Gefängnissen für schlecht, und betrachtet als 
Unglückselige, die in den Krankenhäusern sind. Ihr haltet euch von ihnen fern, ohne euch bewusst zu 
machen, dass sie würdig sind, in das Reich meiner Liebe einzugehen. Ihr wollt nicht daran denken, 
dass auch sie das Recht haben, die Strahlen der Sonne zu empfangen, welche geschaffen wurden, um 
allen Geschöpfen ohne irgendeine Ausnahme Leben und Wärme zu schenken. 
48. Jene an Orten der Sühne eingeschlossenen Menschen sind oftmals Spiegel, in denen sich die 
Menschen nicht erblicken wollen, weil sie wissen, dass das Bild, das jener Spiegel ihnen enthüllt, in 
vielen Fällen das einer Anklage sein wird. (149, 51 - 53) 
Die irdische Justiz als notwendiges Übel 
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49. Noch immer zeigt die auf Erden bestehende Justiz keine gerechten´Werke. Ich kann Mangel an 
Barmherzigkeit sehen, Verständnislosigkeit und die Härte der Herzen. Doch jeder wird noch sein 
vollkommenes Urteil empfangen. 
50. Ich habe diese Prüfungen zugelassen, und solange der Mensch meine Gesetze nicht erfüllt, 
solange er sich von der Befolgung ihrer Gebote abkehrt, wird es auf Erden jemanden geben, der sein 
Herz beugt, der es verletzt. 
51. Wenn ihr das Gesetz erfüllen würdet, wären auf der Welt keine Richter nötig, gäbe es keine 
Strafe, bräuchtet ihr keine Regierungen. Jeder würde seine eigenen Handlungen bestimmen, und alle 
würden von Mir regiert werden. Ihr alle würdet von meinen Gesetzen inspiriert sein, und eure 
Handlungsweisen wären immer wohltätig, hätten die Vergeistigung und die Liebe zum Ziel. 
52. Aber die Menschheit ist in tiefe Abgründe gestürzt: die Unmoral, das Laster, die Sünde hat sich 
des Herzens der Menschen bemächtigt, und dies sind die Folgen: ihr müsst bittere Kelche trinken, 
müsst Demütigung durch jene Menschen erleiden, die, obwohl sie eure Brüder sind, auf Erden Macht 
ausüben. 
53. Doch seid demütig, ertragt die Gerichte mit Geduld, denkt daran, dass Ich der vollkommene 
Richter bin. (341,53) 
 
01.04.2019 
 
Es geht um die Buchvermarktung. Anna Maria fürchtet, daß Geld zum Fenster raus zu werfen, auf 
den Boden und ist ungeduldig.  
„Hansele …. Es sind inzwischen viel mehr geworden. Sie vertrauen auf deine Zuverlässigkeit. 
Es geht vielmehr um die Frage, wie ich deine Wahrheit unter die Menschen bringen soll…“  
 

Gefährliche Zeiten  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Lukas 21:20 
Wenn ihr aber sehen werdet Jerusalem belagert mit einem Heer, so merket daß herbeigekommen ist 
seine Verwüstung. 
Transkript  
Mein Sohn, ich habe gesagt, dass es an verschiedenen Orten große Erdbeben geben wird, dass es 
Hungersnöte, Pest und extrem beängstigende Anblicke geben wird. Es wird große Zeichen an der 
Sonne, am Mond und an den Sternen geben, die das Herz der Menschen zum Versagen bringen 
werden. Aber vor all diesen Dingen werden sie euch um Meines Namens willen verfolgen. Sie werden 
euch zu Synagogen bringen, um nach den Noahide-Gesetzen gerichtet zu werden. Sie werden euch in 
Gefängnislager stecken und euch foltern, um euch dazu zu bringen, mich zu verleugnen. 
Mein Sohn, das ist die Realität der Welt - dass die, die an mich glauben, von ALLER WELT gehasst 
werden. Auch wenn die Zeiten hart sein werden und einige von euch getötet werden, wird kein Haar 
auf dem Kopf zugrunde gehen. Viele werden von Freunden und Familienmitgliedern aufgegeben, 
aber fürchtet euch nicht, denn ich habe euch in meiner Hand! Alle Dinge sind jetzt so, wie sie von 
meinen Propheten und Wächtern prophezeit wurden. Ich habe denen, die hören wollen, Träume und 
Visionen gegeben, und sie haben versucht, meinen Körper zu erwecken. Allerdings schläft der Körper 
noch und ist nicht bereit für das, was kommen wird! 
Mein Sohn, ich habe Meinem Überrest erlaubt zu sehen, was auf jede Nation auf der ganzen Welt 
kommt, aber sie werden nicht ernst genommen. Stattdessen werden sie verleumdet, verspottet und 
bis zur völligen Erschöpfung herabgesetzt. Aber bleib stark, mein Überrest, die Urteile, die ich dir 
offenbart habe, fangen jetzt an. Ich werde barmherzig sein und Meinem Körper eine kurze 
Zeitspanne geben, um aufzuwachen und umzukehren. Aber ich sage, die Urteile werden nicht mit 
dem Gebet weggehen !! Es ist die Zeit des Endes, und ihr müsst aufwachen, oder ihr werdet 
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vergehen! WENN IHR ISRAEL VON ARMEEN UMGEBEN SEHT, WISST, DASS DIE ZEIT JETZT AUF DER 
HAND  IST !!! 
Mein Sohn, mein Überrest, ist jetzt die Zeit, zu denen um euch herum BEREUT zu rufen. KOMM, 
KOMMT  ALLE ZU DEM GROSSEN GOTT  UND SEINEM CHRISTUS JESUS !!! Suche die Vergebung der 
Sünden und erlaube Mir, in dein Herz zu kommen. Ich werde dir vergeben, und du kannst für immer 
in Meinem Königreich leben! 
Ich liebe dich alle, aber jetzt ist die Zeit! Ich gehe mit Lob in meine Gerichte !!! ICH KOMME BALD!!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/perilous-times.html  
 
2.4.2019   um 1:11 Uhr  
 
Traum: 
Wir sind einige Menschen, die sich  friedlich in einem Gebäude aufhalten. Plötzlich und wie aus dem 
Nichts trifft ein Feuerball mit hoher Geschwindigkeit das Gebäude. Jemand berechnet den Einsturz 
eines Teils des Gebäudes und bevor dieser Teil herunterstürzt, ergeht der Befehl, das Gebäude durch 
den nicht brennenden Teil zu verlassen und ins Freie zu entkommen. Zu spät merke ich, daß ich das 
Gebäude auf der falschen Seite verlassen habe. Jemand ruft mir zu: ‚Nicht dort, auf der anderen 
Seite.‘ 
Ich bin draußen und möchte zur anderen Seite und daran bin ich aufgewacht und habe die Stimme zu 
mir sagen gehört: 
„Hier! 
Nackt! ….. Angezogen! 
Bist gesegnet! 
Bist gleich bei mir! 
Ich tanz schon! 
Ruh dich aus.“  
Aus dem Traum geht nicht hervor, ob Anna Maria gestorben ist.  
Sie fragt den Vater: 
Vater, diese Botschaft widerspricht anderen, von dir empfangenen Botschaften, die ich erhalten 
habe.  
Was ist denn wirklich? 
Da kommt in der Meditation: 
„Nur die wahre Ergebung …. Geläutert.“  
 
Finsternis und Licht 
Unterweisung 96 Verse 37 – 44  
37. Ich, der Meister, der Vater, bin durch dieses Licht bis zu eurem Geiste herniedergekommen, und 
aus diesem Grunde habt ihr diese Offenbarung Spiritualismus genannt. Wenn man euch also fragt, 
was Spiritualismus heißt, so sagt, dass es die Lehre ist, die in der Dritten Zeit durch den göttlichen 
Meister offenbart worden ist: Die Lehre von der Vergeistigung. 
38. Doch wenn man euch fragt, was Vergeistigung ist, so sagt, dass es Erhebung der Gedanken, 
Reinheit in den Werken und in den Worten, erhöhtes und hochherziges Leben ist. 
39. Ihr als Schüler dieser Unterweisung sollt euch häufig fragen, ob ihr eine Anstrengung macht, um 
euch zu Recht Spiritualisten zu nennen. Um euch bei diesem Werk zu helfen, habe Ich euch Mein 
Licht gegeben, denn ihr seid die dazu Beauftragten, Meiner Göttlichkeit den geistigen Tempel zu 
errichten. Durch euer Zusammenwirken werdet ihr den Tempel bilden: Die einen werden durch ihre 
Standhaftigkeit die Fundamente sein; jene, die größere Reife erreichen, werden die Mauern sein; 
andere werden mit ihrer Liebestätigkeit die Tempelstufen sein; und wieder andere werden mit ihrer 
Gabe des Wortes den Glocken gleichen, die mit ihrem Läuten die Menschen herbeirufen. Manche 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/03/perilous-times.html
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werden durch ihre Inspiration hohe Türme und Kuppeldächer der Versammlungsstätten 
symbolisieren; und es gibt solche, die durch ihre Liebe zu den Menschen wie Tore sind, die immer für 
den Bedürftigen, den Dürstenden, den Kranken, den Unverstandenen offen stehen. 
40. Dieser Tempel wird vollendet sein, wenn die Eintracht unter Meinen Jüngern Wahrheit geworden 
ist. Seine Basis wird auf der Erde sein, und seine Kuppeln werden den Himmel berühren. Sobald er 
einmal fest gegründet ist, werdet ihr ihn im ganzen Universum antreffen. Habt Vertrauen zu diesem 
Werk und arbeitet ohne Unterlass. 
41. Niemand trenne sich von der Aufgabe, die ihm anvertraut ist, damit es seinem Heiligtum nicht an 
Festigkeit mangelt. Ihr alle müsst euch bemühen, die gleiche Erkenntnis zu erreichen, damit dieser 
Tempel mit eurer Vergeistigung aufgebaut wird. 
42. Wachet und betet. Liebt einander in Wahrheit, damit sich nicht der Hochmut eures Herzens 
bemächtigt; denn dies ist der Same, der die Demut und die Barmherzigkeit zerstört. Hütet euch, dass 
euch nicht dasselbe widerfährt wie den Erbauern von Babel, welche ihr Hochmut zugrunderichtete. 
Erinnert euch, dass der schlechte Same der Grund für die Entzweiung jener Menschen war. Der Turm 
blieb unvollendet, und die Verwirrung der Volksstämme war so groß, dass sie sich in Völker 
aufteilten, die bis heute noch immer getrennt leben. 
43. Ein einziges Licht ist auf euch herniedergefallen: das Meines Geistes, welches wie ein strahlendes 
Leuchtfeuer ist und ein erster Anstoß für eure Einswerdung und eure Harmonie. 
44. Nehmt als Licht für eure Handlungsweise die Erfahrung der ersten Völker. Denkt über ihre 
Prüfungen nach und zieht Nutzen aus ihrem Beispiel. Baut auf und arbeitet, heute im Fleische und 
morgen im Geiste, und fahrt in dieser Weise immerzu fort, bis ihr alle durch die Tore der Liebe in den 
Tempel der Wahrheit eingetreten seid.  
 
Mittags, als sie zum Garten gehen will, trifft Anna Maria ihre Nachbarin. Diese erzählt ihr, daß 
Traubenhyazinthen zwar schön anzuschauen, aber hochgiftig seien.  Anna Maria sorgt sich, weil bei 
ihr im Garten viele wachsen und entschließt sich, alle abzuschneiden. Später sucht sie im Internet 
danach und erfährt, daß Traubenhyazinthen zwar nicht giftig, aber auch nicht eßbar sind. Sie sind 
eine sehr alte Art und vom Aussterben bedroht und man soll sie noch nicht pflücken. Sie bilden 
Zwiebeln, um sich in der heißen Jahreszeit in die Zwiebel zurückziehen zu können, um zu überleben.  
Anna Maria gibt dies der Nachbarin und schämt sich, alle abgeschnitten zu haben. Aber sie denkt, 
vermehren werden sie sich dieses Jahr nicht, aber sie werden im kommenden Jahr wieder blühen.  
Als die Nachbarin, ein Skorpion, wieder einmal Anna Maria benutzt, um ihre Tochter zu verteufeln, 
dreht sich Anna Maria einfach um und geht weg in den Garten. Es tut ihr weh, und sie möchte es 
nicht, daß die Nachbarin so zu ihr spricht.  
Als sie im Garten ist und gerade am Teich meditiert, kommt der Gartennachbar in den Garten. Sie 
schließt die Augen und sammelt sich. Sie sieht ihn dieses Jahr das erstemal wieder und noch sitzt der 
Konflikt mit seiner frischgebackenen Ehefrau vom vergangenen Jahr tief in ihrem Bewußtsein. Diese 
Frau hatte eine andere Gartennachbarin bei Anna Maria verteufelt, weil diese – eine Mutter einer 
Großfamilie – angeblich Absichten auf ihren damals noch nicht Ehemann habe. Damit habe ich nichts 
zu tun, hatte Anna Maria ihr gesagt und sie wolle nicht, daß die Gartennachbarin mit ihrer Eifersucht 
die Eintracht zerstört. Daraufhin verdächtigte die Frau Anna Maria, Absichten auf ihren Begleiter zu 
haben. Anna Maria wurde von ihr attackiert, als sie auf ihrem Grundstück den Rasen mähte – da 
stand die Frau plötzlich hinter ihr mit der Gießkanne, holte aus und sagte: ‚Verschwind aus meinem 
Garten.‘ Anna Maria durfte sich nicht mehr dem Zaun nähern, der die beiden Grundstücke trennt, 
weil die Frau dann wütend wurde. Jemand hat auch das Schloß ihres Gartentörchens herausgerissen.  
An all das erinnert sie sich jetzt, als der frischgebackene Ehemann in den Garten kommt.  Anna Maria 
versucht, ruhig zu bleiben. Sie schließt einfach die Augen und geht in ihr Herz. Der Mann beeilt sich, 
schnell fertig zu werden und geht wieder. Als Anna Maria nach Hause geht, versucht sie, das Ganze 
wegzulächeln, aber tief im Inneren ist sie traurig und verstört.  
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Am Abend will Anna Maria die restlichen ISBN bestellen für Band 6 – 12  Das Buch des Wahren 
Lebens, aber die Transaktion der Bank wird aus unbekanntem Grund nicht ausgeführt. Eine Stimme 
fragt: 
„Enttäuscht“   
Anna Maria kann nicht umhin, zuzugeben, daß sie zumindest irritiert ist.  
„Jetzt sitzt sie daheim und hat nichts mehr zu tun.“  
Anna Maria ist ratlos und bittet um ein Rhema. Sie bekommt dieses: 
Jesus sagt… 
Dies ist Mein aktuelles Rhema für dich 
7. Schrifttext-Erklärung – Lukas 23:52 
Der Glaube als Handlanger der Liebe bittet um den Leichnam Jesu 
Aufgezeichnet durch Jakob Lorber am 02.01.1844 
Offenbarungen mit ausführlichen Erklärungen und Auslegungen zahlreicher wichtiger und bisher 
schwer deutbarer Bibelstellen durch Jesus selbst. Ein wichtiges Buch vor allem für jene, die 
Neuoffenbarungen auf ihre geistige Übereinstimmung mit der Bibel prüfen und die biblischen Texte 
besser verstehen wollen. 
1. Wieder sei euch auch hier die freie Wahl gelassen, eine solche Zentralsonne aus dem Buche des 
Lebens zu zitieren; und also wählet einen Text! – 
2. »Dieser ging zu Pilatus und bat um den Leichnam Jesu.« Lukas 23:52 
3. Ihr hättet den Text; aber Ich kann euch nicht helfen, wenn ihr gerade solche Texte wählet, die 
schnurgerade auf unsere Sache passen! 
4. Joseph von Arimathia ging hin zum Pilatus und bat um des Herrn Leichnam, der ihm von Pilatus 
auch gegeben ward. 
5. Dieser Joseph von Arimathia war ein Freund des Nikodemus und tat solches mehr im guten Namen 
seines Freundes als in seinem eigenen. Denn Nikodemus war ein großer geheimer Verehrer Christi, 
aber er getraute sich aus einer gewissen Furcht vor den Hohenpriestern und Pharisäern etwas 
solches nicht ganz offenbar zu unternehmen; daher übertrug er solches seinem Freunde, der 
ebenfalls auch ein großer Freund Christi war, aber ganz im geheimen. – Dieses kurze Prognostikon ist 
notwendig, damit man das Folgende klarer fasse. 
6. Wie paßt denn aber demnach dieser Text und überhaupt diese kleine Begebenheit auf unsere 
Sache? 
7. Stellet euch unter ,Nikodemus’ die verborgene Liebe zum Herrn vor; unter ,Joseph von Arimathia’ 
aber stellet euch den Glauben an den Herrn vor! 
8. Was ist der Glaube bezüglich der Liebe? – Er ist derselben Handlanger! Also war auch Joseph von 
Arimathia hier ein Handlanger des den Herrn geheim liebenden Nikodemus. 
9. Was verlangte aber der Glaube von Pilatus? – Er verlangte den Leichnam des Herrn, wickelte 
denselben, als er ihn vom Kreuze genommen hatte, in weiße Leinen, nachdem er den Leichnam zuvor 
mit köstlicher Spezerei gesalbt hatte, und legte ihn dann in ein frisches Felsengrab im eigenen 
Garten, in welchem Grabe noch nie jemand gelegen war. 
10. Was bezeichnet wohl solches alles? – Das alles bezeichnet die Wißbegierde des Glaubens in ihrer 
Befriedigung. Diese an und für sich edle Wißbegierde sucht alles Erdenkliche auf, um in dem eine 
lebendige Befriedigung zu finden. 
11. Zum Pilatus geht sie und erbittet sich die Erlaubnis; d.h. soviel als: Solche Wißbegierde geht zur 
Welt und sucht in derselben alles Mögliche auf, was ihr zur Bestätigung der Wahrheit dienen könnte. 
12. Hat sie von der Welt alles empfangen, was sie suchte, dann wendet sie sich zu dem Gekreuzigten. 
Aber wie? Sie sucht da alle Worte und Erklärungen ins helle Licht zu stellen, alsonach zu befreien von 
den geheimnisvollen scheinbaren Widersprüchen, welche in der Heiligen Schrift vorkommen. 
13. Dieses genügt ihr auch; sie hat den Leichnam richtig von dem Kreuze, das in seiner Gestalt eben 
einen Widerspruch darstellt, befreit. Aber was hat sie, diese edle Wißbegierde nämlich, nun vor sich? 
– Sehet, einen toten Leichnam, in dem nun kein Leben ist! 
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14. Diese edle Wißbegierde sieht das auch ein; aber sie ist dennoch in sich erfreut über diese 
glückliche Befreiung vom Kreuze. Sie salbt den Leichnam mit köstlichen Spezereien, wickelt ihn in 
weiße Leinen und legt dann denselben in ein neues Grab, darin noch nie jemand gelegen ist. 
15. Was will das wohl besagen? – Durch solche gründliche Beleuchtung des Wortes in der Heiligen 
Schrift wird unfehlbar die Göttlichkeit desselben ersichtlich und wird auch also geachtet und 
hochgeehrt. Das ist die Salbung. Denn nicht selten drückt sich da jemand in den erhabensten 
Ausdrücken aus über die Würde und göttliche Hoheit der Heiligen Schrift; aber alles das ist die 
Salbung des Leichnams. 
16. Der Mensch mit dieser edlen Wißbegierde umwickelt solche erkannte Wahrheit mit der höchsten 
und reinsten Hochachtung, – ja er erschaudert über die Größe der Weisheit in diesem Buche; und das 
ist nichts anderes als die Einwicklung des Leichnams in weiße Linnen. Wie unschuldsvoll und rein an 
und für sich solche Linnen sind, also auch ist eine gleiche demütige Erkenntnis; aber der Leichnam, 
die Salbe, wie die Linnen sind nicht lebendig und geben auch kein Leben. 
17. Man wird aber nun diesen Leichnam in ein neues Grab legen. Was ist denn das? – Die 
Erkenntnisse, die der Mensch zufolge seiner edlen Wißbegierde sich zu eigen gemacht hat, geben 
ihm kein Leben, keine lebendige Überzeugung; daher faßt er sie alle zusammen und legt sie in das 
Grab seines tieferen Verstandes, legt da einen Stein darüber, was soviel beißt als: er legt über alle 
diese rein erkannten Wahrheiten einen recht schweren Zweifel; denn er spricht: »Alle diese 
Lösungen der verborgenen Geheimnisse in der Heiligen Schrift lassen sich wohl überaus gut hören; 
aber die anschauliche Überzeugung geben sie dennoch nicht!« 
18. Und sehet nun, das ist ja der buchstäbliche Zustand eines jeden Viellesers! Er kann all das 
Gelesene noch so gut verstehen, vom naturmäßigen bis zum innersten geistigen Sinne; will er aber 
von all dem wohl Erkannten eine tatsächliche Probe, da erfährt er, daß sich nicht einmal ein 
Sonnenstäubchen vor seinem Willen beugt! Und will er das Leben des Geistes schauen, so begegnet 
ihm anstatt desselben allezeit die Grabesnacht, in die er den Leichnam gelegt hat; oder mit anderen 
Worten gesagt: er bekommt über das Jenseits keine in sich selbst anschauliche Gewißheit, sondern 
alles ist bei ihm eine Diktion (unbewiesene Behauptung) und durchaus nicht mehr, also ein Leichnam 
im Grabe. 
19. Was aber ist ihm wohl damit geholfen? – Wenn er noch so viel gelesen hat, kann aber durch all 
das Gelesene zu keiner lebendigen Überzeugung gelangen, so gleicht er fortwährend einem Joseph 
von Arimathia, der wohl einen Leichnam um den andern vom Kreuze nimmt und salbt ihn und wickelt 
ihn in weiße Linnen, – aber der Leichnam bleibt Leichnam und wird allezeit ins Grab getragen. 
20. Betrachten wir aber daneben wieder unsere Magdalena! Diese hat zwar auch aller dieser Aktion 
beigewohnt; aber sie wickelte den Leichnam oder das Wort nicht in Leinen und legte es nicht in das 
Grab, sondern in ihr liebeglühendes Herz; und als sie dann zum Grabe kam, war der Stein des 
Zweifels durch die Macht der Liebe hinweggewälzt. Die Leinen lagen gut geordnet zusammengelegt 
im Grabe, welches soviel sagt als: ihre Liebe hat das göttliche Wort in ihr lebendig geordnet. Sie fand 
keinen Leichnam mehr; aber dafür fand sie den Lebendigen, der aus dem Grabe auferstanden ist. 
21. Was ist nun wohl besser: den Leichnam in das Grab legen – oder den Lebendigen über dem Grabe 
finden? – Ich meine, es wird offenbar das Zweite besser sein denn das Erste. 
22. Warum aber fand die Magdalena, was Joseph von Arimathia nicht gefunden hat? – Weil sie wenig 
gelesen, aber viel geliebt hat; Joseph aus Arimathia aber hat viel gelesen – wie der Nikodemus, aber 
dafür weniger geliebt. Daher hatte er auch mit dem Leichnam zu tun, Maria Magdalena aber mit dem 
Lebendigen! 
23. Ich meine, das wird auch klar sein; aber nächstens dennoch wieder eine Zentralsonne mehr! 
 
Anna Maria erkennt: Es ist nicht SEIN Wille. Er läßt es zu, daß die Transaktion der Bank schiefgeht.  
Anna Maria ist enttäuscht. Sie ist enttäuscht, weil sie diese Arbeit offensichtlich nicht mehr tun soll, 
die sie an die Welt bindet, wie Martha, ihr aber nicht die Chance läßt, nichts zu tun, und dem Herrn 
zu Füßen zu sitzen, um ihm zu lauschen. Sie ist enttäuscht, viel gelesen zu haben, wie Nikodemus und 
wenig geliebt zu haben wie Magdalena. Sie ist enttäuscht, weil sie nach dem Wort des Herrn im Wort 
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geblieben ist, als sie es gelesen hat und daß das offensichtlich nicht das war, was der Herr gewollt 
hat. Was nun? Sie ist ratlos.  
 
3.4.2019 
 
Anna Maria hadert die ganze Nacht mit Christus. Sie hat einen unruhigen Schlaf und träumt dann 
dies:  
Traum  
Nebenan versammeln sich die Treuen zum Gebet. Der Geistliche Leiter überlegt, ob er ihr die 
Eintrittskarte geben oder entziehen soll wegen ihrer Unentschlossenheit. Eine Mitschwester überlegt, 
wem noch eine Eintrittskarte fehlt. Ihr will sie keine geben und lächelt dabei zufrieden in sich hinein, 
weil sie eine Eintrittskarte hat. Sie will jemand anderem die noch übrige Eintrittskarte geben, der 
schon in dem Gebetsraum sich eingefunden hat. Anna Maria, die Nr. 31, ist rausgeflogen. Trotzdem 
ist sie noch da, das ist klar.  
 
Der Traum, daß ein Feuerball ihr Haus in Flammen setzt und es einstürzt, ist gestern wahr geworden 
– geistig.  
„Nimm den!“  sagte Christus und Er meinte, Anna Maria soll ihren Mann nehmen.  
Dies ist der Grund für ihren Wankelmut. Sie hadert die ganze Nacht mit Gott, auch wegen dem 
Rhema, das er ihr gab, daß Magdalena nicht gelesen, sondern geliebt hat. Nimm deine Magdalena, 
denkt sie, und geh mit ihr. Die NEUE!. Vieles geht ihr durch den Kopf, was alles war, froh, daß ihr 
Mann bei ihr geblieben ist.  
„Wenn er doch sonst niemand mehr hat.“  
„Es geht ihm nicht gut.“  
Mir auch nicht.  
Um 6 Uhr geht sie enttäuscht ins Bad und läßt die Gebetsstunde ausfallen.  
„Leg dich hin! Du darfsch bleiben.“  
Aber Anna Maria will nicht und macht Frühstück. Der Kaffee, den ihr alle, einschließlich Gott, 
verbieten wollen, weckt ihre Lebensgeister.  Danach entschließt sie sich, nun zu sitzen.  
Sie geht an ihrer inneren Tür vorbei, die Gott geschlossen hat und gesagt hat: „Liebe MICH!“  
und läßt ihn stehen.  Sie will wieder zu ihrem inneren Feuer und anstatt sich davor hinzulegen, mit 
dem Gesicht auf den Boden, begibt sie sich direkt in das Feuer hinein – wenn schon ihr Haus von 
einem Feuerball in Brand gesetzt werden wird, kann sie auch selber im inneren Feuer verbrennen.  
„Krise. Darfsch bleiben!“  
„Du suchsch mich ja doch!“  
In dem Feuer zu sein wird zur wahren Quelle der Freude, Harmonie und Schönheit. Sie verbrennt 
nicht, sondern wird selbst zum geistigen Feuer. Da ist so viel Licht, Wärme, Frieden, daß es sie durch 
und durch vergeistigt. Sie ist die reine Liebe und es gibt nichts, was diesen Frieden stören kann in 
diesem Moment im Feuer des Herzens.  
„Ich wußte, daß du dich für mich entscheidest.“  
Und 
„Wohl denen, die auch ihre Liebsten nicht verraten.“  
Wieder einmal hat Anna Maria dunkle Wolken im Feuer verbrannt und in Licht umgewandelt in 
ihrem inneren Herzensraum.  
„Hier fallen viele dem Satan in die Hand.“  
Wer keine Verbindung geschaffen hat zu seinem inneren Herzraum, der hat es schwer, gegen Satan 
zu bestehen.  
Anna Maria hat soeben alle noch fehlenden ISBN erfolgreich gekauft.  
„Jetzt bekommst du die Einkommensteuer-Rückzahlung“  
Darauf warten sie und ihr Mann bereits seit Januar.  
Die Traubenhyazinten sind Zwiebelgewächse und werden im kommenden Frühling wieder blühen.  
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Anna Maria macht sich mit dem Auto auf den Weg und fährt zu einem Gartencenter, wo sie schauen 
will, ob sie schon Setzlinge haben und wenn ja, welche. Sie ist dieses Jahr zu spät dran, um selbst zu 
säen, sie hatte zu viel anderes getan. Unterwegs gehen ihr viele Gedanken durche den Kopf. Sie fragt 
sich, warum ihr das alles passiert und ob sie wirklich die ist, die ihr die Stimme in ihrem Inneren 
eingibt, zu sein, wie neulich, als diese Stimme sagte, sie sei David …. Und sie denkt: Dann glauben wir 
das halt auch noch … ich und David!!  
„Mutter“  
Bei diesem Wort fährt sie zusammen und ihr entfährt ein Schluchzen. Sie kann doch als Mutter nicht 
den Sohn lieben. 
„Das war der größte Beweis deiner Liebe. Jetzt wissen alle, woran sie sind.“  
„Kinder“ 
Kinder.. das ist die Frau, nicht die Mutter.  
„Entschuldigung.“  
Brauchst du doch nicht. Du hast doch alles richtig gemacht. Du bist nur EINER. 
 Danke für diese Prüfung. 
  
4.4.2019 
 
Anna Maria hat das Empfinden, eine dreitägige Finsternis zu durchleben, vorgestern, gestern und 
jetzt immer noch ist es dunkel in ihrem Innern, sind dunkle Gedanken in ihr am Werk – eine 
Läuterungsphase.  
„Dreh nur am Hansterrad.“  
„Ich kann nicht gehen, weil ich nicht weiß wohin.“  
Nimm mich zu dir!  
„Gib mir dein Herz.“  
Nimm es hin. Du hast es erschaffen. Es ist dein Eigentum und es gehört dir.  
Sie sieht in ihrem Innern einen Blitz aufleuchten, zweimal, bei geschlossenen Augen, ein helles Licht 
wie bei der Auferstehung Jesu aus dem Grab, denkt sie.  
„Wahlkampf“  
Netanjahu? 
„Richtiger Wahlkampf“  
In Jerusalem? Einer Prophezeiung zufolge soll Netanjahu im April wiedergewählt werden.  
„Botschaft“  
Trump hat die US Botschaft von Tel Aviv nach Jerusalem verlegen lassen und damit Jerusalem zur 
Hauptstadt des Landes erklärt. Nach der Wahl in Israel Staat kommen die USA mit dem Peace Deal 
heraus.  
„Hotel! Es blitzt!“  
Bei ihrem Einsatz an der Ostsee hat Christus Anna Maria gesagt, daß ‚hier die Bomben hochgehen‘ 
werden, in einem Jahr.  
„Das Herz! Ich liebe dich!“  
Ich dich auch. Ich gebe dir mein Herz.  
„Die Waffen“  
Christus möchte auf den kommenden Atomkrieg hinweisen, auf die Gefahr, in der wir alle sind.  
Gib allen ein Ticket, die dich mit ihrem Herzen suchen.  
„Dein prophetisches Wort führt die Herzen zu dir.“  
„1.4., das war der Stichtag.“  
Du hast gesagt, in einem Jahr, im Hotel, an der Ostsee, zu mir, da gehen die Bomben hoch. 
„Das soll Liebe sein?!“ 
Was meinst du?  
„Du hast dich im Wald verirrt. Warum hast du mich nicht gefragt?“  
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Ja mei, du kannst es mir doch sagen, wenn ich nicht draufkomm. Mir helfen. Du sagst es doch sonst 
auch immer. Zeige mir, wie die Liebe handelt. Lehre mich, wie ich dich bitten soll.  
Anna Maria fühlt eine Unruhe, Zuckungen an den Beinen.  
„Der Kampf naht!“ 
Christus ist sehr besorgt und will, daß Anna Maria versteht – alle sind in Gefahr.  
„Benjamin Nethanjahu“  
Das sagt er langsam und gedehnt.  
Nethanjahu ist ein Zionist. Die Zionisten streben die Weltherrschaft und die Weltreligion an.  
‚Paßt auf die Zionisten auf‘ (Byron)  
News | Israel: Benjamin Netanyahu setzt im Wahlkampf auf Donald Trump 
https://www.youtube.com/watch?v=0l161g7fDIQ  
„Mossad“  
(Israelischer Geheimdienst:  https://de.wikipedia.org/wiki/Mossad  
Immer wieder dieses Wort. Was bedeutet das? Und 
„Hamas“  und das auch.  Sind dies die Kontrahenten, die miteinander kämpfen? 
(sunnitisch-islamistische palästinensische Terrororganisation  https://de.wikipedia.org/wiki/Hamas  ) 
„Schlaf. Das Schicksal liegt in meiner Hand.“  
Du wirst die Feinde niederwerfen und besiegen, so steht es geschrieben. 
Lobe, lobe, lobe den Herrn …..  
„Du bist ja doch glücklich!“ 
Lobe den Herrn meine Seele. 
„Kätzchen!“  
schmusen und fauchen  
Vater, du bist voll Unruhe, kann das sein? Oder ist es die meine?  
„..wenn sie auf Hamas feuern… Wärmflasche. Der Druck tut weh. Euro. Spare. Du hast einen Antrag 
gestellt. Es wird nichts mehr geben.“ 
Anna Maria bekommt ab Mai Rente – wenn der Euro crasht, wird sie nichts mehr bekommen.  
„So z.B. das ist eine Lüge, daß Gott wiederkommt zum Gericht. Ich schlag dich“ 
Oh weh, Untertitel von dem Buch ‚Regentschaft über die Völker‘  
Verzeihung. Tut mir leid. Jeder wird durch sein eigenes Gewissen gerichtet, gemäß seiner 
Verfehlungen und falschen Entscheidungen. Christus kommt nicht zum Gericht, sondern um die 
Verlorenen zu suchen und zu retten in dem ganzen Chaos in der Welt.  
Anna Maria nimmt das gestern veröffentlichte Buch wieder aus der Veröffentlichung und ändert 
Titelbild und Untertitel. Heute Abend kann sie es dann wieder neu veröffentlichen.  
Gibt es sonst noch Lügen ??  
Da kommt nun nichts mehr.  
Ca. 18 Uhr 
„Das mit R. (Anna Maria’s Mann) das ist eine Prüfung – ob du bleibst.“  
 
Mein Feuer  
Worte von Jesus an Byron Searle  
2. Petrus 3:7-12  
7 Also auch der Himmel, der jetztund ist, und die Erde werden durch sein Wort gespart, daß sie zum 
Feuer behalten werden auf den Tag des Gerichts und der Verdammnis der gottlosen Menschen. 
8 Eins aber sei euch unverhalten, ihr Lieben, daß ein Tag vor dem HERRN ist wie tausend Jahre, und 
tausend Jahre wie ein Tag. 
9 Der HERR verzieht nicht die Verheißung, wie es etliche für einen Verzug achten; sondern er hat 
Geduld mit uns und will nicht, daß jemand verloren werde, sondern daß sich jedermann zur Buße 
kehre. 

https://www.youtube.com/watch?v=0l161g7fDIQ
https://de.wikipedia.org/wiki/Mossad
https://de.wikipedia.org/wiki/Hamas
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10 Es wird aber des HERRN Tag kommen wie ein Dieb in der Nacht, an welchem die Himmel zergehen 
werden mit großem Krachen; die Elemente aber werden vor Hitze schmelzen, und die Erde und die 
Werke, die darauf sind, werden verbrennen. 
11 So nun das alles soll zergehen, wie sollt ihr denn geschickt sein mit heiligem Wandel und 
gottseligem Wesen, 
12 daß ihr wartet und eilet zu der Zukunft des Tages des HERRN, an welchem die Himmel vom Feuer 
zergehen und die Elemente vor Hitze zerschmelzen werden!  
Transkript  
Mein Sohn, der TAG DES FEUERS ist für diese Nation namens Amerika in greifbarer Nähe. Dieses 
FEUER-Urteil wird für die Reinigung des Landes bestimmt, in dem so viel Blut vergossen wurde. 
Dieses FEUER wird in vielen Formen kommen. Es wird ein FEUER geben, das durch einen Blitz 
verursacht wird, der die Wälder dieser Nation verbrennen wird. Es wird Feuer geben, das durch 
Verbrennung chemischer Anlagen und Raffinerien verursacht wird, die Land und Wasser 
verschmutzen. Es wird Feuer geben, verursacht durch die Explosion von Öl- und Gasquellen, die die 
Ebenen in Brand setzen. Es werden FEUER mit Weltraumwaffen gezündet, die Gebiete bestimmen 
und elektrische FEUER in Städten und Gemeinden verursachen. Dann wird es Nuklearfeuer geben, 
die so heiß brennen, dass die Elemente schmelzen und das ganze Land säubern wird. 
Zum Schluss werde ich ein Feuer schicken, das verzehren wird, denn ich bin ein konsumierendes 
Feuer, und kein Mensch wird stehen !!! 
Mein Sohn, die Menschen in dieser Nation sind so blind für die Tatsache, dass Amerika SCHRUMPFEN  
muss! Mysterium Babylon wird in einer Stunde durch FEUER zerstört! Alle Kaufleute beobachten, wie 
es brennt und weint, wer wird all ihre Waren kaufen? Amerika wird nicht da sein, wenn Israel in 
Hesekiel 38-39 angegriffen wird. Israel muss nach mir rufen, nicht nach Amerika, um sie zu retten, 
und ich werde es tun !!! 
Mein Sohn, ich habe dir den ganzen Tod und die Zerstörung gezeigt, die nach Amerika kommen, 
damit du Meinem Überrest  sagen kannst, dass es sehr hässlich werden wird !! Es wird kein Essen 
geben, also essen die Leute alles und jedes !! Tiere, Haustiere und Menschen werden als Nahrung 
verwendet !! Boden, Baumrinde und Gras wird ein Genuss !! 
Meine Kinder, viele werden umkommen und nach Hause kommen, aber mein Überrest wird 
diejenigen erreichen, die im größten Heiligen Geist übrig sind, den die Welt je erlebt hat !! Diese 
Wiederbelebung wird sehr kurz sein! Dann werde ich kommen, um alle zu mir zu versammeln! Die 
Welt wird dann sehen, wie der Zorn Gottes ausgegossen wird! WEHE zu den Einwohnern der Erde 
dann !!! 
Mein Sohn, solange es noch ein wenig Zeit ist, mach weiter, Mein Überrest, um der verlorenen Welt 
Buße und Vergebung der Sünde zuzurufen !! Ich liebe die ganze Welt und möchte, dass keiner 
untergeht! Komm zu mir und sei frei von den Lasten der Sünde!  
Ich komme bald wieder zum verzehrenden Feuer, wenn sie es am wenigsten erwarten - durch totale 
Überraschung! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/my-fire.html  
 
5.4.2019 ca 1 Uhr 
 
„R. muß an Ostern nach Hause (Eltern)“  
Anna Maria protestiert innerlich. Dann denkt sie, sie wollte sowieso an Ostern arbeiten. Die Rente 
haben sie un auch gekürzt, sie bekommt doch nicht die volle Rente, weil sie noch Beiträge zahlen 
wird, sondern nur die Rente mit Abzug wegen früheren Renteneintritts.  
„Es ist eine Prüfung, ob du gehst.“  
Vielleicht ist deswegen seit gestern Mittag sein Handyakku leer, angeblich?  
Vater, was würdest du mir raten? Gott steht zu seinem Kinde, sonst hätte er es ja nicht gesagt.  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/my-fire.html
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R., Wohlstand – auf Sand gebaut. 
Gott ändert nicht. Ein Fels in der Brandung. Ihm gehört alles Erschaffene.  
„Bleib!“ 
Bei dir.  
„Komm.“  
Ich komme.  
„Sie sind zu Dritt!“  
Der Friede sei mit ihnen. Ich vergebe.  
Jeshua. Ich nimm dich. Jeshua. Mein Fels in der Brandung.  
Der Feuerball. Der rief ‚nicht da, andere Seite‘  das war Jeshua. Die  andere Seite ist, wo Er ist. Laß 
Vater machen, Er kennt den Weg, weiß, wo es lang geht. Er ist der Weg.  
„Big Story. Lovely told.“  
Lächel.  
  
 

 
 
In den Fussstapfen des Leidensweges des Messias wandeln 
2/10/10 Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy, 
für Des Herrn Kleine Herde und für all Jene, die Ohren haben um zu Hören 
Timothy, höre das Wort Des Herrn deines Gottes… 
Ich habe viele Dinge vor dich gelegt, die du Alle ehren und welchen du zur richtigen Zeit gehorchen 
sollst, so, wie Ich Selbst es dir befehle. 
Deshalb sagt Der Herr betreffend der Festtage zu Jenen, die glauben und zu Jenen, die Ohren haben, 
die hören und Augen, die sehen und ein Herz, das sich danach sehnt, Mich zu kennen, wie Ich 
wirklich bin… 
Drei sind erfüllt, Eines ist und Drei kommen noch, in rascher Abfolge. Die drei Erfüllten sollst du nicht 
vergessen und sie ehren entsprechend dem wie Ich dir befehle. Die Daten und Zeiten und die 
Neumonde und Jahreszeiten sind nicht der Fokus… Vielmehr ist YahuShua der Fokus… Denn die 
Wichtigkeit dieser Heiligen Tage wird in ihrer Bedeutung gefunden und ist offenbart in ihrer Abfolge, 
genauso wie Alle ihre Erfüllung finden im Mashiach und ihre Vollendung im Kommen Des Herrn. 
Deshalb wirst du und deine Familie zusammen mit dieser kleinen Herde, welche Ich liebe, Meine 
Heiligen Tage nicht halten wie die Welt, noch wie Jene, gefangen gehalten in den Kirchen der 
Menschen, noch sollt ihr den Traditionen der Juden folgen. Denn die Juden lehnen Den Sohn der 
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Erlösung ab und die Kirchen der Menschen verderben Seinen Namen und beschmutzen Sein Bild 
ohne Ende! Denn sie folgen immer den Vorgaben ihrer eigenen bösen Herzen und in ihrer 
Dickköpfigkeit halten sie an der Religion fest, bemüht, Menschen zu gefallen und verbleiben so in 
jeder fehlerhaften Lehre und Tradition… Und aus diesem Grund bleiben sie nicht in ihrem Erlöser, 
genauso wie sie Den Weg ablehnen! 
Deshalb sollt ihr euch von ihnen absondern und aufgrund Meiner Stimme sollt ihr abgesondert sein 
und alles tun, was Ich euch befehle. Ich bin Der Herr. Denn in der Welt feiern Viele das Passahfest 
Ende März; doch ihr werdet das Passahfest ehren, beginnend Dienstag in der Abenddämmerung in 
der Woche davor und ihr werdet daran denken. Ihr werdet in den Fussstapfen des Leidensweges des 
Messias wandeln und zusammen kommen, um Seinen Namen zu segnen, entsprechend jedem Tag, 
den Er erfüllte in Seiner Herrlichkeit, zu Meinem Ruhm… Vier Heilige Versammlungen, plus Eine, 
sollen gehalten werden. 
Deshalb, wie der Messias das Passahfest ehrte mit Seinen Schülern, 
so sollt ihr euch an das Passahfest erinnern und es in gleicher Weise tun… 
Wie Er gelitten hat, so sollen eure Seelen betroffen sein… 
Wie Er in der Grabstätte schlief, so sollt ihr trauern… 
Und wie Er auferstand aus dem Grab, so sollt ihr jubeln und Loblieder singen; 
schaut, ihr sollt die Woche abschliessen mit Freude und Feiern!… 
Dann sollt ihr später noch einmal zusammen kommen, um euch daran zu erinnern, dass der 
Bräutigam von euch genommen wurde und um zu jubeln in der Seligen Hoffnung auf Seine baldige 
Rückkehr! 
Auf diese Weise werdet ihr anfangen, am verborgenen Manna teilzuhaben und eure Herzen werden 
fröhlich sein und euch dazu veranlassen, mit einem grösseren Weitblick zu sehen; euer Verständnis 
wird sich aufhellen, während ihr in ein tiefes Wissen über die Erlösung Gottes eintretet, welches 
vollbracht und erfüllt wurde von Dem Menschensohn; denn die Heiligen Tage sind eine 
Offenbarung… Sie offenbaren verborgene Dinge, die geheim gehalten wurden, seit die Welt begann, 
sie sind Wegweiser für die Dinge die kommen, ein Vorgeschmack des Königreiches, ein flüchtiger 
Blick auf die Herrlichkeit Gottes, genauso wie die Schriften sich entfalten und ans Licht kommen, 
indem der Wille Gottes offenbart wird. 
Und obwohl ihr als letzte Teilhaber angesehen werdet von den Juden und verachtet von Jenen, die in 
den Kirchen der Menschen verweilen, Ich sage euch die Wahrheit, ihr werdet die ersten Teilhaber 
sein! Denn Ich habe euch als Beispiel gesetzt und durch diese Dinge sollt ihr Zeugnis hervorbringen 
von Meinen Kommen und Gehen. Denn Ich bin Der Herr und Ich werde sicherlich dem Ratschlag 
Meines eigenen Willens folgen. Denn Ich nehme keine Ratschläge von Menschen an, noch werde Ich 
der Linie folgen, die sie für Mich ausgelegt haben, damit Ich Mich an ihren Regeln festhalte und ihre 
Erwartungen belohne; vielmehr tue Ich das, was richtig ist und gut aus Meiner eigenen Sicht, welches 
Früchte trägt in Übereinstimmung mit dem Wohlgefallen Meines Willens… Oder habt ihr diese Schrift 
nie gelesen… „Gott ist im Himmel; und Er tut, was auch immer Ihn erfreut“? 
Deshalb müssen Jene, die eifrig bestrebt sind, Den Vater zu kennen, in Dem Sohn bleiben und Seiner 
Stimme gehorchen und zu einem lebendigen Testament werden für Jene ohne Wissen und auch als 
Flagge dienen für alle Nationen!… Bald hochgehoben und erste Teilhaber Der Herrlichkeit. Folglich 
werden Jene, die Meine Worte wirklich akzeptieren und glauben und Meine Briefe annehmen, auch 
auf die gleiche Weise erste Teilhaber an den Frühlingsfesten Des Herrn sein und von diesem Tisch 
des Wissens essen und von dieser Quelle der Erkenntnis trinken, wodurch sie aufs Neue Freude 
empfangen in Dem Geliebten. Denn Viele, die als Erste gezählt sind, werden Letzte sein und Viele, die 
als Letzte gezählt sind, werden Erste sein. Denn Jene, die verspottet und verfolgt sind um Meines 
Namens willen, müssen Erste sein; genauso wie Jene, die verspottet und verfolgt werden aufgrund 
dieses Wortes, auch Erste sein werden. Der Mund Des Lebendigen Gottes hat gesprochen. 
Doch nur Jene, die wirklich empfangen haben 
werden erste Teilhaber der Herrlichkeit sein… 
Ja sie sollen die Ersten sein, 
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die an Meinem Tisch sitzen vor der Zeit 
und von dem Teller Meines Wissens essen 
und aus dem Becher Meiner Erkenntnis trinken, 
denn dort bin Ich in ihrer Mitte… 
Bis der Tag kommt, 
wenn Meine Geliebten komplett in Meinem Schoss ruhen, 
im Hause Des Herrn… 
Denn die Namen aller Auserwählten Gottes 
wurden in das Buch Des Lammes geschrieben. 
Welches erschlagen war vom Anbeginn der Welt. 
 
GIB ALLES AUF !! 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Matthäus 19:21-22 
21 Jesus sprach zu ihm: Willst du vollkommen sein, so gehe hin, verkaufe, was du hast, und gib's den 
Armen, so wirst du einen Schatz im Himmel haben; und komm und folge mir nach!  
22 Da der Jüngling das Wort hörte, ging er betrübt von ihm, denn er hatte viele Güter. 
Transkript  
Mein Sohn, Mein Körper wird nicht alles aufgeben! Sie wollen in dieser Welt bleiben und denken, ich 
komme noch lange nicht. Sie lieben die Dinge dieser Welt - die Häuser, die Autos, das, was sie 
glauben, was sie glücklich macht. Sie lieben es, fernzusehen, anstatt Mein Wort zu lesen. Sie lieben 
es, gegen Meine Berufenen anzukämpfen, weil sie eifersüchtig sind, dass Mein Geist diejenigen 
anruft, die alles aufgeben!  
Mein Sohn, viele in Meinem Körper sprechen am Sonntag von geistlichen Dingen in einem Gebäude, 
bevor der Sport im Fernsehen ausgestrahlt wird, aber für zwei Stunden pro Woche Anbetung 
erwarten sie von mir, dass sie die Berge bewegen, die in ihr Leben kommen! Meine Jünger haben 
alles gegeben, um mir zu folgen, während ich auf der Erde ging! Nachdem ich aufgestiegen war, 
gaben sie alles auf, einschließlich ihres Lebens, um mir zu dienen! Wie viel hast du für mich gegeben? 
Wirst du jeden Tag beten und Mich suchen, bis ich dich besuche, oder wirst du nach 10 Minuten 
aufgeben und den Anruf beenden? Wenn du in Meinem Heer sein willst, wolltest du ungeübt in die 
Schlacht gehen wollen ??? 
Mein Sohn, sag meinem Körper, er soll alles aufgeben! GEBT die weltliche Sünde und Lust auf Dinge 
auf, die in meinem Königreich nichts bedeuten! Mein Volk, ich möchte mit euch sprechen, so wie 
Mein Wort sagt, dass ich mit denen sprechen werde, die den Namen des Herrn anrufen. Ich möchte 
jeden Tag durch Mein Wort und durch Meinen Geist zu euch sprechen, aber mein Volk wird es nicht 
aufgeben! 
So spricht der Herr, ich werde ALLE Ablenkungen und so weiter wegnehmen, so dass sie Zeit haben, 
mit mir zu verbringen! Ich werde euch dazu bringen, alles aufzugeben, dann, mein schlafender 
Körper, wirst du aufwachen und meine kraftvolle und gesalbte Braut sein !! NICHTS wird gegen 
Meine Braut stehen, die diese Welt aufgegeben hat und ihre Augen auf mich und das Königreich 
gerichtet sind !!! 
Mein Sohn, ich liebe meinen Körper, auch wenn sie schlafen und stur sind, um sich an dieser Welt 
festzuhalten, aber sie werden es sehr bald  alles aufzugeben! Ich sage: JETZT BEREUEN! Verbringe 
Zeit im Gebet und in Meinem Wort und suche mich !! 
Ich komme sehr bald, um die Welt zu ändern und alles zu meiner Braut zurück zu geben !! 
Gib alles auf, sage ich, und gib alles her, um die Verlorenen zu gewinnen !! 
SUCHT MICH IMMER UND ICH WERDE ZU EUCH KOMMEN! 
Amen. Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/give-it-all-up.html  
 
6.4.2019 ca. 4 Uhr  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/give-it-all-up.html
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Bleibet in meiner Liebe 

Buch des Wahren Lebens – Unterweisung  97 – Verse  8; 16 ; 27-28; 37; 
8. Ich bin auf der Suche nach den Seelen, aus denen Ich Mein Volk bilden werde, um sie zu vereinen 
und ihnen neue Unterweisungen zu geben, die sie dazu bringen, auf ihrem Entwicklungswege einen 
Schritt nach vorn zu machen. 
16. Der Mensch wurde mitten in das Paradies Meiner Schöpfung gestellt, damit er sich am Werke 
seines Vaters ergötze, voll der Weisheit würde und als geistig Gereifter ein Teil Meines Göttlichen 
Konzertes wäre. Ich machte das geliebte Kind zu einem Fürsten auf Erden, indem Ich ihm Macht gab 
über die unter ihm stehenden Wesen. Sein ganzer Weg war erhellt vom Lichte Meines Geistes, ein 
Licht, das ihr Gewissen nennt. 
27. Könnt ihr euch den Jubel vorstellen, den es im Geistigen Reiche geben wird, wenn sich schließlich 
all jene lieben, die gelebt haben, um zu sündigen, zu streiten und zu schänden? Ihr könnt euch weder 
die Freude eures Vaters noch die Fröhlichkeit vorstellen, die dann in der Geistigen Welt sein wird. 
Mein Geist erschuf euch, damit ihr um Mich wäret, denn Ich war allein. Doch Ich bestimmte euch 
dazu, euch untereinander zu lieben und Mich durch eure Liebe mit Glück zu erfüllen. 
28. Ich bin euer Vater und habe Hunger und Durst nach eurer Liebe; denn ihr habt euch von dem 
Wege entfernt, den das Gewissen weist. Ich habe euch geschaffen, um euch zu lieben, doch noch 
erblickt ihr dies Licht nicht vollständig. Euch verdirbt euer irdischer Ehrgeiz, und wenn ihr auch 
zuweilen eure Gedanken Mir zuwendet und ihr für Meine Wohltaten dankbar seid, so habt ihr doch 
nicht begriffen, dass die beste Huldigung, die eure Dankbarkeit Mir darbringen kann, die jener Liebe 
unter Geschwistern ist, von der Meine Lehre so viel zu euch spricht. 
37. Das Fleisch fürchtet den Kampf mit dem Geist und sucht einen Weg, ihn durch die Vergnügungen 
der Welt in Versuchung zu führen, um seine Freiheit zu verhindern oder sie wenigstens zu verzögern. 
Seht, wie der Mensch seinen eigenen Versucher in sich hat! Deshalb habe Ich gesagt, dass wenn er 
sich selbst besiegt, er die Schlacht gewonnen hat. 
 
Traum: 
Ich war mit in der Vorbereitung einer Hochzeit beschäftigt und da waren gewisse organisatorische 
Dinge angesagt.Jeder durfte für sich ein paar Gegenstände nehmen, die er braucht  als Teilnehmer. 
Der Braut war das freigestellt, ob sie diese benutzen oder sich bedienen lassen will. Ich nahm 
Gegenstände, einen Kaffeefilter, eine kleine, weiße Schale und fuhr zu einem Raum damit. Unterwegs 
merkte ich, daß ich versehentlich die Gegenstände von jemand anderem mitgenommen habe, statt 
meine eigenen. In dem Raum angekommen beschloß ich, zurückzugehen, zu Fuß und stellte fest, daß 
der Raum auf einem hohen Berg war und der Abstieg zurück ein weiter Weg. Da lag Schnee auf dem 
Weg, ich rutschte, um schneller voranzukommen, nach unten, das war ein Vergnügen. Da sah ich 
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etwas herumflitzen, das mich amüsierte und das ich schon immer mal gerne sehen wollte … ein 
Wiesel oder so etwas und schwups war es schon um die Ecke und verschwunden. 
Unten angekommen war nichts, keine Gegenstände, niemand, aber eine gewisse 
Orientierungslosigkeit und da schaute ich nach oben und in schwindelnder Höhe sah ich die Braut. Ich 
blieb stehen und rief ihr zu: ‚Schatz‘ und meinte in Gedanken mit ihr entgegengestreckten Armen 
‚komm runter‘. Sie schickte sich an, herunterzuspringen. Erschrocken dachte ich ‚doch nicht so, du 
fällst ja auf den Boden, aber sie dachte ‚ruhig‘ und schwebte spiralförmig herunter im weißen 
Brautkleid und verharrte in einer gewissen Höhe bei der Wasserleitung an der Wand. Daran wachte 
ich auf.  
Ich war in dem Traum ein Mann und da war noch ein anderer Mann, der keine Gegenstände 
genommen hatte, und Christus war die Braut. (trinitrarisch).  
 
Anna Maria: Ich lasse den Kaffee jetzt los. Er ist wie alles, was ich im Leben brauche, verfügbar und 
ich höre damit auf, daran festzuhalten. Ich übergebe mein Leben Jesus Christus im Vertrauen, daß er 
für mich sorgt und mir alles gibt, was ich zum Leben brauche.  
Vater Geist sagt:  
„Das ist der Grund, warum ihr weint und es nur an euch selber liegt. Seid lebendig in Botschaft und 
Werk. 
Alkohol, ein stummer Killer, macht die Seele häßlich, ein Schwert, das von der Liebe trennt.“ 
Wieder sieht Anna Maria einen Blitz in ihrem Geist hell aufleuchten.  
„Schatz, ich lieb dich. Zugabe. Führe uns nicht in Versuchung. Ich bleib.  
El Nino rattle down the sea. Gefahr, wie für eine Nussschale auf dem Meer, genauso wie in einem 
gewellten Boot von den Schwierigkeiten um sich herum.  
Wirst du mir vertrauen in Ninive? 
Nocheinmal am Horizont Wolken – jetzt! HORCH!  
Stories auf dem Hof, daß die vergiftet werden.  
Ich will nicht, daß du dich beteiligst. KOMM! Komm zu MIR. 
Die Gelder. Sie weint, jedoch, du hast Alles. Barmherzig. Charity. Es sind noch genug da, du kannst 
noch Geld verdienen. 
LIEBE. HEIRATE. Mach weiter als Diener.  
Narren!!  
Johanna – DIE NEUE! – bring gute Früchte hervor.  
Die Zeit kommt und sie ist jetzt da, du bist Helfer im Gericht.  
Müßiggang ist aller Laster Anfang. 
Die Nachbarin verteufelt ihre Tochter. 
Bleib.“ 
Danke, Vater.    
 
Vers des Tages  
Keiner von euch soll Böses mit Bösem vergelten; bemüht euch vielmehr darum, einander wie auch 
allen anderen Menschen Gutes zu tun. 
1. Thessalonicher 5:15 
 
Buch des Wahren Lebens – Unterweisung 98 – Verse 4; 9-10; 
4 Ich werde Meine Botschaft zu allen Nationen gelangen lassen. Alles ist dafür vorbereitet, dass 
Meine Vorhaben Wirklichkeit werden; doch der größte Beweis, den Ich den Menschen von Meiner 
Macht und Meiner Liebe gebe, wird der sein, ihre Selbstsucht in aufrichtige Liebe zueinander 
umzuwandeln. 
9 Denkt daran, dass ihr kein Werk oder irgendeinen Gedanken verbergen könnt, den Ich nicht kenne. 
Doch wenn ihr häufig durch die Welt in Versuchung geführt werdet, welche euch anzieht und euch in 
Ketten legt, wobei euch zuweilen die Kraft fehlt, das Böse zurückzuweisen, so nehmt dann eure 



94 

 

Zuflucht zu Mir, damit ihr aus Meinen Unterweisungen lernt, jene Vollmacht zu gebrauchen, die Ich 
euch über die Welt und über das Fleisch gegeben habe; und wenn ihr dann gesiegt habt und den 
Frieden des Herzens zurückgewonnen habt, könnt ihr euer Werk fortsetzen. 
10. Wenn euch Vorbilder fehlen, so wendet euch Mir zu und sucht in Mir, was ihr benötigt, und Ich 
werde euch Kraft geben, damit ihr das Ziel erreicht, auf das Ich euch hingewiesen habe. Mit welcher 
Vaterfreude werde Ich auf das Kind blicken, das Mich zum Vorbild nimmt und Mich durch seine Taten 
verherrlicht! Arbeitet unablässig für die Menschen, und nachdem ihr all das Gute getanhabt, dessen 
ihr fähig seid, denkt nicht an Belohnungen und erwartet nicht irgendeinen Lohn auf der Welt. 
Bedenkt, dass nur Ich eure Werke kenne und zu bewerten weiß, um euch den gerechten Lohn zu 
geben. Auf diese Weise — durch große Mühsal und wirkliche Verdienste — werdet ihr es erreichen, 
den Platz einzunehmen, den Ich für euren Geist bereithalte. 
13:00 Uhr  
„Bisch die Einzige!“   
??? 
„Deine Größe ist unerreichbar.“ 
Mittagsschläfchen – im Sitzen. Ich hab keine Größe – außer jener, die du in mir angelegt hast. Du 
bisch süß. Ich wiß ja, daß du Pläne mit mir hast. Aber ich kenn mich da nicht aus. Du wirst das schon 
alles recht machen.  
„Ich soll euch sagen, daß ich beide ins Herz geschlossen hab, um unter euch zu wohnen.“  
„Passesch auf, daß du nicht in die Falle tappsch.“  
„G. nicht.“  
Die will dich nicht als existent anerkennen. Du bisch schon der Einzige, dem ich wahrlich vertrauen 
kann, besonders dann, wenn es wirklich drauf ankommt.  
 
David, Maria, Noah, Henoch, Moses, Abraham, Ich – das warst / bist alles DU??, der sich in einer 
Form, einem irdischen Gefäß – von dir gemacht – den Menschen offenbarte.  
Unterweisung 97 Verse 10-12  
10. Auch in der Zweiten Zeit stellte Ich den Glauben jener Menschen auf die Probe, als Ich ihnen 
durch Jesus sagte: "Ich komme vom Vater; doch wer den Sohn kennt, kennt den Vater". Viele 
Jahrhunderte zuvor, auf dem Gipfel des Sinai, hatte Ich dem Volke gesagt: "Ich bin Jehova, euer 
Gott". 
11. In jedem Zeitalter habt ihr Mich erwartet, und dennoch — wann immer Ich bei euch war, habt ihr 
Mich nicht erkannt wegen eures Mangels an Zurüstung und Vergeistigung. Ich sage euch: Welche 
Form auch immer Meine Gegenwart umkleidet, immer wird sie Wahrheit und göttliche Lebensessenz 
enthalten. 
12. Ich habe euch gesagt, dass Ich Mich unterschiedlicher Formen bedient habe, um Mich der Welt 
kundzutun. Doch diese waren keine Maske, um euch Meinen Geist zu verbergen, sondern um Mich 
zu vermenschlichen, zu begrenzen und Mich so für die Menschen hörbar und fühlbar zu machen. 
Jetzt sage Ich euch, dass ihr, bevor ihr euer Urteil fällt, zuvor diese Stimme hören sollt, bis der 
Augenblick eures Überzeugtseins oder eurer Erleuchtung kommt, wenn es im Geiste licht wird. 
„Sie richteten sich aus am Herrn und sie sahen, daß das Land gut war.“  
„Ich bin in dir!“  
Also waren das doch alles Seelen, die voneinander verschieden sind?  
„Von Israel.“ 
7.4.2019  
 
Anna Maria ist von einer Unruhe erfaßt, sie wälzt sich unruhig im Bett und kann nicht schlafen. 
Sorgen quälen sie, was nun wird mit Venezuela und den Wahlen in Jerusalem.  
„In einer Woche. KUSHNER.  
HALT DEN MUND!“ 
Der Peace Deal – darauf warten die schon verzweifelt, den herauszubringen.  
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Dann brennt die Welt – vor allem bei den Palästinensern – Mossad – Hamas – Venezuela – 
Südchinesisches Meer.  
„Du weißt ja alles.“ 
 
Buch des Wahren Lebens Unterweisung 99:11-12; 23; 62-64 
11. "Israel" war der Name, den Ich Jakob und seinem Samen gab. Warum wurde dieser Name später 
dazu verwendet, eine Rasse zu bezeichnen, obwohl er sich nur auf geistige Missionen bezieht? Ich 
inspirierte Patriarchen und Propheten dazu, jenes Volk das Volk Gottes zu nennen. Wisst ihr warum? 
Weil es unter allen übrigen Völkern der Erde eine geistige Mission mit sich zur Welt brachte. 
Während die einen Völker die Wissenschaft in ihren Händen hielten, andere die Künste, und wieder 
andere die menschlichen Gesetze, kam dies Volk mit dem Geistigen Gesetz, der Lehre des Herzens, 
dem Licht der Ewigkeit. Während andere Völker der Welt Philosophen und Wissenschaftler 
schenkten, gab dieses ihr Propheten, die den Menschen göttliche Botschaften übermittelten, 
Patriarchen, die mit ihrem Leben den Weg zu Gott lehrten, Apostel, die als Zeugen der Wahrheit 
lebten und starben, und vor allem den Göttlichen Meister, der im Schoße des Volkes Israel Mensch 
wurde und den Menschen die erhabenste Himmelsbotschaft brachte. 
12. Darum wurde jenes Volk das "Volk Gottes" genannt, wenngleich Ich euch sage, dass alle Völker 
Mein sind und Ich alle gleichermaßen liebe; doch jedes bringt zur Erde seine Mission mit. 
23. Den Meister, der bei euch auf der Welt war, könnt ihr "Rabbi aus Galiläa" nennen, denn in jenem 
Lande wurde Er Mensch. Doch von dem Meister, der heute unsichtbar zu euch kommt, könnt ihr, 
obwohl es derselbe ist, nicht sagen, dass Er aus Galiläa ist, denn Ich komme im Geiste. 
62. Die Ursünde stammt nicht aus der Vereinigung von Mann und Frau. Ich, der Schöpfer, ordnete 
diese Vereinigung an, als Ich beiden sagte: "Wachset und mehret euch". Dies war das erste Gesetz. 
Die Sünde lag im Missbrauch, den die Menschen von der Gabe der Willensfreiheit gemacht haben. 
63. Bereitet euch, um in eurer Mitte weiterhin die Kinder zu empfangen, die Ich euch anvertraue. 
Seid euch eurer Aufgabe und eurer Verantwortung voll bewusst. Dies Licht werdet ihr in Meiner 
Lehre finden. 
64. Wisset, dass die Seele, wenn sie inkarniert, alle ihre Fähigkeiten mitbringt, dass ihre Bestimmung 
bereits niedergeschrieben ist, und dass sie daher nichts auf der Welt erst empfangen muss. Sie bringt 
eine Botschaft mit oder eine Sühneaufgabe. Manchmal erntet sie eine (gute) Saat, und ein andermal 
bezahlt sie eine Schuld. Aber immer empfängt sie in diesem Leben eine Lektion der Liebe, die ihr ihr 
Vater gibt. 
 
Unterweisung 100:18 
18. Meine Unterweisung ist tiefschürfend, Jünger, aber Ich habe euch die Mittel zur Verfügung 
gestellt, um sie zu begreifen. Empfangt die Wesen des Jenseits, die Ich euch mit einer Botschaft des 
Lichtes gesandt habe, damit sie euch helfen, vom Geistigen zum Göttlichen fortzuschreiten. Hört auf 
sie, wenn sie euch raten, jede materielle Bindung aus euren Herzen zu entfernen, um euch zum 
Göttlichen aufschwingen zu können. Wer könnte besser über Vergeistigung zu euch sprechen als sie? 
Wenn sie die geistige Heimat erwähnen, sprechen sie zu euch als Wissende, denn von dort kommen 
sie zu euch. 
 
8.4.2019 ca 2 Uhr  
 
„WAR“ (Krieg) 
„Nächstes J… (Jahr)  
Das hast du in Hamburg auch schon zu mir gesagt, in einem Jahr gehen da die Bomben hoch.  
„Fackel“    
Es wird brennen. 
„Toxic“  
Die Welt ist in vergiftetem Zustand 
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„Escaliert!  
Das Lamm es nimmt hinweg die Sünden der Welt.“ 
 
Traum:  
Ich war in einer Stadt. Ich wollte nach Hause. Ich verlor die Orientierung, fand den Weg nicht mehr 
nach Hause, kannte mich hier nicht mehr aus. Ich fragte nach dem Weg. Kinder führten mich zu einer 
großen Schautafel einer Stadtkarte.Mir blieb vor Staunen der Mund offen. Das konnte nicht wahr 
sein.   
Dann schaute ich auf eine Landschaft, sie war riesig, eingebettet in Hügel mit Grünflächen und 
umgeben von Wald. Meine Stadt war dabei, sich in eine Riesenstadt zu verwandeln. Überall wurde 
gebaut, völlig andere Straßenführungen. Die öffentlichen Verkehrsnetze, wo führten sie hin. Auch da 
kannte ich mich nicht mehr aus.  
Günstig konnte ich ein Auto erwerben. Es hatte kein Benzin, ich stand vor der Tanksäule. Ich wollte 
tanken, hatte jedoch kein Geld.  
Ich überlegte, wie ich am besten nach Hause komme, erinnerte mich an eine Straße, die ich nehmen 
könnte, um heimzukommen. Dort wollte ich hin.  
Dann sah ich, daß das schwere, schwarze Auto hinten rechts platt war. Ich fragte einen Monteur, ein 
dunkelhäutiger, bärtiger Mann, an der Tankstelle und die sahen sich das Auto an und dann sagte 
einer, dieses Auto, woher hast du das? Gekauft, sagte ich.  
Er sagte, das kann nicht sein, das gehört …. Einem von den Männern.  
Aber ich habe es doch gekauft, sagte ich und dann lachten sie alle, lachten mich aus, machten sich 
über mich lustig. 
Ich sagte: Das ist Betrug.  
Da stellten sich alle 5 hintereinander in einer Reihe auf und sie gingen frech grinsend auf mich los.  
Ich fing an laut und wie von Sinnen Vaaaateeeeer zu schreiben und dann wurde ich ohnmächtig.  
Da wachte ich auf.  
 
Ich überlegte fieberhaft – weg hier, aus dieser Stadt – niemand irgendetwas fragen – aufs Land – 
immer zuhause bleiben – höchstens in den Garten gehen, wo ich den Weg finde.  
„Und euch im Nacken sitzt der Josef, der euch dies alles sagt. Redet miteinander. Haltet die Einheit.  
Dann ruf ich die Fremden zusammen, um ihnen zu sagen: Laßt die Fremden in eurer Stadt leben. 
Der Countdown läuft. Noch einen Winter.  
Haltet die Lippen rein.  
Colorado Springs auch. Luxusappartments. 
Ich werde einen Wall bauen, den das Wasser nicht überwindet. Im nächsten Jahr.  
Du giftest.“  
Das darf ich nicht. Lippen rein halten.  
„Grund: Du hascht mir nicht gefolgt.“  
Vaateer. Ich bereue alles, wo ich dir nicht gefolgt hab. 
„Ich paß auf.“ 
„Du brauchsch heute einen Dämpfer.“  
Heute ist mein Geburtstag.   

Die Schlingen der Bösen 

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 5:26-28 
26 Denn man findet unter meinem Volk Gottlose, die den Leuten nachstellen und Fallen zurichten, 
sie zu fangen, wie die Vogler tun. 27 Und ihre Häuser sind voller Tücke, wie ein Vogelbauer voller 
Lockvögel ist. Daher werden sie gewaltig und reich, fett und glatt. 28 Sie gehen mit bösen Stücken 
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um; sie halten kein Recht, der Waisen Sache fördern sie nicht, daß auch sie Glück hätten, und helfen 
den Armen nicht zum Recht.  
Trnskript  
Mein Sohn, ich habe deine Fragen gehört - Warum wacht die Kirche nicht auf? Und warum sind die 
Pastoren so gegen deinen Heiligen Geist? Die Antworten finden sich in Meinem Wort, in den Versen, 
die ich dir gegeben habe. 
Ich habe gesagt, dass Meine Kirche taub, blind und stumm ist und die Kirche nicht aufwachen wird, 
bis ich sie wecke, genauso wie ein Betrunkener nicht aus einem betrunkenen Schlaf aufwachen wird, 
bis er geweckt und geschüttelt wird. Dies ist Meine Kirche - so tief schlafend, dass Mein Heiliger Geist 
sie nicht zum Aufwachen bewegen kann! Aber ich schüttele die Kirche durch das Senden großer 
Erdbeben! 
Genau wie der Betrunkene: Wenn er durch das Zittern nicht aufwacht, gießt man Wasser auf ihn, um 
ihn aufzuwecken. Das werde ich meiner Kirche antun! WENN SIE VOM SCHÜTTELN NICHT 
AUFWACHEN, WERDE ICH GROSSE WELLEN WASSER ÜBER SIE GIESSEN, DASS SIE AUFWACHEN! 
Mein Sohn, die Schlingen der bösen Männer führen Meine Kirche in Fallen, die Meine Kinder mit 
unnötigen Belastungen und Jochen belasten, die zu Qualen führen. Meine Urteile werden am 
größten sein für diejenigen, die Meine Kinder in Betrug und Lügen geführt haben. So wie ihre 
Gotteshäuser voll von Menschen sind, die die Wahrheit suchen, ernähren diese Pastoren sie Lügen 
des Selbstwertgefühls und des Selbststolzes, anstatt gegen die Sünde zu kämpfen und Mir zu 
erlauben, sich unter Meine Kinder zu bewegen! Sie bringen mich zum Schweigen und predigen, alles 
was ihr für euer eigenes Verdienst sein könnt !! 
Mein Sohn, Meine Kirche wird NICHT VOLLSTÄNDIG IN IHRE KRAFT KOMMEN, BIS DIE ARMEEN VON 
NORD UND OST GEGEN DIESE NATION KOMMEN, und Meine Kirche MUSS lernen, mir zu vertrauen, 
mich im Gebet zu suchen und in GROSSEM GLAUBEN zu gehen !! DANN werde ich ein Volk 
weiterführen, das sich selbst erniedrigt hat und von mir gelernt hat! 
Mein Überrest – IHR WERDET WÄHREND DIESER ZEIT MÄCHTIG GEBRAUCHT, denn ihr habt gelernt, 
demütig zu sein, ihr habt gelernt, Mich zu suchen, ihr habt in den Prüfungen, die ich euch geschickt 
habe, Siege erlebt. 
Ich liebe dich, meine Kirche, aber du bist in den Fallen von bösen Männern gefangen! Befreie dich 
von den Fallen, indem du mit Mir alleine im Gebet bist! Gib nicht auf! Drücke auf das Zeichen, den 
hohen Ruf, und ich werde dich treffen, ich werde dich führen und leiten. Ich werde dir alle Sünden 
vergeben und dich trösten! Komm, folge mir nach! Lies mein Wort! Bereue täglich! Suche nur Mich, 
keinen Menschen! 
 
ICH KOMME, MEINE KIRCHE ZU BEFREIEN VON DEN SCHLINGEN DER BÖSEN !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/snares-of-wicked.html  
 
Vertraue auf den Herrn  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Psalm 20: 7-9 
Transkript  
Mein Sohn, in diesen letzten Minuten der letzten Tage, vertrauen  meine Leute NICHT in mich! Sie 
versammeln sich und lesen Mein Wort, haben Studien und Gebetstreffen, aber VERTRAUEN  SIE 
VERTRAUEN MIR NICHT VOLL!!  Sie vertrauen sich selbst, um Dinge zu erledigen. Sie beten und bitten 
mich, etwas für sie zu tun, und ich höre sie. Ich höre jedes Gebet aus einem bescheidenen Herzen zu 
mir sprechen und antworte ihnen. Manchmal ist die Antwort nein, aber weil sie weder mir vertrauen 
noch meiner Antwort, bewegen sie sich von alleine und tun, was sie gefragt haben, dann sagen sie, 
ich habe es für sie getan.  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/snares-of-wicked.html


98 

 

Mein Sohn, mein Volk vertraut mir nicht und glaubt nicht, dass ich sie höre. Sie glauben nicht, dass 
ich mit meinen Kindern spreche. Sie glauben nicht, dass ich meine Kinder heile. Sie glauben nicht, 
dass ich meine Kinder segne. Stattdessen haben sie Vertrauen in die Regierung und den König und 
glauben daran, dass alles wieder großartig wird! 
Meine Kinder, setzt nicht euer Vertrauen in den Menschen, denn das Herz des Menschen ist immer 
böse und wird euch zur Zerstörung führen! 
Mein Sohn, sag meinem Volk, es solle mir sein Vertrauen geben !! Ich bin der einzige, der sie hören 
und schützen wird in den kommenden Tagen !!! 
Ich habe gesagt FURCHTET EUCH NICHT, und ich habe euch nicht einen Geist der Furcht gegeben, 
dennoch  fürchtet ihr das kommende Gericht !! 
Ihr fürchtet euch, weil ihr euch nicht in allem mit mir  verbunden habt.  Ihr  vertraut mir nicht jenseits 
jeden Zweifels,  um euch durch die kommenden Tage zu tragen! Einige vertrauen auf Lügen, die 
besagen, dass sie nicht in eine Testphase gehen und sich nicht vorbereiten werden. Einige sagen, 
dass dieses Leben die Prüfung ist. Wenn dies der Fall ist, dann kommt die Verfolgung zu ihnen. In 
China, Afrika, Europa, Südamerika, dem Nahen Osten und Russland - ALLE MEINEN KINDER DORT 
VERSTEHEN, WIE SIE IN MICH  VERTRAUEN SOLLEN!!! 
Meine Kinder in Amerika, deine Tage der Verfolgung kommen. Was?? Glaubst du nicht, dass das 
passieren wird? Glaubst du, du wirst der Verfolgung entgehen? 
 So spricht der Herr: VERTRAUT AUF MICH, UND ICH WERDE EUCH SEHEN IN DER VERFOLGUNG, WIE 
ICH ES IMMER GETAN HABE !! Ich komme bald für diejenigen, die mir vertrauen !!! 
VERFOLGUNG KOMMT NACH AMERIKA !! Sei nicht in Angst, sondern vertraue auf mich und gehe 
durch den Glauben, nicht durch DAS SCHAUEN !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/trust-in-lord.html  
 
10.4.2019 
 

 
 

Die Wolke 

Buch des Wahren Lebens – Unterweisung 101:52-54 
52. Seit langem bereite Ich euch vor, denn es wird soweit kommen, dass man euch als Störenfriede 
der Ordnung und des geistigen Friedens in der Welt bezeichnet, weil man euch verleumden wird. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/trust-in-lord.html
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Meine Unterweisung bildet jene heran, die morgen geduldige, demütige und sanfte Meister sein 
sollen, jene, die alle Fragen ihrer Mitmenschen liebevoll beantworten. 
53. Jede Meiner Unterweisungen ist ein Buch, aus dem ihr alles lernen könnt, was euer Geist 
benötigt, um später eure Geschwister zu lehren. Meine Unterweisung bereitet für euch eine neue 
Welt, ein neues Leben schon auf dieser Erde vor. Aber wenn Ich zu euch von dieser Wahrheit 
spreche, und ihr an den Krieg denkt, den die Nationen führen, wo nur Schmerz, Angst und Elend 
herrschen, so seid ihr der Meinung, dass dies Wort unmöglich Wirklichkeit werden kann. Doch 
wahrlich, Ich sage euch, was Ich euch mitteile, ist nicht nur eine Lehre, sondern auch eine Prophetie. 
54. Wenn eure Wissenschaft und eure Sünde euch das Paradies des Friedens, der Lauterkeit und der 
Brüderlichkeit verlieren ließen, so wird euch die Vergeistigung jene Gnade zurückgeben, welche 
höher geschätzt werden wird als der hohe Entwicklungsgrad, den ihr heute besitzt, als (jenes Dasein), 
da ihr noch im Zustand der Unschuld wart. 
 
Als Anna Maria von  Norddeutschland wieder zurück in die Wohnung kam war ihr, als ob sie ein 
Hauch des Dunklen übernimmt und einhüllt wie in Schatten. Sie fühlte das eindringen ohne etwas 
dagegen tun zu können, fühlte sich da hineingezogen und war wie in einem Sog, der sie umdreht und 
abwärts zieht und sie hatte das Gefühl zu fallen – ins Bodenlose.  
Die geistige Klarheit war verschwunden. Vergebens suchte sie nach Halt in diesem Schatten aus 
Niemandsland bar jeder Geborgenheit und Freude und Frieden, Mangel spürend, Hunger und Durst 
nach Reinheit und Schönheit und Vergeistigung.  
Ihr Herz blutete und sehnte sich nach Klarheit und sie hat innerlich gefroren. Der Schatten der Welt 
hielt sie gefangen und sie war in seinem Bann.  
Es kostet Anstrengung, diesem zu entfliehen und sie versteht die Wirkungsweise der beiden Wolken 
(Geister).  
Die Welt ist eine dunkle, geistige Wolke, in der der Geist sich eingesperrt fühlt wie in einem dunklen 
Kerker, aus dem er sich erheben muß zu den lichten Sphären.  
Wenn sich die Seele unter den Geist stellt und dem Fleisch gebietet, wenn die weiße Wolke, der 
wache, helle Geist (Gott) das Leben bestimmt, findet der Mensch Frieden. 
Jetzt kennt Anna Maria den Unterschied und weiß, wie man sich fühlt in einer der beiden Wolken 
und kann sagen, es ist ein Segen, wenn man sich erhebt und aufsteht, die weiße Wolke zu suchen 
und zu finden, denn in ihr ist Geborgenheit, wahrer Friede, Glückseligkeit, Wonne, Einsicht, 
Erkenntnis, Rat, Freiheit, Einssein.  Wenn man sie einmal erfahren, kennengelernt hat, genügt es, sich 
in einem Moment der Stille an sie zu erinnern, um wieder in ihr einzutreten und in ihr zuhause zu 
sein.  
Die Wolken sind nicht die Wolken draußen am Himmel. Jene sind aber ein Abbild vom Zustand der 
Welt, wie alles in der Welt ein Abbild, eine sichtbare Form von etwas Größerem ist.  
Es ist eine Frequenz und sie kommt mit dem Wind, mit dem Atem. Es ist eine Kraft, die sich unser 
bemächtigt, in unserem Inneren, in unserem Herzen, dem Sitz unserer Gedanken und Gefühle und 
Empfindungen.  
Es kann eine Inspiration Gottes sein oder ein materielles Unwohlsein, was sich unser ermächtigt.  
Nur wenn das Herz offen ist und empfänglich für die weiße Wolke, Gottes Eintreten in uns zu 
erlauben, finden wir Trost, können wir unsere Aufgabe recht bewältigen.  
LUCIDA ist eine Kraft, nicht eine Person.  
Wer die Anstrengung, sich zu erheben und den Berg zu ersteigen, auf  sich nimmt, kann die Weisheit, 
das Gold erringen in seinem Leben; er kann Gott in seinem Herzen gebären und aus der Taufe heben, 
auf daß es licht werde in seinem Inneren.  
LUCIDA ist eine Pflanze im Garten Gottes, nicht so, wie LUZIFER, Sein Gegenspieler, der aber auch 
einmal wieder eins sein wird mit Gott, wenn alle Wesen eins geworden sein werden mit Gott, dem 
Schöpfer, dem Vater, dem Geist und eingepflanzt in seinen Garten.  
Die weise Kraft ist es, die erschafft und lenkt. 
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Niemand möchte hören  

Worte von Jesus an Byron Searle   
Matthäus 13:13-15 
13 Darum rede ich zu ihnen durch Gleichnisse. Denn mit sehenden Augen sehen sie nicht, und mit 
hörenden Ohren hören sie nicht; denn sie verstehen es nicht.  14 Und über ihnen wird die 
Weissagung Jesaja's erfüllt, die da sagt: "Mit den Ohren werdet ihr hören, und werdet es nicht 
verstehen; und mit sehenden Augen werdet ihr sehen, und werdet es nicht verstehen. 15 Denn 
dieses Volkes Herz ist verstockt, und ihre Ohren hören übel, und ihre Augen schlummern, auf daß sie 
nicht dermaleinst mit den Augen sehen und mit den Ohren hören und mit dem Herzen verstehen und 
sich bekehren, daß ich ihnen hülfe." 
Transkript 
Mein Sohn, niemand möchte mich oder einen meiner wahren Propheten oder Wächter hören. Ihre 
Ohren sind gelangweilt zu hören und wenn Wahrheit präsentiert wird, nehmen sie es nicht wahr. 
Viele Leute versuchen, mir einen Zeitplan zu geben - ich sage Ihnen WIEDER, MEINE ZEIT IST NICHT 
EURE ZEIT, denn ich weiß, wann alle vorhergesagten Ereignisse eintreffen werden! 
Viele Menschen sind so in die Angelegenheiten dieser Welt verstrickt, dass sie von meinen 
Warnungen geblendet  und völlig ahnungslos erwischt sein werden !! Viele so genannte 
selbstgerechte, religiöse Menschen nennen Meine WAHREN Propheten FALSCHE Propheten, weil die 
Warnungen nicht stattfanden, als SIE dachten, dass sie dies tun sollten !! Viele meiner Leute 
verstehen die Warnungen nicht einmal !! 
Mein Sohn, diese Leute glauben, sie sehen, doch sie sind blind! Sie glauben, sie hören, aber sie sind 
taub! Sie denken, dass sie verstehen, aber trotzdem sind sie dumm! Das ist meine Kirche heute !! Sie 
sehen die Situation auf der ganzen Welt und sind doch blind in ihrer eigenen Stadt! Sie hören von 
Kriegen und Morden in verschiedenen Nationen, sind aber für die Schreie der Ungeborenen taub! Sie 
glauben, sie verstehen ALLE MEINEN SCHRIFTEN, aber sie sind so dumm, falsche Lehren und Häresien 
in meinen Körper zu lassen !! 
Mein Sohn, niemand will mich hören, obwohl ich durch meinen Heiligen Geist zu ihnen spreche! Sie 
schlossen mich aus und nannten mich die Stimme eines Dämons! WENN SIE MICH JETZT NICHT 
während einer Zeit des relativen Friedens HÖREN KÖNNEN, WIE WERDEN SIE MICH DANN HÖREN, 
wenn ausländische Truppen ihre Straßen durchstreifen ??? Wie werden sie mich hören, wenn das 
Kriegsrecht aktiviert und die Noahide-Gesetze in Kraft gesetzt werden ??? 
In Zeiten von Chaos und Zerstörung schreien Sie mir zu, aber weil Sie nicht gelernt haben, meine 
Stimme zu hören, werden Sie nicht wissen, was zu tun ist oder wohin sie gehen sollen !!! 
Mein Sohn, wer kann mir sagen, WANN ich für meine Braut zurückkomme? NIEMAND!! Aber 
niemand glaubt, dass sie für eine Zeit der Prüfung hier sein werden !! Glaubst du wirklich, dass meine 
Braut jetzt bereit ist ??? Wenn ich heute meine Braut abholen würde, könnte ich nur 5% nehmen !! 
Die Braut ist weder rein noch makellos - sie ist voller Sünde, ABER die Prüfung wird  MEINE BRAUT 
REINIGEN, und DANN werde ich kommen und sie nehmen !! 
ICH LIEBE DICH, MEINE LEUTE, ABER DU MUSST AUS DEM FLESH GEHEN UND IN DEN GEIST GEHEN !! 
 
Ich komme bald wieder, und alle, die mich kennen, die mich wirklich kennen - werden meine Stimme 
hören !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/nobody-wants-to-hear.html  
 
11.4.2019 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/nobody-wants-to-hear.html
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LUCIDA  versus  LUZIFER 

Das Wahre Buch des Lebens – Unterweisung 101 – Verse 49-51 
 49. Wie bedürftig fühlt ihr euch für Augenblicke! Die einen weinen und wissen nicht warum, sie sind 
ständig krank. Andere, welche Väter sind, fragen sich, warum sie nur Früchte des Unverständnisses 
und des Undanks ernten, obwohl sie sich für ihre Familie gesorgt und sie liebevoll betreut haben. 
Und die Frauen, die das Verlangen nach Liebkosung und Beistand auf der Erde hatten, fragen sich 
gleichfalls, warum sie diesen Durst nach Zärtlichkeit im Leben nicht stillen konnten. Geschwister, die 
gleichen Blutes sind, fühlen sich einander fern, sie lieben sich nicht noch verstehen sie sich. Ihr fragt 
euch nach dem Grund für all dies und vermögt nicht zu begreifen, warum das Gute vor euren Augen 
scheitert. Ich sage euch: Wenn einmal das Gute der einen, Widerhall bei den andern finden wird und 
deren Herzen sich dadurch erquickt fühlen — wenn die geistigen Tugenden und Werte gebührend 
geschätzt werden, dann wird der Hunger, der Durst nach Gerechtigkeit, nach Liebe und Verständnis 
aus den Herzen der Menschen weichen. 
50. Auch sage Ich euch, dass ihr hier auf Erden nicht wisst, wer ihr geistig seid, noch wisst ihr, wer der 
Geist eurer Gattin oder eures Gatten, eurer Eltern oder Kinder ist. Nur so konntet ihr die Last vieler 
Sühnepflichten tragen, welche euer Kreuz bilden. Tragt dies Kreuz mit Liebe, versucht derzeit nicht zu 
erfahren, wer ihr sein könntet. Begnügt euch damit, zu wissen, dass ihr alle geschwisterliche Kinder 
eines einzigen Vaters seid, und dass es unter Geschwistern keine Feinde geben darf. Liebet einander, 
und ihr werdet auf dem Entwicklungspfade voranschreiten. 
51. Eden verschloss schon lange seine Tore für die Menschheit, es verschwand, und sein Wohlgeruch 
stieg zum Unendlichen auf. Die Erde verwandelte sich dann in ein Tränental, und die geistige Sühne 
begann, der Kampfplatz, wo sich die Seele läutert. Doch ein besseres Paradies als das, welches ihr 
verloren habt, ist jenes, das ihr finden werdet; es erwartet euch mit offenen Toren. Betet, damit ihr 
Meine Kraft empfangt und auf eurem geistigen Entwicklungswege weiter fortschreiten könnt. Doch 
tut es mit eurem Geiste, nicht mit angelernten Gebeten — so schön diese auch sein mögen — wenn 
ihr sie nicht tief empfindet. Liebet also, und vergebet euren Mitmenschen. Dann werdet ihr erleben, 
welche Wonne vom Gewissen zum Herzen strömt, wenn ihr Meine Anweisungen befolgt. 
 
Luzifer sind alle, die sich materialistisch (fleischlich) stimulieren lassen und unbarmherzig ihre 
Geschwister ausgrenzen.  
Lucida sind alle, die sich mit reinem Herzen geistig hingeben, die dabei auch mit ihren Geschwistern 
in Eintracht leben und Barmherzigkeit an ihnen üben.  In Lucida ist Luzifer umgedreht. In Lucida 
lernen die Geschwister, einander in Wahrheit zu lieben. Der Kopf wird ins Herz verlagert, das 
Verlangen des Fleischlichen wird vergeistigt und in barmherzige Liebe umgewandelt. Sie üben sich in 
Geduld und Achtsamkeit und bleiben eins miteinander im Hause des Vaters.  
In Luzifer entfesseln sich die Naturkräfte – El Nino rattle down the sea. Die Naturkräfte geraten in 
Aufruhr, weil die Wesen in Luzifer das Göttliche Gesetz der Liebe mißachten und dagegen verstoßen, 
es mit Füßen treten. El Nino macht alle Orte kaputt, die in Luzifer geschändet worden sind, wobei 
Dächer, die weggerissen werden,  ein Symbol des Kopfes bedeuten und stabile Dächer von der 
Liebesfähigkeit der Herzen sprechen.  
In Luzifer sagen alle: Ab in die Kiste, Holz in den Partykeller, schnapp dir die Hexe, laß uns nisten und 
dann weint, wer verdammt ist, wenn El Nino die Vergeltung übt.  
In Luzifer sagen sie: Vergiß es! Und sie raffen und sind allein und führen Kriege gegeneinander. Es ist 
die Hölle auf Erde.  
Du aber sagst: Laß mich dein Herz fühlen. 
In Lucida ist die Liebe untertänig, immer weiter und im Sommer, wenn sie die süßen Früchte erntet, 
ruft sie aus: Hurra! Und ihre Freude ist Glückseligkeit für immer.  
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Hartes Wort  
Worte von Christus an Byron Searle  
Jeremia 19:8-11 
8 und will diese Stadt wüst machen und zum Spott, daß alle, die vorübergehen, werden sich 
verwundern über alle ihre Plage und ihrer spotten. 9 Ich will sie lassen ihrer Söhne und Töchter 
Fleisch fressen, und einer soll des andern Fleisch fressen in der Not und Angst, damit sie ihre Feinde 
und die, so nach ihrem Leben stehen, bedrängen werden. 10  Und du sollst den Krug zerbrechen vor 
den Männern, die mit dir gegangen sind,  11  und sprich zu ihnen: So spricht der HERR Zebaoth: Eben 
wie man eines Töpfers Gefäß zerbricht, das nicht kann wieder ganz werden, so will ich dies Volk und 
diese Stadt auch zerbrechen; und sie sollen im Thopheth begraben werden, weil sonst kein Raum 
sein wird, zu begraben. 
Während meiner Gebets- und Anbetungszeit am Abend traf mich eine sehr schwere Last für die 
Verlorenen, und ich war sehr betrübt in meinem Geist und weinte sehr. Als der Herr anfing, dieses 
Wort zu mir zu sprechen, konnte ich die große Traurigkeit in seiner Stimme fühlen und hören und wie 
sein Herz so gebrochen ist, dass er über seine Kinder weint, die nur daran denken, zu gehen. 
Natürlich wünschen wir uns alle so sehr, beim Herrn zu sein, aber er möchte, dass wir ein Herz für die 
Verlorenen haben und konsumiert werden, indem wir die Verlorenen erreichen und diese letzte 
große Ernte einbringen, nicht mit dem Verlassen. Gott wird uns in seiner Zeit bald nach Hause 
bringen, aber es gibt noch viel zu tun. Er hat mir in Visionen viel von dem gezeigt, worüber in diesen 
heiligen Schriften in Jeremia gesprochen wird, und der Schrecken davon ist jenseits von Beschreibung 
und Vorstellungskraft! Es gibt viele Dinge als Urteile, NICHT Zorn, die die meisten nicht erwarten und 
auf die sie nicht vorbereitet sind. 
Transkript  
Mein Sohn, warum wollen Meine Kinder gehen? Sehen sie nicht ALLE VERLORENEN, die hören 
müssen? Meine Kinder, ich höre, wie eure Gebete mich bitten, zurückzukehren und euch zu holen, 
und ich werde es tun, aber nicht, bevor die Verlorenen die Gelegenheit erhalten, Mich in ihr Herz 
aufzunehmen und ihnen die Sünde zu vergeben. 
Denkt ihr, dass dies nur ein Pastorjob  ist? Ich habe jeden einzelnen von euch, der mich als Herrn 
angenommen hat, dazu aufgerufen, das Evangelium zu predigen! Wenn ich komme und euch alle 
nach Hause bringe, wer wird die Verlorenen zu Mir führen? Der Verlorenen??? 
Mein Sohn, ich bringe meine Urteile über diese Nation herbei, um meinen schlafenden Körper 
aufzuwecken !! Diese Schriftstelle in Jeremia ist das Urteil, das ich meinen Kindern überbrachte, um 
sie davon abzuhalten, anderen Göttern zu dienen und mich anzubeten. Ich finde keinen  Respekt vor 
den Menschen und werde mit Amerika tun, was ich meinen Kindern angetan habe. 
Ihre Städte werden zerstört, und wegen Hunger töten sich die Menschen gegenseitig für Nahrung. 
Du, mein schlafender Körper, wirst denken, dass dies der Zorn Gottes ist, aber es ist NICHT, es ist nur 
mein Urteil über eine sündige, verschmutzte Nation und Kirche !! 
Mein Sohn, so wie Mein Wort sagt, wird der Zorn Gottes auf Menschen fallen, die das Malzeichen 
des Tieres angenommen haben, aber mein Urteil wird auf die Kirche fallen !! Ich weiß, dass ihr gehen 
wollt, aber ich kann euch nicht in den Himmel bringen, in dem Zustand, in dem ihr euch befindet! Die 
Lehrer haben alles gelehrt, was ihr tun müsst, um zu glauben. Schaut euch den Dieb an, der neben 
mir hing! Er kam mit einem Herzen der Reue zu mir! 
Wie viele in Meinem Körper haben Herzen der Reue? Mein Körper ist voll von Sünde, Hexerei, 
Ehebruch, Stolz, Hinterhältnissen, Hasser meines Wortes und die Liste geht weiter. Soll ich diese 
ohne Reue zu Mir sammeln? Nein!! Meine Urteile werden, obwohl sie hart sind, diesen schlafenden, 
fetten, sündigen Körper in die Knie zwingen, und diejenigen, die sich demütigen, werden  mit ihrem 
ganzen Herzen  begehren, die Verlorenen zu erreichen, und nicht beten, dass ich komme und sie 
nach Hause nehme !! ! Wie selbstsüchtig ist das, meine Kinder? 
Mein Sohn, dies ist ein hartes Wort für gehörlose, blinde und stumme Menschen, aber ich komme 
nicht, um zu nehmen, aber um Urteil zu bringen !!! 
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Ich habe gesagt,  sich vorzubereiten, DENN DIESER TAG KOMMT, und viele von euch werden sagen: 
"Das sollte so nicht passieren !!" und sie sind eingeschlafen und ahnungslos wie die fünf törichten 
Jungfrauen !!! 
ICH LIEBE DICH! SEI BEREIT!!! SAGT  DER HERR! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/hard-word.html  
 
Ca. 10 Uhr 
Der Geist sagt: 
„Nicht wundern, heute Abend.“  
Was?  
„Anklopfen!“  
Gegen Abend spürt sie in sich Ärger hochkommen und hält ihrem Mann  einen angeblichen Fehler 
vor.  
 
12.4.2019  
 
Die Auftraggeberin von Anna Maria bezahlt, wie jedesmal, nicht pünktlich und Anna Maria schickt ihr 
widerwillig wieder eine Mahnung. Auch wurde Anna Maria die vertraglich vereinbarte Stundenzahl 
von 10 auf 8,5 Std gekürzt ohne ihre vorherige, schriftliche Bestätigung. Das hat sie so hingenommen, 
kann es aber nicht unterlassen, das nochmals zu erwähnen und darauf hinzuweisen, daß die 
vertraglichen Abmachungen eingehalten werden müssen.   
Sie spürt, daß etwas mit ihr nicht in Ordnung ist und bittet um ein Rhema. Sie erhält dieses:  
 
Psalm 52:2  
Deine Zunge trachtet nach Zerstörung  
Vater Geist: „Hoffnungslos“  
Täuschend, wie ein scharfes Rasiermesser.  
 
Gerechtes Urteil, Herr der Herren. Ich bekenne mich schuldig in jeder Hinsicht.  
Ich bereue und sehe es ein, doch sag mir, ist es nicht so mit der Auftraggeberin?  
Jedes Mal wartet sie mit dem Bezahlen, bis ich sie anbettle und dann zahlt sie immer noch nicht.und 
erwartet, daß ich zusätzliche Nächte übernehme ohne Vertrag, von jetzt auf sofort.  
Ich nenne das – auf die Probe stellen.  
Was wirst du mir noch dazu sagen?  
 
Rhema: 
Sprüche 27:4 
Zorn ist grausam und Unmut ist überwältigend, 
wer aber ist in der Lage 
„die dumme Anna“  
der Eifersucht zu widerstehen? 
 
War deshalb schon am zweiten Abend die Laufliste verschwunden als einzige Orientierungshilfe in 
dem fremden Haus? Aus Eifersucht?  
Ist das wirklich mein Charakter? Zorn? Unmut?  
Oder ist es nur eine unbewußte Reaktion von mir auf die  
„Langt!“ 
Eifersucht? 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/hard-word.html
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Rhema: 
Römer 6:12  
Was sollen wir hierzu sagen?  
Sollen wir denn in der Sünde beharren, auf dass die Gnade desto mächtiger werde? 
Das sei fern.  
Wie sollten wir in der Sünde wollen leben, der wir abgestorben sind? 
„Lies!“ 
Anna Maria nimmt das  
Buch des Wahren Lebens, Band IV, Unterweisung 102,  
wo sie stehengeblieben ist, um da weiterzulesen:  
„Zum Glück! So sieht jemand aus, der sich alleine nicht mehr zu helfen weiß - Ledig!“ 
Verse 31-33 
31. Die Schriften der Ersten Zeit überlieferten die Geschichte des Volkes Israel und bewahrten den 
Namen seiner Kinder, seine Erfolge und seine Fehler, seine Werke des Glaubens und seine 
Schwachheiten, seine Herrlichkeit und seine Stürze, damit dies Buch zu jeder neuen Generation von 
der Entwicklung jenes Volkes in seiner Verehrung Gottes sprechen sollte. Jenes Buch überlieferte 
ebenso die Namen der Patriarchen, welche die Tugend und die Gerechtigkeit liebten, die Vorbilder 
an Glaubensstärke, sowie die Namen der Propheten, der Seher des Zukünftigen, durch deren Mund 
der Herr immer sprach, wenn Er Sein Volk am Rande einer Gefahr sah. Auch überlieferte es die 
Namen der Verderbten, der Verräter, der Ungehorsamen, denn jeder Vorfall, jedes Beispiel ist eine 
Lehre und manchmal ein Symbol. 
32. Als Ich in Jesus unter den Menschen wohnte, machte Ich nur dann, wenn es notwendig war, 
Gebrauch von der Essenz jener Schriften, vom Sinngehalt jener Werke, um Meine Lehre zu 
vermitteln; das Materielle und das Gehaltlose pries Ich nie. Erinnert ihr euch nicht, dass Ich den 
gerechten Abel erwähnte, dass Ich die Geduld Hiobs lobte und der Weisheit und Herrlichkeit 
Salomons gedachte? Erinnerte Ich nicht bei vielen Gelegenheiten an Abraham und sprach von den 
Propheten, und sagte Ich euch nicht mit Bezugnahme auf Moses, dass Ich nicht gekommen war, um 
das Gesetz, das er empfangen hatte, aufzulösen, sondern um es zu erfüllen? 
33. Wenn Christus das Lamm Gottes war, das die Sünden der Welt hinwegnimmt — selbst dann 
könnte Ich nur das Gute loben und müsste das Böse zunichte machen.  
 
Vater, jetzt weiß ich, daß ich versagt habe, daß ich nicht aus Liebe gehandelt habe, daß an mir immer 
noch Zorn, Unmut und Eifersucht haften, wenn ich z.B. berufliche Unklarheiten habe und reagiere, 
anstatt zu lieben und geduldig zu sein.  
Dies ist keine Lehre, dies ist für mich eine Lehre, die mich läutert, um mich zu bessern und 
vollkommener zu werden in dem, was mir noch fehlt.  
„Du bist zu schusselig.“  
Du meinst, ich täusche die Menschen, statt ihnen Wahrheit (Tugend) zu zeigen und verwirre sie so.  
„Kopf“  
Materiell gesinnt? Nicht demütig und gehorsam?  
„Nur die halbe Wahrheit!“  
Obgleich ich schon viel von dir gelernt habe, immer noch sündig und voller Fehler.  
„Zorn. Du rauschest da durch!“  
ohne nachzudenken, wie meine Schwester, mein Vater, mein Bruder – jähzornig sogar.  
„Leck mich am Arsch“  
Zum Beispiel 
„Wodsch leben, aber bisch tot, gefangen, ‚mach ich nicht‘“ 
Weitere Nächte übernehmen  
„Hau sie. Sie hat mich auch gehauen.“  
Die Stunden gekürzt gegen meinen Willen und vertragswidrig!  
„Was machsch, wenn ich dich nicht nehm? 
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Dein Herz - komm ! 
Blutet zwar, aber bereit, zu mir zu kommen,  
mir zu dienen. 
Sollsch wachen 
Romantisch 
Freundlich 
Zermalmt, daher bescheiden.“ 
Sehr  gütig von dir. Mehr als ich erwartet habe. 
Ich dachte schon, du wirst mich entlassen. 
Darüber wäre ich allzu traurig, 
dir nicht mehr dienen zu dürfen, 
nicht genommen zu werden.  
„Rauschesch. 
Ich bin zufrieden.  
Hoffnung.“  
Sagtest du nicht, ich wär deine letzte Hoffnung? Deshalb hab ich mich so angestrengt, wegen dir, um 
dir zu gefallen. 
„Romantisch. Weiß worauf es ankommt. Zu mir kommt niemand, der sich nicht zu bescheiden 
versteht. 
Genügt. 
Ich hab dich nur geprüft, mit Galle (Giftig – ich!)  
Ich mag dich trotzdem.“  
Sehr gütig von dir. Wie Petrus. Er war auch jähzornig und doch liebtest du ihn und machtest ihn zu 
einem deiner höchsten Diener.  
„Rattle down the sea – mach weiter – mit Unterricht.“  
Mit deiner gütigen Erlaubnis. Du bist ja nicht gekommen um die Gerechten zu rufen, sondern die 
Sünder.  
Verse 43-46  
43. Eine neue Beglückung erwartet euch: jene, euren Mitmenschen zu dienen, ihnen zu helfen, ihr 
Leben neu aufzubauen, sie von den schlechten Wegen abzubringen. 
44. Seht ihr, wie unerlässlich eure Zurüstung ist, um die Waffen der Wahrheit ergreifen zu können 
und dieser im Streite zum Sieg zu verhelfen? 
45. Viele sind derer, welche, nachdem sie Mein göttliches Wort vernommen hatten, Zeugnis von ihm 
abgelegt haben. Doch als sie das, was ihre Lippen gesprochen haben, nicht durch Werke bestätigten, 
wurden sie abgelehnt und verspottet. Sobald dies Zeugnis jedoch von guten Werken begleitet war, 
hat es bei den einen den Glauben entzündet, und andere hat es nachdenklich gemacht. 
46. Meine ganze Unterweisung hat zum Ziele, euch für diesen Kampf vorzubereiten, von dem Ich zu 
euch spreche, indem sie euren Glauben stärkt und euren Geist erleuchtet, damit euer Zeugnis 
machtvoll ist. 
 
Vater, verzeih mir. Ich habe mich nicht an dich gewendet, und wollte es allein regeln, anstatt mich dir 
anzuvertrauen und dich um deine Hilfe zu bitten.  
Vater, bitte, hilf mir, zeige mir, wie kann ich allen Beteiligten wieder den Frieden bringen und die 
Harmonie.  
Bitte, hilf du mir. 
Bringe unseren Herzen wieder Frieden. Hilf uns, einander zu lieben.  
Zeige mir, wie ich dies tun kann, wie wir Frieden finden können, mit deiner Hilfe.  
Ich bereue meinen Unmut, meinen Zorn – es tut mir leid. Ich weiß, daß ich ohne dich schwach und 
erbärmlich bin, daß ich nur stark sein kann, wenn du mir hilfst, daß ich nur schusslig bin, weil ich 
nicht in mich gehe, um mit dir Rücksprache zu halten und mich von dir führen zu lassen.  
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Und daß ich ein schlechter Diener bin, weil ich meinem eigenen Willen folge und nicht horche, was 
dein Wille ist.  
Bitte, hilf mir, ganz auf dich zu vertrauen und immer innezuhalten, bevor ich etwas tue, um zu 
horchen, was dein Wille ist und bitte, hilf mir auch, daß ich deinem Willen gehorche und danach 
handle. 

Kein Friede  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Empfangen am 28.3.2019 
Veröffentlicht am 11.4.2019 
Der Herr gab mir diese Botschaft am 28. März, sagte aber zu mir: Teilen Sie dieses Wort erst nach 
dem 9. April. 
Matthäus 10:34 Denke nicht, dass ich gekommen bin, um Frieden auf Erden zu senden: Ich bin nicht 
gekommen, um Frieden zu senden, sondern ein Schwert. 
Transkript  
Mein Sohn, obwohl alle Augen auf den jungen Prinzen und seinen Friedensplan gerichtet sind, sage 
ich, dass es keinen Frieden geben wird - nur Krieg! 
Dieser Friedensplan richtet sich an die zionistischen Juden, die mit der Abschreckung der Opfer 
beginnen wollen !!! Es bietet Jordanien an, der zusammen mit Saudi-Arabien Pipelines erhalten wird. 
Die Palästinenser werden etwas Land und ein Drittel von Jerusalem bekommen. Die Ägypter haben 
Garantien dafür, dass Israel den Sinai haben wird. 
Mein Sohn, die Araber in Syrien, im Irak und im Libanon wollen keinen Frieden und werden alles in 
ihrer Macht Stehende tun, um ihn aufzuhalten! Sie werden versuchen, die Juden daran zu hindern, 
auf dem Tempelberg zu bauen. 
Mein Sohn, mein Tempel war nie auf diesem Berg! Mein Tempel war in der Stadt Davids! Der Berg 
war eine römische Garnison und ein Tempel für Diana und Baal! Es ist der perfekte Ort für den 
Tempel des Sohnes der Verdammnis! 
Mein Sohn, ich sage dir das, denn wenn es so ist, wirst du wissen, dass ich mit dir gesprochen habe. 
Teile dies nicht, bis Netanyahu wiedergewählt ist. Viele Raketen werden nach Israel fliegen und der 
Krieg wird erklärt! Der Friedensvertrag wird warten! Es ist keine Zeit !!! 
Die zionistischen Juden glauben, sie kontrollieren mich, und ich muss tun, was sie geplant haben! Ich 
sage zu ihnen: Es ist Frieden, den du willst? Ich werde dir Krieg geben !!! Es ist Opfer, die du willst? 
Ich werde dir Opfer bringen - deine eigenen Körper !!! 
Die Zeit des Endes ist hier und ich werde mich in der ganzen Welt bewegen !!! MEIN GEIST WIRD DIE 
HERZEN DER MENSCHEN  ZUR REUE BEWEGEN, WENN SIE SICH UNTER MEINEN URTEILEN BEFINDEN, 
DIE AUF ALLE PERSONEN FALLEN !!! 
Mein Sohn, die Zionisten werden versuchen, sich in den Höhlen zu verstecken, und sie werden zu den 
Felsen schreien, um auf sie zu fallen, um sie vor demjenigen zu verbergen, den sie gekreuzigt haben 
!! Das sind böse Juden, die sich selbst Juden nennen - ABER NICHT SIND!!! Dies sind die, die viele von 
meinem wahren Überrest an Juden töten werden !! Ich sage noch einmal: Meine Kinder, hütet euch 
vor den Noahide-Gesetzen !! IN ACHT NEHMEN!!! 
Ich liebe dich, mein Überrest, aber jetzt ist es an der Zeit, vor diesen Ereignissen und bösen Gesetzen 
zu sprechen und euch zu warnen !!! 
Ich komme bald wieder, um echten Frieden zu bringen - meinen Frieden !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/no-peace.html  
 
Freue dich für bald meine Herrlichkeit, selbst meine strahlende Herrlichkeit, wird auf dich fallen 
4/11/2019 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/no-peace.html
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Kriegerprinzessin 
Die Anführer der Welt wissen, dass dieser Planet kommen wird, und sie haben Bunker für relativ 
wenige Besucher vorbereitet. Diese Bunker werden durch eine starke Anziehungskraft und mehrere 
weitreichende Erdbeben zerstört. Meine Liebe, du wirst das nicht sehen, da du und deine Familie 
verändert und in einer anderen Dimension für verschiedene Aufgaben ausgebildet werden wirst. Die 
freien Führer der Welt einigten sich einstimmig darauf, die Öffentlichkeit nicht zu warnen, und es 
wird keine Warnung gegeben. Grundsätzlich sind nur wenige für diese Veranstaltung bereit. Siehst 
du die Ernte. Schaue über die Landschaft. Auch jetzt ist die Ernte fertig. Was du nicht siehst, ist das 
Chaos, das kommt, obwohl viele meiner Boten den Alarm ausgelöst haben. Viele haben diese 
Warnungen ignoriert. Aber du weißt, die Zeit, wie du sie kennst, ist kurz. Sehr kurz meine Liebe. Aber 
freue dich für bald, dass Meine Herrlichkeit, selbst Meine Strahlende Herrlichkeit, auf dich und deine 
Freunde fallen wird. Ich zeichne jetzt deine Gefäße, Meine Liebe. Freue dich jetzt auf die Zeit. Ich 
liebe dich mein Schatz. 
Quelle: 
https://444prophecynews.com/rejoice-for-soon-my-glory-even-my-radiant-glory-will-fall-upon-you-
warrior-princess/  
 
Am Nachmittag liefert die Post einen Schubkarren von Amazon an. Der Bote fragt: ‚Haben Sie sich 
einen Heimtrainer bestellt … schwer… puuhh‘. Anna Maria erwidert: Nein, einen Schubkarren, weil 
die hier zu teuer sind – sie kosten hier das vierfache.  Sie will anfangen, den Schubkarren 
zusammenzubauen, merkt jedoch, daß es sie überfordert, will auf ihren Mann warten und fragt:  
Vater, wie geht das? Er erwidert: 
„Dann verzögert sich doch die Ankunft!“  
Anna Maria denkt: Frag ihn jetzt immer, bevor die etwas machst und bitte, führe uns nicht in 
Versuchung. Du hast mich geprüft, ja, es war nötig. Du hast das an die Oberfläche geholt, was in der 
Tiefe steckt und wessen ich mir nicht mehr bewußt war. Bitte, reinige diese Flecken auf meinem 
Seelenkleid und laß es wieder weiß erstrahlen.  
Anna Maria überlegt, was sie kochen soll und beschließt, den Rest von gestern zu essen, das, 
worüber sie ihrem Mann Vorhaltungen gemacht hat, daß es zu üppig sei und zu verschwenderisch.  
Da sagt der Vater:  
„Du liebst mich ja doch.“  
Ich weiß genau, wie recht du hast mit deinem Urteil und wie wahr es ist. Bitte, zeig mir immer, wie 
ich es machen soll, wie du es machen würdest.  
Anna Maria fällt L., ihre Cousine ein. Sie ist nicht im Email-Verteiler, weil sie ihre Email-Adresse nicht 
hat. Vater, sie ist völlig ahnungslos. Ich bringe sie dir und bitte für sie. Ich segne sie, Vater, in deinem 
Namen.  
„L., die will das nicht… das Rennen machen nicht die, die ….. Gott segnet.“ 
Anna Maria erbittet noch ein Rhema und erhält dieses:  
 
Jesus sagt… 
Dies ist Mein aktuelles Rhema für dich 
5. Schrifttext-Erklärung - Johannes 19:28+30 
Mich dürstet nach deiner Liebe & Es ist vollbracht 
Offenbarungen mit ausführlichen Erklärungen und Auslegungen zahlreicher wichtiger und bisher 
schwer deutbarer Bibelstellen durch Jesus selbst. Ein wichtiges Buch vor allem für jene, die 
Neuoffenbarungen auf ihre geistige Übereinstimmung mit der Bibel prüfen und die biblischen Texte 
besser verstehen wollen. 
1. Damit ihr aber nicht etwa am Ende sagen möchtet, als sei nicht ein jeder Text eine völlige 
Zentralsonne, sondern nur ein solcher etwa, den Ich Selbst hierher setze, so wählet euch denn selbst 
einen Text, wie ihr ihn nur immer wollet, und wir werden dann sehen, ob er nicht ganz einen und 

https://444prophecynews.com/rejoice-for-soon-my-glory-even-my-radiant-glory-will-fall-upon-you-warrior-princess/
https://444prophecynews.com/rejoice-for-soon-my-glory-even-my-radiant-glory-will-fall-upon-you-warrior-princess/
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denselben Hauptgrund als eine gleiche Zentralsonne vor den Augen des Geistes allerhellst erleuchtet. 
Und also tuet solches! 
2. Ihr habt die beiden kleinen Texte genommen: »Mich dürstet« und: »Es ist vollbracht!« 
3. Bevor wir aber zu der klaren Beleuchtung übergehen, muß Ich euch schon die Versicherung geben, 
daß Ich euch die Wahl vollkommen freigelassen habe; denn sonst könntet ihr am Ende sagen, Ich 
hätte euch gerade das eingegeben, was Ich brauchen kann. – Und nun erst gehen wir zur Hauptsache 
über! 
4. »Mich dürstet!« Wonach? – Nach der Liebe, die die Welt nicht hat, – darum sie Mir auch nur Essig 
und Galle zur Stillung Meines Durstes statt des belebenden Wassers reichte und noch bis jetzt fortan 
immer reicht. 
5. »Mich dürstet!« Wonach? – Nach dem Leben, das Ich Selbst ursprünglich von Ewigkeit bin, und das 
Ich in so reichlicher Fülle vom Urbeginn an an ewig zahllose Wesen verschwendet habe! 
6. Also nach diesem Leben dürstet Mich! Endlos vielfach ist dieses Leben in den Tod übergegangen. 
Ich kam, um es dem Tode zu entreißen. Darum dürstete Mich gar sehr im Momente der großen 
Erlösung nach diesem verschwendeten Leben; aber der Tod hatte so sehr überhandgenommen, daß 
ihn das ewig-lebendige Blut der Liebe nicht zu erwecken vermochte! 
7. Als Ich verlangte zu trinken das Leben, gab man Mir aber dennoch nicht das Leben, sondern man 
gab Mir zu trinken den Tod! Essig und Galle war der Trank; Essig als das Symbol des 
Zusammenziehenden und Verhärtenden und die Galle als das Symbol des Hasses, Zornes und 
Grimmes. 
8. Dieses Bild ist klar und deutlich dargestellt, und wir wollen sehen, wie es fürderhin für unsere 
Sache taugt! 
9. Sehet, also rufe Ich zu aller Welt, wie zu euch, fortwährend: »Mich dürstet!«, oder was eines und 
dasselbe ist: »Liebet Mich, gebet Mir zu trinken eure Liebe! Liebet Gott über alles und euern 
Nächsten wie euch selbst! Das ist das Wasser des Lebens, danach Mich in euch dürstet!« 
10. Frage: Reichet ihr Mir wohl dieses Wasser? Oder reichet ihr Mir nicht vielmehr auch ebenfalls 
Essig und Galle?! 
11. Das wenige, das Ich von euch verlange, ist nichts als die Liebe und die Tat darnach. Wenn ihr aber 
anstatt der wahren, lebendigen Liebetat nur leset und dabei nichts tut, außer was euerm Weltsinne 
so oder so zusagt, – Frage: Ist das nicht Essig mit Galle, das ihr Mir an Stelle des lebendigen Wassers 
reichet?! Ja, Ich sage euch: Je mehr ihr zusammenleset und dabei aber nichts tuet, als was euch nach 
euerm Sinne weltlich erfreut, desto saurer wird der Essig und desto bitterer die Galle! 
12. Es heißt dann freilich: »Es ist vollbracht!« Aber was? – Mein eigener Kampf um euch; denn mehr 
kann Ich nicht tun, als als euer Schöpfer, Gott und Herr und das ewige Leben Selbst euern Tod auf 
Mich nehmen! 
13. Daß aber Ich nicht getötet werden kann in Meinem ewigen Geiste, das braucht keine weitere 
Erklärung. Nur den Kampf für euer Leben kann Ich bis zur endlos höchsten Stufe treiben. Aber da ihr 
selbst endlich seid, so muß auch dieser Kampf irgendein möglich höchstes Ziel haben. Ist dieses Ziel 
erreicht, dann ist der Kampf vollbracht, von Mir aus betrachtet, – aber nichtsdestoweniger etwa auch 
bei euch, die ihr Mir, dem vollbringenden Kämpfer um euer Leben, aus lauter Dankbarkeit statt des 
lebendigen Liebewassers nur Essig mit Galle reichet! 
14. Es ist freilich vollbracht; aber nicht für euch, sondern leider nur für Mich Selbst! Oder: Ich habe 
für euch alles getan, was nur immer in der göttlichen Möglichkeit steht; darum habe Ich Mein Werk 
um euch vollbracht. Aber tuet auch ihr darnach, daß dieses Werk in euch vollbracht wäre? 
15. O ja, – ihr leset fleißig, ihr schreibet auch fleißig, ihr besprechet euch auch gerne von Mir; aber 
wenn Ich sage: »Widmet Mir an Stelle eurer gewissen Weltgedanken und an Stelle eurer so manchen 
Welterheiterungen nur eine volle Stunde am Tage; heiliget sie dazu, daß ihr euch in derselben mit 
nichts als nur mit Mir in euerm Herzen abgebet!«, – oh, da werdet ihr hundert Anstände für einen 
finden, und hundert weltliche Gedanken werden sich um einen einzigen schwachen geistigen wie ein 
Wirbelwind drehen! 
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16. Allerlei weltliche Rücksichten werdet ihr da zum Vorschein bringen; und wenn sich auch jemand 
für eine solche Stunde entschließen möchte, so wird er sich sicher nicht zu sehr freuen auf dieselbe, 
sondern wird vielmehr eine kleine unbehagliche Scheu vor derselben haben und wird dabei fleißig 
die Minuten auf dem Zifferblatte seiner Uhr zählen und nicht selten mit Ungeduld auf das Finale des 
Mir geweihten Stündleins harren! 
17. Und käme da nur irgendein unbedeutendes Weltgeschäftlein dazwischen, so wird das Stündlein 
entweder gar kassiert oder wenigstens in eine solche Periode des Tages versetzt, in welcher sich 
schon gewöhnlich der wohltätige Schlaf über die Sterblichen senkt, und in welcher – besonders beim 
weiblichen Geschlechte – keine angenehmen Besuche mehr zu erwarten und keine 
nervenstärkenden Promenaden mehr zu unternehmen sind. 
18. Sehet, das alles ist Essig und Galle! Und es ist in euch dadurch nicht vollbracht, wenn Ich zufolge 
Meiner unendlichen Liebe alles erdenkliche tue, um euch auf den rechten Weg des Lebens zu 
bringen; denn zur Vollbringung in euch ist nötig, daß ein jeder sich selbst verleugne aus wahrer Liebe 
zu Mir, sein Kreuz auf sich nehme und Mir treulich nachfolge. 
19. Wer aber tut das? Das weibliche Geschlecht kann wohl, wenn es gut geht, den ganzen Tag für den 
Leib stechen und heften und kann sich putzen und nicht selten über die Maßen freuen auf 
irgendeinen Besuch; aber wenn Ich dazu sagen möchte: »Bleibet daheim in euerm Kämmerlein, und 
gedenket in euerm Herzen Mein!«, da werden sie traurig, lassen ihre Gesichter hübsch weit 
herabhängen und sagen: »Aber auf der Welt haben wir doch nichts Gutes!« 
20. Frage: Ist das nicht Essig und Galle, wie sich’s gehört?! Oder halten solche weiblichen Menschen 
in ihrem Herzen nicht eine noch so nichtssagende Welterheiterung höher denn Mich?! Haben solche 
Menschen auch in sich vollbracht, wie Ich am Kreuze für sie den großen Kampf vollbracht habe?! 
21. Gebet ihnen angenehme Bücherchen mit allerlei Histörchen, die Meinetwegen auf Mich Bezug 
haben sollen; sie werden sie recht gern lesen, besonders wenn darin dann und wann von einer 
romantischen Heirat die Rede ist oder darin wunderbare Märchen vorkommen. Gebet ihnen aber nur 
ein etwas ernster abgefaßtes Büchlein; das werden sie gerade mit einem solchen Appetite lesen, als 
mit welchem da frißt ein an gute Speisen gewöhnter Hund eine ihm dargereichte dürre Brotkrume, 
die er höchstens anschnüffelt, sie aber dann bald mit gesenktem Schweife und Ohren verläßt. 
22. Da aber das Tun doch immer noch etwas Ernsteres ist als das alleinige Lesen selbst des ernstesten 
Buches, so erklärt sich die Sache von selbst, mit welcher Schwierigkeit da das Tun wird zu kämpfen 
haben. 
23. Es gibt viele, die eine gute Musik gern von Künstlern hören; aber wie wenige darunter wollen sich 
dahin selbst verleugnen, um durch ein angestrengtes Studium selbst Künstler zu werden! 
24. Es ist leicht das Hören und nicht schwer das Lesen und ebenso leicht das Zuschauen; aber das 
Selbsttun ist für jedermann von keinem großen Reize. Was nützt aber jemandem das Wissen und 
Nicht-Tun-darnach?! 
25. Sehet, das alles ist Essig mit Galle und bringt das Vollbringen nicht zuwege! In Mir wohl, indem 
Ich jedermann alles Erdenkliche dazu gebe, – aber nicht in dem Menschen, der das nicht also und 
dazu benützen will, wie und warum Ich es ihm gebe! 
26. Daher seid nicht eitle Hörer, sondern Täter des Wortes; denn nur als Täter löschet ihr Meinen 
Durst mit dem lebendigen Liebewasser, sonst aber reichet ihr Mir allzeit Essig und Galle! 
27. Ich meine, das wird auch klar sein; aber nächstens dennoch der Zentralsonnen mehr! 
 
„Du warst imminent“  (unmittelbar davor).  „Die Waffen. Lack!“ (Mangel)  
Warum? 
Es wäre dir doch ein Leichtes, mich lebendig zu machen, aber hast du mir nicht gesagt, ich muß 
hierbleiben in der Trübsal und daß ich gut arbeite? 
Ich soll wachen. Ich soll lehren – sagst du und: Wer wird s ich um die Verlorenen kümmern?  
Hast du mir nicht gesagt, daß ich mich um deine Schafe kümmern, sie füttern soll.  
Aber wenn ich dich bitte, mich trotzdem lebendig zu machen, dann wirst du es tun. Das glaube ich, 
das hoffe ich. Amen.  
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Dennoch bin ich traurig, nicht dabei zu sein beim Fest, bei der ersten Ernte.  
Anna Maria weint . 
„Heut Nacht.“  
Vater, vergiß mein nicht, hilf mir, den Mangel auszugleichen, die Waffen in Pflugscharen 
umzuwandeln in barmherzige Liebe.  
„Bald. Schon besser. Still. Nur ein ganz kleines Bißchen. Komm.Ich will dich. Refuge.“  
Du – bei mir – du sucht Herberge bei mir.  
„Hau ab – war nicht nötig. Kätzchen.“  
Mögen die andern es bald schaffen, bei dir zu sein.  
„.... den Platz verloren … gestern.“  
Was fehlt noch? Ich bin bereit zu kommen zu dir, sagst du, bereit, dir zu dienen, aber etwas fehlt 
noch?  
Dich zu lieben. Dich lieben fehlt noch.  
Ich bin noch nicht bereit, DICH zu lieben. 
Hilf mir, die Angst abzulegen, dich zu lieben, das loszulassen, was mich daran hindert, DICH ZU 
LIEBEN. 
Du hast dein Kommen angekündigt, gestern, aber ich ließ mich runterziehen von Dämonen, ich habe 
nicht gewacht und war nicht bereit, DICH zu lieben.  
Heute kündigst du an: ‚Heut Nacht.‘  
Werde ich Heut Nacht bereit sein dich zu lieben, sogar, wenn du nicht kommst?  
Nachdem ich es gestern verfehlt habe und den Platz verloren habe aus Mangel an Liebe.  
Nicht draufstarren. Es jetzt loslassen. Offen sein. Im Moment sein. Und alles andere dem Vater 
überlassen. Er lehrt dich alles, was du brauchst.  
„Dank Ihm. Neue. Und schenke mir heute …… Liebe.“  
Ja komm in dein Refuge.  
Wenn ich nur jetzt sehen würde, wie ich dir Liebe schenken könnte. Mir fehlt Erfahrung, Übung. 
Wenn ich nur tanzen könnte oder wüßte, wie du geliebt werden willst. Aber vielleicht kommt es gar 
nicht da drauf an, vielleicht genügt es, einfach nur da zu sein, spontan zu sein und im Moment zu sein 
und dich zu empfangen und auf dich einzugehen und mich mit dir in Liebe zu verbinden, dein Herz zu 
fühlen, wie schon öfters.  Wenn ich es schon nicht seh… weiß….  
„Gib mir halt was du hast… Trotzdem. Bleib.“  
Warum bist du nicht früher gekommen und hast mich geweckt, dann könnte ich es jetzt. 
„.. gescheitert..“  
Ich war nicht bereit, nicht wahr, für dich. Ich wart auf dich. Komm.  
 
Vers des Tages:  
Wer die Saat mit Tränen aussät, wird voller Freude die Ernte einbringen. 
Psalm 126:5 
Anna Maria: 
Ich habe das Pflänzchen HOFFNUNG mit meinen Tränen gewässert und DU forderst mich dazu auf: 
„Liebe!“  
„Ich sage euch, all eure Bemühungen waren vergebens. Die Waffen haben all eure Verdienste 
aufgezehrt.“  
So steh ich also mit leeren Händen vor deinem Richterstuhl = meinem Gewissen.  
 
13.4.2019 
 
Anna Maria hat die ganze Nacht gebibbert und stillgehalten und ist durch einen schmerzhaften 
Zustand hindurchgegangen aus Schuldgefühlen, Reue und Selbstanklage.  
Gegen 5:45 sagt der Vater das erlösende Wort: 
„Prima. Du kannst nun doch  ENTER INTO THE KINGDOM OF GOD … gereinigt.”  
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So wie mein Vater. Du hast ihn gereinigt währnd seiner Hüft-Operation, während ich für ihn betete 
und dein kostbares Blut für ihn angeboten habe.  
Deine barmherzige Liebe ist unvergleichlich. Hab Dank, geliebter Vater.   
„Rarität… die andern nicht…. Ärger…. Hau ab ist vergeben.“  
„Schütteln… hier geht es.“  
„Er liebt dich!“ (Das hat jemand anderes gesagt)  
Der Vater sagt zärtlich:  
„Anna“  
Als ob er sagen will – endlich – endlich bist du bei mir.  
„Das ist sogar, was manche auch wünschen beim WeltDualSystem.“  
Vater, wir dürfen deine Barmherzigkeit preisen und kennenlernen.  
Anna Maria sieht im Geiste zwei Ziegen, die eine ist bockig, sie wird gereinigt, die andere ist demütig 
und bescheiden, sie wird genommen.  
„Steht dir…“  
„Ihr andern…. Genauso ….. erkämpft es…“  
Anna Maria sieht ein Mädchen mit 2 Kindern zur Gartentüre hereinkommen, mit dicken, rot 
verweinten Augen. Sie erzählt, sie hat unterwegs Hexen.. Dämonen … Gestalten gesehen. Sie meint: 
Die gehen schon! 
„Das Lied der Hirten sagt: Sie gehen alle fertig!“ (fix und..) „Sie sagen: Leck mich doch am …“  
„Daß du des immer wieder machsch?! Weisheit!“  
Ich mach das doch für dich und deine Kinder. Kennenlernen! Bitte, sei einfach da und korrigier mich. 
   
Anna Maria entfährt der Gedanke ‚Dubel‘. Sie erschreckt und bereut es sofort, weil sie das nicht 
denken wollte. Es ist ein Automatismus und es ist undankbar, weil der Vater ihr geholfen und sie 
gerettet hat. Es hat ihn geschmerzt und er sagte: 
„Dann kommsch halt nicht! – Blöde Gans!“ 
Sie meditiert diese unbedachte Handlung und erkennt die Wurzel: Schuldgefühle, Undank für 
Reinigung und Rettung, Gefühl es nicht wert zu sein. 
Er sagt: „Bleib!“ 
Dankbar und froh bin ich, auch wenn ich es nicht so zeigen kann.  
„Komm“  
Amen. Komm, mein Heiland.  
„Wunderschön!“ 
Dein Werk!  
„Belohnung!“ 
Gar nicht so wichtig, aber danke. Du bist mein Lohn – bei dir sein ist der Lohn.  
„Ruh dich aus.“  
Ja. Wenn noch was gereinigt werden muß – ich halt still. 
„Heut Abend … Küche … Verrat..“ 
„Sing!“ 
Ein Ton im Göttlichen Konzert – ICH – Meine Gedanken!  
Neuer Ärger winkt – Anna Maria’s Mann. Statt sich seine eigenen Fehler bewußt zu machen und um 
Reinigung zu bitten, denkt er sich in eine neue Verschwörung hinein und prangert sie an: ‚Die andern 
sitzen auch auf’s Pferd z.B., um sie zum Unmut zu provozieren.  
„Ich komm.“  
Ich bin da.  
Herzklopfen während der Meditation. Er ist jetzt da und spricht zu ihrem Geist.  
„Er weiß genau, wer er ist – beleidigt.“ 
„Danke“ 
Danke Vater, für die gestrige Reinigung. Es hat sich so schön angefühlt.  
„20 Uhr!“ 
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Ja, ich bin da.  
„Dann wären wir durch!“ 
„Nochmal: WIND! – Willsch du mich heiraten? Bäuerin?“ 
Jetzt bin ich deine Frau, süßer Gatte, während ihr Inneres vibriert.  
„Ich hab dich befreit! Von der Tiernatur.“  
Danke dir, geliebter Gatte.  
„Himmel. Herrin. Laß“  
 

 
Das Dritte Testament und die Martinus Symbole - Hier: Nr. 14 
 
Symbol Nr. 14 – Der kosmische Spiralkreislauf  
Alle Lebewesen gehen eine ewige organische Zusammenarbeit ein, die als Spiralkreislauf organisiert 
ist. In jedem Kreislauf erleben die Wesen eine Bewegung von der Finsternis oder Unwissenheit zum 
Licht oder kosmischen Bewusstsein und zur Liebe. Danach geht es zu Finsternis- und Lichterlebnissen 
eines neuen Spiralkreislaufs weiter. Jeder neue Spiralkreislauf wird in einer neuen Variation erlebt. 
Jedes Lebewesen ist ein Makrowesen, das Mikrowesen in darunter liegenden Spiralen Lebensraum 
und Lebensbedingungen gibt, während es als Mikrowesen gleichzeitig selbst Lebensraum von 
Makrowesen aus darüber liegenden Spiralen erhält 
 
Wichtige Einzelheiten des Symbols: 
Das Symbol repräsentiert sieben kosmische Spiralkreisläufe. 
Der Mittlere, mit D bezeichnete, symbolisiert den Kreislauf, in dem wir uns selbst befinden und der 
unser Zwischenkosmos ist. 
Die Spiralkreisläufe A-C sind unser Mikrokosmos. Die C-Spirale symbolisiert unsere Organwesen, die B-
Spirale unsere Zellwesen und die A-Spirale das als Stoff oder Materie bezeichnete Mikroleben. 
Die Spiralkreisläufe E-G sind unser Makrokosmos. Die E-Spirale ist die Heimat der Himmelskörper und 
Planeten, die F-Spirale enthält das Sonnensystem und die G-Spirale das Milchstraßensystem. 
Sowohl im Makro- als auch im Mikrokosmos setzt sich der Spiralkreislauf unendlich fort. 
http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht/symbol-14/  
 
Symbole 1 – 44  http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht/  
Symbole 45 – 100 http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht2/  
 
Die Ebenen des Seins und ihre Bewohner (Tabelle)  
http://www.puramaryam.de/ebene.html  
 
Wesenheiten, Geister, Welten (Tabelle) 
http://www.puramaryam.de/wesentab.html  
 

http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht/symbol-14/
http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht/
http://www.martinus.dk/de/symbole/symboluebersicht2/
http://www.puramaryam.de/ebene.html
http://www.puramaryam.de/wesentab.html
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Vers des Tages 
In aller Welt bereitet er den Kriegen ein Ende. Die Kampfbogen bricht er entzwei, er zersplittert die 
Speere und verbrennt die Kriegswagen. 
Psalm 46:10 
 
14.4.2019 ca. 3:15 Uhr  
 
„San Andreas – Heute – Die Falte!“   **) 
Bricht sie jetzt auseinander?  
„Nur leicht! Die Vorstufe! – Montag“  
 
„Das ist die Frau, die die Mutter unterdrückt hat. Jetzt hat sie alle Zeit der Welt. Exponential 
aufgestiegen. Komm. Lieben. Recognize…!! Vereitelt… Heiraten. So kenn ich dich.“  
Ich mußte doch meinen Lebensunterhalt verdienen, z.B. diese Kleinigkeit war es, die es vereitelt hat. 
„Ostern.“  
Ich liebe dich, Papa!!! 
„Ich bin fertig mit dir.“  
Schön. Hast du mich zurechtgeschliffen, gescheuert, geputzt und gereinigt.  
„Helfen. Du warsch bei der Auswahl dabei.“  
Ja, du bist ein König. Dir kann niemand auch nur annähernd das Wasser reichen.  
„Wie der Hirsch lechzt nach frischem Wasser, so lechzt meine Seele nach dir. Komm.“  
Du hast mich doch zur Mutter gemacht!! Enkele.  
Als ich es wollte, da hat es nicht geklappt.  
 
**)  https://www.volcanoesandearthquakes.com/?L=1  
Mon, 15 Apr 11:54:03 UTC 
M 4.1 / 1.2km - [info] 
6km NW of The Geysers, CA (USA) – 
 [I felt it] - [reports] -  
38.81483 / -122.79917 
USGS 
 
Psalm 42  
Sehnsucht nach dem lebendigen Gott 
1 Für den Chormeister. Ein Weisheitslied der Korachiter. 
2 Wie der Hirsch lechzt nach frischem Wasser, so lechzt meine Seele, nach dir, Gott. 
3 Meine Seele dürstet nach Gott, nach dem lebendigen Gott. Wann darf ich kommen und erscheinen 
vor Gottes Angesicht? 
4 Meine Tränen sind mir Brot geworden bei Tag und bei Nacht; man sagt zu mir den ganzen Tag: Wo 
ist dein Gott? 
5 Ich denke daran und schütte vor mir meine Seele aus: Ich will in einer Schar einherziehn. Ich will in 
ihr zum Haus Gottes schreiten, im Schall von Jubel und Dank in festlich wogender Menge. 
6 Was bist du bedrückt, meine Seele, und was ächzt du in mir? Harre auf Gott; denn ich werde ihm 
noch danken für die Rettung in seinem Angesicht. 
7 Bedrückt ist meine Seele in mir, darum gedenke ich deiner im Jordanland, am Hermon, am Berg 
Mizar. 
8 Flut ruft der Flut zu beim Tosen deiner stürzenden Wasser, all deine Wellen und Wogen zogen über 
mich hin. 
9 Bei Tag entbietet der HERR seine Huld und in der Nacht ist sein Lied bei mir, ein Gebet zum Gott 
meines Lebens. 

https://www.volcanoesandearthquakes.com/?L=1
https://www.volcanodiscovery.com/earthquakes/quake-info/2284615/M3-Mon-15-Apr-Northern-California-USA.html
https://www.volcanoesandearthquakes.com/?L=1
https://www.volcanoesandearthquakes.com/?L=1
https://www.volcanoesandearthquakes.com/?L=1
https://earthquake.usgs.gov/earthquakes/eventpage/nc73166265
https://www.facebook.com/294698187300608_1688922771211469
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10 Sagen will ich zu Gott, meinem Fels: Warum hast du mich vergessen? Warum muss ich trauernd 
einhergehn, von meinem Feind unterdrückt? 
11 Es trifft mich zu Tode in meinen Gebeinen, dass meine Bedränger mich verhöhnen, da sie den 
ganzen Tag zu mir sagen: Wo ist dein Gott? 
12 Was bist du bedrückt, meine Seele, und was ächzt du in mir? Harre auf Gott; denn ich werde ihm 
noch danken, der Rettung meines Angesichts und meinem Gott. 
 
Buch des wahren Lebens – Unterweisung 105 – Verse 38 + 49 
38. Ich biete euch in dieser Zeit so viele Erleichterungen an, Meine Jünger zu sein, dass ihr eure 
Eltern, Gattinnen oder Kinder nicht zu verlassen braucht, um Länder aufzusuchen, in denen ihr Meine 
Lehren verbreitet, noch braucht ihr mit lauter Stimme auf Straßen und Plätzen predigen, auch müsst 
ihr nicht fürchten, dass euch am Ende der Missionstätigkeit unweigerlich das Blutgerüst  erwartet. 
Diesen Weg legte Ich zurück und auch Meine Apostel; doch jenes Blut säuberte den Pfad, damit die 
neuen Jünger nicht auf ihm zu Falle kämen. Ihr müsst nur noch den geistigen Sinn dieser Botschaft 
verstehen, damit ihr sie verwirklicht und in einfacher Weise auf euer Leben anwendet, sodass ihr 
Mein Wort wirklich lebt. 
49. Diese Welt wird immer nur die vorübergehende Heimstatt der Seele sein, nur eine Teilstrecke auf 
dem Weg zu ihrer Entsühnung, ihrer Entwicklung und Vervollkommnung. Das Leben, das euch 
erwartet, um euch für immer aufzunehmen, ist anders. 
Unterweisung 106 – Vers 3  
3. Euer Geist ist Teil eines Volkes, das Ich als Mittel oder Werkzeug gebraucht habe, um der 
Menschheit Meine großen Lehren zu übergeben. Es sind drei Offenbarungen gewesen, die der Vater 
diesem Volke gegeben hat: Die erste Lektion war das Gesetz der Gerechtigkeit in der Ersten Zeit, in 
der frühen Kindheit dieses Volkes; die zweite war das Gesetz der Liebe, offenbart in der Zweiten Zeit, 
als es kaum die geistige Jugend erreicht hatte; die dritte Lektion ist diese, die Ich euch in der 
gegenwärtigen Epoche gebe, die Ich "Dritte Zeit" genannt habe. In ihr offenbare Ich euch das Geistige 
Gesetz in vollem Umfang — ein Gesetz, das alles umfaßt, was euch in den vergangenen Zeiten 
gezeigt wurde, und 
alles, was euer Geist wissen und besitzen muss. Geistig habt ihr nun die Jugendzeit erreicht. 
 
15.4.2019 ca. 23:45 Uhr  
 
„Dürrejahr! Winter!“ 
„Und es setzte sich ihr Mann durch an dem Ort an dem sie schlief.“  
Anna Maria’s Mann reklamiert, er habe Urlaub (Erholung) und er trift sich mit Freunden an seinem 
Einsatzort, während sie im Garten die anstehenden Arbeiten allein verrichtet.  
„Aber ich muß euch sagen, seid unbesorgt. Ich will aufstehen, um euch zu retten, sagt der Herr.“  
In Anna Maria ist dicke Luft, aber sie bedankt sich und sagt: Danke, mein Herr.  
„Ihr seid treu! Nutz die Zeit, die dir noch bleibt. Narren!“  
Ja, mein lieber König. Danke!  
 
Ich erlaube es 
Worte von Jesus an Byron Searle   
Hiob-Kapitel 39 und 40, insbesondere Hiob 40: 6-9: 
6 Da antwortete der Herr dem Hiob aus dem Wirbelwind und sprach: 
7 Gürte deine Lenden wie ein Mann, ich will dich fordern und du mir verkünden. 
8 Willst du auch mein Urteil aufheben? Willst du mich verurteilen, dass du gerecht bist? 
9 Hast du einen Arm wie Gott? oder kannst du mit einer Stimme wie ihm donnern? 
Transkript  
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Mein Sohn, warum glauben Meine Kinder NICHT Mein Wort? Sie wollen NUR die Verse nehmen, die 
Gesundheit, Reichtum und Glück versprechen, und sie verwenden, wobei sie die andere Seite meiner 
Natur und meines Charakters völlig außer Acht lassen und negieren! 
Meine Kinder lesen Hiob nicht gern, was mit ihm passiert ist. Ich erlaubte es all dem, mit Hiob zu 
geschehen. Ich erlaubte Satan, alles zu tun, außer sein Leben zu nehmen. 
Ich frage euch, Meine Kinder, wie viele von EUCH könnten alles, was ihr besitzt, verloren haben, alle 
eure Kinder verloren haben, euren Körper mit Furunkeln vom Kopf bis zu den Fußsohlen bedeckt 
haben und mich nicht verfluchen ??? 
Ich habe es erlaubt !!! Ich habe Satan geschaffen, um MEINEN WILLEN zu tun, und ich halte ihn an 
der kurzen Leine !!! 
Mein Sohn, ich erlaube, dass alles passiert, und es war mein Wille und vom Anbeginn der Zeit  
geplant !!! Ich habe den Tod und die Zerstörung der zahlreichen Kriege, Vergangenheit und 
Gegenwart, ERLAUBT! Ich erlaube Satan, Schwierigkeiten  und Prüfungen in euer Leben zu bringen! 
WAS??? Glaubst du, der Satan tut das allein? Warum glaubst du, dass jede Generation einen Sohn 
der Verdammnis in den Flügeln stehen hat? NUR ICH KENNE DAS FINALE  DREHBUCH !!! Satan hat 
keine Ahnung, wann ich das letzte Kapitel von sieben Jahren beginnen werde !!! 
Mein Sohn, Meine Kinder beschuldigen Satan so schnell für alles, anstatt zu glauben, dass ich es 
zulasse !!! Ich sage meinen Propheten immer vorher, was ich tue, aber weil Meine Kinder so blind 
sind, glauben sie meinen wahren Propheten nicht, sondern glauben, ich würde das nicht sagen oder 
tun !! Ich sage dir jetzt, ich erlaube es !!! 
Sie sagen, die drei Tage der Dunkelheit sind eine Lüge. Warum sollte ich eine Lüge ERLAUBEN, um 
meinen Körper zu teilen? Oh, sie sagen, es ist der Teufel !! Ich sage noch einmal: Er ist mein Teufel! 
WARUM ICH MEINE KÖRPER TEILE ??? 
Könnten sie sich irren, weil sie nicht glauben wollen, dass ich das tun könnte? Ich habe es schon 
gemacht !!! Was ist mit Erdbeben, die das Land spalten und die ganze Erde erschüttern werden? Sie 
glauben an die Worte, die ich zu meinen Propheten gesandt habe, aber sie sind noch nicht 
geschehen! 
Ich erlaube allen diesen Urteilen, auf die Menschen zu fallen - Wirtschaftlicher Zusammenbruch! 
Mega Erdbeben! Mega Tsunamis! Hungersnot! Unkontrollierte Krankheiten! Unheilbare Krankheiten! 
Meteorstreiks! Atomkrieg! Asteroid schlägt! Tiersterben! Massive Flutung! Massive Hurrikane! 
Massive Tornados! Mord! Krieg! WARUM????? 
NUR EIN GRUND - Den sündigen Menschen an einen Ort der Umkehr zu bringen und alle Menschen 
in die Erkenntnis meines Sohnes, Jesus, zu bringen !!! Ich habe ihm erlaubt, für euch zu sterben !!! 
Ich habe einen Plan, und kein Betrag des Gebets wird stoppen, was von Anfang an geplant wurde !!! 
Egal, was für einen König ich in das Amt setze, er ist es, den Willen zu tun, alles zu beenden, was 
geschrieben wurde !!! 
Ich erlaube alles, was du jetzt in der Welt geschehen siehst, und wenn du Augen hast, die sehen und 
Ohren, die hören mußt du wissen, dass ICH es bin – nicht der Teufel – der es erlaubt!!! 
Mein Sohn, viele Leute werden sagen: "DIESES WORT IST ZU HART !!! Mein Gott ist nicht grausam 
und gemein! Er ist lieb und gütig!" Sag ihnen, dass ich beides bin, lieb und gerecht! 
Ich habe sie so sehr geliebt, dass ich meinem Sohn erlaubt habe zu sterben, aber ich bin auch 
derjenige, der es meinem Engel erlaubte 185.000 Männer in einer Nacht zu töten !!! Ich erlaubte 
auch den Babyloniern und Römern, den Tempel in Jerusalem zu zerstören !!! Warum??? Weil meine 
Kinder das Tempelgebäude mehr als mich verehrten !!! 
SAGE DEN HEILIGEN VON ISRAEL, ich werde die Urteile zulassen !!! Ich werde dem Sohn des 
Verderbens  erlauben, Krieg zu führen und die Heiligen zu überwältigen !!! ALLES MUSS GESCHEHEN 
WIE ES GESCHRIEBEN IST!!! Ich habe gesprochen, sagt Gott, der Allmächtige !!! 
Ich sende Jesus zu sammeln jene, die ich versiegelt habe für die Ernte – bald!!! 
Frieden 
Der Vater 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/i-am-allowing-it.html  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/i-am-allowing-it.html
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16.4.2019 
 
Anna Maria hat eine Vision 
Sie sieht Jesus, wie er lacht, wie ihn etwas sehr freut – aber das ist nicht Jesus. 
Es ist Kushner, der Prinz (ist er der Antichrist?) lacht mit Nethanyahu. Sie freuen sich diebisch über den 
ausgehandelten Peace Plan wie über ein Meisterstück. 
Dann sieht sie das Gesicht Putins – diesmal nicht hilfesuchend und demütig sondern wild entschlossen 
und grimmig.  
Vater Geist sagt:  
„In drei Phasen. It will leading to an end.“  
Vater, möchtest du mir die drei Phasen, die zum Ende führen, bekanntgeben.  
„Komm. Hirate.“  
„Schmach, Feinstaub, Leader“  
„Geduldig, Kraft, Herrin!“ 
Daraus schließt Anna Maria auf die folgenden drei Phasen: 
1) Einsammeln und Heimholen der Braut Christi  
2) Atomkrieg 
3) Der Überrest sucht nach Verlorenen, um ihnen den Weg zu Gott zu zeigen  
 
Buch des Wahren Lebens  - Unterweisung 109 – Verse 10-12 
10. Euer gegenwärtiges Leben ist eine beständige Mühsal gewesen, und wenn ihr andere seht, die 
sich an Vergnügungen und Befriedigungen ihrer Wünsche erfreuen, fragt ihr euch daher, warum eure 
Bestimmung so hart und streng ist. Die Antwort ist in euer Herz gelangt, als ihr gebetet habt und Mir 
eure Sorgen, Mühen und Widrigkeiten dargelegt habt. Dies ist der Augenblick gewesen, in welchem 
euch die Intuition gesagt hat, dass ihr euren Kelch mit Geduld annehmen sollt, da jeder Geist Mir 
gegenüber eine Schuld auf sich geladen hat, welche das menschliche Herz nicht kennt. 
11. Jünger, macht euch die Überzeugung zu eigen, dass ihr in dieser Zeit nicht zur Erde gekommen 
seid, um Ruhm und Ehrungen einzuheimsen, noch um euch an der Frucht des Vergnügens zu 
ergötzen, sondern um eine Wiedergutmachung zu erfüllen und die Seele in den Prüfungen dieses 
Lebens und in der Ausübung Meiner Unterweisungen zu läutern. Dennoch will Ich euch nicht sagen, 
dass ihr all jene gesunden Befriedigungen von euch weisen sollt, die an eure Türe pochen, denn ihr 
würdet dann in Fanatismus geraten und euren Lebensweg sehr leidvoll machen. 
12. Ergründet, was Ich euch sage, denn wenn ihr euch nicht dem Studium Meines Wortes widmet, 
könntet ihr dem Fatalismus anheimfallen. Doch seht, Meine Lehre ist die Fackel des Glaubens und 
der Hoffnung, welche den Pfad derer erhellt, die in die Finsternis der Enttäuschung, der Verwirrung 
und der Verzweiflung geraten sind. 
 

Narren im Land !! 

Worte von Christus an Byron Searle  
Sprüche 1: 7 Die Furcht des Herrn ist der Beginn des Wissens. Aber Narren verachten Weisheit und 
Weisung. 
Sprüche 14: 9 Narren machen sich über die Sünde lustig, aber unter den Gerechten ist Gunst. 
Epheser 5:15 Siehe, dass ihr umsichtig geht, nicht als Narren, sondern als weise, 
Transkript  
Mein Sohn, diese Nation wird jetzt von Narren überrannt! Sie verspotten mich und diejenigen, die 
meinen Wegen folgen. Sie sündigen ohne Rücksicht auf die Folgen oder was diese Sünde ihrem Geist 
angetan hat. Die Narren in dieser Nation nehmen Mein Wort und bekehren es, um es in ihre eigenen 
Situationen zu bringen und geben vor, heilig und gerecht zu sein. 
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Wir haben die Narren in der Regierung, die vorgeben, Gesetze zu erlassen, die für alle Menschen gut 
sind, aber nur um herauszufinden, dass es nur für das Geld ist, das sie gewinnen. Der König ist von 
Dummköpfen umgeben, die ihn überzeugen, Entscheidungen zu treffen, die nur den Agenden der 
Dummköpfe helfen, nicht den Menschen im Land. Die Narren haben Gesetze, um gegen Mein Volk 
vorzugehen, doch Mein Volk schläft und hinterfragt nicht die Motive der Narren! 
Mein Sohn, die Kirche ist voll von Narren, Menschen, die mich NICHT anbeten, sondern andere 
Götter und Menschen. Diese törichten Männer führen Mein Volk auf den Pfaden der Ungerechtigkeit 
und verführen Meine Auserwählten in einen komatösen Zustand, weg von Mir! Die Sünde in meinem 
Körper ist wie ein Krebs, der ernährt wurde und jetzt außer Kontrolle gerät, aber die Narren schlafen 
und denken, dass alles großartig ist !!! 
Mein Sohn, Dummköpfe sind reichlich, während die Weisen sehr wenige sind und weit voneinander 
entfernt sind. Mein Überrest, den ich erwählt habe, sind die Weisen, weil sie täglich im Gebet nur 
mich suchen, sie verehren nur mich und haben die Verbindung zu dieser törichten Welt gekappt! 
Mein gesegneter Überrest, den ich gerade für diese Zeit genährt und gefüttert habe, wird bald 
aufstehen, und die Dummköpfe werden sie nach Weisheit ERSUCHEN !!! 
Mein Sohn, die Narren und Vorwürfe werden weiter wachsen und in ALLEN DINGEN Störungen 
verursachen! Dinge, die böse sind, werden die Narren als gut fördern, und die guten Dinge, die 
Narren sagen, sind böse! 
Nun ist der Tag über diesem Volk, an dem sich die Narren versammeln und gegen den König kommen 
werden. Ich sagte in Meinem Wort, ein geteiltes Haus kann nicht bestehen, und so ist es - DIE 
NARREN 
KOMMEN GEGEN DIE  NARREN UND DAS HAUS WIRD FALLEN !!! Der König und sein Hof der Narren 
werden an eine Wand der Narren stoßen, und diese Nation wird auf der ganzen Welt verachtet 
werden !!! 
Mein Sohn, ich liebe mein Volk, aber sie sind DUMM UND TÖNEN EINGESCHLAFEN !!! NUR MEIN 
ÜBERREST WERDEN WACHSEN und sehen die Narren zur Hand !!!  
Ich komme bald - sehr, sehr bald !!! SEIEN JETZT BEREIT, UM DEN NARREN AUS DEM SCHLAF ZU 
FÜHREN !!! 
Amen.Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/fools-in-land.html  
 
17.4.2019 
 
“Ich will was sagen! Morgen. Auto. Dann sehn wir uns vor Gericht. Wasser.“  
Anna Maria wollte ihrem Mann eine Freude machen und hatte vorgeschlagen, auf die Mainau zu 
fahren mit dem Auto. Aber der Vater korrigiert, droht einen Autounfall an und daß Anna Maria ihren 
Platz verloren hat und daß sie den Vater sehen wird, vor Gericht und daß die Wasser auch ihren Ort 
nicht verschonen werden.  
Sie denkt – du willst Vereinigung mit mir, um dieses Urteil aufzuheben.  
„Komm halt!“  
Ich bin für dich bereit! 
„Du kannst ja doch ….. !“  
Das war eine deutliche Warnung.  
 
Buch des wahren Lebens – Unterweisung 110 – Vere 56 + 59  
56. Ihr sollt euch nicht mehr von unvollkommenen oder unlauteren Kulthandlungen nähren: Ihr seid 
jetzt in der Dritten Zeit. Wer Meine Lehre so ausübt, wie Ich sie euch gebe, wird Meinen Willen tun, 
und wer den Willen des Vaters tut, wird das Heil finden. 
59. Wie sehr habe Ich euch auf dieser Welt geholfen, damit ihr nicht bereuen müsst, wenn ihr als 
Geistwesen vor den Richter tretet!  
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/fools-in-land.html
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Der Vater sagt: 
„Nicht weinen. Gfällsch mir. Verlockung. Damit er erkennt, den Geist, der wirkt.“  
Ich wußte es, Vater! Kennst mich ja, hast du mal gesagt.  
Ca. 23:25 Uhr  
„Er ist aus der Erde Samen und ob ihn Licht oder Dunkelheit trifft entscheidet das WORT.“  
Ich hab’s falsch gemacht aus Manel an Vollkommenheit.  
„Entschudligung“ 
Entschuldigung.  
„In der Zeit, da machen alle was sie wollen.“  
 
Buch des Wahren Lebens  - Unterweisung 113 – Verse 51-53 
51. Seinerzeit sagte Ich euch: "Der Baum wird an seiner Frucht  erkannt werden." Erkennt die 
Früchte, die Meine Lehre schenkt; die von der Wissenschaft aufgegebenen Kranken werden gesund, 
die 
Entarteten bereuen, die Lasterhaften erneuern sich, die Zweifler werden zu innig Gläubigen, die 
Materialisten vergeistigen sich. Wer diese Wunder nicht sieht, tut dies, weil er sich darauf versteift, 
blind zu sein. 
52. Vielerlei "Bäume" pflegt die Menschheit; der Hunger und das Elend der Menschen lässt sie bei 
ihnen Schatten und Früchte suchen, die ihnen Heil, Gerechtigkeit oder Frieden anbieten. Diese 
Bäume sind Lehren von Menschen, die oftmals von Hass, Selbstsucht, Machtstreben und 
Größenwahn inspiriert sind. Ihre Früchte sind Tod, Blut, Zerstörung und Schändungen des Heiligsten 
im Leben der Menschen, welches die Freiheit des Glaubens, Denkens, Sprechens ist — das heißt mit 
einem Wort, ihn der Freiheit des Geistes zu berauben. 
53. Es sind die finsteren Mächte, die sich erheben, um gegen das Licht anzukämpfen. 
 
18.4.2019  
 
Anna Maria’s Mann fragt, ob sie Lust hat, sich mit einer Anastasia – Landsitzsiedlungs – Anhängerin 
zu treffen, aber sie ist der Meinung, daß es sich hier um eine Ideologie, einen Zeitgeist handelt und 
will nicht mit.  
„Dummerle“  
Sie empfängt die Inspiration, daß Anastasia als Baby ihre Eltern verloren hat und von Gott auf der 
Waldlichtung erzogen wurde, weil sie mit einer Botschaft für die Menschheit gekommen ist und den 
Strahl nicht, wie ihre Großväter, für die Manipulation und Unterwerfung der Menschen benutzen 
soll, sondern dazu, den Menschen mit ihrem Strahl zu helfen bei der Errichtung von 
Familienlandsitzen.  
 
Vers des Tages (Gründonnerstag) 
Dann nahm er ein Brot. Er dankte Gott dafür, brach es in Stücke und gab es ihnen mit den Worten: 
»Das ist mein Leib, der für euch hingegeben wird. Feiert dieses Mahl immer wieder und denkt daran, 
was ich für euch getan habe, sooft ihr dieses Brot esst!« 
Lukas 22:19 
 
19.4.2019 (Karfreitag)  
 
„Morgen Abend wirst du weinen.“  
Anna Maria hat einen Traum 
Da ist eine Versammlung/Ansammlung von Leuten. Jemand beklagt sich, daß man nicht mehr 
miteinander redet. Dann sieht sie zum Fenster hinaus in der Ferne einen Felsen runterstürzen und 
dann kommt der Berg (der Tugend) auch runter. 
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Anna Maria versteht, daß es sich um die Situation mit der Gartennachbarin handelt, die jetzt auch 
wieder gekommen ist in den Garten. Sie sagt ihrem Mann, daß sie heute nicht in den Garten gehen 
will.  
Vater Geist sagt:  
„Du gefällsch mir. Wenn du unbedingt willst … und es herrscht keine Eintracht … Streit.“  
Vater !?  
„Die Lilie. Das warst du. Zerteilt. Er hat seinen Teil genommen, den Rest hat er dir liegen lassen. You 
have conceived (du hast empfangen)  
Chilli – Schärfe gegen dich.“  (Anna Maria’s Mann hat eine Chillipflanze gekauft) 
„Nimm den!“ 
Ich will dich!  
„Komm“   
Komm. Was soll ich machen gegen den?  
„Lausbub. Laß ihn machen.“ 
Lächel. Danke Vati!  
„Rußland. Verdient. Dunkel.“ 
Unheilvoll (die Gartennachbarin) 
„Bleib“  
Bitte, bleib bei mir.  
„Hannover. Klettert. Zu mir.“  
(Mit Hannover ist Anna Maria‘s verstorbener Vater gemeint). 
„Der letzte Fall!“  
(von Anna Maria) 
„Hau ab!! Das war wegen der (Clare) – dein Vater – er hat es mir gesagt – deswegen konntest du mir 
nicht voll vertrauen.“  
Erst jetzt hat der Vaterdas begriffen, nachdem Anna Maria’s Vater ihn darauf aufmerksam gemacht 
hat. Ihm fällt ein Riesenstein der Erleichterung vom Herzen, dass es nur deswegen war. 
Jetzt sagt er  „verschwind!“ wegen Anna Marias Mann. Das ist gerecht! 
„Ist ja so gedacht, daß die zwei (sie und ihr Mann)  zusammen den Weg gehen!“ 
Gut daß du nicht gegangen bist. So können wir das noch klären.  
Gegen Abend war Anna Maria tatsächlich den Tränen nah und konnte sie gerade nochmals 
zurückhalten. Morgen trifft sich ihr Mann mit der Anastasia Anhängerin – allein – und redet davon, 
nach Rußland auszuwandern.  
„Müde?“  
Ja. Das bin ich tatsächlich. Aber ich hätte ja fast Freudentränen geweint, weil du das erkannt hast, 
warum ich Hau ab gesagt habe und danke, daß du es nicht gemacht hast, abhauen, daß du bei mir 
geblieben bist. Ich wäre sonst vor Kummer gestorben, weil ich dich doch so sehr lieb habe.  
„In Lucida werden sich viele aufrichten!“  
 
Buch des Wahren Lebens – Unterweisung 114 – Verse 1 – 4 und 31 – 32  
1. Wann immer diese zweifelnde, ungläubige und materialistische Menschheit einer göttlichen 
Offenbarung oder dem, was sie Wunder nennt, begegnet, sucht sie sofort Gründe oder Beweise, um 
darzulegen, dass es kein übernatürliches Werk gibt, noch solch ein Wunder gegeben hat. Wenn ein 
Mensch erscheint, der eine geistige Fähigkeit zeigt, die ungewöhnlich ist, erfährt er Spott, Zweifel 
oder 
Gleichgültigkeit, um seine Stimme zum Schweigen zu bringen. Und wenn die Natur als Werkzeug 
Meiner Göttlichkeit ihre Stimme der Gerechtigkeit und ihre Alarmrufe an die Menschen richtet, 
schreiben diese alles dem Zufall zu. Aber niemals ist die Menschheit derart unempfindlich, taub und 
blind für alles Göttliche, Geistige und Ewige gewesen wie in diesen Zeiten. 
2. Millionen von Menschen nennen sich Christen, doch in der Mehrzahl kennen sie die Lehre Christi 
nicht. Sie behaupten zwar, all die Werke zu lieben, die Ich als Mensch tat, aber in ihrer Art zu 
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glauben, zu denken und die Dinge zu betrachten beweisen sie, dass sie den Wesenskern Meiner 
Lehre nicht kennen. 
3. Ich lehrte euch das Leben des Geistes, offenbarte euch die Fähigkeiten, die in ihm sind; dazu kam 
ich zur Welt. 
4. Ich heilte die Kranken ohne jede Arznei, sprach mit den Geistern, befreite die Besessenen von 
fremden und übernatürlichen Einflüssen, unterhielt Mich mit der Natur, verwandelte Mich als 
Mensch in ein Geistwesen und als Geistwesen wieder in einen Menschen, und jedes dieser Werke 
hatte immer zum Ziel, euch den Weg zur Entwicklung des Geistes zu zeigen. 
31. Menschheit, erwache! Ergründe das Wort Dessen, der kommen sollte, und der nun unter euch 
ist! Er, der die Seelen nährt, ist nun da. Der den Weg eurer Entwicklung erhellt, sendet derzeit Sein 
Licht aus der Höhe, indem Er das menschliche Gehirn dazu verwendet, die göttlichen Inspirationen in 
Worte zu übertragen — Worte, die zum betrübten Herzen, zur verwirrten Seele, zum Kranken und  
Hungernden gelangen. Wer dies Licht auf seiner Seele empfängt, sieht ihre Kräfte gemehrt. Meine 
göttliche Kraft bewegt das Universum und kommt zu euch als eine Liebkosung. Jede dieser 
Botschaften ist ein Gedanke eures Herrn. 
32. Menschen, Ich werde euch retten und bewirken, dass ihr zum vollkommenen Übermittler 
werdet, der Meinen Willen besser zum Ausdruck bringt. O Jünger, die ihr Mich in diesen 
Augenblicken 
hört — wenn ihr nicht alles verstehen könnt, so fühlt wenigstens diese Liebe, diese Ausstrahlung von 
Leben, die zu euch gelangt. Mein Licht wird euch in dieser Zeit erretten. 
 
Es brauchte einen Heiden  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Matthäus Kapitel 27 (ganzes Kapitel) 27:54 Als nun der Hauptmann und die mit ihm lebenden Jesus 
beobachteten, das Erdbeben und die Dinge, die getan wurden, fürchteten, fürchteten sie sich sehr 
und sprachen: Wahrlich, das war der Sohn von Gott'.  
Brüder und Schwestern, als Ergebnis der Vision, die der Herr mir heute Nacht gegeben hat, werde ich 
niemals, nie nie wieder der  Gleiche sein! Es hat mich bis ins Innerste erschüttert! Was Er mir 
erlaubte zu erleben, ist so weit jenseits von allem, was ich überhaupt versuchen könnte, Ihnen hier 
zu beschreiben. Es gibt keine Worte, um das, was ich gesehen habe, angemessen zu vermitteln, und 
ich kann es nur versuchen und hoffen, es Ihnen so gut ich kann hier zu vermitteln. Oh, den Preis, den 
unser lieber Erlöser bezahlt hat! Ich kann nur sagen, dass dieses Lied es am besten sagt - Oh, das Blut 
Jesu! Oh, das Blut Jesu! Oh, das Blut Jesu! Es wäscht weiß wie Schnee! 
Nach meiner Gebetszeit an diesem Abend wies mich der Herr an, Matthäus Kapitel 27 zu lesen. 
Nachdem er es gelesen und über die heiligen Schriften meditiert hatte, begann er mit mir zu 
sprechen und sagte: „Es brauchte einen Heiden.“ Er hielt inne und sprach dies zu mir noch ein paar 
mal und dann sagte er mir zu schreiben. Ich fing an, die Worte zu schreiben, die der Herr zu mir 
sprach, aber als ich die Worte schrieb, die er sagte: „Während ich am Kreuz hing“, war ich plötzlich 
und sofort im Geist und stand am Fuße des Kreuzes. In diesem Moment war ich zuerst geschockt und 
verwirrt darüber, wo ich mich befand und was ich gerade vor mir sah und was ich sah. Ich befand 
mich etwa 5 bis 6 Fuß vor einem Kreuz und direkt vor ihm, was scheinbar ein Mann war, der daran 
hing. 
In diesem Moment konnte ich nicht sagen, wer dieser Mann vor mir war, da er völlig und gar nicht 
wiederzuerkennen war. Der völlige Schock, was ich sah, traf mich, als ich dort stand und anfing, auf 
diesen Mann zu schauen - dieses heftig geschlagene, geschlagene, zerrissene und zerrissene Fleisch, 
blutiger, blutiger Mann, und die Erkenntnis, dass ich Jesus sah! Als ich anfing zu schauen, war ich 
entsetzt, als ich sah, dass jeder Zentimeter seiner Haut von Kopf bis Fuß mit Blut bedeckt war. 
Vielleicht hören Sie das nicht gern, aber zu sagen, dass er wie roher Hamburger aussah, der dort 
hängt, ist der nächstliegende, den ich beschreiben kann. Es war keine Hautstelle zu sehen, es war 
alles Blut, Blut und noch mehr Blut! Ich schaute seine Beine zu seinen Füßen hinab und sah, dass die 
Füße mit einem riesigen Nagel oder einer durchgesteckten Spitze aufeinander gesteckt wurden. 
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Wieder waren sie vollständig mit Blut bedeckt und tropften. Ich bemerkte, dass seine Füße sich 
ungefähr drei Fuß über dem Boden befanden. Meine Augen wurden dann nach oben gezogen, und 
ich fing an, Seinen Torso zu sehen, der wiederum vollständig mit Blut bedeckt war, so dass es fast zu 
viel war, um sehen zu können. Ich sah die ausgestreckten Arme mit einer riesigen Spitze in jedem, 
genau dort, wo Handfläche und Handgelenk aufeinander treffen. Wieder waren die Arme und Hände 
vollständig bedeckt und blutverschmiert. Schließlich sah ich zu seinem Kopf und Gesicht auf. Es war 
so schlimm und mit Blut bedeckt, dass ich überhaupt keine Gesichtszüge erkennen konnte. Es gab so 
viel Schwellung, beide Augen waren geschwollen. Es schien, als ob nur Stücke und Teile seines Bartes 
auf seinem Gesicht geblieben wären, die getränkt und mit Blut getränkt waren. Sein Haar war eine 
blutige, tropfende Masse. Es gab so viel Blut, Er war wirklich, wirklich nicht wiederzuerkennen. Ich 
konnte sehen, wie das Blut das Kreuz hinunter in den Boden lief. 
Transkript  
Mein Sohn, ich habe dich  Matthäus 27 lesen und studieren lassen, um allen zu zeigen, dass es „ein 
Nichtjude war“, um zu zeigen, wer ich war! Während ich am Kreuz hing, zerschlagen und bis zur 
Unkenntlichkeit geschlagen, was machten die religiösen Leute? Sie beschimpften mich und wedelten 
angewidert mit den Köpfen! „Wie konnte dieser Mann unseren kostbaren, schönen, heiligen Tempel 
niederreißen und wiederaufbauen? Wenn du der Sohn Gottes bist, komm vom Kreuz herunter !! “, 
schrien sie. Sie wussten nicht, dass ich für sie da war! Während die Hohenpriester und 
Schriftgelehrten mit Spott und Hohn begannen, war der Schmerz die ganze Zeit so heftig, dass ich 
mich auf meinen Vater konzentrierte. 
Sie sagten: „Wenn er der König von Israel ist, lass ihn vom Kreuz herunterkommen! Dann werden wir 
dir glauben !! “Wieder weiß ich, warum ich dort BIN bin und was passieren muss. Sie verspotteten 
weiter mich und meinen Vater und sagten: „Du hast auf ihn vertraut - lass ihn dich retten! Du hast 
doch gesagt, dass du sein Sohn bist !! 
Nachdem der Herr mir erlaubt hatte, zu sehen, wie er aussah, und alles aufzugreifen, ließ er mich alle 
Leute hören, die ihn angeschrien haben. Ich konnte die Sprache, die sie sprachen, nicht verstehen, 
aber ich konnte erkennen, dass sie fluchend und spöttisch und so voller Wut und Hass auf ihn waren. 
Die Leute waren alle hinter mir und ich drehte mich nicht um, um sie zu sehen, aber ich hörte und 
wusste, dass das Geschrei von ihnen hinter mir kam. Dann fing ich an zu sehen, wie Steine und 
Stöcke hinter mir weggeschleudert wurden und ihn schlugen! Sie kamen immer wieder, sabberten an 
mir vorbei und schlugen ihn. Es war so schrecklich, dies zu bezeugen, als sie ihn immer wieder mit 
diesen Steinen schlugen. Ich sah die Wachen vor mir auf und ab gehen, die Leute zurückhalten und 
nicht zu nahe kommen. Ich hörte Hunde herumlaufen und bellen. Ich hörte Leute weinen und 
schluchzen. Ich konnte hören und sagen, dass viele Menschen hinter mir waren.] 
Mein Sohn, der Schmerz war so heftig, dass ich kaum atmen konnte! Dann kam die Dunkelheit! 
Plötzlich war ich alleine !!! Mein Vater hatte mir den Rücken gekehrt !!! In schierem Schmerz und 
Qual rief ich: „Mein Gott! Mein Gott! Warum hast du mich im Stich gelassen??!!!" 
Ich sah Ihn in unvorstellbaren, totalen und vollständigen Schmerz und Qualen an, während er sich 
bemühte zu atmen! Er ließ mich sehen, wie er seine Beine benutzen musste, um sich gegen seine 
Füße zu drücken, um aufzustehen, nur um etwas Luft zu holen. Irgendwann erlaubte er mir, Ihn 
genau zu beobachten, wie er dies tat, und ich konnte deutlich hören, wie er nach Luft schnappte. Es 
war wie ein Keuchen, als wäre es so schwer für ihn, kaum Luft hereinzulassen. Wenn die Dunkelheit 
kam, es geschah sehr schnell, fast augenblicklich. Ich hörte Leute schreien und weinen und in Angst 
davonlaufen. In einer Minute wurde geschrien und verspottet, und in der nächsten wurde es still, 
und alles, was ich hörte, war zu weinen und zu schluchzen. Er erlaubte mir, John und Seine Mutter 
Mary zu hören, beide weinten und John sprach leise mit ihr. Ich weinte auch mit ihnen.] 
Drei Stunden lang (in der Dunkelheit) hing ich unter den schwersten Schmerzen, die man sich 
vorstellen kann! Die meisten Leute sind jetzt gegangen - nur wenige Wachen und Mein geliebter John 
und Meine Mutter (und einige andere Frauen aus der Ferne) sind geblieben. Das Blut strömte jetzt in 
meinen Augen und verbrannte sie, da ich sie nicht abwischen konnte. Mein Blut war jetzt leer und ich 
rief: "Es ist vollbracht !!!" 
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Ich sah den Moment, als er rief: „Es ist vollbracht!“ Er drückte sich so weit wie möglich mit seinen 
Beinen gegen seine Füße und atmete so tief ein, wie er konnte, damit er es ausatmen konnte sein 
letzter Atemzug Sein Kopf fiel und fiel herab und SOFORT schüttelte sich die Erde heftig! Ich sah alles 
zittern und fallen und hörte alles rumpeln und knacken und fallen. Ich hörte Leute schreien und 
fallen. Das Zittern warf jeden von den Füßen und sie konnten nicht aufstehen. Ich sah die vier oder 
fünf Wachen um das Kreuz herum fallen, und das Kreuz zitterte im Boden. Für mich war das schwer 
zu sagen, aber das Schütteln schien ungefähr 2 Minuten zu dauern. Als es vorbei war und die Wachen 
vom Boden aufstehen konnten, sah und hörte ich den Zenturio rufen: „Wirklich, das war der Sohn 
Gottes!“ Die Vision endete dann und ich war wieder in meinem Zimmer und schrieb in meinem 
Zimmer Buch.] 
 
Mein Sohn, es dauerte einen Heiden, um die Wahrheit auszusprechen. Er sagte: "Wahrlich, das war 
der Sohn Gottes!" (Matt. 27:54). Mein Volk sah mich an diesem Tag sterben  und bis heute  glauben 
sehr wenige  ( von ihnen) daß  ich der Sohn Gottes bin! Wenn sie das bekennen, werden sie unter 
diesen bösen Noahide-Gesetzen das erste Gesetz brechen, und durch Sanhedrin und Talmud werden 
Sie geköpft! Mein Vater und ich hatten einen Plan. Da die Juden blind sind, gehen wir zu denen, die 
erkannt haben, dass ich der Sohn Gottes war - die Heiden! Selig sind die, deren Augen offen sind und 
deren Herzen mit Meinem Geist erfüllt sind !! Ich stehe aus dem Tod, und mit mir sind die Schlüssel 
zum Tod und zur Hölle !!! (Rev. 1:18) Ich komme bald !! Du bist die Generation, die Mir in den 
Wolken begegnen wird !! Ich komme sehr bald - ich verspreche es!!! Seid einfach bereit und habt 
euer Haus in Ordnung !!! 
 
Amen - Dein Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/it-took-gentile.html  
 
Anmerkung:  
In einer anderen Vision erzählte Christus: 
‚Als sie mich gegeiselt haben, haben sie halbnackte Frauen auf mich geworfen. ‚ 
Nun sagt Vater Geist gerade:  
„Mädchen ohne Gewissen. Sie sagten: ‚Du hattest eine Freundin‘ 
Aber ich hatte gar keine Freundin. Sie ist mir nachgelaufen.“  
 
20.4.2019 
 
Im Garten liegt eine Holzpalisade auf dem Boden. Rosentriebe wurden abgeschlagen.  
„Haß! Mutter! Du hast empfangen!“ 
 
Größer wie 9/11 – Magd des Allerhöchsten  
https://444prophecynews.com/bigger-than-9-11-be-ready-handmaid-of-the-most-high/  
Gestern sprach der Herr zu mir, als ich über Worte und Visionen betete, die ich noch nicht in diesem 
Forum geteilt habe. Anstatt diese zu schreiben, sagte mir der Herr, ich solle dies den Leuten erzählen. 
„Die Ereignisse, die in Ihr Land kommen,„ Amerika die Schöne “, werden so verheerend sein, dass 
diejenigen, die keine Visionen sehen, es nicht verstehen können. Diejenigen, die Visionen hatten, 
haben nur einen kleinen Teil der kommenden Verwüstung gesehen. Bereitet eure Herzen vor, meine 
Kinder, denn ihr werdet es sehr bald sehen! Es ist am Horizont, wertvolle kleine, und so viele von 
ihnen haben es sogar vermieden, dies in Betracht zu ziehen. Sie glauben fälschlicherweise, dass, 
wenn sie sich vor dieser Nachricht verstecken, sie irgendwie darüberkommen wird. Ich sage dir noch 
einmal, du kannst dich nicht vor dieser zukünftigen Katastrophe verstecken! 
Mein Wort hat von Anfang an zu dieser Generation gesprochen, aber sie kennen mein Wort nicht 
und sie sitzen unter vorsätzlich ignoranten Führern, die sich weigern, darauf zu unterrichten, aus 
Angst, dass sie laufen und das Geld, das sie begehren, mitnehmen! Sie haben Waren von Ihnen 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/it-took-gentile.html
https://444prophecynews.com/bigger-than-9-11-be-ready-handmaid-of-the-most-high/
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hergestellt und Sie haben es zugelassen und werden ebenso dafür verantwortlich sein! Wissen Sie 
nicht, dass diese falschen Hirten für das Weltsystem arbeiten? Ist dir nicht klar, dass sie dich in einer 
New Yorker Minute verkaufen werden? Habe ich nicht gesagt, dass Sodom und Gomorrah NICHTS  ist 
verglichen mit den abstoßenden Praktiken, die euer Land befolgt? Ich werde viele deiner Städte 
zerstören und du kannst nichts dagegen tun. 
Die Zeit der Umkehr und des Gebets für dein Land ist beendet. Ich habe meine Ohren geschlossen, 
als ich die wenigen hörte, die sich die Mühe machen, zu schreien. Es ist zu wenig und zu spät. 
Diejenigen, die schreien, handeln hauptsächlich aus Furcht vor mir und nicht aus der wahren Buße 
über ihre Bestürzung und ihren Herzschmerz über das Böse, das wirkt. Ich kenne eure Herzen und sie 
sind trügerisch und böse. Es ist Zeit, meine wahren Kinder, meine Braut. Ich kenne dich innerlich 
besser als du selbst dich kennst. Einige verbergen sich vor ihren eigenen Sünden, dass sie nicht 
einmal ihr eigenes Herz kennen! Wie ist das möglich? Manche verstehen das nicht einmal. Ich sage 
dir, deine Sünde hat dich geblendet. Diejenigen, die ihre Sünden freiwillig umarmen, sehen den Fleck 
nicht, den ich sehe, wenn ich sie ansehe. Es ist heimtückisch, das Ausmaß der Dunkelheit vieler 
Seelen. 
Viele, die mich anrufen, haben keine Ahnung, wer ich wirklich bin. Sie denken, dass alles in Gnade 
fällt. Ich sage ihnen, Sie kennen weder Gnade noch verstehen sie sie. Meine Gnade ist ausreichend. 
Meine Gnade steht für diejenigen zur Verfügung, die wirklich in Reue schreien. Wahre Reue wendet 
sich in Demut und Abscheu von der Sünde ab, wie sie sie und andere (wenn zutreffend) korrumpiert 
hat. 
 
Weißt du nicht, dass ich keine Spiele spiele? Wenn sie am Sonntagmorgen und am Sonntagabend 
oder Montagmorgen zu mir bereuen, sind sie wieder dabei, dass Sie mich und sich selbst belogen 
haben? Ich bin weder getäuscht noch spöttisch. 
Ich weiß, dass sie die Worte nur als eine Art Deckung ihrer Nacktheit ausgesprochen haben, obwohl 
sie Ihre Nacktheit nicht wirklich anerkennen, so wie es Adam und Eva taten, als sie sich im Garten 
versteckten, nachdem sie vom verbotenen Baum gegessen hatten. Ich habe es gesehen, ich bin dort 
gewesen. Ich sah, wie Eva darüber nachdachte, bevor sie diesen Bissen nahm. Unsere Verbindung 
wurde für immer unterbrochen, und mein einziger Sohn musste den Bruch reparieren. Oh, wie ich zu 
meinen Kindern schrie und immer wieder ignorierten sie mich. Wenn jemand einen Funken von dem, 
was meine Kinder mir angetan haben, erleben würde, würden die meisten Wut und Hass erleben und 
Schlimmeres. 
Verstehst du nicht? Ich muss diese Verwüstung zulassen, denn es gibt viele, die so verdorben sind, 
dass sie nur die schlimmsten Dinge, die man sich vorstellen kann, verderben können. Sie 
beschmutzen und zerstören alles in ihrem Reich. Sie sind mit dem dämonischen Reich durchdrungen 
und haben es sich zur Aufgabe gemacht, alles (unterstreichen Sie bitte) in die Korruption dieses Tages 
einzubringen. Wehe allen, die am Rand stehen und nichts gesagt haben! 
Mein Zorn entflammt zu denen, die diese abscheulichen Taten begehen, und denen, die schweigen, 
und ganz bestimmt denen, die sie anfeuern! Ich bin angewidert und bestürzt, dass ich Millionen von 
Millionen Kindern in euren Abtreibungsmühlen ermordet gesehen habe. Es gibt Gebiete, die so mit 
Sünde befleckt sind, dass sie verbrennen müssen, um von meinem Heiligen Feuer gereinigt zu 
werden, obwohl viele auch mit Wasser bedeckt sein werden, um die Welt wissen zu lassen, dass es 
keine Überlebenden gibt. 
Während viele Filme wie ‚Hunger Games‘ und die vielen anderen sehen, in denen meine Kinder 
gegen das Böse ankämpfen, haben sie sich des Betens beraubt. Wie werden Sie darauf reagieren, 
wenn grobe Finsternis und hinterhältiges Übel in ihrer Welt herrschen und regieren? Nein, sie 
verschwenden ihre Zeit damit, alle möglichen Talkshows und dummen Shows über gefälschte 
Menschen auf Inseln zu sehen, die ihren Verstand miteinander vergleichen. Welche faulen Kinder 
seid ihr  geworden? Ihre Prominenten sind ihre Idole. Sie verlassen sich auf alle anderen und jeden 
Komfort, um Sie von einem Tag auf den anderen zu bringen. Anstatt dankbar zu sein, haben sie 
Anspruch. Sie haben es verdient, sagen Sie. Nicht für einen Moment, wenn man die Kindersklaverei 
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bedenkt, mit der man sein neuestes Spielzeug hergestellt hat. Nein, sie entschuldigen es, dass das 
nicht passieren kann oder dass das produzierende Unternehmen ethisch ist. Lügen, die du sagst, 
werden die Wahrheit nicht negieren. Sie verstoßen gegen Gerechtigkeit, die alles andere als gerecht 
ist. Sie kümmern sich nicht um die vermissten Kinder, von denen viele ermordet oder in sexuellen 
Sklavereiringen verwendet werden, die hier und im Ausland tätig sind. Du machst ein Auge zu fast 
allem Bösen. Sie rühmen sich und sagen, ich habe eure politischen Beamten ausgewählt. Meine 
haben Sie mit Ihren Lügen verspottet! 
 
Du bist auf allen deinen Wegen verdorben und ich flehe nicht, ich sage dir, dass du mein Königreich 
in deinem gegenwärtigen Zustand nicht erben kannst! Schauen Sie sich die sieben Gemeinden in 
meinem Buch „Die Offenbarung an Johannes“ an und Sie werden sehen, dass Sie mich umsonst 
verehren! Wer blind ist, nehme die Maske ab! Öffnen Sie Ihre Ohren, die Minuten sind nummeriert 
und die Sekunden, die in diesem aktuellen Zustand verbleiben, sind fast vorbei. Ich schaue auf die 
Uhr und zähle die Zahlen, wenn alles, worauf Sie sich verlassen und von dem Sie erwarten, für immer 
verändert wird. 
 
Beten. Fragen Sie mich und mich alleine um Anleitung. Vertraue keinem Menschen, um deine Seele 
zu retten oder dir die Wahrheit zu sagen außer mir. Ich habe meine Propheten gesandt, aber sie 
wissen es nur zum Teil, denn ich werde nicht alles offenbaren. Sie haben ihren Platz als Wächter, um 
Sie zu warnen, aber sie kennen den Zustand Ihrer Seele nicht! Die Zeit drängt. Bereuen. 
ENDE 
Bitte vertrauen Sie auf den Herrn. 
 
Offenbarung Kapitel 1-3 
Amos 5:18 
3. Mose 18:22 
Nummern 23:19 
Hebräer 4:12 
Denn das Wort Gottes ist schnell und kraftvoll und schärfer als jedes zweischneidige Schwert, das 
sogar bis zur Trennung von Seele und Geist, von Gelenken und Mark durchdringt, und ist ein 
Unterscheider der Gedanken und Absichten des Herzens. 
1 Korinther 13: 9 
Denn wir wissen zum Teil und prophezeien zum Teil. 
 
Gestern Abend, nachdem ich gebetet hatte, las ich eine Geschichte, die das Ereignis vom 11. 
September 2001 beinhaltet, sagte der Herr zu mir. „9-11 ist nur ein Vorgeschmack auf die 
Zerstörung, die dieser Nation widerfahren wird. Es wird schrecklich sein und die Zerstörung wird 
schnell sein, und viele werden danach benommen sein. Viele werden wahnsinnig, da das Ausmaß des 
Verlusts vor allem diejenigen, die einen geliebten Menschen verloren haben, in einen Schwanzwirbel 
geraten. Viele werden Selbstmord begehen oder absichtlich hungern, weil sie nicht stark genug sein 
werden, um dieses Chaos in Ihrem Land zu verarbeiten. Sogar diejenigen, die an mich glauben, auch 
einige von ihnen werden ihren Glauben aufgeben, weil sie nicht in mir verwurzelt sind. “ 
ENDE 
Mark 12:30 
30 Und du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben mit deinem ganzen Herzen, mit deiner ganzen Seele, 
mit deinem ganzen Verstand und mit all deiner Kraft: Dies ist das erste Gebot. 
Dienerin des Allerhöchsten 
Teilen Sie die Nachrichten 
 
 
21.4.2019 (Ostersonntag)  
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Anna Maria hält einen Mittagsschlaf und hat einen Traum, kann sich aber nicht daran erinnern.  
Später gehen sie und ihr Mann in den Garten. Die Nachbarn sindauch da. Als Anna Maria im Bächle 
Wasser holen will zum gießen mischt sich die Nachbarin ein und grollt: ‚das ist unser Wasser – hol du 
dein Wasser weiter oben‘ 
Anna Marias Mann sagt: ‚Hol das Wasser weiter oben. Ist zwar nicht tief genug, nimm halt weniger.‘ 
Der Streit, den der Vater für den Karfreitag angekündigt hat, hat sich auf Ostersonntag verlagert, weil 
Anna Maria am Freitag nicht in den Garten gehen wollte. Anna Maria‘s Mann beklagt sich: ‚Bald 
können wir uns nirgends mehr blicken lassen, wenn du dich nicht zu benehmen weißt!‘ 
Anna Maria fragt den Vater: Warum?  
„The Gaza Strip – San Hedrin – The Palestines” 
Da ist auch Streit, meinst du, weil die einen die Rechte der anderen beschneiden, weil die Zionisten 
den Palästinenser Gebiet weggenommen haben und die Palästinenser sich zur Wehr setzen.  
„Recognize the time you are living in – Egypt – it is on the table. Du gehörst halt zu mir.”  
(Erkenne in welcher Zeit du lebst -Ägypten – es liegt auf dem Tisch) 
Die Befreiung meinst du, der Auszug aus Ägypten, die Befreiung von dem NEUEN PHARAO, dem 
Materialismus, durch den Atomkrieg!?)  
„But more, it is the State Solution“  
Die Ein- oder Zwei-Staaten-Lösung (Peace Deal) ist der Grund von dem Streit am Wochenende am 
Gazastreifen 
„Jerusalem“  
Die geteilte Stadt – Jerusalem West / Jerusalem Ost (Palästinenser). Anna Maria wird tatsächlich 
weggejagt, wenn sie in die Nähe der Nachbarn kommt.  
„Game – Role – Guter Name“  
Es ist eine Rolle in einem Spiel – der gute Name von Anna Maria wird attackiert.  
„Ihr müßt euch beschmutzt fühlen und bewässert – der Erbe – so wie ihr erleuchtet seid hier an 
diesem Tag.“  
Ich habe verstanden, Vater.  
„The palestines will be liftet up. Remote. Ihr werdet in Frieden in diesem Land leben. 
(Die Palästinenser werden hochgehoben sein. (Abgelegen. Fern) 
„Alaska“  
Alaska wird wackeln und geschlagen sein.  
„Breaking News Report! (Paul Begley) Israel – the Gazastrip. Heavy rainfall. (Starkregen) 
Morgen. North – verdammt.”  
„Griechenland – Italien – Nato – Eroberung“  
(Die Nato unterhält Stützpunkte in Griechenland und Italien im Mittelmeer, um Israel angreifen zu 
können.) 
Ich verstehe.  
„Perfect!“ 
 
Traum 
Unterwegs trifft Anna Maria einen Pfleger, der betreut einen Patienten im Rollstuhl. Da ist ein Chaos. 
Der Pfleger will sie überreden, seinen Patienten zu pflegen und schwärmt richtig davon. Das ist ihr 
nicht geheuer. Er sagt: „Und wenn wir ihn pflegen, dann machen wir uns vorher mit Paste das Gesicht 
schwarz.“  Sie sagt ihm, er soll sie in Ruhe lassen und will weitergehen. Er läuft ihr nach. Sie geht 
einen Anstieg hinauf und oben ist eine Treppe, die auf der andern Seite steil hinab führt, aus Metall. 
Sie will zurück über den Hang, da ist der Pfleger hinter ihr, um sie an der Treppe einzuweisen, aber 
diese Treppe ist unmöglich zu passieren. Daran ist sie aufgewacht und weiß nicht, was der Traum 
bedeutet.  
Der Vater sagt:  
„Tränen?“  
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Ja.  
„Auseinander?“  
Ja. Auseinander.  
„Bleib.“  
„Hisbollah…. Nethanyahu. „  
„Jetzt bist du entstellt.“  
Ja Vater. Wie du es warst, aber du warst es viel mehr. Entschuldigung. Es tut mir leid. Das waren die 
Menschen und du warst Gott, der sie erschuf.  
„… eine Quelle von Anmut und Schönheit, die sie mir zuschreiben..“  
Meinst du mich? Danke dafür. 
Du warst immer liebevoll zu mir, zärtlich. Bei dir war ich immer gut aufgehoben. Bei dir hab ich es 
immer gut gehabt. Du hast mich geformt. Es hat dich viel Mühe gekostet, mich zu formen – die 
Anmut und Schönheit in mir und du hast keine Mühe gescheut, nicht einen Moment gezögert, das für 
mich zu tun. 
Danke dafür.  
Vater! Ich hab einen Vater. Gütig und demütig, dich. Ich danke dir.  
„Morgen!“ 
Nicht, ohne dir das gesagt zu haben.  
Anna Maria’s Mann hatte sich mit der Anastasia Anhängerin getroffen, aber er will hier bleiben.  
 
22.4.2019 (Ostermontag) 
 
Traum 
Anna Maria war in der Schule und saß neben ihrem Mann. Ein Streit brach aus. Sie ist weggelaufen 
und wollte wieder zurück. Die Lehrerin sagte: Mach ich – erst ist alles still – dann, wenn ihr euch 
wieder seht bricht Jubel aus. Aber ihr Mann war nicht mehr in der Bank, da saß jemand anderes. Sie 
empfing nur eine SMS von ihrem Mann: Du gehst deinen Weg und ich geh meinen. Dann wurde sie 
vollgestopft mit allen möglichen Mittelchen und war kein Mensch mehr, nur eine komische Sängerin, 
die aufpoliert wid und sehr einsam war.  
 
Anna Maria hatte auf dem Sofa geschlafen. Sie war verwirrt. Als sie an einem Traum erwacht sagt die 
gütige Stimme des Vaters: 
„Sch… (Still) …. Schlaf …. Ich mach das, Geduld, keinerlei Problem … The forces (die wirkenden Kräfte) 
 
Buch des wahren Lebens – Unterweisung 119 – Verse 36-37 und 49  
36. Viele von euch, die derzeit nichts im Leben sind, da ihr selbst in euren Familien die letzten seid, 
werden sich bald an Meinem Tische sitzen sehen. Ihr, die ihr verschmäht und aus dem Kreis eurer 
Angehörigen vertrieben wurdet, werdet morgen von  eben denen anerkannt werden, die euch 
verkannt hatten. 
37. Wollt ihr eure Herzen empfindsam machen oder besänftigen? Dann geht diesen Weg, welcher 
jener der Demut, der geistigen Erhebung und der Nächstenliebe ist. Bringt Heilung den Kranken, 
besucht die Schmerzenslager, tröstet die Leidenden und achtet jene, die dies Kreuz schon vor euch 
auf sich genommen haben. Nehmt euch die zum Vorbild, die des Nachts wachen und Mein Werk 
studieren, und auch jene, die ihren Mitmenschen Liebesdienste erweisen, obwohl sie einen 
Leidenskelch trinken. 
49. Wenn ihr die Etappe der Vorbereitung durchlaufen habt und zugerüstet seid zu lehren, werde Ich 
euch den Weg bahnen, und dann werdet ihr euch nicht mehr vor den unsichtbaren Gefahren und 
Dornen oder den tückischen Fallstricken und Drohungen einschüchtern lassen, denen ihr begegnen 
werdet, denn dann wird alles für eure Aussaat vorbereitet sein. 
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Breaking: "Kushner Peace Plan beinhaltet  8 "Arabische NATO" Nationen  
https://youtu.be/SIdb5M9Pdm8  
Der Vater hat heute gesagt: „Die Kräfte, die am Wirken sind, sind stark. Griechenland und Italien 
seien Natostützpunkte im Mittelmeer für die Eroberung von Israel.“ 
Paul Begley sagt: 8 arabische (moslemische) NATO Nationen sind in den Peace Plan involviert. Weiter 
sagte er, daß auch die Queen und der Pabst den Peace Plan unterzeichnen müssen. Was bedeutet 
das? 
Es bedeutet, daß der Peace Plan auch den Chip und die Eine-Welt Religion und die Eine-Welt-
Regierung beinhaltet. Kushner hat alle 8 arabischen Nationen bereits besucht und den Deal dort 
vorgeschlagen. Der Papst war ebenfalls (zum ersten Mal überhaupt) bei den Moslems in Saudi 
Arabien und beide haben einen Vertrag unterschrieben – der Papst und die Moslems. 
Der Peace Deal kommt nicht an Pfingsten, wie Paul Begley meint, sondern erst nachdem die Kriege 
abgewickelt sind. 
Der Vater sagte: „Es ist keine Zeit mehr, den Peace Deal zu veröffentlichen, weil sie vorher zu den 
Waffen greifen werden.“ 
Nach den Kriegen werden sie sich mit dem Peace Deal als die RETTER aufspielen und allen den Chip 
(das Malzeichen des Tieres) aufzwingen und die meisten werden ihn widerstandslos nehmen, weil sie 
sonst keinen Weg mehr sehen, um zu überleben. 
Und jene, die die Gesetze zu den religiösen Vorgaben nicht unterschreiben (Anerkennung des 
Antichrist, der sich im Dritten Tempel als der wahre Messias präsentieren wird) und  nicht 
akzeptieren, werden verfolgt und getötet werden. 
Der einzige Schutz ist der Name Jesus, die einzige Zuflucht und Rettung wird sein unser Vater im 
Himmel. 
Rhema: BIBELVERHEISSUNGEN... THEMA FREUDE 
*** 
Johannes 16:22 
Und deshalb habt ihr jetzt Kummer, 
aber Ich werde euch wiedersehen 
und euer Herz wird jubeln 
und Keiner nimmt euch eure Freude weg. 
 
In Amerika ist die Mischung aus deinem Trank der Täuschung fertiggestellt! Dein Gift wurde in die 
Kelche des Verrats gegossen! Trink-Trink, sagen die Feinde des Kreuzes, erfüll dich, denn bald werden 
wir das Land teilen - und bald werden wir unsere Feinde besiegen, und Frieden wird über den 
Horizont des Krieges kommen! Aber ich sage euch, Nation der Dummköpfe, das Getränk in euren 
Händen ist nicht zum Feiern, sondern zum Beginnen der Erklärung Meines Gerichts! Denn wie diese 
böse Kabale religiöser Wesen meinen Sohn gekreuzigt hat, werden sie versuchen, meine Kirche zu 
kreuzigen! Nicht an einem Holzkreuz, sondern mit Verfolgung und Mord. Denn der Geist des 
Antichristen wird in ihren Herzen aufstehen und ihnen wird das, was sie tun werden, recht 
erscheinen. Aber es wurde geschrieben, sie glauben, dass sie Gott einen Gefallen tun! Johannes 16: 2 
(Dienst)!  
Amerika, du wurdest wieder getäuscht, von der Schlange gebissen und getäuscht, um eine Lüge zu 
glauben! An die Seite derjenigen gezogen, die kein Verlangen nach ihrem Überleben haben, bist du  
nur eine Hure und ein Gefäß, um ihren Plan zu gebären! Mein Volk wird umkommen, weil es kein 
Wissen über Mein Wort gibt. Meine wahre Kirche wird unter den Händen dieser religiösen leiden, die 
durch Eifer geblendet, durch Täuschung verhärtet sind, sie werden sie am Altar töten! Aber ich 
werde aufstehen, sagt dein Gott in der groben Finsternis mit Meinem wunderbaren Licht, und 
diejenigen, die mein sind, werden aufstehen und mit Meiner Herrlichkeit und Kraft scheinen! Aber 
wehe denen, die Meine Kleinen verletzt haben, ihnen wäre es besser, wenn sie niemals geboren 
wären! “ 
Sanhedrin Staaten von Amerika  - Benjamin Faircloth  https://youtu.be/iyYwnu8qV2Y  

https://youtu.be/SIdb5M9Pdm8
https://youtu.be/iyYwnu8qV2Y
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23.4.2019  
 
Mitten in der Nacht 
„Julien Assange und andere sind in höchster Lebensgefahr… Tod“  
Vater, nimm Julien Assange auf in dein Reich.  
„Dich mein ich!“  
Vater, in deine Hände lege ich mein Leben.  
„You have a powerful mask. Pattock.”  
(Du hast eine machtvolle Maske. Pattock) ??  
„Paul Begley  dot  com  Nachrichten!“  
Ja. Vater, sie sind hinter uns her, weil wir die Lügen  auf den Tisch bringen.  
„Ich paß auf.“  
 
Peace Plan Nethanyahu zu den Palästinensern: Ihr wollt einen Staat also sollen euch eure arabischen 
Brüder finanzieren. Die arabische Liga gibt zurück an Nethanyahu und dieser verlangt die 2-Staaten-
Lösung. Trump will die 1-Staaten-Lösung.  
https://youtu.be/dd66jC_2Rh4  
 
Kirchenbrände Notre-Dame und Sri Lanka mit hunderten von Toten am Ostermorgen  
Notre-Dame  https://www.youtube.com/watch?v=fL4b8Zetkmo&t=10s  
Sri Lanka  https://www.youtube.com/watch?v=uTmL0ITUCBE&t=79s  
 
Prophecy Alert: "Red Heifer Is Ready" Peace Deal To Be Released / New Border Map 
Die rote Opferkalbin hat ihr Alter erreicht, in dem sie dem Baal geopfert werden kann / ein Sakrileg in 
den Augen Gottes  
https://youtu.be/jwyvExwAbFw  
 
Der Tempel Gottes ist unser Herz  
Die Rote Färse ist eine Gott wohlgefällige Seele  
https://annamariahosta.blogspot.com/2017/04/rote-farse-vision-interpretation-red.html  
 
Die größte Täuschung 
Worte von Jesus Christus an Byron Searle  
Matthäus 23:4-7 
4 Sie binden aber schwere und unerträgliche Bürden und legen sie den Menschen auf den Hals; aber 
sie selbst wollen dieselben nicht mit einem Finger regen. 
5 Alle ihre Werke aber tun sie, daß sie von den Leuten gesehen werden. Sie machen ihre Denkzettel 
breit und die Säume an ihren Kleidern groß. 
6 Sie sitzen gern obenan über Tisch und in den Schulen 
7 und haben's gern, daß sie gegrüßt werden auf dem Markt und von den Menschen Rabbi genannt 
werden.  
Transkript  
Mein Sohn, diese Warnung ist für die taube, blinde und stumme Kirche gedacht, die sich weigert zu 
hören, zu sehen und zu wissen, was sich auf ihr befindet. DIE GRÖSSTE TÄUSCHUNG ist eine, die in 
Sichtweite ist und jeder fühlt sich wohl. Durch diese Täuschung ist Mein Volk so getäuscht, dass es 
glücklich ist, alles zu geben, um den Sohn der Verdammnis bei der Erreichung seiner Ziele zu 
unterstützen! 
Was ist die Täuschung? Es ist die Unterstützung der zionistischen Juden, um den Gräuel des Tempels 
wieder aufzubauen !! 
Mein Sohn, Meine Kinder haben gelernt, dass der Tempel wieder aufgebaut werden muss, bevor ich 
zurückkehren und Meine Braut sammeln kann! Wissen sie überhaupt, warum der Sanhedrin den 

https://youtu.be/dd66jC_2Rh4
https://www.youtube.com/watch?v=fL4b8Zetkmo&t=10s
https://www.youtube.com/watch?v=uTmL0ITUCBE&t=79s
https://youtu.be/jwyvExwAbFw
https://annamariahosta.blogspot.com/2017/04/rote-farse-vision-interpretation-red.html
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Tempel will? Ich habe zugesehen, wie Meine Kinder sich über die Geburt einer roten Färse (Kalbin) 
aufregen! Ich habe gesehen, wie Meine Kinder sich über den Kerzenständer und die Kleidung des 
Hohenpriesters aufregen! 
Ihr Narren seid genau so, wie es in der Schrift steht - Blinde Führer, die den Blinden führen !! Diese 
bösen Männer haben einen Rat eingerichtet, der sie eines Tages entweder dazu bringen wird, mich 
zu verweigern und zu leben oder mir zu dienen und zu sterben !! 
Mein Sohn, sag meinen Kindern, sie sollen die Augen öffnen, denn das böse System, nach dem sie 
suchen, ist hier und sie unterstützen es !! Die Noahide-Gesetze scheinen unschuldig zu sein, und die 
Kabal-Juden haben es so gemacht, wie meine Zehn Gebote, aber SIE SIND ES NICHT !!! 
Die Noahide-Gesetze werden von MENSCHEN  zusammengestellt, um Menschen, insbesondere 
Christen und Nichtjuden, unter Knechtschaft und Tod zu bringen !! Die zionistischen Juden, die 
Lubavitcher-Juden und der Sanhedrin arbeiten seit vielen Jahren an dieser GROSSEN Täuschung! Die 
Noahide-Gesetze wurden in jeder Regierung weltweit unterzeichnet. Diese Gesetze werden in einer 
Zeit der nationalen Krise erlassen und das Kriegsrecht wird erklärt !! 
Mein Sohn, ich habe immer und immer wieder gesagt,  dein Haus in Ordnung zu bringen, aber die 
Worte werden von den meisten meiner Kinder ignoriert. 
So spricht der Herr: Ich bringe Urteile über diese Welt herab und werde ALLE Meine Kinder prüfen! 
Bald wird der Sohn der Verdorbenheit offenbart, und der Sanhedrin wird ihn über mich wählen! 
Bereite euch vor, Meine Kinder, holt den Fehler aus eurem Leben! Lest mein Wort für die Wahrheit !! 
Ich werde wiederkommen für diejenigen, deren Herzen mir gehören !! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2014/04/der-greatest-deception.html  
 
Rhema  

Jesus erläutert die Erdgeschichte  

DAS GROSSE JOHANNES EVANGELIUM Band 8, aus den Kapiteln 69 bis 75 
Von Jesus Christus geoffenbart durch das Innere Wort an Jakob Lorber 
Wann wird die Wissenschaft endlich den Herrn als Schöpfer erkennen? 
 
Kapitel 69 – Der Römer Markus frägt nach der Erdgeschichte 
Der Herr spricht: 
69,1. Da wir aber nun ganz in aller Ruhe wohlgemut beisammensassen, da sagte der Römer Markus, 
den wir schon als einen tiefen Denker haben kennengelernt, zu Mir: „Herr und Meister, erlaubst Du 
es mir, weil wir gerade Musse haben, an Dich noch eine Frage zu stellen? Es drückt mich noch etwas, 
und ich möchte darüber eine noch nähere Aufklärung haben, als Du sie uns auf dem Ölberge hast 
zukommen lassen.“ 
69,2. Sagte Ich: „Rede und frage du nur immer zu, denn in dir wohnt eine helle Seele! Ich weiss zwar 
wohl, was du noch hast, aber Ich habe der andern wegen gern, dass eben du redest und fragst, auf 
dass auch sie wissen, um was es sich handelt; denn es ist das stets ein grosser Fehler bei den 
Menschen, dass nur wenige in sich merken, was und wo es ihnen fehlt. Denn würden die Menschen 
das merken und fühlen, so würden sie auch mit grossem Fleiss und Eifer das Abgängige suchen und 
zu finden trachten und würden auch vieles finden. Weil sie aber träge sind und nicht wissen und 
fühlen, was ihnen noch mangelt, so suchen sie das Mangelnde auch nicht und finden es auch nicht. 
Wer aber sucht, der findet, und wer da bittet, dem wird gegeben, und wer da anklopft, dem wird 
aufgetan! Und so sage du nun nur, über was du noch ein helleres Licht haben möchtest, als es euch 
auf dem Ölberge gegeben worden ist!“ 
69,3. Sagte nun unser Römer Markus: „Siehe, Herr und Meister, Du Selbst hast es laut gesagt, dass 
der Mensch Gott nicht völlig über alles lieben könne, der Ihn nicht, soweit es ihm nur immer möglich 

https://byronsearle.blogspot.com/2014/04/der-greatest-deception.html
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ist, zu erkennen trachtet; und da habe ich nun nach längerem Nachdenken gefunden, dass mir noch 
gar manches mangelt! 
69,4. Siehe, ich habe in Illyrien und auch in unseren weiten Länderstrichen mehrere Bergwerke und 
gewinne da allerlei Metalle, wie Gold, Silber, Blei und eine grosse Menge Eisen, das wir gar wohl 
gebrauchen können! 
69,5. Aber beim Baue in den Bergen habe ich schon so Seltsames und Denkwürdiges aufgefunden, 
und das sehr tief unter dem gewöhnlichen Erdboden. Es waren das Knochen und Gerippe von einst 
auf der Erde lebenden riesenhaft grossen Tieren. Wann haben diese die Erde bewohnt, und wie 
konnten sie so tief unter – sage – sogar hohe Berge geraten? Also fand man in Ägypten und auch in 
Hispania sogar Knochen und Gerippe, die mit denen eines Menschen eine grosse Ähnlichkeit hatten; 
nur waren sie auch wenigstens ums Vier- bis Fünffache grösser und stärker als die eines jetzigen 
Menschen. Also fand ich noch gar manche Seltenheiten, deren ich hier näher zu gedenken nicht für 
nötig finde. 
69,6. Du hast uns auf dem Berge wohl ganz kurz eine Erwähnung davon gemacht, dass es vor Adam 
auf der Erde schon gar lange eine Art Menschen gegeben habe, die aber noch wenig freien Willen 
hatten, sondern sich mehr den Tieren ähnlich instinktmässig bewegten und auch nach dem Instinkte 
handelten. Erst vor etwa viertausend Jahren erscheint nach der Juden Schrift der erste Mensch Adam 
mit einem vollends freien Willen und mit einem auch ebenso freien Verstande und gibt selbst aus 
sich seinen Nachkommen weise Gesetze und Anordnungen. 
69,7. Hier wage ich eine grosse Frage zu stellen, und diese besteht darin: War diese Erde zur Zeit 
Adams hie und da noch von den Vormenschen bewohnt, und hat sich dieses Geschlecht vielleicht 
auch irgendwo an gewissen Punkten der Erde bis auf unsere Zeiten erhalten, und wird es sich 
vielleicht auch noch länger forterhalten? Und wie kamen die Knochenüberreste der Vorwelttiere 
sogar unter die Grundfesten der Berge und ebenso auch die riesigen Überreste der Präadamiten? 
69,8. Herr, darüber gib mir noch einen näheren Aufschluss; denn was wir forschenden Römer bis 
jetzt schon aufgefunden haben, das und sicher noch ein mehreres werden unsere Nachkommen 
finden. 
69,9. Die uns bekannten Bücher Mosis geben uns über die Bestandsverhältnisse der Erde vor Adam 
gar keinen Aufschluss. Moses beginnt gleich mit der höchst mystischen Schöpfungsgeschichte, die 
aber mit dem, was wir nun auf der Erde finden, in gar keinem Zusammenhang steht, – ja, nur die 
höchsten Widersprüche aufstellt. 
69,10. Wenn Du uns über das nun kein höheres Licht zukommen lässt, so wird das besonders bei den 
späteren Nachkommen grosse Wirrnisse erzeugen, und Deine Lehre wird grossen Spaltungen 
unterworfen werden. Denn Deine Lehre ruht auf der mosaischen; ist aber jene in irgend etwas 
dunkel, so kann Dein Licht nicht zur vollen Helle auf der Erde kommen. Darum gib Du uns auch da 
noch einen helleren Aufschluss; wir bitten Dich darum!“ 
 
Kapitel 70 – Vom naturwissenschaftlichen Inhalt des 6. und 7. Buches Mosis. Das Alter der Erde 
70,1. Sagte Ich: „Höre, du Mein Mir sehr liebgewordener Markus! Gar vieles habe Ich euch schon 
gesagt und gezeigt und werde euch auch noch das sagen und zeigen; aber alles das euch nun Gesagte 
und Gezeigte wird nicht viel über eure nächsten Nachkommen hinauskommen, weil die 
Weltmenschen das nicht fassen, nicht begreifen und somit auch nicht glauben werden. Du hast wohl 
einen ganz guten Grund aufgestellt, demzufolge eine von dir beanspruchte Erklärung über die Dinge 
und Bestandsverhältnisse dieser Erde zur wahren Festigung des Glaubens der Menschen an Meine 
Lehre besonders als notwendig erscheint. Doch habe Ich es euch aber auch gesagt, dass über alles in 
Meiner Schöpfung Vorkommende einem jeden, der im Geiste wiedergeboren wird, eben der Geist es 
offenbaren wird. Wem es aber der Geist offenbaren wird, der wird es dann auch im wahren Lichte 
lebendig begreifen, wie sich alle die dir nun noch so unbegreiflich scheinenden Dinge verhalten. 
70,2. Was Ich euch aber nun mündlich darüber sagen werde, das werdet ihr Mir wohl glauben, weil 
Ich es euch sage; aber in der Tiefe begreifen werdet ihr es auch nicht, und noch weniger werdet ihr 
imstande sein, den andern nun im Geiste noch völlig blinden Menschen einen rechten Begriff davon 
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beizubringen. Und so werden die Menschen noch lange zu warten haben, bis für sie alle die 
sogenannten grossen Fragen werden beantwortet werden können, auf eine solche Weise, dass sie 
ihnen verständlich werden. 
70,3. Siehe, auch die Juden sind als einst das erleuchtetste Volk der Erde, abgesehen, dass ihnen 
Moses selbst alles erklärt hatte durch den Mund seines Bruders Aaron in zwei nachgetragenen 
Büchern, nun dahin gekommen, dass sie von allen dergleichen urweltlichen Dingen rein nichts mehr 
wissen und verstehen. Alles, was sie irgend von solchen Urüberresten finden, bezeichnen sie als eine 
Wirkung der von ihnen nicht mehr verstandenen noachischen Sündflut. Lehre sie etwas anderes, so 
werden sie dich als einen Ketzer verdammen! 
70,4. Ihr Heiden habt in eurer Götterlehre die mythische Kunde gleich von zwei grossen 
Erdüberflutungen und schreibt ihnen zunächst den ursächlichen Grund der Erscheinungen zu, und 
das Volk hängt fest daran. Saget ihm nun die Wahrheit, so wird es euch verlachen und, wenn es gut 
geht, dazu sagen: ,Ei, wer kann das wissen? Das wissen nur die Götter!‘ Was könnet ihr ihm dann 
entgegnen? Sieh, darum werden die Menschen in dieser Hinsicht erst dann die Wahrheiten zu fassen 
imstande sein, wenn sie erstens in allerlei Wissenschaften werden bewandert sein, und zweitens, so 
es ihnen ihr geweckter Geist offenbaren wird! 
70,5. Euch aber will Ich nun gleichwohl einige Winke geben, wie sich die Sachen etwa verhalten, 
obschon Ich es nur zu klar einsehe, dass ihr das alles mit eurem gegenwärtigen Verstande nicht 
fassen werdet, weil fürs erste euch dazu der Begriff von überaus grossen Zahlen mangelt, und weil 
ihr fürs zweite von den Sternen und ihren Grössen, Entfernungen und Bewegungen nun nur das 
wisset und glaubet, was Ich euch darüber gesagt habe; aber es ist alles das so lange auch bei euch 
nur ein äusseres Wissen, bis es sich in eurem Geiste als eine selbständige und selbstgeschaffene 
lichtvolle Wahrheit gestalten wird. 
70,6. Dass diese Erde ein derartig hohes Alter hat, dass ihr die Zahl ihrer Bestandjahre gar nicht 
fassen könntet, wenn Ich sie euch auch darstellen würde, das habe Ich euch schon auf dem Ölberge 
gezeigt. Kurz aber und gut, die Erde besteht als ein Weltkörper für eure Begriffe schon nahezu 
unendlich lange und hat viele Veränderungen auf ihrer Oberfläche zu erleiden gehabt, bis sie zu ihrer 
gegenwärtigen Gestalt gediehen ist. Feuer, Wasser, Erdbeben und andere grosse Stürme, besonders 
in ihren Urzeiten, waren die Handlanger, die aus ihr nach Meinem Willen das gemacht haben, was sie 
nun ist. Und damit sie fortbesteht und zur zeitweiligen Ernährung von noch viel mehr Menschen und 
anderen Kreaturen noch fähiger wird, so müssen Feuer, Fluten, Erdbeben und kleine und grosse 
Stürme noch in ihr, auf ihr und über ihr nach rechtem Bedarf tätig sein.“ 
 
Kapitel 71 – Die ersten beiden Erdbildungsperioden 
71,1. (Der Herr:) „Als die Erde in ihren Urzeiten nur so weit gediehen war, dass sich über ihren 
Gewässern nur einige grössere und kleinere Inseln erhoben, die mit dem Meeresschlamme 
überdeckt waren, da legte Ich auch bald aus Meiner Weisheit und aus Meinem Willen allerlei 
Pflanzensamen in den fruchtbaren Schlamm. Und siehe, da wurden solche Inseln denn auch bald 
bepflanzt, und zwar zuerst mit allerlei seltenen Gräsern, Kräutern und kleinen und später auch 
überaus grossen Bäumen! 
71,2. Als solche Inseln also bewachsen waren, da legte Ich dann auch Eier oder Samen zur Bildung 
einer für jenen Erdzustand tauglichen Tierwelt, die zuerst nur in allerlei kleinen und dann grösseren 
Würmern bestand und im Verfolge aus Insekten und endlich, als der trockener gewordene Boden 
schon des Futters in grosser Fülle hatte, auch aus riesig grossen Tieren, deren Aufgabe es war, sich 
mit den noch sehr rohen Kräutern und Baumästen zu nähren und mit ihrem Kote den Boden mehr 
und mehr zu düngen, und endlich auch mit ihren umgestandenen (verendeten) riesig grossen 
Leibern, von deren Knochen ihr auch noch in den tiefen Höhlen und Schächten der Erde Überreste 
finden möget. 
71,3. Aus der Verwesung solcher Tiere entwickelten sich nach Meinem Willen auch wieder eine 
Menge neuer Tiere in der Gestalt von kleineren und grösseren Würmern und aus ihnen allerlei 
Insekten. 
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71,4. Nennen wir nun das einen Erdbildungsabschnitt. Es versteht sich aber schon von selbst, dass 
der Erdkörper vordem schon beinahe zahllose Male allerlei Vorveränderungen unterworfen werden 
musste, weil dieser Zustand ohne jene Vorgänge nie hätte stattfinden können. Allein alle solche 
Vorgänge gehen euch ebensowenig etwas an wie jene zum Beispiel eines ins Erdreich gelegten 
Weizenkornes bis dahin, wo endlich aus dem Keime eine vollreife und sehr gesegnete Frucht zum 
sicher sehr brauchbaren Vorschein kommt. Kurz, Ich habe euch nun die Erde in ihrer ersten 
Befruchtungsblüte gezeigt, wo in ihrem Oberboden allerlei Samen für Kräuter und Bäume gelegt 
worden sind und Eier für allerlei Getier, für was alles schon lange zuvor im Wasser der Grund gelegt 
worden ist; denn gewisse und sehr verschiedenartige Wasserpflanzen und -tiere sind offenbar in 
allem um sehr vieles älter als die Tiere der festen Erde und die Tiere der Luft. 
71,5. Ihr habt nun einen ersten Abschnitt der ersten Fruchtbodenbildung der Erde in Meinen Worten 
angeschaut und habt dabei euch selbst denken müssen, dass auf diesem Urfruchtboden für ein 
besseres Getier, geschweige erst für einen Menschen, ein Sein nicht stattfinden konnte. Aber es war 
dieser sauere Zustand dennoch notwendig, da ohne ihn kein zweiter und vollendeterer hätte folgen 
können, so wenig, als ohne die vorgängige Magersauerknospe je auf einem Baume eine reifere und 
endlich ganz reife Frucht zum Vorschein kommen kann. 
71,6. Zum Vollreifwerden einer Baumfrucht aber gehören nach dem Magersauerknospenbilden doch 
sicher noch eine Menge Vorgänge, die freilich nur Mein Auge ganz genau beobachten kann; und das 
ist sicher bei der Reifebildung eines Weltkörpers noch um so mehr der sehr bedingt notwendige Fall. 
71,7. Wir haben nun die Erde in ihrer Magersauerknospengestaltung gesehen. Was geschieht denn 
bei einem Baume im ersten Frühjahre, wenn die Magersauerknospe so recht geschwollen und 
grünsaftig wird? Sehet, sie springt, von innen gedrängt, auf, wirft ihre erste Umhüllung gewisserart 
über Bord ins Meer der Vergänglichkeit und Auflösung und entfaltet sich zu einer grösseren 
Vollkommenheit, damit aus ihrer Mitte sich dann die Blätter als die notwendigen Begleiter der 
nachfolgenden Blüte zur Entwicklung der Frucht entfalten können. Obschon aber, wie schon 
bemerkt, ein Baum nur ein höchst magerer Vergleich zur Entwicklung eines Weltkörpers ist, so kann 
er euch aber dennoch als ein gutes Bild dienen, dem ihr in einem sehr verjüngten Masse entnehmen 
könnet, wieviel dazu gehört, bis ein Weltkörper tauglich wird, um Menschen eurer Gattung zu tragen 
und zu ernähren. 
71,8. Diese erste Periode oder der erste Abschnitt der Erdbefruchtung in der noch allerrohesten und 
unkultiviertesten Art geht nach sehr vielen tausendmal tausend Jahren, wie sie nun auf dieser Erde 
gerechnet werden, unter; denn damals gab es für diese Erde noch keine bestimmten Jahreszeiten, 
und die schon da waren, die dauerten ein wenig länger als die nunmaligen. 
71,9. Was wir in der ersten Periode gesehen haben, das ging durch zugelassene und, noch besser, 
fest angeordnete Feuerstürme aus dem Innern der Erde unter, und nach einer grossen Anzahl von 
jetzigen Erdjahren erhoben sich grössere Landstrecken, schon mit Bergen geziert, aus den grossen 
Tiefen der Meere der Erde, mit einem schon um vieles fruchtbareren Schlamme überdeckt. 
71,10. Zur rechten Zeit wurden aus Meiner Weisheit und aus Meinem Willen vollkommenere 
Sämereien in diesen Schlamm gelegt, und bald ward es eines schon gar üppigen Aussehens auf den 
grösseren Länderstrecken der noch immer jungen Erde. 
71,11. Als es nun abermals des Futters in grosser Menge auf den verschiedenen grösseren 
Länderstrecken gab, da ward von Mir aus auch gleich in der weisesten Ordnung für eine grössere und 
schon vollkommenere Anzahl der kleinen und grossen Konsumenten gesorgt. Da ward das Wasser 
zwischen den Länderstrecken von grösseren Tieren belebt, und die grösseren Länderstrecken hatten 
ihre grossen Verzehrer dessen, was ihr Boden an neuen Pflanzen, Kräutern und Bäumen bot. 
71,12. Gräser, Pflanzen, Kräuter, Gesträuche und gar riesige Bäume erzeugten teilweise schon Samen 
und konnten sich fortpflanzen; doch der grössere Teil wuchs immer noch den Pilzen gleich aus dem 
fruchtschwangeren Boden der Länderstrecken, und die Tiere entstanden auf nahezu die Art und 
Weise wie die euch bekannten Drachen des Nilstromes in Ägypten, nämlich aus den Eiern, und 
konnten in der Luft wie auch im Wasser leben und sich auch nähren von Pflanzen im Wasser und auf 
den Länderstrecken, auf denen es aber auch noch lange nicht irgend zu trocken aussah. 
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71,13. Denn in dieser gewisserart für das fruktitive Pflanzen- und Tierleben fortschreitenden 
Bildungsperiode der Erde konnte es ebensowenig wohnlich trocken aussehen wie bei den sich mehr 
und mehr entfaltenden Baumknospen; denn so es bei diesen ein trockenes Aussehen hat, dann sieht 
es mit der Blüte und mit der nachfolgenden Frucht sicher eben nicht am besten aus. 
 
Kapitel 72 – Die Entwicklung der Erde bis zu den Voradamiten 
72,1. (Der Herr:) „Die zweite Vorbildungsperiode dauerte wieder eine für euch nicht aussprechbare 
Zeit von jetzigen Erdjahren. Aber die Erde war noch lange nicht tauglich, warmblütige Tiere, 
geschweige Menschen von noch so unterer Art, zu tragen; daher ging sie auch wie die erste unter, 
und es dauerte dann wieder lange, bis eine dritte Vorbildungsperiode zum Vorschein kam. 
72,2. Natürlich gingen zwischen einer und der andern Hauptvorbildungsperiode eine Menge auch 
sehr stürmischer Zwischenperioden vor sich, deren Bedeutung zunächst nur Ich als der Schöpfer am 
besten kenne und endlich auch der Geist, dem Ich es offenbaren will. 
72,3. Es entstand aus den vielen notwendigen Vorgängen wieder eine dritte Periode. Nun treten 
schon gar bedeutend grosse Länder aus dem Meere hervor, getrieben durch das innere Feuer der 
Erde, natürlich nach Meinem Willen. Die Vegetation wird noch um vieles reichhaltiger und immer 
noch riesiger Art; die Tiere ebenso wie die Vegetation. Aber auch diese Periode, die ebenfalls 
überaus lange angedauert hat, und die man gewisserart mit der Blüte eines Baumes vergleichen 
könnte, war so wie die beiden früheren noch lange nicht geeignet, dem Menschen zu einem 
Wohnorte zu dienen; daher ging auch diese unter und begrub so wie die erste und zweite ihre 
Produkte sowohl in der vegetabilen wie in der animalischen Sphäre, nur nicht so tief wie die erste. 
72,4. Darauf gab es wieder eine Menge Zwischenperioden, und es kam nach langen Zeiten eine vierte 
Vorbildungsperiode zum Vorschein. Die Landteile wurden wieder um vieles grösser, die Vegetation 
abermals auch um vieles üppiger, und es fing an, im Wasser, auf den schon trockeneren Landen, wie 
auch in der Luft von allerlei kleinen und daneben auch von grösseren Tieren sehr lebendig zu werden, 
und es gab darunter schon sogar warmblütige Säugetiere, die nicht mehr mittels der Eier in diese 
Welt kamen, sondern auf dem Wege der natürlichen Zeugung, und sonach lebendige Junge zur Welt 
brachten, mit Ausnahme der Wassertiere, einiger grosser Amphibien, der Vögel, Würmer und 
Insekten. 
72,5. Diese vierte Hauptvorbildungsperiode dauerte ungemein lange, und der Boden der Erde wurde 
da schon von Zeit zu Zeit von den Strahlen der Sonne beleuchtet, und an einigen Bäumen fing sich 
schon eine Frucht zu zeigen an, die euch aber freilich eben noch nicht besonders gemundet hätte; 
aber sie diente der damaligen Tierwelt doch zu einem guten Futter. 
72,6. Auch in dieser vierten Vorbildungsperiode gab es noch nichts Menschenähnliches auf der Erde. 
72,7. Es kamen wieder grosse Erdumwälzungen und begruben auch zum grössten Teil alles, was ihr 
damals als eine Kreatur benamset hättet, und ihr findet aus dieser Periode auch gar vieles und 
manches unter dem Boden der Erde begraben, das sich aber von den Produkten der ersten drei 
Perioden hier und da schon sehr wesentlich unterscheidet. 
72,8. Nach langen Zeiten, in deren Verlauf nun auf der Erde schon eine grössere Ruhe und Ordnung 
eintrat, und nach vielen noch immer sehr grossen Erdstürmen sehen wir nun eine fünfte 
Erdvorbildungsperiode auftauchen. Aus dem tiefen Meeresgrunde erheben sich von neuem grosse 
Länder, schliessen sich an die aus den früheren Perioden schon bestehenden an und bilden schon 
ordentliche Festlande. 
72,9. In dieser fünften Periode entstehen die meisten und höchsten Berge der Erde. Ihre überhohen 
Spitzen werden von den Blitzen zertrümmert und dann durch gewaltige Erdbeben und durch 
mächtige Wolkenbrüche entstandene Strömungen in die tiefen Täler und Gräben der Erde 
geschoben. Dadurch werden weitgedehnte Ebenen und minder breite Täler und Triften gebildet, auf 
denen dann alles besser gedeihen kann. 
72,10. Mit dem Beginn dieser Periode wird die Erde auch in eine geordnete Umbahnung um die 
Sonne gebracht. Tag und Nacht wechseln schon regelrecht, auch des Jahres Zeiten, obschon noch 
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unter allerlei Veränderungen, weil die Schwankungen der Erdpole noch immer bedeutend sind und in 
dieser Periode auch noch sein müssen. 
72,11. In dieser Periode, in der sich schon ein bleibendes Festland gebildet hat, beginnen die 
regelmässigen Meeresströmungen von 14000 zu 14000 Erdjahren. Durch diese wird nach und nach 
einmal die südliche Erdhälfte und darauf wieder die nördliche vom Meer überschwemmt zur 
weiteren Fruchterdbildung über die oft sehr weitgedehnten Steingeröllwüsten. Denn nach ungefähr 
14000 Jahren hat das Meer so viel fruchtbaren Schlamm über die wüsten Steingeröllflächen und 
Täler gelegt, dass sie dann, so das Meer wieder zurücktritt und der zurückgelassene Schlamm zu 
einem gediegeneren Boden wird, überaus fruchtbar sind. 
72,12. Es bedurfte bei dieser fünften Periode wohl mehr denn tausendmal tausend Jahre, bis aller 
gut gelegene Erdboden vollends für eine neue Schöpfung von einer grossen Anzahl der 
verschiedenartigsten Pflanzen, wie Gräser, Kräuter, Sträucher und Bäume, und dann auch für allerlei 
Tiere und voradamitische Menschen geeignet war. 
72,13. In dieser Periode sehen wir schon eine grosse Menge von allerlei Fruchtbäumen und anderen 
Fruchtgewächsen aller Art und Gattung für Tiere und für die damaligen Vormenschen. Doch von 
einem Ackerbau ist da noch keine Rede, wohl aber benutzen die Vormenschen schon gewisse 
Tierherden und führen ein rohes Nomadenleben, haben kein Gewand und bauen sich auch keine 
Häuser und Hütten; aber auf den dicken Baumästen errichten sie sich den Vögeln gleich gewisse 
feste Wohn- und Ruhenester und schaffen sich Vorräte von Nahrungsmitteln, die sie nach und nach 
verzehren. Ist der Vorrat aufgezehrt, so gehen sie wieder scharenweise auf neue Jagd nach 
Nahrungsmitteln aus. Wenn es frostig wird, weil in dieser Periode auch der Schnee zum gedeihlichen 
Vorschein kommt, so ziehen diese Menschen samt ihren Haustieren, die in Mammuts, grossen 
Hirschen, Kühen, Ziegen und Schafen bestehen – auch der Elefant, das Nas- und Einhorn, allerlei 
Affen und auch Vögel gehören dazu –, in wärmere Gegenden. 
72,14. Mehr gegen das Ende dieser Periode erscheint auch der Esel, das Kamel, das Pferd und das 
Schwein, welche Tiere auch von diesen Vormenschen beherrscht werden. Denn so viel höheren 
Vernunftinstinkt besitzen sie, dass sie die benannten Tiere beherrschen und auch gebrauchen 
können teils zum Tragen, teils zur Jagd und teils zur Gewinnung der Milch und der Wolle, mit der sie 
sich ihre Nester wohl auslegen und sich so ein weiches Lager bilden. 
72,15. Sprache haben sie eigentlich in der Art, wie sie nun unter Menschen gang und gäbe ist, keine; 
aber sie haben dennoch gewisse artikuliertere Laute, Zeichen und Gebärden als selbst die 
vollkommensten Tiere und können sich gegenseitig verständigen, was sie für ein Bedürfnis haben, 
und kommen dann auch einander zu Hilfe. Wird jemand krank, gewöhnlich wegen hohen Alters, so 
kennt er schon das Kraut, das ihm hilft; kann er nicht mehr gehen und es suchen, so tun das die 
andern für ihn. 
72,16. Nur ein Feuer machen und es benutzen, das können sie nicht; so sie es aber hätten sehen 
können, wie es die Adamiten später machten, so würden sie es ihnen nachgemacht haben, weil bei 
ihnen der Nachahmungstrieb ein sehr vorherrschender ist und ihre Intelligenz mit einem gewissen 
Grade des freien Willens schon weit über die Intelligenz eines noch so vollkommenen Affen ragt. Also 
würden sie auch reden erlernen können nach unserer Weise, doch aus sich nie eine weise Rede 
erschaffen. 
72,17. Als Menschen aber waren sie riesig gross und überaus stark und hatten auch ein so starkes 
Gebiss, dass sie sich dessen statt der Schneidewerkzeuge bedienen konnten. Ebenso hatten sie auch 
einen höchst starken Geruchs- und Gefühlssinn und gewahrten schon von weitem, wenn sich ihnen 
etwas Feindliches nahte; mit ihren Augen und mit ihrem Willen bändigten sie die Tiere und mitunter 
auch die Naturgeister. 
72,18. Obschon aber diese fünfte Vorbildungsperiode gar sehr viel tausendmal tausend Jahre währte, 
so war unter diesen Menschen doch keine wie immer geartete Fortschrittskultur bemerkbar, sondern 
sie lebten ihr einförmiges Nomadenleben fort und waren somit nur eine Vordüngung der Erde fürs 
gegenwärtige Mir in allem völlig ähnliche Menschengeschlecht. 
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72,19. Die Farbe ihrer noch ziemlich behaarten Haut war zwischen dunkel- und lichtgrau; nur im 
Süden gab es auch haarlose Stämme. Ihre Form hatte eine bedeutende Ähnlichkeit mit den Mohren 
der Jetztzeit. Sie pflanzten sich bis zu Adam in den Niederungen und dichten Wäldern fort; aber auf 
die Berge verpflanzten sie sich niemals.“ 
 
Kapitel 73 – Die beiden letzten Entwicklungsperioden der Erde 
73,1. (Der Herr:) „Zu den Zeiten Adams, mit dem die sechste Periode beginnt, hatte die Erde wieder 
teilweise grosse Umwälzungen zu bestehen durchs Feuer und durchs Wasser, und da ging bei dieser 
Gelegenheit das beschriebene Voradamitengeschlecht samt ihren Haustieren nahezu ganz unter, so 
auch die vielen Wälder und deren andere Tiere, die nicht zu den Haustieren zu rechnen sind; nur 
einige Gattungen der Vögel blieben, wie auch die Tiere der Berge und der Gewässer der Erde. 
73,2. Es erhielten sich hier und da die beschriebenen Vormenschen wohl noch, aber höchst schütter 
mit den Adamiten bis in die Zeiten Noahs in Asien; aber sie verkümmerten nach und nach, weil sie 
keine ihnen entsprechende Nahrung in rechter Genüge mehr fanden. Doch in einigen tiefen 
Gegenden des südlichen Afrika und auf einigen grösseren Inseln der weiten Erde sind noch einige 
verkümmerte Nachkommen aus der fünften Periode anzutreffen. Sie sind aber noch ganz wild; nur 
haben sie sich von den Nachkommen Kains doch hier und da eine etwas grössere Kultur angeeignet. 
Sie können zu verschiedenen Arbeiten abgerichtet werden, aber aus sich im Grunde doch nichts 
erfinden. Ein Teil steht ja etwas besser, weil er aus der Vermischung der Kainiten und später auch der 
Lamechiten hervorging; aber auch dieser Teil ist zu einer höheren und tieferen Geistesbildung nicht 
geeignet. 
73,3. Diese Art von Menschen aber wird sich alldort, wo sie nun ist, noch lange forterhalten und 
fortpflanzen und nach und nach von den Adamiten auch noch mehr Bildung annehmen, aber dabei 
doch nie zu einem grossen Volke werden. – Da habt ihr nun die Präadamiten aus der fünften 
Erdvorbildungsperiode. 
73,4. Bei deren Beginn hatte diese Erde auch den Mond zu ihrem Begleiter und Regulator ihrer 
Bewegung um die Sonne und um ihre eigene Achse bekommen; freilich hatte auch der Mond nicht 
sogleich die Gestalt, die er jetzt hat. Bis er zu dieser kam, hatte er auch für ihn grosse und sturmvolle 
Perioden durchzumachen, die freilich wohl nicht so lange andauerten wie die der Erde. 
73,5. Fraget Mich aber nun nicht, warum denn das Ausbilden eines Weltkörpers eine so undenkbar 
lange Zeit vonnöten hat, denn das liegt in Meiner Weisheit und Ordnung. Wenn aber der Herr eines 
Weinbergs alle Arbeit in einem Augenblick könnte fertig haben, was würde er dann das ganze Jahr 
hindurch tun? Der kluge Weinbergsbesitzer aber teilt sich die Arbeit ein, hat alle Jahre etwas zu tun, 
und diese tägliche Tätigkeit bereitet ihm auch stets eine neue Seligkeit. Und sehet, also ist es auch 
bei Mir der Fall; denn Ich bin in der ganzen Unendlichkeit ewig das allertätigste, aber darum auch das 
allerseligste Wesen. 
73,6. So im Frühjahre die Kinder eines Hausvaters im Garten die Kirschen, Pflaumen, Birnen und 
Äpfel blühen sehen, so haben sie wohl zwar auch eine Freude darüber, aber sie möchten doch schon 
gleich die reifen Früchte sehen und geniessen, als sich pur nur an den schönen Blüten ergötzen. Aber 
der weise Vater sagt zu den noch sehr von der Ungeduld befangenen Kindern: ,Nur Geduld, meine 
lieben Kinder! Alles in dieser Welt hat nach der Anordnung Gottes seine Zeit, und alles kommt in ihr 
zu seiner Reife! Darum habet auch ihr nur Geduld; auch diese nun blühenden Bäume werden in 
wenigen Monden mit reifen und süssen Früchten voll behangen dastehen, und wir werden sie dann 
mit dem Vater im Himmel geniessen!‘ Das beruhigt dann die Kinder. 
73,7. Und so möget auch ihr beruhigt sein, wenn ihr auch nicht schon allenthalben auf dieser Erde 
die vollreifen Früchte Meiner Lehre erschauet; zur rechten Zeit werden sie schon zur Reife gelangen. 
Denn das könnet ihr euch wohl denken, dass Ich nicht umsonst und vergebens den lebendigen 
Samen Meines Wortes unter euch ausgestreut habe. Von heute aber bis morgen kann die Vollreife 
noch nicht erfolgen. 
73,8. Und sehet, was schon bei einem Baume eine gewisse Zeit braucht nach Meiner Ordnung, das 
benötigt es nach derselben sicher um so mehr bei einer Erde! Denn es ist da nicht hinreichend, dass 
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eine Welt nur als ein übergrosser Klumpen von Steinen, Erde und Wasser im grossen Ätherraume 
sich befindet, denn ein solcher Klumpen wäre völlig tot, und es könnte auf ihm nichts wachsen und 
leben. Eine Welt aber, die Lebende tragen und ernähren soll, muss zuvor selbst lebend werden. Dazu 
aber gehört, dass sie zuvor unter allerlei Einflüssen und Prozessen innerlich gleich einem grossen Tier 
organisch völlig ausgebildet wird. 
73,9. Es hat zwar jeder werdende Weltkörper, gleich wie ein Embryo im Mutterleibe, schon alle 
Anlagen zu einer vollkommenen tierisch-organischen Lebensform, aber sie liegen im Anfange der 
Bildung wie chaotisch untereinandergemengt; erst nach und nach ordnen sie sich und werden dann 
zu einem organisch lebenden Ganzen. Wie aber dieses Ordnen vor sich geht, das weiss Ich, weil Ich 
allein in allem der Grundordner bin. Wenn ihr aber selbst im Geiste werdet vollendet sein, da werdet 
es auch ihr einsehen, wie dieses Ordnen vor sich geht. 
73,10. Nach und aus den euch nun so einfach und klar als möglich dargestellten Bildungsperioden 
könnet ihr aber noch etwas entnehmen, und zwar den eigentlichen Urgrund, aus dem der Prophet 
Moses die Schöpfung in sechs Tage eingeteilt hat. 
73,11. Diese sechs Tage sind demnach die euch gezeigten sechs Perioden, die ein jedes geschaffene 
Wesen einmal naturmässig und dann, wie es bei euch Menschen der Fall ist, auch seelisch und geistig 
zu seiner Reife und Vollendung durchzumachen hat. 
73,12. Nach diesen erst kommt die siebente Periode der Ruhe, welche ist das seligste, ewige Leben. 
Ruhe aber heisst die siebente Periode darum, weil den vollendeten Geist kein Zwang, kein Gericht 
und keine ängstliche Sorge mehr drückt, sondern sein Sein in die vollste Wissenserkenntnis- und 
freieste Willensmacht übergeht für ewig. 
73,13. Und nun sage du, Mein lieber Markus, Mir, wie du nun diese Meine Erklärung verstanden 
hast!“ 
Kapitel 74 – Die seelische Entwicklung der Voradamiten 
74,1. Sagte Markus ganz voll Staunens: „Herr und Meister von Ewigkeit! Ich und hoffentlich auch alle 
die andern haben Deine gnädige Erklärung wohl aufgefasst, von einem durchdringenden 
Vollverständnisse aber kann bei uns nun darum sicher keine Rede sein, weil uns eben das mangelt, 
was Du Selbst uns angezeigt hast. Aber wir sind in uns dennoch dahin zu einer klaren Anschauung 
gelangt, dass wir erstens nun wissen, für was wir die in den Tiefen der Erde aufgefundenen Reliquien 
zu halten haben, und wie sie durch die mehrfachen periodischen Umwälzungen der Erde und ihre 
nachherigen Meereswanderungen in solche Tiefen gekommen sind, und zweitens erkannte zum 
wenigsten ich, was der grosse Prophet Moses mit seinen sechs Schöpfungstagen so im Hinterhalte 
angedeutet hat. Und das genügt uns vorderhand, und wir können ganz ruhig nun abwarten, bis wir 
durch unsere eigene geistige Vollendung ein Weiteres erfahren werden. Aber das sehe ich auch ein, 
dass das nur eine Lehre für wenige ist und auch bleiben wird. 
74,2. Nur eine Frage ist mir, wenigstens für mich, noch übriggeblieben, und Du, o Herr und Meister, 
wirst es mir gnädigst erlauben, Dir damit noch einmal zur Last zu fallen?“ 
74,3. Sagte Ich: „Du weisst es ja, dass Ich dich gern vernehme, und so magst du wohl reden!“ 
74,4. Sagte der Römer Markus: „Herr und Meister! Die besprochenen Voradamiten, obschon nur mit 
einer instinktartigen Intelligenz und mit nur wenig freiem Willen begabt, hatten ja doch auch Seelen, 
die als solche nicht sterblich, obwohl vielleicht wandelbar sein können. Was hat es nun mit diesen 
Seelen für eine Bewandtnis? Wo und was sind sie nun in dieser sechsten Erdperiode, und was wird 
etwa noch fürder aus ihnen werden? Man könnte das freilich wohl schon eine anmassende und 
frevelhafte Frage nennen; aber da ich noch immer ein wissbegieriger Römer und kein schläfriger Jude 
bin, so magst Du mir diese Frage auch noch zugute halten und mir darüber eine ganz kurze Antwort 
geben!“ 
74,5. Sagte Ich: „O ja, warum sollte Ich das nicht? Haben wir ja doch der Zeit noch zur Genüge dazu, 
und so magst du Mich nun wohl anhören! Siehe! So sogar die Stein-, Pflanzen- und Tierseelen 
fortleben und in ihrem von der Materie freien Zustande durch die Einung schon in – sage – 
Menschenseelen übergehen und dann im Leibe eines Menschen zu wahren Menschen werden 
können, so werden die Seelen der Voradamiten doch auch ein Fortleben haben, gleichwie auch die 
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Seelen der Menschen aller anderen Welten im endlosen Schöpfungsraume ein ewiges Fortleben 
haben. 
74,6. Als im Reiche der Geister fortlebende Seelen aber werden sie auf irgendeinem grossen 
Weltkörper, das heisst auf seinem entsprechenden geistigen Boden, in tiefere Erkenntnisse über Gott 
und Seine Macht und Weisheit geleitet, leben so auch ganz selig fort und können auch noch immer 
seliger werden. Doch wo sich in dieser Hülsenglobe solch ein grosser Weltkörper befindet, das wäre 
wohl sehr unnütz, so Ich dir auch das anzeigte, weil du solch einen Weltkörper mit deinen Sinnen 
nicht wahrnehmen könntest, und von einer Überzeugung dessen, ob es dort wohl also aussehe, wie 
Ich es dir beschriebe, könnte bei deinen Leibeslebzeiten ohnehin so lange keine Rede sein, solange 
du in deinem Geiste nicht völlig wiedergeboren werden würdest; und so musst du dich bis dahin nun 
schon mit dem begnügen, dass Ich dir sage: In Meines Vaters Hause gibt es gar viele Wohnungen! 
Einst in Meinem Reiche wird euch allen alles klar werden. – Hast du Mich verstanden?“ 
74,7. Sagte Markus: „O ja, Herr und Meister! Aber nun noch etwas, weil da eins so das andere gibt! 
74,8. War zur Zeit der Voradamiten diese Erde auch schon das gewisse Lebenskämmerlein im Herzen 
des Grossen Schöpfungsmenschen?“ 
74,9. Sagte Ich: „Wenn auch nicht völlig in der handelnden Wirklichkeit, so doch in der Bestimmung 
dazu; als handelnd war in jener Vorzeit ein anderer Weltkörper, dessen Menschen aber zu sehr in 
den grössten Hochmut und in die vollste Gottvergessenheit übergingen, und die noch an einen Gott 
glaubten, die achteten Seiner nicht, boten Ihm Trotz und suchten Ihn in ihrer Blindheit gewisserart 
vom Throne Seiner ewigen Macht zu stürzen. Sie suchten Ihn, und arge Weltweise sagten, dass Gott 
im Zentrum ihrer Erde Wohnung habe; man müsse dahin Minen machen und Ihn dort 
gefangennehmen. Sie gruben denn auch entsetzlich tiefe Löcher in jene Erde, wobei gar viele 
zugrunde gingen. 
74,10. So Ich zu ihnen Boten sandte und sie warnte, so wurden diese allzeit erwürgt, und die 
Menschen besserten sich nicht. Und siehe, da liess Ich zu, dass jene Erde von innen aus in viele 
Stücke zerrissen wurde! Und das geschah zu Anfang der sechsten Periode dieser Erde, und diese Erde 
ward zum Lebenskämmerlein. Wo aber jene Erde sich auch um diese Sonne kreisend befand, darüber 
wollen wir noch etwas Näheres bestimmen. Aber lasse du, Lazarus, einen frischen Wein bringen; 
dann wollen wir weiterreden!“ 
 
Kapitel 75 – Vom Weintrinken. Die Belehrung über den zerstörten Weltkörper 
75,1. Lazarus ging nun mit einigen Dienern und brachte frischen Wein, der von einem ganz besonders 
guten Geschmack war. Mit diesem wurden die Becher wieder angefüllt, und wir tranken alle davon 
und wurden gestärkt im ganzen Leibe, und alle wurden voll des besten Mutes und priesen Mich, dass 
Ich so gute und stärkende Dinge auf diese Erde gesetzt habe. 
75,2. Ich aber sagte: „Ja, ja, es ist solch ein Wein ein stärkendes Getränk, aber nur dann, so er mit 
Mass und Ziel getrunken wird! Wer den Wein aber unmässig zu sich nimmt und sich berauscht, für 
den ist er dann kein stärkendes, sondern ein sein ganzes Wesen schwächendes Getränk. Darum 
geniesset dieses Getränk allzeit mässig in Meinem Namen, so wird es euch stärken auch zum ewigen 
Leben der Seele; im übermässigen Genusse dieses Getränkes aber ruht der arge Geist der Geilheit 
und der Unzucht. Dieser Geist aber belebt die Seele nicht, sondern tötet sie für den wahren 
Lebensgeist aus den Himmeln und macht auf dieser Erde die geistige Wiedergeburt der Seele in dem 
Geiste aus den Himmeln nahe zu einer Unmöglichkeit. Dieses merket euch auch!“ 
75,3. Ich sagte aber das nun eben nicht der guten Wahrheit willen allein, da Ich solches schon 
mehrere Male gesagt hatte, sondern weil Judas Ischariot zu gewaltige Züge tat und dem vollen 
Berauschtwerden nahestand. Er merkte das wohl, stand vom Tische auf und zog sich ins Freie und 
besichtigte das Städtchen Bethanien. 
75,4. Als er draussen war, sagte der Jünger Andreas: „Bin recht froh, dass der unheimliche Mensch 
sich entfernt hat; denn er kommt mir seit einiger Zeit immer verdächtiger vor, und Deine Lehren und 
grossen Zeichen machen auf ihn keinen Eindruck. Er gewinnt sonach nichts und doch will er uns nicht 
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verlassen! Wenn ich, o Herr, Deine Macht hätte, da wäre der schon lange nicht mehr in unserer 
Gesellschaft!“ 
75,5. Sagte Ich: „Er hat aber auch einen freien Willen, und demzufolge kann er auch bleiben oder 
gehen, wie und wann er will. Ihr habt aber gesehen, dass Ich sogar den Teufeln nach ihrem Willen 
gestattete, in die Säue zu fahren, und so gestatte Ich auch diesem Menschen, der unter euch auch 
ein Teufel ist, zu bleiben oder zu gehen; denn von Mir aus ist jeder Mensch und Geist vollkommen 
frei. Ein jeder aber wird sich durch sein Handeln auch seinen Lohn bereiten. Will er ein Engel werden 
oder ein Teufel, das steht jedem frei. – Doch nun nichts mehr von dem, denn wir haben über andere 
Dinge noch viel zu reden! 
75,6. Wir hatten zu Anfang der sechsten Periode gesehen, wie ein Weltkörper von innen aus zerstört, 
und wie mit Adam diese Erde zum Lebenskämmerlein im Grossen Schöpfungsmenschen wurde. Ich 
aber werde euch nun den Stand jener zerstörten Welt zeigen, und zwar wie sie früher war, und wie 
sie jetzt aussieht; dann aber werde Ich euch auch zeigen, in welchem Verhältnisse diese Erde ehedem 
zum Grossen Menschen stand, das heisst, nur in geistiger Entsprechungsweise, aber nicht in der 
materiellen Wirklichkeit. Da euch aber solches ohne eine bildliche Versinnlichung mit puren Worten 
nicht gezeigt werden kann, so werde Ich euch nun durch Meinen Willen die Sonne mit allen ihren 
Planeten in einem kleinen Massstabe darstellen, und ihr werdet bei dem Anschauen solch eines 
Bildes Meine Worte bald und leicht fassen, und so denn habet nun alle wohl acht!“ 
75,7. Als Ich solches ausgesprochen, da entstand im freien Luftraume eine Kugel von einer 
Handspanne Durchmesser; diese stellte die Sonne vor. In möglich annähernd guten Verhältnissen der 
Grössen und Entfernungen – für welch letztere der Saalraum freilich zu klein war, um sie in voller 
verhältnismässiger Richtigkeit darzustellen – wurden auch alle Planeten mit ihren Monden 
dargestellt, und zwar so wie damals, als der zu Anfang der sechsten Periode zerstörte Planet mit 
seinen vier Monden noch nicht zerstört war. Ich erklärte allen die Stellungen der Planeten, benannte 
sie sowohl in der jüdischen wie auch in der griechischen Sprache, und sie sahen den Planeten, von 
dem nun die Rede ist, zwischen Mars und Jupiter schweben und seine vier Monde um ihn kreisen. An 
Grösse kam er dem Jupiter gleich, nur hatte er mehr Festland als der Jupiter und auch einen höheren 
Luftkreis über sich und eine stärkere Polneigung und darum auch eine schiefere Bahnlinie um die 
Sonne. 
75,8. Als alle das nun wohl begriffen hatten, da sagte Ich weiter: „Sehet, also stand die Ordnung von 
jetzt an zurückgezählt vor ungefähr viertausend Jahren. Dann aber geschah die euch angezeigte 
Zerstörung dieses Planeten. Wie und warum sie geschah, das habe Ich euch schon gesagt. Nun aber 
sehet, wie es mit dem Planeten nach der erfolgten Zerstörung aussieht!“ 
75,9. Alle sahen nun nach dem Planeten, der sich nun in viele grössere Stücke auseinanderteilte. Nur 
die vier Monde blieben ganz; da sie aber ihren Zentralkörper verloren hatten, so gerieten sie in 
Unordnung, und sie entfernten sich voneinander mehr und mehr auch aus dem Grunde, weil sie 
durch die Berstung des Hauptplaneten einen sehr merklichen Stoss erhalten hatten. 
75,10. Die Stücke des Planeten aber zerteilten sich in dem sehr breiten Raume zwischen der Mars- 
und Jupiterbahn. Eine grosse Menge kleinerer Trümmer entfernte sich auch über die beiden 
angezeigten Bahnen, und es fielen etliche in den Jupiter, etliche in den Mars, etliche sogar auf diese 
Erde, in die Venus, in den Merkur und auch in die Sonne. 
75,11. (Der Herr:) „Ja sogar die körperlich sehr riesenhaft grossen Menschen wurden bei der 
Berstung des Planeten in grosser Anzahl in den freien Himmelsraum hinausgeworfen, gleichwie auch 
die anderen Kreaturen. Einige verdorrte Leichname schweben noch im weiten Ätherraume umher, 
einige sitzen und liegen tot und ganz verdorrt in ihren Häusern, die auf den grösseren 
Planettrümmern noch bestehen; etliche von jenen Menschenleichen fielen sogar auch auf diese 
Erde, auf der sie aber schon nach etlichen hundert Jahren aufgelöst wurden, und so auch in andere 
Planeten. 
75,12. Dieses Planeten grosse Meere verteilten sich bei der Berstung auch mit ihren Einwohnern aller 
Art und Gattung in grössere und kleinere Tropfen, von denen einige viele Stunden Durchmass haben, 
auch festeres Erdreich in sich bergen und auch von manchen Tieren noch bewohnt werden. Auf den 
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vier Monden aber leben noch die früheren Geschöpfe, nur in einem schon mehr verkümmerten 
Zustande, also auch auf etlichen wenigen grössten Stücken des Planeten, aber in einem noch mehr 
verkümmerten Zustande; auf den kleineren Trümmern aber waltet kein organisches Leben ausser 
dem der Verwitterung und langsamen Auflösung.“  
 
24.4.2019 
 
Das Buch des Wahren Lebens – Band V – Unterweisung 120 – Vers 56  
56. Ihr, die ihr euch im Schmerz, durch Gebet und Buße geläutert habt, habt euch ein Anrecht auf die 
Gnade erworben, Mein Wort zu vernehmen. Seid weiterhin sanftmütig und demütig, damit ihr dies 
Licht nie verliert. Euer Leben war unfruchtbar gewesen, wie eine Wüste, ohne einen Schatten, ohne 
eine Oase; doch Ich bewirkte, dass ihr mitten in der Wüste eine Palme und eine Quelle finden 
würdet, wo ihr Mut und Hoffnung wiedererlangen könnt. Jetzt, wo ihr die Kräfte wiedergewonnen 
habt, da ihr Frieden in euren Herzen habt, begebt euch nicht in die "Stadt der Sünde", um in ihren 
Vergnügungen und Eitelkeiten zugrunde zu gehen. 
 
25.4.2019 um ca. 4:50 Uhr  
 
Die Pforten  
„JUDAS !!!“ 
„WANN  FOLGST  DU  MIR ??“ 
Entschuldig. Verzeih. Tut mir leid!!  
Anna Maria geht auf die Knie und winselt um Gnade.  
„Willsch du mi….??“  
Wannn heiratest du mich endlich. Wann? Warum läßt du das alles zu? Warum prüfst du mich so 
hart?  
Ich hab dich gesucht und dich nicht gefunden und nicht gehört.  
Der Urlaub (ihres Mannes) – nur Chaos – dicke Luft – Streit – überall – in jedem Winkel. 
Ich bin rausgefallen – hab dich verloren – meinen Platz – weggeflogen!!! 
DU willst mich stählen ???  
„LIEBE !!“ 
Für das was noch kommt??  
Anna Marias Herz klopft laut!!  
Was soll ich tun? Hören !!  
„Ekelhaft!“  
Du sprichst doch anders, als das zahllose Fleisch, das mich umlagert? 
„Auto … Josef … Schlange!“  
Ich bin doch die Deine – warum ‚JUDAS‘ 
Nimm mich wieder ein. Fülle mich aus mit DIR!!  
„HAUS …. In Ordnung haben!“  
Dicke Luft – in mir – um mich herum – überall – von dir weggezogen – die Kräfte … sie sind stark!!  
Komm und fülle mich aus! 
„MÜDE!“  
Fix und foxy!!  
Du hast schon recht mit JUDAS. Ich konnte das nicht mehr. Bin immer tiefer gesunken. Gefallen.  
„HÖRE, WAS ICH DIR JETZT SAGE… Remember ….“  
… und weiter. Du schweigst!  
Wozu das alles? Jetzt bin ich wieder wütend!“  
„Du gefällsch mir. EINE  RUNE !!“  
Anna Maria holt die Runenkarten und zieht !!  
Es ist: 
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FEO (1) – umgekehrt (kopfstehend).  
Da heißt es - Zitat:  
Kopfstehend verdeutlicht diese Karte eine Umkehrung der Qualitäten, die ihre aufrechtstehende 
Gestalt vermittelt. Bei FEO zeigen diese Verkehrungen Scheitern, Verlust oder Versagen in 
Unternehmungen an, wenn man den Kurs, den man bereits gewählt hat, nicht ändert. Insbesondere 
aber zeigt die umgekehrte Rune finanzielle Schwierigkeiten an, die von momentanen Verlegenheiten 
im leichtesten bis hin zum Bankrott im schwersten Falle reichen können. Auf weiterer Ebene bedeutet 
die umgekehrte Rune einen Verlust persönlichen Einflusses und Macht, wahrscheinlich auch das 
Scheitern eines Projekts, das bereits in Angriff genommen wurde. Die Opposition gegen den 
Fragesteller ist zu stark, als daß er sie, trotz mächtiger Anstrengungen, überwinden könnte. Schwäche 
und Unentschlossenheit zeigen sich. Möglicherweise wird die Kraft auch für destruktive Ziele 
eingesetzt, sei es bewußt oder unbewußt.  
Im persönlichen Bereich bedeutet die umgekehrte Rune möglicherweise emotionale Probleme, wenn 
man den Dingen ihren Lauf läßt. Dazu können Meinungsverschiedenheiten innterhalb einer Beziehung 
gehören, die zu ernsten und scheinbar unvereinbaren Unstimmigkeiten führen. Schließlich kann es zu 
einer generellen Disharmonie kommen, die zu Unnachgiebigkeit von beiden Seiten und einem 
Zerbrechen von Beziehungen führt. Auch finanzielle Verluste werden hier angezeigt, vielleicht in Form 
von Anwaltskosten oder einer teuren Scheidungsregelung. Eine Bedeutung des schottlschen Wortes 
fee ist ‚vorbestimmt‘ oder ‚schicksalhaft‘, was sich offensichtlich auf die umgekehrte Form dieser Rune 
bezieht. Spirituell deutet sie an, daß wir unsere Wege ändern müssen, ob es sich dabei um eine 
Änderung unseres Glaubens oder Tuns handelt oder um einen Wechsel unserer Einstellung zum 
Leben. An einem solchen Punkt nichts zu ändern wid zu spiritueller Verarmung führen.  
So war mein Leben. Ich war tot, im Tiefschlaf und du hast mich geweckt und geheilt.  
Und jetzt bin ich wieder tot.  
„Die Hütte brennt!!“ 
Anna Maria gelingt es, in die Stille einzutreten und wird ruhiger. Sie sieht mit ihrem geistigen Auge, 
wie das Licht in ihr die Dunkelheit vertreibt, wie es heller wird in ihr.  
Klong …. Eine SMS schreckt sie auf – ein Gruß von ihrem Mann, den sie beantworten muß.  
Wieder ist sie drin in der Suppe. Sie fragt sich, warum schütte ich nicht diese Suppe ins WC und spüle 
sie einfach runter. Wie dumm ist das alles? Gott kann dich machen lassen, dann bleibst du auf immer 
in dieser Suppe und was bleibt – dicke Luft. 
Nur Ruhe und Stille können dich retten.  
Du hast alles dabei – in dir – in dir ist alles, was du brauchst.  
„Heimweh!!“  
„Pfiffig!! Ich hab dich da reinlaufen lassen, aber du weißt, wo du mich findest!“  
Stille und Ruhe!! Da ist ALLES drin enthalten. ALLES was man braucht.  
Und was soll ich jetzt tun? 
„Routine!“  
Das, was ansteht. Frühstück. Bad. Etc. Und dich dabei spüren. Verbunden bleiben.  
„Locker…. Wenn die in dem Zustand sind …“  
Die anderen!  
… und nicht wissen, wie sie dich finden können, dann sind sie verloren. Dann brauchen sie jemand, 
ein Vorbild, oder jemand, der es ihnen zeigt, wie es geht – dich zu suchen und zu finden.  
„WOW!!“ 
… wenn die Dunkelheit die Welt und alles Fleisch übernimmt!!!  
„The gates of hell are wide open!“   
Die Pforten der Hölle sind weit offen! 
Wie konnte ich das zulassen – Weihnachten ? – Ostern ? – Die Versuchung der Lust am weltlichen 
Vergnügen auf den Leim zu gehen? 
Wie kann ich das künftig vermeiden – und standhalten – ohne Kompromisse – auch wenn es weh tut 
–  
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und  VERZICHTEN!!! 
Das Vergnügen des Fleisches ist der beste Weg zu den Pforten der Hölle!! 
Das geistige Leben ist der beste Weg zu den Pforten des Himmels!!  
WÄHLE!!   
 
Buch des wahren Lebens – Band V – Unterweisung 121  
1. Erfüllt ist Mein Versprechen, zu euch zurückzukehren. Wie ein Dieb bin Ich auf Fußspitzen in euer 
Schlafgemach eingedrungen und habe euch aus eurem Schlafe aufgeweckt. Wer beim Öffnen seiner 
Augen Mich erblickt und gebeten hat, dass Ich ihm helfe, sich zu erheben, der hat Meine Kraft in 
seinem Geiste und in seinem Körper verspürt und ist schnell aufgestanden. Ich zeige euch erneut den 
schmalen Weg Meines Gesetzes — ein Weg, den ihr alle zurücklegen müsst. 
2. Wohl denen, die sich vorbereitet haben, Meinen Geist zu empfangen, denn aus ihrem inneren 
Heiligtum werden die Gebete für den Frieden der Völker der Erde hervorbrechen. Später werden 
sie ihre Mitmenschen lehren, in dieser Weise zu beten, damit es ihnen durch diese Verbindung 
gelingt, Meine Stimme zu vernehmen, die sich beim Sprechen durch Inspiration bekunden wird, bei 
Beratung durch Intuition und beim "Salben" (Heilen) durch die Gabe der Heilung. Heute teilt sich 
Mein Licht durch die Stimmträger mit, morgen werde Ich Mich direkt mit dem Geiste eines jeden 
verbinden, der sich innerlich bereitet. 
3. Viele sagen Mir: Herr, wann wirst Du mir Gaben schenken wie Meinen Mitmenschen? — Doch Ich 
sage euch: Ihr alle seid beschenkt, ihr alle tragt euer Erbe bei euch, auch wenn ihr es noch nicht 
kennt. Diese Geistesgaben werdet ihr in dem Maße zutage treten sehen, in dem ihr in Meine Lehre 
eindringt. Wenn ihr dann Meine Diener seid, werde Ich jedem seine Aufträge und seine Mission 
zeigen. 
4. Ihr habt in dieser Zeit eine bescheidene Versammlungsstätte bereitet, um Mich zu empfangen, und 
Ich habe euch mit Meiner Gegenwart erfreut. Mein Wort ist voller Güte und Licht gekommen, um 
euch zum Leben zu erheben, damit ihr in ihm den Platz einnehmt, der euch zukommt. 
5. Fürchtet nicht jene, die Mein Kommen ablehnen oder leugnen. Ihr sollt mit Feinfühligkeit handeln 
und Geduld mit ihnen haben. Meine Gerechtigkeit wird es sein, die sie heimsucht. Wahrlich, Ich sage 
euch, jene, die Mich am meisten verneint und verfolgt haben, werden hernach die sein, die Mir in 
nächster Nähe nachfolgen. Erinnert euch an Saulus, den Verfolger Meiner Lehre, der dann zu 
Meinem Jünger wurde. Jene Bekehrte werden sich euch morgen anschließen. Doch wenn ihr wirklich 
Glauben finden wollt, so werdet nicht ungehalten, wenn sie euch sagen, dass ihr bei einem falschen 
Gott oder einem falschen Meister seid. Auch sollt ihr euch nicht scheuen zu sagen, dass Christus bei 
euch gewesen ist. Ich bereite euch auf alles Kommende vor. Seid tapfer, und Ich werde euch in 
verschiedene Gegenden senden, wo Ich Mein Wort erfüllen werde, das euch sagt, dass durch einen 
von euch ein Landstrich Frieden und Heil erlangt, denn sein Herz wird wie das eines Hirten sein, der 
seine Schafe liebt und behütet. Obendrein wird die Liebe, die er zu seinen Mitmenschen hat, und die 
Opfer, die er für sie bringt, nicht unfruchtbar sein. 
6. Niemand vergesse diese Worte, denn wer derzeit noch unbekannt unter den Menschen lebt, wird 
morgen einen schwierigen Auftrag unter der Menschheit vollbringen. 
7. Ich sende Meinen Frieden zu eurer Nation. Nehmt ihn auf in eurem Geiste und lasst ihn zu anderen 
Nationen gelangen. Ich segne sie alle. Betet, damit der Friede im Herzen aller Menschen sei. 
8. Ich warte auf das Erwachen der Menschheit, damit sie sich daran erinnert, dass Ich existiere; sie 
hat all ihre Werke vor Meinen Augen ausgeführt, doch jetzt naht die Stunde, in der Meine 
Gerechtigkeit dem Bösen ein Ende setzt. Hört Meine Unterweisungen und enthaltet euch schlechter 
Taten. Reinigt euren Körper und eure Seele, denn wenn Ich als Vater unendlich liebevoll bin, bin Ich 
als Richter unerbittlich. 
9. Die Völker der Erde haben niemals des geistigen Lichtes ermangelt. Wahrlich, Ich sage euch, nicht 
nur dies Volk hat Propheten und Sendboten gehabt, sondern allen habe Ich Boten gesandt, um sie zu 
erwecken. Aufgrund des Lichtes und der Wahrheit ihrer Lehren wie der Ähnlichkeit mit dem, was Ich 
euch offenbart habe, könnt ihr ihre Worte beurteilen. Die einen lebten vor dem Kommen des 
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Messias, die anderen wirkten nach Meinem Dasein als Mensch, aber alle haben den Menschen eine 
geistige 
Botschaft gebracht. 
10. Jene Lehren haben — ebenso wie die Meine — Entweihungen erfahren, denn wenn man nicht 
ihre Essenz verändert hat, hat man sie verstümmelt, oder sie wurden den nach Wahrheit hungernden 
Menschen verheimlicht. 
11. Eine einzige Wahrheit und eine einzige Moral ist es, die den Menschen offenbart wurde durch 
Sendboten, Propheten und Diener. Warum haben die Völker dann unterschiedliche Vorstellungen 
von 
der Wahrheit, der Moral und dem Leben? 
12. Diese Wahrheit, die zu allen Zeiten von der Menschheit verfälscht wurde, wird wieder hergestellt, 
und ihr Licht wird mit solcher Macht erstrahlen, dass es für die Menschen den Anschein haben wird, 
als ob es etwas Neues wäre, obwohl es das gleiche Licht ist, das immerdar den Entwicklungsweg der 
Kinder Meiner Göttlichkeit erleuchtet hat. 
13. Viele sind derer, die gestorben sind, weil sie die Wahrheit gesagt haben, viele auch derer, die 
Folterungen unterworfen wurden, weil sie nicht die Stimme zum Schweigen bringen wollten, die in 
ihnen sprach. 
14. Denkt nicht, dass der Himmel nur die gesandt hat, die zu euch vom Geiste, von Liebe, von Moral 
gesprochen haben; nein, er hat auch jene gesandt, die euch gute Früchte der Wissenschaft beschert 
haben, jene Kenntnisse, welche Licht in das Leben der Menschen bringen, welche ihre Lasten 
erleichtern und ihre Nöte lindern. Sie alle sind Meine Gesandten gewesen. 
15. Es gibt auch andere, die zwar keine Lehren geistiger Moral oder wissenschaftliche Entdeckungen 
bringen, die jedoch die Botschaft mit sich führen, welche lehrt, die Schönheiten der Schöpfung zu 
fühlen und zu bewundern. Es sind Botschafter von Mir, die die Aufgabe haben, Frohsinn und Balsam 
den Herzen derer zu bringen, die betrübt sind.  
16. Sie alle haben einen bitteren Kelch getrunken, als sie das Unverständnis einer für die Wahrheit 
blinden Welt gewahr wurden, einer für das Schöne und das Gute unempfindlichen Menschheit. Und 
dennoch — wenn Ich euch gesagt habe, dass in dieser Epoche alles wiederhergestellt werden wird; 
wenn Ich euch angekündigt habe, dass alles auf die rechte Bahn zurückkehren wird und allen Meinen 
Lehren ihr ursprünglicher Sinngehalt zurückgegeben werden wird — so könnt ihr glauben, dass für 
diese Welt eine Zeit´geistigen Glanzes nahe ist, wenngleich ihr nicht vergessen dürft, dass, bevor das 
eintritt, alles gerichtet und geläutert werden wird. 
17. Jeder Erdenpilger, der keinen Frieden in seinem Herzen hat, verweile ein paar Augenblicke im 
Schatten dieses "Baumes" hier, und er wird sich getröstet fühlen. 
18. Über dem Geiste der Menschen schwebt auch die Erinnerung an den Geist Elias' als Hirte der 
inkarnierten und desinkarnierten Seelen, der unermüdlich auf allen Wegen seine geliebten Schafe 
sucht, um sie an ihre Aufgabe zu erinnern und die auszuwählen, die Mir in dieser Zeit dienen sollen. 
19. Ihr alle seid Mir durch Elias zugeführt worden; doch als ihr in Meine Gegenwart gelangt seid und 
die Ausstrahlung des Meisters gespürt habt, habt ihr gesehen, wie alle eure Opfer und Prüfungen — 
die ihr durchlebt habt — ausgeglichen wurden, um dafür Mein Wort zu vernehmen. 
20. Wahrlich, Ich sage euch, dies Volk von heute hat Ähnlichkeit mit dem der Ersten Zeit. 
21. Israel war lange Zeit Gefangener von Ägypten gewesen, von dem es durch Moses befreit wurde. 
Hindernisse, Feinde und Widrigkeiten stellten sich in den Weg des Volkes, um seine Rettung zu 
verhindern; doch sein Glauben und seine Beharrlichkeit siegten, es gelangte zum Fuße des Sinai, wo 
es Meine Stimme hörte und das Gesetz empfing. Dort stürzten die Götzenbilder, und die Finsternis 
wich aus ihren Herzen, in ihrem Geiste wurde es licht, so dass sie von jenem Zeitpunkt an nur noch 
an den wahren Gott der Gerechtigkeit und Liebe glaubten, Ihn liebten und Ihm dienten. 
22. Das Leben jenes Volkes erfuhr bald einen Wandel. Das Gesetz, das es soeben empfangen hatte, 
verhieß ihm Frieden und Wohlergehen, während Moses ihm mit dem Finger am Horizont das Gelobte 
Land zeigte, als ein Zufluchtsort des Friedens und der irdischen Glückseligkeit. 



143 

 

23. Vierzig Jahre dauerte die Durchquerung der Wüste, vierzig Jahre währte jene Lektion des Vaters 
für Sein Volk, um aus seinem Herzen Liebe entspringen zu lassen, so wie das Wasser aus dem Felsen 
entsprang; es sollte gelehrt werden, die Versuchungen zu besiegen und aus seinem Herzen die 
unlauteren Kulte auszureißen; ferner ihm zeigen, die ersten Schritte auf dem Wege der 
Höherentwicklung zu tun; um es zu läutern, bevor es vom Gelobten Land Besitz ergriff, und damit 
seine neuen Generationen ein neues Volk errichteten, aufgrund seiner Sitten und seiner Verehrung 
für den Schöpfer. 
24. Das Leben in der Wüste, die Wunder, die Ich Meinem Volk gewährte, und der Kampf stählten 
seinen Geist, und angesichts der wiedergewonnenen Freiheit vergaß es seine Gefangenschaft, und 
der Geist Israels richtete sich von neuem auf. 
25. Die Propheten waren es, die dem Volk das Kommen des Messias ankündigten. Sie waren es, die 
die Flamme der Hoffnung in den Herzen brennend erhielten, wann immer diese sich unter dem Joche 
anderer Völker unterlegen fühlten. 
26. Viele erwarteten mit Jubel die Ankunft des Rabbi aus Galiläa, den sie in dem Kinde nicht zu 
erkennen vermochten, das aus dem jungfräulichen Schoße einer bescheidenen nazarenischen Frau in 
einer Grotte bei Bethlehem geboren wurde. Aber während einige fühlten, dass ihr Heiland und 
Erlöser geboren worden war, verneinten Ihn andere vom ersten Augenblicke an. 
27. Dreiunddreißig Jahre lang lebte Ich unter den Menschen. Jenes ganze Leben war von Vorbildern 
und Lehren für die Menschheit geprägt, denn Ich brauchte nichts von dieser Welt zu lernen. Und als 
nur noch drei Jahre bis zu Meinem Abschied fehlten, begann Ich Meine Lehrtätigkeit unter dem 
Volke. Mein Wort war auf den Gassen, in den Dörfern, in den Häusern und den Säulengängen der 
Tempelhallen zu hören; es wurde auf Bergeshöhen, in der Wüste, in Talauen und auf dem Meere 
vernommen. 
28. Unter die Menschenscharen gemischt waren jene, die Mich verabscheuten, jene, die sich auf 
Schritt und Tritt durch Meine Lehre gerichtet fühlten, jene, die ihre Stellungen bedroht sahen, die sie 
unberechtigterweise innehatten. Sie waren es, die das Gericht, die Verurteilung und den Tod am 
Kreuz betrieben für Den, Der ihnen das ewige Leben gebracht hatte. 
29. Schmerz und Trauer war im Herzen des Meisters, denn Er wusste um den weiten Weg, den jene 
würden zu durchlaufen haben, welche die Wahrheit verleugneten und bei denen Er Wunder 
vollbracht hatte, die weder früher noch später irgendein Mensch aus sich selbst heraus zu 
vollbringen fähig war. 
30. Als Ich Meinen Jüngern ankündigte, dass Ich bald scheiden würde, bemächtigte sich ihrer eine 
unendliche Traurigkeit. Da sagte Ich ihnen, um ihnen neuen Mut zu geben: "Siehe, Ich werde 
wiederkommen, und die Zeichen für Mein Kommen werden diese sein: Wenn Kriegsgerüchte euch zu 
Ohren kommen und die Verderbnis der Menschen ihren Höhepunkt erreicht, wird Mein 
Kommen nahe sein. Doch vor Mir wird Elias kommen, um den Weg zu bereiten." Nach jenen Worten 
verging ein Zeitalter, damit sie in Erfüllung gehen konnten. Am 1. September 1866 gab sich der Geist 
Elias' durch einen gerechten Mann kund, der von Mir dazu bestimmt und gesandt war, Meine 
Gegenwart anzukündigen und der Wegbereiter Meiner geistigen Kundgabe unter den Menschen zu 
sein. 
31. Jener Mann erhielt den göttlichen Auftrag, sieben Gemeinden zu gründen, welche schlicht die 
Vertretung der sieben Siegel sein sollten, und gleichzeitig die Anweisung, die Verstandesorgane der 
Erwählten zu schulen, damit sie die Stimmträger des Göttlichen Meisters sein sollten. 
32. Seit damals haben alle, die herbeigekommen sind, um Mich in dieser Form zu hören, die Ahnung 
gehabt, Diener zu sein, Gekennzeichnete oder Markierte als Kinder jenes Volkes, das sich seit 
Anbeginn mit seinem Herrn verbunden hat und von Ihm Offenbarungen, Wunder, Seine Lehren und 
Sein Gesetz empfangen hat. 
33. Prägt diese Belehrung in eure Herzen und ergründet sie mit Liebe. 
34. Vertreibt jeden egoistischen Gedanken und denkt an eure Mission. Dieser Zeitabschnitt ist 
bedeutsam und entscheidend für die Menschheit. Nur Meine Lehre, die über den menschlichen 
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Schwächen steht, kann euch offenbaren, dass dies die Zeit ist, in der die Wahrheit jede Lüge und 
Finsternis zerstören wird. 
35. Diese Menschheit, die heute noch schläft, und ihren Herrn und sogar ihre eigene Seele vergessen 
hat, wird von der Stimme Meines Rufes aufgeschreckt erwachen. Zuerst habe Ich Mich dem Volke 
Israel offenbart — nicht dem israelitischen Volke dem Blute nach, sondern diesem hier, das es dem 
Geiste nach ist und dem Ich das Licht des Dritten Testaments vermachte. 
36. Ich suche Dich, Volk, denn unter euch sind die, die Mir treu gewesen sind. Ich kann euch noch 
nicht sagen, dass ihr eure Aufgabe bereits erfüllt habt, denn noch habt ihr ein großes Stück eures 
Weges zurückzulegen. Ich habe euch den irdischen Gütern zugetan gefunden, in eurem 
selbstsüchtigen Leben vermaterialisiert. Doch trotzdem will Ich euch keine Vorhaltungen machen, 
sondern euch nur aufrufen, Mir zuzuhören, damit ihr von Meiner Weisheit erfüllt werdet und zu 
Meistern der Vergeistigung werden könnt, wozu ihr ausgesandt wurdet. 
37. Öffnet eure Augen und lasst euren Geist erwachen, damit ihr euch bewusst werden könnt, dass 
ihr wirklich in einer neuen Zeit lebt und ihr die Erfüllung Meiner Prophetien schaut. Dann werdet ihr 
mit Überzeugung sagen können, dass Ich in der angekündigten Zeit zu euch gekommen bin. Nur 
wenn ihr den Wesensgehalt Meines Wortes kennt, könnt ihr den Ereignissen, die Tag für Tag auf 
eurer Welt geschehen, die richtige Deutung geben. Doch diese Menschheit, die in ihrer Blindheit 
heftig diskutiert und nicht das Göttliche Licht sieht, das vor ihrem Geiste erstrahlt, ist sich nicht der 
Zeit bewusst, in der sie lebt; denn wenn sie es wüsste, hätten die brudermörderischen Hände bereits 
in ihrem Werke innegehalten, es gäbe innere Sammlung und Wachsamkeit, es gäbe Gebet und 
Ehrfurcht, Vergebung unter den Menschen und Reue. Doch nichts davon ist vorhanden, jeden Tag 
zerreißen neue Bande der Liebe unter den Völkern der Erde. Spiritualität und Moral sind abgelehnt 
worden, es gibt nur einen gefühllosen Kampf von Hass, Egoismus und Machthunger, welcher das 
Fehlen von innerer Größe in den Menschen offenkundig macht. Inmitten dieses Kampfes bringt der 
Tod eine tägliche Ernte an Leben ein, seine unversöhnliche und unbestechliche Sichel mäht Schlag 
auf Schlag das Unkraut nieder. 
Doch diese Menschheit, die sündigt, vergewaltigt und schändet, kämpft erbittert ums Überleben, 
wenn auch egoistisch und ohne zu bedenken, ob die Mittel, die sie verwendet, gerecht sind und 
menschlich, oder ob sie das Gegenteil davon sind. Nun frage Ich euch: Was ist es, was ihr in dieser 
Zeit Göttlicher Gerechtigkeit tut? 
38. Zwar hat die Stunde noch nicht geschlagen, in der ihr euch aufmachen und eure warnende 
Stimme erheben sollt. Doch müsst ihr wissen, dass der augenblickliche Zeitpunkt gerade dazu 
bestimmt ist, ihn für eure Zurüstung zu nutzen; denn dies Wort ist es, das euch für den kommenden 
geistigen Kampf stählt, das euch gerufen und vereint hat, damit ihr ein Volk des Friedens seid, das die 
Tore seines Herzens zu öffnen vermag, um den Fremden oder den Ausländer aufzunehmen, und das 
euch auch die Mission des Sendboten anvertraut hat, diese Botschaft auf allen Wegen der Erde 
zu verbreiten. 
39. Ich sage euch, der wahre Friede kann nur von Meinem Geiste zum Menschengeist herabkommen, 
und dieser Friede ist es, den Ich euch in dieser Offenbarung gebracht habe, damit ihr ihn zu den 
Völkern und Nationen bringt. Erwartet ihr etwa, dass die Welt ihren eigenen Frieden schafft? — Mit 
welchem Samen könnte sie ihn schaffen, da in ihr keine Gefühle von Liebe, von Gerechtigkeit oder 
Barmherzigkeit existieren? 
40. Beurteilt selbst eure Verantwortung, geliebtes Volk, bedenkt, dass ein Tag, den ihr versäumt, ein 
Tag ist, um den ihr das Kommen dieser guten Nachricht zu den Herzen eurer Mitmenschen verzögert 
— dass eine Unterweisung, die ihr verliert, ein Brot weniger ist, das ihr den Bedürftigen anbieten 
könnt. Arbeitet mit Liebe, und bald wird Friede unter den Menschen sein. Doch vergesst nicht, was 
Ich euch sage: Ihr dürft Meinen Frieden nicht mit dem verwechseln, den die Nationen unterzeichnen 
wollen, denn dieser wird nicht von Dauer sein können. Es wird ein falscher Friede sein, der sich selbst 
zerstören wird, weil er keinen Samen der Liebe hat, was Achtung und Brüderlichkeit ist — weil er die 
Furcht voreinander, den Eigennutz oder den materiellen Vorteil zur Grundlage hat. Der wahre Friede 
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ist jener, der vom Himmel zu den Herzen der Menschen herabkommt und von dort hervorbricht und 
sich in Werken der Gerechtigkeit und Liebe verbreitet. Ich kündige euch an, dass dieser 
Friede, der auf die Nationen zukommt, nicht wahrhaftig ist, und wenn ihr dies prophezeien wollt, 
könnt ihr es tun in der Gewissheit, dass ihr nicht betrügen werdet. Ich sage euch: Damit der Friede 
Meines Reiches unter den Menschen hergestellt wird, muss zuvor der Krieg der Doktrinen, 
Religionsgemeinschaften und der Ideologien ausgetragen werden. Eine Auseinandersetzung, bei der 
die einen Meinen Namen und Meine Wahrheit den falschen Götzen der anderen entgegenstellen 
und bei der eine Lehre die andere bekämpft — dies wird der neue Kampf sein, die geistige Schlacht, 
bei der die falschen Götter, von ihrem Sockel gestoßen, fallen werden und jede Falschheit, die ihr für 
wahr gehalten habt, für immer entlarvt wird. Dann werdet ihr erleben, wie sich aus jenem Chaos von 
Verwirrung und Finsternis strahlend die Wahrheit erhebt. 
41. Das Königsgestirn mit seinem Licht gibt euch eine Vorstellung von dem, was die Wahrheit ist. Sein 
Licht leuchtet während des Tages, und bei seinem Verschwinden beginnt die Nacht. Da entdeckt der 
Mensch mit Hilfe seiner Wissenschaft und unter Verwendung der Elemente derselben Natur ein 
Licht, mit dem er die Finsternis der Nacht erhellen kann; doch es ist so schwach, dass es 
verschwindet und untergeht, sobald die Strahlen des Königsgestirns wieder erscheinen. Ihr habt es 
geschafft, in der Nacht Licht zu machen, doch wer kann mittels seiner Wissenschaft das Licht der 
Sonne verbergen und am Tage Finsternis herbeiführen? — Nur Ich kann dies tun, um euch ein 
Zeichen Meiner Macht zu geben, so wie Ich der Einzige bin, der wirkliches Licht erzeugen und es auch 
wieder verbergen kann, wenn es Mein Wille ist. Auch im Geistigen bin Ich der Einzige, der das Licht 
der Wahrheit erstrahlen lassen kann, dort wo Betrug und Lüge herrschen; der bewirken kann, dass 
aus dem Tod das Leben hervorgeht; dass dem Hass, der Bosheit oder dem Groll Nächstenliebe, Reue 
oder Vergebung entspringen, oder aus der Zerrüttung des Verstandes Vernunft zum Vorschein 
kommt — mit einem Wort, dass über der Finsternis das Licht aufgeht. Ja, Volk, das Licht Meiner 
Wahrheit wird eure Welt erleuchten, und diese lange geistige Nacht, die ihr durchlebt habt, wird 
weichen. Es hat bereits begonnen, etwas zu erscheinen, wie eine neue Morgenröte; es ist das Licht, 
das euch in dieser Zeit erweckt hat mit den Worten: Wachet und betet, erweckt eure Mitmenschen, 
heilt sie, damit sie sich zum Kampf erheben können, und sucht nach dem, der sich verirrt hat. Seid 
Jünger des Lichts, damit ihr morgen — zu Meistern geworden — Lehren voller Licht weitergebt. Ein 
Jünger von Mir zu sein erfordert zuweilen, bis zum Opfer zu gelangen; doch Ich sage euch, der Friede 
der Seele ist mehr wert als der Wohlstand der Erde. Seid wahre Kinder des Lichts, damit jedes eurer 
Gebete wie ein Stern am Himmel eures Lebens ist und damit das Gebet aller — von euren 
vereinigten Gedanken gebildet — dem Licht einer Morgenröte gleicht. 
42. Elias gießt Licht auf die Wege, und die Schafe kehren allmählich zur Hürde zurück. Wenn Ich dann 
zu jedem Herzen, zu dem Volke komme, hatte Elias bereits mit allen schon Kontakt aufgenommen. 
43. Bereitet euch vor, Jünger; Ich will nicht, dass, wenn der Schmerz seinen höchsten Grad in der 
Menschheit erreicht, eure Gedanken und eure Vernunft wie von einem dunklen Mantel umwölkt 
sind. Ich will, dass Meine Jünger in jener Prüfungsstunde sich als Starke zu erheben verstehen und 
dass sie mitten im Sturm die Stimme des Gewissens zu hören vermögen. 
44. Meine Kinder, ihr sagt Mir in eurer Unwissenheit oder Furchtsamkeit: "Herr, so Du willst, dass wir 
zu Dir kommen — warum lässt Du zu, dass Versuchungen und Zwischenfälle unseren Weg 
durchkreuzen?" Doch der Meister antwortet euch: Weil die Prüfungen Licht in eure Seele bringen — 
die einzige Möglichkeit, damit ihr sehen könnt, und es ist notwendig, dass ihr seht, um Erkenntnisse 
zu gewinnen. Begreift, dass es in eurem geistigen Leben vieles zu erkennen gibt, denn als Kinder des 
Lichts seid ihr die Erben Meiner Wahrheit. 
45. Ihr werdet die Wegbereiter der Zeit der Gnade sein, daher ist eure Verantwortung sehr groß. Die 
Fundamente eines so großen Werkes müssen stark sein, damit sich auf ihnen das Heiligtum Meiner 
Göttlichkeit erheben kann. Ich offenbare euch vieles von dem, was die Zukunft für dies Volk 
bereithält. Auf diese Weise werdet ihr Mich nicht ewig verborgen im Mysterium anschauen. 
46. Ergründet Mein Wort, damit ihr euch vergeistigen könnt; denn wenn ihr dieser Lehre nicht auf 
den Grund geht, könntet ihr einem neuen Fanatismus anheimfallen. Begreift, Jünger, dass in der 
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Vergeistigung kein Raum für Fanatismus noch für Vorurteile, Vergötterung oder Aberglauben ist. 
Spiritualismus bedeutet geistige Gesinnung, Vergeistigung bedeutet Freiheit der Seele, denn wer sie 
erreicht, hat sich vom Materiellen freigemacht, hat sich von den Leidenschaften des Fleisches befreit, 
hat die Aufopferung gelebt sowie die richtig verstandene Entsagung. O Volk, das Mich so oft 
vernommen hat, schon ist der Zeitpunkt der Beendigung Meines Wortes nahe, doch Ich sehe bei dir 
kein Verständnis für Meine Lehre, geschweige denn Zurüstung und die rechte Auslegung der 
Unterweisungen, die Ich dir gegeben habe. 
47. Ihr schlaft süß im Vertrauen auf Meine Liebe. Doch Ich sage euch: Wachet und betet, damit es 
nicht der Schmerz ist, der euch aufweckt — nicht der Schmerz, den Ich euch sende, denn er ist etwas, 
das nicht aus Mir hervorgegangen ist. Der Schmerz hat seinen Ursprung im Menschen infolge seines 
Ungehorsams. — Alles spricht zu euch von Mir und von Meiner Liebe: Die Natur, das äußere Leben, 
das innere Leben, die ganze Schöpfung, sie sind wie ein Zeigefinger, der euch die Unendlichkeit zeigt 
als einem Ziel, zu dem hin ihr eure Schritte lenken sollt. Wenn ihr über all dies nachdenkt — kommt 
euch da nicht der Gedanke an euer Ableben? — Seid ihr euch nicht bewusst, dass jeder Tag, den ihr 
lebt, ein Schritt ist, der euch der Heimat der Seele näherbringt? Hört und begreift es, denn dort, wo 
viele den Tod erblicken, ist das Leben, wo ihrer Meinung nach Finsternis ist, ist das Licht, wo sie das 
Nichts sehen, ist Alles, und wo sie das Ende sehen, ist die Ewigkeit. Wie viele Menschen gleichen in 
ihrer Unbekümmertheit kleinen Kindern, die, ihren kindlichen Spielen hingegeben, sich keine 
Gedanken über die Zukunft machen. 
48. Menschen, die ihr im Herzen das Licht der Erfahrung dieses Lebens besitzt und in eurer Seele das 
Licht, welches die Entwicklung während verschiedener Erdenleben hinterlässt — warum beschäftigt 
sich eure Seele mit dem, was unnütz für sie ist, und warum weint ihr oftmals aus Gründen, die euren 
Schmerz nicht verdienen? 
49. Sucht in allem die Wahrheit; sie ist auf allen Wegen, ist hell und klar wie das Licht des Tages. 
50. Geht und sprecht von diesen Unterweisungen mit euren Mitmenschen. Schon bereite Ich die 
Provinzen vor, um die Frohe Botschaft zu empfangen. Aber Ich sehe, dass ihr noch Furcht vor der 
Auseinandersetzung, vor den Meinungen eurer Angehörigen habt. Manche fürchten ihre Eltern oder 
ihre Geschwister mehr als das Urteil ihres Gottes. Befürchtet ihr ihre Meinung, dass ihr im Irrtum 
seid, dass sie euch Verräter oder Betrüger nennen? — Wahrlich, Ich sage euch, Ich habe in euren 
Geist ein Juwel von solcher Herrlichkeit gelegt, dass ein Wort von euch jene überzeugen kann, die ihr 
so sehr fürchtet. 
51. Ihr seht die Reichen der Welt, die Gelehrten, die Mächtigen, die Philosophen, die 
Wissenschaftler, die Geistlichen der Konfessionen und die Menschen der Macht allzu groß, und Ich 
sage euch: Ihr braucht diese Größe nicht, um von Meiner Wahrheit sprechen zu können. Nichts 
davon benötigt ihr, um groß zu sein, weil die wahre Größe, welche die des Geistes ist, weder Gold, 
noch menschliche 
Wissenschaft, noch Titel benötigt. Wo sich die Seele nicht mit Liebe äußert, gibt es keine wahre 
Größe. Wisst ihr nichts von Monarchen, die heute auf ihrem Throne sitzen und morgen ihr Elend mit 
sich 
schleppen? Kennt ihr nicht Gelehrte, die das berichtigen, was sie vorher als Wahrheit verkündeten? 
Habt ihr noch nie eine schöne, bewunderte und begehrte Frau gesehen, die später in Lumpen ging? 
— Verwechselt also nicht die ewigen Werte mit vergänglichen menschlichen Eitelkeiten. 
52. Nehmt euer Kreuz auf euch und folgt Mir nach. Tragt es auf eurem Herzen und fürchtet euch 
nicht. Geht Schritt für Schritt; hinterlasst Mein Wort in den Herzen wie eine Lichtspur. Vergebt 
denen, die euch verletzen. Doch wenn ihr fallen solltet und man über euren Sturz spottet, so macht 
euch nichts daraus, denn jetzt wird Christus, der zu euch spricht, der Beistand derer sein, die Mein 
Kreuz auf sich nehmen. 
53. Höre Volk, 1950 ist schon nahe, und der Wille des Ewigen wird in Erfüllung gehen. Ihr dürft zu 
diesem Zeitpunkt nicht gespalten sein, denn ihr kennt nicht die Prüfungen, die näherrücken. 
Hier, wo Ich ein Volk zubereitet habe, das Mein Wort in dieser Zeit empfangen sollte, darf keine 
Verwirrung aufkommen. Bis dahin muss dies Volk vereint sein, und seine Männer und Frauen sollen 



147 

 

dann ihren Geist für Meine letzte Kundgabe aufnahmebereit machen, in welcher sie Meine letzten 
Worte vernehmen werden, die euch sagen werden: Ich erwarte euch im Himmel! 
54. Wenn ihr euch so vorbereitet, werdet ihr bald das Licht Meines Geistes auf euch kommen fühlen 
ohne menschliche Übermittler oder Stimmträger, um sich den Jüngern von Geist zu Geist mitzuteilen. 
Bis dahin sollt ihr eure Andachtsformen so weitgehend geläutert haben, dass eure Mitmenschen 
überrascht sein werden, wenn sie die Vergeistigung Meiner neuen Jünger erkennen, eine 
Spiritualität, die von dem innerlichen Kulte zeugen wird, den ihr ausübt. 
55. Dann wird die Menschheit feststellen, dass die vor Tausenden von Jahren geweissagte Zeit, in 
welcher Meine Wiederkunft stattfinden sollte, die heutige ist, denn die Menschen werden selbst 
feststellen können, dass das Göttliche Licht auf alles Fleisch und jeden Geist ausgegossen wird. 
Mein Friede sei mit euch! 
 
Mittags gg 12:30 Uhr  
Anna Maria hat Routine Arbeiten erledigt und sich nun hingesetzt, um sich etwas auszuruhen.  
„Bleib dran … du bist auf einem guten Weg. Du mußt auch an deiner Einstellung zum Leben arbeiten… 
Erholung!“  
Erholung ist wichtig!  
Vergnügungen nicht, sie sind verderblich.  
 
Glynda Lomax  - Größte Zeit der Prüfungen  
https://444prophecynews.com/greatest-time-of-testing-glynda-lomax   
Eine Zeit großer Traurigkeit naht für alle Menschen. Viel Tod wird es geben. Sie müssen Ihre Herzen 
darauf vorbereiten, dass viele sterben werden, und Sie können die Ergebnisse für diejenigen, die Sie 
lieben, nicht beeinflussen. Viele werden nach dieser Zeit allein in der Welt bleiben. 
HINWEIS: Er hat das nicht gesagt, aber ich hatte das Gefühl, dass dieses Ereignis eine Plage sein 
könnte. Er hat es nicht gesagt. 
Wenn du zu mir betest, werde ich dir Gnade zeigen. Ich werde denen zeigen, die Barmherzigkeit 
lieben, aber diejenigen, deren Zeit es ist, müssen immer noch heimgerufen werden. 
Sie treten in die größte Zeit des Testens aller Zeiten ein, Mein Volk. Nichts wird in dieser Zeit einfach 
sein. Viel Kummer wird es geben. Viele Krankheiten werden reichlich vorhanden sein. Es wird viel 
Mangel geben. 
  
Offenbarung 6:1-8 
1 Und ich sah, daß das Lamm der Siegel eines auftat; und hörte der vier Tiere eines sagen wie mit 
einer Donnerstimme: Komm! 
2 Und ich sah, und siehe, ein weißes Pferd. (Christus / Antichrist) Und der daraufsaß, hatte einen 
Bogen; und ihm ward gegeben eine Krone, und er zog aus sieghaft, und daß er siegte. 
3 Und da es das andere Siegel auftat, hörte ich das andere Tier sagen: Komm! 
4 Und es ging heraus ein anderes Pferd, das war rot. (Krieg) Und dem, der daraufsaß, ward gegeben, 
den Frieden zu nehmen von der Erde und daß sie sich untereinander erwürgten; und ward ihm ein 
großes Schwert gegeben. 
5 Und da es das dritte Siegel auftat, hörte ich das dritte Tier sagen: Komm! Und ich sah, und siehe, 
ein schwarzes Pferd. (Hunger, Pest, Krankheiten) Und der daraufsaß, hatte eine Waage in seiner 
Hand. 
6 Und ich hörte eine Stimme unter den vier Tieren sagen: Ein Maß Weizen um einen Groschen und 
drei Maß Gerste um einen Groschen; und dem Öl und Wein tu kein Leid! 
7 Und da es das vierte Siegel auftat, hörte ich die Stimme des vierten Tiers sagen: Komm! 
8 Und ich sah, und siehe, ein fahles Pferd. (Tod) Und der daraufsaß, des Name hieß Tod, und die 
Hölle folgte ihm nach. Und ihnen ward Macht gegeben, zu töten das vierte Teil auf der Erde mit dem 
Schwert und Hunger und mit dem Tod und durch die Tiere auf Erde 
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Großer Ball von Feuer  

Worte von Jesus Christus an Byron Searle  
Matthäus 24:37 
Aber gleichwie es zur Zeit Noah's war, also wird auch sein die Zukunft des Menschensohnes 
Transkript 
Das folgende Wort und die Vision des Herrn wurden mir heute Abend während meiner Gebetszeit 
gegeben. 
Der Herr sprach zu mir: "Mein Sohn, ich werde dir zeigen, was sehr bald kommen wird." Sobald er 
diese Worte zu mir gesprochen hatte, war ich sofort über der Erde, weit genug im Weltraum, um die 
ganze Erde sehen zu können. Es war so großartig, so ein Anblick! In der Lage zu sein, auf diesen 
schönen Planeten zu schauen, der einfach an nichts zu hängen schien, schwebte dort in der Schwärze 
des Weltalls. Als nächstes drehte ich mich um und sah die Sonne, und obwohl ich genau hinschaute, 
tat es meinen Augen nicht weh. Der Herr war bei mir, hinter mir und etwas zu meiner  
Rechten. 
Er sprach dann mit mir und sagte, er wollte mir einen "Großen Feuerball" zeigen, der sehr bald die 
Erde treffen wird. Er sagte, dass KEIN EINS kommen wird, nicht der Wissenschaftler oder die 
Astronomen. Ich fragte ihn, wie sie es nicht sehen werden, da sie Satelliten und Teleskope im 
Weltraum haben, die nach etwas suchen, das mit der Erde zusammenstoßen wird. Ich hörte ihn 
sagen: "Schau und sieh!" Als ich auf die Erde schaute und sie sich langsam drehte, konnte ich den 
Atlantik erkennen. Ich habe die Iberische Halbinsel (Spanien und Portugal) und die afrikanische Küste 
gesehen. Als sich die Erde drehte, konnte ich die Ostküste Nordamerikas, Mexikos, Mittel- und 
Südamerikas sehen. 
Das nächste, was ich sah, erschrak mich. Der Herr brachte meine Aufmerksamkeit auf einen Punkt im 
Weltall, der nicht zu weit außerhalb der Erdatmosphäre lag. Dann plötzlich, aus dem Nichts, erschien 
ein Riss oder eine Träne in dem Stoff des Raums, der sich öffnete, und ein helles Licht erschien, und 
dann schloss sich die Träne wieder so schnell, wie sie sich geöffnet hatte! Als sich meine Augen 
wieder auf die Erde richteten, sah ich einen riesigen, schwarz-bräunlichen FELS, der mit hoher 
Geschwindigkeit auf die Erde stieß. Dieser Stein war aus der Träne gekommen, die sich im Weltraum 
geöffnet hatte! Eine Minute - nichts - nur friedliche, ruhige, gelassene Erde. Die nächste Minute - Ein 
riesiger Fels, der aus dem Nichts erschienen ist !! 
Als dieser Felsbrocken die Atmosphäre erreichte, sah ich, dass er sich aufheizte und durch die 
Reibung brannte. Ich war so entsetzt von dem, was ich sah, als ich das ehrfürchtig beobachtete - 
nicht wissend, ob es die Erde treffen oder verbrennen würde! Zu dieser Zeit, als dies geschah, konnte 
ich sehen, dass es an der Ostküste dunkel war, aber ich wusste nicht, wie spät es tatsächlich war. Der 
Herr sprach dann zu mir und sagte: "Dies ist das, was von Anfang an vorhergesagt wurde. Ich habe 
einen Tag und eine Zeit gewählt, und meine Propheten haben davor gewarnt." 
 
Ich beobachtete es weiter, als es heißer und heißer brannte und dann ins Meer schlug! Es sah aus wie 
hundert atomare Explosionen in einer! Die ganze Erde bebte und zitterte heftig mit der Kraft des 
Aufpralls! Es war so großartig, dass die Dampfwolke, das Wasser und das Feuer weit in die 
Atmosphäre reichten, während auf der Erde der Ort, an dem sie traf, wie ein kochender See oder 
eine Masse von Lava aussah! Von wo ich war, immer noch im Weltraum über der Erde, schien es im 
Ozean nördlich von Puerto Rico und östlich von South Carolina getroffen zu sein. Es war sehr 
schwierig, die Entfernung zu bestimmen, da ich nichts zu vergleichen hatte, aber ich schätze, dass es 
ungefähr 500 Meilen mehr oder weniger vor der Ostküste liegt. 
Dann war ich plötzlich wieder auf der Erde. Von meinem Standpunkt aus, der sich irgendwo in der 
Gegend von South Carolina an der Ostküste befand, konnte ich die überhitzte Luft spüren, die durch 
die Explosion verursacht wurde. Es war dann, dass ich eine FEUERWAND  sah, die ungefähr 100 Fuß 
hoch war und auf mich zukam. Es kochte und brannte und verbrannte alles in Sichtweite! Ich fragte 
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den Herrn, wie weit die Feuermauer ins Landesinnere gehen würde, und er sagte viele, viele Meilen. 
Er sagte: "Ich habe gewarnt, dass ich ein verzehrendes Feuer bin! Das ist das Feuer!" Das Feuer 
bewegte sich mit einer so hohen Geschwindigkeit, dass es fast so schien, als würde es von etwas 
gedrängt, als es sehr schnell an mir vorbeiraste. Ich hörte dann ein Geräusch, so laut, dass ich nur 
sagen kann, dass es wie Hunderte gewaltiger Wasserfälle klang. Obwohl ich das hören konnte, sah 
ich zu dieser Zeit nichts, da es dunkel war, außer dem einzigen Licht, das von den brennenden 
Bäumen, Telefonmasten und anderen Strukturen kam. Die ganze Zeit seit dem Aufprall war die Erde 
geschüttelt worden, manchmal sehr große Erschütterungen und manchmal kleinere 
Erschütterungen, aber das Schütteln war kontinuierlich und ohne Unterbrechung. Ich weiß nicht, wie 
viel Zeit seit dem Aufprall vergangen war, aber ich konnte sehen, wie der Himmel gerade so hell 
wurde, wie in den frühen Morgenstunden. Das Geräusch des Wasserfalls wurde immer lauter und 
lauter. 
Der Herr sagte mir, ich solle mich wieder in Richtung Meer umdrehen, als ich ihm den Rücken 
zugewandt hatte, während ich das Feuer im Inland vorbeiziehen sah. Ich wandte mich wieder dem 
Meer zu und sah es dann !! Es war eine unglaublich hohe massive WASSERWAND !! Von dort, wo ich 
vom Ufer aus im Innern stand, schien diese Wasserwand hunderte oder gar tausende Meter groß zu 
sein !! Die Höhe war schwer zu erkennen, da ich mich auf dem Boden befand und sie auf mich 
zukommen sah. Ich schien einfach so klein und diese Welle war so groß! In diesem Augenblick, bevor 
es mich erreichte, brachte uns der Herr wieder in die Luft und über eine Stadt an der Ostküste. Ich 
weiß nicht welche Stadt, nur dass es irgendwo entlang der Küste war. Ich habe gesehen, wie die 
Welle hereinkam und die gesamte Stadt vollständig und vollkommen abdeckt! Da ich oben war, 
konnte ich das Feuer jetzt wieder sehen und wie weit es ins Landesinnere gegangen war. Es sah aus, 
als hätte es irgendwo in den Bergen gestoppt. Die Wasserwand schien die gesamte Ostküste 
Amerikas zu treffen, und alles entlang der Küste war völlig und vollständig verschwunden! Ich 
schaute zurück zum Meer, wo es getroffen hatte, und alles, was ich sah, sah aus wie ein leuchtender 
Ozean aus leuchtend gelb-oranger Lava. Alle Inseln waren verschwunden, da sie völlig mit Wasser 
bedeckt waren. Ein großer Teil der Ostküste war jetzt auch unter Wasser. 
Dann sprach der Herr: Mein Sohn, das wird sehr bald geschehen. Ich habe gesagt, bereit zu sein und 
euer Haus in Ordnung zu haben. Viele werden vor mir stehen, wenn dieses Gericht zuschlägt! Der 
große Felsen wird vom Thron Gottes kommen, um das Ende der Zeit zu beginnen! Dies ist nur einer 
von vielen, die die Erde treffen werden. Meine Kinder denken, dass sie weg sind, bevor dies 
geschieht, aber ich werde sie wecken, und viele werden aufwachen! Die größte Ernte wird daraus 
hervorgehen, dann werde ich Meine Kinder nach Hause bringen, bevor der Zorn auf die Erde fällt. 
Ich liebe euch, meine Kinder. Bereut jetzt! Habt euer Haus in Ordnung, denn dieser Stein ist bis zum 
Anschlag verborgen! Amen. Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/great-ball-of-fire.html  
 
Gegen 17 Uhr:  
EOH  Rune – da heißt es:  
‚In ihrer Macht ist die Eibe und die sie repräsentierende EOH-Rune eine Bestätigung von Kontinuität 
und Ausdauer trotz aller destruktiven Umstände, einschließlich rauhen Wetters, Krieges und sogar 
persönlichen Todes als Übergang von einem Zustand in einen anderen (höheren, geistigen).  
Der Fragesteller wird mit seinen Versuchen Erfolg haben, wie ein glänzender Bogenschütze das Ziel 
trifft. EOH deutet die exzellente Beurteilung einer Situation durch den Ratsuchenden an und ist ein 
gutes Zeichen unter anscheinend ungünstigen Umständen. Die Geschehnisse werden sich zugunsten 
des Fragestellers wenden, vielleicht mit der Hilfe eines alten Bekannten von früher.‘ 
 
26.4.2019 um 8 Uhr  
 
BAR (18) Rune – numerologisch die Zahl 783 (=18) von Anna Marias Gartengrundstück der Stadt   
da heißt es: 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/great-ball-of-fire.html
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Die große Göttin, Mutter Erde. Über ihr am Himmel das Sternbild Jungfrau und der Mond als 
Großmutter-Prinzip und an der rechten Seite eine Birke. BAR verkörpert die Mutter, die alles für uns 
gibt. Ihr größtes Geheimnis besteht darin, daß sie Leben und Tod gebiert.  Sie ist auch mit leicht 
variierenden Attributen unter den Namen Nerthus, Erda, Frigg, Holda, Frau Gode, White Lady und 
Ostara verehrt. Sie regiert die Periode der Frau, Schwangerschaft und Entbindung, Beziehung 
zwischen Eltern und Kindern. Sie gibt ausgesetzten Kindern Obdach und Schutz. Sie  wacht über 
Acker- und Gartenbau und sorgt für die Pflanzen. In der Höhlung ihres doppelgipfligen heiligen 
Berges nährt sie die Heimchen, das sind unmanifestierte Seelen, die kurz davor stehen, als 
Neugeborene in die Welt zu kommen. Ihr Erscheinen soll dem Betrachter großen Wohlstand 
ankündigen.  
Schließlich kann BAR auch als Bahre betrachtet werden, auf der die Toten zu ihrer Beerdigung 
getragen wurden, nicht als das Ende des Lebens, sondern als der Beginn eines neuen im Jenseits – 
Charon, der Fährmann, der die Seelen von der einen Welt in die andere transportiert. Die Zahl 18 
bedeutet in der nordischen Numerologie neue Anfänge auf einer höheren Ebene. Sie gehört zu den 
Zahlen der Vollendung und zeigt jenen Punkt an, an dem die zugrundeliegenden Prinzipien ins Dasein 
gekommen und voll entfaltet sind. Das ist der Punkt, an dem neue Formen innerhalb des Rahmens 
zur Reife gelangen können, der bereits aufgestellt wurde.  
BAR bedeutet die Geburt von etwas, sei es die physische Geburt eines Babys oder die begriffliche 
Geburt einer Idee oder der physische Beginn eines Projekts. Sie bedeutet, daß jetzt die Zeit für neues 
Wachstum gekommen ist und ermutigt den Fragesteller, jedes Projekt auszuweiten oder 
auszuführen, das in Frage steht. BAR zeigt an, daß ein solches Projekt ein gutes Resultat haben wird, 
selbst wenn es wie ein Neugeborenes einiger Nährung und Pflege bedürfen wird, bevor es zur Reife 
gelangt.  Allgemein werden Neuanfänge aller Arten angezeigt. Im Hinblick auf zwischenmenschliche 
Beziehungen kann dies die Bildung von neuen Kontakten bedeuten, Verlobung, Heirat. BAR 
verkörpert den versorgenden, mütterlichen Einfluß. Wenn sie ein Kind erwartet, ist es ein günstiges 
Omen und im allgemeinen eine gute Rune für alles, was mit nähren und pflegen zu tun hat.  
 
„Wenn sie sich doch daran erinnern würden… wie im Himmel so war es auch auf Erden…“ 
Wenn du noch einmal Judas zu mir sagst, werf ich dir deinen Bettel vor deine Füße! 
„Treu!“ 
Na also. Geht doch.  
„Dafür hab ich ….. Singdrossel…. Lieben!“ 
Wie du doch …. Sein kannst wenn du gerade nicht wütend (eifersüchtig) bist.  
Der auch. Dem knall ich auch den Bettel vor die Füß! Beiden. Ihr habt’s verdient.  
Sie sollen halt umkehren – die alle!  
„Zu spät …. Umkehren!“  
Ich hab nicht gesagt, daß ich das Gericht (den Felsbrocken) kommen sehen will, sondern ich 
wünschte mir nur, daß es endlich alles vorbei wäre.  
Sie werden vor dir stehen in dem Kleid, das sie anhaben und dann müssen sie sich  halt reinigen, und 
wenn sie das jetzt nicht wollen, dann vielleicht danach. Ich werde auch vor dir stehen und ich hab 
keine Ahnung , in welchem Zustand mein Kleid sein wird, bei all den heftigen Prüfungen, die du mir 
dauernd schickst.  
Da hat Anna Maria eine Vision: 
Sie sieht ein Baby, das hat ein weißes Mützchen auf dem Köpfchen und es hat seinen Daumen im 
Mund, wie es da so auf der Seite liegt und sie mit großen Augen verwundert anblickt und sie sagt ihm: 
das mußte ssein, daß ich so gesprochen habe. Den Vater sieht sie auch, wie er da so in der Runde sitzt, 
hell strahlend, von Freude erfüllt, inmitten der Kinderschar, die um ihn herumhüpfen. Er hat einen 
weißen Anzug an und das Baby einen weißen Strampler.  
Wie viele Kinder mögen es nur sein? Viele!  
Und ich seh sie nicht aufwachsen.  
„Flammendes Inferno!“  
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Ich seh sie trotzdem nicht aufwachsen. Sie kennen mich nicht einmal.  
Anna Maria geht Pizza kaufen. Da ist sein Herz von großer Traurigkeit erfüllt und er kann sich nicht 
mehr an den Kindern freuen und sie ist auch im Herzen traurig.  
Vielleicht sieht sie sie niemals.  
DU vermißt mich sehr – unendlich, weil deine Familie nicht komplett ist – weil die Mutter fehlt – weil 
die Gattin fehlt – weil ich nicht bei dir bin, bist du traurig.  
Wenn ich das bin, muß ich dir sagen, ich vermisse dich auch. Jeden Tag mehr. Unendlich. Meine Seele 
lechzt nach dem lebendigen Gott. Mich dürstet. Wie lange noch hälst du mich fern von dir, um hier 
auf diesem Planeten zu sein. Es ist Liebe. Siehst du das denn nicht.  
Bin ich garstig, oder du, dann nur, wenn du oder ich es nicht schätzen.  
Ungeduld, Zorn, Rache  
Oder 
Vertrauen, Hoffnung, Ergebung, Demut, Dankbarkeit, Freude – Ich bitte dich.  
Da kann der arme Begleiter aber auch nichts dafür. Wenn wir hier den Weg zu zweit gehen, dann 
braucht er auch meine Nähe, um nicht auf Abwege zu geraten.  
„Tut mir leid!“  
Ich habe Verständnis und danke dir für das Geschenk, zu zweit zu sein hier unten. Das ist zwar 
kompliziert, aber auch hilfreich.  
Wenn wir im Moment leben, mit der Energie in uns bleiben und aus dem Moment heraus leben, ist 
es einfach und da ist kein Mangel – wenn es so wäre.  
„Wyoming…. America….. Wermut“  (wie Tschernobyl) 
„Hesch noch ein wenig Ruh….. Am Comuter.“ 
Auch Anna Maria’s Mann sehnt sich nach Nähe. Sie sagt ihm das und daß sich Gott auch nach Nähe 
sehnt und er versteht es.  
Da sieht Anna Maria, wie sich der Vater auf ihren Mann stützt und dabei ein paar Tränchen aus 
seinen Augen kullern.  

Erwartung 

Worte von Jesus Christus an Byron Searle  
Johannes 14:12-14 
12 Wahrlich, wahrlich ich sage euch: Wer an mich glaubt, der wird die Werke auch tun, die ich tue, 
und wird größere als diese tun; denn ich gehe zum Vater 
13 Und was ihr bitten werdet in meinem Namen, das will ich tun, auf daß der Vater geehrt werde in 
dem Sohne. 
14 Was ihr bitten werdet in meinem Namen, das will ich tun. 
Transkript  
Mein Sohn, sage meinem Überrest, der in Erwartung meines Kommens auf das einsammeln wartet, 
dass diese Zeit bald vor der Tür steht. So viel wie du Vorfreude auf mich hast, habe ich auch für dich! 
Mein Überrest, die Zeit, in der Dunkelheit zu leuchten, wird sehr bald hier sein, und die Werke, die 
ich getan habe,  ihr werdet größere tun, weil ich in euch bin, wie Mein Vater in mir ist. Wenn die Zeit 
für dich, mein Überrest, kommt, um zu handeln und dich in der Umgebung zu bewegen, wirst du es 
in Kraft und Macht durch meinen Geist tun! 
Mein Überrest, du hast keine Ahnung, was du erreichen kannst. Alles, was ihr in Meinem Namen 
erbittet, werde ich tun, nicht dass ihr verherrlicht werdet, sondern dass der Vater verherrlicht wird! 
Wie ich schon sagte, sind es nicht alle diejenigen, die sich für Überrest halten, und viele, die nicht als 
Überrest bekannt sein wollen, sind es. Es gibt viele, die täglich in ihren Kammern beten, die nur ich 
und der Vater kennen. Wenn die Zeit kommt, werden diese sanften Gebetskrieger die Armeen in der 
Schlacht führen. Schau nicht auf diejenigen, die sich jetzt selbst erhöhen, denn sie haben mich nicht 
verherrlicht, sondern ihr eigenes Fleisch. 



152 

 

Mein Sohn, viele sind in Erwartung, dass die Urteile auf der Erde entfesselt werden. Warum? Das ist 
nicht von mir (in Erwartung der Urteile zu sein, sie von Anfang an zu wollen). Ich möchte nicht, dass 
die Urteile kommen, weil viele verloren sind und untergehen werden! Ich liebe alle Menschen und 
möchte nicht, dass jemand untergeht! 
Meine Erwartung ist, dass ALLE Menschen umkehren und die Vergebung der Sünde suchen. Mein 
Überrest, das sollte dein Verlangen sein, nicht zu sehen, dass Meine Urteile auf die Menschheit 
fallen, sondern dass du ihnen durch Mich die Erlösung bringen kannst! 
Mein Sohn, die Urteile werden kommen. Jetzt ist es an der Zeit, die Menschen in deiner Umgebung 
darauf vorzubereiten, ihre Häuser in Ordnung zu bringen. Wenn die Urteile beginnen, gibt es kein 
Innehalten. Was geschrieben ist, wird sich erfüllen. Mein Wort wird sich erfüllen. 
Mein Überrest, ich liebe euch. Ihr wisst, wer Sie seid, denn ich habe zu euren Herzen gesprochen, um 
euch vorzubereiten. 
Diejenigen, die nicht vorbereitet sind, sind Mein schlafender Körper, der mich nicht erwarten. Sie 
leben und lieben diese Welt, aber das wird sich bald ändern! 
Meine Hand liegt über allen, die Mein Vater mir gegeben hat. Sie mögen Überrest sein oder sie 
können schlafen, aber alle sind meine. Ihre Augen werden sich bald öffnen und sie werden die 
STRAHLENDEN suchen. 
Ich liebe dich und  ERWARTE DEIN KOMMEN ZU MIR !! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/anticipation.html  
 
27.4.2019 gegen 2:30 Uhr  
 
„Recherchier. Verglüht alles. Die Erde wackelt. Die Pole!“  (Polsprung) 
„Der Himmel! Es wird dunkel!  
Was bleibt übrig? 
„EIS!“ 
„Das Scheitern der USA mit den verheerenden Folgen. Money (Geld) Attack!“  
„Das Epizenter Italien schwingt unablässig. Das Meer schaukelt.“  
„Holland. Belgien. Teile Deutschlands“  (Norden? – von der Flut bedrohte Landstriche. 
„Liebe!“ 
Anna Maria wird allmählich wieder normal – ruhiger, gelassener, bis zur nächsten Runde.  
Die Wogen werden jetzt immer heftiger werden. 
„So war es schon früher, vor 1911. Wie in der Karwoche (2019) Wer es nicht gespürt hat, hat es 
verdrängt.“  
 
Am Tag der Abrechnung werde ich das Land und die Erde schütteln! 
26. April 2019 - Godshealer7 
Siehe, der Tag der Abrechnung ist hier. Ich werde das Land erschüttern, Himmel und Erde werden 
erschüttert. Erinnerst du dich an mein Gleichnis vom FEIGENBAUM? Öffne mein Buch und lese es. 
Deine Erlösung ist nahe. 
Jesaja 2: 11-13 KJV Die erhabenen Blicke der Menschen werden demütig sein, und die Hochmut der 
Menschen wird niedergebeugt, und der Herr allein wird an diesem Tag erhöht werden. [12] Denn der 
Tag des Herrn der Heerscharen wird auf jedem sein, der stolz und erhoben ist, und auf jedem, der 
angehoben ist; und er wird niedergebracht werden. 13 Und über allen Zedern des Libanon, die hoch 
und erhoben sind, und über allen Eichen von Basan, 
https://444prophecynews.com/the-day-of-reckoning-i-will-shake-the-land-heaven-and-earth-
godshealer7/  
 
Interaktive Karte tätiger Vulkane und Erdbeben weltweit  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/anticipation.html
https://444prophecynews.com/the-day-of-reckoning-i-will-shake-the-land-heaven-and-earth-godshealer7/
https://444prophecynews.com/the-day-of-reckoning-i-will-shake-the-land-heaven-and-earth-godshealer7/
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Die Legende steht auf M4 (Magnitude 4). Wenn man einmal ‚alle‘ Magnituden anklickt, dann sieht 
die Karte sehr rot aus, vor allem auch am Mittelmeer  
https://www.volcanoesandearthquakes.com/?L=1  
 
Mentalitäten und Ideologien am Vorabend des Krieges 
Was waren die großen geistigen Strömungen am Vorabend des Ersten Weltkrieges? Wie setzte sich 
das geistige Klima im Deutschen Reich um 1900 zusammen? Geschichtswissenschaftler gehen den 
Ideologien und Mentalitäten nach, die den Weg in den Krieg begleitet und vielleicht geebnet haben. 
https://www.deutschlandfunk.de/erster-weltkrieg-mentalitaeten-und-ideologien-am-
vorabend.1148.de.html?dram:article_id=273506  
 
28.4.2019 
 
Wessen Stimme folge ich?  
Traum:  
In dem Traum ging es darum, was kochen wir.Ein Mann fing an, ein Menü mit allen möglichen Extras 
zu produzieren und ich fragte mich, wie ich da meine einfachen Pfannkuchen integrieren soll – aber 
die waren nicht gefragt. Das Essen mußte was Besonderes sein. Dann war da ein Knabe, sehr dick und 
rund. Er saß am Tisch und schaute auf den Vater, wartend, bis das Essen fertig ist. Ich suchte den 
Kontakt zu dem Knaben, aber er ignorierte mich. Ich setzte mich in vorwurfsvoller Haltung zu ihm an 
den Tisch, als er mir eine Grimasse schnitt und sagte: ‚Ich mach immer nur, was mein Vater macht.‘ 
Da ging ich traurig wegund fühlte mich sehr verloren.  
Anna Maria dachte – ist das Hosta? Das kann doch nicht sein, daß der Vater das Kind so verwöhnt, 
daß es mich und mein einfaches Essen ablehnt.  
Dann sah sie Gott Vater in einer Vision, ihr Dunkel durchdringend mit seinem hellen Licht. Er war im 
Licht und bedeutete ihr, daß das nicht Er ist, sondern ihr Mann im Epilepsiezentrum, welcher dort für 
die Bewohner kochen muß.  
Schon des öfteren hat ihr Mann ihr vorgehalten, daß sie nicht nur die Stimme Gottes hört, sondern 
daß sie ein unreiner Kanal sei und die Stimmen von Dämonen höre und deshalb kann er ihr nicht 
glauben.  
Schon des öfteren hat Anna Maria Stimmen gehört, die sie in Unruhe versetzt haben, die wie ein 
Urteil waren und sie dachte, es käme von Gott. Später hat es sich dann manchmal herausgesellt, daß 
es die Stimmen ihrer Geschwister waren – böse Gedanken oder Absichten, die  verletzten.  
Was von Gott kommt, ist Wahrheit und Klarheit und Licht für die Seele. Es bewirkt Klarheit und macht 
stark, wach und klar.  
Wir leben in einer Welt, in der alles mit allem verbunden ist und interagiert.  
Dämonen sind nichts anderes als Gedanken und Absichten im Herzen der Geschwister. Wir alle sind 
Geschwister – Kinder Gottes und manchmal sind die Gedanken oder Absichten so böse, so 
dämonisch. Wenn sie uns treffen und wir mit ihnen in Resonanz gehen, sind wir verwirrt, unklar –wir 
sind verletzt und reagieren.  
„Ihr werdet im Frieden leben. Satan wird es nicht mehr geben“  
hat der Vater gesagt.  
Ja. Aber die bösen Neigungen im eigenen Herzen und Geist sind da und müssen geläutert werden – 
vorher wird es unter den Geschwistern keinen wirklichen Frieden geben.  
Deshalb wird uns noch manche Prüfung treffen, bis wir geläutert, geistig stark und klar sein werden.  
Diese Prüfungen wird Gott zulassen, weil sie uns einen Spiegel von dem vorhalten, was in unserem 
Leben dem Frieden im Wege steht, damit wir es erkennen und lernen, es zu verändern um des 
wahren Friedens willen in unserem Herzen und in unserem Geist.  
 
Video:  
Wer Stimmen hört muss nicht krank sein - Angst Stimmen zu hören !?!  

https://www.volcanoesandearthquakes.com/?L=1
https://www.deutschlandfunk.de/erster-weltkrieg-mentalitaeten-und-ideologien-am-vorabend.1148.de.html?dram:article_id=273506
https://www.deutschlandfunk.de/erster-weltkrieg-mentalitaeten-und-ideologien-am-vorabend.1148.de.html?dram:article_id=273506
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https://youtu.be/wkY4XE-mCEc  
Quelle:  
http://gesundheit.ratgeber.wiki/wer-stimmen-hort-muss-nicht-krank-sein-angst-stimmen-zu-
horen_f0e0aa979.html 
 
Buch des Wahren Lebens - Band V - Unterweisung 125 - Verse 1-3 
1. Seht, hier bin Ich in eurer Welt und spreche zu euch durch euer Gewissen, denn Ich bin euer 
Richter. Euch allen habe Ich eine Aufgabe anvertraut, und heute komme Ich, um euch zu fragen, was 
ihr aus derselben gemacht habt. 
2. Nicht heimlich bin Ich in dieser Zeit gekommen. Seit den ersten Zeiten wurde Meine geistige 
Kundgebung angekündigt. Deshalb dürft ihr nicht überrascht sein.  
3. Warum verblieb dann niemand wachend und erwartete Mein Kommen? Wer säuberte sein Heim, 
damit Ich es betreten würde? Wer wusch seine Hände, um das Brot auf dem Tisch aufzuteilen? 
Wessen Herz war von Liebe erfüllt, um Mich zu empfangen? Niemand. Und doch bin Ich hier und 
erfülle unter euch Meine Verheißung.  
 
Nach dem Mittagessen befindet sich Anna Maria in einem Zustand von innerem Frieden und möchte 
versuchen, endlich durch IHN ins Innere ihres Herzens einzutreten, anstelle durch die früher offen 
gestandene Türe zum inneren Feuer.  
Da sagt SEINE Stimme: 
„Warum kann ich nicht Sachen einkaufen, die ich bis zum Lebensende bewahren werde? Ich hab hier 
auf dich gewartet. Komm halt.“  
Es ist keine Tür da, es ist vielmehr ein Zustand, in dem sie sich befindet, während sie versucht, 
hineinzugehen. Es ist ein so heller Schein in ihr bei geschlossenen Augen, ein Lichtschein, der die 
äußere Sonne bei weitem überstrahlt. Es ist wärmer als die Heizung im Wohnzimmer und 
durchdringt sie in allen Zellen bis in die Zehenspitzen. Es ist völlig formlos. Es ist ein unbeschreiblicher 
Frieden, ein Glanz, der nicht blendet, aber heller strahlt als das Tageslicht der Sonne. Sie schätzt sich 
glücklich, solch einen tiefen Frieden in sich erleben zu dürfen und die Freude und das Wissen, daß es 
Gott ist, Gottes Frieden, den sie gerade empfindet, einen Frieden, den sie in der Welt so noch nie 
gesehen hat, der sie so in der Welt noch nie durchdrungen hat, weil in ihm nichts fehlt und nichts 
stört – vollkommene Harmonie ist in ihm, nicht wie der Strahl einer Lampe, der hell macht, nicht wie 
der Strahl der Sonne, der blendet oder verbrennt, nein, völlige Harmonie und vollkommener Frieden 
in der hell strahlenden und wonnigwarmen Wohnung des Vaters. Völlig formlose, nicht materiellle 
aber fühlbare Wärme und Helligkeit und Geborgenheit im Zustand des Friedens bei geschlossenen 
Augen im eigenen Inneren. 
Da gibt es auch kein Ausweichen, da wird nichts zurückgehalten, da ist sie aufgenommen – der Vater 
hält einfach still, bis sie drin ist in seinem Frieden und eins damit.  
Ganz anders, als vergangene Nacht, als ihr Inneres in tiefes Dunkel getaucht war und sie sich so 
verloren gefühlt hat und voller Angst. Das ist völlig verschwunden.  
Da braucht man nirgendswo hingehen, niemanden treffen, keine Besorgungen machen, es ist alles 
da, was es braucht, um glücklich zu sein.  
Es bedarf nur eines stillen Momentes des inneren Friedens und Leere im Inneren, die eintauchen will 
in diesen heiligen Raum göttlichen Licht- und Feuermeeres, um davon gefüllt zu werden.  
Und da braucht es nur eine winzige Regung eines Wunsches, den der Vater bereitwillig und freudig 
sofort zu erfüllen bereit ist.  
Anna Maria ist so dankbar für diese Erfahrung.  
 
Hat sie damit ihren Auftrag erfüllt? 
Hat sie Gott in sich geboren?  
Hat sie davon Zeugnis abgelegt, daß sie Gott in sich geboren hat – daß sie den göttlichen Funken in 
sich entfacht hat?  

https://youtu.be/wkY4XE-mCEc
http://gesundheit.ratgeber.wiki/wer-stimmen-hort-muss-nicht-krank-sein-angst-stimmen-zu-horen_f0e0aa979.html
http://gesundheit.ratgeber.wiki/wer-stimmen-hort-muss-nicht-krank-sein-angst-stimmen-zu-horen_f0e0aa979.html
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Das ist, was jedes ihrer Geschwister tun muß – den göttlichen Funken in sich entfachen – Gott in sich 
gebären!! 
Erst dann wird die Welt Frieden haben für immer!!  
 
Vers des Tages 
Dies alles habe ich euch gesagt, damit ihr durch mich Frieden habt. In der Welt werdet ihr hart 
bedrängt, aber lasst euch nicht entmutigen: Ich habe diese Welt besiegt.« 
Johannes 16:33  

Der lebendige Gott  

Worte von Jesus Christus an Byron Searle  
Daniel 6:26 
Das ist mein Befehl, daß man in der ganzen Herrschaft meines Königreiches den Gott Daniels 
fürchten und scheuen soll. Denn er ist der lebendige Gott, der ewiglich bleibt, und sein Königreich ist 
unvergänglich, und seine Herrschaft hat kein Ende. 
Transkript  
Mein Sohn, HÖRE UND SCHREIBE, DASS EIN SCHLAFENDER KÖRPER VON EINEM LEBENDIGEN GOTT 
ERWECKT WIRD !!! 
Seit vielen Jahren haben die Prediger in den Kirchen nicht darüber gesprochen, dass ich am Leben 
bin. Deshalb glauben so viele in meinen Kirchen, ich bin eine Idee, nichts zu befürchten. Die falschen 
Lehrer und falschen Pastoren führen Meine blinden, tauben und stummen Kinder den Weg der 
Täuschung und sagen ihnen, dass Sünde nicht vergeben werden muss und dass das Leben, das sie im 
Fleisch und in der Welt führen, gut ist. 
Aber ich sage, ALLES ist Sünde, und Mein Gericht ist nur so, denn ich bin ein lebendiger Gott und kein 
toter Gott !! 
Mein Sohn, die Menschen haben viele Götter geschaffen, um sie anzubeten - Götter aus Holz, Stein, 
Glas, Gold, Silber und Papier. Diese Götter sind tot, aber Meine Kinder verehren das, was sie 
geschaffen haben! 
Ich bin wütend über das mangelnde Wissen meines Volkes! Sie lesen nicht Mein Wort, sondern 
vertrauen den Menschen, um ihnen zu sagen, was Mein Wort sagt! Diese Männer lügen, und weil sie 
Mein Wort nicht kennen, werden sie auf Pfaden der Niederlage und der Traurigkeit geführt. Mein 
Volk geht aus Mangel an Wissen zugrunde - eine Ewigkeit weg von Mir aus Faulheit. 
Mein Sohn, ich liebe mein Volk, meine Kinder, meinen Überrest, aber für viele bin ich nur ein Typ im 
Weltall. Die meisten sprechen nie mit mir. Die meisten ignorieren mich, es sei denn, es kommt zu 
einem Unfall. Selbst dann werde ich für den Unfall verantwortlich gemacht, und wenn jemand stirbt, 
werde ich für den Tod verantwortlich gemacht! 
Wenn die Leute Hiob lesen würden, würden sie einen Mann sehen, der alles verloren hatte, ohne 
dass er mir die Schuld dafür gab! Seine Frau sagte fluch mich und stirb, aber er tat es nicht! Ich 
spreche so lange mit meinen Kindern, aber sie glauben nicht, dass ich immer noch spreche, und 
wenn sie mit mir sprechen, ist es im Fleisch. 
Mein Sohn, ich bin der allmächtige Gott und ich bin sehr lebendig !!! 
ALLE Menschen werden eines Tages vor mir stehen und ich werde ihnen zeigen, dass ich sehr 
lebendig bin !! Ich sage jetzt zu denen, die nicht glauben, dass ich am Leben bin, und ich höre - ich 
sage BEREUT von eurem Unglauben und eurer Sünde, bittet um Vergebung, damit ich in euer Herz 
kommen kann! Dann werdet ihr meinen Heiligen Geist in eurem Herzen spüren, und ihr werdet ohne 
jeden Zweifel wissen - ich lebe !!! 
Ich sende sehr bald meinen Sohn! Haltet euer Herz bereit! Vertraut auf mich - EUEREN LEBENDIGEN 
GOTT !!! 
Schalom 
Liebe, dein Vater 
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https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/the-living-god.html  
 
29.4.2019 
 
Buch des Wahren Lebens – Band V – Unterweisung 126 – Verse 1; 7-8; 12-14 
1. Von wem ist die Stimme, die bis zum Grunde eures Herzens dringt? Wohin führt sie euch und 
weshalb verlangt ihr nach ihr? — Ihr sucht sie, weil ihr in ihr die Gegenwart Dessen findet, der die 
Menschen beharrlich gesucht hat. Und da euer Geist das Bedürfnis hat, seinen Gott zu verehren, 
wenn er Ihn nahe fühlt, will er sich nicht mehr von Ihm trennen. 
7. Mein Licht strahlt aus der Unendlichkeit in die Seelen und bewirkt, dass ihr die Pfade, die ihr 
geschaffen habt — sei es, um euch von Mir zu entfernen oder um Mich zu suchen — mit größerer 
Klarheit erkennt. Bewegt euch auf Mich zu, auf das Vollkommene. Nur wer zum Gipfel des Berges 
aufsteigt, kann erfahren, wie viel er unter sich gelassen hat, wie viele Fortschritte er gemacht hat, 
und 
von wie vielem er sich frei gemacht hat. Glaubst du, Menschheit, dass Ich — weil du so sehr 
gesunken bist — dich nicht suchen und dich aus deiner Sünde retten würde? Hier habt ihr Meine 
Gegenwart, Ich werde eure Wunden heilen und eure Tränen trocknen, euch in eurer Trübsal trösten 
und euch in eurer Einsamkeit begleiten. Ich will mit eurem Geiste Zwiesprache halten, um euch 
Meinen göttlichen Kuss spürbar zu machen. 
8. Meine Liebe wird die aus dem Morast ziehen, die in ihn geraten sind, und wird sie retten, denn 
auch sie gingen aus dem göttlichen Schoße hervor, um eine Liebesmission zu erfüllen. 
12. Ich bin die Morgenröte, die in dieser Zeit zu leuchten beginnt, und ihr gehört zu den ersten, die 
bei diesem Tagesanbruch erwachen. Es ist kein neues Licht, es ist dasselbe, das zu allen Zeiten euer 
Gewissen erleuchtet hat. Die Stimme, die euch heute sagt: "Erhebt euch mittels der Vergeistigung zu 
Mir", ist dieselbe, die euch einstens sagte: "Bleibt beharrlich im Guten, und ihr werdet 
heil sein", und die euch sagte: "Liebet einander". Dieser geistige Weg, von dem Ich jetzt zu euch 
spreche, ist derselbe, den Ich in fernen Tagen Jakob zu erkennen gab, als Ich ihm die Stufenleiter zur 
Vollkommenheit offenbarte. Da steht jene Himmelsleiter vor jeder Seele als der Weg, der euch zum 
Aufstieg einlädt. Ihr Ausgangspunkt ist diese Welt der Menschen, doch gibt es darunter noch 
Abgründe, die jedoch nicht Ich geschaffen habe. Nach oben zu gibt es Stufen in unendlicher Zahl wie 
eine Anhöhe, die zum Gipfel der Vergeistigung führt. 
13. Wer wird kaum auf der ersten Stufe sein? Wer in der Finsternis des Abgrunds? Wer auf der 
höchsten Stufe? — Dies sind Geheimnisse, die nur Meine Gerechtigkeit kennt. 
14. Euch sende Ich ins flache Land, in das Tal, um dort eure Wanderschaft zu beginnen, und zeige 
euch am Horizont das Gebirge, das ihr ersteigen müsst. 
 
Der Fuchs am Waldrand in dem Märchen ‚Der goldene Vogel‘, tiefenpsychologisch gedeutet von 
Eugen Drewermann, versinnbildet die Schwelle zwischen Bewußtsein und Unterbewußtsein. Der 
Fuchs ist ein Helfer und er ist klug, ja weise.  Immer, wenn der Verstand keinen Ausweg mehr sieht, 
tritt der Fuchs in Erscheinung, um einen guten Rat zu erteilen.  
Das ist nichts anderes als die Stimme des himmlischen Vaters mit einer Inspiration oder Intuition, 
eine weise Stimme, die dann weiterhilft, wenn der Vertand keinen Ausweg mehr findet.  
Was ziehst du den Splitter aus dem Auge deines Bruders – gehe und entferne zuerst den Balken in 
dienem eigenen Auge. (Matthäus 7:3) 
Anna Marias Schwiegervater heißt Jakob. Jakob will sich keinem Menschen unterordnen, nicht 
einmal Gott. Jakob hat mit Gott gekämpft, die ganze Nacht, bis er Gott besiegt hat, das dachte er. 
Dann kam Gott und zeigte ihm die Himmelsleiter und sagte zu ihm: ‚Da mußt du hinaufsteigen, wenn 
du zu mir willst.‘ 
Jakob hat das falsch verstanden. Er glaubte, wenn er immer reicher wird, dann steigt er auf der Leiter 
zu Gott und zum Himmel hinauf. Ein tragisches Missverständnis. Wie steigt man die Leiter hinauf, 
fragt Anna Maria ihren Mann. Er sagte, er weiß es nicht. Die Leiter steigt man hinauf, indem man 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/the-living-god.html
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hinabsteigt, in Demut, Bamrherzigkeit und geschwisterlicher Liebe und indem man zu einem 
niemand wird vor den Menschen.  
‚Liebet einander!‘ (vgl. BWL  Vers 12)  
„Kauft euch Liebe von eurem lebendigen Gott und bewahrt sie bis an euer Lebensende!“  
Als Anna Maria so über diese Dinge nachdenkt sagt der Fuchs: 
„beleidigt!“  
Ja, sie ist beleidigt über die Schmähungen Ihres Schwiegervaters Jakob.  
Sie braucht den Rat des weisen Fuchses, der göttlichen Stimme ihres Gewissens, um einen Ausweg 
aus diesem Dilemma zu finden. 
 
Buch des Wahren Lebens – Band V – Unterweisung 128 – Verse 1-2  
1. Ich bringe euch Mein Wort, welches eine Leiter ist, die in Mein Reich führt. Wenn ihr das, was Ich 
euch lehre, verwirklicht, werdet ihr zu einem neuen Leben erwachen. Jeder, der sich 
vervollkommnen 
möchte, wird dazu den Weg gebahnt finden. Meine Stimme ruft euch, weil ihr alle Meine 
vielgeliebten Kinder seid. 
2. Kommt zu Mir und besitzet Mein Reich. Kommt, ihr Kinder und Jugendlichen, denn es freut Mich, 
eure Bitten anzuhören. Ihr alleinstehenden Frauen, Ich bin der keusche Gatte, der euch begleiten 
will; geliebte Männer, gehört Mir an. Euch alle sehe ich von den Prüfungen besiegt, doch Ich will euch 
aus ihnen wiederaufrichten. Seid nicht überrascht, dass Ich euch deshalb aufsuche. Habt ihr nicht 
gesehen, wie sich in Meiner Fürsorglichkeit die Liebe widerspiegelt? Habt ihr auch nicht gesehen, wie 
die Mutter aus Liebe zur Menschheit weint? Der Kelch, den ihr alle trinkt, ist sehr bitter, doch er 
läutert euch, denn diese Tränen, die ihr vergießt, sind wie die Essenzen, die Magdalena ausgoss, als 
sie die Füße Jesu salbte. Jetzt, wie damals, vergebe Ich euch eure Sünden. 
 
Vers des Tages 
»Dich, unseren Herrn und Gott, beten wir an. Du allein bist würdig, Ehre und Ruhm zu empfangen 
und für deine Macht gepriesen zu werden. Denn du hast alles erschaffen. Nach deinem Willen 
entstand die Welt und alles, was auf ihr lebt.« 
Offenbarung 4:11    
 

GEHORCHT GOTT… DENN GOTT NICHT ZU GEHORCHEN IST SÜNDE! 

4. Februar 2010 – Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
des Herrn gesprochen zu Timothy während einer Online Versammlung, für die kleine Herde Des Herrn 
und für all Jene, die Ohren haben und hören 
Diese Frage wurde gestellt… 
Wenn wir Gott an die erste Stelle setzen und ablehnen, uns an den modernen Feiertagen der 
Menschen zu beteiligen, entehren wir dadurch unsere Eltern und Familie, die sagen, dass wir daran 
teilnehmen sollen? 
Das sagt Der Herr YahuShua… 
Geliebte, ein ernsthafter Wunsch, frei zu sein von der Ungerechtigkeit der Menschen und dieser Welt 
ist gut und Dem Herrn sehr wohlgefällig. Denn Einer, der Mich wirklich liebt, ist bestrebt, Mich zu 
erfreuen. Und Jene, in welchen Ich wohne, werden von diesen Feiertagen der Menschen, welche Ich 
hasse, davon laufen und sie verachten. Doch Jene, die mit Meinem Wort in diesen Bänden uneinig 
bleiben, werden keinesfalls entrückt werden, denn sie haben Mich abgelehnt und Alle, die Mein 
Wort zurückweisen, zu Gunsten der Lehren der Menschen, umarmen das, was gegensätzlich ist zu 
Mir. 
Denn Ich sage euch die Wahrheit, Alle die ablehnen, widersprechen oder gegen Meine Briefe oder 
Meine Propheten sprechen, haben Mich abgelehnt zu Gunsten ihres eigenen Weges. Stolz hat sie 
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verführt und Arroganz wurde zu ihrem besten Freund. Schaut, sie haben die Welt und ihre bösen 
Wege umarmt und sie suchen nicht die Zustimmung ihres Vaters im Himmel, sondern Jene der 
Menschen. Und Alle, welche die Bestätigung der Menschen suchen, müssen mit ihnen durch das Tal 
wandern und Alle, die Freunde dieser Welt bleiben, haben sich selbst zu Feinden Gottes gemacht, so 
wie es geschrieben steht… 
Deshalb werden alle Liebhaber dieser Welt sicherlich in ihr zurückgelassen werden, sie werden nicht 
entkommen! Denn Ich sage zu euch, diese Welt wird geschüttelt und der Ruhm der Menschen 
gebrochen werden. Und auf die gleiche Weise werden all Jene, die in der Welt zurückgelassen sind, 
gedemütigt, gebrochen und hochgehoben werden und Viele mehr gebrochen und verurteilt, sagt Der 
Herr. 
Betreffend diesen Feiertagen der Menschen, welche Ich hasse, sage Ich… Lasst all Jene, welche die 
Wahrheit empfangen haben, sich von ihnen entfernen, lasst die Trennung deutlich sichtbar werden. 
Und lasst Jene, die sagen, dass sie Mich kennen, sich aber nicht bemühen, ihr Kreuz auf sich zu 
nehmen und Mir zu folgen, das Gewicht der Last am Tag Des Herrn tragen, denn sie sind Meiner 
nicht würdig… Sagt Der Herr. 
Deshalb lautet die Antwort auf die Frage, ob man ein Gebot brechen kann zugunsten eines Anderen, 
folgendermassen… 
ICH BIN DER ERSTE, von welchem Die Gebote auch zeugen. Denn Jene, die Mich wirklich lieben, 
streben danach, Meiner Stimme zu gehorchen und Jene, welche Meiner Stimme gehorchen, haben 
auch die moralischen Gesetze (Gebote) erfüllt, denn Ich bin und war immer das Ziel, worauf Die 
Torah (Das Gesetz) hinzielt. Und all Jene, in deren Herzen Ich an erster Stelle stehe, dienen Mir ohne 
Einschränkung, immer bemüht, Mich an die erste Stelle zu setzen, vor allem Anderen. 
Denn sie wandeln in Meinen Wegen und machen jene gleichen Dinge, die Ich tat. Diese fügen dem 
Wort nichts dazu, wie Ich es ihnen befohlen habe, noch lassen sie etwas weg… Schaut, sie halten Die 
Gebote Gottes, wie Er es ihnen befohlen hat und wie sie geschrieben sind und nicht, wie die Kirchen 
der Menschen sie haben möchten. 
Folglich haben Jene, die zur Sünde nein sagen und abgesondert bleiben von dem, was Gott hasst, 
kein Gebot gebrochen. Denn Eltern zu ehren, die gegen Das Gesetz verstossen, indem sie an diesen 
verdorbenen Feiertagen der Menschen teilhaben, bedeutet, gegen das Gesetz zu verstossen. Doch 
indem man Mich in Wahrheit ehrt und dem Wort Des Herrn gehorcht, kann man auf keinen Fall 
gegen Das Gesetz verstossen. Deshalb, Jene die fragen… „Würdest du ein Gebot brechen, um einem 
anderen Gebot zu gehorchen?“ sprechen ohne Wissen und haben versagt, die darin enthaltene Lüge 
zu erkennen. Denn Jene, die solche Fragen stellen, haben den raffinierten Täuschungen des Bösen 
schon Beachtung geschenkt, von welchen sie auch verleitet werden, Widersprüche zu sehen, wo es 
Keine gibt. 
Ich sage euch noch einmal, wen ihr wählt bestimmt, was ihr tut und Einer, der Mich wählt, wird nicht 
sündigen. 
Doch Alle, die einen Anderen wählen und nicht Mich, haben Mich geleugnet und gesündigt, denn 
Gott nicht zu gehorchen ist Sünde. 
Deshalb ruft Meinen Namen an und macht eure Reue perfekt, indem ihr euch von jenen Dingen 
entfernt, die nicht dem Gesetz entsprechen und abgesondert zu stehen von jenen Dingen, die Ich 
hasse und ihr werdet sicherlich errettet sein… Ich bin Der Herr. 
******* 
4. Februar, 2010 – Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
Des Herrn gesprochen zu Timothy während einer Online Versammlung, für die kleine Herde Des 
Herrn und für all Jene, die Ohren haben und hören (Zusätzliches Verständnis betreffend dem obigen 
Brief ‚Gehorcht Gott‘) 
Das sagt Der Herr… 
Meine Söhne und Töchter, ihr müsst zuerst Mein Wort und Meinen Willen verstehen betreffend der 
Dinge, die Ich hasse. Wenn Eltern zu ihrem Kind sagen “Gehorche mir”, doch ihre Aufforderung führt 
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ihr Kind in die Sünde, dann muss das Kind, welches Kenntnis über Meine Wege empfangen hat, 
wählen, in der Gerechtigkeit zu wandeln, welche es empfangen hat. 
Denn durch die Zurückweisung des Wunsches der Eltern, welcher es veranlasst zu sündigen, hat es 
seine Eltern nicht entehrt, sondern es hat dem Wort Des Herrn gehorcht, indem es das tat, was 
richtig und gut ist aus Meiner Sicht und es hat das offenbart, was am Wichtigsten ist. Geliebte, das ist 
es, wo ihr gefehlt habt, denn ihr hört immer noch auf das Wispern des Bösen… Hört nicht auf seine 
raffinierten und dunklen Reden! 
[Timothy] 
Brüder und Schwestern, Satan würde uns gerne glauben machen, dass es sogar möglich ist, trotzdem 
zu sündigen, obwohl wir Gott gehorchen und dass indem wir den Willen Gottes über den Willen 
unserer Eltern setzen, wir das 5. Gebot brechen. Lasst euch nicht verführen, gehorcht Gott! 
Das sagt Der Herr… 
Geliebte, wacht auf! Denn Ich sage euch die Wahrheit, ihr müsst noch ins volle Wissen 
hineinwachsen von dem, wer Ich wirklich bin; noch versteht ihr Meine Wege nicht und ihr seid auch 
nicht willig, in ihnen zu wandeln. Lernt mit neuen Augen zu sehen! Seid nicht mehr länger 
eingeschränkt durch die Zweifel, noch lasst Angst euch gefangen halten. Denn das Wissen von Mir 
führt zur Erkenntnis und Mein Geist bringt ein neues Bewusstsein hervor in Jenen, welche wirklich 
empfangen haben, womit Satan’s Macht einfach gebrochen ist… Erwacht deshalb ganz und kommt, 
sitzt im Licht Meiner Erkenntnis! Und schenkt den verdorbenen Lehren der Menschen und der 
Kirchen keine Beachtung mehr! 
Geliebte, wenn ihr euren Eltern nicht gehorcht, was diese modernen Feiertage der Menschen 
betrifft, habt ihr ihnen ein Zeugnis gebracht mit eurer Ablehnung. Und durch eure Taten habt ihr 
ihnen einen besseren Weg gezeigt, indem ihr das verherrlicht, was an der ersten Stelle stehen muss. 
Damit habt ihr sie mit Gerechtigkeit gesegnet durch euer Beispiel… Ich frage euch, wo ist da die 
Entehrung? 
Noch einmal sage ich zu euch, Einer, der Mich wählt und Meinen Willen tut, sündigt nicht, noch ist 
Entehrung in irgendeiner Form vorhanden. Deshalb, gehorcht euren Eltern und ehrt sie in allen 
Dingen, welche nicht gegen Gott oder Seine Gebote verstossen. Doch ehrt KEINE Aufforderung von 
Jemandem, der die Sünde wählt und euch dazu auffordert, daran teilzunehmen. Denn Jene, die 
solche Dinge tun, entehren Mich und haben Mich nicht gekannt. 
Lasst euch auch gesagt sein… 
All Jene, welche die Ursprünge dieser Feiertage der Menschen kennen und sich nicht gegen sie 
erheben, haben sich im Einvernehmen mit Jenen gezeigt, welche gegen Mich sündigen und all Jene, 
die Kompromisse schliessen oder Zugeständnisse machen, haben keine Liebe zu Gott in ihren Herzen. 
Seid deshalb Meine Vorbilder, erhöht euer Wissen, liebt einander, wie Ich euch geliebt habe. Und 
eure Eltern zu lieben heisst, ihnen Meine Liebe zu offenbaren, indem ihr in Meinen Wegen wandelt. 
Geliebte, ihr fragt Mich viele Sachen doch Ich ehre nicht jede Bitte. Dies ist keine Schmach, denn Ich 
liebe euch und mache nur das, was gut und richtig ist euch betreffend. 
Also Meine Schätze, wie Ich es zu Meinen alten Dienern gesagt hatte, so sage Ich es auch zu euch… 
Nehmt Mein Joch auf euch und lernt von Mir, denn Ich bin sanftmütig und demütig im Herzen und in 
Mir werdet ihr Ruhe finden für eure Seelen. 
 
Anna Maria nimmt sich diese Worte sehr zu Herzen und zeigt sie auch ihrem Mann, der das große 
Bedürfnis hegt, einmal wieder zu verreisen. Traurig geht sie schlafen, weil sie Gott allein gehorchen 
will. Auch ihr Mann ist enttäuscht und traurig.  
Als sie da so liegt und grübelt und denkt: Gepriesen sei der Name des Herrn, denn seine 
Anordnungen sind richtig meldet sich das Wort und sagt: 
„Du bist schwanger. Du hast gerade nichts falsch gemacht. Wenn du was falsch machst, werde ich es 
dir sagen. Trachte nach Frieden.“  
 
30.4.2019 gegen 4 Uhr  
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Anna Maria wacht mitten in der Nacht auf und die väterliche Stimme sagt:  
„Camping!“ 
Huch. Da müssten wir doch eine Ausstattung kaufen. Ferienwohnung?  
„Wie daheim? Putzen!“  
Ja. Selber kochen und saubermachen. 
„Gartenhütte!“  
Vielleicht mit Hütte auf dem Campingsplatz.  
„Im Mai!“  
„Zimmer. Kurhaus!“  
Vielleicht geht auch ein Privatzimmer oder ein Zimmer auf einem Campingplatz.  
„Polenland“  
„Sie verplempert keine Zeit im Himmelreich der Zeit.“  
„So sieht sie aus!“  
LUCIDA? Anna Maria hat das Bild des Babys vor sich, das der Vater ihr neulich in einer Vision gezeigt 
hat und er verknüpft es mit einer kleinen Marienfigur, die als eine Weihwasserflasche seit Jahren in 
der Vitrine ihres Wohnzimmerbüfets steht.  
Gemeinsam schmieden sie und ihr Mann nun Pläne, um im Mai, wenn ihr Mann frei hat, einige Tage 
zu verreisen.  Auch Anna Maria freut sich darüber, denn sie ist froh über einen kleinen 
Tapetenwechsel und daß sie mal wieder hinaus darf und reisen. Danke, gütiger Vater. 
 
Meine Anweisung  
Worte von Jesus Christus an Byron Searle  
Matthäus 24:5-9 
5 Denn es werden viele kommen unter meinem Namen, und sagen: "Ich bin Christus" und werden 
viele verführen. 
6 Ihr werdet hören Kriege und Geschrei von Kriegen; sehet zu und erschreckt euch nicht. Das muß 
zum ersten alles geschehen; aber es ist noch nicht das Ende da. 
7 Denn es wird sich empören ein Volk wider das andere und ein Königreich gegen das andere, und 
werden sein Pestilenz und teure Zeit und Erdbeben hin und wieder. 
8 Da wird sich allererst die Not anheben. 
9 Alsdann werden sie euch überantworten in Trübsal und werden euch töten. Und ihr müßt gehaßt 
werden um meines Namens willen von allen Völkern.  
Transkript  
Mein Sohn, warum versuchen meine Leute, meine Anweisung herauszufinden? 
Ich habe in Meinem Wort die Reihenfolge der Dinge gesagt, die kommen werden, doch meine 
Propheten und Wächter versuchen alle, meinen Geist herauszufinden. Ich habe dir gesagt, was auf 
die Erde kommen wird, aber ich habe weder WANN noch WAS gesagt, WAS zuerst kommen wird. 
In Meinem Wort habe ich dir von Erdbeben, Hungersnöten, Pest und Krieg erzählt, und ich habe dir 
gesagt, dass du dich NICHT ERHALTEN sollst, denn diese Dinge müssen kommen, aber es ist nicht das 
Ende. Ich sprach in Meinem Wort von der Sonne, die verdunkelt würde, und der Mond und die 
Sterne gaben kein Licht. Ich habe von furchterregenden Anblicken gesprochen, die es seit dem 
Beginn der Welt nicht gab und auch niemals mehr geben wird. 
Mein Volk sagt, ich habe das gesagt und das wird zuerst geschehen. Ich sage: Stecke mich nicht in 
eine Schachtel !! Ich kann was auch immer in meiner Reihenfolge tun !! (Ich habe verstanden, dass 
dies sich auf eine bestimmte Reihenfolge der vielen, vielen Gerichtsereignisse bezieht, die während 
der gesamten Zeit auftreten werden, zusammen mit den Hauptereignissen, die in einer bestimmten 
Reihenfolge in Seinem Wort erwähnt werden.) 
Mein Sohn, hier ist eine Liste dessen, was in KEINER Reihenfolge geschehen wird, denn ich wähle 
meine Anweisung. 
1. Erdbeben überall. 
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2. Vulkane, die auf der ganzen Erde ausbrechen. 
3. Dunkelheit, die die ganze Erde bedeckt. 
4. Asteroidenangriffe auf der ganzen Erde. 
5. Neue Krankheiten ohne Heilmittel. 
6. Meteoriteneinschläge überall. 
7. Sohn des Verderbens erhebt sich und falscher Prophet (Anmerkung, sagte er, erhebt sich, nicht 
offenbart) 
8. Krieg gegen jede Nation. 
9. Weltweiter Zusammenbruch der Wirtschaft. 
10. Malzeichen der Bestie. 
11. Gezeitenwellen in der ganzen Welt. 
12. Totaler Aufstand gegen mich. 
13. Tod, Chaos, Mayhem. Anarchie. 
14. EMP-Bomben explodieren. 
15. Atombomben explodieren. 
16. Schlachtung meines Volkes um meines Namens willen. 
17. Beispiellose Gewalt gegen die Menschheit. 
18. Tiere drehen sich gegen die Menschheit. 
19. Wasser und Lebensmittel verschmutzt. 
20. Alle Pflanzen werden sterben. 
21. Kein Essen & Hunger. 
22. Kannibalismus. 
23. Folter und Enthauptung 
Mein Sohn, diese Liste ist KEINE vollständige Liste, da ich von vielen weiteren Urteilen weiß, die auf 
einen rebellischen Menschen fallen werden. Selbst bei ALLEN wird  der Mensch NICHT BEREUEN  und 
wird mich verfluchen! 
Ich weine um die Menschheit !! Ich liebe alle Menschen so sehr, aber sie wollen mich nicht. 
Einige werden sagen, dass Mein Körper verschwunden sein wird, bevor diese Urteile eintreffen  
werden, und ich sage, einige werden nach Hause gerufen, aber viele mehr, die sagen, dass sie in 
Meinem Körper sind und erwarten, diesen Ereignissen zu entgehen, werden dies nicht. 
Ich werde bei Meinen Körper  versuchen, ALLE Sünden mit Feuer auszubrennen! Gerade als die drei 
Jungen in den Ofen kamen, war ich wegen ihres Glaubens bei ihnen! Mein Körper ist wie die drei 
Jungen, auch sie werden in den Feurigen Ofen gehen, und diejenigen mit Glauben werden 
herauskommen! Die ohne werden sterben! 
Lies mein Wort - Es ist UNMÖGLICH, Mir  ohne Glauben zu gefallen! Auch du gehst durch den 
Glauben, nicht durch das Schauen! 
Also, wann immer die Ereignisse auf der Liste auftreten - HABT GLAUBEN, DAS FEUER ZU 
VERLASSEN? 
Ich sagte vorhin - Es braucht GROSSEN GLAUBEN, UM ZU ÜBERLEBEN und VOLLSTÄNDIGES  
VERTRAUEN IN MICH! Wenn nicht, wirst du zugrunde gehen! Wenn dein Name im Buch des Lebens 
steht, bist du zu Hause! Wenn nicht, ??.... 
Mein Sohn, ich liebe dich und mein Volk so sehr, aber versuche nicht herauszufinden, WAS und 
WANN! 
Diene  mir und befürchte  niemals die Liste !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/my-order.html  
 
Täuschung des Gesetzes  
Hebräer 7:27-28 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/04/my-order.html
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27 dem nicht täglich not wäre, wie jenen Hohenpriestern, zuerst für eigene Sünden Opfer zu tun, 
darnach für des Volkes Sünden; denn das hat er getan einmal, da er sich selbst opferte. 
28 denn das Gesetz macht Menschen zu Hohenpriestern, die da Schwachheit haben; dies Wort aber 
des Eides, das nach dem Gesetz gesagt ward, setzt den Sohn ein, der ewig und vollkommen ist.  
 
Ich fühlte eine sehr starke Dringlichkeit und Ernsthaftigkeit vom Herrn, als er dieses Wort zu mir 
sprach. Diese Täuschung ist in der heutigen Kirche sehr verbreitet, und der Herr warnt die Christen 
vor dem Aufwachen und nicht getäuscht zu werden, da dies direkt vor uns geschieht und die meisten 
im Körper es nicht sehen oder sich dessen wirklich nicht bewusst sind, was wirklich passiert, 
denkend, es ist alles gut. 
Transkript  
Mein Sohn, ich bin NICHT gekommen, um das Gesetz aufzuheben, sondern um das Gesetz zu 
erfüllen, damit alle Dinge durch mich wieder in Ordnung gebracht werden. Aber es gibt böse Männer, 
die sich Juden nennen, es aber NICHT SIND! Die nennen sich die rechtschaffenen Sanhedrin, sind  es 
aber NICHT! Männer, die LÜGEN und VERSUCHEN,  die Welt in eine zionistische Welt der Korruption 
zu verwandeln! 
Diese Männer WÄHLEN ihren Messias und fordern die ganze Welt auf, um ihn anzubeten! Dieser 
Messias wird während einer Zeit von KRIEG IN ISRAEL ans Licht kommen. Diese korrupten Priester 
und Sanhedrin werden die ganze Welt durch die NOAHIDE-Gesetze verankern, die sie selbst 
geschrieben haben! 
Mein Sohn, die Menschen der Welt FOLGEN diesen korrupten Juden BLINDLINGS aus Furcht, als 
"antisemitisch" oder "antizionistisch" bezeichnet zu werden. 
Aber ich sage allen, die dieses Wort gelesen haben - SO SPRICHT DER HERR, KOMMT HERAUS AUS 
DER FALSCHEN TÄUSCHUNG DIESER UNGERECHTEN JUDEN UND MYSTISCHEN WEISEN !!! DIESE SIND 
DIE GLEICHEN IM GEIST, DIE MICH GEKREUZIGT HABEN UND MILLIONEN MEINER KINDER, GENANNT 
CHRISTEN,  UMGEBRACHT  HABEN! 
Mein Sohn, diese bösen Juden LEHNEN  MEINEN OPFERTOD, DEN ICH AM  KREUZ GEMACHT HABE 
und wollen zurückgehen, um Lämmer und Kühe zu opfern !!! Sie denken, dass das Blut der Tiere ihre 
Sünden reinigt !! ICH BIN der Hohepriester, der MEIN EIGENES BLUT an den Barmherzigkeitssitz 
geliefert hat, um der Welt die Sünde zu vergeben, doch diese zionistischen bösen Juden wollen das 
Blut von Tieren benutzen !!! 
Viele von meinen Leuten sind davon überzeugt, diese Blasphemie zu unterstützen, und trotzdem 
denken sie, dass sie etwas Gutes tun! 
Ich sage, UNTERSTÜTZT  NICHT DEN WIEDERAUFBAU DES DRITTEN TEMPELS - DAS IST NICHT FÜR 
MICH, ABER FÜR DEN SOHN DES VERDERBENS !!! 
UNTERSTÜTZT NICHT DAS TEMPELPROJEKT ODER ELEMENTE, DIE ZUR VERFÜGUNG DES TEMPELS 
VERKAUFT SIND, ODER IHR SEID  IN SÜNDEN UND UNTER EINEM FLUCH! 
Mein Sohn, es ist so einfach, meine Kinder zu täuschen !! Sie glauben mystischen Juden, die 
"Gematria" und geheimnisvolle Codes fördern! Diese korrupten Juden glauben, dass NUR SIE die 
Schlüssel zu den Mysterien in Meinem Wort haben! LASS DICH NICHT TÄUSCHEN!! Ich habe schon oft 
gewarnt - nicht getäuscht zu werden !!! 
[Definition: "kabbalistische" Methode zur Interpretation der hebräischen Schriften durch Berechnung 
des numerischen Wertes von Wörtern auf der Grundlage ihrer Buchstaben, die als assyrisch-
babylonisch-griechisches System entstanden und später in die jüdische Kultur übernommen wurden.] 
Lies mein Wort! Lebe mein Wort! Folge mir und lass dich nicht täuschen! Ich liebe dich, aber viele 
von euch wurden getäuscht !! Bereue jetzt und bitte um Vergebung. 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/deception-of-law.html   
 
Rhema  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/deception-of-law.html
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Gott ist Geist & Liebe … Täusche dich nicht selbst!… 
Wir sind alles Diener, entweder dienen wir Gott oder dem Teufel 
21. November 2005 – Ein Brief von Timothy für all Jene, die Ohren haben und hören 
Denkt daran, wenn ihr das Wort Gottes in der Bibel oder in den Briefen lest… Gott ist Geist… Und Der 
Vater und Der Sohn sind Eins. Deshalb empfangen nur Jene, die Den Sohn lieben und Ihm gehorchen, 
von Seinem Geist. 
Also ist der Glaube geistig, er wird geistig empfangen als ein Geschenk, aufgrund der Wahrheit, die 
wir akzeptiert haben. Die Wahrheit ist auch geistig, weil sie nur verstanden und empfangen werden 
kann durch Den Geist, entsprechend dem Willen Gottes. Und dieses Verständnis wird auch von Gott 
gegeben und ist deshalb auch geistig. Niemand kann etwas haben, ausser Gott gibt es. Menschliche 
Kraft und menschliches Verständnis nützen überhaupt nichts und sind irdisch. Was Gott gibt, ist 
geistig und wird in einer geistigen Art erkannt. 
Das irdische Verständnis widersteht der Wahrheit. Also werden all Jene zweifeln, die versuchen, es 
durch irdische Weisheit zu verstehen, weil das, was Gott anbietet, geistig empfangen werden muss, 
in Demut und völliger Hingabe von sich selbst vor Gott. 
Indem wir uns Gott opfern, im Namen von YahuShua, als Geständnis der Sünde in uns, dies ist der 
Weg ins Leben, da jenem Opfer mit Liebe und Versöhnlichkeit begegnet wird, bewiesen durch den 
Tod und die Auferstehung des Messias. In dieser gleichen Art müssen wir und unser Leben, wie es 
war, sterben und wir müssen wiedergeboren werden in Dem Geist. Wir werden zuerst geboren von 
menschlichen Eltern durch Wasser und Blut. Um in das Königreich des Himmels eintreten zu können, 
müssen wir geistig wiedergeboren sein, durch Wasser (YahuShua), Blut (Sein Opfer) und Geist (Der 
Heilige Geist). Mit unserer Akzeptanz der Drei werden wir das Wissen erlangen, das zum ewigen 
Leben führt. Wenn diese Drei wirklich empfangen werden in unserem Herzen, ist der Prozess aber 
noch nicht abgeschlossen… 
Wenn wir vom Geist Gottes empfangen haben, müssen wir jetzt auch zuhören, was Der Geist zu 
unseren Herzen spricht und gehorchen… Denn Jedes, das Dem Herrn vertraut und Ihn liebt, wird 
gehorchen… 
Die perfekte Liebe Gottes wird in uns errichtet durch Gehorsam, was Jene um uns herum in die 
Wahrheit führt durch unser Beispiel. Der grösste Beweis jener Liebe, die wir jetzt in uns tragen, wird 
den Anderen durch unser Beispiel gezeigt, nicht durch unsere Worte. 
Ich frage euch… Reflektieren euer Leben und eure Wege die Wahrheit, von welcher ihr sagt, dass sie 
in eurem Herzen ist? Obwohl das, was ihr akzeptiert habt, geistig ist, muss es Anderen auf irdische 
Art gezeigt werden, denn sie können das noch nicht verstehen, was geistig erkannt wird. Zeigt Jenen, 
die ihr liebt, wie Gott am Werk ist in eurem Leben, indem ihr euer Leben zu einem leuchtenden 
Beispiel macht, hell und rein… 
Dies wird mit der Zeit die Herzen Jener öffnen, die wir lieben. Alle Dinge, die nicht akzeptabel sind 
vor Gott, müssen überwunden werden in unserem Leben. Dies ist unsere angemessene Aufgabe als 
Diener Gottes, weil Er zuerst unsere Sünden und unseren Tod überwunden hat, durch den Tod und 
die Auferstehung Seines Einzigen Sohnes. 
Keiner kann zum Vater kommen, ausser dass Er sie zuerst zieht und wenn sie gezogen sind, kommen 
sie zum Messias, denn Er ist Der Weg zum Vater… Und all Jene, die gezogen wurden, müssen danach 
streben, in den Wegen von Ihm, der sie errettet hat, zu leben und zu wandeln. 
Dies ist, wie wir wissen, ob Der Geist in uns wohnt… All Jene, die völlig verwandelt sind in ihrem 
Herzen, werden anfangen, die Welt wie ein Fremder in einem eigenartigen Land wahrzunehmen. Das 
sind die ersten Zeichen der Trennung in uns selbst und es ist auch der Anfang unserer Trennung von 
der Welt… Endend in unserer völligen Absonderung von dieser Welt, um mit Dem Messias im Himmel 
vereint zu sein. 
Gesegnet ist der Mann oder die Frau, die die Erlösung empfangen haben aus Gnade, durch den 
Glauben… Noch mehr gesegnet ist der Mann oder die Frau, die ihren Glauben geteilt und Andere in 
die Erlösung geführt hat… Sie werden viele Sünden zudecken… Lasst uns deshalb alle Täter Des 
Wortes sein und nicht nur Hörer. 
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Jene, die Das Wort nur hören und bleiben, sie werden gewiss ihre Belohnung bekommen, denn sie 
sind in Dem Messias geblieben. Aber auch Jene, die im Messias bleiben, sind Täter, denn wir können 
nicht in der Wahrheit bleiben, wenn unser Leben nicht rein und geläutert ist, aufgrund von Ihm, der 
uns gereinigt hat. 
Wie die fünf Jungfrauen in Matthäus 25, die draussen stehen gelassen wurden, sagend… ‚Herr, Herr, 
öffne uns!‘ Und Der Herr antwortete… ‚Ich kenne euch nicht‘, da die blosse Verkündigung ihres 
Glauben’s nicht genug war. 
Der Glaube ohne Werke ist tot… Und genauso sind Werke, die ohne Glauben getan werden, auch tot. 
Also sind Jene noch mehr gesegnet, die tun, was sie gehört haben, denn sie leben im Glauben und 
Vertrauen… Und durch ihre Taten und ihr Beispiel werden Viele zur Erlösung geführt. 
 
Möchtest du auch ein Teil der Trompete Gottes sein?… Das bist du bereits. Ich wurde als Wächter 
erwählt und die Trompete, die Gott in meine Hände gelegt hat, sind diese Briefe. Aber Diese wurden 
nur offenbart, weil Gott zuerst Seine Stimme in mich gelegt hat. Also bin ich nur das Gefäss Gottes 
und der Bote, Sein Diener, der gehorchen muss. Für all Jene, die die Botschaft Gottes annehmen, die 
ich überbracht habe, ist sie ein Geschenk. Und für all Jene, die Seine Worte nicht annehmen wollen, 
für sie sind die Worte zu einer Warnung geworden. Ich habe und werde weiterhin die Botschaft 
Gottes trompeten. 
Auf die gleiche Weise, wenn ihr teilt, was ich mit euch geteilt habe, werdet ihr auch zu jener 
Trompete. Wir sind gerufen, Seine Botschaft zu trompeten. Wenn wir es nicht tun, werden wir dafür 
verantwortlich gemacht werden, denn wir kennen die Wahrheit der Erlösung und müssen es mit 
Jenen teilen, die in dieser Welt ertrinken. Wenn wir nutzlos daneben stehen und nichts tun, wird es 
über unsere Köpfe fallen, da wir ungleich gepaart sind und verantwortlich gemacht werden für 
unsere Sünden, genau wie Jene, für die unsere Botschaft bestimmt war. 
Ich schreibe alles Gott zu. Obwohl wir alles Diener Gottes sind, ist es wichtig für Alle, meine Worte zu 
beachten, aufgrund der Position, die Er mir zugewiesen hat, denn es sind nicht meine eigenen 
Worte… Es sind die Worte Des Herrn. 
Seid euch bewusst… Wir sind alles Diener, entweder dienen wir Gott oder dem Teufel. Wir können 
nicht zwei Meistern dienen. Selbst wenn Menschen sich selbst täuschen, indem sie denken, dass sie 
Keinem dienen, standardmässig dienen sie dem Teufel. Denn nicht Gott zu dienen und zu gehorchen 
ist Sünde. Der Teufel ist der eigentliche Vater der Sünde, der Erste, der nicht gehorchte und sich von 
Ihm, der ihn erschaffen hatte, abwendete. 
Das Schwert Gottes kommt!… Es wird sehr bald über die ganze Welt kommen… Und mit ihm wird Er 
ein anderes Schwert senden, wenn es fast beendet ist. Und durch dieses Schwert wird alles 
ausgeführt und zu Ende gebracht werden, wie es geschrieben steht. Denn an diesem Schwert gibt es 
zwei Kanten, die scharf und glänzend sind… Eine Seite durchbohrt uns in unseren Herzen und führt 
ins Leben und die andere Seite tötet und führt in den Tod. 
Alle die sich gegen Den König der Könige und gegen Den Herrn der Herren erheben, die der 
Abscheulichkeit nachfolgen, die Trostlosigkeit verursacht. Jene, die dem Antichristen folgen an jenem 
Tag, werden zerstört und hinausgeworfen werden, sie werden von dem Schwert durchbohrt werden, 
das aus dem Mund Des Messias hervorgeht und durch den Glanz Seines Kommens… Denn es ist Er, 
der das scharfe, zweischneidige Schwert trägt, das aus Seinem Mund hervorgeht. Aller Ruhm und alle 
Macht und Herrschaft gehört YahuShua (Jesus), unserem Herrn, für immer und ewig… Amen… 
Lasst uns Gott anbeten, wie Er wirklich ist… Gott ist Geist… Lasst uns Ihn anbeten durch Ihn, den Gott 
gesandt hat, denn Er ist jener Geist, genannt Heilig und Wahr… Leben ohne Ende… Amen. 
Wie es in Johannes 4:23-24… Aber es kommt die Zeit und ist schon hier, wo die wahrhaftigen 
Anbeter den Vater im Geist und in der Wahrheit anbeten werden; denn der Vater sucht Solche, die 
Ihn so anbeten. Gott ist Geist und die Ihn anbeten, müssen Ihn in Geist und Wahrheit anbeten. 
 
Abends beim Beten ist Anna Maria eingeschlafen und als sie wieder aufwachte erfuhr sie ein 
Geheimnis aus dem Jenseits.  
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B., die erste Frau ihres Bruders K. hat sich damals eine Erscheinung (Maria, Engel) gewünscht, sagt ihr 
der Vater und da wurde sie geholt. K. sind viele. (Davon gibt es reichlich viele) Es geht ihr gut. 
Anna Maria fühlt eine helle Energie was B. angeht.  
B. hatte damals als Wöchnerin den Kinderwagen ins Dorf hinunter und zurück geschoben. Gegen 
Abend sagte sie, mir ist so komisch. Sie legte sich hin. Bevor der Arzt eintraf ist sie gestorben. Der 
Arzt konnte die Todesursache nicht feststellen, tippte auf Herzversagen und spritzte noch Penicillin, 
was B. aber nicht verträgt. Dann wurde die Leiche obduziert und man sagte, es sei ein Äderchen in 
der Lunge geplatzt – ein sehr seltenes Virus.  
 
2.5.2019 
 
BWL – Band V – Unterweisung 120 – Vers 24 
24. Seid folgsam, übt Gehorsam, seid bereit, das auszuführen, was Ich euch anordne, und ihr werdet 
erleben, dass der Schmerz von eurem Wege weicht und ihr niemals übertölpelt werdet. Es ist nicht 
Mein Wille, dass ihr zugrunde geht, noch dass bei euch die Unglücke geschehen, vor denen Ich euch 
warne. Wachet und betet, denn ebenso, wie euch die Menschen auf der Welt Schlingen legen 
können, um euch zu Fall zu bringen, so existieren — wie ihr wohl wisst — im Jenseits unlautere und 
verwirrte Wesen, die euch mit ihrer Finsternis beeinflussen können. 
Unterweisung 131 – Vers 42 
42. Es wird Kampf geben: Die Gottlosen und die Heuchler werden auf euch zeigen und euch 
verfolgen, weil ihr dieser Spur folgt. Doch nichts wird dies Volk zum Zurückweichen bringen können, 
weil dieser Same, der von Mir in eure Herzen gesät wurde, in den Augenblicken der Prüfung 
aufgehen wird, als Wort des Lichtes auf den Lippen eurer Kinder. 
 
Anna Maria ist beim Morgengebet eingeschlafen und erwacht an einem 
Traum: 
Sie sieht  Männer in schwarz zwei Menschen irgendwo hintreiben. Dann sitzen diese in einem 
düsteren Raum vor einem Mann in schwarz hinter dem Schreibtisch, der den beiden in barschem Ton 
Fragen stellt. Ihr Begleiter gibt zur Antwort: ‚Ich kenne den geheimen Code, durch den ich den Zugang 
habe!‘ 
Der Verhörende fühlt sich bestätigt, ihn zurecht verhaftet zu haben und wendet sich an Anna Maria.  
Noch bevor er seine Frage zu Ende gestellt hat sagt sie: ‚Und ich habe diese Bücher im Auftrag 
geschrieben.‘ Aha, also doch, dachte der Verhörende und da wachte sie auf.  
 
Vaters Stimme sagte: „Handy. Email.!“ 
„Rückgängig machen!“ 
Anna Maria versteht, daß es um die Reisebuchung im Mai geht und schickt eine sms an ihren Mann.  
Er meint: ‚Ich kann das stornieren‘ und sie antwortet ‚Ich kann auch stornieren‘ 
‚Dann machs halt‘ 
Gesagt, getan. Anna Maria storniert die Buchung und zahlt die Gebühr.  
Gelobt und gepriesen sei der Name des Herrn!!  
Vater sagt: „Du dachtest, ich mach das, um dir eine Freude zu machen?“ 
Nein. Du machtest es, um mir zu zeigen, daß unser Leben in höchster Gefahr schwebt wie das von 
Julian Assenge, wie du mir neulich gesagt hast und dass du mich damit meinst.  
Danke, daß du mich gewarnt hast.  
Dann stellt Anna Maria fest, daß sie eine Email vom Sicherheitsteam bekommen hat, angeblich 
Datenabgleich wegen der neuen EU – Richtlinien für Amazon und sie soll jetzt den Datenabgleich 
starten. Sie informiert ihren Mann und er versteht es nicht. Sie will ihm die Mail schicken, jedoch läßt 
sich die Mail nicht weiterleiten mit dem Hinweis, daß es sich um Spam handle, deshalb solle sie den 
Code eingeben, der in der Mail genannt wird.  
Anna Maria macht nichts von all dem und ignoriert die Mail. 
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Anna Maria fragt ihre Blasenentzündung: Waum hab ich dich? Da kommt von innen folgendes:  
"Psyche. Magen. Krebs."  
"Erdbeeren. Pflanze: Honig Melisse" 
"Stark. Felder. Schreiben."  
Deswegen schreibe ich das hier für euch auf. Magenkrebs habe ich vermutlich nicht, könnte aber 
kommen durch Ängste, die auf den Magen schlagen (Totale Überwachung)  
Nun hab ich recherchiert und gesucht nach Honig Melisse - und dies habe ich gefunden. Die 
Erdbeeren sollen ein basisches Milieu schaffen gegen die Entzündung, vermute ich. Ich werde es 
ausprobieren. 
https://wildkraeuterfrau.jimdo.com/kr%C3%A4uterportraits/melisse/  
Anna Maria hat hier angefragt, ob sie den Artikel verwenden darf, weil das so gewünscht wird.  
Den Tip, ihre Blase zu fragen, hat Anna Maria von ihr:  
https://www.facebook.com/ichlebegruen/  
bzw. aus ihrem Artikel 
Blasenentzündung ohne Antibiotika behandeln 
https://www.ichlebegruen.de/Artikel/464/Blasenentzuendung-ohne-Antibiotika-behandeln  
 
Von Wildkräuterfrau: 
Als Hilfe für deine Blasenentzündung: 
Gib die 1 Handvoll Melissenblätter kleingeschnitten in Honig und lasse es dort 2 Tage ziehen. Dann 
nimm stündlich 1 TL. 
Ich wünsche dir gute Besserung und Heilung. 
 
"Wurzeln! dünn!" hat Vater Geist noch gesagt. 
Anna Maria hat zwei Schalen Erdbeeren gekauft und isst sie ohne Zucker, da der Zucker von zwei 
Schneckennudeln die Ursache für die Entzündung sein könnte. Und schon nach einer Schale 
Erdbeeren ist eine Besserung fühlbar. Es brennt nicht mehr. 
Sie hat eine Nierentee-Mischung kalt in 500 ml Wasser angesetzt und läßt es 12 Std. stehen. Danach 
seiht sie ab und kocht den Tee bis zum Siedepunkt auf und trinkt dann das ganze in 6 – 8 Portionen 
warm oder kalt über den Tag verteilt. (Nieren- und Blasenreinigung) 
Sie hat Zitronenmelisse mit dünnen Würzelchen dran aus dem Garten geholt, gewaschen, 
kleingeschnitten, in 100 g Honig angesetzt und wird es zwei Tage stehen lassen und danach stündlich 
1 TL davon essen (gegen die Magenbeschwerden vom Streß).  
 
3.5.2019 
 

Beunruhigung 

BWL – Band V – Unterweisung 142 – Vers 45 
45. Ich entdecke im tiefsten Grund von vielen Menschen den inneren Kampf zwischen dem Geist und 
der Materie. Er will über den Glanz des Zeremonienkults hinausgelangen, um die Schönheit des 
Geistigen zu entdecken. Ich habe dieses Licht entzündet, das euch erleuchtet und euch beunruhigt. 
Ich bin diese Stimme, die euch ruft. Niemand hat euch eure Beunruhigung erklären noch euer 
inneres Ringen verstehen können. Ich allein, der Ich in euer Herz eindringe, kenne euer Sehnen und 
euren Durst. Ich bin es auch, der euch den Pfad zeigt, dem ihr folgen müsst, damit ihr das findet, was 
ihr sucht. 
 
Anna Maria ist in ihrem Geist von einer Unruhe erfaßt und kann die Lösung ihres Konfliktes nicht 
finden. Mitten in der Nacht hört sie die Stimme des Vaters in ihrem Geist sprechen:  

https://wildkraeuterfrau.jimdo.com/kr%C3%A4uterportraits/melisse/
https://www.facebook.com/ichlebegruen/
https://www.ichlebegruen.de/Artikel/464/Blasenentzuendung-ohne-Antibiotika-behandeln
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„Ferien sind allgemein zum Scannen da. Bleib in deinem natürlichen Status, dann können sie nichts 
machen.Obama und der Vatikan sind die Observanten. Stay home!“  (Bleib daheim = bei dir)  
Da ist es momentan wieder dunkel von all dem erfahrenen Schmerz. Deshalb will sie ja eigentlich 
Tapetenwechsel, weil es hier nimmer hell werden will und außer dem Garten keine Abwechslung 
gibt.  
„Das Urteil trifft alle. Auch Weise und Gerechte läßt er erscheinen vor seinem Thron (Geist)!“  
Vergib mir bitte, Vater. Bei dir zählt allein Gehorsam und Treue.  
„Du siehst 1.000 Dinge auf der Reise und würdest dich in der Welt verlieren. Isebel (die Schöne Eisige) 
Es hinterläßt Wunden.“  
Genau. Ich habe mich schon gewundert, warum du Camping sagtest und 7 Tage lang, wo schon ein 
Tag der Zerstreuung und des Vergnügens viele Wunden hinterhläßt und es schwer ist, sich wieder mit 
dir zu verbinden. Es wird aber doch jetzt immer wichtiger, mit dir verbunden und dir nahe zu sein. 
Die Gefahr, die von der Welt ausgeht, ist immens.  
„Ich komm bald!“  
„Ein Handwerker! Tschosef!“ 
Außerdem will ich gar nicht verreisen. Der Frühling macht das – die Frühlingsgefühle – die 
Aufbruchstimmung im Frühling! Ich hab gar kein Geld zum Reisen und will auch nicht, daß der 
Tschosef dann alles für mich bezahlt. 
„Implantat!“  
Das hat Anna Maria zweimal gehört. 
Wenn sie uns verhören, können sie uns zwingen, das Implantat, das Malzeichen des Bösen, zu 
akzeptieren. Das ist die größte Gefahr und unumkehrbar. Das würde bedeuten, für immer von Gott 
getrennt zu sein ohne Wiederkehr.  
 
Mittags ruht sich Anna Maria aus und betet dabei, als sie den Vater sagen hört:  
„Ich bin der Vater der Begeisterung – der Vater des Lichts!  
Etwas später hat Anna Maria eine Vision:  
Sie sieht vor ihrem geistigen Auge ein kleines Mädchen, ca. 2 Jahre alt, das hat ein buntes Kleidchen 
an, nackte Füße, Beine und Arme und einen Kopf voller hellbrauner Schillerlöckchen. Es sitzt stehend 
in der Hocke und spielt im Garten und dreht sich, während es aufsteht, einmal um die eigene Achse.  
Wer ist das, fragt sie. 
„Ich!“ 
Lächel! So süß!  
„Jungfrau! Komm her!“  
Ja. Ich komm doch schon. Schatzi. Superschatzi.  

Panik im Boot 

Worte von Christus an Byron Searle  
Lukas 8:22-25 
22  Und es begab sich an der Tage einem, daß er in ein Schiff trat samt seinen Jüngern; und er sprach 
zu ihnen: Laßt uns über den See fahren. Und sie stießen vom Lande. 
23 Und da sie schifften, schlief er ein. Und es kam ein Windwirbel auf den See, und die Wellen 
überfielen sie, und sie standen in großer Gefahr. 
24 Da traten sie zu ihm und weckten ihn auf und sprachen: Meister, Meister, wir verderben! Da stand 
er auf und bedrohte den Wind und die Woge des Wassers; und es ließ ab, und ward eine Stille. 
25 Er aber sprach zu ihnen: Wo ist euer Glaube? Sie fürchteten sich aber und verwunderten sich und 
sprachen untereinander: Wer ist dieser? denn er gebietet dem Winde und dem Wasser, und sie sind 
ihm gehorsam. 
Transkript 
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Mein Sohn, da ist Panik im Boot! Einige meiner Kinder lesen und glauben Meinen Propheten und 
Wächtern, während andere dies nicht tun. Einige meiner Kinder lesen die Worte, die ich gebe, und 
vergessen sie dann, um das nächste frische Wort zu suchen. Einige lesen die Wörter und sagen, diese 
Worte stammen nicht von mir. 
ALLE Meine Kinder sitzen im selben Boot, aber da einige in Panik geraten, folgen die anderen! Ich 
habe mit meinen Jüngern in einem Boot geschlafen, als ein Sturm über uns kam. Obwohl ich im Boot 
war, gerieten sie in Panik und kamen schreiend und schüttelten mich wach! Sie trauten mir NICHT zu, 
sie durch den Sturm zu sehen! Stattdessen dachten sie, dass wir alle sterben würden !! 
Mein Sohn, der Punkt, den ich hier anspreche, ist, dass egal ob die Stürme oder Urteile, die über 
diese Nation kommen, ICH DAS BOOT BIN, und egal wie sehr der Wind weht, die Wellen 
zusammenstoßen oder der Regen fällt, WIR NICHT SINKEN WERDEN!!! 
Meine Kinder, ich habe gesagt, dass ihr euch nicht zu fürchten braucht, habt ihr doch die Warnungen 
gelesen, über die ich gesprochen habe, und um ehrlich zu sein, ihr habt Angst! 
Meine Kinder, die kommenden Urteile werden die ganze Welt betreffen! Wenn die Wirtschaft 
zusammenbricht, wird die ganze Welt es fühlen, auch ihr, meine Kinder. Aber denkt dran, ihr seid mit 
mir im Boot! VERTRAUT AUF MICH !! 
Wenn die Erdbeben und Flutwellen kommen, werdet auch ihr betroffen sein. Ich habe gesagt, ihr 
sollt euch vorbereiten, aber noch wichtiger, bereitet euer Herz darauf vor, Mich zu hören! Wir sind 
zusammen im Boot und ich werde euch beschützen! VERTRAUT AUF MICH !! 
Wenn die Kriege auf der ganzen Welt toben, wird es auch euch betreffen. Aber wieder sind wir 
zusammen im selben Boot und ich werde bei euch sein! VERTRAUT AUF MICH !! 
Mein Sohn, Meine Kinder werden fragen: "Warum müssen wir diese Stürme durchmachen?" Es ist 
um meine Kinder an einem Ort zu haben, an dem sie mir VOLLSTÄNDIG VERTRAUEN - OHNE  JEDEN 
ZWEIFEL !!! 
Viele können sagen: "Aber das tue ich!" Aber wenn die Stürme kommen, lernen sie, wie schwach das 
Fleisch ist, und versagen! Ich liebe euch, meine Kinder, und will nur das Beste für euch, und das 
kommt, indem ihr mir vertraut !! 
 Wie denkst du könnte ich während des Sturms schlafen? Ich vertraute meinem Vater völlig und 
wusste, dass ich in seinen Händen war! 
DAS IST WAS ICH WILL FÜR EUCH! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/panic-in-boat.html  
 
Vers des Tages 
Lasst euch durch nichts vom Gebet abbringen und vergesst dabei nicht, Gott zu danken. 
Kolosser 4:2 
Der Vater hat mich wieder aufgerufen, die Weihe Deutschlands zu beten !!!! (und den Rosenkranz 
zur göttlichen Barmherzigkeit) Wir beten wie gewohnt tgl. um 19 Uhr oder wann möglich.  
Rosenkranz zur Göttlichen Barmherzigkeit 
https://youtu.be/G7ZZDZecnkY?list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj122eQ_gJc6  
WEIHE der Deutschen Nation an das GÖTTLICHE HERZ JESU in Verbindung mit dem Rosenkranz zur 
Göttlichen Barmherzigkeit  
WEIHEGEBET: 
Herr Jesus Christus, Sohn des lebendigen Gottes, König des Himmels und der Erde, gib diesem Volk, 
das seit Generationen niedergedrückt wird, Wasserzöglinge – Führer, die dieses Land mit Weisheit 
und Liebe lenken gemäß deinem heiligsten Willen. 
Übernimm Du, Herr Jesus Christus, die Geschicke dieser Nation und lenke ihr Schicksal auf den Weg 
des Friedens und der Bruderliebe. 
Bringe zur Ausscheidung, was es niederdrückt und lähmt. Stärke und segne dieses Volk und richte es 
wieder auf, wenn es Dir dient in Demut und Liebe. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/panic-in-boat.html
https://youtu.be/G7ZZDZecnkY?list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj122eQ_gJc6
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Ich bringe Dir, geliebter Vater, die gesamte Nation in Verbindung mit dem Auftrag, den Du mir 
gegeben hast und weihe Deutschland deinem Göttlichen Herzen, jetzt und für die kommenden 
Zeiten. 
Ewiger Vater, ich opfere Dir auf den kostbaren Leib und das Blut, die Seele und die Gottheit Deines 
geliebten Sohnes, unseres Herrn, Jesus Christus, zur Sühne für unsere Sünden und für die Sünden der 
ganzen Welt. 
Um des sorgenvollen Leidens willen hab Erbarmen mit uns und mit der ganzen Welt.  
Heiliger Gott, Heiliger starker Gott, Heiliger unsterblicher Gott, hab Erbarmen mit uns und mit der 
ganzen Welt.   
Nimm auch, nach deinem Willen, meine Wunden als Sühne an, sowie die Wunden aller deiner 
Kinder, aller niedergedrückten Menschen dieser Nation. Reinige uns und mache uns Deiner würdig. 
Blicke voll Erbarmen auf dein Volk, die deutsche Nation und führe es weise und gütig. 
Wecke die Menschen in Deutschland, die noch immer voller Stolz sind, auf aus ihrem falschen 
Glauben, dass das Schicksal der Menschen auf der Welt sie nichts angeht. Laß sie erkennen, dass mit 
Dir, Herr, mit Deiner mächtigen Hilfe eine Veränderung möglich ist, wenn man dich vertrauensvoll 
um Hilfe anruft, weil Dir die Geschicke aller Menschen sehr am Herzen liegen. Laß die Menschen 
dieser Nation sich dir demütig zuwenden, weil Du sie vom Stolz befreien und wieder aufrichten willst, 
wie Du es nach dem zweiten Weltkrieg verheißen hast, wenn sie Dich demütig loben und preisen und 
Deinem Namen Ehre erweisen, durch das Übernehmen von Verantwortung für das Wohl aller 
Menschen auf der Erde. Amen. 
(vgl. Drittes Testament Kapitel 64 – Prophezeihungen für die 7 hauptverantwortlichen Nationen für 
die Endzeit), 
Das Dritte Testament - Kapitel 64 - Prophetien 
Große Völkerprophetie Jesu vom 10. Januar 1945, gegen Ende des Zweiten Weltkrieges…. U.a. 
15. DEUTSCHLAND: Ich suche in diesem Augenblick euren Stolz heim und sage euch: bereitet euch, 
denn euer Same wird nicht untergehen. Um neue Länder habt ihr Mich gebeten, doch die Menschen 
haben sich in meine hohen Ratschlüsse eingemischt. Ich beuge euren Nacken und sage euch: nehmt 
meine Kraft und vertraut darauf, dass Ich euch retten werde. 16. Aber wenn ihr nicht auf Mich 
vertrauen werdet und euch eurem Stolze hingeben solltet, werdet ihr allein und Sklave der Welt sein. 
Doch dies ist nicht mein Wille, denn nun ist die Zeit, in der Ich die Herren stürze und die Sklaven und 
Gefangenen befreie. Nehmt mein Licht und richtet euch wieder auf. 
Jesus hat gesagt: 
"Deutschland ist eine höhere Nation. Es wurde durch die Drangsale der letzten Generationen gereinigt 
und geläutert." 
 
4.5.2019 

Die Sicherung ist gezündet  

Worte von Christus an Byron Searle  
Judas 1:20-25 
20 Ihr aber, meine Lieben, erbauet euch auf euren allerheiligsten Glauben durch den heiligen Geist 
und betet, 
21 und erhaltet euch in der Liebe Gottes, und wartet auf die Barmherzigkeit unsers HERRN Jesu 
Christi zum ewigen Leben 
22 Und haltet diesen Unterschied, daß ihr euch etlicher erbarmet, 
23 etliche aber mit Furcht selig machet und rücket sie aus dem Feuer; und hasset auch den Rock, der 
vom Fleische befleckt ist. 
24 Dem aber, der euch kann behüten ohne Fehl und stellen vor das Angesicht seiner Herrlichkeit 
unsträflich mit Freuden, 
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25 dem Gott, der allein weise ist, unserm Heiland, sei Ehre und Majestät und Gewalt und Macht nun 
und zu aller Ewigkeit! Amen. 
Transkript  
Mein Sohn, die SICHERUNG IST JETZT GEZÜNDET, und was explodiert, ist das Ereignis, vor dem Meine 
Boten gewarnt haben! 
Das Militär dieser mächtigen Nation bewegt sich jetzt auf der ganzen Welt. Das Mächtige Mysterium 
Babylon verspottet mit all seiner Macht die Nationen auf der ganzen Welt mit Krieg! 
Da passen nun alle Teile in das Puzzle. Diejenigen mit Augen zu sehen, wissen, wo wir auf der Zeituhr 
sind. Was zwei Minuten bis Mitternacht war, ist jetzt nur noch Sekunden bis Mitternacht. 
Mein Sohn, die SICHERUNG HAT SICH VON MEINER HAND GEZÜNDET, und nichts wird den Propheten 
davon abhalten, aufzutreten. Dies wird der Sommer der unvermeidlichen Zerstörung sein. Städte 
brennen von Feuer, wenn Unruhen zwischen links und rechts ausbrechen. 
Der Friedensvertrag des Jahrhunderts wird sich erneut verzögern, da der König mit dem Krieg fertig 
werden muss. Gleichzeitig werden viele Kriegsfronten ausbrechen. Es wird scheinen, als ob die ganze 
Welt mit jedem Krieg führt. Waffen von unvorstellbarer Stärke werden verwendet, um die Menschen 
der Welt zu unterwerfen. 
Amerika wird als Nation gefallen sein. Die Aasfresser haben sie umzingelt und sind zum Killen  
gekommen. 
Ich werde dann die Siegel in schneller Folge öffnen. Der Mann der Sünde wird die großen Kriege 
stoppen und der Welt einen vorübergehenden Frieden bringen. Er wird als Prinz des Friedens  
verehrt !! 
Mein Sohn, meine Kinder müssen bereit sein !! Sie müssen mir mit allem vertrauen !! Meine Kinder, 
ihr müsst im Glauben und nicht im Schauen gehen! Das was ihr schauen werdet, bringt Angst hervor, 
aber geht im Glauben, und ich werde bei euch sein !! 
DIE SICHERUNG IST GEZÜNDET !! Seid ihr bereit, meine Kinder, für das was kommt? 
Meine Kinder, ich komme bald nach der Veranstaltung, um euch zu treffen !! Wenn euer Haus nicht 
in Ordnung ist, BEREUT !! JETZT!! Ich sage noch einmal, ich werde es jetzt tun !!! 
Ich liebe euch! 
Amen. Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/the-fuse-is-lit.html  
 
5.5.2019 
 

 
 
Ausliefern aller Sünden an Gottes Thron  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/the-fuse-is-lit.html
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Vater sagt:  
„Ich werde alle Sünden bei dir zurücklassen,die du bei ihnen verursachst.“  
.. wenn ich wie gestern, am Sabbat, jemanden, der bei mir Rat sucht, nicht retten werde… 
Anna Maria sucht den Vater an der inneren Türe und legt sich vor ihm mit dem Gesicht auf den 
Boden, um sich mit Ehrfurcht demütig zu nähern.  
„Wach halt!“  
Die Kräfte, die mich wegziehen, sind im Moment enorm. Ich zucke an allen Gliedern und mein Geist 
ist unkonzentriert.  
„Sing das Lied!“  
Es ist so dürr, trocken und zappelt in der Luft wie ein Fisch, der luftgetrocknet wird.  
Oh mein Jesus, verzeih uns unsere Sünden, 
bewahre uns vor dem Feuer der Hölle,  
führe alle Seelen in den Himmel, 
besonders jene …  
„die gesündigt haben!“  
Die gegen dich gesündigt haben, die deinen Heiligen Geist verletzt haben.  
Ich nehme ihre Sünden auf mich und trag sie hin zu dir vor deinen Thron (Geist) 
mit der Bitte um Vergebung. 
Anna Maria sieht Licht, Freude in ihnen.  
…. Halbnackte Frauen haben sie auf dich geworfen, die Zionisten, als sie dich gemartert haben – 
wegen ihr! (Magdalena! Sie ist dir nachgelaufen, hast du mir gesagt!) 
„Haltet euren Leib rein und bleibt ruhig in der Anbetung!“ 
„Ich seh auch schleppende Wüste, schleppende Orkane rund um den Globus!“  
Auch das trag ich für sie hin vor deinen Thron der Barmherzigkeit.  
„Lach. Bleib!“  
Danke Vater! 
Anna Maria wird ruhiger.  
„Sabbat! Deliver (ausliefern) to God alle Sünden….“  
Ich liefere alle Sünden aus zu Gottes Thron des Erbarmens aller, die mich um Rat fragen.  
„Es wird langsam Zeit, daß ihr, die ihr auf der kleinen Wiese sitzt, lernt, euren Garten zu bestellen,  
den Acker zu bestellen, mit den Füßen eines Botschafters, einer Botschafterin.“  
Nehmt, ws ihr hier findet und fangt an zu verteilen, um eure Ernte einzuholen.  
„Tschosef … lästert… Fleischwürfel …. Noch!! Du weißt es! … jetzt warten wir mal noch bis zum 3.11. 
und dann kommen wir!“  
Ich nehme auch alle seine Sünden auf mich und deliver sie zu deinem Gnadenthron mit der Bitte um 
Vergebung und um dein übergroßes Erbarmen.   
 
6.5.2019 

Die 7 Paul-Ide-Gesetze 

I Thessalonicher 5:16-22 
16 Seid allezeit fröhlich 
17 betet ohne Unterlaß, 
18 seid dankbar in allen Dingen; denn das ist der Wille Gottes in Christo Jesu an euch. 
19 Den Geist dämpfet nicht, 
20 die Weissagung verachtet nicht; 
21 prüfet aber alles, und das Gute behaltet. 
22 Meidet allen bösen Schein. 
Transkript  
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Meine Kinder, ihr habt von meinen 10 Geboten auf Steintafeln gehört. Ihr wissst von meinen neuen 
Geboten, die auf die Herzen der Menschen geschrieben sind. Ihr habt von den 7 Noah-ide-Gesetzen 
gehört, die von bösen Männern geschrieben wurden, um die Welt unter die Unterwerfung der bösen 
Sanhedrin und der zionistischen mystischen Juden zu bringen. 
 
Aber ich sage euch, ich habe euch 7 von Paulus geschriebene Gesetze gegeben, die von Mir gegeben 
wurden. Hier sind sie: 
1. Freue dich für immer. 
2. Bete ohne Unterlass. 
3. In allem danke, denn dies ist Mein Wille über dich. 
4. Lösche nicht den Geist. 
5. Verachte es nicht, zu prophezeien. 
6. Beweise alles, halte dich an das Gute. 
7. Von allem Schein des Bösen fernhalten. 
Da sind sie, die Paul-Ide-Gesetze. Diese finden sich in Meinem Wort. 
Mein Sohn, ich weiß, dass viele in Meinem Körper diese Gesetze nicht einhalten, meistens aus 
Unwissenheit gegenüber Meinem Wort und weil die Hirten sie nicht predigen. 
Meine Kinder, ihr werdet feststellen, wenn ihr in Mir bleibt und ich in euch bleibe, werdet ihr euch an 
diese Gesetze halten und sie befolgen, durch Meinen Geist in euch. Wenn ihr euch  jedoch nicht an 
mich haltet, werden diese Gesetze sehr schwer zu halten sein. Ich sage zu euch  Buße, sucht 
Vergebung eurer Sünden und wendet euch von euren bösen Wegen ab, und ich werde euch 
vergeben, denn meine Gnade ist grenzenlos und Meine Liebe zu euch ewig. 
Viele Dinge nähern sich jetzt der kritischen Masse und die Reaktion wird Krieg sein. Der König wird 
versagen und daran ist er nicht gewöhnt. Bereitet euch auf diese Reaktion vor. 
 
Ich bin im Begriff zu kommen – sei bereit, mein Überrest !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/the-7-paul-ide-laws.html  
 
Rhema  
UNTERWERFUNG 
*** 
Die Ungebrochenen bleiben stolz 
und die Narren behaupten 
ohne Wissen... sie sind gebunden. 
*** 
Doch Jener, der seine Zunge zurückhält, ist weise 
und Jener, der alles übergibt, wird Den Sieg erlangen.  
Quelle: Worte der Weisheit  
 
8.5.2019 
 
Rhema 
(Quelle:  https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/ ) 
Jesus erklärt… Schwieriges Prüfen & Flüchtige Einblicke in den Himmel 
8. Mai 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
Übersetzt und gesprochen von Jackie 
Der Herr segne uns Alle mit einer klaren Erkenntnis heute Abend. 
Ich kam durch Anbetung ins Gebet und sagte zum Herrn, es ist so wunderbar Herr, mit Dir zu tanzen, 
du bist deutlich präsent für mich. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/the-7-paul-ide-laws.html
https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/
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“Und warum nicht? Dies ist eine Uebung für unseren Hochzeitstanz.” 
Für den echten Anlass? 
“Ja, Meine Liebe, für den echten Anlass, der bald kommt.” 
Vergib mir/uns Herr, wir bekommen Lampenfieber, während die Zeit näherrückt. 
“Ja, Ich weiss. Ich auch.” 
Wirklich? 
“Ja, wirklich. Denkst du nicht, dass Meine Braut in Meinen Armen zu halten und zu wissen, dass sie 
bald bei Mir sein wird für alle Ewigkeit, jedem verliebten Mann Lampenfieber bereiten würde?” 
Ja vermutlich. 
“Oh Clare, du und all Meine Bräute haben keine Ahnung, wie sehr ihr geliebt werdet, geehrt und 
respektiert. Ihr habt nicht einmal einen Anhaltspunkt.” 
Ich vermute nicht. 
“Nun, es ist jenseits eurer wildesten Träume.” 
Ja, ich versuche, meine Träume zu limitieren. Ich will nicht hinaustreten ins LaLa Land. 
“Oh, Ich bringe dich ins LaLa Land!” 
Das tust Du immer! Aber zumindest ist es sicher mit Dir und nicht meine törichten, mädchenhaften 
Vorstellungen. Es ist wirklich herrlich und himmlisch. 
“Du bist viel zu schüchtern.” 
Schüchtern!? 
“Ja, schüchtern.” 
Nun, Du hast immer recht also vermute ich, dass ich Dir einfach beipflichten muss. 
“Oh, du bist schüchtern, in Ordnung. Ich muss dich nicht auf halbem Weg, nicht 2/3 des Weges… 
sondern bei 80% des Weges treffen, so schüchtern bist du.” 
Du meinst… Andere sind mutiger im Hinausreichen zu Dir als ich? 
“Oh ja, viel mutiger!” 
Wow! Ich war SO mutig, was ist mit mir geschehen? 
“Du hast einen Mann geheiratet, der den wilden Märzhasen in einen süssen, häuslichen, kleinen 
Hasen verwandelte.” 
Ich liebe Hasen! 
“Ich weiss… das ist, weil sie so schüchtern sind wie du.” 
OK… Und Rehkitze, Ich liebe Rehe und Rehkitze. 
“Siehst du! Da bist du wieder, schüchtern!” 
Aber ich liebe auch Löwen und Tiger und Pumas… aber ich nehme an, ich vermute, weil ich sie 
knuddelig sehe im Himmel… Also hast Du bewiesen, ich bin schüchtern… 
Nun, mein süsser Gatte, worüber möchtest Du gerne sprechen? 
“Dich und Mich.” 
Oh! 
“Wie wird die Ehe mit Mir im Himmel aussehen? Das ist, worüber ich sprechen möchte.” 
“Wir werden niemals getrennt sein.” 
Meinst Du physisch oder geistig? 
“Geistig.” 
Aber wir sind auch jetzt nie getrennt! 
“Ja, aber jetzt kannst du nicht immer in Berührung sein mit Mir, du hast Probleme, dich zu 
fokussieren. Nicht so im Himmel, das wird ein Ding der Vergangenheit sein. In genau dem Moment, 
wo du Mich berührst mit deinen Gedanken, werde Ich dort sein vor dir.” 
WOW! Ich mag das. Aber werde ich nicht eine Pest sein? 
“Du wirst Anstand lernen – das heisst, mit Mir vereint zu sein und Aufmerksamkeit zu wollen werden 
zwei verschiedene Dinge sein. Du wirst so angefüllt sein mit Mir, dass in Berührung zu sein nicht so 
notwendig sein wird. Du wirst zur Anbetung hingezogen sein und in der süssen Glückseligkeit Unserer 
Gegenwart in der Anbetung verweilen.” 
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“Wir werden viel persönliche eins-zu-eins Zeit zusammen verbringen, viel Zeit. Wir werden überall 
zusammen hingehen… Felsen besteigen, Wandern, Reiten, Picknicks, Kanu fahren, Fliegen, 
Schwimmen. Oh, wir werden eine grossartige Zeit haben und Ich habe dir so viel zu zeigen!” 
Aber ist das nicht leichtfertig im Hinblick der Arbeit, die getan werden muss hier auf der Erde? 
“Ihr müsst Mich durch und durch kennenlernen, damit Meine Gegenwart immer stärker werden kann 
durch euch gegenüber Anderen. Ihr werdet Mich zu ihnen bringen und je besser ihr Mich kennt, um 
so besser werdet ihr Mich zu ihnen bringen. Ausserdem, Erholung ist wichtig. Erneuerung – erweitert 
eure Perspektive gegenüber dem Leben, es erlaubt euch, in der Grosszügigkeit und Verschiedenheit 
zu jubeln, die Ich für euch erschaffen habe, einfach um zu geniessen.” 
“Schau, dies ist eine Art, wie wir unsere Liebe füreinander zeigen – wir erschaffen etwas für den 
Einen, den wir lieben. Wir schätzen ihre Reaktion und die Freude, die sie daran finden. Aber Ich 
weiss, dass du dich zu den Menschen hingezogen fühlst, du fängst an, all deine Freude an ihnen zu 
finden. Ja, dies ist wunderbar und lobenswert und ganz ähnlich wie Ich.” 
“Jede Seele muss eine Reise machen durch die erschaffenen Dinge hindurch – auch Menschen – da 
sie Allein zu Mir reisen. Ich weiss, dass Du glücklich sein würdest in Meiner Besenkammer… also habe 
Ich dir einen Palast gebaut. Ist das ein solch grosses Ding für Mich? Ich denke nicht. Es ist nur ein 
kleines Zeichen Meiner Liebe für dich, welche weit über die erschaffenen Dinge hinausgeht. Es geht 
zurück nach Golgatha.” 
Oh Herr, sag das nicht – Ich möchte nicht über Dein Leiden für mich nachdenken. 
“Ich weiss Meine Liebe, aber manchmal ist das das einzig angemessene Geschenk, das Ich dir geben 
kann. Und du verstehst, dass du im Leiden für Andere die Aufrichtigkeit deiner Liebe beweist.” 
Ja, tue ich Herr. 
“Nun, dann erinnere dich, Meine Liebe zu euch und für jede einzelne Seele geht zurück nach 
Golgatha. 
“Zurück zum Himmel, da gibt es Dimensionen des Vergnügens und Bewusstseins im Himmel, die ihr 
erst noch erleben müsst. Eine hast du erlebt in der Nacht, als Ich dich besuchte und dich aus dem 
Königreich der Dunkelheit in Mein herrliches Licht hinein zog.” 
Meine Güte. Das war ein ziemliches Ereignis… eine Verzückung für Körper und Seele, welche 45 
Minuten dauerte und nicht zu beschreiben ist. 
“Ja, da gibt es Dimensionen wie diese im Himmel, wo ihr euch die ganze Zeit so herrlich fühlt!” 
Oh meine Güte! Das wäre sehr ablenkend. 
“Nicht wirklich, ihr lernt in jenem Zustand zu funktionieren und alles, was ihr berührt, empfängt 
einen Teil jener Glückseligkeit. Oh, ihr habt keine Ahnung, was auf euch wartet, die Einheit der 
ganzen Schöpfung und wie wir die Liebe füreinander inter-dimensional kommunizieren.” 
Was bedeutet das? 
“Nun, eine Pflanze kommuniziert auf einer Dimension, eine Katze auf einer Anderen, ein Fels wieder 
auf einer Anderen – aber die Liebe hält die ganze Schöpfung zusammen ist verbindlich zwischen den 
Arten. Mit anderen Worten, ihr könnt mit der ganzen Schöpfung sprechen und von ihr verstanden 
werden und sie können mit euch sprechen und ihr werdet sie verstehen – und am Ende rühmen Alle 
Mich.” 
Meine Güte! Alles Lob und alle Ehre und aller Ruhm gehört Dir, Allmächtiger Gott! 
“Ja, wir werden zusammen sein in Anbetung, laufend in verehrender Glückseligkeit. Meine ganze 
Schöpfung ist vereint mit Mir in glückseliger Anbetung. Du hast niemals so etwas in der Art erlebt, 
ausser vielleich in der Nacht, wo Ich dich besucht hatte und flüchtig in Zeiten der Anbetung wurdest 
du aus dir selbst heraus verschoben in die Himmlischen Bereiche, mit Mir.” 
Wow. Herr dies ist so erstaunlich, darf ich hier kurz stoppen und es einatmen? Nur für einen 
Moment? Nur für einen Moment wurde zu einem einstündigen Nickerchen. 
“Ich bin immer noch hier,” flüsterte Der Herr. 
Du meinst, du wurdest nicht müde, auf mich zu warten? 
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“Oh nein, Ich war genau hier mit dir an deiner Seite. Manchmal will Ich einfach nahe bei dir sein 
Clare. So kann Ich Meine Schöpfung geniessen… auch wenn sie mit ihrem Vertrauen kämpft 
betreffend der Dinge die kommen.” 
Oh, ich kann nichts vor Dir verbergen, es tut mir leid, ich hasse es, wenn ich hinterfrage, was du mir 
so ehrlich erzählt hast. 
“Du kannst es nicht ändern, du wirst hin- und hergeschleudert.” 
Ich wies sie zurecht Herr ‘weil ich dachte, dass Du willst, dass ich das mache. Aber ich hätte Dich 
bitten sollen, sie wegzuschicken, Du hast die Macht! 
“Aber Ich geniesse auch die Schlacht zwischen dir und ihnen. Ich sehe jenen kleinen Riss tief in 
deinem Gefäss. Und sie sehen es auch.” 
Plötzlich sah ich mich selbst als ein riesiges Wassergefäss und ganz unten am Boden kam ein Licht 
durch einen Riss. Oh Herr, wie werde ich das los? 
“Anbetung. Ganz viel Anbetung.” 
Also ging ich zurück in die Anbetung für ungefähr eine gute Stunde und während der Anbetung kam 
ein Engel und öffnete meine Augen und ich konnte sehen, dass ich im Himmlischen Hof bin, wo ich 
Gott mit den Engeln und Heiligen lobte. 
Dann kam Jesus und stand vor mir. Er trug ein rotes Gewand und Er schaute in meine Augen “Glaubst 
du Mir nicht Clare? Ich brauche es, dass du Mir glaubst.” 
Ja Herr, ich glaube Dir. Und doch gibt es etwas, das an mir zerrt tief in meinem Bauch, das alles in 
Frage stellt und sagt ‘Nichts davon ist wahr, du wurdest getäuscht, das ist, warum es unglaubwürdig 
ist. Dies ist dein Bauch, der spricht, beachte mich! Habe ich nicht immer recht?’ 
Ich sah, wie Tränen Seine Wangen herunterfliessen. 
Wie werde ich diesen abscheulichen Geist des Unglaubens los, Herr? Ich bin so gewohnt, etwas zu 
sehen und es mit meinem Bauchgefühl zu verifizieren, wie gehe ich mit diesem Widerstand um? 
Mein Glaube sagt mir ein Ding und mein Bauchgefühl steht dagegen? Was mache ich? Bitte, schicke 
mir Hilfe, ich kann es nicht alleine tun. 
Er küsste meine Stirn. 
Genau dann kam Ezekiel zurück von seinen Besorgungen. Und er sass mit mir und betete, um mir 
beim Erkennen zu helfen, was vor sich geht. Er sagte mir, dass Der Herr Freude hat an mir, dass ich in 
Seinem Willen sei und dieses andere Ding sei eine Ablenkung, um mich vom Rest meiner Arbeit 
abzubringen. Es erschien einfach aus dem Blauen und überkam mich. 
Ich Dummerchen. 
Ich fragte ihn, was wir tun, wenn die Zeit sich weiter hinzog und Der Herr noch nicht gekommen ist. 
Er sagte ‘Wir machen einfach weiter mit unserer Arbeit, da gibt es viel zu tun.’ 
Ich weiss ein Ding, das Jesus mir gesagt hat, da Er es immer wieder bestätigt hat und das ist, wenn 
Miami fällt, wird die Entrückung direkt danach geschehen. Aber dieses nagende Bauchgefühl… 
worum geht es dabei? 
Ezekiel sagte ‘Lege es beiseite, warte auf den Herrn. Es wird gelöst werden. Dies ist Analyse 404 – 
neue Ebenen, neue Teufel.’ 
Ich ging zurück in die Anbetung und Der Herr fing an, mit mir zu sprechen. 
“Du wirst auf Mich warten müssen, Geliebte – das ist die einzige Lösung. Ich werde es deutlich und 
klar machen, aber dies ist ein Leiden. Warte auf Mich. In der Zwischenzeit würde Ich sagen, dass du 
Vertrauen hast, aber du wirst getestet. Halte fest an dem, was du in deinem Herzen weisst und lege 
den Rest beiseite. Ich werde jetzt sehr schnell die Wahrheit deutlich machen in einer solchen Art, 
dass du es empfangen kannst ohne zu schwanken. Stehe. Und wenn du alles getan hast, sage Ich, 
steh, weil Vertrauen die Versicherung der Dinge ist, auf die man gehofft hat, die Überzeugung von 
Dingen, die man nicht gesehen hat.” Hebräer 11:1 
“Du hast die Überzeugung betreffend den Dingen, die du nicht gesehen hast, nicht wahr?” 
Ja. 
“Dann wird mit dir gespielt – dies ist eine Ablenkung, genau wie deine Absicherung sagte, dass es sei. 
Habe Ich ihm nicht immer die Weisheit gegeben, dich hindurch zu tragen?” 
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Ja, Herr. Das hast du tatsächlich. 
“OK dann, halte dich fest an dem, was er dir gesagt hat und lass es abwaschen.” 
Danke Dir Herr, ich habe jetzt Frieden damit. 
“Wie Ich dir gesagt habt, mit dir wurde gespielt. Richte deine Augen auf die anstehende Arbeit. 
Schau, wenn du Fortschritte machst, versucht der Feind, Barrieren zu errichten, um dich zu 
verlangsamen. Manchmal, wenn du diese Dinge nicht selbst lösen kannst, ist es das Beste, es beiseite 
zu legen und weiter zu machen, viel lieber, als deinen Kopf weiterhin gegen eine Wand zu schlagen.” 
“Später werden die Dinge klar werden. Aber wenn du in einen Kampf eintrittst, um alle Antworten 
jetzt zu bekommen, wirst du zu Fall gebracht und die wichtigen Dinge, die auf deine Aufmerksamkeit 
warten, werden nicht angegangen und erledigt. Also, mache weiter Meine Liebe, du erfreust Mich 
sehr und diese Macken in deinem Vertrauen sind nichts weiter als Ablenkungen, die völlig 
übertrieben sind, um dich an deinem Vorwärts gehen zu hindern. Was sie im Übrigen taten… für wie 
viele Stunden?” 
Sechs? 
“Also siehst du, sie hatten Erfolg. Jetzt weisst du es besser – lass sie dies nicht wieder tun. Und für all 
Meine Bräute, Ich sage zu euch: 
Wenn irgend ein unlösbares Problem auftritt, das anfängt, all eure Aufmerksamkeit auf sich zu 
ziehen, könnt ihr sehr wohl annehmen, dass der Feind dies absichtlich getan hat, um euch aus der 
Bahn zu werfen.” 
“Ein Anzeichen ist, dass wenn es zuvor gut lief, alles lief reibungslos und euer Glaube war vorhanden 
und ihr wart im Frieden. Dann ganz plötzlich fängt ihr an, Zweifel zu bekommen, ernste Zweifel, die 
euch von den anstehenden Arbeiten wegziehen. Dann beginnt ihr euch hineinzusteigern und kommt 
zu einem völlig verwirrten Stillstand. Das ist dämonisch. Ihr kämpft nicht gegen Fleisch und Blut, 
sondern gegen Geister der Luft, lügende Geister, die gesandt werden, um euch zu verwirren und 
Zweifel zu verursachen, Vertrauen zu untergraben und euch zu Fall zu bringen.” 
Aber ich sprach das Bindungs-Gebet – sind sie nicht darin eingeschlossen? 
“Erinnerst du dich, als du zurück kamst ins Gebet nach einer Pause, stupste Ich dich, es noch einmal 
zu sprechen?” 
Oh. 
“Und du hast es nicht getan.” 
Bingo. 
“Aber selbst über die Gebete hinaus, Meine Geliebten, selbst darüber hinaus – wenn ihr gegen etwas 
stösst, das unlösbar erscheint im Augenblick, lasst nicht zu, dass ihr in einen Kampf hineingezogen 
werdet. Dies ist definitiv eine Versuchung, um euch zu Fall zu bringen.” 
“Jetzt bist du frei Meine Liebe. Geh weiter, da gibt es so viel zu tun für dich.” 
“Ich gebe dir jetzt Meinen ganzen Segen und Meine Gnade, dass du entschlossen auf Mich warten 
kannst. Füge eine aufmerksame Analyse der Dynamiken hinzu, welche dein Vertrauen hemmen oder 
zunichte machen. Sei wachsam gegenüber Jeneb, die dein geduldiges Ausharren zu Fall bringen 
wollen und in allen Dingen, mache weiter in der Hoffnung, die Ich dir heute Abend gewähre.” 
“Ich liebe euch Alle sehr! Der Tisch ist gedeckt, das Essen ist bereitet – bald werden wir zusammen 
am Festmahl sitzen. Bald.” 
Quelle:  https://jesus-comes.com/index.php/2015/12/10/schwierige-analyse-fluchtige-einblicke-in-
den-himmel-troubling-discernment-glimpses-of-heaven/  
 
Da gibt es eine Technik  
Der Vater holt Anna Maria ab an dem Punkt, wo sie immer wieder fällt und zeigt ihr einen Ausweg.  
„Es gibt eine Technik, wie du das überwindest!“ sagt der Vater.  
Bitte, zeig mir die Technik.  
Anna Maria setzt sich hin und wird geführt. Reizworte wie Kuß, Tanz, Wandern, Reisen, Fest lösen 
Eifersucht aus – in ihr.  

https://jesus-comes.com/index.php/2015/12/10/schwierige-analyse-fluchtige-einblicke-in-den-himmel-troubling-discernment-glimpses-of-heaven/
https://jesus-comes.com/index.php/2015/12/10/schwierige-analyse-fluchtige-einblicke-in-den-himmel-troubling-discernment-glimpses-of-heaven/
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Bei einem Fall an diesen Reizworten kommt es darauf an, nicht wegzurennen aus der Verbindung, 
nicht in Schmerz und Wut zu gehen, sondern in der Verbindung zu bleiben, in dem man seinen Geist 
beobachtet, ihm nicht gestattet, in Schmerz und Wut zu gehen, sondern ihn ins Helle zu 
konzentrieren und sanft in das ganze Paket hinein einzuatmen und auszuatmen, ruhig und locker zu 
atmen, bis sich die Wärmeenergie im Inneren wieder ausbreitet – und man verbunden bleibt.  
Das gute daran ist, daß man sich dann erlauben kann, den Kuß selbst zu empfangen, den Tanz selbst 
zu tanzen, die Wanderstiefel anzuziehen und selbst zu wandern, den Koffer zu packen und selbst zu 
reisen, sich selbst an die Festtafel zu setzen und das Beste daran ist, dasselbe tun zu können nicht nur 
mit dem Vater, sondern auch mit allen – lieben halt, sich freuen halt – für immer verbunden zu sein 
mit allen Wesen.   
„Millionen fallen an diesem Punkt!“ sagt der Vater. 
Danke, daß du mir diese Technik gezeigt hast. Das warst du – mein Vater. Ich danke dir herzlich.  
Ich kann schon wieder lächeln.  
 
Was Kristina Heuken hier sagt, das wurde Anna Maria auch gesagt - wer es verfolgt hat, der weiß es 
.... Deutschland wird vom Norden her und auch vom Westen her in den tieferen Lagen überflutet 
sein wenn der große Asteroid einschlägt ... und das wird sehr bald sein 
Die Regionen Schwarzwald (Baden) und Hegau (Bodensee) wurde ihr gesagt, stehen unter göttlichem 
Schutz und daß der Herr alle einlädt zu diesen Regionen zu kommen, die ihn lieben. 
Dringende Warnung vor Tsunami weltweit durch Asteroideneinschlag wie schon so oft (Kristina 
Heuken) 
Sie sagt: 
Ich hatte bereits 2013 Visionen von diesem Feuerball. 
Auch von diesem Planeten Nibiru oder Planet X, dieser zweite rote Planet neben Mond und Sonne. 
Es gab immer Warnungen. 
Und ich warne wieder: 
Dieser Asteroid löst einen Tsunami aus, 
die, wie ich in Visionen gesehen habe, 
Irland, England, Spanien, Frankreich, Niederlande, Deutschland, Norwegen, Dänemark, Afrika und 
Amerika. 
Ich sah London unter Wasser, die Niederlande, 
tiefere Gebiete Deutschlands, so weit ins Land… 
Dass ich es jetzt wieder so klar sehe, ist eine kristallklare WARNUNG! 
Der Planet X ist unserer Sonne und Erde bereits so nahe gekommen, dass die Auswirkungen im Klima 
und in der Natur massiv spürbar und erlebbar sind. 
Ich bin hier, um zu warnen. 
Wer es akzeptiert, nimmt es. 
Wer nicht, nur nicht. 
Zeit mit dem HERRN 
und sein Haus in Ordnung bringen! 
Bereuen! 
Die Zeit wird knapp! 
https://444prophecynews.com/urgent-kristina-heuken-goossen/  

Das Siegel  ist gebrochen 

Ich halte die Rollen in meinen Händen. Wenn das Siegel bricht, wird in den Nationen der Erde Krieg 
ausbrechen. Krieg auf den Meeren, Krieg im Himmel. Mann kämpft gegen Mann mit Schwertern und 
Feuerwaffen auf dem Land. Tod, Hunger und Pestilenz. Keine Ruhe, keine Sicherheit, Schreien und 
Weinen. Der Gegner wartet auf seine Gelegenheit, sich und seine Armee zu rächen. Meine beiden 
Zeugen bereiten sich auf ihre Zeit vor. Meine Macht wird auf ihnen ruhen. Recht und Gerechtigkeit 

https://444prophecynews.com/urgent-kristina-heuken-goossen/
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sind ihre Namen. Sie werden die Nationen mit den zehn tödlichen Plagen schlagen. Ich benutzte 
diese Plagen, um den Pharao zu zwingen, Mein Volk gehen zu lassen. Ich werde diese Plagen wieder 
verwenden. Meine beiden Zeugen bestimmen den Zeitpunkt. Bereitet euch jetzt vor Die Erde bebt, 
wenn das Siegel gebrochen wird. 
https://444prophecynews.com/the-seal-is-broken-war-is-coming-my-two-witnesses-prepare-for-
their-time-godshealer7/  
 
9.5.2019  
 
Das Hochzeitsfest der Verdammten: 
https://444prophecynews.com/the-wedding-feast-of-the-damneda-dystopian-nightmare-only-a-
grain-of-sand/  
Ein dystopischer Albtraum 
8. Mai 2019 
Nur ein Körnchen Sand 
Dies ist ein Traum, Botschaft von Gott dem Vater & Notizen: 
Traum: 
In der Nacht vom 6. Mai hatte ich einen Traum. Es wurde wiederholt, während ich schlief. Am Ende 
sagte mir der Herr, dass ich es dir wieder geben werde, damit du dich daran erinnern und es 
aufschreiben kannst. Als ich aus dem Bett aufstand, hörte ich immer wieder das Wort „Dystopian“ in 
meinen Ohren. Ich kenne dieses Wort nicht, verwende es nie, habe es ein einziges Mal gesehen, 
wusste aber überhaupt nicht, was es bedeutet. Ich habe es später nachgeschlagen. 
Der Traum ist eine Momentaufnahme zukünftiger Festveranstaltungen, die in Astana stattfinden 
werden, nachdem der Antichrist seinen Platz eingenommen hat. Ich fliege im Geiste in den Himmel, 
nicht auf einem Adler oder einem Flugzeug. Reisen Sie über eine futuristische Stadt und schauen Sie 
auf die riesigen Gebäude aus dem Weltraumzeitalter. Es ist nicht Nacht, aber die Sonne ist fast 
verschwunden, seltsames Licht, trübe, rauchig und ahnungsvoll. Ich gehe über ein Gebäude mit einer 
Turmspitze und anderen geometrischen Formen und steige neben einem niedrigen, quadratischen 
Gebäude mit flachem Dach herab, das wie ein Lagerhaus aussieht, keine Fenster und 
Metallverkleidungen, und betrete es. 
Es ist ein Bankettsaal in der Größe eines Baseballfeldes. Es gibt unzählige Tische, die mit weißen 
Kleidern und Essplatten bedeckt sind. Hunderte von Menschen sitzen am Tisch, haben ihr Essen 
beendet. Obwohl sie satt waren, sind die Tische immer noch mit Essen beladen. Die Gäste sind keine 
Vox Populi, sondern Würdenträger aus aller Welt, die vom Antichristen zu seinen Himmelfahrts- / 
Krönungszeremonien eingeladen wurden. 
Dieser Traum ist kein Anreiz, den Chip / das Zeichen zu nehmen, also können Sie die schwer 
beladenen Tische des Anti-Christus genießen, denn im Traum, als ich die gut ernährten Gäste 
betrachtete, waren sie ein bisschen wie Automaten, die hatte sich gestopft. Sie wissen, nach einer 
großen Mahlzeit entspannen sich die Menschen, Sie können Gelächter, Unterhaltung und 
Zufriedenheit in ihren Gesichtern hören. Nicht hier! Sie hatten viel von ihrer Menschlichkeit verloren, 
indem sie den Chip genommen hatten, alle Zombies. Ein Großteil ihrer Interaktion oder gestischen 
Kommunikation wirkte verkümmert, halb tot oder wie ein Stumpfhaufen. sie saßen alle da wie 
dumme Tiere, die gegessen hatten und verstummten. 
Ich bin nicht in die Nähe des Haupttisches gekommen, der Raum war so riesig und ich habe auch 
keinen Anti-Christ gesehen. Aber seine Identität ist jetzt für alle mit offenen Augen klar. Die 
Bankettgäste haben mich total ignoriert und ich habe mit niemandem gesprochen. Nach Beendigung 
eines Banketts verschwinden die Kellner. Ich habe überhaupt keine Kellner gesehen. Das Essen auf 
den Tischen war immer noch hoch beladen, und Geschirr bedeckte jede Oberfläche aller Tische. 
Durch die Halle schlendern und zunächst die überwältigende Fülle betrachten, und dies waren nur 
Reste, da alle aufgehört hatten zu essen, weil sie satt waren. Also wird der Antichrist Gutes tun, 
indem er seinen Kumpanen das Beste vom Besten gibt. Als ich all dieses Essen sah, war ich 

https://444prophecynews.com/the-seal-is-broken-war-is-coming-my-two-witnesses-prepare-for-their-time-godshealer7/
https://444prophecynews.com/the-seal-is-broken-war-is-coming-my-two-witnesses-prepare-for-their-time-godshealer7/
https://444prophecynews.com/the-wedding-feast-of-the-damneda-dystopian-nightmare-only-a-grain-of-sand/
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ausgehungert. Ich ging zu einer Ecke des einen Tisches und fand kein sauberes Besteck. Ich nahm die 
Ecke des Tischtuchs, um einen Servierlöffel abzuwischen. Der Dreck dieses bösen Festes konnte nicht 
beseitigt werden. Sie können es nicht essen oder Sie werden den Tod sterben! 
Obwohl ich hungrig war, aß ich nicht. An diesem Punkt bin ich aufgewacht. Als Christen können wir 
uns nicht mit Spöttern hinsetzen und nichts essen, was Dämonen oder falschen Göttern gewidmet 
ist. 
 
Hat Gott mich geweckt, bevor ich gesündigt habe, und von diesem Greuel gegessen? Oder habe ich 
nicht getrunken, weil ich mich zum Aufwachen gezwungen habe? Dies ist eine Frage, die ich nicht 
beantworten kann. Alle von uns, die noch auf der Erde sind, wenn der Chip auferlegt wird, müssen 
antworten. Ja oder Nein! Persönlich habe ich Angst vor der Hinrichtung, bin aber entschlossen, 
niemals den Chip / das Zeichen zu nehmen, weshalb es nicht in Frage kommt, von der Hand des 
Antichristen zu essen. 
 
Botschaft: 
Im Laufe der Geschichte wurde Satan der Affe Gottes genannt. Es ist so. Denke, es ist nicht seltsam, 
dass Satan das Hochzeitsfest des Lammes nachahmen würde. Die menschlichen Sklaven Satans und 
sein mutmaßlicher Sohn, der Antichrist, werden dieses Hochzeitsfest der Verdammten veranstalten, 
nachdem sie seine Position als Führer der Welt eingenommen haben. 
Aber einige der Schergen Satans werden rebellieren. Als Söhne und Töchter der Revolution haben sie 
immer ihre eigenen zerstört und gegessen; Dieser letzte Angriff auf Gott wird nicht anders sein. 
Alle Führer der Länder der Welt haben an Tischen gesessen und einer Tagesordnung zugestimmt, in 
scheinbar völliger Übereinstimmung. Zwei Länder, Russland und China, haben jedoch beschlossen, 
nicht mit dem Rest „Ball zu spielen“. ICH BIN habe dies bereits anderen mitgeteilt. Russland und 
China werden es auf ihre eigene Art und Weise tun, denken sie. Aber ICH BIN werde ihre Illusionen 
der Größe zerstören und ihre bösen Absichten pulverisieren. 
Ich bin Gott, der allmächtige Vater 
 
Eine Dystopie, auch Antiutopie, selten auch Kakotopie oder Mätopie genannt, ist ein Gegenbild zur 
positiven Utopie, der Eutopie, und in der Literaturwissenschaft eine fiktionale, in der Zukunft 
spielende Erzählung mit negativem Ausgang 
 
1. Eine Warnung: Die Hölle erwartet alle, die den Chip nehmen. Wie mein eigener Vater sagte: „Wach 
auf und schlafe richtig ein.“ Nachdem die Gäste den Chip genommen hatten, waren sie halb tote 
Tiere, die nur ihren Magen füllten. Wenn du jetzt hungern musst, weil du den nicht genommen hast 
Chip / Mark, du wirst eine Ewigkeit mit Gott selbst verbringen. Er, der Befriedigung ist, über alle 
Maßen und Fülle des Lebens, Liebe, Glück und dein All. 
2. Diejenigen, die den Chip nehmen, werden selbstzufrieden sein, dass sie Essen, Arbeit und Zuhause 
haben, aber nur die Elitekameraden des Anti-Christus werden Zugang zu den Vorteilen von Luxus, 
Überfluss und persönlichen Möglichkeiten im Leben haben. Aber es wird unter einer Tyrannei 
stehen, die es in ihrer Virulenz noch nie gegeben hat. 
3. Da Satan Mann und Frau zerstören will, insbesondere die Familie, die Menschheit und das 
Christentum; uns komplett durch Roboter, KI und Hybriden zu ersetzen; Die große Mehrheit der 
Menschheit, die den Chip nimmt, wird für das Biestsystem einfach zu Sklaven. Nicht viel Leben in 
meinen Büchern ... Wähle Gott 
 
11.05.2019 
 
Jesus erklärt das mächtige Herzensgebet… 
Euer Seufzer & eure Absicht ist alles, was zählt 
21. Januar 2016 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
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(Clare) Der Segen und die Gegenwart von Jesus sei mit euch, liebe Herzbewohner. Als ich heute ins 
Gebet kam, bat ich… ‘Bitte teile mit uns, was auf Deinem Herzen und in Deinen Gedanken ist, Herr.’ 
Jesus begann… “Das was kommt, ist fortwährend in Meinen Gedanken.” 
“Selbst Meine Engel machen jetzt Überzeit, sozusagen, um die Verlorenen hereinzubringen… Sie 
stellen Verbindungen her, damit Mein Geist ihre Herzen berühren kann. Ich versuche, nicht auf Jene 
zu blicken, die sich laufend von Mir abgewendet haben… Ich versuche es… aber ohne Erfolg. Ich liebe 
sie, Clare, Mein Herz tut weh, aufgrund der Entscheidungen, die sie getroffen haben.” 
“Aber da sind Jene, die hinzu kommen, langsam, aber sie kommen. Und sie bestärken Mein Herz und 
erfüllen das Versprechen der wieder hergestellten Seelen. Unterschätze niemals deine Gebete, 
Meine Liebe. Ich weiss, dass du dich nicht stark fühlst im Gebet, aber wie du heute gesagt hast, als 
Meine Mutter erwähnte, dass der Wein ausgegangen war… obwohl Ich noch nicht bereit war, 
Wunder zu tun, aber aufgrund ihres liebenden Herzens und dem Kummer, den sie fühlte, habe Ich es 
sowieso getan.” 
“Siehst du, das ist eine wunderschöne Vorlage für das Gebet und die Fürbitte. Sie war immer Eine, 
die den Schmerz der Anderen fühlte und dann kam sie zu Mir mit ihrer Last. Sie war nicht nur die 
erste, echte Christin, sondern auch die erste christliche Fürbitterin, die zu Mir kam. Ich konnte ihrem 
Schmerz nicht widerstehen, also tat Ich viele Dinge, die Niemand vermuten würde, dass Ich sie tat, 
nur weil sie mit solch aufrichtiger Liebe zu ihrem Nächsten an Mich herantrat.” 
“Und dies ist, was Ich versucht habe, euch bezüglich Gebet beizubringen. Ihr müsst nicht laut sein 
und in Flammen stehen, voll gewandter Worte, Tränen und Gesten. Sagte Ich nicht, dass ihr im Stillen 
beten sollt, im Kämmerlein und Ich würde euch belohnen?” 
“Es geht nur um die Absicht des Herzens. Wenn ihr aus der Tiefe eurer Seele hinausruft, aufgrund der 
Notlage eines Anderen, schwinge Ich mich sofort in Aktion. Keine Verzögerungen, kein vielleicht. Kein 
‘Nun, vielleicht später, ich werde ein besseres Gebet sprechen.’ Keine Formalitäten. Nur der Schrei 
aus eurem Herzen. Ich höre ihn laut und deutlich und auch die Engel stehen stramm, wenn sie es 
hören. Ihre Augen sind komplett auf Mich gerichtet und sie warten auf Meinen Befehl, um sich in 
Aktion zu schwingen.” 
“Der Schrei des Herzens löst im Himmel eine Kettenreaktion aus. Alle Seelen erkennen Mich, wie Ich 
aus jener Seele hinausrufe. Ja, das ist eine andere Dynamik. Ich rufe durch euch hinaus.” 
(Clare) Herr, dann bist Du es, der mein Herz aufwühlt, zu Dir zu beten? 
(Jesus) “Nun, nicht genau so. Wenn Ich aus euch hinaus rufe, ist es, weil unsere Herzen eins sind und 
Ich mit euren Absichten übereinstimme. Ich warte darauf, dass ihr den Ruf einleitet. Weisst du, was 
dich am Meisten ausbremst, Clare?” 
(Clare) Der Unglaube? 
(Jesus) “Ja, aber es ist ein Pharisäer-Geist, der dich entmutigt und formelle Gebete fordert… Das 
Anheben der Hände oder auf die Brust zu schlagen. Keine dieser Gesten bewegen Mein Herz zu 
handeln, wenn sie nicht von aufrichtiger Nächstenliebe begleitet werden. Einige sind der Meinung, 
dass diese Gebärden das eigentliche Gebet sind. Oh nein, das ist weit davon entfernt. Erinnerst du 
dich an die kleine Audrey?” 
(Clare) Ja, das Mädchen, das völlig lahmgelegt war, aber wenn Menschen kamen und sie besuchten 
und ihre Mutter ihr die Bitten um Gebete vorlas, geschahen einige herrliche Wunder. Ich erinnere 
mich sogar an eine Gruppe von Frauen, die durch eine Chemotherapie ging und sie kamen zu ihr und 
als sie sie verliessen, waren die brennenden Schmerzen der Behandlung völlig verschwunden und 
bald darauf zeigten sich bei klein Audrey solche Chemo Verbrennungen am ganzen Körper. 
(Jesus) “Hier siehst du das Herz eines reinen Kindes. Ich kam zu ihr an jenem Tag, wo sie fast im Pool 
ertrank und sie entschied sich, Mein Heilungswerkzeug zu sein. Ich zeigte ihr all die Menschen, die sie 
berühren würde, indem sie einfach in ihrem Herzen betete und sie empfing demütig jenen Auftrag, 
Clare. Und jetzt ist sie hier im Himmel mit Mir.” 
(Clare) Wow, ich wusste nicht, dass sie verstorben ist. Also schaute ich es nach und ich glaube, ihr 
Dienst dauerte ganze 20 Jahre. Sie ertrank mit 3 fast im Pool und starb mit 23. Erstaunliche Wunder 
wurden durch ihre Fürbitte gewirkt. 
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(Jesus) “Alles, was Ich euch sagen kann ist, dass sie eine sehr heilige Seele ist, die jedes Mal ‘ja’ sagte, 
wenn Ich ihr einen Fall brachte. Sie sagte immer… ‘Ja, mein Herr’. Es kostete sie viel, aber sie sagte 
niemals nein.” 
“Bringt Mir euer Herz, betet aus dem Herzen, lasst alle Dinge aus dem Herzen hervorkommen, wo Ich 
wohne. Seid nicht getäuscht zu glauben, dass eure Gebete wertlos seien. Dies verringert eure 
Effektivität. Diese Schreie des Herzens müssen Hand in Hand gehen mit eurem Glauben, dass Ich 
tatsächlich reagieren werde. Erkennt und wisst, dass in genau dem Moment, wo ihr zu Mir 
hinausruft, Ich in Aktion trete zu Gunsten jener Seele, für welche ihr betet. Ich wünschte Mir von all 
Meinen Herzbewohnern, sich daran zu erinnern und es jetzt anzuwenden in euren letzten Tagen auf 
der Erde. Dies wird einen Anstieg der Ernte bewirken.” 
“Viele von euch werden geschockt sein über die Frucht, die aus diesen spontanen Augenblicken 
resultierte, wenn eure Herzen Mitleid empfanden, Ich sage es euch jetzt, damit ihr euren Glauben 
immer mehr ausüben könnt. Jedes Mal, wenn ihr von einer verzweifelten Not hört oder sie seht, 
Meine Bräute, dann stehe Ich bereit. Ich warte auf euch, diese Bedürfnisse und Nöte zu erkennen 
und zu Mir hinauszurufen und dann zu ERWARTEN, dass Ich in genau jenem Augenblick handeln 
werde.” 
“Oh, wie erfreulich das Gebet des Glaubens ist für Mich. Oh, wie Ich die Seelen schätze, deren Rufe 
vom Glauben begleitet sind, da sie in ihrem Herzen wissen, dass Ich ein liebevoller, barmherziger und 
treuer Gott bin, der sich zutiefst sorgt und nur die kleinste Provokation braucht, um zu Gunsten der 
Verlorenen und Leidenden zu handeln. Ja, Ich höre die Schreie eurer Herzen. Ja, Ich beantworte jene 
Gebete, als ob ihr die Nacht verbracht hättet in der Fürbitte. Ihr fragt Mich… ‘Warum tust Du das’? 
Weil die Zeit so enorm kurz ist und Mir die kleinste Absicht eures Herzens viel bedeutet.” 
“Kommt zu Mir, Meine Geliebten. Kommt zu Mir mit dem Schmerz eures Herzens gegenüber 
Anderen und Ich werde sie in Wunder verwandeln. Gesegnet sind Jene, die sich diese Worte zu 
Herzen nehmen und sie anwenden.” 
 
Zwei Botschaften an alle am afrikanischen Schwarzsklavenhandel beteiligten Länder 
11. Mai 2019 
Nur das Sandkorn 
1. Botschaft von Gott dem Vater für Louisiana & Mississippi 
Ich werde diesen Fleck von deinem Land mit Wasser abwischen, das die Sünde deiner Vorfahren 
reinigen wird. Das Land wird ein für alle Mal überschwemmt. Geht jetzt, meine Kinder, bevor das 
Hochwasser diesen Fleck der Sünde wegnimmt. Bete zu Mir um Unterscheidung. Verweile nicht! Ich 
Bin hat gesprochen. Geht jetzt und bewegt euch landeinwärts zu höheren Ebenen, weg vom großen 
Fluss. 
Hinweis: 
In den 1820er Jahren gründeten französische, englische Geschäftsleute und jüdische Bankiers mit Sitz 
in Europa die ersten Konzentrationslager für die menschliche Zucht auf der Welt zur Produktion von 
schwarzen Sklaven. Sie wurden wie Vieh behandelt, ohne Seelen. Nach dem Verkauf dieses Landes 
an Amerika durch Napoleon I., den französischen Kaiser, in Louisiana und Mississippi ansässig und 
tätig. Frauen wurden im Laufe ihrer gebärfähigen Jahre wiederholt vergewaltigt. Die Kinder wurden 
dann getrennt von ihren Müttern aufgezogen, nachdem sie entwöhnt worden waren. Diese Frauen 
wurden wie in einer menschlichen Fabrik imprägniert und die Kinder auf dem amerikanischen 
Sklavenhandelsmarkt und auf Auktionen in alle Teile des Landes verkauft. Dies dauerte viele Jahre bis 
zur Emanzipation und wurde von amerikanischen oder europäischen Historikern, religiösen Führern, 
Schriftstellern oder Politikern nie richtig bereut oder anerkannt. 
Obwohl die obige Botschaft die Argumentation für diesen Teil des kommenden Gerichts nicht direkt 
erwähnt, hat ICH BIN sie für einige Zeit auf mein Herz und meinen Verstand gelegt. Die Zeit für 
Vergeltung ist jetzt nahe, für die Menschen dieser beiden Staaten. Sie müssen zu Gott um Vergebung 
für dieses abscheuliche Verbrechen gegen die Schwarzen in Amerika beten. Gott steht kurz davor, 
seine Gerechtigkeit für eine kollektive begrabene Sünde zu fordern. Die Konzentrationslager 
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befanden sich auf Grundstücken zu beiden Seiten des Mississippi, auf denen die transportierte 
menschliche Fracht leicht nach Norden und nach Süden in andere Häfen transportiert werden 
konnte. 
2. Botschaft von Gott, dem Vater für Amerika, Israel, Europa 
Wehe dir, Amerika 
Wehe dir, Europa 
Wehe dir, Israel! 
ICH BIN werde jedes Ungleichgewicht, jede Sünde gegen Meine schönen schwarzen Kinder 
zurückzahlen. Ich werde Wasser verwenden, um alle schwarzen Sklavenhandelsländer zu reinigen. 
England, Frankreich, Portugal, Holland, Amerika. Bereue jetzt die Sünden deiner Vorfahren. 
Denn wenn Amerika mein Land Israel teilt, werde ICH Amerika teilen, und die Gewässer werden dich 
auf denselben Wegen überraschen, auf denen deine Vorfahren Menschenfracht gehandelt haben. 
Meine schönen schwarzen Kinder, Meer zu Meer, die dein Land für immer durchschneiden, Babylon. 
Und in Israel wird aus dem Meer die erste Salve in einem Zerstörungskrieg gegen zwei Städte 
kommen, die in Ihrer Generation niemals wiederhergestellt werden wird. Die untere Hälfte Englands 
wird unter den Wellen versinken, London ist komplett bedeckt. Holland wird überfluten, die Küsten 
Portugals und Frankreichs werden Wellen an Ihren Ufern sehen. Tut Buße, ihr uralten Händler 
menschlichen Fleisches. 
Und das kleine Belgien, glaube nicht, dass ICH BIN dich vergessen habe. König Leopold war im 19. 
Jahrhundert für den Mord an Millionen meiner schönen afrikanischen Kinder im Kongo 
verantwortlich. Ich werde auch dein Nest besuchen. Die Tische werden umgedreht, um einen faulen 
Kern zu enthüllen, der dem Biest gewidmet ist. Du wirst mit gespannter Stimme heulen. Dein Gott 
Satan kann dich nicht vor meiner Hand retten! Bruxelles, das Vipernnest, wird ein Misthaufen sein, 
der von allen verlassen wird. 
Zeichnen Sie eine Linie zwischen der Mündung des Mississippi und dem Golf von Mexiko nach Israel. 
Sie sehen viele keine Verbindung. Aber ich bin es. Das Volk des Augapfels in Israel hat die nach Israel 
ausgewanderten schwarzafrikanischen Juden wie menschlichen Müll als weniger menschlich 
behandelt. Dies ist ein Gräuel in Meinen Augen und ein Teil des Grundes, warum das Gericht jetzt in 
diese Länder kommt. 
Am anderen Ende, an der Mündung des Mississippi, befand sich der Umschlagplatz für den Handel 
mit schwarzen Sklaven mit Booten der zu Beginn des 19. Jahrhunderts errichteten 
Konzentrationslager. ICH BIN werde diesen Fleck vom Land wischen, mit dem Wasser, das fließt, als 
die Autobahn benutzt wird, um Meine Kinder zu tragen, die als Habseligkeiten verkauft und wie Tiere 
ohne eine göttliche Seele behandelt wurden. Denn ihr seid keine Götter, um Meine Schöpfung zu 
zerstören! 
Schriftstellen: 
Haggai oder Aggeus Kapitel 2 Vers 7 
Denn so spricht der Herr der Heerscharen; Und doch werde ich einmal den Himmel und die Erde und 
das Meer und das trockene Land bewegen. “ 
https://444prophecynews.com/two-messages-to-all-the-countries-involved-in-the-african-black-
slave-trade-only-a-grain-of-sand/  
 
Eine Reise  
Abends während des Betens faßt sich Anna Maria ein Herz und bittet den Vater: 
Bitte, öffne mir die Türe zu deinem Herzen!  
Sie stellt sich im Geiste vor die schöne weiße Türe zum inneren Heiligtum unter dem Rosenstock mit 
den roten Rosen daran.  
Da nimmt der Vater sie mit auf eine innere Reise. Sie gehen geistig durch die Türe hindurch in lichte, 
geistige Räume. Dann tauchen auch andere Räume auf, die sie einst durchwandert hat, Räume, in 
denen es dunkel war, in denen das Herz gefroren hat, in denen Kämpfe stattgefunden haben, innere 
Kämpfe mit Schmerzen und Wunden, in denen das Gewissen sie anklagt.  

https://444prophecynews.com/two-messages-to-all-the-countries-involved-in-the-african-black-slave-trade-only-a-grain-of-sand/
https://444prophecynews.com/two-messages-to-all-the-countries-involved-in-the-african-black-slave-trade-only-a-grain-of-sand/
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Dann verläßt sie diese Räume wieder und befindet sich wieder in hellen, freundlichen Räumen, in 
denen sie fröhlich ist, begeistert und voller Zuversicht.  
Dann geht sie durch Räume, in welchen sie von Hitzewellen heimgesucht wird, die sie von unten nach 
oben im Inneren wie verbrennen und die durch die Stirn nach oben hinausgehen. Dies ist ein Prozeß 
der Reinigung und Läuterung auf der seelisch-geistigen Ebene und hier ist es nicht mehr möglich, mit 
Worten zu beschreiben, um was es bei diesem inneren brennen oder glühen genau geht. Es ist jenseits 
der Verstandesebene.  
Danach befindet sie sich in lichten Räumen und wird fortwährend von einem Glücksgefühl 
durchströmt, von Wonne, Frieden, Seligkeit.  
Da sagt der Vater: „Jetzt ist die Liebe echt! Heiraten!“  
Sie sieht ihren Geist mit einem weißen Spitzenkleid geschmückt, wie einem Brautkleid und heiraten 
bedeutet, daß sich der Geist im geläuterten, gereinigten Zustand mit dem Göttlichen Geiste verbindet 
und da für immer bleibt.  
Es ist keine Zeremonie, um etwas dingfest zu machen, sondern ein Zustand, den der Geist durch 
Anstrengung erreicht hat, der ihn würdig macht, sich mit dem Göttlichen Geist zu verbinden, dann, 
wenn der Geist eines Menschen diese Stufe erreicht hat, welche das Ziel jedes Menschen ist.  
Die dunklen Räume, die es zu überwinden gilt, gehören zu den dichten Ebenen des materiellen, 
sterblichen, vergänglichen Daseins und die lichten, hellen Räume sind jene des Geistigen Lebens, der 
Liebe, des Friedens, der Freude und der Unsterblichkeit.  
„Das bewahrt dich an einem inneren Punkt vor den Folgen der Zerstörung!“   
 
12.5.2019 
 
Nach dem Abendgebet bittet Anna Maria den Vater: 
Vater, bitte zeige mir dein inneres Heiligtum, die heilige Stadt, das himmlische Jerusalem.  
Nun zeigt ihr der Vater, wie aus seinem Inneren (Herzen) lebendige, schimmernde Ströme lebendigen 
Wassers hervorquillen und niederfließen in einen Fluß, der alles benetzt, die ganze Schöpfung, wie alle 
Wesen sich daran laben und erfrischen, auch die Tiere, die Pflanzen und wie sie davon prächtig 
gedeihen, wie alle Bäume sich davon nähren, wie alle Vögel davon trinken und jubilieren, wie die 
Oberfläche des Flusses und der hervorquellenden Ströme lebendigen Wassers schimmern wie 
Perlmutt, klar und rein, und wie alles, was damit in Berührung kommt, von innen heraus strahlt, 
leuchtet und fröhlich jubiliert – von dem Baden in dem Brunnen Seiner Gnaden!  
Dieser Fluß er fließt direkt auf sie zu.  
Wunderschön. Danke, Vater, für dieses Bild.  
 
13.5.2019 um 5:52 Uhr  
 
Vor dem Morgengebet. Anna Maria kommt schwer in die Gänge.  
„Du weißt es. Wenn du jetzt wieder abflachst kann ich dir nicht mehr helfen. (Wer? Mutter aus dem 
Jenseits?) Bisch allein.Sie hat Ihn.“  
 
Vers des Tages 
Wenn es euch aber nicht gefällt, dem HERRN zu dienen, dann entscheidet euch heute, wem ihr 
gehören wollt: den Göttern, die eure Vorfahren jenseits des Euphrat verehrt haben, oder den 
Göttern der Amoriter, in deren Land ihr lebt. Ich aber und meine Familie, wir wollen dem HERRN 
dienen.« 
Josua 24:15  
 
14.5.2019  
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Rumoren im Himmel  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Joel 2:15-16 
15 Blaset mit Posaunen zu Zion, heiliget ein Fasten, rufet die Gemeinde zusammen! 
16 Versammelt das Volk, heiliget die Gemeinde, sammelt die Ältesten, bringt zuhauf die jungen 
Kinder und die Säuglinge! Der Bräutigam gehe aus seiner Kammer und die Braut aus ihrem Gemach. 
 
Nach meiner Gebetszeit las ich leise die Stellen in meiner Bibel, an die mich der Herr verwiesen hatte. 
Während des Lesens hörte ich in der Ferne ein leises Geräusch, das auf den ersten Blick kaum 
wahrnehmbar war. Als ich genauer zuhörte, ähnelte das Geräusch einem Donnern in der Ferne. Ich 
hörte weiter zu und dieses Grollen wurde immer lauter. Zu diesem Zeitpunkt konnte ich das 
Geräusch deutlicher hören und das Poltern als das Geräusch einer sich nähernden mächtigen Armee 
von scheinbar Tausenden und Abertausenden von laufenden Pferden erkennen. Dann fing der Herr 
an, mir die folgenden Worte zu sagen. 
Transkript  
Mein Sohn, die Geräusche, die du hörst, sind das Rumoren im Himmel, da alle Dinge in voller 
Vorbereitung sind, um die Braut zu empfangen. Ich bin jetzt bereit, die endgültige Vernichtung der 
Sünde zum Abschluss zu bringen! 
JEDOCH MUSS MEIN SCHLAFKÖRPER AUFWACHEN, BEVOR ICH KOMME !! 
Viel zu lange wurde sie von falschen Lehren eingeschläfert, die sogar leugnen, wer ich bin. Es gibt 
eine Reihe von Ereignissen, die meinen Körper wachrütteln werden! Dann wird das SCHÜTTELN 
diejenigen weiter verfeinern, die Mir NICHT VOLLSTÄNDIG VERTRAUT haben. 
Diese Urteile werden Meinem unvorbereiteten Körper schwer erscheinen, und einige werden 
abfallen, da dies einfacher ist, als zu glauben und zu vertrauen. Ich habe meinem Überrest gesagt, 
wie er sich darauf vorbereiten soll, meinem schlafenden Körper zu dienen, und sie werden in meiner 
Macht hervorgehen !! 
Mein Sohn, viele wissen nicht, wo sie sich auf der prophetischen Zeitachse befinden. Sie wollen 
EINSCHLAFEN und in einer sterbenden Welt weiterleben. 
Ich sage euch: Der KRIEG kommt in die GANZE WELT und AMERIKA wird von 
GESAMTÜBERRASCHUNG angegriffen! Die Welt wird entsetzt zusehen, wie Amerika brennt, und die 
Verwüstung des Landes wird vollständig sein! 
Denjenigen, die sagen: "DER KÖNIG WIRD UNS RETTEN!" wird gezeigt, dass sie einer Lüge gefolgt 
 sind !! Diejenigen, die den König verehren, werden von einem mächtigen Gott erniedrigt und 
gedemütigt werden! 
Mein Sohn, die Armeen des Himmels sind bereit !! Das Rumoren im Himmel ist das Stampfen der 
Hufe einer Armee, die es kaum erwarten kann !!! 
Ich liebe euch, meine Kinder, aber jetzt solltet ihr bereit sein, dass das Event am Ende die Stoppuhr 
startet! 
ICH KOMME BALD MIT EINEM MÄCHTIGEN RUMOREN !!! Bereuen! Wende euch jetzt Mir zu und lebt 
für immer! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/rumble-in-heaven.html  
 
Amerika und seine Idole  
Hosea 4:17-19 
17 Denn Ephraim hat sich zu den Götzen gesellt; so laß ihn hinfahren. 
18 Sie haben sich in die Schwelgerei und Hurerei gegeben; ihre Herren haben Lust dazu, daß sie 
Schande anrichten. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/rumble-in-heaven.html
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19 Der Wind mit seinen Flügeln wird sie zusammen wegtreiben; sie müssen über ihrem Opfer zu 
Schanden werden.  
Transkript  
Mein Sohn, Amerika und seine Idole und die Hurerei der Kirche sind ein widerlicher Gestank vor 
meinem Thron! Amerikas Vorbilder sind zahlreich, doch die Menschen wissen nicht einmal, dass sie 
Vorbilder sind. Sie opfern ihren Idolen, sie beten ihre Idole an, sie bringen ihren Idolen Trankopfer 
dar und doch sehen sie die Sünde nicht, weil sie blind sind. 
Mein Sohn, die in der Kirche und in Meinem Namen begangenen Hurereien sind die Hauptgründe für 
das Urteil, das über Amerika gefällt wird. Die Kirche begeht Hurerei, indem sie einen König anbetet, 
der das Blut von Millionen auf seinen Händen hat. Dieser König wünscht sich die Anbetung derer, die 
nach Meinem Namen gehen. Er ist ein großer Lügner und wird dieser Nation Zerstörung bringen – 
KEINEN  Segen! 
DIES WAR MEIN WILLE - MEINE MENSCHEN ZU MIR ZURÜCKZUFÜHREN UND MIR ZU VERTRAUEN - 
NICHT DEM KÖNIG ODER DEM STAAT !!! 
Mein Sohn, die Sünde in der Kirche ist außer Kontrolle geraten! Die falschen Hirten haben Meine 
Schafe nicht geführt, sondern sich der Sünde angeschlossen und sie weit von Mir weggeführt! Ich 
sage jetzt Meinen Kindern, wenn sie in einem der Hurenhäuser sind – Kommt heraus! Euer Leben 
wird von eurem Gehorsam abhängen, Meine Stimme zu hören! 
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder und möchte, dass sie mich innig kennen. Ich möchte ihre Gebete 
hören und sie durch Meinen Geist weiterführen. Aber meine Kinder, die Unreinheit der Sünde muss 
von eurem Herzen gereinigt werden. 
Entfernt  die Idole in eurem Leben und reißt die Altäre für andere Götter nieder! Betet den König 
NICHT an! Betet mich an, denn die Könige dieser Welt sind nur WERKZEUGE, mit denen ich 
Menschen zur Umkehr bringe! 
Ich sage: Tut Buße! Wendet euch ab von euren  bösen Wegen ab und zerstört die Götzen. Meine 
Urteile sind da! Krieg ist da! Es gibt kein Zurück! 
Ich liebe euch  
Frieden  
Der Vater  
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/america-and-her-idols.html  
 
15.5.2019 

Liebt Gott – und  eure Freunde !!  

DDT - Kapitel 17 - Die neue Art der Verehrung Gottes 
62. Sucht Mich, sprecht mit Mir, macht euch nichts daraus, dass eure Gedanken zu unbeholfen sind, 
um eure Bitte auszudrücken; Ich werde sie zu verstehen wissen. Sprecht zu Mir mit dem Vertrauen, 
mit dem man mit seinem Vater spricht. Vertraut Mir eure Klagen an, wie ihr es bei eurem besten 
Freunde tun würdet. Fragt Mich, was ihr nicht wisst, alles, was euch unbekannt ist, und Ich werde zu 
euch mit dem Worte des Meisters sprechen. Aber betet, damit ihr in jenem gesegneten Augenblick, 
in welchem euer Geist sich zu Mir erhebt, das Licht, die Kraft, den Segen und den Frieden empfanget, 
den euch euer Vater gewährt. 
(U 36, 15) 
Anna Maria’s Mann möchte ein Treffen  mit Freunden organisieren und sagt ihr, sie kann auch 
mitkommen. Sie ist zunächst erfreut und dann bekommt sie Gewissensbisse, ob das nicht ein zuviel 
an Vergnügungen wird.  
Während des Morgengebetes interveniert Vater Geist und sagt: 
„Freunde treffen ! Er liebt dich ! Sonst bleibst du allein ! ‚Hau ab.‘“  
Wenn ich doch nimmer weiß, was ich machen soll? 
„Freunde!“  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/america-and-her-idols.html
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Also, Freunde besuchen, das muß man tun? Aber mir nachher nicht wieder vorhalten! 
„Was meinst du, was das für Folgen hat. Er würde dich nirgendswo mehr mitnehmen oder begleiten!“  
Also! Freunde besuchen ist ein Muß! Mir aber nachher nicht wieder Vorhaltungen machen!  
„Tod!“  
Entschuldigung. Ich wollte deine Meinung dazu hören. Danke, daß du es mir gesagt hast. Und daß du 
ihn verteidigst, wenn ich nimmer weiß, was ich tun soll.  
„Streber!“ 
Vertraut keinem Menschen, sondern nur Gott allein – hast du so oft gesagt. Das hab ich schon in 
früherer Zeit falsch gemacht, aufgrund der Erziehung, nur deshalb bin ich allein. Ich treffe doch auch 
gern andere – wenn da nicht immer diese Schuldgefühle in mir hochkommen würden.  
„Locker!“  
„Tränen. Er hat Tränen vergossen wegen dir. Heiraten!“  
Meine Schuld. Tut mir leid. Du wolltest mich für dich alleine haben.  
„Loben. Gut gemacht!“  
Wie ich es normal tun würde! So wie früher! Weil er es wert ist.  
Mal darf ich nicht mit, mal muß ich mit.  
„Es gibt noch mehr Kreise!“  
Ja. 
„Erzähle!“  
Das gleiche wie bei der Clare damals. ‚Hau ab‘ weil ich nicht mehr weiter wußte, in der Verzweiflung, 
dich wieder zu verlieren, in der Hoffnung, daß DU es in Ordnung bringen wirst.  
Danke, daß du es geordnet hast, mit der Zeit. Es war schwer für mich, aber mit deiner Hilfe habe ich 
das überwunden.  
„Programm!“ 
Da läuft ein Programm ab in mir – einem programmierten Zombie.  
Jetzt könnte mein Mann mir den Arm brechen, um mich fügsam zu machen!!  
Hättest du das nicht getan, dann hätte ich dich wieder verloren für immer.  
„Sorry!“  
Stimmt doch, oder?  
„…..“  
 Vater  Geist hat hier das Thema gewechselt. 
Das jetzt nicht überspringen! 
„Paßt! Hammer!  ‚Ich hasse dich‘“  (hat Anna Maria in ihrer Not damals gesagt) 
„WIR brauchen dich. Heiraten – nur wer will.“  
„Elfen!“ 
Anna Maria’s Mann ist aus dem Elfenreich, die glauben nicht an Gott, sondern an die Kräfte der 
Natur, denn sie sind Naturwesen, die Schöpfer der Natur.  
In dieser Hinsicht lebt in mir immer noch ein Roboter. 
„Besser!“  
Ja, ich habe auch das Gefühl, daß es jetzt besser (geworden ist.) 
Später:  „Danke“ 
„Sag danke!“  
Anna Maria soll sich bedanken.  
Im Garten 
„Wenn du in Amerika wärest, könnte ich das nicht für dich tun.“  
Beim Abendgebet:  
„Bisch die Einzige…. 4.000 waren in der Wahl…. Viel Harm (Zank, Streit) !“  
 
DDT - Kapitel 25 - Die Natur 31. Die Naturkräfte in euren Händen können von Freunden und Brüdern 
zu 
Richtern werden, die euch schwer bestrafen. 
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DDT - Kapitel 33 - Vers 94. Aber jene Zeiten des Verständnisses und der Einsichtigkeit, die Ich euch 
ankündige, in der sich die Menschheit vervollkommnen wird, werden kommen, und dann werdet ihr 
wie in den Zeiten der Patriarchen vor Moses erleben, dass die Vereinigung der Liebenden so 
geschieht, wie Ich es an diesem Tage bei meinen Kindern gemacht habe: in geistiger Weise. So 
werdet es auch ihr in jenen künftigen Zeiten machen: in Gegenwart der Eltern derer, die sich 
vereinen werden, der Freunde und Verwandten, in größter Geistigkeit, Brüderlichkeit und Freude. 
(357, 25 - 27) 
 
DDT - Kapitel 41 - Vers15. Ihr habt so viele Geschwister und so viele Freunde im "Geistigen Tale", die 
ihr nicht kennt. 
 
DDT - Kapitel 60 - Vers 70. Ich habe euch gesagt: Wollt ihr viele Freunde haben? Dann macht 
Gebrauch von der Güte, der Herzlichkeit, der Duldsamkeit und der Barmherzigkeit. Denn nur mit 
Hilfe dieser Tugenden wird euer Geist auf dem Pfade seiner Nächsten erstrahlen können, da sie alle 
unmittelbarer Ausdruck der Liebe sind. Denn der Geist birgt in seinem innersten Wesen die Liebe, da 
er göttlicher Funke ist, und Gott Liebe ist. (30, 29 - 36) 
 
16.5.2019 
 
Anna Maria’s Mann macht mit ihr einen Besuch bei der Verwandtschaft. Sie sagt zum Vater: 
Das wolltest du mir zeigen, als du mir erlaubt hast, mitzugehen!  
„Sie bremsen dich aus, werfen dich zurück. Es sieht dann so aus, als ob alles gut wäre, aber ist es 
nicht, sondern alles liegt im Argen.“ 
Ich sehe, daß sie noch einen sehr weiten Weg haben, um zu dir zu gelangen, unendlich weit noch ist 
ihr Weg zu dir. Ja, ich fühl mich ausgebremst. Das zappeln oder zucken der Glieder, ist es Abwehr 
gegen das, was ich sehe und höre.  
„Bäumchen, wechsel dich“  
Ich auch. 
„Du bist harmlos. Schlimm wird es erst, wenn sie mal … (gestorbene Kinder verheimlichen, Scheidung) 
…  Es muß im heiligen Feuer verbrennen zur Wiedergutmachung. 
„Wiedergutmachung! Die Sühnepflicht ist ins Unendliche angewachsen, das können sie nicht in 
einem, nicht in vielen Leben wieder gutmachen.“  
Das ist, warum ich so zapplig werde…  
„… anzapfen… „  
… die Quelle in mir, die Gott ist? 
„Bleib!“  
Wirklich? Dann bin ich aber froh! Danke, Majestät.  
„Du weißt nicht, was du heute da bewirkt hast. Sie ist nimmer so doof, daß sie darauf nochmals 
reinfällt.“  
„Meine Kinder!“  
Der Vater spricht von den ganz Kleinen, die noch unschuldig sind. Sie schreien, wenn sie spüren, daß 
in ihrem Umfeld Krankheit ist, das Verderben lauert. Das beunruhigt die reine Seele, darum weint sie 
so viel. Ob sie ihre Sühnepflicht begreifen wird? Oder derselben Spur folgen wird wie ihre Vorfahren. 
Jemand muß es ihr sagen, sonst wird sie dem selben Pfad fogen wie die anderen – scheinbarem 
Überfluß, künstlich erzeugtem Glanz, Aneignung eines Hyperintellektes, um besser zu scheinen als 
die anderen.  
Wen verletzt es? Den Heiligen Geist. Christus wird von diesen Sünden erneut gekreuzigt (Falsche 
Größe, falscher Schein, Idolatrie, Ideologien, Materialismus, falsches Streben nach falschen Lehren)  
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Lebendige Steine  

Worte von Jesus an Byron Searle  
1 Petrus 2:5 
Und auch ihr, als die lebendigen Steine, bauet euch zum geistlichem Hause und zum heiligen 
Priestertum, zu opfern geistliche Opfer, die Gott angenehm sind durch Jesum Christum. 
Transkript 
Mein Sohn, sag meinem Überrest, dass es meine lebendigen Steine sind, ja, diese Steine werde ich 
verwenden, um meinen Körper wieder klar und rein zu machen. 
Ich werde einen Mächtigen Körper erwecken, der VOLLSTÄNDIG VON MIR abhängt und im Glauben 
derer wandelt, die weitergegeben haben. Du, mein Überrest, wirst die Große Wiederbelebung 
anführen und in der Macht des Heiligen Geistes dienen! 
Mein kostbarer Überrest von hingebungsvollen Dienern für den Höchsten, der die Sorgen dieser Welt 
aufgibt, um unter den Händen der Menschen zu leiden. Ich habe dir alle Kraft durch den Geist und 
Mein Wort gegeben, um den Kampf zu den Autobahnen und Nebenstraßen zu führen und die zu mir 
zu bringen, die in Zeiten der Verfolgung verloren waren. 
Mein Sohn, während sich die Welt in Richtung Krieg bewegt, darf Mein Überrest NICHT von jedem 
Wind der Lehre beeinflusst werden und muss sich auf Mich konzentrieren, NICHT auf die Dinge der 
Welt! 
Es liegen viele schwierige Zeiten vor uns, und Mein Körper, der geglaubt hat, dass sie verschwunden 
sein werden, wird verwirrt sein, wenn er sieht, dass er geschlafen hat !!! 
Mein Sohn, die Erste Kirche war unter großer Verfolgung, so wird es auch die Letzte Kirche sein. Ich 
habe dies in Meinem Wort gesagt - der Erste wird der Letzte sein und der Letzte wird der Erste sein. 
Ich komme bald - sie dachten das in der Ersten Kirche und sie werden das in der Letzten Kirche 
denken. Aber ich sage euch: Ich komme für eine Kirche, die rein und frei von jeglicher Sünde ist - die 
heutige Kirche ist keine! 
Mein Sohn, sage Meinem Volk, dass es Hoffnung haben soll, denn aus der Trübsal wird eine reine, 
keusche Braut kommen! 
Ich komme bald für lebendige Steine - NICHT für tote Felsen !! 
Ich komme bald für starke, treue Krieger - NICHT für schwache, mit Milch gefütterte Babys !! 
Ich komme bald - viel früher als diejenigen denken, die in kalten Gebäuden sitzen !! 
ERHEBT EUCH  JETZT, MEINE LEBENDIGEN STEINE UND SCHREIT IN DIE WELT --- ICH KOMME !!! 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/lively-stones.html  
17.5.2019 

Vollendung 

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 21:5-6 
5 Und ich will wider euch streiten mit ausgereckter Hand, mit starkem Arm, mit Zorn, Grimm und 
großer Ungnade. 
6 Und ich will die Bürger dieser Stadt schlagen, die Menschen und das Vieh, daß sie sterben sollen 
durch eine große Pestilenz. 
Transkript 
Mein Sohn, ich habe aus dem Himmel und aus dem Herzen meiner Boten geschrien, dass ich diese 
verdorbene Nation namens Amerika zerstören werde. 
Amerika, mit Ihrer stolzen und hochmütigen Haltung, dass "niemand mich berühren kann - ich bin zu 
groß! Zu stark! Zu reich!" 
Aber ich, der allmächtige Herrgott, sage zu Amerika: "Ich werde deinen Reichtum nehmen und dein 
Land einnehmen! Ich werde meine Hand gegen dich bewegen, und du wirst schwach! Der Gestank 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/lively-stones.html
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deiner Sünde ist in meinen Thronsaal eingedrungen." und ich werde dich als Militärmacht zerstören! 
Amerika, du hast die Welt gemobbt, damit sie in deine von Sünden durchtränkte Form passt, aber ich 
werde die Form brechen !! " 
Mein Sohn, ich habe Meinen Boten den Fall dieser Großen Nation erzählt und gezeigt. Sie haben 
geschrien und versucht, Mein Volk aufzuwecken – ES IST NICHT VERFÜGBAR !! DIE LEUTE SCHLAFEN 
EIN - sie ignorieren die warnenden Worte und bereiten sich nicht auf das vor, was jetzt auf der Hand 
ist! 
Oh, dumme Amerikaner, die ihre Jungen auf den Altären von Baal schlachten! Die jeden Gott 
verehren und sich sich selbst und ihrem Stolz hingeben, während die Armen verhungern und auf den 
Straßen sterben! Amerika, wer kümmert sich mehr um politische Korrektheit als um Mein Wort! 
GROSSER TERROR wird über dieses Land kommen, und weil mein Volk blind ist und schläft, werden 
viele umkommen! Amerika, deine Tage der rücksichtslosen Nachlässigkeit sind vorbei! Ich werde dich 
in Trümmer legen, und du wirst ein Zischen für die ganze Welt sein !! 
Mein Sohn, ich sage noch einmal, weil ich barmherzig bin - bereuet jetzt! Suchet Vergebung der 
Sünden und folget meinem Sohn Jesus! Die Zeit ist abgelaufen und die Zerstörung ist nahe! Ich rufe 
auf  zu bereuen! FOLGT  NICHT DEN HANNANIAHS, IN DEN EWIGEN TOT !!! 
Ich liebe dich! 
Schalom, der Vater 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/completion.html  
 
18.5.2019  
 
Anna Maria bittet um ein Rhema für die Facebook-Gruppe und erhält dieses: 
Jesus sagt… 
Ihr müsst mit der Sünde brechen, die Zeit ist kurz! Nicht Alle sind vorbereitet 
28. Oktober 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
Jesus begann… “Die Zeit ist sehr kurz, ihr Lieben. Ich komme wirklich bald, um euch zu holen, doch 
Einige von euch sind immer noch nicht vorbereitet. Ich habe immer wieder darüber gesprochen, was 
ihr tun müsst. Meidet ganz besonders sexuelle Unmoral. Versteht ihr, es ist eine Sünde und es wird 
eure Seele in die Hölle mitnehmen. Ihr müsst mit der Sünde brechen. Was ihr in der Welt gelehrt 
worden seid, ist ein Fehler und es bereitet euch für die Feuer der Hölle vor. Denkt ihr, dass ich dies so 
leicht dahinsage? Das tue Ich nicht.” 
“Euer Gewissen ist NICHT ordentlich geformt. Mit Jemand Anderem zu schlafen als mit eurer Frau 
oder eurem Mann ist eine Sünde und Einige von euch sündigen weiterhin. Bitte hört auf mit diesem 
Benehmen. Bitte werdet ernst mit Mir. Wenn ihr Mich wirklich liebt, werdet ihr Mir gehorchen. 
Brecht JETZT mit der Sünde. Verschiebt es keinen weiteren Tag.” 
“Ja, Ich komme bald. Einige von euch sind bereit, tatsächlich sind Einige von euch mehr als bereit und 
ihr formt Andere darin, auf dem richtigen Weg zu wandeln. Gut gemacht! Sage Ich zu euch. Es hat 
euch viel gekostet, aber ihr wurdet fest errichtet in Gerechtigkeit und Andere folgen eurem Beispiel.” 
“Macht weiter und bleibt wachsam, ihr werdet nicht komplett in Sicherheit sein, bis Ich euch nach 
Hause bringe mit Mir. Führt Andere, gebt ihnen weiter, was Ich euch gegeben habe. Sie beobachten 
euch, sie folgen euch und ihr bringt Früchte hervor für das Königreich. Ich werde bald zu euch sagen 
‘Gut gemacht. Tretet ein in die Freude eures Meisters!’” 
“Andere unter euch haben sich endlich losgerissen von der Liebe zum Geld und der menschlichen 
Liebe. Ihr verachtet jetzt diese Welt und Ich bereite euch für den Himmel vor. Denkt nicht, dass die 
Veränderungen in eurem Charakter nicht bemerkt werden. Sie werden bemerkt, besonders von 
euren Verwandten. Ja, sie sehen die Veränderungen und sie fragen sich ‘Vielleicht haben sie doch 
recht mit Gott in ihrem Leben.’ Ja, euer Licht leuchtet und es zieht alle Menschen zu Mir.” 
“Gut gemacht. Macht weiter mit eurer Entschlossenheit und lasst nicht zu, dass ihr rückwärts 
schlittert. Da ist wenig Zeit übrig, haltet euch am Guten fest, macht weiter, das Unkraut aus eurem 
Herzensgarten zu entfernen. Euch erwartet eine grosse Belohnung in Meinem Königreich.” 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/completion.html
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“Einige von euch liegen in ihren Krankenbetten, brennend vor Liebe zu Mir und für die Menschheit. 
Doch ihr seid täglich bekümmert, weil ihr euch sehnt, eine aktivere Rolle in der Erlösung von Seelen 
einzunehmen. Da gibt es keine aktivere Rolle als zu beten. Ihr seid der Mittelpunkt des Rades und als 
Solches reicht ihr hinaus in die ganze Welt durch die Speichen bis an den Rand des Rades. Wenn ihr 
am Rande wärt wie Jene auf dem Feld, könntet ihr nicht alles beeinflussen, wie ihr es vom Zentrum 
aus tut. Könnte es da einen grandioseren Ort geben als in der Fürbitte. Eure Gebete lenken den Kurs 
der Geschichte.” 
“Zu euch sage Ich, eure himmlischen Belohnungen sind jenseits eurer Vorstellungskraft. Eure 
selbstlose Hingabe an Mich und Meine Bedürfnisse haben euch zu Meinem Freund und Meiner Braut 
gemacht. Erlaubt dem Feind nicht, euch auszulöschen, indem er sagt, dass ihr als Kranke wertlos seid. 
Versteht, Ich wusste alles über diese Krankheit und ihr Timing, bevor ihr geboren wart und Ich 
wusste, dass ihr in der Kluft stehen würdet mit Mir, um für diese Seelen zu bitten. Ihr seid höchst 
geehrt von Mir, aber von den Menschen werdet ihr verachtet und es wird auf euch hinunter 
geschaut.” 
“Und zu all Meinen Seelsorgern sage Ich, ergebt euch dem Feuer, das kommt. Ja, Ich giesse Feuer 
über Meine Leute, sie werden Meine Zeugen sein überall auf der Welt. Empfangt das Feuer, wärmt 
euch im Feuer, fächelt die Flammen an und lasst euer Licht leuchten, dass alle Menschen das Abbild 
Meiner Herrlichkeit auf euch sehen können.” 
“Der Feind wird versuchen, euch mit Entmutigung zu bedrängen, damit die Flammen ausgehen, aber 
ihr müsst durchhalten und weiterhin ein Abbild Meiner Herrlichkeit sein auf der ganzen Welt. 
Kleinheit ist eure Stärke, Kleinheit zieht die Verletzten, Verdrängten und Bedürftigsten zu euch. Sie 
haben für lange Zeit die Gesellschaft der Reichen und Berühmten gemieden, die auf sie hinunter 
geschaut haben, doch sie suchen immer noch die Gemeinschaft mit Jenen, die verliebt sind in Mich 
und nicht in sich selbst.” 
“Dieser Dienst ist notwendig für Meinen Leib und Viele werden Letzte sein, obwohl sie und ihre 
Freunde sich selbst als Erste betrachtet haben. Betrachtet eure Kleinheit nicht mit Spott und 
Verachtung, denn durch eure Schwachheit wird Meine Stärke perfektioniert.” 
“Kommt am Ende des Tages Alle in Meine Arme, wo eure Seele Ruhe finden wird. Ich warte immer 
auf jenen Moment, wenn Ich euch Gnaden übermitteln kann. Da gibt es keinen Moment am Tag, wo 
Ich nicht an euch denke und Mich auf unsere gemeinsame Zeit freue. Kommt zu Mir! 
https://www.youtube.com/watch?v=KFLCQB6u6gE 
 

Frau von Babylon bereite dich für den Krieg vor  

Tochter sprich zu den Frauen von Babylon (USA). Eure Männer werden in einem Krieg fleißig 
kämpfen. . Was wirst du tun? ? Habt ihr euren Haushalt so vorbereitet, wie ich euch angewiesen 
habe? Der Feind will euch und eure Kinder. Du bist es wert, am Leben zu sein. Hast du vorgesorgt? Da 
die Männer abgelenkt sind. Du und deine Kinder werden gefangen genommen. Einige werden 
brutalisiert und getötet. Andere werden genommen und als Sklaven benutzt und verkauft. Wer die 
Augen offen hat, sieht, dass es bereits angefangen hat. Vermisste Frauen und Kinder. Wo sind sie 
wohl hingegangen? Tausende werden jährlich vermisst. ÖFFNE DEINE AUGEN! Die Wahrheit steht vor 
dir. Wirst du es annehmen? Ich habe euch Boten und Propheten geschickt, um euch zu warnen und 
vorzubereiten. Ich möchte, dass ihr sofort handelt. Eure Führer werden euch nicht helfen, ihr habt 
viele Führer ernannt, die euer Feind sind und euch zerstören möchten. Ihr werdet gezwungen sein, 
undenkbare Dinge zu tun, um euch und eure Familien während der Regentschaft von TERROR zu 
schützen. Seid gewarnt, Frauen von BABYLON. Ich bin mit euch. BEREITET EUCH AUF DEN KRIEG VOR. 
https://444prophecynews.com/women-of-babylon-usa-prepare-for-war-barbara-francis/  
 
19.5.2019 
 

https://www.youtube.com/watch?v=KFLCQB6u6gE
https://444prophecynews.com/women-of-babylon-usa-prepare-for-war-barbara-francis/
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Beleidigte  
Worte von Jesus Christus an Byron Searle  
Matthäus 24:10 
Dann werden sich viele ärgern und werden untereinander verraten und werden sich untereinander 
hassen. 
Transkript 
Mein Sohn, in diesen letzten Tagen werden VIELE durch Meine Worte beleidigt sein. Diese Menschen 
sind wie versiegelte Gräber - unfähig, die Wahrheit zu hören  glauben sie nur, was sie von falschen 
Lehrern programmiert haben, um zu glauben. 
Ich habe euch, Meine Kinder, gesagt, dass in den letzten Tagen VIELE falsche Propheten und falsche 
Lehrer im Überfluss vorhanden sein würden. Ich sagte auch, dass VIELE, wenn möglich, Meine 
Auserwählten täuschen würden. Es ist möglich, WENN Meine Kinder taub, stumm und blind sind und 
jedem Wind der Lehre folgen! Das Fundament des Hauses (der Toten, Stummen und Blinden) ist auf 
Sand gebaut und NICHT AUF DEM FELSEN !! 
Diese Kleinen werden leicht beleidigt und gehen ihre Brüder und Schwestern wie Vipern in einer 
Grube an !! 
Ich sage euch: Weil ihr beleidigt wart und nicht um Vergebung gebeten habt, werde ich euch nicht 
vergeben !!! 
ICH HABE GESAGT, EURE  BRÜDER ODER EURE SCHWESTERN ZU LIEBEN, AUCH WENN IHR BELEIDIGT 
WORDEN SEID !!!  
MEINE KINDER, SEID IHR BEREIT, FÜR MICH ZU STERBEN? WÜRDET IHR EUER LEBEN FÜR EINEN 
BRUDER ODER EINE SCHWESTER HINGEBEN, DIE EUCH BELEIDIGT HABEN? 
„ ICH TAT DIES!“ 
IHR SAGT,  IHR WOLLT MEINEN WILLEN TUN --- ICH SAGE, LIEBET EUREN NÄCHSTEN WIE  EUCH  
SELBST !!! 
Mein Sohn, die Welt steht vor einem schweren Gericht! Mein Überrest – SEID IHR WIRKLICH BEREIT, 
DURCH MEINEN GEIST ODER DURCH EUER FLEISCH ZU FÜHREN ??? 
Ich habe das schon mal gesagt, VIELE, die denken, sie sind MEINE ÜBRIGEN SIND ES NICHT und 
werden SCHOCKIERT sein, wenn das Ereignis eintritt !! 
JETZT BEREUEN! von egoistischen kleinen Sünden und suche die Vergebung deines Bruders oder 
deiner Schwester !! DANN werde ich mich wieder in deinem Leben bewegen !!! 
Ich liebe euch alle, aber ich hasse Sünde und MEIN KÖRPER IST VOLL DAVON !!! 
SEID BEREIT FÜR DAS, WAS DABEI IST ZU GESCHEHEN--- Fürchtet euch nicht !!! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/05/offended-ones.html  
 
***DRINGENDE NACHRICHT !!FLIEHE DAS ZEICHEN DES TIERES UND NICHT-MENSCHLICHE 
ENTITÄTEN *** - Julie Whedbee 
In der Nacht vom 16. Mai 2019 hatten meine älteste Tochter und ich beide prophetische Träume. Sie 
stellen Dinge vor, denen sich viele in der Zeit des Antichristen und des Zeichens des Tiersystems 
stellen werden. 
In meinem Traum erlebte ich eine Situation, die denen passieren wird, die vor dem Tiersystem 
fliehen müssen. Ich war im Körper einer anderen Person und habe den Terror erlebt, von den 
Mächten gejagt zu werden. Ich war mit meiner Familie auf der Flucht. Wir taten unser Bestes, um 
nachts und von einem abgelegenen Ort zum anderen zu reisen, um nicht erwischt zu werden. Egal 
wohin wir reisten, wir wurden immer verfolgt, gejagt und aggressiv verfolgt. Alles, was wir getan 
haben, wurde überwacht. 
Die Bevölkerung war zu diesem Zeitpunkt durch die Urteile drastisch reduziert worden, und der 
Überrest der ersten Früchte war bereits verwandelt worden. Diejenigen, die noch öffentlich sichtbar 
waren, hatten bereits das Malzeichen des Tieres angenommen und waren „verändert“ worden. Als 
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Gläubige wusste ich, was dies bedeutete. Die Verlockung, die das System darstellte, wenn sie das 
Malzeichen akzeptierten, war, dass sie unsterblich gemacht werden konnten - sie würden niemals 
krank werden, sie würden nicht altern und sie würden niemals sterben. Ich wusste jedoch, dass dies 
eine Lüge war. Es sollte nur so viele Menschen wie möglich dazu bringen, das Malzeichen des Tieres 
zu nehmen, ohne wirklich zu verstehen, was es bedeutete. 
Viele, viele Menschen nahmen das Zeichen bereitwillig an und wurden für immer verändert, da es 
ihre DNA umstrukturierte und sie dann nicht mehr vollständig menschlich waren, was bedeutete, 
dass sie nicht mehr durch Vaters Blutopfer am Kreuz einlösbar waren. Sie waren Teil des Königreichs 
Satans geworden und waren mehr Roboter als Mensch, leicht zu kontrollieren und mit wenig bis gar 
keinen Emotionen, da sie nicht mehr für sich selbst dachten. Sie taten einfach, was ihnen befohlen 
wurde. 
Der Schrecken für mich war spürbar, als ich wie ein Tier gejagt wurde. Ich erinnere mich an große 
Angst, als es keinen Ausweg aus der technologischen Überwachung des Systems zu geben schien. Als 
diejenigen, die geschickt wurden, um mich zu fangen, mich und meine Familie einholten, wusste ich, 
dass sie mir gewaltsam die Marke geben würden, oder ich würde in Ablehnung sterben. Ich bin dann 
aus dem Traum aufgewacht. 
Der Traum meiner Tochter fand sie in einem Heim bei unserer Familie, wo sie sich ebenfalls vor dem 
System versteckte. Unsere Familie war sicher abgesichert und versorgt worden, da die erste 
Übersetzung bereits stattgefunden hatte, und wir waren da, um anderen zu helfen, die Zuflucht 
suchten. 
Wir befanden uns in einem Haus, in dem wir angewiesen worden waren, drinnen zu bleiben und 
niemandem den Zutritt zu gestatten, es sei denn, der Vater hatte sie geschickt. Wir bekamen die 
Einsicht, wer der Vater war und wer nicht. Viele waren verzweifelt und schrien und baten um 
Erlaubnis. Wir erfuhren jedoch, dass aufgrund der zunehmenden dämonischen Aktivität im Freien 
sowie der Einführung des Zeichens viele Menschen "verändert" worden waren und nicht länger sein 
Volk waren, obwohl sie sich als Freunde, Familienmitglieder und Angehörige darstellten geliebte und 
sogar sehr kleine Kinder. 
Meine Tochter erzählte mir, dass es am schwierigsten war, bestimmte Kinder nicht hereinzulassen, 
da sie weinten und Angst hatten und offensichtlich in Bedrängnis waren. Unsere Geister wussten 
jedoch, dass sie nicht vollständig menschlich waren. Sie waren die Nachkommen von Eltern, die von 
Satans Samen verdorben worden waren und die das Malzeichen des Tieres angenommen hatten, und 
sie waren nicht von Vater. Sie erzählte mir, dass unsere Familie vollständig beschützt sei, obwohl uns 
befohlen wurde, unsere Anweisungen strikt zu befolgen und niemandem außer denen des Vaters zu 
erlauben, in seine Zuflucht zu gelangen. Ende ihres Traumes. 
Wie bei allem, was ich präsentiere, bringen Sie dies bitte zu Vater und dem Heiligen Geist und beten 
Sie um Unterscheidung. Diese Dinge, die wir Ihnen präsentieren, sind im Wort Gottes zu finden. Alles, 
was passieren wird, wurde vorhergesagt, und es wird genau so passieren, wie es vorhergesagt 
wurde. Wann immer ich einen Traum oder eine Vision von Yahushua (Jesus) bekomme, frage ich 
immer, ob Er zu ihm sprechen und irgendeine Offenbarung teilen möchte. Das Folgende sind Seine 
Worte an alle Seine Kinder. 
Yahushua spricht: 
Tochter, sage ihnen, dass es aus meiner großen Liebe zu meinen Kindern heraus ist, dass ich dir diese 
Visionen und Träume und so viele vorhergehende Worte und Warnungen von Herzen gebe. Ich 
wünschte, keiner würde zugrunde gehen, aber leider werden es viele, viele. Dies wurde gezeigt, und 
viele andere Dinge, die vorhergesagt wurden, werden eintreten. Mein Wort wird nicht leer zu Mir 
zurückkehren. Ich warne und enthülle, was kommen wird und jetzt schon hier ist, so dass mehr auf 
gebeugten Knien, demütig und um Vergebung für ihre Sünden, ihre Hartherzigkeit und ihren 
Ungehorsam zu Mir kommen würden. Ich werde von allen gefunden, die mich suchen. Ich werde 
diejenigen von der Stunde der Prüfung fernhalten, die jetzt auf der Erde ist, wenn sie nur Mein Antlitz 
und Meinen Willen für ihr Leben suchen würden. 
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Niemand wird in seiner eigenen Stärke stehen, denn die Dunkelheit, die hier herrscht, ist weitaus 
größer als alles, was diese Welt jemals erlebt hat. Du bist dem Feind und seinen Horden der Hölle 
nicht gewachsen, und ohne mich wirst du erliegen. Einmal habe ich euch all euren Komfort 
genommen, sobald ich das Fundament von allem entferne, auf das sie Ihre Hoffnungen gesetzt 
haben. Wenn ich alle ihre Idole zerstört und sie verlassen habe, an wen werden sie sich dann wenden, 
um zu überleben? Diejenigen, die jetzt nicht vollständig mit Mir gehen, die bleiben werden, nachdem 
Ich Meine ersten Früchte genommen habe, werden sich in den verzweifeltsten Situationen ihres 
Lebens befinden. Nichts, was sie sich vorstellen können, kann mit dem, was sein wird, verglichen 
werden, und nichts, was sie tun können, kann die Situationen ändern, in denen sie sich plötzlich 
befinden. Deshalb habe ich so lange gelehrt, dass der einzige sichere Zufluchtsort Ich bin. Ich bin der 
Fels, die Festung, euer Hoher Turm und eure Verteidigung. Niemand sonst kann und wird euch retten. 
Dies ist die Wahrheit, und nachdem diese Dinge geschehen sind, werden sie wissen, dass das, was 
hier und in Meinem Wort gesprochen wurde, Wahrheit und Licht ist und gegeben wurde, um den Weg 
für sie zu erleuchten. 
Diejenigen, die nach der Übersetzung der ersten Früchte übrig bleiben, werden gejagt. Sie werden wie 
nie zuvor verfolgt. Diejenigen, die die Urteile von Hunger und Pest und Krieg, Verwüstung durch 
Stürme und großes Feuer durchleben, werden um ihr Leben rennen. Diese Worte sind kein Grund zur 
Angst, sondern regen zur Umkehr und radikalen Transformation an, um sie zur Überzeugung zu 
bringen, während sie den breiten Weg zur Zerstörung in ihren Sünden weitergehen. 
Diejenigen, die fliehen müssen, die sich Mir ergeben, können immer noch beschützt und versorgt 
werden, wenn sie wirklich einen Sinneswandel haben und sich allein um meine Zuflucht bemühen. Ich 
allein kann es ermöglichen, dass diejenigen, die zu meinen Zufluchtsorten reisen, und diejenigen, die 
mithelfen, unsichtbar sind, ohne dass sie von einer von Satan entwickelten Technologie entdeckt 
werden, um Sie aufzuspüren. Meine Engel werden auch helfen, da Meine Tochter und andere schon 
seit vielen Jahren gezeigt werden. Diejenigen, die an diesen Orten versteckt sind, werden die 
Möglichkeit haben, in ihrer Beziehung zu Mir weiter zu reifen und zu wachsen, bevor ich wieder 
zurückkomme, um sie ebenfalls zu übersetzen. 
Meine Warnungen schreien dir noch einmal zu: 
NEHMT NICHT DAS ZEICHEN DES TIERES AN !! 
Nehmt nichts in euren Körper, in eure Stirn oder in eure Hand, um zu kaufen oder zu verkaufen oder 
Geschäfte zu machen, da auf diese Weise eure DNA verändert, umstrukturiert und programmiert wird 
und ihr nicht mehr vollständig menschlich seid und du wirst Mir nicht gehören. Viele, viele, die an 
diesem Punkt meinen Namen bekennen und das Mal ablehnen, werden den Märtyrertod erleiden, 
aber dies ist eine große Ehre für diejenigen, die um meines Namens willen leiden werden. 
Sobald das Mal genommen ist, werden diejenigen, die das Mal haben, vom Feind dazu benutzt, 
diejenigen, die das Mal nicht genommen haben, in Fallen zu locken, um sie zu täuschen. Diese 
programmierten Personen, die verändert wurden und nicht mehr meine sind, erscheinen in Formen, 
die denen ähneln, die Sie kennen und lieben, um Sie einzufangen. Es ist unerlässlich, dass Sie über 
diese Dinge Bescheid wissen, bevor sie eintreten, damit Sie informiert und sehr umsichtig sind. So 
viele werden durch mangelndes Wissen umkommen. Sei nicht einer von diesen! Viele mehr, als Sie 
sich bewusst sind, sind noch nicht ganz menschlich. Sie sind seelenlose Wesen, die die Form oder 
Gestalt von irgendetwas annehmen können, das dir vertraut ist, um dich zu täuschen. Nur diejenigen, 
die innig mit Mir leben, haben die Fähigkeit, zwischen diesen veränderten Wesen und Meiner 
Schöpfung zu unterscheiden. 
Wie ich in der Vergangenheit durch meine Tochter gesprochen habe, werden auch Hybriden und 
Nachkommen freigelassen, die als Teil des großen Krieges des Feindes gegen mein Volk wieder 
auftauchen. Er hat große Anstrengungen unternommen, um eine Armee zusammenzustellen, die in 
diesen letzten Tagen gegen mich und mein Volk kämpfen wird. Diejenigen, deren DNA durch die 
Marke verändert wird, werden sich den Männern von Renommee anschließen, um diese riesige 
Menge zu formen. Deshalb spreche ich zu Ihnen, dass Sie dem Bösen und den bösen Plänen, die er 
umgesetzt hat, nicht gewachsen sind. 
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Wenn Sie Meine Stimme nicht kennen, wenn Sie nicht alle Ablenkungen dieses Lebens, die Sie zur 
Unterhaltung verwenden, verworfen haben, treiben Sie weiter und weiter in das Meer der 
Selbstgefälligkeit, Taubheit und Apathie. Das Programmieren all deiner Geräte und deiner Medien 
übertönt die Stimme deines Schöpfers, und du kannst nicht erwarten, dass ich zu deinen Hilferufen 
komme, wenn sich alles plötzlich ändert, wenn du dir nicht die Zeit genommen hast, von mir zu lernen 
und mich zu suchen mit ganzem Herzen, ganzer Seele und ganzer Kraft. Was kann ich dir als deinem 
Vater noch sagen? 
Sie haben keine Jahre mehr, um das herauszufinden. Sie haben keine Monate. Die Uhr schlägt 
Mitternacht, die Sanduhr ist leer, der Schofar sprengt Meine Warnungen, der Würfel ist gefallen. Die 
Belohnung ist da. Das Urteil steht fest. Was begonnen hat, wird nicht gestoppt. Es ist gekommen. 
 
DER LÖWE DES STAMMES JUDAS DONNERT VOM HIMMEL! WOLLEN SIE GEFUNDEN WERDEN, UM 
ALLEM ZU ENTKOMMEN WAS ÜBER IHNEN IST? 
WÄHLEN SIE MICH DIESE STUNDE !!! 
WÄHLEN SIE DIESEN MOMENT, WEM SIE DIENEN WERDEN !!! 
DER STURM IST HIER !!! 
YAHUSHUA 
 
** Bitte drucken Sie diese und alle anderen wichtigen Informationen, die Yahushua uns gegeben hat, 
aus, solange es noch einen Moment Zeit dafür gibt, und bewahren Sie sie an Ihrem Wohnort auf. 
Senden Sie diese Nachrichten an diejenigen, die Sie lieben. Sprechen Sie mit allen, die auf Sie hören 
werden. Es könnte ihre Seele bedeuten! ** 
 
2 Peter 3: 9 King James Version (KJV) 
9 Der Herr ist nicht schwach in Bezug auf seine Verheißung, wie manche Menschen es für schlaff 
halten; aber es tut uns lange leid, nicht gewillt, dass irgendjemand untergeht, sondern dass alle zur 
Buße kommen sollten. 
Jesaja 55:11 
11 So wird mein Wort sein, das aus meinem Munde hervorkommt; es wird nicht leer zu mir 
zurückkehren, sondern das vollbringen, was ich will, und es wird gedeihen in dem, wohin ich es 
gesandt habe. 
5. Mose 4:29 
29 Wenn du aber von dort den Herrn, deinen Gott, suchst, wirst du ihn finden, wenn du ihn von 
ganzem Herzen und mit ganzer Seele suchst. 
Jeremia 29:13 
13 Und du wirst mich suchen und finden, wenn du mich von ganzem Herzen suchst. 
Psalm 34:18 
18 Der Herr ist nahe bei denen, die ein gebrochenes Herz haben; und rettet solche, die einen 
zerknirschten Geist haben. 
Offenbarung 3,10 
10 Weil du das Wort meiner Geduld gehalten hast, werde ich dich auch von der Stunde der 
Versuchung abhalten, die über die ganze Welt kommen wird, um diejenigen zu prüfen, die auf der 
Erde wohnen. 
1. Korinther 2: 5 
5 Damit dein Glaube nicht in der Weisheit der Menschen steht, sondern in der Kraft Gottes. 
Philipper 4:13 
13 Ich kann alles durch Christus tun, was mich stärkt. 
Lukas 22:31 
31 Und der Herr sprach: Simon, Simon, siehe, der Satan hat dich haben wollen, damit er dich als 
Weizen durchsiebe. 
Hosea 2: 3 
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3 auf daß ich sie nicht ausziehe und wie am Tage ihrer Geburt setze und sie zur Wüste mache und wie 
ein trockenes Land setze und sie mit Durst töte. 
Psalm 18: 2 
2 Der Herr ist mein Fels und meine Festung und mein Erretter; Mein Gott, meine Stärke, auf die ich 
vertrauen werde. mein Schild und das Horn meines Heils und mein hoher Turm. 
Johannes 17:17 
17 Heilige sie durch deine Wahrheit; dein Wort ist Wahrheit 
2. Timotheus 3:12 
12 Ja, und alle, die göttlich in Christus Jesus leben werden, werden verfolgt werden. 
Offenbarung 6: 9-11 
9 Und als er das fünfte Siegel geöffnet hatte, sah ich unter dem Altar die Seelen derer, die für das 
Wort Gottes und für das Zeugnis, das sie ablegten, getötet wurden: 
10 Und sie schrien mit lauter Stimme und sprachen: Wie lange, o Herr, heilig und wahr, urteilst du 
nicht und rächst unser Blut an denen, die auf Erden wohnen? 
11 Und jedem von ihnen wurden weiße Gewänder gegeben; und es wurde ihnen gesagt, dass sie sich 
noch für eine kleine Zeit ausruhen sollten, bis auch ihre Mitknechte und ihre Brüder, die so wie sie 
waren getötet werden sollten, erfüllt werden sollten. 
2. Timotheus 1: 7 
7 Denn Gott hat uns nicht den Geist der Furcht gegeben; aber von Macht und Liebe und von einem 
gesunden Verstand. 
Sprichwörter 30: 5 
5 Jedes Wort Gottes ist rein: Er ist ein Schild für diejenigen, die auf ihn vertrauen 
Sprüche 18:10 
10 Der Name des Herrn ist ein starker Turm; der Gerechte rennt hinein und ist in Sicherheit. 
Offenbarung 13: 16-17 
16 Und er veranlaßt alle, ob klein oder groß, ob reich oder arm, ob frei oder gebunden, ein Mal in 
ihrer rechten Hand oder in ihrer Stirn zu empfangen: 
17 Und dass niemand kauft oder verkauft, außer dem, der das Mal oder den Namen des Tieres oder 
die Nummer seines Namens hatte. 
Hosea 4: 6 
6 Mein Volk ist aus Mangel an Wissen vernichtet. Weil du Wissen verworfen hast, werde ich dich auch 
verwerfen, damit du kein Priester für mich bist. Wenn du das Gesetz deines Gottes vergisst, werde ich 
auch deine Kinder vergessen. 
Genesis 3:15 
15 Und ich will Feindschaft setzen zwischen dir und der Frau und zwischen deinem Samen und ihrem 
Samen; es wird dir den Kopf quetschen, und du wirst seine Ferse quetschen. 
Genesis 6: 4 
4 Damals gab es Riesen auf der Erde. und auch danach, als die Söhne Gottes zu den Töchtern der 
Menschen kamen und ihnen Kinder gebar, wurden dieselben mächtige Männer, die von alters her, 
Männer von Renommee waren. 
Johannes 9:31 
31 Nun wissen wir, dass Gott keine Sünder hört; aber wenn jemand ein Anbeter Gottes ist und seinen 
Willen tut, hört er ihn. 
Lukas 21:36 
36 Seid also wachsam und betet immer, dass ihr würdig seid, all diesen Dingen zu entgehen, die 
eintreten werden, und vor dem Menschensohn zu stehen. 
Julie Tochter des Königs am Samstag, 18. Mai 2019 
https://444prophecynews.com/urgent-message-fleeing-the-mark-of-the-beast-and-non-human-
entities-julie-whedbee/  
 
20.5.2019 um 3 Uhr  

https://444prophecynews.com/urgent-message-fleeing-the-mark-of-the-beast-and-non-human-entities-julie-whedbee/
https://444prophecynews.com/urgent-message-fleeing-the-mark-of-the-beast-and-non-human-entities-julie-whedbee/
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Vers des Tages: 
Unterstellt euch Gott und widersetzt euch dem Teufel. Dann muss er von euch fliehen.  
Jakobus 4:7 
 
Anna Maria kann nicht schlafen und grübelt vor sich hin.  
„Gespaltener Daumennagel!“ 
Was bedeutet das?  
Der Vater ist sichtlich verlegen, dann stottert er: 
„Den Daumen in den Spalt einführen“  
Aber den gespaltenen Daumennagel habe ich schon bald 20 Jahre.  
Es ist ihm oberpeinlich, er verkrümmt sich und schämt sich und sagt: 
„Zu gefährlich!“ 
„Das brauchst du jetzt nicht zu wissen.. Nutte.“  
Anna Maria sieht M., welche sie vor kurzem besucht haben.  
„Das was sie hier ist bist du im Himmel.“  
WER BIST DU?  WER BIST DU?  
„Weihnachten… Ostern … Geschenk!“  
„Keine sind ….. alle sind nicht ….. dein Gatte. Im Frieden. Du wurdest dazu gemacht.“  
… deine Gattin zu sein? Guten Morgen, lieber Gatte. Was sollte sich denn dadurch ändern? 
Schönes Los hast du mir zugeteilt.  
„Adoptiert!“  Sie bleibt.. freiwillig… Witwer.“  (Josef ist gemeint) „Hättest alles nochmal von vorne 
machen müssen. Darfsch helfen.“ 
Ich liebe dich halt auch. Dein Joch ist sanft. Deine Last ist leicht.  
Anna Maria bittet ihren Mann, seine Eltern und seinen Bruder, wenn er sie am Lago besucht, in 
ihrem Namen um Vergebung zu bitten und läßt ausrichten, daß auch sie ihnen vergibt, was man 
einander zuleide getan hat.  
Aber von Sühnepflicht will er ihnen nichts sagen, sonst sagen sie zu ihm: ‚Geh da weg von der‘  
Jemand hätte ihn am Anfang ihrer Beziehung gefragt, ob Anna Maria depressiv sei.  
Was heißt depressiv?  
Traurige Dauerstimmung.  
Vater, du hast alles gesehen. Ich übergebe alles an dich und vertraue nur dir allein.  
Du bist DER VATER, du bist DER HERR!! Wie soll ich lebensfroh sein, wenn man mich ständig verletzt.  
‚Die wollen den wegbringen von dir..‘ so hast du mir gesagt, ‚weil du nicht gehst.‘  
Und nun treffen sie sich alle vier am Lago und machen dort Urlaub und ich darf nicht mit. Aber der 
Vater hat mich sowieso abgesondert. Heute sind seine Eltern unterwegs zum Lago, wo sie sich in 
einer Woche treffen.  
Vater, bitte, nimm es an dein Herz und zeige du mir, was ich tun soll. Führe du mich und bitte, hilf 
mir. 
Ich habe Spätdienste, sieben, die ganze Woche, während ich den Verrat fühle, weil er jetzt nur noch 
seinem Vater glaubt, auch wenn der sündigt gegen mich und die Trennung forciert, wie auch die 
Adoptivmutter und sein Bruder.  
Vater: ‚Geschieden kannst du mich nicht brauchen‘ hast du mir gesagt, aber nicht wie ich will, wie du 
willst, Herr, dein Wille geschehe. Bitte, führe du mich und zeige mir, welchen Weg ich gehen soll. Ich 
hab doch nur noch dich, der Einzige, der mit mir spricht und nicht über mich. Bitte, bleibe bei mir, 
verlaß mich nicht, denn dir allein vertraue ich.  
 
21.5.2019 
 
Vers des Tages: 
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Dann wird Gottes Friede, der all unser Verstehen übersteigt, eure Herzen und Gedanken bewahren, 
weil ihr mit Jesus Christus verbunden seid. Philipper 4:7 
 
Anna Maria sieht die Gedanken ihres Mannes: ‚Wir waren nicht gläubig.‘ 
Ein elender,  geistiger, materieller Kampf ist im Gange. Das Materielle sucht er, nicht das Geistige.  
Sie haben sich auseinander entwickelt – die eine in die geistige – der andere in die materielle 
Richtung.  
‚Papilein‘  
2012 an Weihnachten haben sie Anna Maria das erstemal fallenlassen. Dann ihr die Organisation der 
Pfingstwanderung weggenommen.  
2019 an Weihnachten haben sie sie endgültig fallenlassen und auf Dauer ausgegrenzt. 
‚Papilein‘ 
„Naphtalie“  ??  
Anna Maria fragt sich, was das bedeutet. Sie googelt ‚Naphtalie Bedeutung‘ und findet heraus, daß 
ihr Mann wohl auch einstens Naphtalie war 
 
(Anmerkung:  
Naftali (hebräisch = mein Kampf, Streit) war der sechste Sohn Jakobs und der zweite mit Bilha, der 
Leibmagd Rahels (Gen 35,25 EU). Naftali ist Begründer eines der zwölf Stämme Israels.) 
https://de.wikipedia.org/wiki/Naftali  
 
Anna Maria hört eine weinerliche Stimme sagen: „Mama!“  
Und antwortet im Geiste unbeholfen: ‚Kind!‘ 
„Doch… es gibt da eine gewisse Taktik… sitz … tanz..!“ 
Anna Maria setzt sich auf 
„Bald!“  
In der Nacht hat sie auch gesessen, weil sie nicht schlafen kann.  
„Mahnwache!“  
Die Horden! 
„Männer!“  
.. die gefallenen Engel.  
„Alle 5 Verse beten. Ehrerbietig. Wegen der Kleinen.“  (Barmherzigkeitsrosenkranz)  
„Sie laufen auseinander!“ 
 
22.5.2019 
 
 Vers des Tages  
Wer an ihn glaubt, der wird nicht verurteilt. Wer aber nicht an ihn glaubt, über den ist das Urteil 
damit schon gesprochen. Denn er weigert sich, Gottes einzigem Sohn zu vertrauen.  
Johannes 3:18 
 
Am Morgen 
„Überwunden… nichts verdammen … noch habe ich nicht gesprochen, aber wenn ich gesprochen 
habe, dann ….. „  
Niemand ohne Gott hat Macht. Alle Macht ist allein bei ihm, der mir hilft, denn ich bin bei ihm. Er 
allein ist’s, dem ich vertraue.  
 
Anna Maria schläft in einem Zimmer in der Einrichtung, in der sie arbeitet.  
Nebenan findet jeden Morgen ab 8 Uhr eine kultische Veranstaltung nach der anderen statt. 
Aktivierung mit den Bewohnern des Altenheimes. Vorlesen, persönliches Gespräch, Singen, 
Gymnastik etc. Anna Maria kann sich nicht ausruhen – es ist laut.  

https://de.wikipedia.org/wiki/Hebr%C3%A4ische_Sprache
https://de.wikipedia.org/wiki/Jakob
https://de.wikipedia.org/wiki/Bilha
https://de.wikipedia.org/wiki/Rachel_(Bibel)
https://de.wikipedia.org/wiki/1._Buch_Mose
https://www.bibleserver.com/go.php?lang=de&bible=EU&ref=Gen35%2C25
https://de.wikipedia.org/wiki/Zw%C3%B6lf_St%C3%A4mme_Israels
https://de.wikipedia.org/wiki/Naftali
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„Geh da weg !“  
Die Verfolgungen haben begonnen.  
Überwunden. Mit Gott bin ich stark. Was immer die Feinde treiben. Die mich lieben, denen geht es  
gut bei mir. Jenen aber, die mir nach dem Leben trachten, bei ihnen bin ich unerbittlich – wie du, 
mein Vater.  
Buch des wahren Lebens – Band 5  - Unterweisung 134 – Verse 55 + 59, 61-62, 64, 68-69  
55. Ich gebe euch das Leben, doch Ich sage euch: Facht das Licht des Glaubens an euren Gott an, den 
Glauben an euch selbst, den Glauben an das Leben und an das Geschaffene. Zweifelt nicht an Meiner 
Barmherzigkeit in euren Wechselfällen des Lebens. Meine Liebe ist stärker als eure Prüfungen. Hört 
Mich mehr mit dem Geiste als mit dem Gehör. Denen, die sich Enterbte nennen, denen, die 
behaupten, dass ihnen kein Glücksstern strahlt und dass sie erloschene Lampen sind, und denen, die 
darüber klagen, dass sie nur ins Leben gekommen sind, um Tränen zu vergießen, sage Ich: Habt ihr 
euch schon einmal vorgenommen, euch selbst für einen Augenblick zu vergessen, um eurem 
Nächsten einen Trost zu bringen? — Sicherlich nicht, denn wer die Barmherzigkeit übt, tut dieselbe 
sich selbst. Ich habe in dieser Zeit jene gerufen, die nichts haben, um der Welt zu geben. 
59. So wie das Blut durch eure Adern fließt und den ganzen Körper belebt, so durchdringt die Kraft 
Gottes als ein Lebensstrom eure Seele. Es gibt keinen Grund, krank zu sein, wenn ihr das Gesetz 
erfüllt. Das Leben ist Gesundheit, Freude, Glück, Harmonie. Wenn ihr krank seid, könnt ihr kein Depot 
göttlicher Güter sein. Ihr kranken Mentalitäten, Herzen oder Körper, der Meister sagt euch: Bittet 
eure Seele, welche das Kind des Allmächtigen ist, dass sie zum rechten Weg zurückkehre, dass sie 
eure Leiden heile und euch in euren Schwächen beistehe. 
61. Ich enthülle euch eine Quelle der Gesundheit, die in euch liegt, in eurer Seele, damit ihr euch an 
sie wendet, wenn es notwendig ist. Wenn ihr sie zu suchen versteht, werdet ihr deren Wasser finden. 
Ich will keine ruinierte und traurige Welt, kein Volk, das aus Unwissenheit über das, was es besitzt, 
fortwährend mit Angst zu Mir spricht und mit Verzweiflung Mich bittet. Ich will eine Welt, die sich 
bewusst ist, wie viel sie ist und besitzt. 
62. Manche denken nun: Doch wenn der Mensch immer gesund wäre — wie würde er sterben? 
Darauf antworte Ich euch, dass es nicht nötig ist, dass euer Körper krank ist, damit er zu leben 
aufhört. Es genügt, dass das Herz stehenbleibt, wenn die Stunde geschlagen hat, um aufzuhören zu 
sein. 
Unterweisung 135 – Verse 2-3, 10  
2. Ich bin der Göttliche Richter, der niemals ein schwereres Urteil fällt, als die Verfehlung ist. Wie 
viele von denen, die sich vor Mir anklagen, finde Ich sauber. Wie viele dagegen posaunen ihre 
Sauberkeit aus, und Ich finde sie verdorben und schuldig. 
3. Wie ungerecht ist die menschliche Rechtsprechung! Wie viele Opfer schlechter Richter sühnen 
fremde Vergehen! Wie viele Unschuldige haben die Gitter des Gefängnisses vor ihren Augen sich 
schließen sehen, während der Schuldige frei umherläuft und unsichtbar seine Last an Diebstählen 
und Verbrechen trägt. 
10. Ich habe euch Israel genannt, weil in eurem Geist eine Friedensmission existiert, eine 
Bestimmung der geistigen Harmonie mit der ganzen Menschheit. Denn ihr seid der Erstgeborene, 
weil ihr nicht nur aus Jakob geboren seid, euer Abkommen reicht über ihn hinaus, selbst über 
Abraham. Euer Ausgangspunkt (als Geistwesen) liegt noch vor der Zeit, als Ich den ersten Menschen 
zur Erde sandte, welcher eine Familie gründete, aus der Ich den Samen auswählte, um Mein Volk zu 
bilden, das stark ist im Glauben, im Gehorsam und in der Liebe zu dem unsichtbaren Gott. So 
bereitete Ich es zu und segnete es, und es war wie ein Leuchtturm inmitten der Menschheit. 
 
Vater, wie geht es umserem Baby – Lucida in mir? 
Eine Bewohnerin wehrt sich mit Händen und Füßen dagegen, umgekleidet zu werden. Es ist an eine 
erlebte Vergewaltigung zu denken. Sie ist neu angekommen. Sie muß durch 2 Pflegekräfte versorgt 
werden.   
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Unter diesen Umständen knochenharter Arbeit bekomme ich Bauchkrämpfe. Der Streß schadet 
sicher Lucida. Soll ich überhaupt hier Spätdienst machen? Lucida –meine Süße, meine Kleine!  
„Keine Angst. Eher gehst du drauf, als daß das Kleine draufgeht!“  
Der Geist kann nicht verletzt werden.  
Ich hab auch schon Schlimmeres erlebt.  
Traum: 
Anna Maria läuft allein durch den Wald, den Abhang hinunter und dann wieder hinauf. Dann fragt sie  
an einem Verkaufsstand, wo viele in der Schlange anstehen, nach der Bushaltestelle für den Bus nach 
München und geht gemäß der Auskunft weiter in Richtung des Haltepunktes. Sie geht durch eine 
Naturlandschaft mit Wiesen und über Bahngeleise, die dort entlangführen und denkt, daß sie immer 
weiter wandern will, ohne nochmals zurückzukehren an den Ort, von wo sie gekommen ist.  
Als Anna Maria aufwacht, denkt sie, das kann sie tun, weil sie nun Rente bekommt.  
Sie sieht kurz den Triumph der Adoptivmutter ihres Mannes, daß sie nun die Oberhand gewonnen 
hat und um was es den vieren geht – um Materialismus und daß sie den Stiefsohn festhält aus 
Eigennutz, daß sie ihm keine Frau gönnen, ihn nicht lieben, sondern das nur vortäuschen.  
Sie dachte:  
Niemand hat mir zu sagen, ob ich gehen oder beiben soll, denn nur ER, der VATER darf das sagen.  
JESUS CHRISTUS IST DER HERR. Er ist mein Herr und mein Gott und er hält sich jetzt auch sehr zurück, 
weil er auf dieses Wort von mir wartet. ER allein sagt: ‚Bleib‘ oder ‚Ich entlaß dich‘ oder ‚Bleib mit der 
Welt verheiratet!‘ 
Nun ist es gleich, wo ich mich befinde. ER ist ja bei mir. ER ist ja in mir. Und ich begegne ihm überall.  
Ich muß die vier auch nicht um Erlaubnis bitten, denn sie haben mir nichts mehr zu sagen.  
Jesus Christus allein darf das.  
Jesus Christus, mein einziger Herr und Gott, Vater und Schöpfer, Heiland und Erlöser, Retter in der 
Not, Lehrer und Meister. Nur ihm bin ich verantwortlich, ihm allein. Er hat mir im Traum die Lösung 
gezeigt, wie ich das alles überwinden kann und mich befreit.  
Die demente Bewohnerin nach ihrem Willen gar nicht umziehen, sie am Bett sitzen lassen und ihr 
sagen, daß sie sich allein umziehen soll.  
„Wir sollen nicht ins Bett gehen, wir sollen Erklärungen liefern…“  
Sie soll auf dem Bett sitzen, die ganze Nacht, und wachen und beten und sich selber umziehen, statt 
den ganzen Betrieb lahmzulegen.  
„Ich hab aber die Freiheit, ihre Sünden zu pflücken!“  
Ja, hast du. Kann mir gleich sein.  
„Willsch jetz doch …. bleiben“  
Jetzt fängt’s an.  
„Weisch was ich fühl …. gehäuft!“ 
Wollen sie jetztalle bei dir bleiben?  
„… zu achten und zu ernähren…“  
Von mir aus. Egal. Du wirst mich achten und ernähren, himmlischer Vater.  
„Komm!“  
Du bist so gerührt, so wirklich gerührt, froh, freudig. 
„Liebe!“ 
Ja. Wirklich. Das ist es. Wie konnt ich je was anderes wollen, außer dich.  
„Nimm ihn. Kannsch dort bleiben.“  
Ich wußte es. Gütig bist du obendrein. Der Mensch denkt. Und Gott lenkt und gibt grünes Licht zum 
Leben.  
Aktivierung – fremder Kult. Fremde Lehren. Unheilvoll.  
 
Das Buch des Wahren Lebens – Band 5 – Unterweisung 135 – Verse 33-36,39, 41-44, 59 
33. Bekehrt mit eurem Gebet die Wesen in der Finsternis, die wie Heere streiten und kämpfen, 
während ihr schlaft. Seid euch bewusst, dass um euch und über euch eine unbekannte Welt schwebt 
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und sich erregt, wo das Licht gegen die Finsternis kämpft in einem Krieg, dessen Getöse und Einfluss 
eure Welt, euer Herz und euren Verstand verwirrt. 
34. Darum sind die Ruhe und auch der Friede aus dem Herzen der Menschen entflohen; doch wohl 
dem, der jene Schlacht fühlt und der betet, denn er wird gut voranschreiten. 
35. Wer das Gericht dieser Zeit als bloße Zufälligkeiten auffasst, weiß nicht, dass er dem Tode, den 
Seuchen, den Plagen und dem Hunger preisgegeben sein wird. 
36. Ruht euch auf sicherer Erde aus. Verweilt unter dem Schatten dieser Palme und hört Mein Wort, 
damit ihr von all euren Übeln geheilt werdet und eure Kräfte zurückgewinnt, um die Wanderung 
fortzusetzen. 
39. Ihr habt zu unterscheiden gelernt zwischen der Stimme des Gewissens, die immer vom Gesetz, 
von Liebe, vom Guten, von Rechtschaffenheit und Lauterkeit spricht, und jener anderen Stimme, die 
von den Sinnen des Fleisches oder den Leidenschaften des Herzens stammt und die nicht immer zum 
Guten anregt. 
41. Ihr habt gelernt, den verschiedenen Wertbestandteilen, die euer Wesen bilden, den richtigen 
Platz im Leben zu geben. Ihr wisst, dass das Wesentliche der Geist ist, und dass nach ihm — aber 
einen würdigen Platz im Menschen einnehmend — sich die Gefühle, der Verstand befinden (d.h. die 
Seele) sowie die körperlichen Bedürfnisse. 
42. Ihr versteht jetzt, dass die wahre Vergeistigung im Menschen nicht darin besteht, sich vom 
Fleische abzukehren oder das Materielle zu verschmähen, sondern darin, euer Leben mit der ganzen 
Schöpfung in Einklang zu bringen; dennoch — damit der Geist diese Harmonie erreichen kann, ist es 
erforderlich, dass er immer vorangeht, dass er über dem Menschlichen steht, dass er der Führer ist. 
Wenn es nicht so ist, dann ist der Geist nicht frei und wird zum Sklaven des Fleisches oder zum 
Feinde desselben. 
43. Ihr wisst, dass man auf Meinem Wege Liebe, Lauterkeit und Erkenntnisse nicht vortäuschen kann, 
weil ihr einen Blick auf euch gerichtet fühlt, der alles sieht und alles richtet. 
44. Heute wisst ihr, dass eure Tugenden und Werke wahrhaftig und von der Liebe zu euren 
Mitmenschen inspiriert sein müssen, damit eure Verdienste reell sind. 
59. Dies ist die Epoche, von der Ich schon seit langer Zeit gewünscht habe, dass sie im Herzen des 
Menschen lebt und welche beständig von ihm selbst bekämpft und zerstört wurde. Eine Zeit, deren 
Helligkeit von allen gesehen wird und unter deren Licht sich alle Kinder des Herrn vereinen — nicht 
zu einer Religionsgemeinschaft von Menschen, welche die einen aufnimmt und die anderen abweist, 
die ihre eigene Wahrheit verkündet und sie den anderen abspricht, die unwürdig Waffen gebraucht, 
um sich durchzusetzen, oder welche Finsternis statt Licht gibt. 
 
WAS willst du mir mit diesem Traum sagen, Vater?  
„HAU  AB !! – Ich freu mich doch, wenn du kommst. HEIM!!“  
 
23.5.2019 
 
Vers des Tages 
Darum verlieren wir nicht den Mut. Wenn auch unsere körperlichen Kräfte aufgezehrt werden, wird 
doch das Leben, das Gott uns schenkt, von Tag zu Tag erneuert. 
2. Korinther 4:16 
 
 
24.5.2019 
 
Vers des Tages 
Meint nur nicht, ihr könntet euch über Gott lustig machen! Denn was der Mensch sät, das wird er 
auch ernten:  Galater 6:7 
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um 2 Uhr 
„Ehemalige Firma – Bundesregierung!“ (BRD GmbH) 
Anna Maria sieht den Reichstag lichterloh in Flammen stehen.  
„PAPST! – Heidnische Völker“  
„Lago Maggiore, er will da nicht hin, er will bei dir sein.“  
„Die kommen gern!“ 
Vater meint, daß Anna Maria und ihr Mann gerne zum Vater kommen wegen den vielen Zumutungen 
in der Pflege wie die sogenannte Demente.  
„Heute Abend bekommst du das Gleiche …. Entschuldige bitte meinen Widerstand und meine 
Lähmung!“  
Am Abend bekommt die Kollegin von Anna Maria den Zuschlag des Himmlischen Vaters. Die 
Demente hört allein auf sie und auch zwei, drei andere Bewohner, und Anna Maria hat keine Chance.  
 
25.5.2019 
 
 Vers des Tages 
 »Wer aber einen dieser kleinen, unbedeutenden Menschen, die mir vertrauen, zu Fall bringt, für den 
wäre es noch das Beste, mit einem Mühlstein um den Hals ins tiefe Meer geworfen zu werden.  
Matthäus 18:6 
 
Heute ist Samstag und Anna Maria hat sich schon gefreut, heute endlich vormittags ausruhen und 
sich erholen zu können, da heute sicher keine Aktivierung ist. Um 7 Uhr ist sie nochmals 
eingeschlafen und um 9:30 wacht sie auf an einem Traum:  
Eine esoterische Gruppe hat sich am Strand versammelt. Sie machen irgendwelche gymnastische 
Körperübungen. Manche haben die Augen dabei geschlossen und wie eine Binde vor den Augen, 
andere strecken die Arme nach vorn und einer denkt: ‚Jetzt kann ich meinem Körper endlich das 
gönnen, was ihm sonst verwehrt wird.  
Als sie aufwacht merkt sie, daß auch heute am Samstag gerade die Aktivierung nebenan im vollen 
Gange ist. Sofort wappnet sie sich wieder mit Ohrstöpseln und bereitet das karge Frühstück dessen, 
was ohne Kühlschrank und ohne Herd in einem schlichten Zimmer möglich ist, um sich dann wieder 
mit spirituellen Dingen zu beschäftigen. Die Versuchung, die Aktivierende zu bewundern für ihre Kult-
Ausdauer überwindet  sie mit den  Gedanken:  
JESUS CHRISTUS IST DER HERR!!! 
Wenn sie arbeitet, schweigt der Vater Geist meistens. Sie vernimmt in leisen Momenten nur das 
Pochen des göttlichen Herzens in ihrem Inneren und die Virbrationen des göttlichen Strahls wahr, die 
sie in Mut und Stärke überträgt, in Intuitionen, um sich und ihre Arbeitsweise zu verbessern.  
 
Buch des wahren Lebens – Band 5 – Unterweisung 136 – Verse 50-51  
50. Hier bin Ich und lehre euch, Mich mit dem Geiste zu suchen, und entferne aus eurem Herzen 
schädliche Gewohnheiten. Ich habe euch die geistigen Waffen offenbart, die ihr besitzt, um das Böse 
zu besiegen und die Versuchungen abzuwehren. 
51. Nur die wahren Apostel, die wahren "Ärzte", werden in dieser Zeit die Menschheit retten können. 
Mit Meiner Unterweisung bereite Ich die großen Scharen vor, aus denen die guten Soldaten 
hervorgehen werden. Diese werden ihre Eltern, ihre Ehefrauen und ihre Kinder verlassen, um in 
andere Landstriche zu gehen und die Frohe Botschaft hinzubringen. Doch wenn Ich euch sage, dass 
ihr 
die Euren verlassen sollt, will Ich euch zu verstehen geben, dass ihr die Bequemlichkeiten und die 
Befriedigungen aufgeben müsst, die euch die Zuneigungen bescheren, doch nicht, dass ihr die Euren 
in 
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der Schutzlosigkeit und Verlassenheit zurücklasst. Erforscht gründlich Meinen Samen, bevor ihr ihn 
aussät, damit ihr vom Guten, das ihr tut, überzeugt seid. Wenn ihr Meine Saatkörner nach Meinem 
Willen sät, wird eure Ernte befriedigend und erfreulich sein. 
 
„Immer diese Privatausbrüche – Nächte, Stunden, Tage“ 
Anna Marias Erregung hinsichtlich ihres Mannes und ihrer Arbeit.  
„Gfällsch mir!“  
Und du mir erst!!  
„Wenn die des wüßte .. meine Tochter ist mit der Welt im Frieden!“  
(Die Kollegin ist gemeint) 
Anna Maria hat Vater Geist gebeten: Vater, bitte hilf mir bei der Versorgung der Bewohner, damit 
alles glatt verläuft. Sie bringt die Demente heute allein ins Bett, ein anderer Bewohner hat sich selbst 
umgezogen und die anderen leisten keinerlei Widerstand. So kommt Anna Maria zügig voran.  
 
Arbeitet wie gewohnt !  
Das Buch des Wahren Lebens – Buch 5 - Unterweisung 136 - Verse 43-47 
43. Arbeitet auf Erden wie bisher und widmet euch gläubig euren Pflichten. Doch sucht immer nach 
dem Wesenskern oder dem Sinn all dessen, was euch widerfährt, oder dessen, was ihr auf eurem 
Lebenswege tut, damit euer irdisches Leben nicht unfruchtbar für euren Geist ist. 
44. Betet das schlichte Gebet, das aus der höchsten Reinheit eurer Seele hervorbricht, und überprüft 
eure Werke mit Hilfe eures Gewissens, und erfreut euch Meiner Gegenwart. 
45. Bei dieser Verbindung des Geistes werdet ihr mehr Licht empfangen, damit ihr das Leben besser 
versteht, ihr werdet die Inspiration haben, die euch dazu anhält, euch zu bessern, indem ihr eure 
Gefühle läutert und euer Herz für die Nächstenliebe erweckt. Dies sind die Momente, in denen die 
Fähigkeiten und Gaben des Geistes erwachen und sich darauf vorbereiten, ihre verschiedenen 
Aufgaben zu erfüllen durch den, der sie besitzt. 
46. Die Intuition, welche geistiges Schauen, Ahnungsvermögen und Prophetie ist, erhellt den 
Verstand und lässt das Herz für die Botschaften und Stimmen, die es aus der Unendlichkeit 
empfängt, höher schlagen. 
47. Wenn der Mensch gelernt hat, sich mittels des Geistes mit dem Vater zu verbinden, braucht er 
ganz gewiss keine Bücher mehr zu befragen, noch etwas auf Erden zu Rate ziehen. 
 
Anna Marias Mann sagt ihr wegen ihrer Aversion gegen weltliche Genüsse und Vergnügen im 
Hinblick auf seine geplante Reise an den Lago: 
‚Wir werden uns vergnügen und wenn du längst versauert bist, dann werden wir uns immer noch 
vergnügen!“  
„Enteignung!“  
Buch des wahren Lebens – Band 5 - Unterweisung 137 – Verse 39, 41-43, 58  
39. Die Oase ist geistig, und auf allen Wegen der Wüste werden Menschen aller Rassen zu ihr 
gelangen — die einen erschöpft, andere voller Wunden, ergraut und schweißbedeckt, und viele mit 
bereits leerer Reisetasche, beschämt angesichts der Unfruchtbarkeit des Kampfes, den sie 
unternommen hatten. Dort werden sie Meine Stimme hören und, als sie dieselbe erkennen, 
ausrufen: "Es ist der Herr." Und in diesem Satz werden sie die Demut widerspiegeln, mit der sie Mich 
endlich suchen werden. Denn alle werden mit ihren eigenen Füßen kommen müssen, ohne Wagen, 
denn mit ihnen 
könnten sie die Wüste nicht durchqueren, und ohne Kamele, denn diese sind auf dem langen 
Reiseweg schon vor Durst umgekommen. 
41. Empfangt heute Mein Wort der Liebe, der Vergebung und der Gerechtigkeit, und zeigt Mir euer 
Herz. Versucht nicht, eure Verfehlungen zu verbergen, denn Ich weiß alles. Ihr habt gelobt, euch 
untereinander zu lieben, doch noch immer warte Ich auf eure Erfüllung. Einen einzigen "Baum" habe 
Ich euch anvertraut, damit ihr ihn pflegt, doch ihr bietet Mir verschiedenartige Früchte an. Ich habe 
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euch demütig, ergeben und gehorsam bereitet, damit ihr euren Mitmenschen dient, doch Ich finde 
diesen Samen nicht in euren Werken. 
42. Der Sohn beugt sich nicht seinen Eltern, die Gattin begehrt gegen den Gatten auf, die 
Geschwister verleugnen einander, alle begehen Handlungen, die Stolz und Eitelkeit offenbaren, alle 
fühlen sich überlegen, während Ich allen Menschen weiterhin nur Liebe und Frieden lehre. 
43. Die Nationen haben Frieden geschlossen, doch zeigt sich in ihren Worten keine Liebe noch gute 
Absichten. Hinter jenem scheinbaren Frieden befindet sich Groll, das Verlangen nach Rache 
und der Krieg auf der Lauer. Wo ist jener, der zu vergeben weiß, der sein Anliegen Mir überlassen 
hat, damit Ich richte? 
58. Ist nicht die Wolke die Botin, die über Berge, Täler und Städte hinwegzieht? Ist nicht sie es, die 
die Felder mit ihrem Regen fruchtbar macht und wohltätigen Schatten spendet? Bricht nicht aus ihr 
der Blitz hervor, der das Gewitter ankündigt, und der funkelnde Strahl, der erschüttert? Deshalb 
wählte Ich als Symbol die Wolke, deshalb verstanden Meine Apostel die Bedeutung Meiner 
Gegenwart in der "Wolke", als sie Mich zum letzten Mal im Geiste sahen, und Roque Rojas in dieser 
Dritten Zeit, als Ich ihn das Symbol schauen ließ, welches das Zeichen Meines neuen Kommens war. 
 
26.5.2019 
 
Vers des Tages 
Alle Weisheit beginnt damit, dass man Ehrfurcht vor dem HERRN hat. Den heiligen Gott kennen, das 
ist Einsicht!  Sprüche 9:10 
 

   
 

Überflutete Tiefebene  

Anna Maria ist vor Erschöpfung am Mittag vor dem Spätdienst im Sitzen eingeschlafen und erwacht 
um 12 Uhr an einem Traum:  
Sie blickt von einer Anhöhe aus auf eine fruchtbare, grüne Tiefebene mit Wiesen, vielen Bäumen, 
Dörfern und Siedlungen. Irgendwo ist auch ein Fußballfeld verborgen. Es ist ein heller, sonniger Tag 
und das Grün blitzt in der Sonne. Es ist ein idyllischer Anblick, der scheinbar Ruhe ausstrahlt. Denn 
plötzlich hört sie ein Zischen und es dringen Wasserstrahlen zwischen den Laubbäumen hervor, die da 
in Reihen stehen. Dann befindet sie sich am Fuße eines Waldes mit Tannen und von dort aus sieht sie 
die ganze Ebene vom Wasser bedeckt und das Wasser geht bis zum Wald, an dessen Rand sie sich 
befindet. Es ist als ob das Wasser Ehrfurcht hat vor der Reinheit des Waldes und deswegen steigt es 
nicht höher und stoppt am Fuße des Waldes. 
Da sieht sie auch eine Wiege mit einem Baby darin und ein Mann sagt zu einer Frau:  
„… weil es auch das sofort wieder vergessen würde…Wald“   
Das Wort Wald wurde eindringlich betont  
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Der Mann wendet sich um und schwebt weiter in den Wald hinein.  
Sie geht am Waldrand am Wasser entlang und es ist ein steiler Abhang, den das Wasser zugedeckt 
hat und geht auch in Richtung Wald hinein.  
Anna Maria wacht auf und die Stimme des Vaters sagt: 
„Bedenke, daß auch euer Land mein Licht … (verfinstert hat!!) 
Anmerkung: 
Es könnte sich um die Rheinebene handeln, die überall am Rand mit Bergen und Wald gesäumt ist.  
 
Im Spätdienst geht es wieder drunter und drüber. Manche freuen sich schon, wenn Anna Maria im 
Juni wieder kommt.  
„Wenn alle so wären wie du müßte ich das da nicht tun… Freundlich! (Vater meint die 
Überschwemmung müßte er nicht tun, wenn alle freundlicher zueinander wären) 
 
27.5.2019 
 
Vers des Tages 
Das ist es, was mich am meisten schmerzt: Gott, der Höchste, verhält sich jetzt anders als vorher – er 
setzt sich nicht mehr für uns ein! Ich erinnere mich an deine großen Taten, HERR, und denke an die 
Wunder, die du einst vollbracht hast. 
Psalm 77:11-12  
 
Anna Maria’s Mann, der wie sie gestern kurz vor Mitternacht von seinem Einsatz nach Hause kam, 
steht um 5 Uhr auf, um dann an den Lago zu reisen. Als er abgereist ist:  
„Tatsächlich, jetzt, wo der weg ist, dient sie mir!“ 
Ja. Aber der hat doch auch niemand.  
„Doch!“  
Nimm sie halt weg. Alle Vier! 
„Schreib. Alles, was ich dir gesagt habe. Schreib!“  
Vater bittet darum. 
 Ja. Ich bin doch noch nicht fertig. Mach ich alles.  
„Du bist wirklich die Einzige!“  
gesteht er fast verschämt und bekümmert. Er weint jetzt sogar. Es schüttelt ihn. Er weint still vor sich 
hin.  
Sollen wir von hier weggehen, Vater?  
„Dir geht’s besser. Ihr bekommt das ganze Land. Behalten!“  
Da ist Anna Maria leicht konfus.  
Sie fühlt, daß sie ihr ganzes Herz da hineinlegen muß, es lieben,achten, ehren und schauen, daß es 
geehrt wird – wie die Indianer ihr Land geehrt und gepflegt haben – denn, es ist Vaters Eigentum. Es 
darf nicht besessen, ausgebeutet werden sondern muß gepflegt, erhalten werden.  
 
Zitat aus ‚Priscilla‘ vom 5.12.2017 
Traumhaus mit Speicher. Im Sommer - auf einer Fläche, halb so groß wie Deutschland. Die Dinge 
beschleunigen sich enorm.“ 
Sie sieht das bleiche Gesicht von Merkel. 
„Von der Leyen. Der Haushalt. Du wirst langsam wieder aufstehen, Deutschland. Kohleabbau im 
Bergwerk. Reformen. Dein (Anna Marias) Garten ist beweglich. Du hast hart gearbeitet. Du hast es 
verdient. Kein Geld – kein Heiler. Es geht voran.“ 
Sprichst du von Weda Elysia.? Oder von der anderen Welt? 
„Die Situation nimmt jetzt Fahrt auf. Beobachte mich. Verbrechen werden aufgedeckt. Ganz viele. 
Sylt. 
Was so passiert war, kann nicht nur in Spanien passieren. Es heilt. Wir kommunizieren hin und wieder. 
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Der Teufel wird weggemacht überall wo er seine Spuren hinterlassen hat. Du hast es begriffen!“ 
Begriffen schon. Aber ich weiß halt jetzt nicht, was das bedeutet. 
„Struktur. Ich möchte halt die Dinge ordnen, dass die Grenzen verschwinden. Ganz einfach. 
Pommern. Pommernland ist abgebrannt. Gas. Die Pipeline. Der Öl-Handel wird mehr.“ 
Meinst du die Beziehungen von Deutschland – Russland verbessern sich? 
„Die Spannungen werden abgetragen zurzeit. Es läuft ein neues Regierungsprogramm. Viel besser.“ 
………  
 
Der Herr erläutert… Die erste Ernte von Vielen ist beendet… 
Die Demütigen der Demütigen genommen 
21. Juni 2010 – Von YahuShua HaMashiach, Jesus Christus, Unserem Herrn und Erlöser – Das Wort 
Des Herrn gesprochen zu Timothy während einer Online Zusammenkunft, für eine Schwester in 
Christus und für all Jene, die Ohren haben und hören 
Diese Frage wurde gestellt betreffend dieser Aussage in den Briefen… ‚Wendet euch jetzt von den 
Kirchen ab, denn es ist beendet; die Braut ist zubereitet und wird bald aus ihnen herausgenommen 
werden‘ – Sind dies nur die Menschen in den Kirchen oder Alle? Denn Ich dachte an Andere, die nicht 
zur Kirche gehen, einfach irgendeine Person, sie könnte heute bereuen und zum Herrn zurückkehren 
und morgen entrückt werden… Richtig? (Sofern die Entrückung morgen geschehen würde) 
Dies ist, was Der Herr sagt… Geliebte, du hast es richtig erkannt, aber nur wie Eines, das in der Welt 
bleibt, während es ein unscharfes Sehvermögen hat… Niemand kann sehen, wie Der Herr sieht, noch 
seid ihr in der Lage, in das Herz zu blicken. Jene, die vorbereitet und gebündelt wurden, werden 
genommen werden, Beide, die erste und zweite Ernte… Aber für die erste Ernte ist es beendet… 
Meine Braut ist vorbereitet und erwartet Meine Hand… Seht, Meine Hand ist ausgestreckt, genauso 
wie Meine Stimme ihr schon zuruft. 
Ich sage euch etwas Wunderbares… Eure Kinder wissen es schon und haben es gehört und in ihren 
Träumen reichen sie gen Himmel, mit ausgestreckten Armen… Sie kennen Mich und sehnen sich 
danach, zu dem Ort zurückzukehren, von welchem sie ausgegangen sind und der immer ihnen gehört 
hat. In der gleichen Weise kennen Mich all Meine Kinder von der ersten Ernte, auch wenn sie 
erwachsen geworden sind und sie strecken ihre Hände aus… Einige rennen, während Andere erst 
jetzt aufstehen. Schaut, auch Jene in den Gräbern werden bald ihre Hand ausstrecken und 
wegfliegen. 
Deshalb ist die erste Ernte von Vielen beendet… Die Demütigen der Demütigen werden genommen 
werden… Jede Person, in der Ich von Mir selbst sehe und jedes unschuldige Kind, in welchem Ich 
lebe, von welchem Ich Mich nie entfernt habe… Schaut, auch die geistig Behinderten werden 
genommen und in einem Augenblick geheilt werden, zum Ruhm Des Vaters! 
Deshalb vertraut Mir und glaubt Meine Worte auch, wenn ihr auch nur teilweise verstehen könnt 
und euer Verständnis beschränkt ist. Glaubt MIR! Vertraut in MEINE Wege, denn der Wille Des Vaters 
wird durch Mich offenbart. Und Ich bin jenes Licht, welches sichtbar ist in der Dunkelheit und doch 
von der Welt abgesondert bleibt… Denn Ich bin abgesondert in Herrlichkeit, genauso wie Der Vater 
abgesondert ist in Herrlichkeit, die Kraft, die keine Grenzen kennt und immer gewesen ist… Ja, von 
Ewigkeit zu Ewigkeit, ICH BIN… Und Ich liebte euch schon immer. 
Auch Jedes, das zu Mir kommen wird, ist schon gekommen und wird noch herbei eilen… Denn Jene, 
die für Mich erschaffen wurden, wurden in Meinem Bild erschaffen und können sich auf keine Weise 
entfernen… Denn sie bleiben immer bei Mir, wo Ich bin… ICH BIN und ihr seid am Leben wegen Mir 
und Mein Leben hat kein Ende. 
Ihr versteht jetzt nicht, was Ich sage, aber ihr werdet es später… Ja, sehr bald… Denn das, was von 
Mir Selbst ist, muss jetzt zu Mir zurückkehren… Und wo Ich bin, werdet ihr auch die Vollendung der 
Liebe finden, denn es gibt keine Liebe abseits von Mir. Genauso wie Der Vater und Der Sohn auf 
keine Weise getrennt werden können, in der gleichen Art wird auch nicht Eines, das Mir gehört, 
jemals von Mir getrennt sein… 
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ICH BIN DER URSPRUNG DES LEBENS!… Nichts existiert abseits von Mir! Und wenn nichts abseits von 
Mir existieren kann… Ja, nichts kann ausserhalb Des Vaters oder Seines Willens existieren… So frage 
Ich euch, warum habt ihr Angst, als ob Ich nicht in der Lage wäre, in genau diesem Augenblick ALLE 
Dinge in Ordnung zu bringen, die der Vater von Anfang an bestimmt hat?… 
ICH BIN DER HERR ÜBER DIE GANZE SCHÖPFUNG! Und wenn Ich Herr über alle Dinge bin, dann werde 
Ich gewiss alles tun, betreffend Meinen Geliebten, was in Meinem Herzen ist… Denn sie sind das Herz 
Meines Herzens… Mein Atem ist in ihnen… Schaut, sie sind lebendige Seelen, nach der Art 
erschaffen, von welchem sie erschaffen wurden… ICH BIN ER… 
https://awakeningforreality.com/die-ersten-von-vielen-the-first-of-many-von-yahushua-trumpet-
call-of-god/ 
 
28.5.2019 
 
Kanada: Eine Flut und eine Axt - LaTonya Canada-Christ 
Am 8. Mai hatte ich folgenden Traum: 
Mein Traum dreht sich um die Nation Kanada. Am Anfang des Traums wird Kanada als stark 
angesehen und seine Beziehung zu Amerika ist stark. Es gab großes Vertrauen in die Nation selbst 
und ihre Beziehung zu den USA. Aber so etwas wie eine Flut, eine Art Flut, ich weiß nicht ... aber 
diejenigen, die auf Kanada vertrauten, starben ihr Vermögen. Ich habe kein Wasser gesehen. Was 
auch immer diese Flut war, die sich so schnell über Kanada bewegte, es schien das Land zu 
schwärzen, wie ein sich schnell bewegendes Feuer. Ich sah dies als Luftbild. Dann schien ich an zwei 
Orten gleichzeitig zu sein. Ich sah einen Weg, der zu einem T in der Straße führte. Meine Familie und 
ich hatten uns schnell entschlossen, beim T in the road rechts abzubiegen. Wir betraten eine kleine, 
von einem Studio entworfene Hütte. Sobald sich die Tür schloss, schlug diese Katastrophe / Flut ein 
und wir freuten uns, hüpften auf und ab, sangen und weinten vor Freude, dass wir die richtige 
Entscheidung getroffen und Gott vertraut und den richtigen Weg eingeschlagen hatten. Wir wurden 
beschützt. Zur gleichen Zeit konnte ich auch sehen, dass diejenigen, die bei uns waren, aber sich 
entschieden hatten, am T nach links zu gehen, von dieser Flut zerstört wurden. Diejenigen, die auf 
die Stärke und den Schutz Kanadas vertrauten, waren am Boden zerstört und kamen ums Leben. Die 
Beziehung und der Status schienen bis nach der Flut so sicher zu sein, aber es war klar, dass man, 
egal wie sicher etwas scheint, nur auf Gott vertrauen sollte. Ende des Traumes. 
https://444prophecynews.com/canada-a-flood-and-an-ax-latonya-canada-christ/  
 
YOGA - Christiena Boshoff 
YOGA ist für mich ein Greuel und weder akzeptabel noch angenehm. Lass dich nicht täuschen. 
Diejenigen, die es praktizieren, müssen Buße tun und aufhören, an der Bosheit teilzunehmen. 
Diejenigen, die weitermachen, werden die Konsequenzen tragen. Der Lohn der Sünde ist der Tod. Die 
Seele, die sündigt, wird sterben. 
Ich bin eifersüchtig auf meine Kinder. Viele sind Kinder der Dunkelheit und keine Kinder des Lichts. All 
die Dinge, die für mich ein Greuel sind, werden von vielen nicht nur gutgeheißen, sondern auch von 
ihnen selbst getan. Diejenigen, die Yoga machen, sind in Feindschaft mit Mir. Satan, der Vater aller 
Lügen, hat sie betrogen und von Mir weggelockt, Dem, um den es geht. Lerne mich kennen, den, an 
den du glaubst und den du wirklich verehrst 
Ich soll nur angebetet werden und kein falscher Gott und keine Idole. Wache die Schläfer auf und 
suche die Wahrheit, denn nur die Wahrheit befreit nicht die Lüge. Viele werden in ihrer Täuschung, 
ihrem Unwissen zugrunde gehen. Befreie dich von allem, was ein Greuel ist und Mir weder gefällt 
noch gefällt. Bitten Sie mich, Ihr Herz zu durchsuchen, um herauszufinden, was in Ihrem Herzen ist 
und was Mir nicht gefällt. Du bist ein Tempel meines Heiligen Geistes und ich lebe nicht in 
schmutzigen Tempeln. Sei heilig, denn ich bin heilig und ohne Heiligkeit wird mich niemand sehen 
und mein ewiges Reich nicht erben. 

https://awakeningforreality.com/die-ersten-von-vielen-the-first-of-many-von-yahushua-trumpet-call-of-god/
https://awakeningforreality.com/die-ersten-von-vielen-the-first-of-many-von-yahushua-trumpet-call-of-god/
https://444prophecynews.com/canada-a-flood-and-an-ax-latonya-canada-christ/
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Ich warne aus Liebe und weil es mich interessiert. Es ist nicht Mein Wille, dass irgendjemand 
zugrunde geht, sondern dass alle Buße tun, ewiges Leben zu haben. Bereue jetzt, denn es wird keine 
Barmherzigkeit ohne echte reumütige Reue geben. 
https://444prophecynews.com/yoga-christiena-boshoff/  
 
! Hört, Kinder von Israel! – Kristina Heuken-Goossen 
Hallo ihr Lieben! 
Gestern in meinem späten Abendgebet bekam ich folgendes Wort: 
Mein Kind, 
Höre das Wort des HERRN, HERR! 
Derjenige, der in der Höhe thront 
und wählte die Erde als Schemel! 
So spricht der HERR: 
Hören Sie, Leute von Israel! 
Sei vorbereitet, sei bereit! 
Der Feind sucht Rache, 
blutrünstige Rache! 
"In Flammen und Not sollte es untergehen!" 
So sind die, die 
hasse dich schreien! 
Ja ein 
Es wird viel Krieg geführt! 
Also denk nicht nach 
Ihre Armee könnte Sie retten! 
Kehre zu mir zurück, dein Gott! 
Denn nur ich kann wirklich retten! 
HÖR MAL ZU, 
Es gibt keinen Kunden des Friedens mehr! 
Das Horn ertönt über Wüsten und Berge! 
Es sind Frau und Kind und alte Frau in ständiger Gefahr! 
Kennt: 
Der Anfang von allem hat Sinn gemacht! 
Und es wird nicht gestoppt oder gestoppt! 
Was verkündet wurde, muss geschehen! 
Was gesehen wurde, muss jetzt eintreffen! 
Mein Wort lügt nicht! 
Ja, 
und ich kann nicht lügen, 
weil ich die Wahrheit bin! 
Ich bin das Licht! 
Und Licht hat nichts mit der Dunkelheit gemein! 
ABER: 
Licht beleuchtet die Dunkelheit 
und bringt seine Lüge ans Licht! 
HALLELUYAH! 
So kennen Sie Israel! 
So viel Gräuel hat in dir stattgefunden 
und es häufen sich 
und stinkt zum Himmel! 
Und ich habe darauf gewartet, dass du umkehrst! 
Und ich warte, dass du dich von deinem abwendest 

https://444prophecynews.com/yoga-christiena-boshoff/
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falscher und böser Weg! 
Aber bis heute: 
KEIN EINBLICK! 
So spricht der HERR zu dir: 
Die Zeit ist gekommen 
um die Welt zu zeigen 
dass ich der HERR bin! 
Und ich werde MICH in dir verherrlichen! 
Zum Zeitpunkt des Endes! 
Noch nicht! 
Noch nicht! 
Weil selbst Sie eine stolpernde Kuh sind, 
mit steifem Nacken und blinden Augen! 
Also schau jetzt! 
Denn das Böse droht dir von Norden! 
Und sie machen mächtig und böse! 
Und sie werden ihre Macht mit Waffen sprechen lassen! 
Genau wie immer in ihrem Plan! 
Aber weißt du, oh Israel! 
Ihre Arroganz und ihr Stolz werden sie schnell zu Fall bringen! 
Und du wirst es sehen 
und frage mich 
und du wirst es wieder merken 
dass ich Herr bin! 
Weil du es auch sein musst 
wieder im schmelzofen gereinigt! 
Darum freue dich und freue dich! 
Deine Zeit ist gekommen, 
Sie ist hier! 
HALLELUYAH! 
IHR KÖNIG KOMMT, 
in den Wolken, 
voller MACHT und GEIST und HERRLICHKEIT! 
Sei bereit, 
MEINE BRAUT, 
sei bereit! 
Dein Bräutigam kommt! 
AMEN! 
Psalm 83 
 
! DRASTISCHER WANDEL ! 
https://wwwrivkah.blogger.de/stories/2725179/  
Hallo Ihr Lieben! 
Uiuiui! 
Es gibt Dinge zu lernen, 
die einen ziemlich aus der Bahn 
schleudern können. 
Und warum können sie das? 
Weil wir nicht im Willen GOTTES sind! 
Wir sind in einer Zeit, 
in der GOTT seinen Segen ausschüttet. 

https://wwwrivkah.blogger.de/stories/2725179/
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ABER, 
auch unser Feind, Satan, ist aktiv! 
Und was heißt das? 
Satan kennt den Segen, den GOTT 
für uns hat und schickt dem Segen sein 
missratenes Konterfei voraus. 
OH wehe jedem, 
der das nicht erkennt! 
Doch GOTT ist gnädig und schickt uns WARNUNGEN! 
Wir sind gut beraten, 
diese zu erkennen und darauf zu reagieren! 
Ich bekam vom ersten Moment an Warnungen 
in Zahlen - 112! 
Jeder in Deutschland weiß 112 = Notruf! 
Ich bekam als innerhalb einer Woche etliche 
112 an Häusern, an Autos und in Sirenenform. 
Gestern bekam ich dann eine, erst, gute Nachricht. 
Doch je länger sie wirkte, 
um so fader schmeckte sie und ich hatte ein dumpfes Gefühl. 
Ich schlief kaum und heute Morgen Unwohlsein, Durchfall, Ausschlag, vollkommen aus GOTTES 
Frieden und das Wissen: 
NEIN! das geht nicht, das ist nicht gut für dich! 
Ich betete darüber! 
Und im Gebet bekam ich 1 Könige 12! 
WOW, WARNUNG VOR ABFALL! 
Eine liebe Schwester schrieb mir, dass 112 in einer Zahlenbedeutung Gottlos und noch mehr in diese 
Richtung bedeutet! 
OK! 
Ich machte dann Nägel mit Köpfen und kündigte und sagte ab, 
was noch offen stand in meinem Leben! 
Tataa! 
Und was soll ich sagen: 
Mir geht es soweit wieder gut und 
ich habe wieder inneren Frieden! 
Also, lasst es euch gesagt sein: 
VORSICHT vor Satans Konterfei! 
Und wartet auf GOTTES WAHREN SEGEN FÜR EUCH! 
Hier das Wort, 
dass ich heute Nacht bekam: 
MEIN Kind, 
höre das Wort des HERRN, HERRN! 
Geliebte Magd, 
so spricht der HERR, der HERR der HEERSCHAREN! 
Oh geliebte Magd! 
Die Dinge sind im drastischen Wandel! 
Auf der ganzen Welt geschehen jetzt massive Veränderungen! 
Einmal zum absolut GUTEN 
und 
einmal zum absolut SCHLECHTEN! 
Ja, 
es ist jetzt mehr als ersichtlich 
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und viele sehen sich in vollkommen neuen 
Situationen! 
Was lange Krank war, 
ist plötzlich Gesund! 
Was lange in Sorge lebte, 
ist plötzlich Frei von jeglichem Druck! 
Ebenso ist es aber auch umgekehrt! 
Was jahrelang sorglos und in Ausschweifung 
lebte, 
fällt in Krankheit, Bedrückung und Sorge! 
ICH, der HERR, 
lasse nun viele erleben, 
das ICH - 
und nur ICH 
alleine wirke 
und Dinge in einem Augenblick schnell 
verändern kann und werde! 
So seid bereit 
und seht euch vor! 
Transformation zum GUTEN 
und zum SCHLECHTEN steht jetzt an! 
Das sagt DER, 
der AMEN heißt! 
Jesaja 3:15+26 
Was kommt euch bei, mein Volk zu zerstoßen und die Elenden zu zermalmen? 
ist der Spruch des Herrn, Jahwes der Heerscharen. 
Und ihre Tore werden seufzen und trauern, und rein ausgeplündert wird sie am Boden sitzen 
Jeremia 5:2+20/21 
Indes wenn sie auch "So wahr Jahwe lebt!" sagen, so schwören sie darum doch falsch. 
Verkündet das in dem Hause Jakobs und ruft es aus in Juda: 
Hört doch das, ihr törichtes und unverständiges Volk, die Augen haben, aber nicht sehen, die Ohren 
haben, aber nicht hören! 
Hosea 12:5 
nämlich Jahwe, der Gott der Heerscharen, er, der Jahwe heißt  
Oh oh! 
Klare Warnungen an uns alle! 
GOTT schütze euch alle! 
Shalom und Maranata 
 
Eine Botschaft für Amerika – Only a grain of sand  
Liebe Kinder, der Tag der Belohnung bricht für Amerika an. Wie Amerika geht, wird auch der Rest der 
Welt. Venezuela ist ein Wegweiser auf dem Weg zum Fall Amerikas. Es wird jetzt nach Norden zu 
Ihren Ufern kommen. Die Gerechtigkeit wird gedeihen und alles wird beantwortet werden. 
Kalifornien sieht aus wie Venezuela 
Im Schatten meiner Hand ruhen alle meine Kinder, die vom kostbaren Blut meines Sohnes Jesus 
Christus bedeckt sind. Diejenigen, die beten, haben gemildert, die Schläge, um in Ihr Land zu 
kommen. Noch werden schwere Tage bevorstehen. Hören Sie nicht auf, für all diejenigen zu beten, 
die ihren Gott in den kommenden Tagen hassen und von ihrer einzigen Hoffnung weit entfernt sind. 
Sie brauchen jetzt Ihre Hilfe, Ihre Fürsprache! 
Sei dir bewusst, dass alle deine Gebete von Herzen vernommen werden, wenn sie aufrichtig sind. 
Verschwende keine Zeit mehr für die Welt, das Fleisch oder deine Ablenkungen. Verbringen Sie Ihre 
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Zeit mit ICH BIN, damit Sie in Frieden sind, wenn die sieben „Fliegenden Rollen“ ihre Spuren auf 
Ihrem Boden hinterlassen. Die Namen der Städte, die ICH BIN, wurden vielen meiner Wächter und 
Wächterinnen gegeben, denn sie sind Städte in Ihrem Land Amerika, in denen das Böse regiert. 
Dein Vater, Gott, der Allmächtige 
https://444prophecynews.com/a-message-for-america-only-a-grain-of-sand/  
 
 
30.5.2019 (Vatertag – Christi Himmelfahrt)  
 
Einzelne Schritte  
Vater sagt: 
"Ich ziehe die Güte des Allmächtigen Gottes herbei, um die Dinge im einzelnen aufzuteilen." 
Ja, er zeigt Anna Maria  immer mehr Details von dem Ganzen des Weltgerichts an. 
Alles scheint sich um den Peace Deal zu drehen und wie die Regierenden das abhandeln im Sinne der 
Palästinenser. Das scheint das Timing des Kommens des Herrn zu bestimmen. 
Vater sagte: "Die Palästinenser werden hochgehoben sein" 
 
Anna Marias Mann hat ihr gestern vom Lago eine sms geschrieben, daß die Eltern ihre Bitte um 
Vergebung angenommen haben - nachdem er ihnen einiges erzählt hat über  ihren Dienst im Auftrag 
Gottes. 
"Es geht gegen mich" (gegen Ihn) hat der Vater gesagt, daß sie sich am Lago zusammenfinden. Und 
jetzt hat er sie geheilt, weil sie gebetet hat. 
 
Der Heiliges-Land-Peace-Plan ist jetzt in Bewegung  
Jared Kushner besucht den Mittleren Osten in Marokko, Jordanien, London, Jerusalem, Schweiz - der 
Zweck der Reise ist es, Geld aufzutreiben (Millionen von Dollar) für die Finanzierung der 
Palästinenser. Iran ist ein Gegner des Peace Deal. Man will Iran mit Geld kaufen (Millionen) 
Trump will eine Ein-Staaten-Regelung, aber das ist noch nicht klar. Israel könnte eine 
Zweistaatenregelung anstreben. In Israel soll eine Neuwahl stattfinden. Trump wird dann extra nach 
Israel reisen, um Nethanyahu zu unterstützen, denn nur Nethanyahu ist der richtige Mann für den 
Peace Deal. Wenn der Dritte Tempel gebaut wird bedeutet es das Ende und das Kommen Jesu, d.h. 
wenn sich der Antichrist in den Dritten Tempel setzen und behaupten wird, er sei Gott. 
Übergebt euer Leben Jesus Christus. 
(Jared Kushner ist auch zu Besuch bei der  diesjährigen  Bilderberger-Konferenz in der Schweiz) 
https://www.youtube.com/watch?v=6rlpiUbVw3k  
 
Wie lautet Dein Gericht über mich in dieser Stunde  
Heute hat Anna Maria im Garten ein Video mit dem Smartphone gemacht - 10 Min. - 900 MB - Alles 
ist in diesem Jahr einfach prächtig gediehen - sie mußte es einfach mal festhalten.  
Da sie sich nicht sicher ist, ob sie noch auf dem rechten Pfad geht, fragte sie den Himmlischen Vater 
nach einem Rhema und ihre Frage war: Vater, wie lautet dein Gericht über mich in dieser Stunde?  
Sie erhielt dann folgendes Rhema:  
Jakobus 5:7-8 
So seid nun geduldig, liebe Brüder, bis auf die Zukunft des HERRN. Siehe, ein Ackermann wartet auf 
die köstliche Frucht der Erde und ist geduldig darüber, 
bis er empfange den Frühregen und den Spätregen. 
Seid ihr auch geduldig und stärket eure Herzen; 
denn die Zukunft des HERRN ist nahe. 
https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/  
 
31.5.2019 

https://444prophecynews.com/a-message-for-america-only-a-grain-of-sand/
https://www.youtube.com/watch?v=6rlpiUbVw3k
https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/


212 

 

 
WAS IST FÜR SEINE KINDER AUF DEM HERZEN DES VATERS – MsSophie 
https://444prophecynews.com/what-is-on-the-fathers-heart-for-his-children-mssophie/  
Meine Tochter, schreibe diese Worte auf. 
Kinder, während  ihr weiterhin den Wegen des Menschen folgt, entfernt ihr euch  weiter von Mir. Ihr  
müsst über diese Dinge nachdenken - lasst euch nicht von den Ködern des Lebens überraschen. Dies 
ist NICHT die Zeit, in die Gier der Welt zurückzukehren, sondern sollte eine Zeit sein, um näher zu Mir 
zu kommen und alles andere beiseite zu legen. Ihr Kinder müsst nüchtern und wachsam bleiben, 
denn der Feind ist immer auf der Suche nach wem er verschlingen darf. Vertraut mir, Kinder, laßt 
euren Wächter nicht hängen. Er kommt plötzlich auf dich zu und nutzt seinen Charme und seine 
Subtilität, um dir große Geschenke zu bringen. Zu anderen Zeiten wird er hart und heftig angreifen, 
aber dies wird meistens für diejenigen getan, die gegen ihn kämpfen, für diejenigen, die aufstehen 
und kämpfen! 
Die Atmosphäre hat sich verändert. Es gibt viele, die jetzt die Urteile in ihren Städten erfahren, wie 
ich es zulasse. Seid ihr meine erfahrenen Anhänger, die in diesen Gebieten leben, bietet ihr Hilfe an 
und sprecht  mit ihnen über die Wichtigkeit der Umkehr? Seelen wurden verschont, denn ich höre 
die Gebete meiner Kinder und habe die Barmherzigkeit erweitert. Sieht jemand das oder haben sie 
ein Auge zugedrückt? Ich habe Meine Hand auf so viele ausgedehnt, doch sie gehen weg. Mein Arm 
ist nicht zu kurz, um zu retten, und ich wünsche mir die Errettung der Seelen und dass ihr von Mir 
gebraucht werden wollt. 
Es gibt viele, die Mein Wort, Meine Wahrheit brauchen. Erweitert es auf sie. Zeigt ihnen den Weg zu 
Mir in ihrem zerbrochenen Zustand. Häuser, materielle Besitztümer gehen, das Wetter wird sich 
weiter verschlechtern, das Essen wird sehr knapp; mit Überschwemmungen gehen Krankheiten 
einher. Viele werden bald alles verlieren, auch ihr Leben. In eurer Nation tobt ein Krieg. Ihr habt noch 
viel mehr zu tun. 
Ihr wurdet von den Wahrsagern geblendet, als sie sagten, alles sei gut oder werde wieder gut. Ihr 
habt eurem König Cyrus  eure Hingabe und euer Ohr gegeben, doch er ist kein König, der nach 
seinem Volk Ausschau hält. Er ist ein König, der den Eliten und Globalisten dient. Kinder, habt ihr  
noch nicht alle Lügen und Täuschungen erkannt? Ihr werdet mit falscher Hoffnung gefüttert; eure 
Interessen bedeuten ihnen nichts. Sie füttern euch  mit gerade in genug Fachjargon verdrehten 
Informationen, damit sie in euren Augen golden aussehen und ihr glaubt, dass sie für euch sind. 
KINDER WACHT AUF !!! DER KRIEG KOMMT! KRIEG AUF DEN STRASSEN (ZIVILKRIEG KOMMT), 
WIRTSCHAFTSKOLLAPS, VERNICHTUNGEN, KRIEGSRECHT, EINKERKERUNG IN INTERNIERUNGSCAMPS 
UND MEHR. All dies wurde geplant, lange bevor einige von euch  jemals geboren wurden. KRIEG 
macht sie reicher, während alle anderen immer ärmer  und ärmer werden. 
ICH BIN war derjenige, der Amerika von Kindesbeinen an erzogen hat, und sie hat mich betrogen, auf 
meine guten Gnaden ihr gegenüber gespuckt. Sie hat jedem widerwärtigen, abscheulichen, bösen 
Weg erlaubt, ihre Hauptstütze zu werden. 
Sie hat die Unschuldigen des Lebens beraubt, sie hat Meine Kleinen auf Altären zu ihren Molech 
ermordet, sie hat die Armen, die Witwe, den Witwer beraubt, sie hat Kinder einer angemessenen 
Erziehung beraubt, die Indoktrination an ihrer Stelle eingeflößt, sie hat gestohlen  und das Haus 
Gottes ausgeraubt, meine Heiligtümer entweiht und zugelassen, dass sich das Unheilige mit dem 
Heiligen vermischt. Kann sich Öl und Wasser mischen?  
NEIN - was einst als heilig galt, ist nicht mehr. 
Die Führer der Kirche und diejenigen, die zu ihnen gehen und sich Christen nennen, wandeln NICHT 
in Heiligkeit - wie viele lauwarme Kinder sehen NICHT anders aus als die Welt -, nehmen am Dreck 
teil, sind in Unzucht, in Ehebrüchen, trinken, nehmen Drogen und nehmen an allen Formen  der 
Hexerei und der Rebellion teil, die ihren Körper beschmutzen, der mein heiliger Tempel sein sollte. 
Wie viele von euch sind vor Angst auf dem gebeugten Knie und zittern, dass ihr eines Tages vor Mir 
stehen und beurteilt werden werdet? Nur sehr wenige erwarten die Belohnung, in Meiner Heiligen 
Stadt zu sein. Sie werden nicht eintreten, da Ihre Kleidungsstücke fleckig und schmutzig sind. 

https://444prophecynews.com/what-is-on-the-fathers-heart-for-his-children-mssophie/
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Lasst uns essen, trinken und fröhlich sein; So lebt ihr, ohne daran zu denken, wo euer ewiges 
Zuhause sein wird. Lass mich euch  sagen, Kinder - es wird nicht bei mir sein !!! Das ewige Leben wird 
euch entkommen und die Hölle wird euch fordern. Eure Entscheidungen und wie ihr heute lebt, sind 
die entscheidenden Faktoren dafür, wo ihr die Ewigkeit verbringen werdet – ihr  wählt den Weg der 
Welt, keine tägliche Reue, keine Abkehr von der Sünde und so sei es dann – ihr habt gewählt, mit 
wem ihr sein möchtet für immer und es war nicht euer  himmlischer Vater. Ihr könnt nicht einfach so 
leben, wie ihr möchtet, ohne vergeben zu werden, weil ihr glaubt, dass sie vor einigen Jahren gesagt 
haben, dass alles in Ordnung für euch ist. Dies ist eine Lüge direkt von den Kanzeln der Wölfe im 
Schafspelz, die ihre Herde mit in die Hölle nehmen. Ein einmaliges Geständnis vor vielen Jahren 
garantiert nicht eure Erlösung. Dieser Gang findet täglich statt, die Umkehr ist täglich, die 
Veränderung ihrer Art ist im Gange. Dies ist eine Weiterentwicklung, und OSAS ist eine Lüge, die 
direkt vom Oberbefehlshaber der Hölle stammt, Satan selbst. Lies das Wort und du würdest es 
wissen. 
Dein Retter ist Yahushua und er ist der Weg, die Wahrheit und das Leben und ohne Ihn kann 
niemand zum Vater kommen. Wenn du weggehst und für die Welt als die Welt lebst, wirst du dein 
Heil verlieren, wenn du nicht umkehrst und Buße tust. Jenen, die Ihn als König der Könige ablehnen 
und ihm widerstehen, geht Ihr Messias von Ihrem Erbe weg (ich spreche dies zu jenen, die noch nie 
wirklich Buße getan haben). Die Kinder haben dann Ihre Betten gemacht und sie werden in ihnen 
liegen und ernten, was sie gesät haben. Verstehst du die Wichtigkeit davon? DU entscheidest, auf 
wessen Seite du stehst; Diejenigen, die Meinen Sohn wählen, kommen nach Hause. Diejenigen, die 
rebellieren und sich weigern, haben Satan für alle Ewigkeit zu ihrem Vater gewählt. 
Wie die Minuten und Stunden vergehen, so vergehen eure Leben. Zählt jede Minute, jede Stunde . 
Nah an mich heran. Hört auf, euch zu verstecken und eine Million Meilen in die falsche Richtung zu 
laufen. Bekennt eure Sünden nur Mir. Ich kann euch hören, wo immer ihr seid. Kommt von einem Ort 
eures gebrochenen Herzens, schreit, lasst  mich herein. Ich bin mehr als bereit, euch zu vergeben, 
wenn ihr es einfach gehen laßt. Ich möchte nicht, dass jemand umkommt. Viele Tränen wurden über 
die für immer Verlorenen vergossen. 
Diese Welt verblasst und nur ich bleibe. Gewöhnt euch daran, denn diese Nation wird bald nicht 
mehr erkennbar sein! 
Meine Tochter, das liegt mir am Herzen, damit du es mit allen teilen kannst. 
Ich liebe euch Kinder, 
El Shaddai 
(Gegeben an Frau Sophie am 29.05.2013) 
 
1.6.2019  
 

Das maritime Spiel  

Der Geist hat Frauen wie Maria dazu gebracht, solche gegenkulturellen Gaben anzunehmen wie… 
     Deborah war Israels politische und spirituelle Führerin in einer Zeit, in der Frauen nicht führten. 
Siehe Richter Kapitel 4-5. 
     Miriam wird nach Micha 6: 4 zugeschrieben, dass sie zusammen mit ihren Brüdern Mose und 
Aaron die Nation Israel als Prophetin anführt. Finden Sie ihre Geschichte in Exodus 15: 20-21. 
     Als Lehrerin begabt, unterrichtete Priscilla neben Paul die Leiter der aufstrebenden Kirche. Sie war 
auch Gemeindegründerin auf zwei Kontinenten! Ihre Geschichte: Apostelgeschichte 18. 
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Als Anna Maria gestern vom Garten heimgekommen ist, hat sie großen Hunger und ißt reichlich.  
Sie hört den Geist sprechen:  
„Online“  
Was ist da?  
„Kaffee! Iß“  
Also, in Amerika ist das Saatgut von den  vielen Umweltkatastrophen verrottet und kann in diesem 
Jahr nicht gesät werden. Keine Saat – Keine Ernte! Eine große Hungersnot steht vor der Tür. 
Weltweit!  
Dann spricht der Geist ihre Gedanken, die sie gedacht hat, gegen jemanden anderen, gegen sie selbst 
aus. Anna Maria fängt bitterlich an zu weinen.  
Sie sieht einen ausgerissenen Baum, der kopfüber ins Wasser getaucht wird.  
Sie zittert und bebt in ihrem Inneren.  
„Die Berge geraten ins Wanken! Lästern! Die reiß ich mit der Wurzel aus.Wo mehr Licht, ist auch 
mehr Schatten! Trinken darfsch!“  
Und essen auch! 
Anna Maria schläft erschöpft ein und wacht gegen 5 Uhr wieder auf.  
„Honey ist overloaded! Dem Körper Angst machen wo er nicht Angst haben will. Verlieren, wo er nicht 
verlieren will.“  
Honey ! Getröstet in den Armen Amerikas?  
Anna Maria sieht eine Wurzel, einen kleinen weißen Rettich, mit zerrissenen Blättern 
„Willsch mich mitsamt der Wurzel ausreißen?“  
… weil Anna Maria im Garten immer wieder etwas ausreißt, was sie für Unkraut hält, sich aber 
dessen nicht sicher ist.  
Du hattest halt nicht die Kraft, mich zu trösten, in meinem Kummer, da du selbst erschöpft bist und 
des Trostes von mir bedurft hättest, doch auch ich war zu ermattet, um zu kommunizieren, die ganze 
Woche. Wir wollten alle drei es nicht, nur regenerieren.  
„Anna. Bleib. Bedanken.“ 
Habt Dank alle miteinander. Ich danke euch und segne euch. Ich segne dich, Himmlischer Vater.  
Vor einer Woche hast du bitterlich geweint – wegen allem. Jeder von uns hat schon bitterlich 
geweint. Es war für alle zu schwer zum Tragen. Es war  für jeden eine Überforderung.  
Hals über Kopf … und dann …. Kummer und Leiden …. Jeden Tag aufs Neue …. Ratlos.  
Danke. Du bist dennoch geblieben. Aus Liebe.  
Du hast so viel Mut und Kraft gezeigt, bis du im Weinkrampf zusammengebrochen bist. Jeder von 
uns.  
Ich will einfach nur bei dir sein und heim zu dir.  
Was soll man denn auch anderes machen als weinen vor übergroßer und zurückgehaltener Liebe.  
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Ich hab den Kontakt zu dir gesucht, die ganze Woche – Fragen gestellt, geredet, aber keine Antwort 
bekommen.  
Ich hab nur immer wieder das Herz deiner Seele pochen hören in mir.  
„Mutter, du mußt allen vorangehen!“  
Das sagst du, der allmächtige Gott; ich bin doch nur deine kleine Dienerin.  
„Die wollen wieder kommen. Beide!“  
Wer einmal den Geschmack des Himmels gekostet hat, der will ihn nie wieder missen. 
„Hier offenbart sich das maritime Spiel:  TANZEN;  HÖREN;  VERANTWORTUNG!“ 
Anna Maria schaut die Bedeutung von ‚maritim‘ nach: das Meer betreffend, zum Meer gehörend.  
„Laß doch. Komm!“  
Komm Du.  
Du willst halt auch getröstet werden.  
„Du weißt, wie ich sein will!“  
Du willst ein Kind sein, von der Mutter getröstet. Du suchst selbst eine Mutter. Sie soll dich halten, 
tragen, trösten, dich, den allmächtigen Gott, der alles erschaffen hat. Diese Sehnsucht hast du. Du 
möchtest am Herzen einer Mutter geborgen sein. Sie soll deine Zuflucht sein.  
„Ich wußte nicht, daß du mich so siehst.“  
Ich weiß es auch erst seit gerade eben.  
Nachtrag am 2.6.2019 
Anna Maria ist soeben vom Mittagsschlaf aufgewacht. 
Vater Geist sagt ihr gerade zur Erklärung: 
"Der Vater ... der Rettich mit den zerrissenen Blättern... er hat ihn zerrissen." 
D.h. der Vater ihres Mannes hat ihrem Mann (dem Rettich) die Blätter zerrissen, d.h. er hat ihn 
angegriffen, wegen ihrem Dienst für Gott und ihr Mann hat sie in Schutz genommen und verteidigt. 
Er hat mit der Wahrheit gekontert, ohne daß es zum Streit kam und so den Zorn des Vaters 
besänftigt. Ihr  Mann, der wieder da ist, lächelt, sagt Vater Geist, aber er hat Angst vor seinem Vater, 
so wie sie. 
Dann sagt Vater Geist weiter: 
"Es regnet ... noch!" 
Vermutlich will er ihr damit zu verstehen geben, daß das Vater ihres Mannes ist, der lästert, der 
Baum, den er mit der Wurzel ausreißen und kopfüber ins Wasser tauchen wird. 
 
Hitze und Unwetter – Bis Pfingsten herrscht in Deutschland eine explosive Wetterlage 
https://www.youtube.com/watch?v=8_1p_BqK39E  
 
2.6.2019 
 
Vers des Tages 
Wer falsche Lehren verbreitet, den sollst du ein- oder zweimal zurechtweisen. Kommt er trotzdem 
nicht zur Einsicht, dann halte dich von ihm fern. Titus 3:10 
 

Feinde von Israel… Tretet hervor 

31. Dezember 2009 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen 
zu Timothy für all Jene, die Ohren haben und hören 
Das sagt der Herr, der Gott von Israel… Die Zeit ist gekommen, wo Ich aufstehen werde und Meinem 
Volk Gnade zukommen lasse. Ja, Ich werde Meine Hand ausstrecken und sie erretten, ja Alle von 
ihnen; ja, die Gläubigen und die Gottlosen werden gleichermassen verschont werden… Ja all Jene, die 
In Meinem Land wohnen, in dem Land, welches Ich Abraham versprochen hatte und welches dem 
Samen von Jakob gegeben war, für immer. 

https://www.youtube.com/watch?v=8_1p_BqK39E
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Doch lasst es euch bekannt gemacht sein und lasst die Menschen verstehen und erkennen… Ich 
werde dies um Meines eigenen Namen’s willen tun, denn es ist Zeit, Meine Hand den Menschen der 
Erde zu offenbaren. Es ist Zeit, dass der Name des Herrn eures Gottes bekannt gemacht wird, denn 
Ich werde veranlassen, dass Mein Name auf der ganzen Erde widerhallt… Schaut, er wird laut 
widerhallen! Er wird erklingen! Und Meine Macht wird völlig offenbart sein! 
Dann werdet ihr wissen, genauso wie es geschrieben steht und Ich Selbst es gesprochen hatte, dass 
ICH DER HERR BIN. Und Ich habe Mich um euch gekümmert um Meines eigenen Namen’s willen und 
nicht aufgrund eurer gottlosen Wege, auch nicht aufgrund eurer verdorbenen Taten, oh Haus von 
Israel, sagt Der Herr euer Gott. 
Deshalb soll Mein Volk sich niederbeugen und Dank darbringen. Und lasst den Atheisten nachdenken 
und um seine Seele weinen, sein Intellekt soll ihn enttäuschen und sein Herz schmelzen wie Wachs 
vor dem Feuer… Und all Meine Feinde sollen sich fürchten! LASST ALLE AUF DER ERDE ZITTERN! Denn 
schaut, Ich stehe! Ich komme herunter, um Farbe zu bekennen! Mein Zorn ist in Mein Gesicht 
aufgestiegen! 
Die Feinde Israel’s sind versammelt; böse Gedanken sind in ihre Herzen eingetreten. Seht, Ich habe 
sie verhärtet für Meinen Zweck und Ich sage… „TRETET HERVOR! Versammelt euch! Kommt rasch! Ja, 
all ihr gottlosen Nationen, kommt! Schliesst eine Vereinbarung und tretet hervor! Ihr und eure 
Armeen mit euch! Ja, erhebt euch gegen das Land, welches Ich Meinem Volk gegeben hatte! Kommt 
schnell, um es zu zerstören und eure Ausbeute zu nehmen!“… Denn die Zeit ist gekommen und Ich 
bin ungeduldig, Meinen Willen auszuführen… 
Haltet fest an eurer Schlachtaufstellung, deckt das Land wie einen Schatten zu und zielt! Denn ihr 
werdet abgeschnitten werden! Ich werde euch abschneiden wie den verdorbenen Weizen vor der 
Sense, wie eine kranke Garbe, die im offenen Feld steht und wie eine Stoppel vor das Feuer legen! 
Sagt Der Herr. 
Ich werde aus euch ein Spektakel machen! Und ihr werdet ein Zeichen sein für alle Nationen! Selbst 
die Sonne wird verdeckt sein!… 
Und ihr und all eure Truppen werden von Meiner eigenen Hand geschlagen werden! Ja, Ich werde 
euch nieder schlagen und eure Herzen mit Wahnsinn anfüllen! 
DENN ICH BIN DER HERR! Der Gott, der in Israel regiert!… Der Eine und Einzig Wahre Gott, Schöpfer 
von Himmel und Erde!… YAHUWAH! 
https://www.youtube.com/watch?v=LnVKKPdtq4k  
 
Jesus erläutert… Gehorsam, Kirche, Rose 
Drei Worte im geistigen Lichte – Himmelsgaben 25. November 1840 
1. O Herr! Da wären drei inhaltschwere Worte! – Möchtest Du sie mir nicht in Deiner grossen Liebe 
gnädig enthüllen zum leichten Verständnisse der Ansagerin W. H. und ihrer Geschwister – da sie, 
obschon noch sehr jung, doch aber, wie es deinem sündigen Knechte vorkommt, dann und wann 
schon so irgendeine kleine Sehnsucht nach Dir bekommt. – O Herr! So es Dein heiliger Wille ist, 
erhöre diese kleine Bitte Deines unnützen, faulen Knechtes und lass Mich nicht zuschanden werden 
in der Verherrlichung Deines über alles erhabenen, mächtigen, heiligen Namens! 
2. Nun so schreibe denn! 
3. Weisst du noch den kurzen Satz, den Ich dir gestern abend im Hierhergehen mitgeteilt habe? – 
Siehe, du hast ihn zur Hälfte vergessen! Daher ist es nötig, dir denselben wieder ins Gedächtnis zu 
rufen, bevor dir deine Bitte gewährt werden mag. 
4. Dieser Satz aber lautete also: „Was blickst Du die Sterne so verwundert an und ängstigst dich 
deiner Seele? Was denkst du, was willst du, was ists, das du wissen möchtest? – Liebe! – so wirst du 
erfahren, was du nicht weisst und wissen sollst.“ 
5. Siehe, wie du gestern blind und seufzend die Sterne angeschaut hast und wusstest nicht, wer der 
„Hausherr“ ist – ebenso schaust du heute diese drei, von dem erwähnten Mädchen dir vorgelegten 
Worte an und weisst nicht, was daraus werden soll. 

https://www.youtube.com/watch?v=LnVKKPdtq4k
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6. Siehe, du hast dir eher das Thema erbeten, als bei Mir die Erlaubnis, dass du so etwas tun 
möchtest! Wäre Ich ehrgeizig gleich den Menschen, so würde Ich dich diesmal im Stiche sitzen 
lassen, damit du gewahren mögest, ein wie grosser Tor du bist! 
7. Allein da Ich nicht bin wie die Menschen und du dir nichts zugute hältst ob deiner 
ausserordentlichen Dummheit, so will Ich dir ja wohl allezeit sagen, woran dir redlich gelegen ist, 
damit du es wissen mögest zum Nutzen der andern. 
8. Siehe, „Gehorsam“ ist der Weg in die wahre, lebendige Kirche, welche ist Mein lebendiges Wort, 
geschrieben und ausgesprochen von Ewigkeit in jedes Menschen und Engels Herz. 
9. Die „Rose“ aber besagt, die reinste, wohlduftende Liebe zu Mir aus der Kirche des Herzens. Wie 
aber die Meisterblume wächst auf dornigen Gesträuchen, so ist auch der Weg in die wahre Kirche, als 
den Ort, da Meine Gnade einzig und allein nur zu Hause ist, ebenfalls ein etwas dorniger. Aber eben 
darum ist auch dann die reine Liebe, deren Wurzeln im Garten des kindlichen Gehorsams dem 
dornigen Strauche wohlgedeihliche Nahrung zuführen, das höchste, schönste und heiligste Gut – ja, 
sie allein ist das ewige, seligste Leben selbst. Und wer nicht diese Königsblume geistig in seinem 
Herzen tragen wird, wird schwerlich eingehen in das grosse, ewige Reich der Himmel. 
10. Gehorsam ist also der Garten. – Das Leben im Gehorsam sind die guten Rosenstrauchwurzeln. 
Obschon noch in der dunklen, lichtlosen Erde, sind diese aber doch die Hauptträger des Strauches 
und endlich der Blüte selbst. – Die Kirche aber gleicht dem dornigen Strauche. Und es sind die 
Dornen daran all die Freiheitsprüfungen und mannigfachen Versuchungen der Welt, aber zugleich 
auch die Feuersauger der Liebe, wie die wirklichen Dornen am Rosenstrauche Sauger des 
elektrischen Feuers sind. – Die Rose aber endlich ist das schöne Symbol der Liebe selbst! 
11. Also höre du, Meine liebe junge Erfinderin dieser drei Worte! Werde auch du eine Rose und 
werde als solche Meine liebe Tochter, damit dir dereinst klar werden möge das Rätsel, das dich noch 
gefangen hält am Weltlichen! 
12. Komme daher alsobald in Meinen Garten und erblühe daselbst zur herrlichen Blume des ewigen 
Lebens, da du wieder vernehmen wirst die gar heimlichen Klänge Meiner väterlichen Stimme! 
13. Was dir aber gesagt ist durch Meinen Knecht, das gelte auch deinen Geschwistern! – Amen. – Da 
sage Ich, euer aller liebevollster Vater, Amen. 
https://jesus-comes.com/index.php/2018/08/19/gehorsam-kirche-rose-obedience-church-
rose/?fbclid=IwAR0y9bPvA3vegDjqlgTUoNku8VH9HHtkqqNjQ9uYwKqhc1FjDS0YknSBjnY  
 
Eine Botschaft von Jesus Christus, dem Herrn Messias & eine Vision aus der Vergangenheit 
    Juni 2019 Nur ein Körnchen Sand 
    Botschaft: Das Schwert steigt ab 
Hjob Kapitel 19 Vers 29 
"Dann flieh vor dem Angesicht des Schwertes, denn das Schwert ist ein Rächer der Missetaten. Und 
wisse, dass es ein Gericht gibt." 
Ich bin das Schwert der Gerechtigkeit und des Gerichts. Der Tag ist hier vor euch. Es dämmert und 
geht gleich weiter. Einmal begonnen, wird es nicht mehr gestoppt. Einige Dinge können gemildert 
werden, wenn ihr von Herzen betet. 
Viele von euch haben jahrelang Botschaften von Meinen Wächtern & Wächterinnen verfolgt und sich 
gefragt, wann alles zustande kommen soll? Denkt daran, Noah arbeitete 100 Jahre lang an der Arche 
und wusste genau, was kommen würde. Aber die Spötter und Lästerer kläfften entsetzt auf, als die 
Fluten kamen und sie alle wegwuschen. »Dummkopf«, hatten sie geschrien, aber Noah arbeitete bis 
zu dem Tag, an dem er eintrat. 
ICH BIN ruft euch alle, Meine Kinder, mit Augen zu sehen und Ohren zu hören, um eure letzten 
Vorbereitungen zu treffen. JETZT! Denn wenn das Signal ertönt, gibt es kein Zurück. Die Tür der 
Arche wird für alle verschlossen sein, die taub für Meine Worte, Warnungen, Ermahnungen, 
Ratschläge, Vorbereitungen, Ermutigungen, Anweisungen, Erbauungen, Schriftsätze, Geduld, Werke 
und Weisheit waren. 

https://jesus-comes.com/index.php/2018/08/19/gehorsam-kirche-rose-obedience-church-rose/?fbclid=IwAR0y9bPvA3vegDjqlgTUoNku8VH9HHtkqqNjQ9uYwKqhc1FjDS0YknSBjnY
https://jesus-comes.com/index.php/2018/08/19/gehorsam-kirche-rose-obedience-church-rose/?fbclid=IwAR0y9bPvA3vegDjqlgTUoNku8VH9HHtkqqNjQ9uYwKqhc1FjDS0YknSBjnY
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Hjob erlitt Verluste, die über das hinausgingen, was die meisten Menschen sich vorstellen konnten. 
Dennoch nahm er Meinen Heiligen Willen an und verfluchte seinen Gott nicht. Schaffst du das auch? 
Kein Mensch wird an dem, was über euch alle kommt, unversehrt bleiben. Denkt daran, ICH BIN 
weiß, was  jeder tragen kann, was in euren Herzen und Gedanken ist. Sei deinem Gott treu! Sei dir 
selbst treu! Keine Angst! 
Eure Anführer sind alle verrückt und auf Zerstörung bedacht. Vertraut diesen Monstern nicht, die 
ihre ewige Seele gegen ein Gericht mit ranzigen Linsen (Esau) eingetauscht haben, die mit etwas 
Essig und Galle (Bitterkeit) verschluckt wurden. 
Schaut auf mich, akzeptiert meinen Plan und Weg für euer Leben. Wählt euren Gott, nicht eine 
sterbende Welt mit Fäulnis, das ist eine verpackte Lüge, die in einer falschen Realität des Fortschritts 
gemalt ist: „Alles wird gleich bleiben“ und „das Leben geht weiter“. Es ist fertig. Tretet jetzt in meine 
Arche, mein heiliges Herz ein und lebt für immer mit euerem Gott. 
Jesus Christus, der Messias 
Weitere Schriftstelle 
1 Johannes Kapitel 1 Verse 17 und 18 
    "Und die Welt vergeht und die Begierde davon; wer aber den Willen Gottes tut, der bleibt für 
immer." 
    „Meine lieben Kinder, es ist die letzte Stunde; und wie du gehört hast, dass der Antichrist kommt, 
sind auch jetzt viele Antichristen geworden. Dabei wissen wir, dass es die letzte Stunde ist. “ 
    Vision der Antichristen 
Vor vielen Jahren saß ich in einem Auto und fuhr in meiner Heimatstadt eine kleine Vorstadtstraße 
entlang. Ich drehte mich nach rechts auf dem Vordersitz des Autos, um aus dem 
Beifahrerseitenfenster zu schauen. Zu meinem Erstaunen erhielt ich am helllichten Tag eine kurze 
Vision von Männern, die in Form einer Militärparade aufgereiht und aufmerksam standen. Sie alle 
starrten durch ein Fenster im Wohnzimmer auf die Straße von diesem kleinen Backsteinhaus aus. 
Wie Statuen waren sie alle, die sogenannten großen Männer der Geschichte. 
Aber diese Männer waren alle böse inkarniert und hatten den Tod von Millionen verursacht. Obwohl 
wir die Szene vorübergehend passiert haben, ist sie mir mein ganzes Leben lang erhalten geblieben. 
Ich sagte es niemandem, es war zu komisch. Ihre Namen werden auch heute noch gelobt, aber sie 
sind alle zu ihrer Belohnung gegangen: Hitler, Napoleon, Mao, Lenin, Stalin, Cäsar, Robespierre, Nero, 
Caligula. Es gab einige, die ich nicht erkannte, aber sie waren alle Prototypen des Antichristen! 
Der Antichrist wird bald für alle sichtbar sein! Diejenigen, die ihm folgen, werden für immer mit ihm 
im Feuersee enden! 
https://444prophecynews.com/the-sword-descends-only-a-grain-of-sand/  
 
3.6.2019 
 

Dunkle Tage voraus!!  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Matthäus 24:27 
Transkript: 
Mein Sohn, die dunklen und schrecklichen Tage, von denen ich für die Nation Amerika gesprochen 
habe, sind jetzt vor dir. Während viele in Meinem Körper schlafen, wird der Tag des Herrn so schnell 
über sie kommen wie Blitzeinschläge während eines heftigen Sturms. 
Die Tage werden mit vielen Unruhen und Protesten gegen mich beginnen. In den Städten werden die 
abscheulich gesinnten Menschen die Massen zum Aufstand gegen den König aufrühren. Die Tage des 
Königs sind gezählt, da Nahrung und Geld nicht mehr im Überfluss vorhanden sind. Die fette Nation 
wird es müde, nichts zu essen zu haben und auf die Straße zu gehen, um diejenigen zu suchen, die 
Nahrung und Reichtum haben, um zu stehlen, zu töten und zu zerstören. 

https://444prophecynews.com/the-sword-descends-only-a-grain-of-sand/
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Mein Sohn, während Mein Körper schläft, bewegen sich Gruppen von perversen Menschen, die die 
Welt verändern wollen, um diejenigen auszulöschen, die Mich lieben und Mir folgen. Diese 
Menschen wollen die Gesetze und die Zeiten ändern, damit die Welt ihren Lehren entspricht. Sie 
verdrehen und verzerren Mein Heiliges Wort in etwas, was die religiösen Führer wollen - NICHT was 
ich will! 
Mein Sohn, hüte dich vor denen, die Meine Kinder stehlen und ihre Gedanken mit denen der 
Pharisäer verderben. Sie bringen Meine Kleinen unter die Last des Gesetzes, während  ich starb, um 
sie vom Gesetz zu befreien. Während immer mehr von Meinen Kindern in die falschen heidnischen 
Religionen gelockt werden, denken sie, dass es in Ordnung ist, eine rote Schnur zu tragen – Hütet 
euch vor den Nikolaiten und der Versuchung, sich an die Sünde zu binden! 
Mein Sohn, dieser Sommer wird nicht nur heiß und gewalttätig sein, sondern der kriegführende 
König wird der Nation ohne Nahrung Krieg zufügen. Ich habe in vielen Worten gewarnt, dass Meine 
Kinder sich vorbereiten müssen, aber sie haben es nicht. Sie haben es satt, Warnung auf Warnung zu 
hören, und ignorieren sie jetzt einfach oder glauben nicht, dass sie von Mir sind. 
Ich sage dir jetzt, so spricht der Herr: Es sind dunkle Tage über dir, Amerika! Wenn du in deinen 
Liegen sitzt und fernsiehst, lebst du  in einer Fantasiewelt. Ich komme bald, und meine Urteile gehen 
meinem Kommen voraus, um diejenigen aufzuwecken, die mir folgen werden! 
Die schläfrige Zeit ist vorbei und viele in dieser Nation rufen nach mir, um aufzuhören! ICH WERDE 
NICHT!! Ich bin nicht gemein oder grausam - ich liebe euch und möchte nicht, dass ihr zur Hölle geht 
!! 
Ich sagte, ich werde diese Nation wachrütteln, und mein schlafender Körper muss aufwachen und 
ihre Knie im Gebet beugen! Es wird nur noch schlimmer werden, NICHT besser, also bereitet euch 
jetzt vor, indem ihr Mich im Gebet sucht! 
Mein Sohn, das Ende ist jetzt in Sicht, und diejenigen, die seit vielen Jahren gewarnt haben, wissen 
dies jetzt durch Meinen Geist. Wie ich bereits sagte, hat der Hochlauf begonnen. Konzentriere dich 
auf mich und bleibe in meinem Wort! Viele werden sich dafür entscheiden, dieses Wort und die 
Worte, die ich meinen Wächtern gegeben habe, zu ignorieren, aber bald werden sich ihre Augen 
öffnen - bitte, es ist nicht zu spät !! So wie sich die Tür der törichten Jungfrauen schließt, wird sich die 
Tür schließen und sie werden draußen sein. 
Mein Sohn, sag denen, die Meine Stimme hören, dass sie weiterhin Buße für eine verlorene Welt 
predigen sollen, solange sie noch können. Bald wird es euch nicht mehr erlaubt sein, wo du, Meine 
Wahre Braut, gehasst und gejagt wirst. 
Ich liebe euch alle während dieser bevorstehenden dunklen Tage! Ich komme bald! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/dark-days-ahead.html  
 
MAGNITUDE 8.0 trifft PERU, Verheerende Überschwemmungen im Mittleren Westen, Vulkanische 
Unruhe geht weiter (vom 27.5.2019) 
https://www.youtube.com/watch?v=uyI_YrQhsPM  
 
NEUE ERUPTION AM MT ETNA, 13 TAGE YERST:RERISCHE TORNADOS TREFFEN U.S., EXTREME 
ÜBERSCHWEMMUNGEN (vom 30.5.2019) 
https://www.youtube.com/watch?v=MJwVHgV2BdY  
 
Zerstoererischer Erdbebenschwarm  IN ALBANIEN, Anomale globale Überschwemmungen, MASSEN   
WALE STERBEN (vom 2.6.2019)  
https://www.youtube.com/watch?v=I-rEukp2wwQ  
 
Kaelte und Frost fuer Einige und Regen und Überschwemmungen gehen weiter – Sonntag 2.6.2019 
https://www.youtube.com/watch?v=NMkbpJceg28&t=89s 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/dark-days-ahead.html
https://www.youtube.com/watch?v=uyI_YrQhsPM
https://www.youtube.com/watch?v=MJwVHgV2BdY
https://www.youtube.com/watch?v=I-rEukp2wwQ
https://www.youtube.com/watch?v=NMkbpJceg28&t=89s
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Die Natur gehorcht dem Menschen, wenn er sie ehrt und respektiert  
Google Suche - Bilder: Überschwemmungen im Mittleren Westen von Amerika 
Seit Mitte März 2019 ist der Mittlere Westen der USA beständig überflutet  
 
Hier sind Bilder dazu von Google Suche: 
https://www.google.com/search?q=Flooding+middle+west&tbm=isch&source=univ&client=firefox-
b-d&sa=X&ved=2ahUKEwitkK-G_s3iAhUewcQBHe-tAxEQiR56BAgKEBA&biw=1314&bih=630  
Jetzt versteht man, daß das Saatgut verrottet und daß keine Aussaat möglich ist und daß eine große 
Hungersnot vor der Tür steht. 
Die Ursache aber ist die Übertretung der Naturgesetze durch die Menschen. Die Natur spiegelt die 
Auswirkungen der Übertretungen des göttlichen Gesetzes der Liebe. Denn die Natur gehorcht dem 
Menschen. Wenn er aber gegen das göttliche Gesetz verstößt, gerät die Natur in Unordnung und 
wenn viel Böses geschieht werden diese Kräfte entfesselt und geraten ins Chaos. Der Mensch in 
Unordnung kann sie dann nicht mehr bändigen, weil sie ihm nicht mehr gehorchen. 
Das Dritte Testament – Kapitel 25 – Die Natur  
https://youtu.be/zzvw2xvUR08?list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
 

  
 
Anna Maria stellt eine Frage an den Himmlischen Vater.  
Himmlischer Vater, Herr Jesus Christus, bitte, erlaube mir eine Frage.Was ist dein Urteil für diese 
Stadt vorgesehen? Oder ist es mir nicht erlaubt, danach zu fragen. Du sprachst davon, daß es eine 
Riesenstadt werden wird, und daß alle herbeikommen sollen, die leben möchten. Aber ich frage nach 
dem göttlichen Urteil für diese Stadt, wenn ich darf?  
Der Vater antwortet nicht sofort.  
 
4.6.2019  
 
Anna Maria wacht gegen halb fünf auf und ganz leise, kaum hörbar, vernimmt sie die Worte:  
„Rente. In Form von Guthaben. Verlobt.“  
Danke, lieber Vater, für die Rente, die ich bekommen habe und noch bekommen werde.  
„Du hast es verdient. Heilige Maria.“  
Danke. Vielen Dank für alles, was du für mich tust.  
Es ist genug Geld da, wenn wir das kaputte Amerika nicht mehr mit finanzieren müssen.  
 
Dann hat Anna Maria einen Traum:  
Sie soll sich einem Mann hingeben, den auch andere Frauen attraktiv finden. Anna Maria verzichtet 
und enthält sich, während sie sich entlanghangelt an der Schiene einer Seilbahn, die auf den Berg 
führt währendihres Aufstiegs heim. Sie fährt mit einem Aufzug in einem Hochhaus bis zum höchsten 
Punkt und wieder hinunter. Jemand fragt: ‚Warum verzichtest du auf den?‘  Sie antwortet: ‚Warum 

https://www.google.com/search?q=Flooding+middle+west&tbm=isch&source=univ&client=firefox-b-d&sa=X&ved=2ahUKEwitkK-G_s3iAhUewcQBHe-tAxEQiR56BAgKEBA&biw=1314&bih=630
https://www.google.com/search?q=Flooding+middle+west&tbm=isch&source=univ&client=firefox-b-d&sa=X&ved=2ahUKEwitkK-G_s3iAhUewcQBHe-tAxEQiR56BAgKEBA&biw=1314&bih=630
https://youtu.be/zzvw2xvUR08?list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7
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soll ich mich dem hingeben, wenn ich doch hier nur vorübergehend bin und meine Heimat woanders 
ist und mein rechtmäßiger Gatte dort ist?‘  
 
5.6.2019 
Saudi Treffen in Mekka - Sie fordern die 2-Staaten-Lösung für die Palästinenser und Israel (Jerusalem) 
- Peace Deal) während Trump die 1-Staat-Lösung will (damit Sein Land nicht geteilt wird von Gott, 
wenn er das Land Israel teilt!!)  
https://www.youtube.com/watch?v=8ignc4dhfwc  
 
Blut Mond am 16./17. Juli 2019 über Jerusalem - Peace Deal 
Ein Blutmond bedeutet immer nichts Gutes 
https://www.youtube.com/watch?v=u0T-54k1XlU&t=112s  
 
Am 3.6.19 besucht Trump die Queen in England wegen dem Friedens (Peace) Deal 
Alberta - Canada - Buschbrände - 10 000 evakuiert - 1 Million Hektar bennen 
https://www.youtube.com/watch?v=JFPoZBp1zbw  
 
6.6.2019 
 
Gestern Abend macht sich Anna Maria an die Arbeit. Sie definiert ihre Gefühle bezüglich der 
feindseligen Gartennachbarin und schreibt alles auf, um ihre Seele von dem Druck zu befreien.  
„Genau richtig. Das hast du aber gut gemacht!“ sagt Vater Geist. 
Anna Maria hat einen Traum – sie erinnert sich nur sinngemäß  
Sie hat geträumt, daß da viiele Kinder geboren worden sind.  
Mehr weiß sie nicht mehr.  
Sie fragt sich, wo sind diese?  
„Du bist allein. Sie sind gestorben.“  
Aber sie sind doch Geist. Der Geist  stirbt nicht.  
Sie erkennt, daß die Feindseligkeit der Gartennachbarin gegen das Band zwischen ihr und dem Herrn 
gerichtet ist, daß sie diese Verbindung zerreißen will.  
„Du bist verheiratet, dann kann der Satan das Band nicht so leicht zerreißen. Maria war das nicht!“ 
hatte Jesus ihr früher einmal gesagt und jetzt sagt er:  
„Unterstützt einander gegenseitig. Economic collapse.“  
„G.“ 
Warum sagst du so oft diesen Namen so komisch?  
Anna Maria fühlt, wie G. ihr die Energie wegzieht, an ihr saugt und sie schwächt.  
„Sie wollen ihn einladen!“ 
Schon wieder. Er war doch gerade erst bei ihnen am Lago. Sie wollen das Band zerreißen. Er soll bei 
ihnen wohnen kommen. Das wollten sie schon an Weihnachten.  
Anna Maria fragt sich, ob sie denn noch Rente bekommt,wenn die Wirtschaft zusammenbricht.  
„Ein uraltes Spiel.. das geht wieder weiter!“  
Vor kurzem sagte der Vater:  
„Lebt die Einheit. Sprecht miteinander. Dann kann ich viele einladen, in diese Stadt zu kommen.“  
Dann sagt der Vater noch: 
„Jetzt noch bei den anderen (Eltern ihres Mannes) des auch machen (Gefühle definieren). Wenn sie es 
nicht erreichen (das Band zu zerreißen)können laufen die Amokfarben rund.“  
Zur politischen-wirtschaftlichen Situation:  
Donald Trump hat gerade einem Staatsempfang bei der Queen Elizabeth von England beigewohnt 
und besucht nun den Premierminister von Irland und dann ist noch ein Besuch beim Papst 
vorgesehen – alles dreht sich um den Peace Deal und die Palästinenserfrage. Trump will eine 1-

https://www.youtube.com/watch?v=8ignc4dhfwc
https://www.youtube.com/watch?v=u0T-54k1XlU&t=112s
https://www.youtube.com/watch?v=JFPoZBp1zbw
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Staaten-Regelung (Nachtigall ich hör dir trapsen … teile mein Land und ich werde deines teilen) und 
die Saudis haben bei ihrem kürzlichen Summit eine 2-Staaten-Regelung gefordert.  
Die englische Premierministerin Theresa May erklärte weinend in einem Video ihren für den 7.6.2019 
geplanten Rücktritt – dies kann bedeuten BREXIT ade. Dieser Rücktritt kommt direkt nach dem 
Besuch von Trump bei der Queen.   
 
“Es ist Zeit aufzustehen und stark zu sein!” -   
Diana Pulliam 
Am Morgen des 19. Mai 2019 wachte ich erholt und ausgeruht auf. Als ich aufstand, hörte ich mich 
im Geiste sagen (als würde ich mit jemandem sprechen): "Es ist Zeit aufzustehen und stark zu sein!" 
Später am Morgen sagten sie während eines Telefongesprächs mit einem Freund mehrmals: „Diana, 
du scheinst so anders zu sein. Ich spüre eine Energie, die von deinem Geist ausgeht. Was ist mit dir 
passiert?" 
Zu diesem Zeitpunkt erinnerte ich mich, wie erholt ich mich beim Erwachen gefühlt hatte und welche 
Worte ich selbst gesprochen hatte. In diesem Moment antwortete der Heilige Geist aus meinem 
Mund: 
„Wir sind in eine neue Saison gestartet. Es ist Zeit für Sein Volk, sich zu erheben und stark zu sein! " 
Als die Worte erschienen, sah ich im Geiste eine Gruppe von Heiligen, die eine scheinbar lange Zeit in 
der Wildnis hinter sich hatten. Sie waren niedergeschlagen, gequetscht und kampfmüde. In ihrer 
Erscheinung wirkten sie schwach und erbärmlich. Aber der Herr offenbarte, dass etwas von großem 
Wert tief in ihrem Herzen verankert war. 
Das Vertrauen in ihr Fleisch besteht nicht mehr. Sie wissen von sich selbst, dass sie NICHTS tun 
können! Ihre einzige Hoffnung liegt in dem, der sich als Zuflucht und Festung erwiesen hat. Als sie 
den Ruf hörten, sich zu erheben und stark zu sein, standen sie auf ihren Füßen. 
Zu dieser Zeit stand ich auch auf und schloss mich meinen Brüdern und Schwestern im Geiste an, als 
wir unseren Mund öffneten und sagten: 
"WIR KÖNNEN ALLES DURCH CHRISTUS JESUS TUN, DER UNS STÄRKT!" 
Heilige, die ganze Schöpfung stöhnt wie nie zuvor in Trübsal und wartet erwartungsvoll auf die 
Manifestation der Söhne Gottes (Röm 8,19-22). 
Der Prinz dieser Welt kommt. Die Dunkelheit nimmt zu, der Druck steigt - und wird bald auf ein 
Niveau ansteigen, das wir noch nie erlebt haben. 
Aber wenn sich die Dunkelheit sammelt, um alles Heilige anzugreifen, sammelt und positioniert der 
Herr sein Volk. Heilige, was kommt, ist der größte Kampf in der Geschichte der Menschheit ... Dies ist 
der Showdown! 
Vor einem Jahr wurde "The Showdown" veröffentlicht (Links unten). In Teil 2 sagte der Herr: 
"Wo sind meine Eliase, die diesen Propheten von Baal entgegentreten werden?" 
"Ich rufe meine Johannese die Täufer auf, die Pharisäer und Sadduzäer des Landes zu tadeln!" 
„Öffne deinen Mund, mein Volk! Denn du bist meine Stimme, die in der Wüste schreit! Bereite dir 
den Weg des HERRN! “ 
Brüder, wir sind in eine neue Saison eingetreten! Ich glaube, der Heilige Geist teilt dies allen Seinen 
Leuten mit. Es ist Zeit für uns, uns zu erheben und stark zu sein! Der Herr wird bald damit beginnen, 
seine „Verborgenen“ auszusenden. 
Persönliche Anmerkung: 
Ich habe gesehen, was diese Gruppe tut, als sie anfängt, ihren Mund zu öffnen, und was der Herr als 
Antwort tut! Wenn Gott will, wird dies das Thema des nächsten Posts sein, der in Kürze veröffentlicht 
wird! 
Bitte nimm, was hier vor dem Herrn im Gebet geteilt wurde, um zu verstehen, wie dies auf dich 
zutreffen kann. 
The Showdown Teil 1 http://themightyhandofgod.com/?p=2364  
The Showdown Teil 2 http://themightyhandofgod.com/?p=2380  
Schriftstellen: 

http://themightyhandofgod.com/?p=2364
http://themightyhandofgod.com/?p=2380
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5. Mose 8: 2: „Und du sollst daran denken, dass der Herr, dein Gott, dich diese vierzig Jahre in der 
Wüste den ganzen Weg geführt hat, um dich zu demütigen und zu prüfen, um zu wissen, was in 
deinem Herzen war, ob du seine Gebote halten willst oder nicht. " 
Johannes 15: 5: "Ich bin der Weinstock und du bist der Zweig. Ohne mich kannst du nichts tun." 
Philipper 4:13: „Ich kann alles durch Christus tun, der mich stärkt.“ 
Epheser 6,10: „Schließlich, meine Brüder, sei stark im Herrn und in der Kraft seiner Macht. 
Psalms 91: 2: "Ich werde vom Herrn sagen:" Er ist meine Zuflucht und meine Festung; Mein Gott, auf 
Ihn werde ich vertrauen. “ 
Römer 8: 19-22: „Die ernsthafte Erwartung der Schöpfung wartet eifrig auf die Enthüllung der Söhne 
Gottes… denn die Schöpfung selbst wird auch aus der Knechtschaft der Verderbnis in die herrliche 
Freiheit der Kinder Gottes befreit. Denn wir wissen, dass die ganze Schöpfung bis jetzt mit 
Geburtswehen stöhnt und arbeitet. “ 
Maleachi 4: 5: Siehe, ich werde euch den Propheten Elia senden, bevor der große und schreckliche 
Tag des HERRN kommt. 
Quelle:  https://444prophecynews.com/its-time-to-rise-up-and-be-strong-diana-pulliam/  
 
7.6.2019 
 
Die Kinder ……  
Die, die haben, aber nicht haben 
treiben seit langem ihr Spiel mit denen, 
die in ihren Augen nichts sind.  
Darum hat ER, der hat, weil ER alles, was ist, gemacht hat 
und weil IHM daher das alles gehört, 
SICH einiger erbarmt 
und sie in SEINE Nähe gerufen  
und sie sollen IHM dienen und ihren Nächsten 
und sich so SEINER würdig erweisen.  
 
Die, die haben, aber nicht haben 
geben  jenen, die in ihren Augen nichts sind, 
Verhaltensanweisungen und Kontrolle, Tadel und Bestrafung.  
Eine eigene Meinung ist ihnen nicht erlaubt, sonst verbieten sie ihnen den Mund.  
Sich rechtfertigen ist ihnen nicht erlaubt, sonst verbieten sie ihnen das Haus.  
Sie sagen, es gehört mir und ich bestimme, wer dieses Haus betreten darf und wer nicht.  
 
ER, der hat, weil ER alles gemacht hat, und weil IHM alles gehört 
teilt reichlich alles, was ER hat, mit allem, was ist. 
 ER gibt allen mehr, als sie je erbitten können.  
ER schickt SEINEN Kindern Prüfungen, um sie zu reinigen, zu läutern und zu vervollkommnen, 
weil ER will, daß auch sie da sein sollen, wo ER ist.  
ER tut es aus Liebe, mit Weisheit, immer auf das Wohl SEINER Kinder bedacht, 
SICH niemals an IHREM freien Willen vergreifend.  
SEINE Vaterliebe erweckt Vertrauen in dem Kind.  
 
Die, die haben, aber nicht haben, 
mißachten das göttliche Gesetz der Liebe. 
Sie entfesseln Konflikte, Kampf, Streit und Kriege, 
um das, was sie haben, aber nicht haben, zu verteidigen  
und sie sind unfähig, miteinander in Frieden zu leben. 
 

https://444prophecynews.com/its-time-to-rise-up-and-be-strong-diana-pulliam/
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Die, die nichts haben, aber von der barmherzigen Liebe  
Gottes in SEINE Nähe gerufen wurden 
tragen in ihrem Herzen SEIN Licht.  
Sie werden gereinigt und geläutert auf dem Weg zum Vaterherzen.  
Sie empfangen den Frieden, der ihr ewiges Erbe sein wird. 
Er macht sie teilhaftig an allem, was ER hat, der hat,  
weil ER alles gemacht hat und weil IHM daher alles gehört.  
 

Die verlorenen Schafe/Lämmer  

Worte von Jesus Christus an Byron Searle  
Johannes 10: 11-16 
11 Ich bin der gute Hirte. Der gute Hirte gibt sein Leben für die Schafe. 
12 Wer aber ein Mietling ist und nicht der Hirte, dem die Schafe nicht gehören, sieht den Wolf 
kommen und lässt die Schafe und flieht, und der Wolf fängt sie und zerstreut die Schafe. 
13 Der Mietling flieht, weil er ein Mietling ist, und kümmert sich nicht um die Schafe. 
14 Ich bin der gute Hirte und kenne meine Schafe und bin von ihnen gekannt. 
15 Wie der Vater mich kennt, so erkenne ich den Vater, und ich lege mein Leben für die Schafe 
nieder. 
16 Und andere Schafe habe ich, die nicht von dieser Herde sind; die muss ich auch bringen, und sie 
werden meine Stimme hören; und es wird eine Herde und einen Hirten geben.  
Transkript: 
Mein Sohn, höre meine Schreie und höre mein Weinen um meine verlorenen Lämmer. Sie sitzen in 
Kirchen und glauben, dass es ihnen gut geht. Sie besuchen kleine Gruppen und sprechen über 
verschiedene Themen. Sie glauben, dass sie im Glauben wachsen und reifen. 
Diese verlorenen Lämmer wissen nicht einmal, dass sie verloren sind, aber sie sind es, weil sie Satan 
in das Heiligtum gelassen haben. Sie haben Hexerei in das Heiligtum und alle Arten von Götzendienst 
eingelassen. Sodomiten leiten die Anbetung, und meine verlorenen Schafe denken nicht daran. 
Hirten, die Meine Verlorenen Schafe zur Rettung führen sollen, führen sie stattdessen eine Straße 
der Perversität hinunter! 
Viele meiner verlorenen Schafe lesen nicht einmal Mein Wort, sondern Bücher darüber, wie man sich 
selbst verbessern kann. Meine verlorenen Schafe sprechen nicht mit mir, es sei denn, es kommt eine 
Prüfung auf sie zu. Weil sie falsch beten, antworte ich nicht. 
Mein Sohn, diejenigen, die ich ausgewählt habe, um mein Überrest zu sein, MÜSSEN den verlorenen 
Schafen helfen, das Licht zu sehen! Mein Überrest MUSS IM GEBET STARK SEIN, IM GLAUBEN, WAS 
SIE BETEN WERDEN !! 
Die Zeit ist nahe für viele Prüfungen und Erschütterungen, die den Glauben meiner verlorenen Schafe 
erschüttern werden, aber du, mein Überrest, weißt, was kommt, und du musst stark genug sein, um  
den verlorenen Schafen zu sammeln! Die verlorenen Schafe gehören mir, und ich werde sie nicht 
verlassen, aber sie müssen gehütet werden. 
Mein Sohn, ich komme sehr bald für mein Volk, aber viele Dinge werden passieren, die den Glauben 
derer stärken, die an mich glauben. Viele rufen nach mir, um meine Braut nach Hause zu bringen, 
aber ich sage, sie ist nicht rein, sie trägt kein Weiß. 
Amerika, du bist nicht der Apfel meines Auges! Du bist eine von Sünden durchtränkte, verunreinigte 
Nation, die nur durch meine Gnade steht! 
Mein Sohn, wenn Amerika verkrüppelt ist, dann werden die Verlorenen Schafe feststellen, dass sie in 
den Schlaf gelullt worden sind! Die verlorenen Schafe werden meinen Überrest nach Antworten 
ersuchen auf die Fragen WARUM??? 
Bleib in meinem Wort, denn alle Antworten sind da! In dieser Zeit werden viele falsche Propheten 
und falsche Lehrer im Überfluss sein! MEIN REST, BLEIB NUR IN MEINEM WORT !!! 
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Mein Sohn, gefährliche Zeiten stehen vor der Tür. AMERIKAS WEHE WERDEN MIT EINEM KNALL 
BEGINNEN UND NIE AUHÖREN !! 
Seid  bereit, seid  bereit, Meinen verlorenen Schafen zu  helfen! Ich liebe euch alle sehr! 
Ich bin der gute Hirte, und ich werde ALLE meine Schafe nach Hause führen! Sogar meine verlorenen 
Schafe werde ich finden! 
 
Ich komme bald! Seid bereit! 
Amen. 
Messias Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/the-lost-sheeplambs.html  
 
9.6.2019  (Pfingstsonntag) 
 
Zitat aus LUCIDA: 
14.4.2019 ca. 3:15 Uhr 
„San Andreas – Heute – Die Falte!“ **) 
Bricht sie jetzt auseinander? 
„Nur leicht! Die Vorstufe! – Montag“ 
Hinweis: Da war ein 4er Beben. 
„Das ist die Frau, die die Mutter unterdrückt hat. Jetzt hat sie alle Zeit der Welt. Exponential 
aufgestiegen. Komm. Lieben. Recognize…!! Vereitelt… Heiraten. So kenn ich dich.“ 
Ich mußte doch meinen Lebensunterhalt verdienen, z.B. diese Kleinigkeit war es, die es vereitelt hat. 
„Ostern.“ 
Ich liebe dich, Papa!!! 
„Ich bin fertig mit dir.“ 
Schön. Hast du mich zurechtgeschliffen, gescheuert, geputzt und gereinigt. 
„Helfen. Du warsch bei der Auswahl dabei.“ 
Ja, du bist ein König. Dir kann niemand auch nur annähernd das Wasser reichen. 
„Wie der Hirsch lechzt nach frischem Wasser, so lechzt meine Seele nach dir. Komm.“ 
Zitat Ende!!  
 
Der Herr hat Anna Maria wissen lassen: 
„Es waren 4000 „Marias“ auf Erden in der Auswahl als Helferlein und sie war in der Auswahl mit dabei 
und darf helfen. Das macht alles der Heilige Geist.“ 
Die ER wählt steht am Rand, wird von niemand beachtet, wird verschmäht und hat viel Leid 
ertragen.“ 
Aschenbrödel gibt Hinweise darauf oder auch Dornröschen oder auch Schneewittchen.  
 
Die feine Gesellschaft hat sich zum Pfingstwandern getroffen und zum Schlemmen und Feiern und 
verdorbene Lieder singen.  
Anna Maria durfte nicht mehr mitgehen.  Sie sagen, daß  sie Anna Maria nicht mehr dabei haben 
wollen. Ihr Mann hat um ihretwillen verzichtet und arbeitet statt dessen an Pfingsten.  
Anna Maria hat deswegen geweint.  
Der Herr aber hat ihr gesagt: 
„Ich hab dich abgesondert. Du gehörst mir.“  
 
10.6.2019 (Pfingstmontag)  
 
Gesegnet ist der Name des Herrn 
Juni 10, 2019 
WEISHEIT 25... GESEGNET IST DER NAME DES HERRN  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/the-lost-sheeplambs.html
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Durch Meinen Namen wird euer Herz versiegelt… Denn in Meinem Namen wird Der Geist gegeben, 
Der Geist, der auch von Meinem Namen zeugt... Durch Meinen Namen werdet ihr im Leben errichtet, 
als eine Braut, zubereitet für ihren Ehemann... Deshalb werden Alle, die ablehnen, Meinen Namen 
anzunehmen, kein Leben sehen. Denn es gibt nur Einen Weg ins Leben... Ich bin Der Weg... Sagt Der 
Herr YahuShua. 
Quelle: Worte der Weisheit  https://awakeningforreality.com/worte-gottes-nach-denen-wir-leben-
sollen-weitere-worte-der-weisheit-trompete-gottes/  

GESEGNET IST DER NAME DES HERRN ❤️ Worte der Weisheit von Jesus Christus, YahuShua 
HaMashiach  https://www.youtube.com/watch?v=frptNEbPfR8  
 

 
 
Der Herr sagt noch soeben dazu: 
"Die meinem Namen entgegentreten werden ... hungern." 
Sie werden geistig hungern. Sie werden keinen Frieden haben; sie werden keine Hoffnung haben; sie 
werden ohne Trost sein!!! 
BWL - U 112 - Vers 58. 
In euch, die ihr hier betet, empfange ich alle Rassen, alle Völker, Religionen und Sekten, denn ihr 
habt den Wein des ewigen Lebens getrunken. Ich gieße Meine Liebeskraft auf jeden Geist aus, damit 
es nicht eines Meiner Kinder gibt, das in diesen Augenblicken Hunger oder Durst nach Gerechtigkeit 
leidet. 
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/06/gesegnet-ist-der-name-des-herrn.html  
 
1 Timotheus 4:9-10 
Zuverlässig ist das Wort und aller Akzeptanz würdig. 
Denn dafür arbeiten und kämpfen wir, 
weil wir dem lebendigen Gott vertrauen, 
welcher der Erlöser aller Menschen ist, 
besonders von Jenen, die glauben. 
 

Erhebe dich und scheine 

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jesaja 60:1-3 
1 Mache dich auf, werde licht! denn dein Licht kommt, und die Herrlichkeit des HERRN geht auf über 
dir.  
2 Denn siehe, Finsternis bedeckt das Erdreich und Dunkel die Völker; aber über dir geht auf der 
HERR, und seine Herrlichkeit erscheint über dir. 
3 Und die Heiden werden in deinem Lichte wandeln und die Könige im Glanz, der über dir aufgeht. 

https://awakeningforreality.com/worte-gottes-nach-denen-wir-leben-sollen-weitere-worte-der-weisheit-trompete-gottes/
https://awakeningforreality.com/worte-gottes-nach-denen-wir-leben-sollen-weitere-worte-der-weisheit-trompete-gottes/
https://www.youtube.com/watch?v=frptNEbPfR8
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/06/gesegnet-ist-der-name-des-herrn.html
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Transkript  
Mein Sohn, mein Volk, ist blind für die Dunkelheit, die die Erde bedeckt, und für die grobe 
Dunkelheit, die die Menschen bedeckt. 
Das Gericht ist jetzt da, und diejenigen, die die Stimmen der verführerischen Geister beachtet haben, 
werden in die Gefangenschaft geführt, wo es heulen und Zähne knirschen wird. Ich habe heute 
festgelegt, dass Meine Hand von der Nation und den Menschen in Amerika abgehoben wird. Diese 
Nation hat sich in eine Senkgrube aufgelöst, die schlimmer ist als Sodom und Ägypten. 
Mein Sohn, ich war barmherzig und gnädig, aber jetzt ist mein Zorn weißglühend, und diejenigen aus 
dieser Nation, die sich von meinem Sohn Jesus abgewandt und zum Erbrochenen zurückgekehrt sind, 
werden jetzt Meine Wut spüren. Ich habe die Städte der Ebene für weniger als das zerstört, was 
diese Nation jetzt tut! Die Zerstörung ist sicher, und viele werden es nicht kommen sehen. Ich werde 
nicht nur die Städte der Sünde zerstören, sondern auch das Gedächtnis dieser faulen Nation aus den 
Köpfen der Menschen löschen. 
Mein Sohn, meine Wächter, die das Volk gewarnt haben, habe ich gesegnet. Ja, ich habe Prüfungen 
und Versuchungen zugelassen, aber es dient der Stärkung ihres Geistes. Ich habe große Pläne für 
diejenigen, die mir mit allem dienen, was Sie haben, die nicht auf die vielen Täuschungen 
hereinfallen, sondern im Gebet auf den Knien bleiben und ALLE Dinge durch Mein Wort beweisen. 
Ich werde nicht zulassen, dass mein Volk getäuscht wird, unter das Gesetz zurückzukehren !! Mein 
Sohn ist gestorben, um dich vom Gesetz zu befreien und IM GLAUBEN IN IHM ZU LEBEN !! 
Mein Sohn, ich habe viel über diese Welt geweint, die ich erschaffen habe, und die Kinder, die nichts 
mit mir zu tun haben werden. Mein Herz schmerzt es, die Zerstörung an ein verlorenes Volk senden 
zu müssen. Ich habe mich schon einmal so gefühlt, als ich mit Noah gesprochen habe, um eine Arche 
zu bauen. Ich gab ihm Worte, die er dem Volk sagen sollte, aber sie lehnten ihn und meine Worte ab. 
Ich sage, es ist wieder so! Wie mein Sohn Jesus sagte, wie in den Tagen Noahs, so wird das Ende sein. 
Ich weine jetzt, mein Sohn, über das, was auf die Welt kommen wird, und über die Menschen, die 
sich weigern, zu sehen oder zu hören. 
(Während der gesamten Botschaft bis zu diesem Punkt konnte ich sehr tiefe Traurigkeit in der 
Stimme des Vaters spüren und hören, ein Gefühl von  Sorgen, Trauer und Kummer.  
Danach hörte ich eine merkliche Veränderung im Ton Seiner Stimme, die von Traurigkeit zu Freude 
überging, als Er anfing, davon zu sprechen, mit Seinen Kindern zusammen zu sein.) 
Mein Sohn, sag meinem Überrest, dass die ZEIT ZUM GLÄNZEN nahe ist - eine mächtige 
Transformation, die die Welt erschüttern wird !!! 
ICH BIN werde wieder mit Meiner Schöpfung gehen !! Was für ein gesegneter Tag das sein wird! Ich 
bin so gespannt, meine Kinder bei mir zu haben! Ich liebe diejenigen, die ich erschaffen habe und 
wünsche, dass ALLE Menschen so sehr mit Mir zusammen sein möchten wie ich mit ihnen! Leider 
werden viele nicht - sie haben den Weg gewählt, auf dem sie sind. 
Mein Sohn, du wirst in den kommenden Tagen viele unnatürliche Gesichte sehen! Sag  meinen 
Kindern, es ist der Teufel, der versucht, sie zu täuschen. Glaubt es NICHT, was ihr hört, denn WENN 
ES NICHT IN MEINEM WORT IST, ist es eine Lüge vom Meisterlügner !! 
Meine Kinder, bleibt  in meinem Wort! Sucht mich und ich werde bei  euch sein! Betet ohne 
Unterlass und für alle Dinge! 
Mein Feuer kommt, um die Welt zu reinigen! Mein Sohn Jesus wird bald zurückkehren! Seid bereit, 
meine Kinder !! 
Shalom. 
Der Vater 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/arise-and-shine.html  
 
11.6.2019 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/arise-and-shine.html
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Entfesselte Naturkräfte sind verwirrte Seelen aus dem Jenseits  

Dies ist, warum in manchen Gegenden nicht viel passiert und warum manche Landstriche von 
Naturkatastrophen total verwüstet werden. Dies ist, warum in manchen Nationen der Krieg herrscht 
und warum in anderen Nationen der Friede erhalten bleibt. Die Verwüstung von Landstrichen 
geschieht durch verwirrte Seelen aus dem Jenseits in Gegenden, wo nicht gebetet wird und die daher  
von dem Engel des Friedens nicht geschützt werden.  
Der Engel des Friedens kann den Engel des Krieges nicht abwenden in Gegenden, wo die Menschen 
die Verehrung Gottes unterlassen, wo sie nicht beten.  
Krankheiten entstehen ebenfalls durch Besetzung. Verwirrte Seelen ergreifen Besitz von jenen 
Wesen, die ablehnen, Gott zu verehren, zu beten. Das ist der Stolz, nicht zu beten, Gott nicht die 
gebührende Ehre zu erweisen,  von dem in der Völkerprophetie von 1945 an Deutschland die Rede 
ist. (s.u.)  
Gesundheit, Freude an der Natur und Frieden sind Engel – Kräfte – sie sind ein Geschenk Gottes an 
alle jene, die ihm Anbetung und Lobpreis und Dank darbringen und die ihn lieben.  
Der Krieg ist ein Engel, der Frieden ist ein Engel – Kräfte Gottes und verwirrte Seelen brauchen das 
Gebet, um das Geschenk der Heilung, der Vergebung, der Erlösung von Gott zu empfangen, damit 
auch sie Frieden finden.   
 

 
 
Buch des Wahren Lebens – Unterweisung 141 – Verse 34-45 
 34. Heute öffnet ihr dem Lichte Meiner Unterweisung die Türen eures Herzens und eures 
Verstandes. Mit welchen Werken werdet ihr Mich verherrlichen? Ihr alle schweigt, es schweigt der 
Geist und auch der Körper vor Mir. Ihr neigt euren Nacken und demütigt euch. Doch Ich will nicht, 
dass Meine Kinder sich vor Mir demütigen. Ich will, dass sie würdig sind, ihr Angesicht zu erheben 
und das Meine zu schauen, denn Ich komme nicht auf der Suche weder nach Dienern noch nach 
Sklaven; Ich suche keine Geschöpfe, die sich als Geächtete, Verstoßene fühlen. Ich komme zu Meinen 
Kindern, die Ich so sehr liebe, damit sie beim Hören Meiner Vaterstimme ihre Seele auf den Pfad zu 
ihrer geistigen Aufwärtsentwicklung erheben. 
35. Doch siehe da, Ich komme zum Hause Jakob und finde nur Furcht in ihm, Ich hoffe, ein Fest 
vorzufinden, und es herrscht nur Stille. Warum, Mein Volk? Weil euer Gewissen euch eure 
Verfehlung vorwirft und euch hindert, dass ihr bei Meinem Kommen Freude empfindet. Der Grund 
dafür ist, dass ihr euch nicht geliebt habt, dass ihr nicht gearbeitet habt, wie Jesus euch lehrte. 
36. Es hat euch an geistiger Zurüstung gefehlt, um den Schatten des Schmerzes zu ahnen, der euch 
auflauert, und so ist es nötig, dass euer Vater sich materiell hörbar macht und in eurer Sprache zu 
euch spricht, damit ihr erfahren könnt, dass der Engel des Krieges näherrückt, dass seine Waffen sehr 
mächtig sind, und dass ihm gegenüber der Engel des Friedens schluchzt. 
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37. Auf den Flügeln des Windes reitend, nähert sich die Seuche immer mehr, und im geistigen Raume 
schweben Tausende von Wesen, die Tag für Tag auf den Feldern des Hasses und der Zwietracht fallen 
und deren Verstörtheit euren Verstand und euer Herz verfinstern. 
38. Die Naturgewalten sind entfesselt und reißen die Wissenschaftler aus ihren Träumen; aber diese 
— starrsinnig in ihrer Selbstherrlichkeit — betreiben weiterhin ihr zerstörerisches Werk unter der 
Menschheit. Während ihr zu beten vergesst, erfüllt ihr nicht die Aufgabe, die der Vater euch 
anvertraut hat. 
39. Ihr wisst sehr wohl, dass die Aufgabe, Frieden zu stiften, seit jenen Zeiten auf eurem Geiste lastet, 
da Ich Jakob sagte: "Siehe, Ich werde dir eine zahlreiche Nachkommenschaft geben, durch welche 
alle Völker der Erde gesegnet werden sollen." Deshalb schweigt ihr 
vor Mir. 
40. Wollt ihr etwa warten, bis die Gesetze der Menschen euch enterben und zwingen, eure Lippen zu 
verschließen, die Ich geschult habe, um von Mir Zeugnis abzulegen? 
41. Seid keine kleingläubigen Menschen. Wenn Ich euch erwählt habe, so deshalb, weil Ich weiß, dass 
ihr fähig sein werdet, Mir zu dienen, und verstehen werdet, es zu tun. 
42. An diesem Tage sage Ich euch: Wenn die Nationen den Frieden wollen, so mache Ich ihn 
erreichbar, entsprechend ihrer Liebe. Wenn sie noch mehr Krieg wollen, sollen sie ihn haben; doch 
durch ihn wird das Zepter Meiner Gerechtigkeit auf die Erde fallen. 
43. Wenn die Menschheit Meine neuen Jünger verfolgt und zu verhindern suchen sollte, dass sie die 
Kranken heilen und von Meiner Lehre sprechen, werden sich unter den Menschen die seltsamsten 
Krankheiten ausbreiten. Die Wissenschaftler werden erkranken, die Augen vieler werden geschlossen 
werden, andere erleiden Gedankenverwirrung. 
44. Die Tore des Jenseits werden sich öffnen, und Legionen von verwirrten Seelen werden ganze 
Landstriche verheeren und die Menschen zu Besessenen machen. Dann, angesichts der Ohnmacht 
der Wissenschaft, werden Meine demütigen Arbeiter sich aufmachen und Beweise ihres Wissens 
geben, durch welche viele gläubig werden. Schon seit langem wurde euch all dies Unheil 
angekündigt; trotzdem bleibt ihr taub und blind. Ihr seid undankbar. 
45. Manchmal ist es notwendig, dass Ich so zu euch spreche. Doch verwechselt Mein Wort der Liebe 
nicht mit einer Peitsche. Ich liebe euch. Kommt herbei, damit ihr Meine Wärme spürt. Nähert euch 
Mir, damit ihr den Frieden Meines Reiches fühlt. Ihr seid die, die Mich während der Durchquerung 
der "Wüste" gesucht haben, seid die, die immer Meiner Verheißung nachgejagt sind. 
Das Dritte Testament – Kapitel  64 – Verse 15-16 
15. DEUTSCHLAND: Ich suche in diesem Augenblick euren Stolz heim und sage euch: bereitet euch, 
denn euer Same wird nicht untergehen. Um neue Länder habt ihr Mich gebeten, doch die Menschen 
haben sich in meine hohen Ratschlüsse eingemischt. Ich beuge euren Nacken und sage euch: nehmt 
meine Kraft und vertraut darauf, dass Ich euch retten werde. 
16. Aber wenn ihr nicht auf Mich vertrauen werdet und euch eurem Stolze hingeben solltet, werdet 
ihr 
allein und Sklave der Welt sein. Doch dies ist nicht mein Wille, denn nun ist die Zeit, in der Ich die 
Herren stürze und die Sklaven und Gefangenen befreie. Nehmt mein Licht und richtet euch wieder 
auf. 
 
Noch schlafen !  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Markus 13:35-37 
35 So wachet nun (denn ihr wißt nicht, wann der Herr des Hauses kommt, ob er kommt am Abend 
oder zu Mitternacht oder um den Hahnenschrei oder des Morgens), 
36 auf daß er nicht schnell komme und finde euch schlafend. 
37 Was ich aber euch sage, das sage ich allen: Wachet! 
Transkript  
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Mein Sohn, ich habe viele Wächter eingesetzt, viele Boten, viele Propheten, die alle das Königreich 
des Himmels in greifbarer Nähe ausrufen! Ich habe Katastrophen verursacht, die Meine Kinder auf 
die Knie und ins Gebet treiben sollten! Ich habe viele zum Dienst gerufen, doch niemand hört oder 
antwortet auf Meine Stimme! 
Mein Körper schläft immer noch und fällt total in Sünde. Sie haben sich vom Hören Meines Heiligen 
Geistes entfernt, um nur ihr fleischiges Herz zu hören. 
Mein Sohn, die Gerichte, die über diese Nation und die Welt kommen, werden Meine schlafende 
Kirche nicht wecken. Viele wurden von den falschen Lehrern und falschen Hirten so konditioniert, 
dass sie schlafend bleiben. Egal, ob die Wahrheit sie frontal konfrontiert, sie werden weiter schlafen! 
Mein Sohn, jetzt kommen gefährliche Zeiten auf die ganze Welt. Nationen werden sich erheben und 
mächtige Nationen werden fallen. Das rote Pferd des zweiten Siegels bezeichnet die Nationen, die 
das Kriegspferd lenken werden. Rotes China und Russland werden die Kontrolle übernehmen. Rote, 
weiße und blaue Nationen werden fallen - Amerika, Großbritannien, Australien, Frankreich werden 
alle rot von Blut werden. 
Mein Sohn, Kriegstrommeln pochen, aber das rote Pferd wurde nicht gelöst. Wenn es reitet, wird ein 
Drittel der Menschheit umkommen. 
Jetzt ist die Zeit, aufzuwachen und eure Herzen vorzubereiten. Tuet Buße von Sünde und Missetat 
und erlaubet Mir, euch zu führen. Vergebt anderen, damit euer Herz rein wird. 
Ich werde wiederkommen – seid  bereit und wacht! Wach auf, meine Kirche !! Wacht auf, meine 
schlafenden Kinder !! JETZT!!! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/still-sleeping.html  
 
12.6.2019 
 
Fragt den Vater 
Heute Morgen erhielt ich vom Vater eine Botschaft für Sie alle und wurde angewiesen, zu teilen, 
gesegnet zu werden. 
SAG MEINEN KINDERN 
Bittet den GEIST, euch zu zeigen, was eure Augen nicht sehen können. 
Bittet MICH, euren Geist zu befreien. 
Befreit euch von den Dingen, die euch behindern. 
Befreit euch von den Lügen dieser Welt, in der ihr seid. 
FRAGT MICH EINFACH! 
FRAGT MICH! 
Liebet. 
Euer VATER 
DER VATER DER LICHTER DER MÄCHTIGE 
YAHOVAH 
Fragt, und ihr werdet empfangen, suchet, und ihr werdet finden, klopfet an, und es wird euch 
geöffnet. 
Die Wahrheit wird euch befreien! Fragt den Vater! 
https://444prophecynews.com/ask-the-father-m-goss/  
 
13.6.2019 
 
Die Spannungen im Heiligen Land steigen  
Offenbarung Kap. 16  
1 Und ich hörte eine große Stimme aus dem Tempel, die sprach zu den sieben Engeln: Geht hin und 
gießt aus die sieben Schalen des Zornes Gottes auf die Erde! 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/still-sleeping.html
https://444prophecynews.com/ask-the-father-m-goss/
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2 Und der erste ging hin und goss seine Schale aus auf die Erde; und es entstand ein böses und 
schlimmes Geschwür an den Menschen, die das Zeichen des Tieres hatten und die sein Bild 
anbeteten. 
3 Und der zweite goss aus seine Schale ins Meer; und es wurde zu Blut wie von einem Toten, und alle 
lebendigen Wesen im Meer starben. 
4 Und der dritte goss aus seine Schale in die Wasserströme und in die Wasserquellen; und es wurde 
Blut. 
5 Und ich hörte den Engel der Wasser sagen: Gerecht bist du, der du bist und der du warst, du 
Heiliger, dass du dieses Urteil gesprochen hast; 
6 denn sie haben das Blut der Heiligen und der Propheten vergossen, und Blut hast du ihnen zu 
trinken gegeben; sie sind's wert. 
7 Und ich hörte den Altar sagen: Ja, Herr, allmächtiger Gott, deine Gerichte sind wahrhaftig und 
gerecht. 
8 Und der vierte Engel goss aus seine Schale über die Sonne; und es wurde ihr Macht gegeben, die 
Menschen zu versengen mit Feuer. 
9 Und die Menschen wurden versengt von der großen Hitze und lästerten den Namen Gottes, der 
Macht hat über diese Plagen, und taten nicht Buße, ihm die Ehre zu geben. 
10 Und der fünfte Engel goss aus seine Schale auf den Thron des Tieres; und sein Reich wurde 
verfinstert, und die Menschen zerbissen ihre Zungen vor Schmerzen 
11 und lästerten Gott im Himmel wegen ihrer Schmerzen und wegen ihrer Geschwüre und taten 
nicht Buße für ihre Werke. 
12 Und der sechste goss aus seine Schale auf den großen Strom Euphrat; und sein Wasser trocknete 
aus, damit der Weg bereitet würde den Königen vom Aufgang der Sonne. 
13 Und ich sah aus dem Rachen des Drachen und aus dem Rachen des Tieres und aus dem Munde 
des falschen Propheten drei unreine Geister kommen, gleich Fröschen; 
14 es sind Geister von Dämonen, die tun Zeichen und gehen aus zu den Königen der ganzen Welt, sie 
zu versammeln zum Kampf am großen Tag Gottes, des Allmächtigen. – 
15 Siehe, ich komme wie ein Dieb. Selig ist, der da wacht und seine Kleider bewahrt, damit er nicht 
nackt gehe und man seine Blöße sehe. – 
16 Und er versammelte sie an einen Ort, der heißt auf Hebräisch Harmagedon. 
17 Und der siebente Engel goss aus seine Schale in die Luft; und es kam eine große Stimme aus dem 
Tempel vom Thron, die sprach: Es ist geschehen! 
18 Und es geschahen Blitze und Stimmen und Donner, und es geschah ein großes Erdbeben, wie es 
noch nicht gewesen ist, seit Menschen auf Erden sind – ein solches Erdbeben, so groß. 
19 Und aus der großen Stadt wurden drei Teile, und die Städte der Völker stürzten ein. Und Babylon, 
der Großen, wurde gedacht vor Gott, dass ihr gegeben werde der Kelch mit dem Wein seines 
grimmigen Zorns. 
20 Und alle Inseln verschwanden, und die Berge wurden nicht mehr gefunden. 
21 Und ein großer Hagel wie Zentnergewichte fiel vom Himmel auf die Menschen; und die Menschen 
lästerten Gott wegen der Plage des Hagels; denn diese Plage ist sehr groß. 
Breaking: ‚Holy Land Tensions Rise‘ 
https://www.youtube.com/watch?v=wgby_qwsLAY  
Raketen vom Gayastreigen wurden von der israelischen Verteidigung abgewehrt. Am fruehen 
Morgen antwortete Israel und hat Ziele der Hamas getroffen. Gaza geht buchstäblich in Rauch auf. 
Israel hat das iranische Radasystem über den Golanhöhen in die Luft geblasen und dann fand ein 
Kampf zwischen Iran und Syrien statt. Am 16./17. Juli um Mitternacht findet ein partieller Blutmond 
statt über Jerusalem – ist es Friede oder ist es Krieg? Zu jener Zeit will der Präsident von Amerika den 
Peace Deal publik machen – ist es ein Zeichen von Frieden oder ein Zeichen von Krieg? … weiter bei  
Min. 21:30. 
 
14.6.2019 

https://www.youtube.com/watch?v=wgby_qwsLAY
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 Ein Wort für Deutschland 

CELESTIAL 
In der Nacht des 7. Juni 2019, einer Nacht des ausgedehnten Gebets in einer öffentlichen 
Versammlung für mich, sprach der Herr mit mir über Deutschland. Ich sah die deutsche Flagge vor 
mir erscheinen und er sagte: 
Die Menschen in Deutschland sind sehr "sauber". (Dieses Wort erschien mit Anführungszeichen, so 
wie ich es geschrieben habe.) Also sagte ich, Herr, was meinst du mit "sauber"? Er sagte: Genau das. 
Sie sind sehr sauber in ihrem Umgang, in ihrem Tun, in der Art, wie sie sich gegenseitig behandeln. 
Sogar in der Art, wie das Land geführt wird, ist es eine sehr „saubere“ Nation.  
Also sagte ich, warum hat das Wort dann Anführungszeichen? Seine Antwort: Nun, ich sagte, sie sind 
sauber und sie sind es. Ich habe nicht gesagt, dass sie tadellos sind. Deutschland hat zwar seine 
starken Dämonen der Vergangenheit, aber insgesamt hat sie sie erobert. Sie hat einen wunderbaren 
Job der Umkehr und des Wiederaufbaus gemacht, und dafür sollte sie gelobt werden. 
Dann sah ich ein Schwarzweißbild mit Leuten, die an Eisenbahnen arbeiteten. Sie stellten kaputte 
Eisenbahnverbindungen im ganzen Land wieder her. Ich sah viel hämmern und Leute, die Zement für 
Bauprojekte mischten. Kräne standen neben Gebäuden, die in Deutschland von so vielen Händen 
zusammengeliehen worden waren, dass der Wiederaufbau leicht von der Hand ging. Ich habe 
gesehen, wie die Deutschen zu Tausenden in "Arbeiterkleidern" aufgereiht waren - jeder mit einem 
seltsamen Buch wie einem Scheckheft in der Hand. Diese langen Schlangen warteten geduldig 
darauf, von Banken gesehen zu werden - Mütter, Väter, Jung und Alt - und alle warteten an der Bank, 
bis sie an der Reihe waren. Über ihren Köpfen sah ich "SAVINGS" in großen Buchstaben erscheinen. 
Ich sah die Menschen Tag und Nacht mit zerknirschten Herzen arbeiten, und sie waren nicht 
depressiv, sondern in der Tat sehr fröhliche und gutmütige Menschen, die bereit waren, sich zu 
bessern. Endlich wurde aus dem Bild ein Farbbild, als Deutschland wieder hell, schön und geschäftig 
wurde. 
„Diese Leute sind sauber und meiden ihre Pflichten nicht. Ihr Land ist ordentlich und perfekt in der Art 
und Weise, in der Gesetzgebung und Bürgerpflichten ausgeführt werden. In der Tat sind sie nicht 
tadellos, aber ihre Liebe zu ihren Mitmenschen ist legendär. Ein Deutscher wird immer Hand 
anlegen“.   
Ich sah, wie Deutschland ein Gartentor öffnete und ein kleiner Junge einer anderen ethnischen 
Zugehörigkeit hereinkam. er sah muslimisch oder arabisch aus. Er hatte keine guten Kleider oder 
Schuhe, aber die deutsche alte Dame und der alte Mann, die das Tor geöffnet hatten, ließen ihn ein 
und gaben ihm zu essen und einen guten Mantel, damit ihm nicht kalt würde. Das Kind war getröstet 
und aß dankbar seine Suppe. Alle schwiegen, weil sie wegen der Sprachbarriere nicht miteinander 
sprechen konnten, aber der Komfort und die Ruhe waren eine Sprache, die beide Seiten leicht 
genießen konnten. 
Das Bild veränderte sich und der Herr ging durch die Straßen Deutschlands. Ich habe ihn in einer 
bestimmten Stadt gesehen, aber er nannte es immer wieder eine „friedliche kleine Stadt“. Auf einem 
hölzernen Straßenschild von VIELEN JAHREN sah ich das Wort: STRASBOURG. Dieses Schild stammte 
aus der Antike, und es schien keineswegs das erste Straßenschild zu sein, das aus Holz gefertigt und 
handbemalt war: STRASBOURG. Der Herr ging in der Abenddämmerung durch diese Stadt, als die 
Wächter die Laternen anzündeten, die in dieser Zeit als Straßenlaternen galten. Jesus war so 
glücklich, an diesem Ort zu gehen. Ich hörte ihn immer und immer wieder sagen: "So eine friedliche 
kleine Stadt". Er liebte diesen Ort. Die Wächter gingen die Straße entlang in eine Richtung und 
zündeten die Lampen des Abends an, während er in seinem weißen Gewand und seiner blauen 
Schärpe mit den Händen hinter dem Rücken die Straße entlang in die entgegengesetzte Richtung 
ging. Die Ruhe des Ortes, als die Leute ihre Nachtlaternen in ihren Fenstern anzündeten, war 
wunderschön. 
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Der Herr sagte: „Beobachte dies“. Jetzt sah ich ihn tagsüber in Straßburg den gleichen Weg gehen. Es 
war dieselbe alte Ära, und als er die Straße wieder entlangging, erschien eine weiße, gestrichelte 
Linie, wie wir sie auf modernen Straßen sehen, auf dem Boden. Genau dort, wo er ging, erschien die 
Linie, und ich sah, wie diese Linie eine Trennung von Glauben herstellte. 
Die Deutschen zu beiden Seiten der Straße waren zu Hause und schauten aus den Fenstern in Gärten, 
und blickten über die Zäune. Einige waren Christen, andere nicht. Sie kannten sich und ich sah 
deutlich, dass Nicht-Christen genau wussten, wer die Christen waren. Beide Seiten waren höflich und 
freundlich, aber die Christen erzählten den anderen nichts von Jesus. Ihre Beziehungen waren 
liebevoll und angenehm, jeder wusste, wer sie waren, aber sie predigten das Evangelium nicht ihrer 
Umgebung. Der Herr Jesus sagte zu Deutschland: 
„Ihr kennt das Evangelium, aber lehrt es nicht. Ihr vermittelt starre weltliche Informationen, die das 
Licht der Wahrheit in euren Städten dämpfen. Daher geht mein Volk zugrunde, weil es nichts von mir 
hört. Ihr habt eure Zäune ausgebessert und gute Arbeit geleistet - aber BEREITET DAS EVANGELIUM 
BESSER IN EUREN STÄDTEN VOR. Die Zeit des Endes liegt über euch - ruft die Nachzügler herein, damit 
ich die Tür der Arche hinter ihnen zur richtigen Zeit schließen kann. Predigt über mich, und ich werde 
zu euch  kommen“.  
Zu den Straßburger sagt er: „Ich bin in der Vergangenheit oft zu euch gekommen und habe mich an 
euren Gewohnheiten und eurer Kultur gefreut. Ich war in der Antike bei euch und werde wieder bei 
euch sein. Ich liebe die Nation Deutschland. Meine Hand soll bei ihr sein, um sie durch ihre Kämpfe zu 
führen. “ 
Das Letzte, was der Herr zu mir sagte, ist: „In der Zeit des Endes wird der Nationalsozialismus wieder 
auferstehen, aber er soll nicht aus Deutschland kommen. Dieses Übel wird wieder auferstehen, aber  
von einem höchst unwahrscheinlichen Ort. “ 
https://444prophecynews.com/a-word-for-germany-celestial/  
 

con-CERN-ing  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Offenbarung 9:1-3 
1 Und der fünfte Engel posaunte: und ich sah einen Stern, gefallen vom Himmel auf die Erde; und 
ihm ward der Schlüssel zum Brunnen des Abgrunds gegeben. 
2 Und er tat den Brunnen des Abgrunds auf; und es ging auf ein Rauch aus dem Brunnen wie ein 
Rauch eines großen Ofens, und es ward verfinstert die Sonne und die Luft von dem Rauch des 
Brunnens. 
3 Und aus dem Rauch kamen Heuschrecken auf die Erde; und ihnen ward Macht gegeben, wie die 
Skorpione auf Erden Macht haben. 
Der Herr erinnerte mich an die Vision, die er mir letztes Jahr gegeben hatte, als er mich zum CERN 
brachte, und ich erlebte einen Unfall, bei dem ein kleines Fläschchen mit Antimaterie / Dunkler 
Materie, das gesammelt worden war, fallen gelassen und zerbrochen wurde, was zu einer 
Freisetzung führte der Dunkelheit auf der Erde. 
Der Link zur Vision des CERN-Vorfalls befindet sich hier und am Ende des Wortes. 
https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/vision-dark-matter.html  
Als ich mich an diese Vision erinnerte und einige Zeit darüber nachdachte, was der Herr mir damals 
gezeigt hatte, begann ich zu beten und den Herrn danach zu fragen, ob es weitere Einsichten und 
Offenbarungen gab, die er mir geben wollte. Das folgende Wort hat Er zu mir gesprochen. 
Transkript 
 Mein Sohn, ich habe deine Gebete und deine Frage gehört, welche Rolle CERN in den letzten Tagen 
spielt. Wenn die 5. Posaune ertönt, fällt ein Stern auf die Erde, um den bodenlosen Abgrund zu 
öffnen. Beachte, Meine Kinder, dieser Stern ist ein "er", kein Asteroid. Diesem Stern wird der 
Schlüssel zur bodenlosen Grube gegeben. Dies bedeutet, dass ein Engel, der zu einer festgelegten 
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Zeit fliegt, die von CERN eröffnete Grube freischaltet. Der Schlüssel wird der Katalysator sein, um ein 
Portal zu öffnen, und der Rauch und die Heuschrecken, die durchkommen, werden interdimensional 
sein. 
Mein Sohn, denke nicht, dass dies weit hergeholt ist, denn das CERN hat bereits viele Portale 
geöffnet, und viele Horden gefallener Engel sind auf die Erde gekommen. CERN wird gerade 
geschlossen, weil die bösen Männer, die dort sind, die Macht erhöhen wollen, ein größeres Portal zu 
öffnen. 
Mein Sohn, viele meiner Diener haben Riesen und Riesenbestien in Träumen und Visionen gesehen. 
Dies sind die Produkte von CERN. Es gibt "CERNs" in vielen Nationen auf der ganzen Welt (kleinere 
Versionen des Large Hadron Colliders, der sich am CERN in der Schweiz befindet). Die bösen Männer 
arbeiten daran, sie alle miteinander zu verbinden und noch größere Portale für interdimensionale 
Wesenheiten zu öffnen. Dies sind die unnatürlichen Anblicke, vor denen ich mit anderen Worten 
gewarnt habe.  
(Der Vater sprach über "unnatürliche Anblicke" im jüngsten Wort "Aufstehen und Leuchten" vom 
10.06.19 wie folgt: Mein Sohn, du wirst in den kommenden Tagen viele unnatürliche Anblicke sehen! 
Sag meinen Kindern, es ist der Teufel, der es versucht sie zu täuschen. Glaube NICHT, was du hörst, 
denn WENN ES NICHT IN MEINEM WORT IST, ist es eine Lüge vom Meisterlügner !!) 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/arise-and-shine.html ) 
Die letzten Tage werden voller böser Vorstellungen sein, die sich der Mensch ausdenken kann! So 
wie in den Tagen Noahs, als die gefallenen Engel den Menschen jeden Übels anwiesen, empfangen 
zu werden, wird es wieder  sein!  
Mein Sohn, es wird Riesen und Hybridtiere geben! Es wird Dämonen geben, die sich als Außerirdische 
aus anderen Welten ausgeben! Es wird jede abweichende Sünde geben, an die Satan denken kann, 
um die Welt und Mein Volk zu täuschen! 
Mein Sohn, bereite Meine Kinder darauf vor, zu verstehen, dass die Dinge auf der Erde nie wieder die 
gleichen sein werden. CERN wird Portale öffnen und Dunkle Materie zu einer Waffe entwickeln. Dies 
werden Tage der großen Dunkelheit für die Welt sein, sowohl im natürlichen als auch im geistigen 
Bereich. 
Ich liebe meine Kinder, aber einige werden hier sein, um diese Ereignisse mitzuerleben. Die anderen 
werden weg sein, zu Mir nach Hause oder von Mir getrennt. 
Bete weiter und suche mich, lies mein Wort und ich werde dir Verständnis geben. Ich komme bald, 
also sei bereit !! 
Amen. 
Messias Jesus 
CERN Vision: https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/vision-dark-matter.html  
Arise and Shine: https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/arise-and-shine.html    
CERN Video with Chuck Missler and others:  
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10217274482568544&id=1666522919&sfnsn=mo 
 
16.6.2019 
 
Anna Maria und ihr Mann haben sich gestern anläslich de Geburtstags ihres Mannes mit Freunden 
von ihm in der Wilhelma getroffen. Auf der Rückfahrt betet Anna Maria  den 
Barmherzigkeitsrosenkranz und schläft dabei ein.  Sie wacht auf und hört sinngemäß folgendes: 
„Ihr (sie und ihr Mann) werdet das durchstehen, was ich jetzt bringe. Die andern werden es nicht 
schaffen.“ 

Fächere auf das Feuer 

Jeremia 51:1,2 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/arise-and-shine.html
https://byronsearle.blogspot.com/2018/09/vision-dark-matter.html
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1 So spricht der HERR: Siehe, ich will einen scharfen Wind erwecken wider Babel und wider ihre 
Einwohner, die sich wider mich gesetzt haben. 
2 Ich will auch Worfler gen Babel schicken, die sie worfeln sollen und ihr Land ausfegen, die 
allenthalben um sie sein werden am Tage ihres Unglücks; 
 Transkript  
Aufwachen! Oh, Babylon America !! Wie lange glaubst du, werde ich auf deine Sünden zwinkern? 
Wie lange denkst du, werde ich deinem Militär erlauben, die Welt zu brutalisieren? Wie lange, 
glaubst du, werde ich den Herrschern Amerikas erlauben, weiterhin Gesetze zu schaffen, die mich 
moppen und verspotten? 
So spricht der Herr: Ihr wurdet gewogen und auf meiner Waage mangelhaft befunden! ICH HABE 
MEINE HAND VON AMERIKA GEHOBEN UND IHR FALL IST NAHE !! 
Mein Sohn Amerika glaubt nicht, dass sie zerstört werden kann, aber ich sage, dass ihre Zerstörung 
im Geiste bereits abgeschlossen ist! Ich werde die Armeen des Nordens und Ostens gegen diese 
Nation von Städten ohne Wände aufstellen! Sie werden das Land und die Menschen verwüsten! Die 
Perser werden die große Nation stechen, die sich für unbesiegbar hält! Ich werde die Perser 
benutzen, um Mein Urteil gegen dich zu demonstrieren! Amerika, du denkst, du kannst nicht berührt 
werden, aber bald wirst du sehen, wie berührbar du wirklich bist! 
Mein Sohn, eine Zeit des Krieges kommt nach Amerika, und viele in meinem Körper werden es NICHT 
ERWARTEN, noch werden sie mir glauben, obwohl ich seit vielen Jahrzehnten gewarnt habe. Dies 
wird das Feuer sein, das diejenigen auf die Probe stellt, die Mir folgen. Ich bin traurig zu sagen, dass 
viele umkommen werden, wenn sie in den Himmel nach meiner Rückkehr  schauen. Die Rufe und 
Schreie von denen werden zu hören sein, die sagen: "Das sollte nicht so sein !!" 
Mein Sohn, die Kinder von Jerusalem schrien dasselbe, als Meine Armeen der Babylonier in die Stadt 
kamen. Jeremiah, mein Diener, warnte sie 40 Jahre lang, doch bis auf ein paar meiner Überreste 
glaubte niemand an ihn !! 
So ist es jetzt. Diese Nation wird den Krieg kosten und die Städte werden brennen. Tote Körper 
werden auf der Straße sein und die Menschen werden zu Tieren – sie essen alles, was gegessen 
werden kann! 
ABER GOTT HAT AUCH EINEN REST AUS AMERIKA AUSGEWÄHLT !! SIE LEUCHTEN WIE HELLE 
LEUCHTFEUER IN EINER DUNKLEN WELT !! SIE WERDEN MIT DER VOLLEN RÜSTUNG EINES 
MÄCHTIGEN GOTTES MARSCHIEREN UND VIELE SEELEN IN DAS KÖNIGREICH BRINGEN !! 
Fürchtet euch nicht, meine Kinder, denn ich bin immer und überall bei euch !! Ich werde euch leiten 
und euch durch alles hindurchführen !! Dann werde ich alle für mich sammeln, die mich erwählt 
haben auf der ganzen Welt !! 
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder, aber IHR MÜSST BEREIT SEIN für das, was gleich nach Amerika 
kommt! Liebt einander, wie ich euch geliebt habe! Vergebt einander, wie ich euch vergeben habe! 
Ich komme bald! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/fan-fire.html  
 

Blick auf die globale Situation  

(Anmerkung: Möglicherweise False Flag - möglicherweise von den Saudis  oder USA selber 
angegriffen, um gegen den Iran, der den Peace Deal nicht will, einen Kriegsgrund zu schaffen) 
Der Iran hat die Anschuldigungen der USA zurückgewiesen, am 13. Juni zwei Öltanker im Golf von 
Oman angegriffen zu haben. Die Schiffe wurden getroffen, als sie durch die Straße von Hormuz 
fuhren - eine wichtige Schifffahrtsstraße mit einem Drittel der 60 Millionen Barrel Öl, die sich jeden 
Tag durch die Gewässer bewegen. 
Iran weist US-Vorwurf der Beteiligung an Tankerangriffen zurück 
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https://youtu.be/iAme2a2qU6E  
Öltanker-Besatzung nach Front Altair-Angriff von Iranern festgenommen 
https://youtu.be/2JU4KEGzNfg  
Breaking: "Iran-Explosionen auf See" Japan / USA / Mike aus aller Welt / Energiewellen 
Minute 11...Es ging um Öl für  Iran und Öl für Japan, 2 Tanker, mit denen es geliefert werden sollte 
und  
der iranische Tanker ist in die Luft gejagt worden. 
 Trumps Pressesprecherin Sanders hat nach diesem Zwischenfall am Morgen ihren Rücktritt erklärt 
und wird gehen.  Trump sagt nichts dazu. China hat nicht bekannte Technologie  zum Iran 
transportiert. Indien hat einen neuen Präsidenten, einen gewalttätigen der gegen Christen ist. Dort 
wütet ein Mammut-Zyclon, der zweite, jetzt an der anderen Küste. Die kriegerische Situation am 
Gazastreifen heizt sich auf. Hamas feuerte eine Missile und Israel antwortete im selben Moment mit 
einer Bombe, die zurückgefeuert wurde. Ebenso wurde ein saudi-arabischer Flughafen von Iran 
getroffen. Der Polsprung ist im Gange und es finden planetarische Veränderungen statt nicht nur auf 
der Erde, sondern auch auf anderen Planeten. https://youtu.be/ve4eTYCcIkw    ab Minute 10  
 
17.6.2019 
 
Stromausfall in Süd America - 40 - 55 Millionen ohne Strom, Gas (False Flag oder Sonnenstürme ??) 
Was in aller Welt passiert in Südamerika? 55 Millionen Menschen in Argentinien, Uruguay und 
Paraguay sind von einem massiven Stromausfall betroffen. Ich kann nicht anders, als zu glauben, dass 
es sich um eine Art Cyberangriff von Russland, China, der DVRK oder dem Iran handelt, da dieser 
Stromausfall weit verbreitet ist. Könnte es sein, dass sie uns warnen? 
https://www.youtube.com/watch?v=3Krmvvj6xVU   
 
Siehe dazu  auch: 
Black out Süd America - 40 Millionen in der Dunkelheit 
https://www.youtube.com/watch?v=yh_uorLFSn8&t=57s  
 
Angriffe auf 2 Öltanker im Golf von Oman 
Es ging um Öl für Iran und Öl für Japan, 2 Tanker, mit denen es geliefert werden sollte und der 
iranische Tanker ist in die Luft gejagt worden. 
Trumps Pressesprecherin Sanders hat nach diesem Zwischenfall am Morgen ihren Rücktritt erklärt 
und wird gehen. Trump sagt nichts dazu. China hat nicht bekannte Technologie zum Iran 
transportiert. Indien hat einen neuen Präsidenten, einen gewalttätigen der gegen Christen ist. Dort 
wütet ein Mammut-Zyclon, der zweite, jetzt an der anderen Küste. Die kriegerische Situation am 
Gazastreifen heizt sich auf. Hamas feuerte eine Missile und Israel antwortete im selben Moment mit 
einer Bombe, die zurückgefeuert wurde. Ebenso wurde ein saudi-arabischer Flughafen von Iran 
getroffen. Der Polsprung ist im Gange und es finden planetarische Veränderungen statt nicht nur auf 
der Erde, sondern auch auf anderen Planeten. https://www.youtube.com/watch?v=ve4eTYCcIkw  
 
RT Deutsch 
Am 17.06.2019 veröffentlicht 
NATO verlegt massiv Gerät für "Noble Jump 2019" – Bundeswehr trainiert Blitzeinsatz in Polen 
Die NATO trainiert seit dem Anschluss der Krim an Russland ihre Kampfbereitschaft, um auf eine 
"mögliche russische Aggression" reagieren zu können. Seither rotieren NATO-Truppen und -Gerät an 
den russischen Grenzen und sollen jederzeit schnell einsatzfähig sein. Deutschland, die Niederlande, 
Norwegen und Polen haben nun im Rahmen der Militärübungen Noble Jump 2019 ein Szenario 
geübt, bei dem ein "schneller Einsatz in Polen" erforderlich war. Videomaterial der NATO 
veranschaulicht, wie viel Gerät dafür eigentlich bewegt wurde. So soll die sogenannte NATO-
Speerspitze getestet werden. Wie es unter dem Video heißt, führten Deutschland, die Niederlande, 
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Norwegen und Polen dann eine gemeinsame Feuerübung durch. Weiter heißt es: "Sanfte Truppen- 
und Rüstungsbewegungen sind ein wesentlicher Bestandteil der NATO-Operationen. Noble Jump 
2019 läuft vom 24. Mai bis 14. Juni. Das Videomaterial enthält verschiedene Aufnahmen von 
deutschen, niederländischen und norwegischen Truppen, die zu Lande, zu Wasser und in der Luft 
nach Polen entsandt werden und am Training teilnehmen." Allerdings empfanden betroffene 
Anwohner die Truppenverlegungen keineswegs als "sanft". (RT Deutsch berichtete) So soll es im 
Zusammenhang mit diesen "zu erheblichen Beeinträchtigungen für Einwohner und Autofahrer" 
gekommen sein. In den Landkreisen Görlitz und Bautzen kam es sogar zu mehreren Autounfällen. 
https://www.youtube.com/watch?v=jdJ3ucMgV4M  
 
Persönliche  Anmerkung: 
Anna Maria hat bei ihrem letzten Einsatz bei Heidelberg auf der Hinfahrt am 20.5.19 mit eigenen 
Augen gesehen, wie sich deutsche Militärkolonnen auf der A5 Richtung Norden bewegt haben. Ich 
hatte gleich das Gefühl, daß es sich um etwas UNHEIMLICHES handelt, um Kriegsvorbereitungen. 
„Darüber heißt es nicht: Woher ist Ruhe eingekehrt? Sondern: Sommer! Ernte!“ 
Der Schnitter kommt mit seiner Sense. Wiederkunft Christi im Geiste zur Abrechnung über die Werke 
jedes  Menschen.  
Darum ziehet schnell an den Namen des Herrn und laßt euch von ihm erretten.  
 
Iran über Tanker-Angriffe an USA – "Ihr habt auch schon eigene Schiffe für Kriegsgrund angegriffen" 
Der Sprecher des iranischen Parlaments, Ali Larijani, hegt den Verdacht, dass die USA selbst hinter 
den mutmaßlichen Angriffen auf Öl-Tanker im Golf von Oman stecken. Er verwies diesbezüglich 
darauf hin, dass die USA auch in der Vergangenheit nicht vor Operationen unter falscher Flagge 
zurückschreckten und sogar eigene Schiffe ins Visier nahmen, nur um einen Kriegsgrund zu schaffen. 
"Sie haben während des [Zweiten] Weltkriegs ihre eigenen Schiffe in der Nähe von Japan ins Visier 
genommen, um einen Grund für Feindschaft zu haben", so Larijani gestern in Teheran. Er glaubt, dass 
die USA die Angriffe wahrscheinlich organisiert haben, um den internationalen Druck auf den Iran zu 
erhöhen, nachdem ihre Sanktionspolitik gegen das Land angeblich nicht den erhofften Erfolg 
gebracht hat. "Verdächtige Handlungen im Golf von Oman gegen Öltanker scheinen eine Ergänzung 
zu den Wirtschaftssanktionen der [USA] zu sein, da die Amerikaner mit den Sanktionen nichts 
gewonnen haben, insbesondere wenn man bedenkt, dass die USA bei diesen [Operationen unter 
falscher Flagge] historische Erfolge erzielt haben", sagte er. Dann ging er direkt auf die Äußerungen 
des US-Außenministers Mike Pompeo ein, der den Iran ermutigte, eine Diplomatie mit den USA zu 
führen, und verspottete die Kommentare als "süß". "Ist es etwa Diplomatie, mit Akten des 
wirtschaftlichen Terrorismus [Wirtschaftssanktionen], die sie selbst als die härtesten aller Zeiten 
bezeichnen, eine Auseinandersetzung mit einer revolutionären Nation zu beginnen? Herr Pompeo, 
ist es eine politische Aktion, um gegen Vereinbarungen im Atomabkommen zu verstoßen und einen 
Wirtschaftskrieg gegen die iranische Nation zu führen? Sind die Aktionen der USA in Venezuela gegen 
ihren Präsidenten diplomatisch und politisch? Zählt die Bewaffnung der Saudis durch die USA gegen 
die unterdrückte Nation Jemen zu den politischen Aktionen? Ist die umfassende Unterstützung des 
zionistischen Regimes [Israel] gegen die mutige Nation Palästina eine politische Aktion?", fragte er. 
US-Außenminister Mike Pompeo hatte am Donnerstag erklärt, dass der Iran die Verantwortung für 
die Angriffe im Golf von Oman trage und behauptete, dass keine andere Stellvertretergruppe in der 
Region in der Lage sei, einen solchen Angriff durchzuführen. Auch der Rivale Saudi-Arabien hat 
behauptet, dass der Iran schuldig sei. Und Kronprinz bin Salman (MBS) erklärte, dass er nicht zögern 
werde, gegen jede Bedrohung ihrer Interessen durch den Iran vorzugehen. Für deutsche Untertitel 
bitte die Untertitelfunktion auf YouTube aktivieren.  
https://www.youtube.com/watch?v=mwiUaZuCVDE  
 
Tagesdosis 17.6.2019 - Iran: Trump zündelt, die Finanzelite lauert 
https://www.youtube.com/watch?v=oev--Pw9dvA  

https://www.youtube.com/watch?v=jdJ3ucMgV4M
https://www.youtube.com/watch?v=mwiUaZuCVDE
https://www.youtube.com/watch?v=oev--Pw9dvA


238 

 

Ein Kommentar von Ernst Wolff. Donald Trump verdankt sein Amt als Präsident vor allem seinen 
Wahlversprechen, die USA aus dem Nahen Osten zurückzuziehen, sie aus weiteren Kriegen 
herauszuhalten und den Sumpf in Washington trockenzulegen. Seit seiner Amtsübernahme vor 
zweieinhalb Jahren hat sich jedoch gezeigt, dass er die US-Öffentlichkeit bewusst getäuscht hat und 
in Wirklichkeit vollkommen andere Ziele verfolgt: Statt den Sumpf trockenzulegen, hat er sein 
Kabinett mit Wallstreet-Bankern, korrupten Unternehmern, hohen Militärs und notorischen 
Kriegsbefürwortern gespickt. Gleich nach seiner Wahl hat er als Oberbefehlshaber der US-Armee die 
größte Bombe seit dem 2. Weltkrieg auf Afghanistan abwerfen lassen. Inzwischen hat er den 
Rüstungsetat auf 700 Mrd. Dollar erhöht und seine Streitkräfte angewiesen, die Militarisierung des 
Weltraumes voranzutreiben. Statt die Beziehungen zu China zu verbessern, belegt er das Land mit 
immer neuen Zöllen und lässt seine Führung regelmäßig durch die US-Flotte im Südchinesischen 
Meer provozieren. Im Nahen Osten hat er nicht deeskaliert, sondern das Atomabkommen mit dem 
Iran gekündigt, die US-Botschaft in Israel von Tel Aviv nach Jerusalem verlegt und 1.500 weitere 
Soldaten in die Region entsandt. In der vergangenen Woche hat Trump angekündigt, 2.000 Soldaten 
als „Schutz vor Russland“ nach Polen zu entsenden – eine weitere dreiste Provokation gegenüber 
dem Land, mit dem er nach dem Wahlkampf „gut auskommen“ wollte. Innenpolitisch ignoriert 
Trump unterdessen den fortschreitenden gesellschaftlichen Verfall, fördert die Explosion der 
Einkommens-Ungleichheit und deckt sowohl die korrupten Machenschaften der Wallstreet als auch 
die der eigenen Familie. Um von diesen Verfehlungen abzulenken, wird er nicht müde, Flüchtlinge 
und Migranten für die Misere im Land verantwortlich zu machen und ständig selbstherrliche 
Erfolgsmeldungen über Twitter zu verbreiten. Trotzdem wenden sich immer mehr US-Wähler von 
ihm ab, und das aus einem einfachen Grund: Ein Großteil seiner Anhänger ist bitter enttäuscht. Seine 
ländliche Basis zum Beispiel leidet unter den einbrechenden Exporten nach China und die städtischen 
Industriearbeiter, die auf ihn gesetzt hatten, warten nach wie vor vergebens auf die im Wahlkampf 
versprochenen Jobs. Gleichzeitig müssen sie zusehen, wie Börsenprofis an der Wall Street Milliarden-
Profite einstreichen. In den vor uns liegenden Monaten wird es noch schlimmer kommen: Die sich 
ankündigende Rezession wird die Einkommen der unteren Schichten weiter sinken lassen, die 
Arbeitslosigkeit anfachen und noch mehr US-Bürger in Armut und Obdachlosigkeit stürzen. Das 
wiederum wird Trumps Basis weiter dahinschmelzen lassen. Genau diese Entwicklung macht den US-
Präsidenten politisch so gefährlich und die jüngsten Vorfälle in der Straße von Hormus zu einem 
unkalkulierbaren Risiko für die ganze Welt. Donald Trump braucht nämlich einerseits einen 
Sündenbock, dem er die weitere Verschlechterung der Lage im Land in die Schuhe schieben kann und 
muss andererseits einen außenpolitischen Erfolg erzielen, um bei den kommenden Wahlen sein Amt 
zu behaupten. Für beides gibt es ein Rezept: Einen Krieg im Nahen Osten. Dieser würde nicht nur 
Trump nützen, sondern auch der Finanzelite angesichts der von ihr gefürchteten Rezession in die 
Hände spielen: Die Nachfrage nach Rüstungsgütern würde angekurbelt, die Fracking-Industrie 
erhielte wegen der zu erwartenden Explosion des Ölpreises gewaltigen Rückenwind und die Börsen 
würden aller Wahrscheinlichkeit nach zumindest für eine Weile im Höhenflug verharren...weiterlesen 
hier:  https://kenfm.de/tagesdosis-17-6-2019...   
 
STANDPUNKTE • Sunniten vs. Schiiten: Ein Glaubenskrieg im Nahen Osten 
https://www.youtube.com/watch?v=oev--Pw9dvA  
Den vollständigen STANDPUNKTE-Text (inkl ggf. Quellenhinweisen und Links) findet ihr hier: 
https://kenfm.de/standpunkte-%e2%80%a...  (!)  
Sunniten vs. Schiiten: Ein Glaubenskrieg im Nahen Osten? Ein Standpunkt von Tyma Kraitt. Es ziehen 
sich tiefe Bruchlinien durch den Nahen und Mittleren Osten. Sie werden angetrieben von der 
unerbittlichen Feindschaft zwischen den beiden Regionalmächten Saudi-Arabien und Iran. Ihr 
Hintergrund reicht jedoch weit zurück in die frühislamische Geschichte. Gemeint ist der Konflikt 
zwischen Sunniten und Schiiten, der in Krisenherden wie Irak, Syrien oder Jemen traurige Aktualität 
erfährt. Doch haben wir es tatsächlich mit einem Glaubenskrieg zu tun, oder ist der Griff in die 
religionsgeschichtliche Mottenkiste nur ein taktisches Manöver der politischen Eliten dieser Region? 

https://kenfm.de/tagesdosis-17-6-2019
https://www.youtube.com/watch?v=oev--Pw9dvA
https://kenfm.de/standpunkte-%e2%80%25a
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Bereits in seinen historischen Anfängen hatte der Gegensatz zwischen Sunniten und Schiiten mehr 
mit Politik als mit dem Glaube zu tun. Nicht theologische Widersprüche waren Stein des Anstoßes 
sondern der Führungsanspruch zweier unterschiedlicher Lager nach dem Tode des Propheten und 
Religionsstifters Muhammed im Jahre 632 n. Chr. Dieser Streit mündete schließlich in die Spaltung 
der jungen Islamischen Gemeinschaft. Schiiten entwickelten sich aus jener Gruppe, die den vierten 
Kalifen Ali, einem Cousin und Schwiegersohn Muhammeds, unterstütze und zugleich forderte, dass 
nur ein direkter Verwandter auch dessen Nachfolge antreten darf. Diese sogenannte Schiat Ali 
(Dtsch. Partei Alis) blieb jedoch eine Minderheit. Es setzte sich jenes Lager durch, aus dem die 
Sunniten hervorgingen. Dieses trat dafür ein, dass der neue Anführer zwar vom Stamm des 
Propheten, aber kein direkter Nachkomme sein musste. Rund um diesen Gegensatz bildeten sich in 
den darauf folgenden Jahrhunderten unterschiedliche Theologien heraus. Damals wie heute zeigt der 
Konflikt zwischen Sunniten und Schiiten eine politische Dimension auf, in der es um die Führung 
innerhalb der Islamischen Welt geht. Das wahhabitische Königreich Saudi-Arabien und die schiitische 
Islamische Republik Iran wetteifern um politischen, ökonomischen und auch ideologischen Einfluss in 
dieser Region. Dabei handelt es sich auch um konkurrierende geopolitische Formationen. Auf der 
einen Seite haben wir mit Riad einen der wichtigsten Verbündeten der USA bzw. des Westens. Auf 
der anderen Seite mit Teheran, genau jene Kraft, die diese pro-westliche Ordnung infrage 
stellt...weiterlesen hier: https://kenfm.de/standpunkte-%e2%80%a...    
 
Iran über Tanker-Angriffe an USA – "Ihr habt auch schon eigene Schiffe für Kriegsgrund angegriffen" 
Der Sprecher des iranischen Parlaments, Ali Larijani, hegt den Verdacht, dass die USA selbst hinter 
den mutmaßlichen Angriffen auf Öl-Tanker im Golf von Oman stecken. Er verwies diesbezüglich 
darauf hin, dass die USA auch in der Vergangenheit nicht vor Operationen unter falscher Flagge 
zurückschreckten und sogar eigene Schiffe ins Visier nahmen, nur um einen Kriegsgrund zu schaffen. 
"Sie haben während des [Zweiten] Weltkriegs ihre eigenen Schiffe in der Nähe von Japan ins Visier 
genommen, um einen Grund für Feindschaft zu haben", so Larijani gestern in Teheran. Er glaubt, dass 
die USA die Angriffe wahrscheinlich organisiert haben, um den internationalen Druck auf den Iran zu 
erhöhen, nachdem ihre Sanktionspolitik gegen das Land angeblich nicht den erhofften Erfolg 
gebracht hat. "Verdächtige Handlungen im Golf von Oman gegen Öltanker scheinen eine Ergänzung 
zu den Wirtschaftssanktionen der [USA] zu sein, da die Amerikaner mit den Sanktionen nichts 
gewonnen haben, insbesondere wenn man bedenkt, dass die USA bei diesen [Operationen unter 
falscher Flagge] historische Erfolge erzielt haben", sagte er. Dann ging er direkt auf die Äußerungen 
des US-Außenministers Mike Pompeo ein, der den Iran ermutigte, eine Diplomatie mit den USA zu 
führen, und verspottete die Kommentare als "süß". "Ist es etwa Diplomatie, mit Akten des 
wirtschaftlichen Terrorismus [Wirtschaftssanktionen], die sie selbst als die härtesten aller Zeiten 
bezeichnen, eine Auseinandersetzung mit einer revolutionären Nation zu beginnen? Herr Pompeo, 
ist es eine politische Aktion, um gegen Vereinbarungen im Atomabkommen zu verstoßen und einen 
Wirtschaftskrieg gegen die iranische Nation zu führen? Sind die Aktionen der USA in Venezuela gegen 
ihren Präsidenten diplomatisch und politisch? Zählt die Bewaffnung der Saudis durch die USA gegen 
die unterdrückte Nation Jemen zu den politischen Aktionen? Ist die umfassende Unterstützung des 
zionistischen Regimes [Israel] gegen die mutige Nation Palästina eine politische Aktion?", fragte er. 
US-Außenminister Mike Pompeo hatte am Donnerstag erklärt, dass der Iran die Verantwortung für 
die Angriffe im Golf von Oman trage und behauptete, dass keine andere Stellvertretergruppe in der 
Region in der Lage sei, einen solchen Angriff durchzuführen. Auch der Rivale Saudi-Arabien hat 
behauptet, dass der Iran schuldig sei. Und Kronprinz bin Salman (MBS) erklärte, dass er nicht zögern 
werde, gegen jede Bedrohung ihrer Interessen durch den Iran vorzugehen.  
Für deutsche Untertitel bitte die Untertitelfunktion auf YouTube aktivieren. 
https://youtu.be/mwiUaZuCVDE  
 
USA: Falken wollen Krieg gegen den Iran  

https://kenfm.de/standpunkte-%e2%80%25a
https://youtu.be/mwiUaZuCVDE
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Bisher kann US-Präsident Donald Trump von sich behaupten, noch keinen neuen Krieg vom Zaun 
gebrochen zu haben. Im außenpolitischen Maschinenraum Washingtons geben mit John Bolton und 
Mike Pompeo allerdings erklärte Bellizisten die Befehle. Und angesichts der jüngsten Ereignisse und 
Aussagen muss befürchtet werden, dass ein Krieg gegen den Iran bevorsteht. Zudem könnte der US-
Kongress bei dieser Entscheidung übergangen werden. Der "Authorization for Use of Military Force 
Act" (AUMF) von 2001 gewährt dem US-Präsidenten die Befugnis, gegen jedes Land Krieg zu führen, 
das Beziehungen zu Al Kaida unterhält. Nun gilt es nur noch, eine entsprechende Rechtfertigung zu 
konstruieren.  https://youtu.be/I9qzlLZm8Oo  
 

STILLE IST EURE & MEINE FREUNDIN... DORT WERDET IHR MICH SPRECHEN 
HÖREN  

7. Juni 2019 - Worte von Jesus an Schwester Clare (Clare) Wie herrlich Deine Arme sind, Herr. Ich 
möchte, dass sie mich so viel öfter umfangen. Ich möchte jene Gnade nicht verlieren. Wie süss sie ist! 
Danke, Jesus, dass Du mich heute Morgen gehalten hast. Oh mein Herr, die Süsse Deiner Arme und 
die himmlische Vision die Du mir für die Zuflucht Deines Heiligen Herzens gegeben hast, ist SO süss, 
so unvergleichlich rein und süss. Wirklich, ich fange an, es zu fühlen. Und ich war in der Lage, mit den 
Zeichnungen für die Gebäude zu beginnen. Jesus begann...  
"Geliebte Meines Herzens, dies ist Mein Geschenk an dich und Meinen Vater. Ein winziger Ort auf der 
Erde, an dem Er Sein Haupt ausruhen kann mitten in den Turbulenzen der Welt. Aus diesem Grund 
darfst du nichts Unreines zulassen auf dem Grundstück. Ich werde dieses Stück Land, das dir von 
Oben vermacht wurde, für immer beschützen. Denn es ist wirklich ein Ort, wo Mein Herz Ruhe finden 
wird." "Die Süsse der Erfüllung der Vision ist für Engel und Heilige gleichermassen berauschend. Ein 
Ort, wo der ganze Himmel mit einem herrlichen AMEN einstimmen kann! Denn es ist ein Heiligtum 
Meiner Gegenwart. Wie schön ist Dein Wohnort, oh Herr, Mein Gott, in der Höhe. "Hier werde Ich 
die Geheimnisse der aussergewöhnlichen Vertrautheit mit ausgewählten Seelen wirken. Ich werde 
sie in eine vollkommene Vereinigung mit Meinem Herzen führen, weil es das ist, wonach sie sich 
sehnen. Oh, wie zart und kostbar die Liebe einer Seele für Mich ist, Clare. Da gibt es nichts, was man 
damit vergleichen kann. "Deshalb sehnt sich Mein Vater nach ihrer Rückkehr und Gemeinschaft, 
damit Er sie Tag und Nacht mit der unendlichen Liebe Seines Wesens bewohnen kann. Und Ich sehne 
Mich danach, Meine Braut zu bewohnen und ganz an ihrem Leben teilzuhaben und in ihrer 
herrlichen Schönheit zu verweilen, die von den Engeln und Heiligen wahrgenommen wird. "Meine 
Schönen, während ihr von euren chaotischen Zuneigungen gegenüber der Welt gereinigt werdet, 
wird es für euch manchmal schmerzhaft werden. Vieles blieb unangesprochen, sogar in Meinem 
Gefäss der Ehre, Mutter Clare. Von diesem Ort auf dem Berg wird sie die nötige Perspektive 
bekommen, um euch zu führen. Nicht nur tiefer in Mein Herz hinein, sondern auch, um euch dabei zu 
helfen, die Fallen des Eigensinn's zu überwinden und euch aufzeigen, wie der Feind eure 
Zuneigungen nutzt, um euch zu zerstören - wenn er könnte. "Ja, er kennt euch so gut, da er die 
menschliche Natur durch die Zeitalter hindurch studiert hat und Er hat ein paar von den 
raffiniertesten Dämonen beauftragt, um euch zu verführen. Aus diesem Grund sollt ihr Clare 
vertrauen und euer Gehorsam gegenüber ihren Wünschen ist euer Schutz. Ich habe euch mit einem 
Gewissen ausgestattet und sie wird euch niemals darum bitten, jenen Ort zu missachten, der heilig 
ist zwischen euch und Mir. "Der Feind weiss jedoch, wie man ein trügerisches Netz webt, um euch zu 
fangen. Verlasst euch deshalb nicht auf euer eigenes Verständnis. Sondern tut alles, was ihr tun 
könnt, um euch ihren Anweisungen zu fügen. Sie hat Sanftmut umarmt (wenn ihr Gemüt stimmt) und 
sie zwingt euch nichts auf. Ihre Anregungen mögen als persönliche Vorlieben oder als unwichtig für 
eure Denkweise erscheinen. Aber wie falsch ihr da liegt. Diese kleinen Dinge haben eine Geschichte 
hinter sich und ihr tätet gut daran, wenn ihr jene sanften Bitten zu Herzen nehmt und danach lebt. 
https://www.youtube.com/watch?v=iqM8J12I8us&t=4s  

https://youtu.be/I9qzlLZm8Oo
https://www.youtube.com/watch?v=iqM8J12I8us&t=4s
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Anna Maria ist erschüttert über diese Botschaft von Jeshua an Clare und der Meinung, daß er ihr nun 
das anvertrautet Amt der Mutter weggenommen und es Clare gegeben hat.  
So weint sie enttäuscht und gedemütigt und zieht sich in sich selbst zurück. Sie glaubt nicht mehr an 
die Liebe Jeshuas und weiß keinen Ausweg. Jeshua schweigt und überläßt sie ihrem Kummer oder 
aber sie ist nicht willig, seine Stimme zu hören. Sie ist verletzt und weint einfach vor sich hin, bis sie in 
einen unruhigen Schlaf sinkt, während sie sich alleine fühlt.  
Als sie am Morgen aufwacht, fühlt und hört sie in ihrem Inneren das schnelle und unregelmäßige, 
starke Pochen von Jeshuas Herzschlägen.  Dann hört sie ihn stammeln: 
„Allein! … Sollsch mich … du bisch die Frau…. Gefällsch mir!“  
Der Sensenmann kommt, um uns zu sich zu holen in die Anderswelt. Dann ist die Ruhe eingekehrt – 
die ewige Ruhe. Du bereitest uns vor auf das, was jetzt kommt. Du bist der Schnitter, der zur Ernte 
kommt, um den Weizen in die Scheune zu bringen.  
„Starkregen …. Das Militär…“  zieht ab nach Norden?  
„Dumm. Ich komm doch jetzt nicht zum Schmusen. Mutti. Komm.“  
„The rape is coming“ (die –gewaltsame- Entrückung kommt, die Transformation durch den leiblichen 
Tod) 
„Das ist nicht, was ich erstrebe – the testimony“  (Er erstrebt das Zeugnis) 
„Nimm an, du bist oben auf dem Berg – prima vera“  (Frühling, der Monat der Verliebten)  
Ich habe deinen Geist auch verletzt – als ich weinte.  
„Ruhig. Komm.“ 
Komm, mein Jesus, Amen.  
„Hüterin meiner Wahrheit und meines Gesetzes.“  
Geber aller guten Gaben. Amen.  
„Beruhige dich.“  
In Jesu Namen. Amen.  
„Bleib hier.“  
Dein Wille, oh Herr, geschehe an mir. Amen.  
„Bist fertig!“ 
Amen. 
LUCIDA – das bin ich selber. Amen.  
„Du bist Jacob.“  
Amen.  
 
Stolpersteine 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 6:21-23 
21 Darum spricht der HERR also: Siehe, ich will diesem Volk einen Anstoß in den Weg stellen, daran 
sich die Väter und Kinder miteinander stoßen und ein Nachbar mit dem andern umkommen sollen. 
22 So spricht der HERR: Siehe, es wird ein Volk kommen von Mitternacht, und ein großes Volk wird 
sich erregen vom Ende der Erde, 
23 die Bogen und Lanze führen. Es ist grausam und ohne Barmherzigkeit; sie brausen daher wie ein 
ungestümes Meer und reiten auf Rossen, gerüstet wie Kriegsleute, wider dich, du Tochter Zion. 
Transkript  
Mein Sohn, ich habe Stolpersteine auf den Weg gelegt, und diejenigen, die fallen, haben das Wort 
nicht im Herzen. Dies sind zweideutige Männer, die in jeder Hinsicht verderblich sind. (Definition von 
verderblich: Sehr schädlich oder zerstörerisch, tödlich; schädliche Wirkung, insbesondere auf 
allmähliche oder subtile Weise; böse.) 
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Sie führen Mein Volk weit weg von der Wahrheit, denn die Wahrheit ist nicht in ihnen. Ich habe 
gesagt, dass es ein Abfallen geben wird, bevor ich zurückkomme, und viele in Meinem Körper sehen 
dies. Während ich die Schafe von den Ziegen und den Weizen von den Tränen trenne, weitet sich die 
Trennung jetzt aus. 
Mein Sohn, die Stolpersteine der Sünde und der fleischlichen Begierden lassen viele in Meinem 
Körper fallen. Viele haben die Sünde als normal akzeptiert und zwingen sie Meinem Volk auf, indem 
sie sagen, dass sie von Mir ist. Sodomie ist eine Sünde, keine Lebensweise oder normale sexuelle 
Anziehung. Diese Sodomiten jagen Ihren Kindern nach und wissen, dass sie die Welt verändern 
können, wenn sie die Kinder verändern können! 
Weh denen, die mir meine Kinder wegnehmen !! Es wäre besser, wenn du niemals geboren würdest, 
denn die Hölle erwartet dich! 
Mein Sohn, während sich Mein Volk schneller gegen das Ende des Zeitalters  bewegt, werden viele 
Stolpersteine auf dem Weg sichtbar. Ein anderer Stolperstein sind falsche Lehren, in denen viele 
lehren, dass es gut ist, zu sündigen und Mein Wort zu verdrehen, damit es ihren Lügen entspricht. 
Ihre Herzen lieben Geld und unter Gleichgesinnten als großartig bezeichnet zu werden. Diese 
falschen Lehrer kümmern sich nicht um meinen Körper, sondern nur um sich selbst. Viele Lehrer 
verdrehen Mein Wort, um Meinen Körper unter das Gesetz zu bringen. Viele werden über die 
Stolpersteine der hebräischen Wurzeln und der Noahide-Gesetze fallen. 
Mein Sohn, die Lehre von der klingenden Doktrin wurde eingeschränkt, und jetzt ist die Frucht dieses 
Baumes offensichtlich. Die Menschen sitzen in Kirchen, ohne die Überzeugung von Meinem Heiligen 
Geist für die Sünde zu spüren, sondern  sie sitzen und genießen einen Redner, der über die guten 
Dinge des Lebens spricht, und vergessen nicht, die Zehnten zu geben, die Steine auf den Wegen 
derer, die nicht mehr wachsen wollen in mir. 
Mein Sohn, ich habe viele, viele Male gesagt, was über diese Nation und diese Welt kommen wird. 
Ich habe meine Wächter BEREUT rufen lassen, aber sie (die Kirche) hören nicht zu. Sie verstecken sich 
hinter den Stolpersteinen und hoffen, dass nichts passiert und das Leben normal weitergeht. 
So spricht der Herr: Ich stehe vor der Tür, und viele, die meine Stimme hören, werden in die Freuden 
eingehen, die ich vorbereitet habe. Diejenigen, die Meine Stimme nicht hören, werden nicht 
eintreten. Die Entscheidungen, die sie getroffen haben, werden ihre Stolpersteine sein, und die 
Zerstörung wird ihre Zukunft sein. 
Mein Sohn, sag meinem Volk, dass es Buße tun und aus Ägypten und Sodom herauskommen und sich 
von ihren bösen Wegen und Gedanken des Herzens abwenden soll !! Folge mir und meinem Wort, 
und ich werde dich zum Reich Gottes führen und leiten. Tut Buße und sucht die Vergebung der 
Sünden und lebt in der Freiheit, für die ich gestorben bin, um sie euch zu geben. 
Mein Sohn, Krieg ist an der Tür !! Tod und Hungersnot stehen kurz bevor !! Bereitet eure Herzen vor, 
Meine Kinder, denn was kommt, wird anders sein als alles zuvor! 
ICH KOMME BALD UND MEIN LICHT WIRD IN JEDEM VON JENEN ZÜNDEN, DIE MICH WIRKLICH 
KENNEN !! SEID BEREIT, IN EINER DUNKLEN WELT ZU LEUCHTEN !! 
Ich liebe euch alle! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/stumbling-stones.html  
 
Der Herr ist rührend, wie er einem wieder aufbaut mit seinem Licht. Er sagte heute Abend, "Warst du 
heute schon im Internet?" Anna  Maria war nicht mehr im Internet und als sie ins Internet ging war 
ein neues Video da: "Was ist Liebe von Jakob Lorber" Der Herr sagt: "Ich liebe euch beide!" (Clare 
und sie) so wie sie immer zu ihm sagt: "Ich liebe euch beide" (Ihn und ihren Mann) 
Der Vater sagt weiter zu Anna Maria:  „Du kannst dich den um den Vater wehenden Schürzen 
anschließen, dann hast du nicht das Gefühl von Trennung.“  
So ist die Handlungsweise Gottes, während auf der Erde die, die ihn lieben  und die, die ihn nicht 
lieben, sich jetzt immer mehr auseinanderentwickeln. Die ihn aber lieben, sind würdig, als echte 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/stumbling-stones.html
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Freunde angenommen zu werden, den er reinigt und läutert ihre Herzen, so daß sie nur noch Liebe 
sind. Es sind echte Freunde, die lieben können und die bleiben für immer.  
 
Von der Hölle bis zum Himmel LIEBE - Grundquell aller Weisheit und Ausdruckskraft Jesus Christus 
offenbart durch Jakob Lorber... Ein Auszug aus Robert Blum, Kapitel 245-247 - Link zum EBook unter 
dem Video Kapitel 245 - Liebe als Grundquell aller Weisheit und Ausdruckskraft. Dichtkunst des 
Verstandes und des Gemüts. Des Offiziers Bitte um mehr Liebe und des Herrn Antwort. 1. Sage Ich: 
„Mein Freund, hast du nie gemerkt, dass Menschen, die so recht in der Liebe stecken, die zartesten 
Dichter sind? Also ist die Liebe die beinahe stets alleinige Mutter der wahren Lyrik. Ein David brannte 
vor Liebe zu Mir wie auch zu den Menschen und war darum auch einer der grössten Lyriker. Sein 
Sohn Salomon war, solange er liebte, auch weise im wahren Sinn des Wortes. Als er aber dann seine 
rechte Liebe in das Fleisch der Weiber versenkte, ward er bald dumm und schwach in Wort und Tat. 
2. Betrachte Meinen Johannes! Dieser Apostel hatte die mächtigste Liebe zu Mir und darum auch die 
grösste Glut in der Darstellung Meines Wortes. Und in seinen Worten liegt auch die grösste Weisheit 
wie bei keinem andern Apostel. Ihm ward darum auch die tiefste Offenbarung gegeben. So kannst du 
die ganze Geschichte der Erde durchgehen und wirst bei jenen Menschen die wahre Lyrik und 
Weisheit antreffen, die das Herz am rechten Fleck haben. 3. Wohl dichten auch die 
Verstandesmenschen und machen ein Langes und Breites, aber darin steckt nichts als ein höchst 
mühevolles Suchen eines verlorenen Groschens in der Nacht ihres Herzens. Sie kommen wohl 
manchmal dem Groschen auf die Spur, so sie ihn aber ergreifen wollen, da gleiten sie aus, weil der 
Grund, auf dem sie stehen, ein höchst lockerer ist. 4. Daher ist denn auch die sogenannte 
Weltweisheit eine grösste Torheit vor Mir. Was der Mensch mit dem Verstande in hundert Jahren bei 
aller Mühe kaum erreicht, gibt dir die rechte Liebe in einer Sekunde. Denn die Liebe bin Ich Selbst im 
Menschen! Je vollkommener seine Liebe wird, desto mehr entfaltet sich Mein Ebenbild in ihm. 5. Der 
Verstand aber ist nur ein Schrank, in dem die Liebe ihre erworbenen Schätze aufbewahrt. Was kann 
aber die Seele dort finden, so das, was irgendeine erloschene Liebe früher in einer besseren Zeit 
hineingelegt hatte, in solch unerleuchteten Gemächern so zerstreut und verrostet daliegt, dass auch 
die mühevollste Arbeit der Seele nur höchst wenig oder auch gar nichts ausrichten kann? – Gehe du 
in einen finstern Keller, suche darin einen verlorenen Groschen, und du wirst ihn nicht finden. So du 
aber ein gutes Licht anzündest, wirst du den Groschen bald finden, wenn du eine rechte Geduld im 
Suchen hast. 6. Siehe, dieser Feldwebel hatte allezeit eine rechte Liebe zu Gott, den er jedoch nur so 
kannte, wie er Ihn aus der Schrift des Vorbundes kennen konnte. Er liebte also die Gottheit, ohne Sie 
zu kennen, schon über die Massen. Wie gross muss dann erst seine Liebe werden, so er mit der 
Gottheit persönliche Bekanntschaft macht, wie es nun der Fall ist! Und eben diese Liebe gibt ihm 
solch lyrische Weisheit. Willst du aber auch eine solche, musst auch du die gleiche Liebe dir 
aneignen. Du liebst Mich wohl mächtig, aber der Feldwebel liebt Mich noch mehr. Wie dies aber 
möglich ist, das alles wird dir die nächste Folge klar darstellen.“ 7. Sagt der Offizier: „Herr, ich 
verstehe wahrlich nicht, wie es möglich sein könnte, Dich noch mehr zu lieben. Denn bei Deinem 
heiligsten Namen, ich liebe Dich doch aus allen meinen Kräften! Und so wäre es mir rein unmöglich, 
Dich, o Herr und Vater, noch mehr über alles zu lieben. Herr, erweitere darum mein Herz und 
vermehre die Liebelebensflamme, dann werde auch ich in der Liebe zu Dir gleich einem Atlas 
werden, der den ganzen Himmel auf seinen Schultern trägt!“ 
 https://www.youtube.com/watch?v=822kU4nNquo  
 
 Vers des Tages 
Wenn ihr aber fest mit mir verbunden bleibt und euch meine Worte zu Herzen nehmt, dürft ihr von 
Gott erbitten, was ihr wollt; ihr werdet es erhalten. Johannes 15:7 
 
19.6.2019 
 

https://www.youtube.com/watch?v=822kU4nNquo
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Jesus erklärt... Eure Schritte im Gehorsam & Ihre ewige Bedeutung  

18. Mai 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare Jesus begann... "Bitte, ihr müsst durchhalten für 
Mich, Seelen werden erreicht aufgrund eures Gehorsams." (Clare) Hast Du heute Abend eine 
Botschaft für Deine Bräute? (Jesus) "Tatsächlich, habe Ich. Sie ist unbeschreiblich schön. Jeder Schritt, 
jede Absicht ist geweiht in Heiligkeit, weil sie Mein ist. Sie hat sich selbst Mir übergeben, 100 Prozent. 
Ihr Gehorsam ist nicht nur wunderschön, er ist vorzüglich. Während der Rest der Welt hin und her 
rennt in ihrem eigenen Willen, sind ihre Schritte vergöttlicht durch ihren Gehorsam. Sie kann die 
Schönheit ihrer Füsse nicht sehen und jeden Schritt den sie macht, aber selbst das lässt einen 
göttlichen Duft hinter ihr zurück." "Wenn Ich dir ein Bild des Wertes, den ihr Gehorsam hat, malen 
würde, würdest du wunderschöne und perfekte Füsse sehen in goldenen Sandalen, übersät mit 
Perlen und Juwelen und jeder Schritt würde die süsse Melodie eines Glockenspiels wiedergeben und 
wenn sie ihren Fuss anhebt, spriessen sofort Lilien aus dem Boden und geben ihren Duft ab. Leuchten 
umschliessen sie und geben ihr Licht ab." "Und je schwieriger ihre Aufgaben, um so wundervoller 
sind die abgegebenen Klänge und um so reichlicher die Blumen und Früchte und während sie jenen 
ausgetretenen Pfad jeden Tag beschreitet, fangen Fruchtbäume an zu spriessen auf jeder Seite des 
Pfades mit erfreulich duftenden Blumen und schliesslich tragen sie köstliche Früchte, die selbst die 
erschöpfteste und kriegsgeschundenste Seele aufrecht halten." "Dies ist die Bedeutung, die ihr 
Gehorsam für Mich hat und diese Blumen der Liebe verwelken niemals, nicht wie Jene auf der Erde, 
nein vielmehr vervielfachen sie sich laufend, bis der Wald voller Blumen ist. Es sind Blumen, die 
gepflückt werden können und für immer halten, sie geben ihren Duft ab für alle Zeiten. Und Ich 
komme in ihren Garten und beschneide diese Bäume und Blumen, damit sie noch mehr Frucht 
abwerfen und wie wunderbar diese Gärten mit ihren Rankgittern und den zierlich hängenden 
Zweigen sind, die für das Auge genauso erfreulich sind wie für den Gaumen." "Also seht ihr, 
Gehorsam ist nichts Kleines. Er bringt nicht nur Frucht hervor für den Augenblick, sondern auch für 
die Ewigkeit. Und Ich komme in den Garten und pflücke diese Frucht und verschiffe sie an viele 
verschiedene Orte, wo Heilung nötig ist. Seid gewiss, da gibt es investierte Gnaden aus dieser Frucht, 
weil es aus Liebe und Gehorsam getan wurde, damit die Gnade eine Frucht hervorbringt, die verzehrt 
werden kann und Andere davon profitieren." "Oh Ich möchte gerne die Geheimnisse mit euch Allen 
teilen. So viele Geheimnisse und Dinge, die euch endlos erstaunen würden, die Dinge des Himmels 
und das geistige Leben sind ohne Ende. Ihr sollt wissen, dass dieser Gehorsam eine Art himmlische 
Atmosphäre kreiert. Wirklich, Mein Königreich ist gekommen, Mein Wille wurde getan. Und oh ja, die 
Teufel hassen diese geistigen Gärten und sie sind laufend auf der Suche nach Möglichkeiten, sie zu 
zerstören." 
https://www.youtube.com/watch?v=ODIU9njzQ24  
 
Der Herr erklärt… 

Ein weiser Diener und die Linie & Der innere und äussere Hof 

5. Oktober 2010 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu 
Timothy während einer Online Versammlung – Für einen Bruder in Christus und für all Jene, die 
Ohren haben und hören 
Ein Bruder in Christus fragte… Hey Timothy, ich bin mit ein paar Dilemmas konfrontiert… Ein naher 
Freund hat mich zum Patenonkel seines Sohnes gemacht. Sie haben ein Geburtstagsfest für ihn an 
diesem Sabbat und dann werden sie ihn hier in der lokalen Kirche taufen lassen. Ich habe darüber 
gebetet und fühle, dass es in Ordnung wäre zum Geburtstag zu gehen, aber ich bin mir nicht sicher 
bezüglich der Taufe. Ich will tun, was richtig ist aus Sicht Des Herrn, damit ich die richtige 
Argumentation habe für meine Entscheidung. 
[Der Herr antwortet] 

https://www.youtube.com/watch?v=ODIU9njzQ24


245 

 

Mein Sohn, du stellst Meinem Diener Fragen, doch die Fragen richtest du eigentlich an Mich… Ich 
habe viele Dinge von grosser Wichtigkeit vor dich gesetzt, auf die du keine Antwort gegeben hast, 
noch hast du dich selbst angeboten, anstelle deines Mangels. Und jetzt kommst du vor Mich und 
fragst Meinen Diener Dinge bezüglich Gehorsam, Dinge, von welchen Ich euch gesagt habe, dass ihr 
ihnen fernbleiben sollt… 
Deshalb, hier ist Meine Antwort… Jemand, der Mir in Wahrheit dient, muss sich selbst als würdig 
erweisen, dienen zu dürfen, entsprechend dem, was zuerst sein muss, indem er das, was er liebt, 
beiseite legt und den Ruf Des Herrn vollständig umarmt… Oder wie soll Ich ihn senden? Ich spreche 
nicht von würdig gemacht werden gemäss Meinem Opfer, akzeptiert zu sein in Dem Geliebten, aber 
von der Würdigkeit, die von Jenen gezeigt wird, die ihr Leben in dieser Welt aufgeben, damit sie ihr 
Leben in Mir finden können… Welches das ewige Leben ist. 
Schau, Ich werde kurz und mit einer lauten Stimme sprechen und Ich werde Meinen Willen durch 
Meinen Diener kundtun und er soll schreiben… Und die Linie wird gezogen sein, sie wird ausgelegt 
sein und Niemand wird sie übertreten. 
Seht, Ich erzähle euch ein Geheimnis, welches bekannt gemacht werden soll… Jene, die sich 
entfernen und Meiner Stimme gehorchen, werden auf diese Seite übertreten und Jene, die es 
ablehnen auf die Andere… Einer auf dieser Seite und Viele auf der Anderen. Und Jene, die gehorchen 
und zu Jenen übertreten, die auf dieser Seite bleiben, werden entkommen und Einige von ihnen 
werden dienen. Während die Anderen, die Meine Stimme zurückweisen und sogar gegen Mich 
rebellieren, auf sich selbst gestellt sein werden auf der anderen Seite der Linie, die Der Herr ziehen 
wird… 
So wird der innere und der äussere Hof bemessen sein. Und Alle, die im äusseren Hof gefunden 
werden, werden sicherlich sterben, denn sie bleiben draussen, obwohl sie sich innerhalb ihrer 
eigenen Häuser festhalten, die Ich hasse… Sie setzen ihren kompletten Glauben in ein Haus, das der 
Zerstörung übergeben ist, welches in Kürze niedergerissen werden muss. Doch Jene, die aus ihnen 
heraus kommen (aus den Kirchen), werden in den inneren Hof eintreten, obwohl sie als 
Ausgestossene und Ketzer angesehen werden… Diese werden sicherlich leben und all diesen Dingen 
entkommen, die Ich dabei bin zu tun 
Schaut, Ich habe Meinem Diener, den Ich liebe, einen Vorgeschmack von dem gegeben, was Ich 
dabei bin zu tun… Ja auch von diesem letzten Trompetenstoss, der dabei ist, für eine kurze Zeit, vor 
der Zeit, zu erklingen. ICH BIN DER HERR. 
[Bruder in Christus] 
Amen. Ich mag töricht gewesen sein, Ich schaue nicht mit einem grösseren Weitblick… Ist der 
Geburtstag am Sabbat auch falsch? Ich bin so gefangen in diesen kleinen Dingen. Dies ist nicht gut. 
[Der Herr] 
Mein Sohn, ein weiser Diener, dem es an Verständnis mangelt, macht einen echten Propheten Des 
Herrn ausfindig, damit er Verständnis bekommen kann durch das Wort Des Herrn… 
Und noch weiser ist der Mensch, der Mein Diener sein möchte, der die Dinge Gottes ausfindig macht 
durch Ihn, der gesandt war und dabei ist zurückzukommen, damit er es verstehen kann durch das 
Wort Des Herrn, welches schon gesprochen wurde… 
Denn ein voller Teller, der nicht verzehrt wird, erkaltet und wird vor die Hunde geworfen, nachdem 
die Gäste gegangen sind, sagt Der Herr. 
https://www.youtube.com/watch?v=fMO8PxfjEFQ  
 
21.6.2019 (Sommer Anfang) 
 

https://www.youtube.com/watch?v=fMO8PxfjEFQ
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CHINA UND DIE VEREINIGTEN STAATEN VON AMERIKA 
Donnerstag, 20. Juni 2019 
Kevin Mirasi 
In einer Vision (übernatürlicher Traum) des Herrn, des allmächtigen Gottes, des Herrn Jesus Christus 
und des Heiligen Geistes zeigte mir der Herr, der Gott des Himmels und der Erde, am Morgen des 20. 
Juni 2019 die Karte der Erde. 
Als ich in der Vision des Herrn auf die Echtzeitkarte der Erde (der Welt) schaute, konzentrierte mich 
der Herr und zoomte mich in die Karte der kontinentalen Vereinigten Staaten von Amerika hinein. Als 
ich auf die Karte der USA schaute, konnte ich deutlich sehen, dass China (die Karte des 
Kontinentalchinas) sich den USA außerordentlich angenähert hatte. Mit anderen Worten, das 
kontinentale China war den kontinentalen USA außerordentlich und ungewöhnlich näher gekommen; 
fast eine berührende Entfernung - nur durch einen kleinen (schmalen) Abschnitt des Meerwassers 
getrennt. 
Die Vision des Herrn endete dann. 
Das Verständnis, das ich von der Vision des Herrn erhalten habe, ist, dass China in (baldigen) Zeiten 
gegen die USA antreten wird. China wird im Wesentlichen die USA umgeben und in sie eindringen; 
ein überraschungsangriff. Mit anderen Worten, die Vereinigten Staaten von Amerika werden China 
nicht nur wegwünschen, denn China ist und wird die Vereinigten Staaten von Amerika strategisch 
und heimlich verfolgen. China bewegt sich heimlich und auf stalkende Weise näher an die USA heran, 
und die USA sind sich dessen nicht bewusst. China wird also in der kommenden Zeit die Vereinigten 
Staaten von Amerika überraschen - einen Überraschungsangriff, eine Überraschungsinvasion. 
https://444prophecynews.com/china-and-the-united-states-of-america-kevin-mirasi/  
 
Breaking “Iran Shoots Down US Drone In International Waters” 
Der Iran hat angeblich eine US Drone in internationalen Gewaessern abgeschossen 
Handelt es sich hier wieder um einen Angriff unter falscher Flagge. Bei den US A ist fast immer davon 
auszugehen, wenn sie einen Kriegsgrund schaffen wollen.  
https://www.youtube.com/watch?v=JgBexpm5Cqg&t=73s  
 
Breaking “President Trump Hints Retaliation On Iran” 
Praesident Trump deutet Vergeltung an Iran an”  
So laeuft das Spiel ja immer ab, wenn USA einen Kriegsgrund sucht  
https://www.youtube.com/watch?v=SboDBDh7xZA&t=15s   
 
Die Nicht-Vereinigten Staaten von Amerika  
Worte von Jesus an Byron Searle  
I Könige 11:4-6; 9  
4 Und da er nun alt war, neigten seine Weiber sein Herz den fremden Göttern nach, daß sein Herz 
nicht ganz war mit dem HERRN, seinem Gott, wie das Herz seines Vaters David. 
5 Also wandelte Salomo Asthoreth, der Göttin derer von Sidon, nach und Milkom, dem Greuel der 
Ammoniter. 
6 Und Salomo tat, was dem HERRN übel gefiel, und folgte nicht gänzlich dem HERRN wie sein Vater 
David. 

https://444prophecynews.com/china-and-the-united-states-of-america-kevin-mirasi/
https://www.youtube.com/watch?v=JgBexpm5Cqg&t=73s
https://www.youtube.com/watch?v=SboDBDh7xZA&t=15s
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9 Der HERR aber ward zornig über Salomo, daß sein Herz von dem HERRN, dem Gott Israels, 
abgewandt war, der ihm zweimal erschienen war 
Transkript  
Mein Sohn, diese Nation und ihre Könige haben in meinen Augen ein großes Übel getan, und obwohl 
diese Nation die Vereinigten Staaten von Amerika heißt, werde ich sie "Nicht-Vereinigt" nennen. Ich 
werde diese Nation nicht nur in zwei, sondern in vielerlei Hinsicht teilen. 
Während Sie lesen, wie Salomo sein Herz von mir abwandte (Salomo repräsentiert die Nation Israel) 
und anderen Göttern nachging, nahm ich seinem Sohn das Königreich weg und teilte das Land. Diese 
Nation (Amerika) ist das geistige Israel, und auch ich werde dieses Land in viele Teile aufteilen, weil 
die Sünden des Königs (der König repräsentiert diese Nation) groß sind und es keine Reue vom Volk 
gibt. 
Mein Sohn Amerika hat sich jetzt von Mir abgewandt, indem er der Sünde der Menschen erlaubt hat, 
ALLE Facetten des Lebens zu verschmutzen. Die Menschen vertrauen mir nicht, sie verfluchen mich 
mit jedem Atemzug! Die Leute glauben nicht, dass ich heilig bin, sie spucken bei jeder Gelegenheit 
auf Meinen Namen! 
Ich werde nicht nur nach Rassen, sondern auch nach Geschlecht und politischer Sichtweise, nach 
liberalen oder konservativen Kriterien, differenzieren. Ich werde diese Nation teilen, bis sie nicht 
wieder geteilt werden kann - niemals! Das Land werde ich teilen, und ich werde meinen Körper teilen 
- diejenigen, die glauben und dem Weg folgen, und diejenigen, die dies nicht tun. 
Mein Sohn, viele denken, ich sei gekommen, um Frieden zu bringen, aber ich bin gekommen, um zu 
teilen! LESTMEIN WORT !!! Ich habe bereits geteilt, aber weil Mein Volk tief und fest schläft, sehen 
sie die Trennungen nicht. Ich habe das Volk geteilt, ich habe die Kirchen geteilt, ich habe die Schafe 
von den Ziegen geteilt, und ich werde dieses Land teilen. Die Vereinigten Staaten werden nicht 
länger "Vereinigt", sondern "Geteilt" sein. 
Mein Sohn, sag Meinem Rest, dass ich sie mir näher bringen werde, während die Teilung andauert. 
Ich werde Meinen Überrest bewegen und stärken, um ihnen die Macht zu geben, durch eine geteilte 
Nation zu siegen. Mein Überrest wird größere Dinge tun, als die ersten Anhänger jemals gesehen 
haben! Habe ich nicht in Meinem Wort gesagt, dass ihr größere Zeichen tun werdet? LEST MEIN  
WORT !!! 
Mein Sohn, das Gericht wurde über die Welt und über Amerika verhängt. Als eine Nation, die die 
Wahrheit erkannt und das Evangelium verbreitet hat, um in die Verderbtheit der Sünde zu fallen , 
wird Amerika mit Feuer gereinigt werden. Die Mehrheit der Menschen in dieser Nation ist weit von 
mir entfernt und die meisten kennen mich nicht. 
Israel fiel tief in die Sünde und das Gericht stand fest - Gefangenschaft war das Endergebnis. Juda 
ging auf und ab, gute Könige und böse Könige, aber irgendwann kam die Gefangenschaft, weil der 
König NICHT bereuen und sich von seinen bösen Wegen abwenden würde. 
Der König von Amerika wird weder Buße tun noch sein Herz Mir zuwenden. Stattdessen gibt er vor, 
jemand zu sein, der er nicht ist, um die Leute zu täuschen. Ich benutze ihn, um weiter zu teilen. 
Mein Sohn, sag Meinen Kindern, dass DAS SEIN MUSS, WEIL ALLES IN MEINEM WORT GESCHRIEBEN 
WURDE. 
Meine Kinder, dies sind die letzten Momente des Endes des Zeitalters. Ein neues Zeitalter wird sehr 
bald mit Meinem Königreich auf Erden beginnen. 
Meine Kinder, jetzt ist alles an seinem Platz, und bald werde ich kommen und euch zu mir holen. Ich 
liebe euch alle so sehr, und ich komme bald und die Trennung wird aufhören. 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/the-un-united-states.html  
 
25.06.2019 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/the-un-united-states.html
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SCHLAFT  WEITER 

Worte  von Jesus an Byron Searle - 25. Juni 2019 
Matthäus 26: 40-41 
40 Und er kommt zu den Jüngern und findet sie schlafend und spricht zu Petrus: Könntet ihr nicht 
eine Stunde mit mir wachen? 
41 Wache und bete, dass du nicht in Versuchu ng  fällst: der Geist ist ist zwar willig, aber das Fleisch 
ist schwach. 
Transkript: 
Mein Sohn, Meine Kinder, schlafen weiter, ohne die Zeiten zu kennen, in denen sie leben. Obwohl 
Meine Boten und Wächter Meine Warnungen geschrien haben, schlafen Meine Kinder weiter. 
Während die Handlungen von Menschen, die von Teufeln kontrolliert werden, die die  
Welt weiterhin außer Kontrolle bringen, schläft Mein schlafender Körper weiter, ohne die Worte 
Meiner Propheten zu beachten, und denkt, dass sie viel Zeit haben und schlafen  
 immer noch in der Welt. 
Mein Sohn, ich sage dir jetzt, dass der Moment des Endes über meinen schlafenden Körper kommen 
wird, und KEINER von ihnen wird wissen, was passiert. Sie werden verwirrt sein und denken, die 
Trübsal hat begonnen, aber ich sage euch, das sind nur die Anfänge der Leiden. 
Wie ich bereits sagte, wird es VIELE geben, die getäuscht sind, zu glauben, dass wir uns bereits in der 
Trübsal befinden. Ich sage, dass die Zeit NICHT kommt, bis ich die Siegel auf der Schriftrolle öffne, die 
ich NICHT geöffnet habe. 
Meine Kinder, ich sage euch: WACHT AUF !!! AUFWACHEN!!! 
Schaut die Wahrheit meines Wortes, NICHT jeden Wind der Lehre, der euch entweder einschläfert 
oder  dazu treibt, große Angst zu haben! Ich warne euch davor, EUER HERZ VORZUBEREITEN, um die 
Verlorenen zu erreichen, und falsche Sprüche, die Angst auslösen, nicht weiterzugeben. 
Ich habe gesagt, keine Angst, denn das muss sein !! 
Bereite dein Haus vor und wandle im Glauben, nicht im SCHAUEN! Meine Kirche SCHLÄFT EIN und 
wird UNVORBEREITET gefangen werden, genau wie Meine Jünger SCHLIEFEN und unerwartet im 
Garten gefangen wurden, als ich verraten wurde. 
Ich liebe euch, meine Kinder, aber wacht auf !!! Erreicht die Verlorenen! Lest mein Wort! Betet ohne 
Unterlass für diejenigen, die schlafen! 
AUFWACHEN!!!!! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/sleep-on.html  
 
29.6.2019 
 
SOHN DES VERDERBENS 
Worte von Jesus an Byron Searle - 29. Juni 2019 
Daniel 11: 36-39 
36 Und der König wird tun, was er will, und wird sich erheben und aufwerfen wider alles, was Gott 
ist; und wider den Gott aller Götter wird er greulich reden; und es wird ihm gelingen, bis der Zorn aus 
sei; denn es muß geschehen, was beschlossen ist.  
37 Und die Götter seiner Väter wird er nicht achten; er wird weder Frauenliebe noch irgend eines 
Gottes achten; denn er wird sich wider alles aufwerfen. 
38 Aber anstatt dessen wird er den Gott der Festungen ehren; denn er wird einen Gott, davon seine 
Väter nichts gewußt haben, ehren mit Gold, Silber, Edelsteinen und Kleinoden  
39 und wird denen, so ihm helfen die Festungen stärken mit dem fremden Gott, den er erwählt hat, 
große Ehre tun und sie zu Herren machen über große Güter und ihnen das Land zum Lohn austeilen. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/sleep-on.html
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Abschrift: 
Mein Sohn, es gab VIELE SPEKULATIONEN darüber, wer der Sohn des Verderbens  sein wird. Einige 
sagen, es ist Obama, einige sagen Erdogan, einige sagen Macron, einige sagen, es ist Kushner, aber 
ich sage, ich habe nicht enthüllt, wer der Mann der Sünde sein wird. 
Ich frage euch, Meine Kinder, auch wenn ihr wüßtet, wer er ist, was könntet ihr dagegen tun?  
Du kannst ihn nicht wegbeten, du kannst nicht verlangen, dass ich ihn von der Macht entferne. Mein 
Wort kann nicht geändert werden von dem, was ich über diesen Mann gesagt habe. 
Diese Männer, die oben erwähnt wurden, sind wie alle Männer, die gegen mich sind, "Antichristen". 
Ich habe in Meinem Wort gesagt, dass der Geist des Antichristen sich unter Menschen bewegt, die 
nicht an Mich glauben und Mir folgen. Ich frage auch, warum die wenige Zeit, die noch bleibt, 
vershwenden, um nach dem Mann der Sünde zu suchen, wenn es so viel mehr zu tun gibt? 
Mein Sohn, VIELE meiner Kinder sagten, ich habe ihn ihnen in Träumen und Visionen offenbart. Ich 
habe niemandem enthüllt, wer er ist. 
Dieser Mann wird von "korrupten Juden" (die wie die Pharisäer sind, die Jesus töten wollten) 
AUSGEWÄHLT, um die Welt dem Sanhedrin zu unterwerfen! Gerade  wenn sie MICH 
ZURÜCKWEISEN, werden sie diesen Mann gerne als Retter für Israel ankündigen und fördern !! 
Er wird zulassen, dass der Tempel wieder aufgebaut wird und die Opfer ernsthaft wieder 
aufgenommen werden! Die blinden Dummköpfe werden den Mann der Sünde als ihren Retter 
annehmen, solange in Daniel geschrieben steht - wer und was er ist !! 
Meine Kinder, dieses Thema hat MEINEN KÖRPER lange genug GETEILT! Ich bitte euch, aufzuhören zu 
schauen und zu versuchen herauszufinden wer er ist und euch  auf WER ICH BIN zu konzentrieren !! 
Auf den Erntefeldern muss VIEL GEARBEITET werden, um sich auf meine Rückkehr vorzubereiten !! 
Ich sage euch, was geschrieben steht, wird mit Sicherheit passieren. Bereitet also eure Häuser auf die 
Entscheidungen vor, die bald über euer Volk fallen werden! 
Ich sage dir, wenn sie im Ernst beginnen, wirst du dich nicht mehr darum kümmern, wer der Mann 
der Sünde sein wird !!! Ihr werdet  nur versuchen zu überleben und in meiner Nähe zu bleiben !! 
Mein Sohn, ich komme bald und werde den Mann der Sünde, den Sohn der Verderbnis, vernichten! 
Meine Kinder, seht zu und betet, dass ihr an diesem Tag für würdig befunden werdet !! 
Ich liebe euch, Meine Kinder, ABER SUCHT MICH - NICHT IHN !!! 
Amen. 
Messias Jesus    
https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/son-of-perdition.html  
 

Soldaten des Königs  

Buch des wahren Lebens – Unterweisung 157 – Verse 46 – 57  
46. Paulus war einer der größten Apostel meines Wortes, sein Zeugnis war immer von Liebe, 
Aufrichtigkeit, Wahrhaftigkeit und Licht durchdrungen. Sein früherer Materialismus wurde zu einer 
sehr hohen Geistigkeit, seine Härte zu unendlicher Sanftmut; und so wurde der Verfolger meiner 
Apostel zum eifrigsten Sämann meines Wortes, zum unermüdlichen Wanderprediger, welcher die 
göttliche Botschaft seines Herrn, für den er lebte und dem er sein Leben weihte, in verschiedene 
Nationen, Provinzen und Dörfer brachte. 
47. Hier hast du, geliebtes Volk, ein schönes Beispiel von Bekehrung und einen Beweis dafür, dass 
Menschen, auch wenn sie mich noch nicht gehört haben, große Apostel von mir werden 
können. 
48. Heute sage Ich euch: Wo ist mein Volk? Wo ist jenes, das klug in den Prüfungen, mutig in den 
Schlachten und standhaft in den Kämpfen ist? Es ist über die Welt verstreut. Doch Ich werde es mit 
meiner Stimme zum Aufbruch veranlassen und es geistig vereinen, damit es allen Völkern vorangeht. 
Aber Ich sage euch, dass es heute von Menschen aller Rassen gebildet werden wird, die begreifen 
werden, welcher Art das Bündnis ist, das Ich von allen Menschen erwarte. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/06/son-of-perdition.html


250 

 

49. Dies Volk soll mutig und kämpferisch sein, doch soll es keine brudermörderischen Waffen noch 
Kriegswagen haben, auch soll es keine Vernichtungsgesänge anstimmen. Sein Banner soll der Friede 
sein, sein Schwert die Wahrheit, und sein Schild die Liebe. 
50. Niemand wird entdecken können, wo dies Volk ist: Es ist überall. Seine Feinde werden versuchen, 
es zu vernichten, aber sie werden es nicht können, denn nirgendwo werden sie es irdisch 
vereint finden, weil seine Einheit, seine Ordnung und seine Harmonie geistig sein werden. 
51. Während ein Moses es einst befreite, auf ausgedörrten und einsamen Wegen führte und mitten 
durch feindliche Scharen ziehen ließ, die es umzingelten, bis er es zu den Toren des Gelobten Landes 
gebracht hatte, wird heute ein Elias, der unsichtbar, aber doch spürbar und gegenwärtig ist, das Volk 
zum Kampfe rufen und ihm lichtvolle Wege weisen, um es mit festem und sicherem Schritt zu 
den Schwellen der Heimstätte zu bringen, die Ich für euren Geist in Bereitschaft halte. 
52. Das geistige Gesetz, das ihm als Richtschnur und Führer dient, ist das gleiche, das Ich in Stein 
prägte, und das euch auf dem Berge Sinai offenbart wurde. Das geistige Brot, das es erhält, ist 
dasselbe, das in dem Wort enthalten ist, das euch durch Jesum gegeben wurde. Das Licht, das ihm 
Hoffnung und Mut gibt, um niemals mehr vom Weg der Wahrheit abzuirren, wird die Inspiration 
sein, die in dieser Zeit aus der Unendlichkeit herniederkommt, um dem menschlichen Geist alles zu 
offenbaren, was ihm unbekannt war. 
53. Jeder, der in den Fähigkeiten, die Ich ihm gewährt habe, sowie in den Geistesgaben Fortschritte 
zeigt, der außerdem ein unermüdlicher Wahrheitssucher ist, oder der die Vergeistigung liebt 
— wahrlich, Ich sage euch, er wird einer der Soldaten dieses Volkes sein und wird den Ruf seines 
Herrn vernehmen, wenn er ihn zum Kampfe ruft, ebenso, wenn er ihn zum Frieden auffordert. 
54. Erscheint euch dies Bild nur als ein schöner Traum? 
55. Als sich Moses in Ägypten an Israel wandte und ihm die Segnungen des Gelobten Landes 
ankündigte, zweifelte das Volk, weil es sich daran gewöhnt hatte, ans Joch der Knechtschaft und an 
die Leiden der Sklaverei gekettet zu sein, weshalb es ihm unmöglich erschien, dass es für sie ein Land 
der Freiheit und des Wohlergehens geben könnte. Dennoch machte sich jenes Volk auf den Weg und 
näherte sich immer mehr jenem Land, das ihm zuerst nur als ein schöner Traum erschien, bis es 
schließlich die Frucht seiner Beharrlichkeit und seiner Treue erreichte. 
56. Macht euch keine Vorstellung von mir mit Krone und Zepter; nein, seht mich lieber demütig und 
schlicht. 
57. Ich will, dass ihr die Essenz meines Wortes aufnehmt, welche die Nahrung für jede Seele ist. In ihr 
werdet ihr das Brot des Lebens, den Wein geistiger Freude, die Frucht wahrer Liebe finden. 
 
1.7.2019 
 
Während des Morgengebetes teilt der Vater Anna Maria mit: 
Gas – Helium – Wasserstoffbombe  
„kann Temperaturunterschiede bewirken.“  
Visionen 
Ich seh eine schwarzgekleidete, verschleierte Muslima. 
Auf der Landstraße von Ffm nach Dorf fahrend seh ich  einen Totenkopf.  
„Die Wasser.“  
Frage: Warum hast du das gemacht?  
„.. wegen meines üblen Denkens -  väterlicherseits.“  
„Wasche mein Denken in deinem kostbaren Blut, o Jesus.“  
„Der Glaube war nicht gut genug.“  
„..ich muß hier alles saubermachen.“  
„Die Dinge können tatsächlich übler werden bei den großen Temperaturunterschieden.“  
„Sie haben Unterschied gefunden, sie haben ihre Badehose ausgepackt und entspannt.“  
Hä!! Ich dachte, Du hassest Badehosen? 
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Ist also das üble Denken väterlicherseits auf mich übergegangen. Habe ich mich also damit 
identifiziert? 
Vision: 
Ich seh mich am Fischteich im Garten sitzen und entspannen.  
Ich will nachsehen, was eine Wasserstoffbombe anrichtet. 
„Durch die H2O Bombe wird alles geschmolzen und verbrannt… soll enorme Auswirkungen haben. 
Eisig.“  
Ich zittere auf einmal am ganzen Körper.  
Und muß an das Zittern von Merkel beim Staatsempfang des neuen ukrainischen Präsidenten 
während ‚Einigkeit und Recht und Freiheit für das deutsche Vaterland‘ gespielt wird, denken. 
„Nachdem man das gelesen haben soll, was die Unterschiede ausmacht.“  
Es stimmt. Mein Vater war nicht entspannt und seine innere Unruhe ist auf mich übergegangen. Es 
hat mir den Frieden geraubt, die innere Ruhe und es hat mir den Glauben genommen. Er konnte sehr 
jähzornig sein. Er hat als Hirtenjunge ein uneheliches Kind gezeugt, daß er geleugnet hat.  
Er kam mit 16 an die Front in Stalingrad und war in russischer Gefangenschaft in Sibirien bis 1948.  
„Unendlicher Frieden geht aus der Reinigung hervor. Danach ist Ruhe.“  
„Armes Häschen. Hat’s dich erwischt. Die Feier mit Weisheit (Morgengebet) wird dir genug gegeben 
haben.“  
Ich danke Dir, Majestät. Du gibst mir immer reichlich vom Wasser des Lebens. Du hast mir wieder 
mal deine unendliche Weisheit und großzügige Barmherzigkeit demonstriert.  
Armer Vater, du mußt überall auf der Erde den ganzen Müll aufräumen, bei jedem einzelnen 
Menschen und in jedem Land. Das ist unendlich viel Arbeit für Dich. Ich segne dich. Amen.  
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/06/beruflicher-einsatz-in-frankfurt.html    
 
 Merkel Zittern beim Staatsempfang des neuen ukrainischen Präsidenten 
https://www.youtube.com/watch?v=OtbOK_Yz6hE   
und 
https://marialourdesblog.com/angela-merkel-erleidet-erneut-zitteranfall-
video/?fbclid=IwAR1F6kBzYWJ56l2W8O7WgZRE19rwS5Hz7Lt5TEcrlRbd6kxaZtSl0IwloRA  
 
5.7.2019 
 
Als Anna Maria an diesem Morgen erwacht fuehlt sie im Geiste Energiewellen. Der Herr zeigt ihr wie 
Gebäude hin und her wackeln. Dann sieht sie auf dem YouTube Kanal, daß mehrere starke Beben die 
Westküste von Kanada und USA, den Andreas-Graben, erschüttert haben.  
 
Strong Earthquakes North America - Critical Time Ahead 
https://www.youtube.com/watch?v=dAxdnlVPwkA 
 
Breaking “Massive Mega 6.6 Quake Hits California” 
 https://www.youtube.com/watch?v=PuNxAhyI-ls   
 
6.7.2019 
 
M 7.3 Earthquake California 6 July 2019  
https://youtu.be/JzPJauCfjR4  
 
ANOTHER LARGE CALIFORNIA EARTHQUAKE, STEAMBOAT GEYSER ERUPTS AGAIN, RECORD ALASKA 
HEAT   
Weiteres grosses California Erdebeben, Zellowstone wieder ausgebrochen, Alaska Rekord Hitze 
 https://youtu.be/x9gUdf74tZM  

https://annamariahosta.blogspot.com/2019/06/beruflicher-einsatz-in-frankfurt.html
https://www.youtube.com/watch?v=OtbOK_Yz6hE
https://marialourdesblog.com/angela-merkel-erleidet-erneut-zitteranfall-video/?fbclid=IwAR1F6kBzYWJ56l2W8O7WgZRE19rwS5Hz7Lt5TEcrlRbd6kxaZtSl0IwloRA
https://marialourdesblog.com/angela-merkel-erleidet-erneut-zitteranfall-video/?fbclid=IwAR1F6kBzYWJ56l2W8O7WgZRE19rwS5Hz7Lt5TEcrlRbd6kxaZtSl0IwloRA
https://www.youtube.com/watch?v=dAxdnlVPwkA
https://www.youtube.com/watch?v=PuNxAhyI-ls
https://youtu.be/JzPJauCfjR4
https://youtu.be/x9gUdf74tZM
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Luftaufnahmen zeigen Vulkanausbruch auf Stromboli in Italien 
Viele Menschen sind auf der Flucht oder werden evakuiert  
https://youtu.be/zgZtoT-fgzM  
 
USA schicken B-2-Bomber für die Zerstörung des Iran in einem Kampf Die Notwendigkeit, in der Zeit 
nach dem Kalten Krieg in moderne Luftverteidigungsnetze einzudringen, führte dazu, dass B-2-
Bomber eine konventionelle Angriffsfähigkeit erlangten. Der Bomber kann bis zu 16 
satellitengesteuerte 2000-Pfund-Bomben tragen. In der Vergangenheit wurden auch CBU-87 
Combined Effects Munitions und CBU-90 Gator Mine Dispenser befördert, aber Munition zum 
Ausgeben von Submunition wird in den US-Lagerbeständen schrittweise eingestellt. Der Bomber 
trägt auch die AGM-154 Joint Standoff Weapon, eine Gleitbombe mit einer Reichweite von bis zu 
fünfzig Meilen und ein GPS-basiertes Leitsystem. Für Abstandsangriffe kann der Spirit die JASSM 
(Joint Air Surface Standoff Missile) AGM-158 und die neue JASSM-ER (Extended Range) mit größerer 
Reichweite tragen. Schließlich kann die B-2 zwei MOP-Bomben (Massive Ordnance Penetrator) mit 
einer Länge von 30.000 Pfund tragen, um gehärtete Ziele anzugreifen, eine pro Waffenbucht. Die B-2 
Spirit ist einer von drei strategischen schweren Bombern im Dienst der US-Luftwaffe. Ursprünglich 
konzipiert, um das sowjetische Luftverteidigungsnetz zu infiltrieren und Ziele mit Atomwaffen 
anzugreifen, hat sich sein Auftrag im Laufe der Jahrzehnte auf konventionelle Präzisionsangriffe 
ausgeweitet. Die B-2 ist der fortschrittlichste Bomber im US-amerikanischen Einsatz und der einzige 
von drei Typen, der noch Atombomben trägt. 
https://youtu.be/Ir-EwEQQizg  
 
7.7.2019 
 
Ein prophetisches Zeichen vor dem GROSSEN Erdbeben an der Westküste - Randy Hecker 
Seit fünf Jahren warne ich vor einem Mega-Erdbeben, das die San-Andreas-Verwerfung treffen und 
das kalifornische Southland massiv verwüsten wird. Ich habe angegeben, dass es zwischen 9,5 und 
10,5 liegt, aber zwei Warnschocks vorausgehen würden. Die erste davon würde auf der Richterskala 
zwischen 5,5 und 6,5 liegen und in den Wüstenregionen Südkaliforniens vorkommen. In Los Angeles 
ist das kaum zu spüren. Das zweite Beben würde auf der Richterskala zwischen 6,5 und 7,5 liegen. Es 
wird im Epizentrum Schaden anrichten und die hohen Gebäude in Los Angeles werden schwanken. In 
älteren Bereichen kommt es zu Beschädigungen. 
Ich weiß nicht, wie viel Zeit zwischen dem ersten und dem zweiten Beben vergangen ist oder wie 
lange es danach dauern wird, bis der Große zuschlägt. 
Zweimal, bevor dieses Muster von Beben ohne das Große geschlagen hat. Aber ich glaube, jetzt 
kommt eindeutig der Große. Dies basiert auf anderen Dingen, die der Herr mir gezeigt hat. Der Herr 
hat mir gezeigt, dass es eine Massenmigration aus Mexiko und anderen zentralamerikanischen 
Ländern geben würde. Dies hat begonnen, aber es wird schließlich Millionen erreichen, die nach 
Norden strömen. Der Herr hat mir auch gezeigt, dass die Kruste des Planeten entlang des westlichen 
Randes von Mittel- und Nordamerika vor diesem Beben aufzubrechen beginnt Zerstörer. Das 
Erdbeben der Stärke 4,8 außerhalb von Las Vegas, bei dem das Wasser des Lake Mead in die Erde 
abfließt, ist ein klarer Hinweis darauf, dass dies begonnen hat. 
Kürzlich erhielt ich eine Mitteilung von einem Seismologen in Südkalifornien, wonach es für die San 
Andreas einfach unmöglich sei, ein Erdbeben dieser Stärke zu erzeugen. Unter normalen Umständen 
hat er vollkommen recht. Das Schleifen zwischen zwei tektonischen Platten reicht nicht aus, um diese 
Art von Energie zu erzeugen. 
Aber es gibt Dinge, die dieses großartige Ereignis hervorbringen werden. Erstens ist die natürliche 
Fähigkeit der Verwerfung von San Andreas, ein Erdbeben der Stärke 7 bis 8 zu erzeugen. Zweitens ist 
die Verwendung von seismischen und tektonischen Waffen, die sich auf die Verwerfungslinie 

https://youtu.be/zgZtoT-fgzM
https://youtu.be/Ir-EwEQQizg
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konzentrieren. Und drittens ist das Gericht Gottes über die Ungerechten. Wenn ich ein Wettmann 
wäre (was ich nicht bin), würde ich mein Geld auf Nummer Drei setzen. 
Dies kommt so sicher, wie der Morgen kommt. 
Ich bin ein Wächter an der Wand. Meine Pflicht ist es, vor den kommenden Dingen zu warnen, die 
mir gezeigt wurden. Ich bin kein Prophet. Die Pflicht eines Propheten Gottes ist es, Offenbarung zu 
geben, wenn er sie empfängt, und die Nation zur Umkehr aufzurufen. Ich werde weiterhin so lange 
warnen, wie ich kann, aber die Zeit wird immer kürzer. 
Randy 
https://444prophecynews.com/a-prophetic-sign-before-the-great-west-coast-earthquake-randy-
hecker/  
oder 
https://randyhecker.wordpress.com/2015/05/31/the-coming-great-west-coast-earthquake/  
 
Zitate aus  
WIND  
von Anna Maria HOSTA  
Zitat 17.8.2018 u.a. 
Die Lage ist unverändert – der See im Big Valley – die Lava kocht in der Magmakammer des 
Yellowstone SuperVulkans. Er steht vor dem Ausbruch. 
“The lava field looks like going on and on and on. The dept .. Ohio raise.” (Das Lavafeld sieht aus als 
ob es so weiter und weiter und weiter geht. Die Tiefe .. Ohio hebt sich) 
“Winter in every corner.” (Winter in jedem Winkel.) 
Zitat 18.8.2018 
SEID JETZT WACHSAM! Es kommt ein großer Tag, wenn sich der Herr zeigt mit Macht und 
Herrlichkeit. 
Ich habe gesehen, wie er mit seiner Hand sehr sanft aber bestimmt eine Landmasse auf der Sonne 
beiseitegeschoben hat. Coronal Hole. Gestern. Heute in der Nacht habe ich gesehen, wie er mit 
seiner Hand das Meer hat anschwellen lassen und er hat dabei gedacht: Das haben sie noch niemals 
zuvor gesehen! 
Das Meer hat sich so gewaltig aufgetürmt wie noch niemals zuvor. Die Worte Syrien, Italien sind 
dabei gefallen und Bombe (Yellowstone Nationalpark?). 
BETET. BEREUT eure Sünden und die der anderen. Bleibt nahe am Herrn, damit ihr beschützt seid. 
Gott segne euch alle. 
Zitat 20.8.2018 
Yellowstone und andere Bedrohungen 
“The Yellowstone .. coronal hole … unrest the field …. Abhauen …. Considered that it will explode … 
the geyser” 
(Der Yellowstone … Schwarzes Loch …. Die Caldera ist unruhig … Abhauen …. Es wird angenommen 
dass sie explodiert …. Der Geyser) 
Ist das das nächste. Oh weh. 
“First thing. Let people know.. don’t hold back … any method … magnetic field” (Laß das als erstes die 
Leute wissen… halte nichts zurück … wähle jede Methode … das Magnetfeld!) 
23:30 Uhr 
“A few hours. It’s on the table. The winds … must no more face these things like all others. Byron 
auch nicht mehr.” 
(Wenige Stunden. Es liegt auf dem Tisch. Die Winde…. Must nie mehr diese Dinge ansehen wie auch 
alle anderen nicht. Byron auch nicht mehr.) 
Der Yellowstone Nationalpark 
Bedingt durch ein Coronales Loch an der Sonne und infolgedessen durch Veränderungen des 
Magnetfeldes der Erde durch den Ausstoß von Sonnenwinden kommt es zu einer gesteigerten 

https://444prophecynews.com/a-prophetic-sign-before-the-great-west-coast-earthquake-randy-hecker/
https://444prophecynews.com/a-prophetic-sign-before-the-great-west-coast-earthquake-randy-hecker/
https://randyhecker.wordpress.com/2015/05/31/the-coming-great-west-coast-earthquake/
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Unruhe des Vulkanfeldes des Yellowstone Natinalparks. Es muss in Erwägung gezogen werden, dass 
der Geysir explodiert. 
Es ist ratsam, das Umfeld zu verlassen. 
Zuallererst lass dies die Menschen wissen. Halte nichts zurück und bestätige meine Worte mit 
jeglicher dir zur Verfügung stehenden Methode. 
Zusammenfassung der sichtbaren Zeichen des göttlichen Gerichts 
Das Biest ist auf seinem Weg! 
Zitat 21.8.2018 
Jesus hat einen Wind durch Anna Maria hindurchgeleitet. 
“Anstieg auf Magnituden 6 während der Nacht … Vorhersagen schauen … when it blows (wenn es 
hochgeht – der Yellowstone”) … ist die Magnitude bei 7. 
Climate change. Winter. Staub. Military…. evacuate” (Klima ändert. Es ist Winter. Staubschicht. Das 
Militär kommt… evakuieren.) 
“Saturday. Cosmic event. Australia hit. Earth displaced. Population reduced half. Earth continue.” 
(Am Samstag. Kosmisches Ereignis. Australien hat es getroffen. Sein Land von der Stelle gerückt. 
Bevölkerung reduziert um die Hälfte. Das Land besteht weiter.) 
Zitat 23.8.2018 
1:14 Uhr Gerade wurde wieder eine Welle durch Anna Maria hindurchgeleitet, die zweite. 
Jesus sagte: 
" The biggest Hit, last night, raise" 
Das war 8,2 Fijdschi. 
Ich sah drei x die 9. 
Er sagte: "A few days... Water. ... Geomagnetical..." 
Er sagte: "Fire Ring... 9 ... Alert... Melting Mountain. .. consequent..." 
"Hawaii. .. Supervulkan " 
Gott beschleunigt die NEUE ERDE! !! 
(Das Erdbeben Magn. 8,2 auf den Fijdschii steigt noch höher … noch wenige Tage … Geomagnetische 
Stürme … Am Ring of Fire 9er Magnituden ….. der Yellowstone kocht 
Zitat 27.8.2018  
“USA – Military/Army – consumption – crack Californien – szenario – move ..” 
(Das Militär wird viele einsammeln – die St. Andreas Verwerfung wird durch Beben teilweise 
abbrechen und im Meer versinken) 
Zitate aus  
„REGENTSCHAFT ÜBER DIE VÖLKER“ 
Von Anna Maria HOSTA  
Austritt von Helium 3 Gas aus dem Erdkern an der St Andreasverwerfung 
https://youtu.be/Desn9FPNON8  
St Andreasverwerfung -Seismologin spricht 
https://www.youtube.com/watch?v=aUKR4ig77Po&feature=youtu.be  
St Andreasverwerfung Risiko des Big One 
https://youtu.be/svQCsLa6ZkA  
Zitat 20.6.2018  
"Iran" hat Jesus gesagt. 
Nun den USA geht es darum, gg. Iran Krieg zu führen um das Fracking für die USA rentabler zu 
machen, den Konkurrenten auszuschalten. Und es geht um die geostrategische Strategie der 
Verbündeten: 
USA - Saudi Arabien und Israel 
gegen den Iran, Rußland und die Türkei... 
Trump vs. Iran 2018 – Wie nahe sind wir Daniel Kapitel 8 … 
https://www.youtube.com/watch?v=z_nBQ-zF6ZQ  
“Flood, Ironman the criminals 

https://youtu.be/Desn9FPNON8
https://www.youtube.com/watch?v=aUKR4ig77Po&feature=youtu.be
https://youtu.be/svQCsLa6ZkA
https://www.youtube.com/watch?v=z_nBQ-zF6ZQ
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Rock. Big earthquake this morning to produce flood southern California” 
(Der Feind hat beim Andreasgraben ein Erdbeben verursacht (durch Fracking) um in Südkalifornien 
einen Tsunami auszulösen) 
“Wind. Tropical Storm hit Galapagos Island.” 
 USGS Video von vergangener Nacht beinhaltet das. 
Zitat 30.7.2018 
Quake Swarm Alert! San Andreas Fault About To Crack - This Will Happen When It Does! 
In Californien an der Westküste der USA treten gehäuft Schwarmbeben auf. Über die St. Andreas 
Verwerfung gibt es Prophetien, dass der Graben auseinanderbricht und Tsunamis auslöst, die hin und 
her gehen werden, also wieder zur Westküste von USA zurückkommen werden. 
https://www.youtube.com/watch?v=7L-I0gLZUj0&feature=youtu.be 
 
8.7.2019 
 

Ich bin die Weinlese der Bunker 

Als Anna Maria um ca. 0:40 Uhr aufwacht hört sie die folgenden Worte:  
„Die Riesen…. Heut Nacht…….  
Ich bin die Lese der Bunker….  
„White House….. „ 
Anna Maria sieht im Geiste ein Bild: Sie sieht hochhakige Absätze von ein paar Frauenschuhen.  
Ist das ein Hinweis darauf, daß Gottes Gericht die unterirdischen Bunker treffen wird, um die Feinde 
Gottes zu zerstreuen bzw. zu vernichten durch Erdbeben oder Überschwemmung??  
„Sie verheimlichen es…!!“ 
Abends um  21 Uhr erhielt Anna Maria dieses Video leider ohne Inhalt, aber vielleicht kommt ja der 
Inhalt noch:  Massive Überschwemmungen in Washington DC im Weißen Haus Keller   
Breaking “Massive Flooding Washington DC White House Basement” 
https://www.youtube.com/watch?v=jaa6WIynL_g 
Dieses Video wurde vom Nutzer entfernt, jedoch fand sie diesen Artikel der New York Post vom 8. 
Juli 2019  
Starker DC-Regen überschwemmt den Keller des Weißen Hauses 
https://nypost.com/2019/07/08/torrential-dc-rainstorm-floods-white-house-basement/   
Starke Regenfälle überschwemmten die Hauptstadt der Nation am Montagmorgen, verursachten 
massive Verzögerungen auf der Straße und auf der Schiene, versagten Tausenden den Strom - und 
überschwemmten den Keller des Weißen Hauses.Die Behörden riefen die Pendler dazu auf, bis 11.15 
Uhr morgens im Großraum Washington von den Straßen fern zu bleiben, da die Region unter einer 
Sturzflutwarnung stand, berichtete die Washington Post. Amtrak setzte die Züge aus, die wegen des 
Unwetters südlich von Richmond in Virginia fuhren, und es war unklar, wie lange die Verspätungen 
dauern würden.Das Energieunternehmen Pepco gab an, dass in DC und den benachbarten 
Landkreisen Montgomery und Prince George etwa 3.000 Kunden ohne Saft waren.In Nord-Virginia 
führten Sturzfluten zu einem Stromausfall bei weiteren 3.000 Dominion Energy-Kunden.In der 
Innenstadt von Washington überschwemmte der Keller des Weißen Hauses, als heftige Regenfälle 
den Bezirk durchnässten.Ein Teil der Constitution Avenue im Nordwesten Washingtons war wegen 
hohen Wasserstandes geschlossen. 
 
Bereitet euch vor, da ein Sturm kommt – Dienerin Sister Mary 
„Du hast so vor den bevorstehenden Stürmen gewarnt, und die Leute haben ihre Geschäfte gemacht 
und die Warnungsbotschaften gehört, aber nicht beachtet. Die Gefahr liegt vor euch Meine Kinder, 
große und ernste Gefahr. Durch meine Hand der Gerechtigkeit wird es schnell über eure Nation 
Amerika fegen. Du sollst nicht unter der Macht Meiner mächtigen Hand stehen (unter Meiner 

https://www.youtube.com/watch?v=7L-I0gLZUj0&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=jaa6WIynL_g
https://nypost.com/2019/07/08/torrential-dc-rainstorm-floods-white-house-basement/
https://nypost.com/2019/07/08/torrential-dc-rainstorm-floods-white-house-basement/
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Macht). Es ist ein Kampf um das Recht des Sünders, in Mein Königreich einzutreten. Es ist eine letzte 
Notlage und das Bestreben, die Erde mit Beben zu erschüttern, die von großem Ausmaß sein werden, 
um die Einstellungen einiger meiner Kinder zu ändern, die mir von meinem Vater gegeben wurden. 
Sie müssen und sollenl vor dem Todesurteil zur vollen Reue kommen. 
„Bereite dich jetzt mit den benötigten Dingen vor. Wenn du die Warnungen nicht beachtest, bitte um 
Hilfe. Wo wirst du abbiegen, wenn alles um dich herum brennt? Wem wirst du inmitten des Chaos 
vertrauen? Die Menschen sind nicht bereit zu teilen, aber teilen, meine Kinder, müsst ihr. Während 
so viele die Begierde dieser Welt tief in ihrem Herzen verankert haben, müsst ihr klug und weiser 
sein, um euch vorzubereiten. Ein Sturm kommt durch Meine mächtige Hand in euer Land. Alles, was 
in Mir ist, wird bestehen. 
„Fürchte dich nicht vor dem Tod, ich komme, um viele zu empfangen. Diejenigen, die bereit und 
nicht bereit sind, werden mich bei ihrem Tod sehen. Der Tod gehört zur Zerstörung. Meine Kinder 
sollen keine Angst haben, weil ihr wißt, dass ich in der Nähe bin. Ich halte euch. Ich weiß alles. 
„Bereite Meine Kinder auf die Stürme vor, denn es werden viele nacheinander sein, bis alles erledigt 
ist. Mein Wille ist, dass die Menschen Buße tun und sich wieder Mir zuwenden. Ihr seht, jetzt ist die 
Zeit nahe, denn dieses Urteil trifft auf euer Land. Bereite euch täglich vor, Meine Kinder, denn ihr 
werdet nichts über die Aktivität oder das Zittern wissen, bis es auf euch wartet. Leute an den Küsten, 
seid müde. Ihr werdet nicht verschont. Niemand wird von der Gefahr verschont. Das Leben ist nur 
ein Dampf. Genießt eure verbleibenden Tage mit Strom und fließendem Wasser. Es wird bald ein Tag 
kommen, an dem viele keines haben werden. 
„Denke, du bist gesegnet, da ich dich auf die Probe gestellt habe. So kannst du heilig in Meine ewige 
Ruhe eintreten. Es schmerzt mich, dass viele von euch, wenn sie wissen, in welcher Stunde sie sind, 
weitermachen, als ob dies nicht das Ende ist. Die Zivilisation, wie sie sie kennen, wird sich 
augenblicklich ändern. Eure Wirtschaft kann nicht alles bereitstellen, was für Reparaturen benötigt 
wird. Es ist der Ausnahmezustand für eure Seelen. Viele von euch machen Ihre Betten in Sheol. Kehrt 
zu Mir zurück, Meine lauen Kinder, kehrt zu Mir zurück, zu Deiner Ersten Liebe, wie es am Anfang 
war. Wendet euch EINMAL MIR ZU UND FÜR ALLE ZEITEN, denn die Beben werden fortgesetzt. 
 
Danach hörte Maria wieder den Heiligen Geist: 
„Meine Kinder, ich weiß, dass einige von euch nicht verstehen, warum ich das jetzt tun muss. 
Irgendwie werdet ihr sehen, dass alles zu Meiner Ehre geschieht. Ich bin der König, der mächtige 
Hirte. Ich werde euch neben das Wasser führen. Ihr sollt kein Übel fürchten, ich werde euch in 
meiner Ruhe behalten. Friede sei mit euren müden Herzen. Friede sei immer noch, meine Lieben. 
Arbeitet weiter, eure Arbeit hier auf Erden ist fast vorbei. 
Liebe deinen Ewigen Retter, 
Jesus." 
https://444prophecynews.com/prepare-a-storm-is-coming-gods-handmaiden-sister-mary/  
 
9.7.2019 
 
Etwa um 1:15 Uhr ist Anna Maria aufgewacht von einem  
Traum: 
Im Innenhof einer großen Anlage wie einer Burg, wo es dämmerig war, waren zwei Frauen in 
moderner, schicker Kleidung. Sie haben sich gegenseitig mit einem langen Schlauch, der mit Gas 
angefüllt war, bespritzt, einmal die eine, dann die andere. Ein Mann war damit beschäftigt, das 
immer wieder in Ordnung zu bringen, d.h. jede der Frauen zu besänftigen. 
Dann vernahm Anna Maria die Stimme des Vaters. Er sagte:  
„Sonntag! 
Jedesmal, wenn ein Event angekündigt wird – Donald Trump ist voraus.“ 
„Lunar peak“  (Am 16.7.2019 ist Vollmond und ein  Blutmond) 
„the Vatikan!“ 

https://444prophecynews.com/prepare-a-storm-is-coming-gods-handmaiden-sister-mary/
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7/08/2019 - Neue M7.0 im Westpazifik - Wichtige Erdbeben beobachten in Kalifornien in den 
nächsten 4 Tagen   
7/08/2019 -- New M7.0 in West Pacific -- Major EQ watch in California next 4 days 
https://www.youtube.com/watch?v=H7VfZk5RIYU&t=52s  
 
7/08/2019 - In Südkalifornien bilden sich mehrere Kilometer lange, 30 Meter breite Risse 
7/08/2019 -- Multi-mile long 100 foot wide fissure / crack forms in Southern California 
https://www.youtube.com/watch?v=5IayjhE7XO8  
 

Glückselige Unwissenheit  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 16:19-21 
19 HERR, du bist meine Stärke und Kraft und meine Zuflucht in der Not. Die Heiden werden zu mir 
kommen von der Welt Enden und sagen: Unsre Väter haben falsche und nichtige Götter gehabt, die 
nichts nützen können. 
20 Wie kann ein Mensch Götter machen, die doch keine Götter sind? 
21 Darum siehe, nun will ich sie lehren und meine Hand und Gewalt ihnen kundtun, daß sie erfahren 
sollen, ich heiße der HERR. 
Transkript 
Mein Sohn, das Volk dieser Nation handelt und denkt genau so, wie das Volk von Jerusalem handelte 
und dachte, während Jeremia versuchte, sie vor bevorstehender Gefangenschaft zu warnen. 
Amerika, du kannst deinen Kopf in den Sand stecken und deine Ohren verstopfen, aber ich, der Herr, 
habe dich gewarnt, und doch wird dein dummer Stolz dein Untergang sein. Ich habe Meine wahren 
Wächter eingesetzt, um dich zu warnen, doch du lachst und machst weiter, als würde nichts 
passieren ... so wie in Jerusalem. 
Mein Sohn, ich wünschte, diese Nation würde dem Beispiel von Ninive folgen und in Sack und Asche 
Buße tun - dann würde ich meine Hand ein wenig länger behalten. Aber Ihre hochmütige, stolze 
Arroganz, zu glauben, Sie seien gesegnet, hat die Realität einer von Sünden durchtränkten, bösen 
Nation verblendet! 
Jerusalem war von Sünden durchnässt und böse - und verehrte die Götzen aus Stein und Holz über 
Mir. Amerika ist die götzendienerischste Nation - noch mehr als Babylon. Die Christen denken, dass 
sie gerecht sind und die Einstellung haben, dass sie besser sind als jede andere Nation! 
Amerika, du weißt nicht, was du verehrst! Die gleichen Leute, die Mich gekreuzigt haben, du freust 
dich und willst es nachahmen !! 
MEIN NAME IST JESUS, UND ALLE, DIE AN DIESEM TAG VOR MIR STEHEN, WERDEN MICH BEI DIESEM 
NAMEN NENNEN, WIE SIE VOR MIR KNIEN !! 
Mein Sohn, diejenigen, die sagen, dass ich am 17. komme, sind vom Teufel und sprechen Lügen. Ich 
werde kommen, wenn mein Vater sagt, geh !! – NICHT FRÜHER, NICHT SPÄTER!!  
Egoistische kleine Babys, die nur an sich selbst denken, wenn eine Menge verloren geht, die Erlösung 
braucht! Bereite dich darauf vor, dass meine Urteile beginnen, und das wird eine Gelegenheit bieten, 
den Verlorenen zu dienen. 
Mein Sohn, warum sind die Leute so überrascht? Ich habe dir vor zwei Jahren gesagt, dass die 
Westküste im Nordwesten von einer 9.1 erschüttert wird, gefolgt von einer 12.2 in Kalifornien! Das 
Zittern würde so stark sein, dass alles von der Verwerfung von San Andreas nach Westen in den 
Ozean fallen würde. Was? Haben die Leute Mir nicht geglaubt, als ich durch Meinen Diener sprach? 
Ich sage dir jetzt, es fängt gerade erst an und Mein Wort wird bestehen! 
HINWEIS: Der Herr Jesus gab mir am 24.09.2017 ein Wort mit dem Titel "Siehe, ich habe dir alles 
gesagt", in dem er zu mir über die 4 Jahreszeiten der Urteile sprach, die nach Amerika kommen 

https://www.youtube.com/watch?v=H7VfZk5RIYU&t=52s
https://www.youtube.com/watch?v=5IayjhE7XO8
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würden. Er sagte dies in Bezug auf die Saison der Erdbeben: "Ich sende ein Erdbeben der Stärke 9,1 
aus, um mein Volk zu wecken. Wenn sie immer noch nicht gehen, werden sie von der Stärke 12,2 
getroffen." 
Zwei Tage später, am 26.09.2017, sprach der Vater ein Wort mit dem Titel "Jetzt" über diese beiden 
Erdbeben: "Mein Sohn, ich habe es dir gezeigt, während du gebetet hast, was kommt." (VISION: Mir 
wurde eine Vision von den Erdbeben gegeben, bei denen beim Zittern viel Zerstörung und die Seattle 
Space Needle umfielen und abstürzten. Dann wurde ich nach Kalifornien gebracht, wo mir gezeigt 
wurde, wie sich das Land entlang der Schuld des San Andrea aufteilte Linie, und ein großer Teil des 
Landes westlich der Verwerfungslinie brach zusammen und brach auseinander und schien ins Meer 
zu fallen und mit Wasser bedeckt zu sein.) "Der Nordwesten wird an erster Stelle stehen. Der 9.1 
wird den Staat Washington und Oregon heftig erschüttern. Innerhalb von 24 Stunden wird 
Kalifornien durch den 12.2 auseinander gebrochen, was zu einer Trennung des Staates führen wird. 
Ein Teil wird ins Meer fallen, und was übrig bleibt, wird zerschmettert. " 
Kurz nachdem ich diese Worte im Jahr 2017 erhalten hatte, nahm ich ein Video mit einer Schwester 
in Christus auf, in dem ich über die 4 Jahreszeiten der Urteile und diese beiden Erdbeben an der 
Westküste sprach. Dieses Video ist auf Tim Fosters YouTube-Kanal "timfoster405" verfügbar.) 
Mein Sohn, sag Meinen Leuten, dass das Feuerwerk, das du so genießt (er bezog sich auf die 
Feierlichkeiten am 4. Juli), bald Bomben und Kugeln sein wird! Der Bär ist erwacht und der Krieg steht 
am Horizont. Ich habe gesagt, bereite dich auf die Dunkelheit vor, denn sie ist nahe. 
Viele werden nicht überleben, weil sie wie die törichten Jungfrauen sind und sich nicht vorbereitet 
haben. Ich komme bald, aber nicht am 17. Juli! 
Ich sage, bereut diese Torheit und suche Mich im Gebet! Meine Kinder kennen Meine Stimme nicht 
und wurden von dummen Worten der Lügengeister abgeführt. Bereut jetzt !! Bereut jetzt, denn ich 
kenne und sehe eure Herzen! 
Ich liebe euch, Meine Kinder, aber hört nicht auf die, die Datteln geben, denn das tue ich nie. 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/blissful-ignorance.html  
 
Das Schütteln fängt an 
DIENSTAG, 20. MÄRZ 2012 
Glynda Lomax 
Vor ein paar Tagen, als ich aufwachte, sah ich eine andere Vision von zitternden Dingen. Ich sah mich 
inmitten vieler hoher Gebäude stehen. Dann fingen alle Gebäude an zu zittern und einige begannen 
unter der Intensität des Zitterns zusammenzubrechen. Die Intensität ließ nicht nach, sondern hielt 
an. 
Ich hörte die Worte "Geh auf meinen Wegen". 
Ich begann zu beten und fragte den Herrn, warum ich eine Vision nach der anderen sehe, wie die 
Dinge erschüttert werden. Er antwortete. 
Ich werde das Ökonomische, dann das Spirituelle erschüttern, und was unter der Erde ist, wenn ich 
aufstehe und die Erde fürchterlich erschüttere. 
 
Heute habe ich wieder über das Zittern gebetet und er hat wieder gesprochen. 
Das Zittern fängt an, mein Volk. Ihr werdet jetzt viele Dinge um euch herum sehen, die anfangen zu 
zittern. Alles von Beziehungen zu Regierungen bis hin zu Glaubenssystemen soll in dieser Zeit 
erschüttert werden. Was nicht von mir ist, wird den Test des Zitterns nicht bestehen. 
Stärkt euren Glauben, meine Kinder. Wisset, dass ich euch in den kommenden Zeiten beschützen und 
versorgen werde und zweifelt nicht daran. Glaubt nur, denn dies ist der Schlüssel, um etwas von 
Meiner mächtigen Hand zu erhalten. Glaubt an mich. 
https://444prophecynews.com/the-shaking-is-beginning-glynda-lomax/  
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/blissful-ignorance.html
https://444prophecynews.com/the-shaking-is-beginning-glynda-lomax/
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10.7.2019 
 
EREIGNIS  NUMMER 1 !!    
Mitten in der Nacht, als Anna Maria mal wach ist, hört sie die Worte:  
„ISRAEL… Gelände …. Golan….. “  und 
„IRAN“ …. Grollt!  
Dann ist sie wieder eingeschlafen und erwacht nach einem Traum: 
Dem vorausgegangen sind vorgestern mehrere Anrufe und SMS aus Frankfurt. Ich sei nicht zum 
Dienst bei dem Intensivpflege-Patienten erschienen, ich hätte Nachtdienst.  
Aber das stimmte nicht. Ich hatte gar keinen Dienst dort und keinen vereinbart. Außerdem haben sie 
meinen Namen mit jemand anderem verwechselt. Und außerdem kann ich gerade auch nicht 
arbeiten wegen dem Zustand meiner gezogenen Zähne und den Entzündungen.  
 
Der Traum beinhaltet sowohl eine Versuchung als auch eine Enthüllung 
Anna Maria wird geschüttelt und dazu sagt der Vater:  
„Look! .. Danger… It will happen“  (Schau …. Gefahr …. Es wird geschehen)  
„The North displayed….. the endtimes prophecy broadcast ….. schauen 
„Large earthquake…. California..“   (Großes Beben …. Californien) 
Der Traum: 
Ein Mann zieht mich blitzschnell mit sich, liegt am Boden und will, daß ich mich auf ihn drauf lege und 
mit ihm am Boden wälze.  
Ich nehme meine ganze Kraft zusammen, befrei mich und fliege in Windeseile in das Herz Jesu – Satan 
weiche von mir im Namen Jesu rufend, Jesus, Jesus hilf mir rufend, rette mich rufend und lege im 
Geiste seine Arme beschützend um meinen Oberkörper, bis der Sturm vorüber ist.  
Als ich aufwache, habe ich Bauchkrämpfe. Der Mann aus dem Traum nähert sich erneut im Geiste 
und fängt an, mit mir zu tanzen.  
Ich stelle mir vor, daß ich ihn mit einer weißen Flüssigkeit übergieße – mit Liebe.  
„Water!“ mischt sich Jesus ein.  
Dann sehe ich, wie er weint und lieben will, Gott lieben will und wie er auf einen Berg steigt und 
nichts Böses mehr tun will und Frieden findet.  
Im Morgengebet empfange ich eine Botschaft.  
Mir wird eine Tafel gezeigt im Geiste. Darauf steht und wird vorgelesen:  
NUMBER 1 – ERDBEBEN !!  
TV – RADIO!!  
Es wird öffentlich in den Nachrichten bekannt gegeben werden.  
 
Danach wird mir eine weitere Prüfung angekündigt: 
„Tanzen. Afternoon. Mann der Gartennachbarin. Rocking. Glubschaugen. Morgen.“  
„Passiert nichts. Mach. Nicht schlimm!“  
Morgen ist Donnerstag. Da ist Anna Marias Mann wieder daheim.  
 
Interactive Map of Active Volcanoes and recent Earthquakes world-wide 
https://earthquakes.volcanodiscovery.com/ 
 
7/9/19 5pm Earthquake Update Dutchsinse - M4.1 Southern CA, Mt. Hood Swarm 
https://www.youtube.com/watch?v=LO_rmQA81ss   
 
„Rennt um euer Leben – Vision von Amerika“ 
Breaking: "Run For Your Lives" Vision Of America" 
https://www.youtube.com/watch?v=eOlGmdWurKQ  
 

https://earthquakes.volcanodiscovery.com/
https://www.youtube.com/watch?v=LO_rmQA81ss
https://www.youtube.com/watch?v=eOlGmdWurKQ
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Blick hinter die innere Türe  
Johannes 10:9  
Ich bin die Tür; wer durch mich hineingeht, wird gerettet werden; er wird ein- und ausgehen und 
Weide finden. 
Als ich gestern Abend wieder einmal die Türe aufsuchte, die in mein innerstes Heiligtum führt, war es 
mühsam, etwas zu entdecken. Ich habe die Türe zu passieren versucht, die der Vater selber ist, und 
die jetzt geschlossen ist, ohne ihn selbst dort zu entdecken. Aber ich war dann doch auf der anderen 
Seite.  
Auf der anderen Seite konnte ich nicht gut sehen, alles war in Dunkel gehüllt, wie kurz vor dem 
Sonnenaufgang. Immerhin konnte ich sehen, daß ich eine Landschaft vor mir habe, eine Landschaft 
mit Bäumen, Wiesen, Feldern, Bergen, Seen, eine weite Landschaft und ich bekam eine Ahnung, daß 
es sich um eine schöne Landschaft handelt, wie wir sie auf der Erde kennen.  
Dann konnte ich eine Terrassenlandschaft erkennen, mit vielen Ebenen, die durch goldene, im Licht 
leuchtenden Treppen, jede mit sehr vielen Stufen, miteinander verbunden waren. Und es waren 
endlos viele Treppen mit ebenso endlos vielen Stufen, aber der ganze Weg von unten nach oben war 
im Lichte und leuchtete golden, während die Landschaft drum herum noch im Dunkel lag wie vor dem 
Sonnenaufgang, wo man nur Konturen erkennen kann.  
 
Nicht kaufen und verkaufen können – Elizabeth-Marie 
Der Herr hat mir Träume über das bevorstehende Finanzsystem des Tieres gegeben und darüber, was 
es für SEINE Leute bedeuten wird. Ich bin dankbar für SEINE Warnungen, damit wir uns nach SEINER 
Führung für jeden von uns vorbereiten können. 
Wie Sie wissen, ändern sich die Dinge sehr schnell, und ich glaube, dass diese Geburtswehen für 
SEINE Heiligen immer näher und näher an ihre Rückkehr rücken. Mir wurde gezeigt, dass wir immer 
noch Not, Hungersnot, extreme Wetterereignisse, Krieg, Pest, einen wirtschaftlichen Neustart und 
vor allem die Verfolgung erleben werden. Viele dieser „Geburtswehen“ gibt es bereits, aber sie 
werden nur noch zunehmen. 
Obwohl wir den Tag oder die Zeit der Wiederkunft des Herrn nicht kennen, wissen wir, dass wir uns 
in dieser "Jahreszeit" befinden, so das WORT GOTTES. Die Seiten von Matthäus 24 und Teile des 
Buches der Offenbarung kommen jetzt ins Spiel. 
Diejenigen, die an JESUS glauben, müssen jetzt kindliche Dinge weglegen, die Sorgen dieser Welt 
loslassen und Weltlichkeit gegen Heiligkeit eintauschen. Tu dein Bestes, um den HERRN JESUS an die 
erste Stelle in deinem Leben zu setzen, damit du SEINEN vollkommenen Willen verwirklichen und 
ewiges Leben erlangen kannst. 
„Aber du, Geliebte, baust dich auf deinen heiligsten Glauben auf und betest im Heiligen Geist. 
„Haltet euch an der Liebe Gottes fest und sucht die Barmherzigkeit unseres Herrn Jesus Christus für 
das ewige Leben.“ Judas 1:21. 
TRAUM (06.07.19): 
Ich war mit meinen Kindern in einem großen Kaufhaus, wo wir regelmäßig waren (nicht im wirklichen 
Leben). Während wir einkauften und verschiedene Gegenstände in den Einkaufswagen warfen, 
besuchte ich die Ladenangestellten, die ich anscheinend recht gut kannte. Wie immer waren sie 
freundlich und sehr hilfsbereit. 
Als es Zeit war, auszuchecken, gingen wir zur Vorderseite des Ladens, um zu bezahlen. Eine Dame, 
die ich auch zu kennen schien, kam mit einigen Papieren heraus. Sie sagte, dass es für einige 
Menschen eine neue Richtlinie gibt ... die sie dazu zwingt, zuerst ein paar Formulare und persönliche 
Informationen auszufüllen. 
Zuerst habe ich mir nichts dabei gedacht und gesagt: „Klar, keine Probleme.“ Als ich jedoch anfing, 
die Formulare auszufüllen, bemerkte ich, wie detailliert und persönlich die Fragen waren So ein 
Kleingedrucktes konnte ich kaum lesen. 
Zu diesem Zeitpunkt wurde ich wütend. Ich sagte ihnen, dass sie mich seit Jahren kennen und ich 
glaube nicht, dass ich Formulare ausfüllen muss. Der Angestellte stimmte zu und sagte, dass sie zu 
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ihrem Vorgesetzten gehen und mit ihm sprechen würde. Ich fühlte mich erleichtert, als ich dachte, 
dass diese ganze absurde Begegnung vorbei war. 
In wenigen Minuten kam die Angestellte zurück, aber diesmal war sie überhaupt nicht freundlich. Sie 
war sehr streng geworden und sagte mir, dass ich nicht nur die vorherigen Formulare ausfüllen 
müsse, sondern auch andere. Ich wurde dann informiert, dass ich dies jedes Mal tun müsste, wenn 
ich von nun an dort einkaufte. 
Ich wurde wütend und verließ den Laden ziemlich ärgerlich. Ich sagte, dass ich niemals zurückkehren 
würde. ENDE DES TRAUMS 
DEUTUNG: 
Dieser Traum ist ziemlich selbsterklärend. Ich glaube, dass sie es den Menschen, insbesondere den 
Christen, immer schwerer machen werden, wirtschaftlich zu funktionieren. Das erinnert mich an das, 
was mit den Juden im Zweiten Weltkrieg passiert ist, als ihnen ihre Rechte genommen wurden. 
In Offenbarung 13: 7 wird darüber gesprochen, wie nur diejenigen mit dem MARK OF THE BEAST 
kaufen oder verkaufen können: 
"Und dass niemand kaufen oder verkaufen darf, außer jemand, der die Marke oder den Namen des 
Tieres oder die Nummer seines Namens hat." 
An jenem an dem ich diesen Traum erhalten hatte, erhielt ich eine BESTÄTIGUNG, als ich einen 
Artikel über das Geschehen mit Konservativen sah, der von David Hodges geschrieben wurde: 
https://thecommonsenseshow.com/conspiracy-economics-united-states/social-media-and-banks-
are-blacklisting-assets-conservatives  
NACHRICHT (06.07.19): 
Nach dem obigen Traum erhielt ich dann diese Nachricht vom Herrn: 
    „Mach dich bereit für das, was kommt, denn es wird viel zittern und rumpeln. Dies gilt nicht nur für 
die Welt, sondern auch für die geistige Welt. MEINE Schöpfung stöhnt und wartet auf die Erfüllung 
MEINES WORTES! 
    Viele werden gegen ihren Willen an Orte gebracht, die der Feind eingerichtet hat. In diesen Zeiten 
werde ich mit MEINEN EIGENEN zusammen sein, um ihnen in diesen Verfolgungen Kraft und Stärke 
zu verleihen. Sie werden übernatürlich die Kraft erhalten, MEINEN Willen auch unter den 
schlimmsten Umständen zu verwirklichen. 
    Ich werde niemals MEIN Volk aufgeben oder verlassen, sondern werde nur ein Gebet weit entfernt 
sein! 
    Werdet  jetzt autarker, da das Malzeichen des Tieres eingeführt wird und ihr  weder kaufen noch 
verkaufen könnt. Die Fallen werden jetzt dort gelegt, wo viele nicht einmal arbeiten können. Vielen 
wird der Lohn verweigert, und sie werden bald kein Geld mehr zum Leben haben. 
    Dieses „Zeichen“ steht kurz bevor und viele werden ihr endgültiges Schicksal wählen müssen. 
    Wähle MICH und lebe für immer. 
    Wähle Bequemlichkeit, Wohlstand und stirb “ 
    Ich habe es dir im Voraus gesagt, also kannst du weise sein und dich auf die kommenden Tage 
vorbereiten! 
    Inmitten all dessen, was kommt, 
    JUBLE! Denn ich komme bald! 
    Dein Bräutigam, 
    JESUS 
 
Ich hörte dann: 
–Trotze deinen Umständen und bleibe Mir treu 
     –Schreie und ich werde es hören! 
     –Sieh nach Mir in den Wolken! (= im Geiste) 
     - Hier werde ich sein, wenn ich komme und MEINE wahre Braut (in den Wolken = im Geiste) rette. 
Bald, wo ich bin, wirst du auch sein! 
https://444prophecynews.com/cannot-buy-or-sell-elizabeth-marie/  

https://thecommonsenseshow.com/conspiracy-economics-united-states/social-media-and-banks-are-blacklisting-assets-conservatives
https://thecommonsenseshow.com/conspiracy-economics-united-states/social-media-and-banks-are-blacklisting-assets-conservatives
https://444prophecynews.com/cannot-buy-or-sell-elizabeth-marie/
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Anmerkung dazu von Anna Maria 
Dies hat längst begonnen.  
Anna Maria muß fast jedesmal um Ihren Lohn kämpfen und manchmal hat es Monate gedauert, bis 
sie den Lohn erhalten hat.  
Die Arbeit wird schwieriger. Abmachungen werden nicht eingehalten und man wird vor vollendete, 
teuflische Tatsachen gestellt, mit denen man nur mit Mühe fertig wird.  
 
Das Umhüllen – M. Gross 
Juli 10, 2019 
10. Juli 2019, 9:15 Uhr 
M Goss 
Ich umhülle und bedecke diejenigen, die nach Mir suchen. 
SUCHE MEINEN ZWECK! 
SUCHE MEINE PLÄNE! 
SUCHE MEINEN WILLEN! 
Wende dich von deinen eigenen Gedanken und Wünschen ab, verneige dich vor Mir und suche 
Meine Wünsche! 
Viele werden in die Irre geführt, sie folgen blinden Führern, ihre fleischlichen Wünsche beherrschen 
sie! 
Habe ich nicht gesagt, ich bin der Weg! 
Ich bin die Wahrheit! 
Ich bin das Leben! 
Habe ich nicht gesagt, dass die Wahrheit dich frei machen soll? 
Habe ich nicht gesagt, ich bin die offene Tür! 
Habe ich nicht gesagt, dass ich gekommen bin, um dir das Leben zu geben? 
Ich sagte, wenn meine Leute ... 
MEINE LEUTE!!! sich demütigen würden und MEIN GESICHT SUCHEN! Sie müssen MEIN GESICHT 
suchen! 
Beginne von vorne mit einer sauberen Tafel, lass deine irdischen Wünsche sterben und suche MEIN 
Gesicht! 
Die Zeit ist kurz ... kürzer als du denkst! 
HASHEM 
Herrscher des Universums und aller Dinge 
ICH BIN 
**** Bitte teilen Sie diese sehr wichtige Nachricht viel Liebe Ihre Schwester in Christus **** 
https://444prophecynews.com/the-enveloping-m-goss/  
 
11.07.2019 
 
Als Anna Maria das Frühstück richtet 
hört sie die Worte: 
"You have won the battle. No war." 
("Du hast die Schlacht gewonnen. Kein Krieg") 
Sie sagt: 
Ich laß es einfach mal so stehen und weiß nicht genau, was das bedeutet.  
Ich segne dich, Vater. Amen. 
Später: 
Sie waren im Garten. Ein anderer Nachbar war da. Alles war friedlich. Sie haben einen jungen Igel 
betrachtet, der 3 riesige, vollgesaugte Zecken hatte. Ihr Mann meinte, die werden bald von selbst 
abfallen, wenn sie genug Blut gesaugt haben. 

https://444prophecynews.com/the-enveloping-m-goss/
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Als sie wieder zu Hause waren, sagte der himmlische Vater:  
"Diesmal hast du Trump gerettet." 
 
Eine Trompete  -  kein Hahn !!  
Epheser 5:6-8 
6 Lasset euch niemand verführen mit vergeblichen Worten; denn um dieser Dinge willen kommt der 
Zorn Gottes über die Kinder des Unglaubens. 
7 Darum seid nicht ihr Mitgenossen. 
8 Denn ihr waret weiland Finsternis; nun aber seid ihr ein Licht in dem HERRN. 
Transkript  
Mein Sohn, obwohl ich in meinem ganzen Wort gesagt habe: "Lasst euch nicht täuschen." Meine 
Kinder waren und sind es jetzt. 
Es gibt viele Stimmen in der Wüste, und Einsicht durch meinen Geist muss die ganze Zeit geübt 
werden, ABER wenn sie nicht gelernt haben, wie man unterscheidet, werden sie jedem Wind der 
Lehre folgen und in die Irre geführt sein! 
MEIN WORT ist das EINZIGE Werkzeug, das zur Erkenntnis verwendet wird. Viele Lügengeister 
werden jedoch mein Wort VERDREHEN, um es PASSEND zu machen zu dem, was auch immer sie 
wünschen. 
Mein Sohn, ein Beispiel ist die Lüge vom 17. Juli. Weil die Menschen falsche Träume und Lügenbilder 
hatten, d. h. astrologisch, glauben sie, dass die Entrückung an diesem Datum ist. Dumme Kinder, die 
einem Lügengeist gefolgt sind, werden am 18. Juli sehr enttäuscht sein! 
HIER IST WAHRHEIT - KEIN MENSCH, NOCH DIE ENGEL IM HIMMEL KENNEN DEN TAG ODER DIE 
STUNDE, AN DEM ICH MEINE KINDER NACH HAUSE BRINGE, SONDERN NUR DEN VATER !!!!! 
Diese Kinder, die dies glauben (Lüge vom 17. Juli Entrückung), haben KEINE Einsicht und KENNEN 
UND GLAUBEN MEIN WORT NICHT! 
Mein Sohn, ich weiß, dass Meine Kinder nach Hause kommen wollen und ich kann es kaum erwarten, 
euch alle zu sehen! Es bleibt jedoch noch viel zu tun! 
Viele von denen, die wollen, dass die Entrückung jetzt geschieht, denken nur an sich selbst! Was ist 
mit euren Familien? euren Freunden? und Nachbarn? KENNEN SIE MICH ALLE ??? 
Viele sind egoistisch, weil sie Schulden haben, sie sind in schlechten Situationen und Ehen, viele sind 
krank und bei schlechter Gesundheit und wollen einfach diese Welt verlassen! 
Aber ich sage, WAS SAGT MEIN WORT? Ich habe wiederholt gesagt, mein Wort zu lesen, im Gebet zu 
bleiben, mich zu suchen, euer Haus in Ordnung zu bringen! 
GLAUBT IHR MEIN WORT NICHT ??? HABT IHR NICHT GENUG GLAUBEN? WIE KOMMT DER GLAUBE? 
GLAUBE KOMMT DURCH HÖREN UND HÖREN DURCH DAS WORT GOTTES !! 
Mein Sohn, du hast in den letzten zwei Jahren fast jeden Tag gewarnt, doch niemand hört mir zu, was 
ich gesagt habe !! Ich sage, weil VIELE von euch NICHT VORBEREITET SIND und NICHT GEHÖRT haben, 
MÜSSEN Sie sehr bald LERNEN, ZU GLAUBEN ODER ZUGRUNDE ZU GEHEN !!! 
Keine Angst - wenn euer Name im Buch des Lebens steht, werdet ihr hier sein! Hättet ihr jedoch 
MEINEN GEIST GELERNT UND GEHÖRT, hättet ihr den Sieg errungen, um den sogar die Väter des 
Glaubens euch beneidet hätten! 
Mein Sohn, die Urteile sind da, und Mein verfeinertes Feuer ist ausgegossen! Amerika - Die Nation 
und das Volk lehnen es ab, die grobe Sünde und den Götzendienst zu bereuen, und das Gericht hat 
begonnen! 
Ich liebe euch, meine Kinder, aber weil ihr keine Einsicht habt, werden VIELE eine große 
Enttäuschung erleben !! 
ICH KOMME BALD, UND ES WIRD EINE TROMPETE, KEIN HAHN SEIN, DIE MEINE WIEDERKUNFT  
ANKÜNDIGT !!!!! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/a-trumpet-not-rooster.html  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/a-trumpet-not-rooster.html
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US-Verteidigungsminister will die chinesische Landnahme im West-Philippinischen Meer beenden 
https://www.youtube.com/watch?v=y6YqQY5Mf78  
US-Verteidigungsbeamter freut sich über Tapusin und Pang-Aagaw in China auf dem 
westphilippinischen Meer 
Die Erosion der Souveränität der Nationen muss ein Ende haben, sagt US-Verteidigungsminister 
Patrick Shanahan gegenüber dem Asienforum 
Die Fähigkeit, Kriege zu gewinnen, ist der beste Weg, um aggressives Verhalten im Indopazifik zu 
verhindern, so der Beamte im Shangri-La-Dialog 
Shanahan appelliert an asiatische Länder, in sich selbst zu investieren, um die Fähigkeit zur Ausübung 
souveräner Entscheidungen zu verbessern 
 
Chinesische Militärfahrzeuge werden zum ersten Mal auf europäischem Boden eingesetzt 
https://youtu.be/aKWutmOsl8k  
Das chinesische Militär hat erstmals als chinesischer Zug in Deutschland Panzerfahrzeuge nach 
Europa eingesetzt 
China hat Personal und gepanzerte medizinische Fahrzeuge für gemeinsame Übungen nach 
Deutschland entsandt - eine Premiere für das chinesische Militär. 
Die Übung konzentriert sich auf die Reaktion auf humanitäre Krisen wie den Ausbruch einer 
tödlichen Krankheit, einer Situation, der sich die Rettungssanitäter der chinesischen 
Volksbefreiungsarmee in Afrika gegenübersehen. 
Die kombinierte Übung kommt daher, dass China versucht, engere militärische Beziehungen zu 
Europa aufzubauen und seinen Streitkräften ein wenig Spielraum für Operationen und den Schutz 
chinesischer Interessen im Ausland zu geben. 
Das chinesische Militär hat Militärpersonal und gepanzerte medizinische Fahrzeuge für gemeinsame 
Übungen nach Deutschland entsandt. Dies war eine Premiere für die chinesische 
Volksbefreiungsarmee, die versucht, engere Beziehungen zu Europa aufzubauen. 
Die gemeinsame Übung - Combined Aid 2019 - konzentriert sich auf die Vorbereitung von Truppen 
mit den Sanitätseinheiten der chinesischen und deutschen Streitkräfte auf humanitäre Krisen wie 
Massenunfälle und schwere Krankheitsausbrüche, berichtete die chinesische Nachrichtenagentur 
Xinhua. 
Die Übung folgt einer kooperativen militärmedizinischen Trainingsübung im Jahr 2016 in Chongqing, 
bei der die PLA und die deutsche Bundeswehr übten, auf ein imaginäres Erdbebenszenario zu 
reagieren. 
Wir haben gesehen, wie China verstärkt an solchen Aktivitäten beteiligt war. Es bietet ein risikoarmes 
Mittel, um sein Engagement für globale Governance zu demonstrieren, was dazu beitragen kann, die 
Besorgnis über seine wachsenden militärischen Fähigkeiten zu verringern ", sagte Chinas Beobachter 
Matthew Funaiole, Experte am Zentrum für strategische und internationale Studien, gegenüber 
INSIDER. 
"Trainingsübungen tragen auch zur Verbesserung der Koordination und Logistik bei, was für den 
Modernisierungsprozess hilfreich ist", fügte er hinzu. 
Die paramedizinischen Kräfte der PLA haben ihre Teilnahme an dieser Art der kooperativen 
Ausbildung verstärkt. Diese Truppen wurden sogar in humanitäre Krisengebiete wie den Ebola-
Ausbruch in bestimmten Teilen Afrikas entsandt. 
Yue Gang, ein pensionierter PLA-Oberst, sagte der South China Morning Post, dass die Aktivitäten des 
chinesischen Militärs möglicherweise mehr zu bieten hätten, als sich auf Krisen vorzubereiten. 
"Die PLA wird in Zukunft ins Ausland gehen müssen, um Chinas ausländische Interessen in Ländern 
entlang der Belt and Road Initiative zu schützen", erklärte er. "Wenn es ein grundlegendes 
gegenseitiges Vertrauen und Verständnis mit den NATO-Streitkräften geben könnte, könnte das 
Risiko eines möglichen Konflikts erheblich verringert werden." 

https://www.youtube.com/watch?v=y6YqQY5Mf78
https://youtu.be/aKWutmOsl8k
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Die Belt and Road Initiative bezieht sich auf ein massives, von China geführtes Projekt, um China im 
Herzen eines riesigen, weitreichenden globalen Handelsnetzwerks zu positionieren. 
Wany Yiwei, ein Experte für europäische Studien an der Renmin University of China, betonte, dass 
die Unsicherheit aufgrund der "America First" -Politik der Trump-Regierung neue Chancen für China 
und Europa eröffnete. 
Als Führer der EU hat Deutschland erklärt, dass Europa die Verantwortung für seine eigene Sicherheit 
übernehmen sollte ", sagte er gegenüber dem SCMP in Hongkong." Es ist jetzt auch eine brandneue 
Sicherheitslage auf der Welt, wie dies sowohl China als auch Europa wünschen würden ihre Risiken 
im Umgang mit den USA abzusichern. " 
Jorge Benitez, NATO-Experte beim Atlantikrat, sagte gegenüber Stars and Stripes: "Die Anwesenheit 
des chinesischen Militärs in Deutschland für diese Übung schafft eine sehr schlechte Optik für 
Deutschland, die NATO und die USA und ist ein billiger Propagandasieg für China." 
Im vergangenen Jahr führte die chinesische Volksbefreiungsarmee (PLAN) ihre erste kombinierte 
Übung mit der Seestreitmacht der Europäischen Union (EU NAVFOR) in Gewässern in der Nähe des 
neuen chinesischen Militärstützpunkts in Dschibuti durch. Es war zu dieser Zeit ein beispielloses Maß 
an Zusammenarbeit. 
 
12.7.2019 
 
Buch des Wahren Lebens – Band 6 – Kapitel 166  
19. Ich will euch noch nicht richten, denn wenn dies geschähe, würde Ich nur wenige Verdienste bei 
euch finden. Ich komme zu euch als Vater, um euch zu vergeben und eine weitere Zeitspanne als 
eine kostbare Gelegenheit zu bieten, die ihr nutzen müsst und für die ihr mir gegenüber euch 
verantwortlich zeigen werdet. 
20. An diesem Tag der Gnade sage Ich euch, dass Ich der Menschheit die Gegenwart und die Liebe 
Marias bekannt und fühlbar gemacht habe, denn in ihr wird sich in dieser Zeit der "Neue Bund" 
vollziehen. Maria in ihrer Sanftmut und Demut hat sich euch gleichfalls mitgeteilt. 
21. Der Vater hat seine Gnadengaben über dies Volk ausgegossen; doch wahrlich, Ich sage euch, ihr 
müsst euch auch über die Gegenwart der Göttlichen Mutter vor mir verantwortlich zeigen. 
22. Ich ziehe euch zur Rechenschaft, ja — weil Ich will, dass ihr euch dessen voll bewusst seid, was Ich 
euch gewährt habe. Aber im Kern dieser Rechenschaftsforderung liegt mein liebendes Erbarmen. 
23. Die Welt kennt mein Werk und meine Kundgabe in dieser Zeit nicht, weil ihr euch davor gescheut 
habt, diese Lehren vor den Menschen zu verkünden. Aber die neuen Generationen werden sie 
kennenlernen und eure Reihen verstärken. Wahrlich, Ich sage euch, der Name Jesu und der Marias 
sind im Werke der Erlösung vereint; und da die Menschen in dieser Zeit mit ihrem Herrn keinen Bund 
zu schließen verstanden, wird der Name der Mutter das Symbol der Vereinigung und der 
Brüderlichkeit unter den Menschen sein. 
24. Die Gewalt der Elemente wird die Stimme sein, die jene Menschen erweckt, die hartnäckig im 
Finstern leben wollen, und nicht Ich werde sie richten. Sie werden durch ihre eigenen Taten 
dem Gericht anheimfallen. 
25. Die Menschen haben sich selbst ihre Aufgaben geschaffen, die ursprünglich lauter waren, die sie 
aber durch ihre Sünde befleckt und durch ihre Wissenschaften geschändet haben, und von denen 
viele sich am Egoismus, am Hass und am Hochmut inspirieren. 
26. Höret: In der Ersten Zeit schloss Ich einen Bund mit Abraham und seinen Nachkommen. Diesen 
Bund vergaßen die Kinder jenes Volkes. Ich schloss einen Bund mit Moses, der Israel aus der 
Knechtschaft befreite. Doch im Laufe der Zeit vergaßen die Menschen den Bund aufs neue. 
27. In der Zweiten Zeit kam Ich zur Welt; meinen Bund mit den Menschen besiegelte Ich mit meinem 
Blut, und dieser Liebesbund hatte genügend Kraft, um meinen Kindern den Weg zu lehren, auf dem 
die Menschen aller Zeiten alle ihre Sünden abtragen können. Denn Ich besiegte in Jesum den Tod, 
siegte über die Finsternis, verwandelte den Schmerz in göttliche Passion und bahnte den Seelen den 
Weg zum Licht. 
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28. Heute habt ihr vernommen, dass Ich mit euch einen neuen Bund schließen will, denn Ich finde 
euch weder in mir, noch untereinander vereint, und es ist mein Wille, dass ihr in dieser Dritten Zeit, 
im Schoße des sechsten Siegels, den Bund der Liebe und Brüderlichkeit in mir schließt. 
29. Ihr alle befindet euch innerhalb des sechsten Siegels, welches eine Etappe ist, ein Kapitel des 
Buchs der sieben Siegel, dessen Inhalt die Weisheit Gottes und die Vervollkommnung der Seelen ist. 
30. Neue Generationen werden kommen und werden das Werk der Dritten Zeit erkennen, in der ihr 
die ersten Schritte tatet…… https://annamariahosta.blogspot.com/2019/07/bwl-band-6-
unterweisung-166.html  
 
In der Nacht erwacht Anna Maria und Jeshua sagt: 
„Keine Meister mehr, die uns lieben.“  
Dann hat er seine ganze Liebe über sie ausgegossen. Ein unendliches Gefühl von Wärme und 
Geborgenheit. 
„Sie weint!“ 
Er meint Clare. 
Du richtest sie wieder auf. Du brauchst uns beide.  
Früh am Morgen erwacht Anna Maria und spürt in sich wieder ein kontinuierliches Schwanken der 
Erde. 
Während des Morgengebets praktiziert Anna Maria wieder das Herzensgebet mit Jeshua.  
Sie will wissen: 
Jeshua, bin ich etwa der Körper Anna mit der Seele Marias (Johannes, Elias) und dem Geist JaHuWahs 
(Jeshuas), weil doch der Geist immer in dir war. Darum frag ich.  
Er sagt: 
„Um den Geist leben zu können, braucht ihr gewisse Freiheiten. Mutter zum Beispiel. Es tut weh, 
wenn der Mensch alles mögliche unternimmt und nicht dabei das Gesetz Gottes erfüllt. Um von mir 
getrennt zu werden, braucht ihr dies Gesetz doch nicht!!!“  
Bedeutet das, daß Hosta, Priscilla, Wind und Lucida in deinem Geist leben und noch keine Seele 
haben und sich noch nicht verkörpert haben….? 
„Komm!“  
…. Daß sie also in deinem Geist leben und Wesensmerkmale Gottes sind? 
„Iran! „ 
„You have to be careful. (Du mußt aufpassen) Kauderwelsch. Erzähl nicht, was du nicht weißt. 
ISRAEL! Sie haben alle eine Seele. 
„Rule!“ (Regiere) 
„America is about to happen.“ (Amerika, es ist dabei zu geschehen)  
„Sie haben alle eine Seele. Sie haben alle ihren Kern in mir.“  
„Ja. Sie hat Haß gesät. Brauchst immer noch viel Reinigung, wahrscheinlich bis ans Ende der Zeit.“  
„Glubschaugen waren verdorben in Sucht.“ 
„Die Neue – reut’s.“  
„Sie wollen das Volk ISRAEL werden – doch ich sage euch: Wachet und betet.“ 
„Demütig. Brav.“  
„Zunge!“ 
Ich gifte gehässig. Danke.  
Läßt mich an: ‚Weib, was willst du von mir, was hab ich mit dir zu schaffen‘ denken. Du bist mein 
Schatz.  
„Spätzle. Da sind die Begierden und Ausschweifungen.“  
Danke. Ja, von mir und meinem Mann. Ich bereue das. Es tut mir leid.  
Später sagt er:  
„Heilige Maria.“  
Ich bin nicht heilig. Ich bin gehässig und voll Begierde. 
„Ja. Noch! Es ist für andere.“  

https://annamariahosta.blogspot.com/2019/07/bwl-band-6-unterweisung-166.html
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/07/bwl-band-6-unterweisung-166.html
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Du hast die Macht, uns in einem einzigen Moment umzuwandeln und bis dahin läßt du unsere Fehler 
zu. Du nutzest unsere Fehler, weil du weißt, daßwir sie bereuen und sühnen, und hilfst damit jenen, 
die aufgehört haben oder noch nie angefangen haben, ihre Sünden, Fehler und Unvollkommenheiten 
zu bereuen und dir Werke der Sühne zur Wiedergutmachung dafür anzubieten.  
 
Schaut, ich habe euch alle Dinge gesagt! 
Worte von Jesus an Byron Searle 
Hinweis: Der Herr hat kürzlich begonnen, mich daran zu erinnern und mich zu veranlassen, die 
Worte, Träume und Visionen, die er mir 2017 gegeben hat, erneut zu lesen und zum ersten Mal zu 
veröffentlichen. Einige dieser Worte wurden veröffentlicht, aber die Mehrheit wurde noch nie 
veröffentlicht oder verschickt. Diese Botschaften sprechen von den Tagen, in denen wir gegenwärtig 
leben, und auch von den Tagen in unserer sehr nahen Zukunft. 
 
Nachricht empfangen am 24. September 2017 
Markus 13: 14-32 (Bitte lesen und beziehen Sie sich auf alle angegebenen Verse.)  
http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-markus-13.html  
23 Aber pass auf, siehe, ich habe dir alles vorhergesagt. 
Transkript:  
Mein Sohn, habe ich dir nicht alles erzählt, was passieren wird? (Er bezieht sich auf alle Dinge hier in 
Amerika, als ich gebetet und ihn nach den Dingen / Ereignissen gefragt habe, die in Amerika 
stattfinden würden.) Ich habe euch von der Saison der Hurrikane erzählt - die noch nicht vorbei ist. Es 
wird noch weitere Stürme geben. 
Habe ich dir nicht von der Saison der Erdbeben erzählt? Diese beginnen jetzt und werden mit 
zunehmender Geburtswehen intensiver und häufiger. 
Habe ich dir nicht die Große Flutwelle gezeigt, die die Ostküste überfluten wird? 
Und habe ich Ihnen nicht die Truppen gezeigt, die in dieses Land (Amerika) eindringen, um die 
Menschen in Gefangenschaft zu bringen? 
Habe ich dir nicht die große Wiederbelebung und Ernte der Seelen gezeigt, die aus den vier Urteilen 
hervorgehen werden? 
 
Denken Sie nicht, dass ich die Ungeduld meines Überrests nicht gesehen habe. Viele dachten, dass 
ich für meine Braut kommen würde, aber die Zeit ist noch nicht gekommen. 
(Der Herr bezog sich hier auf das Datum der Entrückung im September 2017, als viele Christen damit 
rechneten, dass die Entrückung stattfinden würde, aber enttäuscht wurden, da sich herausstellte, 
dass es sich um ein falsches Datum handelte. Es ähnelt dem heutigen Datum der Entrückung am 17. 
Juli, das ebenfalls erneut enttäuschen wird viele und es wird erneut bewiesen, dass es sich um eine 
falsche Datumseinstellung handelt.) 
Mein Sohn, meine Kinder, beeilt euch nicht, die Urteile zu sehen, denn ihr müsst nicht SEHEN, um zu 
wissen, dass sie kommen. Nur weil ihr es NICHT im Natürlichen seht, heißt das NICHT, dass es nicht 
passieren wird. ALLE DIESE DINGE WURDEN SEIT BEGINN DER ZEIT GEPLANT. 
Meine Urteile kommen jetzt. Diese Nation (Amerika) hat mich dazu gezwungen. Viele, viele werden 
zugrunde gehen, aber ich möchte nicht, dass dies geschieht. Ich habe dir nur einen KLEINEN Bruchteil 
des Todes gezeigt, der zu dieser Nation (Amerika) kommt. Trotzdem konnte man nicht über das 
sprechen, was man sah. 
(Der Herr bezieht sich hier auf die verschiedenen Visionen, die er mir in Bezug auf die Zerstörung, 
Verwüstung, das Entsetzen und den Tod gegeben hat, die er mir gezeigt hat, dass ich in den 
kommenden Tagen nach Amerika (und auch in die Welt) kommen werde. Ich war buchstäblich dazu 
nicht in der Lage.) Nachdem ich diese Visionen erhalten hatte, sprach ich stundenlang mit meiner 
Frau darüber. Jedes Mal, wenn ich versuchte, mit ihr über das zu sprechen, was ich gerade gesehen 
und erlebt hatte, konnte ich nur noch einmal weinen und weinen und weinen und wieder und 
wieder, aber ohne Erfolg, da ich überhaupt nicht darüber sprechen konnte und nur weinen konnte. 

http://www.transcripture.com/deutsch-englisch-markus-13.html
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Der Schrecken, der Tod und die Verwüstung sind so weit entfernt von einer angemessenen 
Beschreibung, die ich geben könnte. Der Herr hat und gezeigt Mir wurde gesagt, dass die meisten 
Menschen absolut keine Ahnung haben und nicht einmal anfangen können, das Ausmaß des 
bevorstehenden Todes und der Zerstörung zu begreifen oder zu ergründen. Die meisten Christen 
sind NICHT bereit für das, was kommt, und werden NICHT wissen, was zu tun ist, wenn diese Dinge 
beginnen im Ernst. Ich werde diese Visionen posten, wie der Herr führt.) 
Ich halte mich zurück, so lange ich kann, und gebe ALLEN, die sich auf dem Weg des Gerichts 
befinden, die Chance, Mich zu empfangen. Viele Menschen leben im Tal der Entscheidung an der 
Westküste. Ich habe Meinem Volk geraten, in den ruhigen Zeiten des Gebets durch Meine 
Propheten, durch Meine Wächter, durch Meinen Geist zu gehen. Diejenigen, die mich hören, gehen 
oder sind gegangen. 
(Es gibt auch Christen an der Westküste, die der Herr ausdrücklich angewiesen hat, nicht zu 
verlassen, da sie für einen bestimmten Zweck und / oder Auftrag dort bleiben und geschützt werden 
sollen. Deshalb ist es für uns so wichtig, die individuell zu suchen Herr, um Ihn für uns selbst zu hören 
und zu wissen, was Er für jeden von uns speziell hat.) 
Ich sende ein Erdbeben der Stärke 9.1, um Mein Volk aufzuwecken. Wenn sie immer noch nicht 
gehen, wird der 12.2 sie nehmen. Zweifle nicht, es kommt sehr bald. 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/behold-i-have-told-you-all-things.html  
 
Breaking “Sanhedrin Invites Nikki Haley Honorary President Of 70 Nations 
https://www.youtube.com/watch?v=MDd9wel_XZQ  
Siehe dazu auch> 
In Amerika ist die Mischung aus deinem Trank der Täuschung fertiggestellt! Dein Gift wurde in die 
Kelche des Verrats gegossen! Trink-Trink, sagen die Feinde des Kreuzes, erfüll dich, denn bald werden 
wir das Land teilen - und bald werden wir unsere Feinde besiegen, und Frieden wird über den 
Horizont des Krieges kommen! Aber ich sage euch, Nation der Dummköpfe, das Getränk in euren 
Händen ist nicht zum Feiern, sondern zum Beginnen der Erklärung Meines Gerichts! Denn wie diese 
böse Kabale religiöser Wesen meinen Sohn gekreuzigt hat, werden sie versuchen, meine Kirche zu 
kreuzigen! Nicht an einem Holzkreuz, sondern mit Verfolgung und Mord. Denn der Geist des 
Antichristen wird in ihren Herzen aufstehen und ihnen wird das, was sie tun werden, recht 
erscheinen. Aber es wurde geschrieben, sie glauben, dass sie Gott einen Gefallen tun! Johannes 16: 2 
(Dienst)! 
Amerika, du wurdest wieder getäuscht, von der Schlange gebissen und getäuscht, um eine Lüge zu 
glauben! An die Seite derjenigen gezogen, die kein Verlangen nach ihrem Überleben haben, bist du 
nur eine Hure und ein Gefäß, um ihren Plan zu gebären! Mein Volk wird umkommen, weil es kein 
Wissen über Mein Wort gibt. Meine wahre Kirche wird unter den Händen dieser religiösen leiden, die 
durch Eifer geblendet, durch Täuschung verhärtet sind, sie werden sie am Altar töten! Aber ich 
werde aufstehen, sagt dein Gott in der groben Finsternis mit Meinem wunderbaren Licht, und 
diejenigen, die mein sind, werden aufstehen und mit Meiner Herrlichkeit und Kraft scheinen! Aber 
wehe denen, die Meine Kleinen verletzt haben, ihnen wäre es besser, wenn sie niemals geboren 
wären! “ 
https://444prophecynews.com/the-sanhedrin-states-of-america-benjamin-
faircloth/?fbclid=IwAR0RdrmkZoMHt_a5juPVRTYIxJU1jLh0Y68swDfqA5XMnGI8M7zV5Avy5RI  
 
13.7.2019 
 
Gestern während des Abendgebetes hörte Anna Maria die Worte: 
„Es wird nur den großen Tieren erlaubt, anzugreifen. 
Ihr seid im Frieden. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/behold-i-have-told-you-all-things.html
https://www.youtube.com/watch?v=MDd9wel_XZQ
https://444prophecynews.com/the-sanhedrin-states-of-america-benjamin-faircloth/?fbclid=IwAR0RdrmkZoMHt_a5juPVRTYIxJU1jLh0Y68swDfqA5XMnGI8M7zV5Avy5RI
https://444prophecynews.com/the-sanhedrin-states-of-america-benjamin-faircloth/?fbclid=IwAR0RdrmkZoMHt_a5juPVRTYIxJU1jLh0Y68swDfqA5XMnGI8M7zV5Avy5RI


269 

 

Dunkle Wolken ziehen herauf!“  
 
In der Nacht hatte sie zwei Träume. 
Beim ersten Traum handelt es sich um eine ihr bekannte Familie.  
An den zweiten Traum konnte sie sich zunächst nicht mehr erinnern, aber während des 
Morgengebetes fiel er ihr wieder ein.  
1. Traum  
Sie sah eine Schülerin, wie sie sich mit einer Tasche, wo Silberstücke drin waren, anschickte, in der 
Schule sich zu prostituieren, um Geld zu verdienen, die Tasche wurde ihr weggenommen und dann 
sagte sie: „Ihr werdet schon sehen, dann bin ich da oder dort,“ (es erscheint ein Raum, in dem lauter 
Frauen sind, die Seile um den Körper haben, sie sehen alle ganz grün aus,) weit weg von daheim, wo 
sie unter Ungerechtigkeit leidet – angeschrien wird.  
Die Stimme des Vater sagt: 
„Deine Gnade!“  
Anna Maria betet für das Kind und die Familie um Erlösung und Rettung.  
Sie gießt im Geist weißes Wasser über diesen Ort.  
 
2. Traum  
Ich war in einem Pflegeheim und suchte die benötigten Utensilien zusammen wie Medikamente, 
fragte dabei Kollegen um Hilfe und ging durch verschiedene Zimmer und ein Kollege wollte hören, was 
ich am Abend unternehme, ich sagte: Schlafen. Dann war ich in einer Unterkunft, die alles bot, um 
sich dort zu erholen. Ich machte mich in einem Waschraum frisch, wo über der Tür von der Decke 
herunter das Wasser einer Dusche rieselte.  
 
Unterscheidung der Geister  
Anna Maria legt sich Mittags zu einem Schläfchen hin. Da hört sie in ihrem Inneren eine Stimme, die 
sagt:  
„Solange du im Finstern gehst, wirst du meine Früchte ernten.“  
Anna Maria denkt über das Gehörte nach und erkennt, daß das nicht die Stimme Gottes ist.  
Es ist die Stimme des Widersachers – Satan. Er ist fähig, die Stimme Gottes nachzumachen; es ist die 
gleiche Stimme, die sie sonst immer hört. Der einzige Unterschied ist, daß die Stimme Satans immer 
eine böse Absicht verfolgt – eine Lüge oder eine Bosheit beinhaltet und daß sie in die Trennung führt.  
Wenn wir im Finstern gehen, ernten wir die Früchte vom Baum Satans, welche sind: Lüge, Bosheit  
Um zu Gott zu gelangen, müssen wir sogar lernen, mit Satan umzugehen. Wenn wir die Stimme 
Satans hören ist das eine Prüfung, ob wir erkennen, wem wir folgen.   
Wir müssen lernen, das Böse zu überwinden mit dem Guten, ein jeder an seinem  Ort. 
Wenn wir im Lichte gehen, ernten wir die Früchte vom Baum Christi, welche sind: Wahrheit, Liebe 
Die Absicht Gottes ist immer Einheit und Wachstum im Guten auf dem Weg zur Vollkommenheit 
nach dem Bilde Gottes.  
 
Hesekiel 18:21-22 
Wenn der Gottlose sich aber von seinen Sünden abwendet, die er getan hat 
und Meine Gesetze achtet und tut, was richtig und gerecht ist, 
wird er sicherlich leben, er wird nicht sterben. 
All seine Übertretungen, die er begangen hat, 
werden ihm nicht mehr entgegen gehalten. 
In der Gerechtigkeit, die er getan hat, wird er leben. 
 
14.7.2019  
 
Als Anna Maria um kurz vor 6 Uhr  aufwacht fühlt sie wieder ein bedenkliches Wackeln im Geiste.  
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Später sieht sie, daß um 5:39 in Westaustralien ein starkes Beben der Magn. 6,8 war.  
Sie hörte „Solomon“ aber das Beben war in Westaustralien.  
https://www.volcanodiscovery.com/earthquakes/2019/07/14/05h39/magnitude6-Western-
Australia-quake.html  
Dann höt sie die Worte: 
„Zünd eine Kerze an und freu dich auf die Lehren!“ 
Vor zwei Tagen hat Anna Maria ihr geliebtes Haargummi verloren und konnte es nicht wieder finden, 
obwohl sie den hl. Antonius und Jesus anrief, daß  sie ihr suchen helfen. Heute früh ist sie dann vor 
ihrem Bett auf etwas getreten und es war – ihr Haargummi. Sogleich zeigte sie es voll Freude ihrem 
Mann. 
Während des Morgengebetes hört Anna Maria diffuse Worte und in ihr erwachen Zweifel, ob sie der 
richtigen Stimme folgt oder ob sie getäuscht ist. Dies beunruhigt sie und schließlich erbittet sie ein 
Rhema. Sie bekommt dieses Rhema:  
 

 
 

Predigt von Jesus… Vom verlorenen Schaf 

(30.03.1872) 
Lukas 15:3-32 
Er sagte aber zu ihnen dies Gleichnis und sprach: “Welcher Mensch ist unter euch, der hundert 
Schafe hat, und wenn er deren eines verliert, der nicht lasse die neunundneunzig in der Wüste und 
hingehe nach dem verlornen, bis daß er’s finde? Und wenn er es gefunden hat, so legt er es auf seine 
Achseln mit Freuden. Und wenn er heimkommt, ruft er seinen Freunden und Nachbarn und spricht 
zu ihnen: ,Freuet euch mit mir; denn ich habe mein Schaf gefunden, das verloren war!` Ich sage euch: 
Also wird auch Freude im Himmel sein über einen Sünder, der Buße tut, vor neunundneunzig 
Gerechten, die der Buße nicht bedürfen. Oder welches Weib ist, die zehn Groschen hat, so sie der 
einen verlieret, die nicht ein Licht anzünde und kehre das Haus und suche mit Fleiß, bis daß sie ihn 
finde? Und wenn sie ihn gefunden hat, ruft sie ihren Freundinnen und Nachbarinnen und spricht: 
,Freuet euch mit mir; denn’ ich habe meinen Groschen gefunden, den ich verloren hatte!` Also auch, 
sage ich euch, wird Freude sein vor den Engeln Gottes über einen Sünder, der Buße tut.” Und er 
sprach: “Ein Mensch hatte zwei Söhne. Und der jüngste unter ihnen sprach zu dem Vater: ,Gib mir, 
Vater, das Teil der Güter, das mir gehört!` Und er teilte ihnen das Gut. Und nicht lange danach 
sammelte der jüngste Sohn alles zusammen und zog ferne über Land; und daselbst brachte er sein 
Gut um mit Prassen. Da er nun all das Seine verzehret hatte, ward eine große Teuerung durch 
dasselbige ganze Land, und er fing an zu darben und ging hin und hängte sich an einen Bürger des 
Landes; der schickte ihn auf seinen Acker, die Säue zu hüten. Und er begehrte, seinen Bauch zu füllen 
mit Trebern, die die Säue aßen; und niemand gab sie ihm. Da schlug er in sich und sprach: ,Wieviel 
Taglöhner hat mein Vater, die Brot die Fülle haben, und ich verderbe im Hunger! Ich will mich 

https://www.volcanodiscovery.com/earthquakes/2019/07/14/05h39/magnitude6-Western-Australia-quake.html
https://www.volcanodiscovery.com/earthquakes/2019/07/14/05h39/magnitude6-Western-Australia-quake.html
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aufmachen und zu meinem Vater gehen und zu ihm sagen: Vater, ich habe gesündigt gegen den 
Himmel und vor dir und bin hinfort nicht mehr wert, daß ich dein Sohn heiße; mache mich zu einem 
deiner Taglöhner!` Und er machte sich auf und kam zu seinem Vater. Da er aber noch ferne von 
dannen war, sah ihn sein Vater, und es jammerte ihn, lief und fiel ihm um seinen Hals und küßte ihn. 
Der Sohn aber sprach zu ihm: ,Vater, ich habe gesündigt gegen den Himmel und vor dir; ich bin 
hinfort nicht mehr wert, daß ich dein Sohn heiße.` Aber der Vater sprach zu seinen Knechten: 
,Bringet das beste Kleid hervor und tut es ihm an, und gebet ihm einen Fingerreif an seine Hand und 
Schuhe an seine Füße, und bringet ein gemästetes Kalb her und schlachtet`s! Lasset uns essen und 
fröhlich sein; denn dieser mein Sohn war tot und ist wieder lebendig geworden; er war verloren und 
ist gefunden worden.` Und sie fingen an fröhlich zu sein. Aber der älteste Sohn war auf dem Felde. 
Und als er nahe zum Hause kam, hörte er das Gesänge und den Reigen. Und er rief zu sich der 
Knechte einen und fragte, was das wäre. Der aber sagte ihm: ,Dein Bruder ist gekommen, und dein 
Vater hat ein gemästetes Kalb geschlachtet, daß er ihn gesund wieder hat.` Da ward er zornig und 
wollte nicht hineingehen. Da ging sein Vater heraus und bat ihn. Er aber antwortete und sprach zum 
Vater: ,Siehe, so viel Jahre diene ich dir und habe dein Gebot noch nie übertreten; und du hast mir 
nie einen Bock gegeben, daß ich mit meinen Freunden fröhlich wäre. Nun aber dieser dein Sohn 
gekommen ist, der sein Gut mit Huren verschlungen hat, hast du ihm ein gemästetes Kalb 
geschlachtet.` Er aber sprach zu ihm: ,Mein Sohn, du bist allezeit bei mir, und alles, was mein ist, das 
ist dein. Du solltest aber fröhlich und guten Mutes sein; denn dieser dein Bruder war tot und ist 
wieder lebendig geworden; er war verloren und ist wieder gefunden!” 
01. Dieses ganze Kapitel Meines Evangelisten Lukas handelt vom Verlorenen und von der Freude des 
Wiederfindens. 
02. Es wurde den anwesenden Schriftgelehrten und Pharisäern in drei Gleichnissen erläutert, warum 
Ich nicht die Gesunden, sondern die Kranken, nicht die Guten und Gerechten, sondern die Sünder 
aufsuchte. 
03. Um auch diese Gleichnisse im wahren Sinn aufzufassen, müssen wir – wie bei den meisten Texten 
– die wichtigsten Worte in desselben etwas näher erklären; denn obwohl ihr eine Sprache habt und 
euch ihrer Worte zum Ausdruck eurer Gedanken bedient, so muß Ich euch offen sagen, daß ihr von 
allen gebrauchten Worten die tiefe Bedeutung nicht versteht. Und so muß Ich sowohl als Belehrer 
und Erklärer Meines Evangeliums, wie auch als Sprachlehrer bei euch auftreten. 
04. Hier in diesen drei Gleichnissen – vom verlorenen Schaf, vom verlorenen Groschen und vom 
verlorenen Sohn – ist zu erklären: 
05. Erstens: Was heißt ,verloren`? 
06. Zweitens: Warum sehnt man sich so sehr danach, das Verlorene wiederzufinden? 
07. Und drittens: Warum hat man eine solch außerordentliche Freude über das Wiedergefundene, 
eine Freude, die oft bei weitem größer ist als die über das vielleicht Wertvollere und Wichtigere, das 
man noch im Besitz hat? 
08. Seht, diese drei Fragen müssen zuerst erörtert werden, ehe wir zur geistigen Erklärung und zur 
geistigen Anwendung auf euch, auf das ganze Menschengeschlecht, ja auf die ganze sichtbare 
Schöpfung schreiten können; denn wenn man um etwas fragt, so muß man erst genau und klar die 
Bedeutung der Frage und deren Wert kennen, indem dadurch die Antwort schon halb gegeben ist. 
09. So wollen wir nun systematisch mit der ersten Frage beginnen, welche heißt: 
10. Was bedeutet das Wort ,verloren`? 
11. Seht, dieses Wort bezeichnet den Gedanken, welcher denjenigen überkommt, der etwas ihm 
Gehörendes oder Wertes, sei es eine Person oder eine Sache, seinem Wirkungskreise entrückt sieht 
und nicht mehr einen Gebrauch davon machen oder einen Genuß davon haben kann! Verloren ist 
jedes Ding, welches einer andern Bestimmung, einer andern Richtung als der ihm zugewiesenen 
gefolgt ist. 
12. Wenn nun diese Bedeutung so tief in das Seelenleben des Menschen eingreifen kann, so entsteht 
daraus die zweite oben angeführte Frage, welche heißt: 
13. Warum sehnt sich der Mensch so sehr nach dem Verlorenen? 
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14. Die Antwort darauf lautet: Weil die Seelenruhe des Menschen durch den Verlust gestört worden 
ist und der Mensch sich danach sehnt, das Gleichgewicht wiederzuerlangen. So hat das Verlorene für 
den Besitzer eigentlich einen geistigen Wert, der oft bei weitem größer ist als der materielle Wert 
desselben. 
15. Der Mensch sehnt sich also danach, das Verlorene wieder in seinen Besitz, in seine 
Wirkungssphäre zu ziehen. Er wird sich beim Fund freuen, weil das Mangelnde wieder an seinen 
früheren Platz und an seine Stelle gelangt und er es wieder der Bestimmung zuführen kann, welche 
er für die beste erachtet hatte. 
16. Aus diesem Sehnen entsteht der Eifer des Suchens oder die Anwendung aller möglichen Mittel, 
um sich wieder in den Besitz des Verlorenen zu setzen, eine Tätigkeit, welche oft mit Mühseligkeiten 
und Anstrengungen verbunden ist, daraus sich dann von selbst die dritte Frage löst, welche heißt: 
17. Warum freut man sich des Wiedergefundenen mehr als dessen, was man schon im Besitz hat? 
Das läßt sich leicht erklären. Weil nämlich das Wiederfinden, resp. das Suchen, Mühe kostet und 
diese Anstrengung durch den Erfolg des Findens belohnt wurde! 
18. Da nun aber eine Freude – welche auch immer – erst dann zur rechten Freude wird, wenn man 
sie mit anderen teilen kann, so sind eben diese angeführten Gleichnisse auch deshalb beachtenswert, 
weil sie auch diesen Seelengenuß nicht vergessen, sondern ihn mit erwähnen. Ebenso ist in diesen 
drei Gleichnissen, die Ich aus verschiedenen Lebensverhältnissen wählte, auch der Schmerz über 
etwas Verlorenes jedem Bild entsprechend ausgedrückt. 
19. Voran geht der Vergleich mit einem Hirten, der ein verlorenes Schaf sucht. Dieses Gleichnis 
wendet sich gegen den Einwurf, daß Ich die Gesellschaft der in den Augen der Schriftgelehrten und 
Pharisäer mit Sünden behafteten Leute aufsuchte. 
20. Was ist ein Hirte? 
21. Seht, ein Hirte ist ein Mensch, dem eine gewisse Anzahl von Tieren anvertraut ist, die er auf die 
rechten Weideplätze führen und im Notfall vor allen Gefahren schützen soll. Der Hirte ist eben 
wegen dieses Auftrags seinem Herrn verantwortlich, daß keines seiner ihm anvertrauten Tiere 
Schaden leide, und daß sie stets genügend Futter haben, wozu der Hirte die geeigneten Plätze 
auszuwählen hat. 
22. Wenn Ich mit Sündern aß und auf diese Weise bewies, daß Ich eben die Kranken gegenüber den 
Gesunden, die keines geistigen Arztes bedurften, bevorzugte, so war gerade dieses Gleichnis vom 
verlorenen Schafe am besten geeignet, Meinen Jüngern den Grund Meines Verhaltens einleuchtend 
zu machen; denn ein verlorenes, verirrtes Schaf ist – bildlich gesprochen – ebenfalls wie ein 
nichtbekehrter, nicht geistig geführter oder kranker Mensch. 
23. Wie ein verirrtes Schaf Unglücksfällen ausgesetzt ist, Raubtieren zur Beute fallen oder in 
Abgründe stürzen kann, welche Gefahren zu beurteilen es oft nicht imstande ist, ebenso läuft ein 
verirrter, geistig kranker Mensch, der – von der Welt verführt – von seiner geistigen Bestimmung 
nichts weiß, Gefahr, seine eigentliche Bestimmung als Glied eines zukünftigen, ewigen Reiches ganz 
zu verfehlen, um erst nach langen Zeiträumen durch große Leiden und bittere Erfahrungen dahin zu 
gelangen, wohin Ich ihn auf dem kürzesten Wege führen wollte. 
24. Ich sagte: Der Hirt ist verpflichtet, seine Schafe auf gute Weideplätze zu führen, und dies war ja 
auch Meine Pflicht, als Ich es unternahm, die Menschen von den Abwegen, auf welchen sie sorglos 
wandelten, wieder auf den wahren Lebenspfad, zu ihrer eigentlichen geistigen Bestimmung 
zurückzuführen. 
25. Das Beispiel vom Hirten führte Ich deswegen an, weil es erstens den Menschen in jener Zeit am 
leichtesten begreiflich war, und weil es Meinem Berufe als Menschensohn am besten glich, indem 
Ich, die auf Erden herabgestiegene Weisheit, Meinem Vater die verlorenen Kinder, wie verlaufene 
Schafe eines Hirten, wieder zurückzubringen suchte. 
26. Wie die Freude eines Hirten groß ist, der nach langem Suchen und Umherirren sein verlorenes 
Schaf, das ihm anvertraute Gut, wiederfindet, so ist auch Meine Freude groß über eine 
wiedergefundene Seele. 
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27. Um diesen Vergleich aber noch deutlicher zu machen, so wählte Ich das zweite Gleichnis, welches 
von einem Weibe erzählt, das einen Groschen verlor und alles aussuchte, um ihn wiederzufinden. 
28. Ich wußte wohl, welchen Wert die Pharisäer und Gelehrten aufs Geld legten, und so war dies 
emsige Suchen des Weibes – eben ihrer eigenen Denksphäre entnommen – ihnen leicht begreiflich. 
Man kann ja auch um eine kleine Münze besorgt sein und so lange suchen, bis sie gefunden ist! 
29. Ich folgte noch anderen Gründen, als Ich ihnen das Gleichnis vom verlorenen Schaf als seelischem 
Wesen zuerst, dann den Verlust materiellen Gutes von vermeintlichem Wert und endlich den Verlust 
der geistigen Würde im verlorenen Sohn zuletzt vortrug. Ich wollte ihnen damit sagen, daß seelische 
Verluste leicht, materielle schwerer und geistige am schwersten zu ersetzen sind. 
30. Denn bei ersteren kann durch Umstände und Verhältnisse der Verirrte von seinen falschen 
Ansichten abgebracht werden, worauf er wieder den rechten Weg zu gehen anfängt. Materielle 
Verluste aber üben gewöhnlich einen solch starken Druck auf die Seele aus, daß sie im Vertrauen zu 
Mir wankt, ja ganz verzweifelt und wegen des gewohnten Lebens alles mögliche aufbietet, um die 
weltlichen Genüsse wiederzuerlangen. Das von Mir erwähnte Weib hätte sich mit den übrigen neun 
Groschen zufriedenstellen können; allein, der verlorene Groschen war ihr so ans Herz gewachsen, 
daß sie lieber alles durchstöberte, um ihn zu finden. 
31. Daß Ich auch bei diesem Gleichnis nicht den materiellen Hergang, sondern nur das Geistige im 
Auge hatte, ist natürlich. Deshalb sagte Ich auch bei der Wiederfindung des verlorenen Groschens, 
als das Weib den Fund allen Nachbarinnen und Freundinnen mitteilte, daß im Himmel eine 
ebensolche Freude sein werde über einen Sünder, der Buße tut, d.h. über eine vom Untergang 
gerettete Seele. 
32. Was das dritte Gleichnis, das vom verlorenen Sohn, betrifft, so hatte Ich Meine Zuhörer nun 
schon so weit in den Bereich Meiner geistigen Auffassung gezogen, daß Ich ihnen als größtes und 
letztes Beispiel eine Erzählung geben konnte, in welcher es sich nicht um materiellen Verlust, 
sondern um den Verlust der geistigen Würde eines Menschen handelt, welcher, uneingedenk seines 
eigenen Wertes, nur der Welt und ihren Genüssen fröhnt, alle anderen Bande, die ihn an Haus und 
Familie knüpften, zerreißt und in die Welt hinausstürmt, allen Leidenschaften die Zügel lassend, bis 
er, ermattet und geistig vernichtet, im größten Unglück erst die Tiefe des Abgrundes erkennt, in den 
er sich freiwillig stürzte. 
33. Im ersten Beispiel war es ein Hirte, der ein tief unter ihm stehendes Wesen, ein Schaf, vom 
Verderben rettete, indem er es wieder zu den Seinen brachte. Im zweiten Fall war es ein Weib, 
welches, ihr materielles Gut wiederfindend, sich glücklich schätzte. In beiden Fällen ist nur Weltliches 
als Beispiel benützt. Im dritten Gleichnis kommt aber zu all diesen möglichen Verlusten noch die 
Vaterliebe hinzu, die einen noch größeren und wertvolleren Verlust erleidet. Dieses Gleichnis war in 
bezug auf Mich, als den Vater aller Kreaturen, am ehesten anwendbar, weil in ihm die Reue einer 
verlorenen Seele auf der einen Seite und die nie versiegende Barmliebe eines liebenden Vaters mit 
all ihren Folgen auf der andern Seite bildlich dargestellt ist. 
34. Das Beispiel vom verlorenen Sohn war, dem menschlichen Leben entnommen, das 
allerwichtigste, weil Ich darin Meinen Zuhörern neben den Banden der Familie zeigte, wie ein Vater 
sein sollte, und wie es leider bei ihnen die wenigsten waren. Ich wollte ihnen an der Freude des 
Vaters über den zurückgekehrten Sohn zeigen, wie groß erst die Freude bei dem Schöpfer aller 
Wesen sein werde, wenn Er die Menschen, die Er frei in die Welt hinausstellte, dann freiwillig wieder 
zu sich zurückkehren sieht. Daß über einen solchen Zurückkehrenden die Freude in Meiner 
Geisterwelt noch größer ist als im Familienleben bei der Heimkehr eines längst vermißten 
Familiengliedes, konnte Ich ihnen in diesem Gleichnis dadurch begreiflich und verständlich machen, 
daß Ich bildlich von dem Feste sprach, das der Vater zur Wiederkehr seines schon längst tot 
geglaubten Sohnes anordnete. 
35. So waren diese Gleichnisse drei Bilder aus dem Menschenleben, welche nicht nur in jenen Zeiten 
zu finden waren, sondern sich stets wiederholen und auch bei euch zu finden sind. 
36. Um die verlorenen Schafe und Söhne wieder zu retten, die ersteren selbst heimzuführen und die 
letzteren zur freiwilligen Umkehr zu bewegen, scheue Ich keine Mühe. Mahnungen, Bedrängnisse 
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aller Art, Krankheiten und Todesfälle sollen ihnen fortwährend vor Augen halten, daß es noch eine 
andere Welt als die eben sichtbare gibt. Nichts unterlasse Ich, und selbst die gesamte Schöpfung ist 
ja ein Beispiel dafür, auf welche Weise der verlorene Lohn nach und nach zu mir ,seinem Schöpfer 
und Vater, wieder zurückkehren muß. Schon seit Äonen Zeiträumen, geht dieser Prozeß auf anderen 
Welten vor sich. Auf dieser eurer Erde naht er sich bald einem Abschlusse. Dadurch wird ein großer 
Schritt vollendet sein, damit das gebundene Geistige sich leichter und schneller entwickeln kann, um 
zu der Bestimmung zu gelangen, zu welcher Ich diesen Erdball und seine Bewohner auserwählt habe. 
37. Alles im ganzen Universum muß sich vergeistigen, muß aufwärtsschreiten; aber ihr Menschen, 
deretwegen Ich selbst zur Erde kam, habt eine größere Mission als Millionen anderer Geister auf 
anderen Welten vor euch; denn nicht ohne Grund und Zweck wählte Ich eure Erde und auf ihr Meine 
eigene Demütigung als Beispiel für Mein ganzes Geisterreich. 
38. Deswegen seid ihr auch alle hier mehr von Versuchungen umgeben, weil der Preis eurer 
künftigen Existenz ein größerer ist als der vieler, auf anderen Welten lebender Wesen, welche 
langsam ihren Läuterungs- und Verwandlungsprozeß durchmachen, während ihr, mit dem großen 
Licht Meines Worts und Meines Beispiels ausgerüstet, bei starkem Willen in kurzer Zeit dahin 
kommen könnt, wohin andere Wesen erst nach undenklichen Zeiträumen gelangen. Hier auf dieser 
kleinen Erde muß der Vergeistigungsprozeß schneller vor sich gehen. Es sind nun alle Mittel 
vorhanden und alle Anordnungen getroffen, daß die Menschen, so wie sie sich selbst, ihre Seele und 
durch sie ihren Körper vergeistigen, auch rückwirkend die in finsterer Materie gebundenen Geister 
zum schnelleren Fortschreiten antreiben; denn für grob gebaute Seelen ist eine grobe, starre 
Materie, für feinere, geistig entwickelte Wesen auch eine leichtere Unterlage nötig. So wie sich also 
die Menschheit vergeistigt, so folgt ihr Schritt für Schritt auch ihre Welt nach, die ihr als Wohnort 
angewiesen ist. 
39. Daher beeilt euch, zu diesem Vergeistigungsprozeß euer Möglichstes beizutragen! Fangt bei euch 
selbst an; denn je mehr ihr selbst das Weltliche entbehren könnt, desto mehr vergeistigt sich euer 
Inneres! Dieses leuchtet endlich durch die äußere Form hindurch und bildet damit eine Abspiegelung 
des inneren Gehaltes. 
40. Dieses Fortschreiten, je mehr es sich vorerst bei einzelnen, später bei vielen kundgibt, wird die 
große Lösung Meiner geistigen Frage herbeiführen, wo Ich dann, als der eine Hirte, euch alle als 
Meine Schafe auf den fetten Triften des Himmelslichtes alles Geistige empfangen lassen werde, das 
ein liebender Vater euch seit Äonen von Zeiten vorbereitet hat. 
41. Sorgt daher, diesem Zweck soviel als möglich nachzukommen! Gedenkt der Freude der Geister 
und Wesen, die an eurem Schicksal Anteil nehmen! Und wenngleich Leiden und Kämpfe aller Art 
dieses Fortschreiten begleiten müssen, so ist doch das Endziel aller dieser Mühen wert. Die eigene 
Freude, alle Mühen überstanden zu haben, die Freude der mit euch Jubelnden im Jenseits, die 
Belohnung mit Meiner ewigen Vaterliebe und die ewig dauernde Steigerung von Seligkeit zu 
Seligkeit, von Genuß zu Genuß, werden euch die leichten Unbilden eines kurzen Probelebens 
vergessen machen. 
42. Daher folgt dem Hirten und verirrt euch nicht wieder auf andere Wege, nachdem Er sich so viele 
Mühe gegeben hat, euch den rechten Weg zum ewigen Leben und zu Seiner Kindschaft zu zeigen! 
Amen. 
 
Aus dem Buch des Wahren Lebens - Band 6 - Unterweisung 167 - Verse 52-54 
52. Wenn mein Wort euch überfordern würde, könntet ihr es nicht erfassen. Doch Ich will, dass ihr 
über die göttlichen Unterweisungen, die Ich euch lehre, nachdenkt; denn wer studiert, inspiriert sich, 
und wer sich von der göttlichen Liebe inspirieren lässt, ist bereits mein Jünger. 
53. O ihr spiritualistischen Jünger, habt keine Furcht vor der Erfüllung eurer Aufgabe, denn es ist 
nicht schwierig, sie zu erfüllen. Mit Weisheit führe Ich euch auf dem Wege, damit ihr nicht stolpert, 
damit niemand sich verirrt. Doch denkt nicht, dass er mit Rosen bestreut ist, weil Ich euch den Weg 
bereite — nein, ihr werdet Dorngestrüpp und Prüfungen auf ihm finden. 
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54. Ich sage euch: Wer mir nachfolgen oder mich finden will, muss den Weg des Opfers und der 
Entsagungen dem der ungesunden Vergnügungen und der niederen Leidenschaften vorziehen. Denn 
auf dem ersteren Wege werdet ihr die Wonnen finden können, die euch meine Kraft und Ermutigung 
bescheren, und auf dem letzteren sehr schmerzhafte Stürze. Meine göttliche Spur, meine Spur der 
Liebe, werdet ihr immer auf dem Pfade der Selbstüberwindung, des Opfers, der Nächstenliebe und 
der Demut finden. 
 
Das große Zittern hat begonnen.  
Ich habe leicht gezittert, aber meine Leute bleiben im Dunkeln eingeschlafen. Aber jetzt, wo ein 
liebevoller Vater ein schlafendes Kind stärker schüttelt, wenn es nicht in einer Zeit der Gefahr 
aufwacht, werde ich auch immer stärker schütteln. Der Mensch wird wissen, dass ich es bin, der die 
Erde erschüttert. Alle werden ein Wissen in sich haben. Sie werden entweder ihr Knie vor Mir beugen 
oder ihre Faust nach Mir schütteln. Bete für die Errettung der Seelen. Bete, dass steinerne Herzen 
durch fleischerne Herzen ersetzt werden. Bete, dass die blinden Augen geöffnet werden. Bete für die 
Stolzen, sich zu demütigen und sich auf mich zu berufen. Denn jetzt hat es begonnen und alles, was 
geschüttelt werden kann, wird geschüttelt werden. Bete, dass meine schlafende Kirche aufwacht und 
dass sie das Licht in der Dunkelheit ist, wozu ich sie berufen habe. Bete um Umkehr. Bete um 
Barmherzigkeit, denn auch in Gerichtsurteilen bin ich ein barmherziger, liebevoller Vater, der sich 
wünscht, dass sich alle zur rettenden Erkenntnis meines Sohnes Jesus Christus zusammenfinden. 
Bete! Bete, ich sage BETE! https://444prophecynews.com/the-shaking-has-begun-danita/  
 
Große Erdbeben Australien & Indonesien 14. Juli 2019 
Die vorhergesagten starken Beben kamen 5 Tage später als vorhergesagt. Das gibt es in seltenen 
Fällen. Australien heute 6,6-6,8 Magn. und Indonesien 7,1 Magn. 
Der nächste kritische Zeitpunkt durch planetare Ausrichtung in einer Linie ist am 17.7. und am 20.7., 
wo es ebenfalls zu starken Beben kommen kann.   
https://www.youtube.com/watch?v=on76thZzfGw  
 
Hurricane Barry wäscht die landwirtschaftliche Produktion der USA ab 
Hurricane Barry wäscht die landwirtschaftliche Produktion der USA ab - In 14 Staaten in Mid West 
entlang des Mississippi wird die Ernte der Bauern vernichtet (Hier herrscht auch vielerorts seit Mitte 
März bereits Überschwemmungszustand) Eine Hungersnot kommt.  
https://www.youtube.com/watch?v=avKZYrczDrE&t=298s  
 
15.7.2019 
 
Jesus sagt Anna Maria:   
„Ultimatum freigegeben as a leak!“ 
(Die Freigabe des Ultimatums stellt eine Sicherheitslücke dar!) 
Großbritannien stellt Ultimatum an den Iran, Kriegsschiffe kommen im Golf an - der Iran fordert 
Großbritannien und die USA auf, die REGION zu verlassen 
Kriegsschiffe erreichen den Golf.  
Der Iran fordert Großbritannien und die USA auf, die REGION zu verlassen 
Großbritannien stellt ein Ultimatum an den Iran 
Der Iran forderte die Vereinigten Königreich auf, das Schiff freizulassen, und forderte die westlichen 
Mächte auf, die Region unverzüglich zu verlassen. 
Dies sei  kein Spiel und habe Konsequenzen, sagte Mousavi, Sprecher des iranischen 
Außenministeriums 
Der US-Beamte sagte, dass die USA ihre maximale Kampagne gegen den Iran erhöhen würden. 
"Wir werden den finanziellen Druck und die Kosten für den Iran und seine Unterstützer weiter 
erhöhen, bis sie ihr Verhalten aufgeben." 

https://444prophecynews.com/the-shaking-has-begun-danita/
https://www.youtube.com/watch?v=on76thZzfGw
https://www.youtube.com/watch?v=avKZYrczDrE&t=298s
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IRAN Panic - UK verstärkt seine militärische Präsenz am Golf in der Krise mit dem Iran 
Großbritannien verhaftet iranischen Schiffskapitän wegen Schiffsbeschlagnahmungsversuchs 
Kriegsschiffe erreichen den Golf, während die Spannungen zwischen Großbritannien und Iran 
zunehmen  https://www.youtube.com/watch?v=5usgP3rdXFY&t=7s  
 
Traum 
Da wurden Teile (es waren Menschen als Teile getarnt) auf geometrische Flächen angeordnet.  
Ich hörte eine Stimme sagen: ‚Die wissen halt, wie man das optimal anordnet‘  
Die Teile wurden so angeordnet, daß der zur Verfügung stehende Platz am besten ausgenutzt wurde. 
Ich dachte, es seien Japaner. Da hörte ich: „Russen“  
 
 
 
 
16.7.2019 
 

 
 
Beverly Hills (Los Angeles) 
Um ca. 1 Uhr, als ich mal wach war, hörte ich: 
„occupy“  (besetzen) 
Wo? 
„Ruhen. Wirst du es später sehen.“  
„Sie waren vorher schon verurteilt.“  
Wer?  
„Baal“  
Um ca. 3:57 Uhr war ich wieder ewacht, da kam:  
„Beverly Hills“  
Ich suchte Beverly Hills mit google maps.  
Ich stellte fest, daß es ein Stadtteil von Los Angeles ist und der Wohnort zahlreicher Hollywood-Stars.  
„Ihr habt das Wesen, das euch liebt, immer verspottet.“ 
Und ich sah ein Video ‚Major unrest in California‘ von dutchsince, habe es aber noch nicht 
angeschaut.  
 
Später sagt der Vater: 
„Central Park“  
Wo ist der genau?  
„Nord Amerika“  
Anna Maria macht sich auf die Suche und studiert die google maps vom Central Park. Er ist in New 
York City – Manhatten, ein sehr großes Gelände mit Wald, Seen und einem riesigen Reservoir.  
„The river!“  

https://www.youtube.com/watch?v=5usgP3rdXFY&t=7s
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Anna Maria entdeckt, daß der East River und die Upper Bay, die in den Hudson River fließt, den 
Central Park einrahmen und daß beide sich verbinden zu einem  und daß beide in den Atlantik 
münden.  
Der Vater gibt hier einen Hinweis, daß die Besetzer, das eindringende Militär hier in die Stadt 
eindringen werden zum Central Park hin.  
 
Breaking News: "Cascadia Mega Quake Destruction Coming" (Model Released) 
In Californien kommt ein Mega Beben der Staerke 9,1 
https://www.youtube.com/watch?v=9TbwdicE5Nw  
 
13 Uhr:  
Der Vater flüstert:  
„Geometrie“  
Er wiederholt: 
„Geometrie! Ich hab’s dir gesagt!“  
Meinst du die Konstellationen am Himmel – Alignement – Ausrichtung in einer Linie, die  
Starke Beben verursachen?  
Dann sagt der Vater einen Wochentag. 
Anna Maria räumt ein, dass sie kein genaues Datum nennen darf.  
„Du lügst. Ich hab nicht gesagt, daß ihr kein genaues Datum nennen dürft.“ 
Wie ihr wißt wurde für den 17. und den 20. Juli wieder eine Alignement-Prognose gemacht.  
https://youtu.be/on76thZzfGw  
Ich bitte alle, in den kommenden Tagen sehr wachsam zu sein und alles, was in euren Leben schwer 
war, dem Vater als Sühne darzubringen für die eigenen Sünden und die Sünden derer, die nicht mehr 
bereuen können oder wollen.  
„Water“  
Also Kalifornien  
„Russia“  
 
Gerade, um ca. 23.30 Uhr am 16.7.19 sagt Jesus:  
„I know it ….     The Bristish Empire…“  
Die haben dem Iran ein Ultimatum gestellt  
Jesus sagte am 15.7.19 frühmorgens  zu Anna Maria: 
Zitat:  
„Ultimatum freigegeben as a leak!“ 
(Die Freigabe des Ultimatums stellt eine Sicherheitslücke dar!) 
Großbritannien stellt Ultimatum an den Iran, Kriegsschiffe kommen im Golf an - der Iran fordert 
Großbritannien und die USA auf, die REGION zu verlassen 
Kriegsschiffe erreichen den Golf. 
Der Iran fordert Großbritannien und die USA auf, die REGION zu verlassen 
Großbritannien stellt ein Ultimatum an den Iran 
Der Iran forderte die Vereinigten Königreich auf, das Schiff freizulassen, und forderte die westlichen 
Mächte auf, die Region unverzüglich zu verlassen. 
Dies sei  kein Spiel und habe Konsequenzen, sagte Mousavi, Sprecher des iranischen 
Außenministeriums 
Der US-Beamte sagte, dass die USA ihre maximale Kampagne gegen den Iran erhöhen würden. 
"Wir werden den finanziellen Druck und die Kosten für den Iran und seine Unterstützer weiter 
erhöhen, bis sie ihr Verhalten aufgeben." 
IRAN Panic - UK verstärkt seine militärische Präsenz am Golf in der Krise mit dem Iran 
Großbritannien verhaftet iranischen Schiffskapitän wegen Schiffsbeschlagnahmungsversuchs 

https://www.youtube.com/watch?v=9TbwdicE5Nw
https://youtu.be/on76thZzfGw
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Kriegsschiffe erreichen den Golf, während die Spannungen zwischen Großbritannien und Iran 
zunehmen 
https://www.youtube.com/watch?v=5usgP3rdXFY&t=8s  
Greift Iran jetzt an ?  
Ein Öltanker ist verschwunden am Golf von Hormuz...   
https://www.youtube.com/watch?v=m0-LQpc9VSU  
„Geometry!“  
Heute ist eine partielle Mondfinsternis über Europa und Südamerika sowie der letzte Blutmond vor 
2021.  
Die seismische Aktivität hat sich momentan global beruhigt – die Ruhe vor dem Sturm?  
 
18.7.2019 
 
Breaking "Sen. Rand Paul Sent To IRAN To Prevent War" / Kevin Wilson 
 https://www.youtube.com/watch?v=Ncb-eQ-y36s  
Vor Ausbruch des II. Weltkriegs hat Hitler den Außenminister nach Moskau gesandt, um einen 
Friedensvertrag zu unterzeichnen. Dieser Friedensvertrag enthielt eine Hitler nicht 
bekanntgegebene, geheime Klausel. Der Außenminister rief von Moskau aus Hitler an und sagte ihm, 
die geheime Klausel sei, daß Rußland das Baltikum bekommen will, was Hitler schon vor dem Vertrag 
abgelehnt hat, d.h. Hitler war bereit, auf das Baltikum zu verzichten und wünschte die 
Unabhängigkeit des Baltikums. Da Polen Hitler mit Angriff drohte sagte er dem Außenmininster: 
"Unterschreiben Sie. Polen greift uns an!" Hitler wurde von Rußland betrogen, als er noch vergeblich 
versucht hat, den Krieg zu verhindern. 
 
In Deutschland gab es in der Zeit des zweiten Weltkrieges viele Samen ISRA-EL's. Aber es hat zu den 
Waffen gegriffen, um sich wie das Volk ISRA-EL eine Bresche durch die feindlichen Völker zu schlagen 
und sich damit in die göttlichen Ratschlüsse eingemischt und deswegen wurde es vom Herrn 
niedergerungen, aber er wird es erheben und allen anderen Völkern gleich machen und die anderen 
Völker gleich machen mit ihm.  
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/01/rolle-deutschlands-im-buch-des-wahren.html  
 
Immer öfter wird dutschsince während der Übertragung censorisch von google aus der Sendung 
geworfen und abgeschaltet. 
5,4 Magn. Beben in Oregon (Kalifornien) - dort bebt es jetzt kontinuierlich mit vielen Nachbeben 
7/17/2019 -- CENSORSHIP of Oregon M5.4 Earthquake report - Shut down WHILE LIVE 
https://www.youtube.com/watch?v=xOzKy_9nHLo&t=164s  
 
Anna Maria hat dieses Video geschaut, weil Jeshua neulich warnend „Solar minimum“ gesagt hat und 
sie nicht weiß, was er damit sagen will. 
Während eines solar Minimums schwächelt das Magnetfeld der Sonne und die kosmische Strahlung 
nimmt zu.  Das jemals gemessene tiefste solare Minimum ist unterwegs und niemand kann sagen, 
was das mit sich bringen wird. 
https://www.youtube.com/watch?v=O4_AymqhsQE  
Um  23:30 kommt in Anna Maria: 
„Mit diesem Ereignis zünden sie die neue Weltherrschaft, die ein Interesse daran hat.“  
In ihr ist eine Anspannung entgegen der scheinbaren Ruhe und es fühlt sich so zurückgehalten an und 
wartet nur darauf, sich zu entladen. Es ist, als ob sich Druck aufbaut in den  rückläufigen 
Planetenstellungen und in dem solar minimum, der sich später umsomehr entladen wird. 
2008, beim letzten solar minimum war ein Börsencrash gewesen. Kommt jetzt der nächste?  
Kommt jetzt das Mega Beben in Kalifornien.  
Jeshua hat einn Wochentag mir genannt: „Samstag“   

https://www.youtube.com/watch?v=5usgP3rdXFY&t=8s
https://www.youtube.com/watch?v=m0-LQpc9VSU
https://www.youtube.com/watch?v=Ncb-eQ-y36s
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/01/rolle-deutschlands-im-buch-des-wahren.html
https://www.youtube.com/watch?v=xOzKy_9nHLo&t=164s
https://www.youtube.com/watch?v=O4_AymqhsQE
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Als sie sagte, wir dürfen kein genaues Datum sagen, entgegnete Jeshua: 
"Du wirst schon sehen!" 
Am Samstag ist der 20. 
Am 20. Ist auch wieder ein Alignment von Planeten mit der Wahrscheinlichkeit größerer Beben.  
Wachet und betet.  
Vater, ich gebe dir alles, was schwer war in meinem Leben zur Sühne für meine Sünden und für die 
Sünden aller anderen, besonders jener, die nicht mehr bereuen können oder es nicht wollen. Amen.  
 
19.7.2019 
 
Alabama, Las Vegas, Seattle, Subduction Zone, Central Park 
Anna Maria ist unruhig, irgendwie getrieben, kann weder schlafen noch sich in Stille konzentrieren. 
Etwa um 1:40 Uhr muß sie aufstoßen – der Vater sagte ihr einmal, als sie aufstoßen mußte: 
„Du bist ein koronales Loch!“ 
Jetzt sagt der Vater gerade: 
„Du  bedarfst meiner, dem Schöpfer aller Ding.“ 
Ja, Vater. 
Um etwa 5 Uhr sagte der Vater: 
„Rain. A couple of days. Alabama. The road. They have a plan.”  
*Regen. Ein paar Tage lang. Die Strasse. Sie haben einen Plan* 
Bei uns ist wieder 37 Grad Hitze angesagt. 
„Peak!“ 
Vollmond über Jerusalem?? Was meinst du, Vater, mit Peak? 
„You are in vain. That’s only you.”  
(Du bist vergebens nervös, das bist nur du!) 
„In Las Vegas (Nevada neben Californien) und Seattle (Washington Staat) the streets sink into mud 
(versinken die Straßen im Schlamm) 
„Guilty!“ (Sie sind schuldig) 
„Bete jetzt!“ 
Danke. 
„You have been hiding it.The water flows the windows down in Alabama. It began. The flood.” 
(„Du hast es verborgen. Das Wasser fliesst die Fenster herunter in Alabama. Es hat begonnen. Die 
Flut.“ ) 
Und was ist am Samstag? 
„Cascadia subduction zone (Californien) If they go, nothing will happen to them.” 
(Wenn sie gehen, dann wird ihnen nichts geschehen, ansonsten müssen sie beim 12er Beben in 
Californien umkommen.) 
„Tonight, there will be an opportunity – two large quakes.” 
(In der Nacht wird es eine Gelegenheit geben – zwei große Erdbeben) 
„The sun will not shine in Alabama, Washington – the northern country.“ 
(Die Sonne wird nicht scheinen in Alabama, Washington, im Norden des Landes) 
„Land will break away, that will trigger a tsunamy, cause many waves of floods.” 
(Land wird wegbrechen, das wird einen Tsunami triggern und eine hin und her gehende Wellenflut 
verursachen) 
„Central Park (New York) the horseman …. The end is near for a long time regarding to revelation … 
the flood is coming.” 
(Zentral Park bei New York, die Reiter (Armee)... Das Ende ist nahe fuer eine lange Zeit gemaess 
Offenbarung... die Flut kommt) 
Dir gefällt mein Charakter. Du verschonst Deutschland. Du meinst Amerika, wenn du sagst, dass die 
Armee im Schlamm stecken bleibt und nach Norden abzieht. Ich habe es wohl falsch verstanden. 
Dies hat Anna Maria zum aktuellen Wetter in Alabama gefunden: 
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Wetter Alabama – Regen bis 3 inches bis Dienstag, 23.7.19 möglich 
July 19, 2019 Weather Xtreme Video 
https://www.youtube.com/watch?v=20KBzp8bDlw  
 

Weil ihr nicht umgekehrt seid  

Worte von Jesus an Byron Searle 
 2 Chronik 36:16 
Aber sie verspotteten die Gesandten Gottes und verachteten seine Worte und missbrauchten seine 
Propheten, bis der Zorn des Herrn gegen sein Volk aufstieg, bis es kein Heilmittel gab. 
Transkript:  
Weil ihr nicht wieder zu mir zurückgekehrt seid, werde ich die vier Urteile sehr schnell vollbringen. 
(Dies bezieht sich auf die vier Urteile, die der Herr mir gesagt hat und die auf Amerika zukommen - 
die Jahreszeit der Hurrikane, die Jahreszeit der Erdbeben / Vulkane, die Jahreszeit der großen Wellen 
und die Invasion.) 
Ich habe Meinen König in das Amt des Präsidenten gestellt, um die Urteile über diese Nation zu 
bringen. So wie ich König nach König in Israel setzte, lehnten sie es ab, zu bereuen und meinen 
Statuten zu folgen, so wurde dieser Nation jede Chance gegeben, zu bereuen, ABER SIE WIRD ES 
WIRD NICHT TUN. 
Oh, sagst du, aber EINIGE der Leute BEREUEN, und ja, sie tuns und ich höre sie. Aber Mein Volk, das 
bei  Meinem Namen (Christen) gerufen ist, wird sich NICHT demütigen und von seinen bösen Wegen 
ABWENDEN! 
So war es auch mit Meinem Volk in Israel. Es tat es NICHT BIS sie in die GEFANGENSCHAFT  gingen 
oder von dem Schwert getötet wurden, da sie sich von ihren Wegen abgewendet hatten! Meine 
Braut ist voller Sünde und will NICHT UMKEHREN und vor der Sünde davonlaufen! Stattdessen LIEBT 
Meine Braut die Sünde und umarmt sie !! 
WEHE zu den Leuten von Amerika !! WEHE zu meiner Braut in America, denn die Prüfung werden 
zuerst in meinem Haus beginnen !! 
Ich werde ALLE Altäre der Sünde für andere Götter niederreißen! Ich werde die Gebäude zerstören, 
die die Menschen anbeten! Ich werde ALLE töten, die meinen Namen beschämt haben! 
Die falschen Lehrer und Prediger, die von den Menschen und Mir rauben, um in verschwenderischen 
Villen zu leben, werden wie Bettler auf der Straße sein! Sie werden zugrunde gehen, wie Isebel 
zugrunde ging! Falsche Propheten und Seher, die Lügen ausstoßen, werden mit Feuer brennen, denn 
sie sehen oder hören Mich nicht, sondern sagen, sie tun es und gebrauchen Meinen Namen 
vergebens! 
WEHE zu den Leuten, die jede Woche sitzen und auf die Lügen hören und denken, dass sie heilig 
sind! Ich werde diese Urteile auf sie übertragen, um sie zu prüfen. Viele werden aus Mangel an 
Glauben umkommen. Viele werden aus Mangel an Wissen zugrunde gehen, denn sie lesen NIEMALS 
Mein Wort, sondern vertrauen auf die Worte der falschen Lehrer und vertrauen Mir NICHT! 
Mein Sohn, meine Wut entbrennt gegen diese rühmende Nation, die nichts hört! NUR MEINE 
ÜBRIGEN HÖREN Meine Stimme und schreiben wie du, um nicht zu vergessen, was ich gesagt habe. 
Mein Urteil wird ausgegossen, während ich mit dir spreche. 
Mein Sohn, ich bereue den Zorn, von dem ich gesprochen habe - die Urteile, die ich erlassen habe, 
sind nicht aufzuhalten. Leute beten und bitten mich, die Stürme zu beseitigen, die Urteile zu 
beenden, aber ich höre sie nicht. Sie sollten BEREUEN für die Sünde, in der sie sind, und die Sünde 
dieser elenden Nation !! 
Mein Sohn, genau wie Sie eine stärkere Chemikalie verwenden mussten, um Ihre Haustiere von 
Parasiten zu befreien, muss auch ich stärkere Methoden anwenden, um ein steifhalsiges Volk zur 
Reue zu bewegen !! (Dies bezieht sich auf unsere Haustiere, die Flöhe bekamen. Zuerst verwendeten 

https://www.youtube.com/watch?v=20KBzp8bDlw
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wir eine sicherere, ganz natürliche Behandlung. Es funktionierte ziemlich gut, aber die Flöhe wurden 
nicht beseitigt, so dass wir dann eine stärkere chemische Methode anwenden mussten .) 
Wie ich bereits sagte, kommt die Reue immer mit der Gefangenschaft - dem letzten Urteil. 
Gerade als ich Babylon bewegte, um Israel zu erobern, kam die wahre Reue mit der Zeit, aber viele 
kamen dabei um, so wie viele jetzt umkommen werden. 
Mein Sohn, ich weiß, dass dies heute ein hartes Wort ist, und ich sehe deine Tränen, wenn du das 
schreibst. (Der Herr hat mir viele Visionen von den kommenden Gerichtsurteilen, dem Tod und der 
Zerstörung gegeben, und ich habe geweint, weil ich die unglaublichen Schrecken gesehen und 
gewusst habe, die auf die schlafende Kirche und die Menschen in dieser Nation zukommen.) 
Aber mein Wort ist wahr. Die mich suchen, finden mich. Wenn du in mir bleibst, werde ich in dir 
bleiben. Suche Mich weiter von ganzem Herzen, und ich werde mit dir hineinkommen und dich 
unterstützen. 
Ich liebe dich so sehr! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/because-ye-turned-not.html  
 
 
20.7.2019 
 
Gazastreifen, Hisbollah Bodentruppen, Houston Feuer, Ein Riese, Das Militär marschiert ein, 
Apokalypse, Palästinenser laufen um ihr Leben, Goldpreis steigt, Starke Beben und Massenauswürfe  
23:50 Uhr  
„The Satelite destroyed. Show me the map.“ 
Du sagtest: You are in vain, that’s only you.  3 x wiederholt 
“Not you. The others. The Mega Event.” (Nicht du, die anderen, das Mega Event) 
Das Sofa knarrt, mitten in der Nacht, obwohl niemand dort ist.  
A.M.‘s Herz klopft wie verrückt.  
„The gaza, they fire.“  (Gaza-Streifen – sie feuern)  
„You better stop.  Shut down.”   
(A.M. wollte schließen, nicht mehr aufnehmen, weil der Vater gesagt hat, sie sei ‘vergebens und nur 
für sich selbst, aber er klärt auf und sagt, daß er nicht sie gemeint hat, sondern die anderen, das 
Mega Event) 
„Donald Trump. Drunken“ (Donald Trump ist betrunken.)  
Und ich durcheinander.  
„The Hisbollah brake through. Egypt.“ (Hisbollah bricht durch. Ägypten) 
Es wird alles wieder gut.  
„The time is set, when they arrive.“  (Der Zeitpunkt, wann sie ankommen, steht fest)  
Die Bodentruppen. 
„exactly“  (genau)  
„underwater… you have been told … over a million“ (unter Wasser… es wurde dir gesagt… über eine 
Million)  
“guns… torpedo.”  (Gewehre, Torpedos) 
“ 25 mph”     
Sind sie unter Wasser mit 25 mph unterwegs 
“Alle. Das wendet sich an Alle.”  
„Sexsklaven.. tot … hungry“    
Die Sexsklaven sind tot. Sie haben sie verhungern lassen. 
„Apfelmus. Der Vater meint dich.“ 
A.M. war sehr abgelenkt, als sie Fallobst zu Apfelsaft und Gelee verarbeitete.  
„Multiple Houston fire. The rocks … they are condemned. Partial eclipse… enter the kingdom of God.”  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/because-ye-turned-not.html
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(Vielfache Houston Feuer. Die Berge … sie sind verdammt …. Die partielle Mondfinsternis …  sie 
treten ein in das Königreich Gottes) 
Der Vollmond war nicht ganz rot, unten war er weiß, angeknabbert und das bedeutet, daß einige im 
nicht roten Bereich in das Königreich Gottes eintreten.  
„dot.com .. Nachrichten…. Switzerland.“ 
“Mississippi …. Colorado springs … boat…. A giant…. (ein Boot. Ein Riese).  
Die einen bleiben, die anderen werden in den Himmel entrückt.“ 
„Technik hat Probleme. The hammer. There is plenty of distruction.“  
(Der Hammer. Da gibt es vielfache Zerstörung) 
„Lunar peak  Eclipse .. Military march in.“  (An der Vollmondfinsternis marschierte das Militär ein.)  
„In spätestens 3 Wochen. Sie verstecken sich.“ 
„Prophetic done. In a higher position. Liebe!”  (Prophetie ausgeführt. In eine höhere Position. Liebe) 
„Nahrung“   
 „I’ll release. Vessel.“  (Ich werde das freigeben, Gefäß)  
„The storm is coming. Apocalypse.”  (Der Sturm kommt. Die Apokalypse.) 
„Hört nicht zu… verwundet …. „ 
Warum?  
 „Info: happy… Frau Dr. K-D… much better!“ 
Die Zähne, ja, ich bin sehr zufrieden. Danke. Es geht voran.  
„Glücklich“ 
“The asteroid… it is on the edge …. Television”  (Der Asteroid ist um die Ecke…. youTube… ) 
„Brav“  
„… hab Erbarmen mit uns…“   (Der Barmherzigkeitsrosenkranz)  
Du bist uns barmherzig. Danke, Vater.  
„Israel, the palestines are running for their lives.“   
(Israel, die Palästinenser laufen um ihr Leben)  
„Position:  Alabama.. next Tuesday… look“  (Position: Alabama .. nächsten Dienstag .. schau) 
„Iran… Waffen … an der Grenze …. Airport release“  (Waffen sind von Iran an der Grenze vom 
Flughafen ausgegeben)  
„dutchsince … (Erdbebenberichte) … die Besten einsammeln“   (von denen, die bei den starken Beben 
umkommen)  
„vibrations“   A.M. spürt starke Vibrationen in ihrem Inneren (Hinweis auf starke Beben)  
„Gold, der Preis steigt.“   
Und die Krypto Währungen fallen.  
„Summer… die Flut … das Event“  
Meint der Vater jetzt den Finanz- und Wirtschaftstsunami im Sommer? mit dem Event)  
„Lay down. Prophetie. ICH.“  (Leg dich hin. Prophetie, das bin ICH)  
„Klara…. Bravo. Toll. Hübsche. Der frühe Vogel fängt den Wurm.“  
„Nach 17 Uhr anpassen. Oregon devastating.“  (Oregon .. zerstörerisch) 
„Bleib!“ 
Ich wär ja schön dumm, wenn ich es nicht täte.  
„Chile. Mass ejection.“   (Massenauswurf) 
„Im Geist. Retaliate.“    Vergeltung im Geist.  
„Ich hab dich doch lieb.“  
„Blood moon. (Blutmond)  Du bisch so eine Marke.“ 
5:48 Uhr  
Es vibriert stark in A.M..  
„7er … Wurf … New Mexico.“  
Was? 
„Dein Kind. 7.“  
„Soda springs“  (Wyoming. Der Geyser im Yellowstone Gebiet)  
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“Priscill. Lebe.”  
“Kanada.” ? 
“… aus’m Bett!”   
Ich komme ja schon.  
 
Zur iranischen, shiitischen Hisbollah 
Die USA haben eine Belohnung von bis zu sieben Millionen US-Dollar (6,2 Millionen Euro) für 
Hinweise zu dem Verbleib eines mutmaßlichen Terroristen der libanesischen Hisbollah-Miliz 
ausgeschrieben. Dabei handelt es sich um Salman Raouf Salman alias Samuel Salman El Reda. Wie 
das Außenministerium der Vereinigten Staaten am Freitag mitgeteilt hat, leite der Terrorverdächtige 
Hisbollahs Terroraktivitäten in der westlichen Hemisphäre und sei an Komplotten auf der ganzen 
Welt beteiligt gewesen. Am bekanntesten sei er für seine Rolle bei einem Anschlag auf das jüdische 
Gemeindezentrum Amia in Buenos Aires im Jahr 1994. US-Außenminister Mike Pompeo weilte am 
Freitag für eine Ministerkonferenz zum Kampf gegen den Terrorismus in der argentinischen 
Hauptstadt. Er nahm dort außerdem an einer Gedenkveranstaltung zum 25. Jahrestag des Amia-
Anschlags teil. Argentinien hatte die Hisbollah-Miliz am Vortag als Terrororganisation eingestuft und 
für den Anschlag mit 85 Todesopfern verantwortlich erklärt – ebenso wie für ein Attentat auf die 
israelische Botschaft in Buenos Aires mit 29 Toten zwei Jahre zuvor. Für beide Anschläge wurden 
bislang keine Täter verurteilt. Ermittelt wurde gegen mutmaßliche iranische Drahtzieher. Die 
schiitische Hisbollah (auf Deutsch "Partei Gottes") ist im Jahr 1982 als Antwort auf die israelische 
Invasion im Libanon entstanden. Seit dem Jahr 1992 ist sie im libanesischen Parlament vertreten. Die 
USA, Kanada und Israel haben die gesamte Hisbollah auf ihre Terrorlisten gesetzt, Großbritannien, 
Australien und die EU lediglich ihren militärischen Arm. (dpa)  
https://www.youtube.com/watch?v=Ha6-QVD8nmI  
 
Um  23:30 kommt in Anna Maria: 
„Mit diesem Ereignis zünden sie die neue Weltherrschaft, die ein Interesse daran hat.“  
In ihr ist eine Anspannung entgegen der scheinbaren Ruhe und es fühlt sich so zurückgehalten an und 
wartet nur darauf, sich zu entladen. Es ist, als ob sich Druck aufbaut in den  rückläufigen 
Planetenstellungen und in dem solar minimum, der sich später umsomehr entladen wird. 
2008, beim letzten solar minimum war ein Börsencrash gewesen. Kommt jetzt der nächste?  
Kommt jetzt das Mega Beben in Kalifornien.  
Jeshua hat einn Wochentag mir genannt: „Samstag“   
Als sie sagte, wir dürfen kein genaues Datum sagen, entgegnete Jeshua: 
"Du wirst schon sehen!" 
Am Samstag ist der 20. 
Am 20. Ist auch wieder ein Alignment von Planeten mit der Wahrscheinlichkeit größerer Beben.  
Wachet und betet.  
Vater, ich gebe dir alles, was schwer war in meinem Leben zur Sühne für meine Sünden und für die 
Sünden aller anderen, besonders jener, die nicht mehr bereuen können oder es nicht wollen. Amen.  
 
Breaking "Iran Captures 2nd British Oil Tanker" 
Der Iran kapert zweiten, britischen Oeltanker 
https://www.youtube.com/watch?v=WNTENeb9v20  
 
Das Schlüsselereignis - Die Zerstörung des Tempels in Jerusalem 
https://www.youtube.com/watch?v=ljYlOy1nU7k&t=26s  
 
 Eine große Hungersnot für Israel - spirituell und materiell - der Finanz- und Wirtschaftstsunami ist 
auf dem Weg 

https://www.youtube.com/watch?v=Ha6-QVD8nmI
https://www.youtube.com/watch?v=WNTENeb9v20
https://www.youtube.com/watch?v=ljYlOy1nU7k&t=26s
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https://444prophecynews.com/a-great-famine-and-economic-financial-crisis-coming-to-israel-kevin-
mirasi/  
 
Jeshua hat mir eine Zeitangabe gemacht: "Samstag" und das ist heute, der 20.7.2019. 
Und er hat davon gesprochen, daß es 3 Wochen dauern wird bis zur Ankunft der Bodentruppen 
(iranisch-shiitische Hisbollah-Miliz, 1 Million), also bis zum 11. August.Sie sind am Vollmond 
(Blutmond) aufgebrochen und in U-Booten im Mittelmeer unterwegs und haben Atomwaffen dabei. 
Sie gehen nach Israel und USA und ... ??? (siehe meine Botschaft von Jeshua vom 20.7.2019) 
(Ich mache noch eine Zusammenfassung der Botschaften vom 19. und 20.7.2019.) 
Der Vollmond beinhaltet auch Rückläufigkeiten einiger Planeten und man soll keine neuen Projekte 
starten bis zum 11. August. 
Der jüdische Kalender, die Zeitrechnung Gottes, spricht auch von 3 Wochen vom 20.7. bis zum 11.8. 
und der Zerstörung des Felsendoms. Genau so ist es schon einmal geschehen, im Jahre 70 nach 
Christus. Wir sind im Jahre 70 nach der Gründung des Zionisten-Staates Israel durch die Alliierten 
nach dem zweiten Weltkrieg 
 
The 3 Weeks Begin!!! July 20 - August 11, 2019 
Beginn der 3 Wochen – 20. Juli bis 11. August 2019 nach dem jüdischen Kalender 
Und Zerstörung des Tempels in Jerusalem wie im Jahre 70 n. Ch.  
https://youtu.be/hUxkYfn6Ypo  
 
Der dritte Weltkrieg hat gerade begonnen 
Sie träumt von Militär, das in alle Häusesr eindringt und die Bewohner verschleppt 
https://444prophecynews.com/world-war-3-has-just-started-melisa-may/  
Anmerkung: 
Der Iran kapert einen britischen Öltanker im Golf von Hormuz (iranisches Gebiet) 
Die US schießen im Golf von Hormuz eine iranische Drone ab 
Der Iran kapert einen zweiten britischen Öltanker im Golf von Hormuz 
DIES  IST  KRIEG  !!! 
 
Dutchsince macht nun auch Wetter Videos 
Hier: Mid West - Missouri - New Mexico 
https://youtu.be/R81MDJTw7XA  
 
Stolz führt zum Sturz, und Hochmut kommt vor dem Fall! 
Sprüche 16:18 
 
Ein Sturm zieht auf - aber nicht in der Natur, sondern geistig - spiritualistisch - er wird viele in die Knie 
gehn lassen, denn ohne Reue und Sühne gibt es keine Rettung sagt der Herr. 
https://444prophecynews.com/a-storm-is-coming-but-not-in-the-natural-stephen-hanson/  
 
Der Herr hat den ganzen Morgen in der Küche mit mir geredet, er hat in letzter Zeit mit mir 
gesprochen, aber er hat mir nicht gesagt, ich solle teilen. Heute morgen hat er mir gezeigt, dass ich 
die Worte teilen soll, die er mir gegeben hat. Amerika ist eine Nation, die Buße tun muss, denn unser 
bald kommender König steht vor der Tür und kommt als Richter, Löwe und König. Gott allein ist der 
Verteidiger der Seinen, derjenigen, die dem Lamm folgen, wohin er auch geht, derjenigen, die die 
Wahrheit lieben, derjenigen, die seinen Namen und sein Wort verkündet haben. 
 
Ich höre immer wieder Krieg und Terror und 
Sackleinen. Ich hörte das Wort immer wieder 
Sackleinen. Ich wusste, dass es der Heilige Geist war 

https://444prophecynews.com/a-great-famine-and-economic-financial-crisis-coming-to-israel-kevin-mirasi/
https://444prophecynews.com/a-great-famine-and-economic-financial-crisis-coming-to-israel-kevin-mirasi/
https://youtu.be/hUxkYfn6Ypo
https://444prophecynews.com/world-war-3-has-just-started-melisa-may/
https://youtu.be/R81MDJTw7XA
https://444prophecynews.com/a-storm-is-coming-but-not-in-the-natural-stephen-hanson/
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der redet mit mir. ich habe mich gewundert 
sind das die Männer und Frauen Gottes? 
die Sack Leinen tragen? Der Herr 
sagte zu mir: Nein, das sind die Könige 
in dem Land, die trauern werden. Der Herr 
sagte und sie werden auseinandergerissen werden 
und bald Sackleinen tragen. 
 
Der Herr sagte zu mir: 
„Diejenigen, die 
gewandert in der 
Wildnis, das werden diejenigen sein 
die ins Königtum und zum 
Ruhm erhoben werden, denn sie gehören mir, 
Sie sind meine Geliebten und 
es gibt viel zu tun 
vor meiner Rückkehr “ 
 
Der Herr sagte: „Die Abgenutzten und die Müden werden 
neu werden. Diese werden von mir begleitet, 
Ich bin dein Schild, dein Schwert, deine Verteidigung. Ich 
allein werde all diese gesprochenen Dinge vollbringen 
in den Himmeln und auf der Erde. Ihr Nationen 
Fürchtet euch, ihr werdet zittern, denn ich bin gekommen 
all diese Dinge aufzudecken, die sich mir widersetzen 
und mir trotzen, das ist gegen mich. Ich habe 
gedemütigt meine eigenen, sie haben meine Schande ertragen, sie haben in meiner Gegenwart 
gezittert, wenn 
vor ihnen stand als ihr Gott und jetzt 
werde ich kommen und eine Nation vernichten, die sich diesen meinen Kleinen widersetzt hat. Ich 
komme 
sie zu erheben und zu erhöhen, und sie werden es wissen 
Das sind meine aus meinem Reich. ich alleine 
habe diese Dinge im geheimen getan und ich alleine 
soll die erhöhen, die ich von meinem Herrn beim Namen gerufen habe. Wer soll sich dem ICH BIN 
widersetzen, wer soll gegen diese kommen? Meinem Namen, den ich verteidigen soll. 
Ich erkläre die Dinge, die wahr sind, und ich werde es tun, ich reiße alle Lügen nieder. Wehe, wehe, 
wehe! die Bewohner, die im Königreich der 
Dunklen liegen, wehe, wehe, wehe denen, die 
ihr eigenes Fleisch zu ihren eigenen Göttern und 
Idolen gemacht haben. Mit Flammen und Feuer und glühender Hitze sollen diese abgerissen werden. 
Denn ich allein bin der HERR und niemand anderes soll mir dienen, denn sie sind bei meinem Namen 
genannt, denn ich BIN der Anfang und ich Bin das Ende.  https://444prophecynews.com/war-terror-
sackcloth-patti-huson/  
 
Zusammenfassung  
Der Zeitpunkt ist festgesetzt für den großen und schrecklichen Tag des Herrn  
In der Nacht zum 16.7.2019 fand der Juli-Vollmond statt, ein partieller Blutmond über Jerusalem und 
da hatte ich diesen 
Traum: 

https://444prophecynews.com/war-terror-sackcloth-patti-huson/
https://444prophecynews.com/war-terror-sackcloth-patti-huson/
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Da wurden Teile (es waren Menschen als Teile getarnt) auf geometrische Flächen, die metallisch 
glänzten, angeordnet. Ich hörte eine Stimme sagen: ‚Die wissen halt, wie man das optimal anordnet‘ 
Die Teile wurden so angeordnet, daß der zur Verfügung stehende Platz am optimalsten ausgenutzt 
wurde. Ich dachte, es seien Japaner. Da hörte ich: „Russen“ aber vielleicht waren es die iranischen, 
shiitischen Hisbollah-Milizen. 
Am 20.7.2019 hörte ich die Worte des Himmlischen Vaters, des Heiligen Geistes, zu mir sprechen wie 
folgt:  
Auf dem Gazastreifen feuern sie.  
Die Hisbollah sind durchgebrochen und der Zeitpunkt, wann die Bodentruppen ankommen werden, 
steht fest. Sie sind unter Wasser, sie kommen mit U-Booten, die atomar bewaffnet sind mit Torpedos 
und mit Gewehren. Es ist mir bereits früher gesagt worden, daß es über eine Million sind und sie 
bewegen sich fort mit 25 mph unter Wasser. Das geht alle an. Alle sind gemeint.  
Weiter sagt der himmlische Vater: 
Während der Mondfinsternis am Vollmond, einem Blutmond am 16.7.2019 über Jerusalem 
marschierte das Militär ein. Sie verstecken sich bis in spätestens 3 Wochen. Der Sturm kommt, die 
Apocalypse.  
Dieser Sturm ist nicht nur materiell, sondern auch spirituell. Wehe für jene, die sich Jesus 
widersetzten und ihn nicht kennen, sie werden dem, was da kommt,  ausgeliefert und schutzlos sein.  
Die Nahrung wird knapp, es wird Hunger geben, aber der himmlische Vater wird Nahrung 
bereitstellen für jene, die ihn ehrten.  
Der Asteroid ist um die Ecke, der in den Atlantik treffen wird und einen Monster-Tsunami auslösen 
wird, die Küstenregionen weltweit überfluten wird bis weit ins Landesinnere hinein.Die Schiffe im 
Meer, die Inseln im Meer werden dabei zugrundegehen.  
Es gibt bereits etliche Videos auf YouTube von Vorläufern, von kleineren Asteroiden, die seit 
geraumer Zeit sich der Erde beträchtlich nähern und in geringem Abstand an der Erde vorbeifliegen 
oder aber auch einschlagen.  Das hängt mit Nibiru zusammen, der einen riesigen Schwanz von 
Felsblöcken hinter sich her schleppt . Diese Brocken werden vom Magnetkern der Erde  
angezogen.  
Israel, die Palästinenser rennen um ihr Leben. Sie fliehen in die Felsenhöhlen, wo sie sich verstecken 
werden vor dem Krieg und dem Chaos im Land.  
Iran hat Waffen mit Flugzeugen transportiert, die am Flughafen und an der Grenze freigegeben 
werden (an die Hisbollah-Miliz des Iran wohl) 
Die Milizen werden vom Meer her nach Manhatten eindringen in den Zentral Park bei New York. Das 
Ende ist nahe für eine lange Zeit gemäß der Offenbarung de s Johannes.   
Die Natur ist an der Apokalypse beteiligt. Seit Jahren werden Aufzeichnungen gemacht über die 
Sonnenaktivität, Sonnenstürme die auf der Erde Erdbeben auslösen und Vulkane zum Ausbruch 
bringen. In manchen Gebieten gibt es Schwarmbeben und immer mehr Vulkane am Ring of Fire im 
pazifischen Raum werden aktiv. Desweiteren verwüsten Hurricanes und Tornados und andere starke 
Stürme ganze Landstriche. Dies sind die Zeichen, die uns gegeben sind, an denen wir erkennen 
sollen, daß die Wiederkunft Christi  im Heiligen Geist gekommen ist.  
Californien wird ein Mega-Beben der Stärke 9,1 sehen und dabei wird Land abbrechen und im Meer 
versinken und das wird einen Tsunami auslösen und die riesigen Wellenberge werden hin und her 
gehen im Pazifik und die Küstengebiete überfluten. Vulkane werden ausbrechen und  das Land 
verwüsten.Die Sonne wird nicht mehr scheinen, weil sie nicht mehr durch die Aschewolken 
durchdringen kann.  
Dabei werden viele umkommen und sie werden vor Gott stehen und sie werden gemessen an seiner 
Heiligkeit sich und ihr Leben im Spiegel sehen und sie werden ihr eigener Richter sein.  
Weiter sagt der himmlische Vater:  
„Gold. Der Preis des Goldes steigt.Sommer ist beim himmlischen Vater die Zeit der Ernte und er sagt… 
die Flut kommt, das Event!“  
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Die Anleger flüchten sich ins Gold, da sonst nichts mehr sicher ist. Die Krypto-Währungen wurden 
künstlich hochgetrieben und sie werden auf Null gesetzt werden. Dies wurde mir früher einmal 
mitgeteilt.  Das Event, die Flut bezieht sich auf den kommenden Finanz- und Wirtschaftskollaps. 
Aber es gibt Hoffnung.  
Der Himmlische Vater sagte mir auch einmal, daß es der Lauf der Welt ist, daß nach dem Kollaps alles 
wieder so weitergeht wie früher und die Welt wieder zu ihrem alltäglichen Leben zurückkehren wird.   
 
23.7.2019 
 
Vers des Tages 
Doch alle Waffen, die man gegen dich richtet, Jerusalem – sie treffen ins Leere. Wer dich vor Gericht 
anklagen will, den wirst du als den Schuldigen entlarven. Das gilt für alle, die in meinem Dienst 
stehen; ich sorge für ihr Recht. Mein Wort gilt!« 
Jesaja 54:17 
 
 
Mein Rhema: 
GNADE & DAS MORALISCHE GESETZ 
*** 
Hört und versteht... 
Erlösung kann sich in keiner Weise von euch entfernen, 
wenn sie einmal empfangen wurde. 
Deshalb bemüht euch, Den Vater zu erfreuen und haltet das Gesetz… 
Denn wie kann Einer, der in Mir wandelt durch die Gnade, 
auch in dem wandeln, was ihn verurteilt hat? 
Sollen Meine Leute mit ihren Händen in den Himmel reichen, 
während ihre Füsse weiterhin auf der breiten Strasse gehen, 
die zur Zerstörung führt? 
*** 
Und wie soll Eines, das Mich liebt, Meine Hand nehmen und neben Mir wandeln, 
mit einem Fuss auf gutem Boden und mit dem Anderen im Grab? 
Deshalb muss Wissen zunehmen und Sünde abnehmen, 
um in das Königreich des Himmels einzutreten. 
*** 
Denn Eines, das in der Gnade wandelt, trägt Früchte in der Art, 
und Der Eine, der Das Gesetz Des Vaters gehalten hat, 
offenbarte jene Gnade durch Taten. 
Deshalb ist zuerst die Gnade und sie bleibt für immer... 
*** 
Dann kommen Taten, die ersten Werke getan im Vertrauen, 
ja die ersten Früchte in eurem Leben... 
Was bedeutet, Den Vater und Einander zu lieben, 
indem man das Gesetz hält, sagt Der Herr. 
Quelle Worte der Weisheit... 
 
24.7.2019 
 

Ein Hauch von Krieg  

Worte von Jesus an Byron Searle  
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Empfangen am 06/06/2019 
 
Matthäus 24: 6-8 
6 Und ihr werdet von Kriegen und Kriegsgerüchten hören; seht, dass ihr euch keine Sorgen macht; 
denn all dies muss geschehen, aber das Ende ist noch nicht erreicht. 
7 Denn die Nation wird sich gegen die Nation erheben und das Königreich gegen das Königreich; und 
es wird Hungersnöte und Pestilenzen und Erdbeben an verschiedenen Orten geben. 
8 All dies ist der Beginn von Leiden. 
 
Abschrift: 
Mein Sohn, die Welt hatte immer Kriege, und Menschen haben in diesen Kriegen gekämpft und sind 
gestorben. Kriege werden aus einem Grund geführt - GELD! 
Ja, viele können sagen, dass sie (Kriege) um Land, natürliche Ressourcen, Religion und viele andere 
Gründe gekämpft werden, aber die WURZEL ALLER KRIEGE  IST GELD. 
Die Männer, die die Welt kontrollieren, die Elite-Globalisten, werden Vermögen machen, wenn sich 
die Welt im Krieg befindet. Die Globalisten leihen beiden Seiten Geld, um immer zu gewinnen. 
Außerdem besitzen sie die Banken der Welt, und der Krieg bringt viel Geld ein! 
Mein Sohn, ich habe in früheren Worten zu dir gesagt, was die kommenden Kriege werden, aber nur 
wenige haben mich gelesen und geglaubt. Hier ist noch einmal die Liste, wer in den Krieg ziehen 
wird. 
Es wird Kriege auf der Erde, in der Erde und über der Erde geben. Der Weltraum wird mit so vielen 
Trümmern übersät sein, die als Sternschnuppen auf die Erde fallen. (Ich verstand und sah, dass dies 
KRIEG IM WELTRAUM  war, mit dem Zielen und Schießen von Satelliten usw. und Trümmern, die die 
Erde umkreisen und aus der Umlaufbahn geraten, in die Atmosphäre eintreten und verbrennen und / 
oder abstürzen.) 
(Anmerkung: Ich möchte deutlich betonen, dass die folgende Liste nicht nacheinander oder in 
irgendeiner Reihenfolge angegeben wurde. Sie ist auch keine vollständige Liste der Kriege, die auf 
der ganzen Welt ausbrechen werden, und der Nationen, die in sie verwickelt sein werden Der Herr 
hat mir zuvor andere Nationen gezeigt, die ebenfalls in Konflikt geraten werden, bis zu dem Punkt, 
dass die ganze Welt Krieg führen wird. Mir wurde nicht gesagt, wann und in welcher Reihenfolge dies 
geschehen wird, sondern es wurde nur sehr genau gesagt Bald. Es ist alles zu Gottes Zeitpunkt, nicht 
zu unserem. Als der Herr diese Liste zu mir sprach, zeigte er mir auch eine Vision von jedem dieser 
Ereignisse.) 
1. Amerika wird bis zum Ende im Krieg bleiben (von Amerika als Großmacht). Sie wird an einer 
Vielzahl von Fronten kämpfen und so dünn sein, dass ein Zug junger Männer angefordert wird. 
2. Amerika wird den Iran angreifen, nachdem ein großes Ereignis unter falscher Flagge die Nation 
(Amerika) angezogen hat. Viele Männer werden sterben, wenn der Iran von Russland und China 
unterstützt wird. 
3. China wird Taiwan angreifen. Die USA werden versuchen, China aufzuhalten, können es aber nicht. 
Amerika tritt zurück (aber nicht vollständig), weil der Kampf gegen den Iran schwierig ist. 
4. Nachdem Amerika mit dem Iran und China verbunden ist, fällt Nordkorea in Südkorea ein. 
Nordkorea schickt auch eine Atomrakete nach Japan. 
5. Während die Amerikaner wütend werden (über das, was passiert), schickt Russland einen EMP-
Angriff nach Amerika. Mit Amerika jetzt im Dunkeln, wird Russland warten, bis die Mehrheit der 
Amerikaner sich gegenseitig tötet, stirbt oder Selbstmord begeht. (Ich sah überall im ganzen Land 
massives Chaos und Hysterie, umherziehende Banden, Menschen, die nach Nahrung töteten, und 
alle, die sich nur um eines kümmerten - das Überleben!) Dann fielen sowohl Russland als auch China 
in Amerika ein. 
6. Amerika schickt Atomraketen nach Russland (nach dem EMP-Streik), aber die Russen sind 
vorbereitet und überleben. (Russland übt sich in der Vorbereitung auf Katastrophen, indem es seine 
Leute in unterirdische Notunterkünfte bringt.) Jetzt, da Amerika im Dunkeln ist, werden das US-
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Militär und die UN-Streitkräfte die Kontrolle haben. Das Kriegsrecht wird verhängt und viele 
Amerikaner werden in Schlachten getötet. 
7. Russland übernimmt Venezuela und übernimmt die Kontrolle über das Öl. 
8. Die Weltwirtschaft wird durcheinander geraten - die ganze Welt befindet sich im Krieg. Die Siegel 
wurden geöffnet und der Antichrist wird Frieden in die Welt bringen. (Ich habe gesehen, wie das 
ganze Geld auf die Straße geworfen wurde und überall im Wind herumwirbelte, weil es wertlos war.) 
9. Millionen von Menschen werden verschwinden, da es während der Urteile zu einer mächtigen 
Wiederbelebung und Ernte der Seelen kommen wird. (Mir wurde nicht gezeigt, wann dies während 
der Ereignisse / Trübsal auftreten wird.) 
 
Jetzt beginnt Jacobs Ärger. 
Mein Sohn, all diese Worte wurden schon einmal gesagt, damit Mein Überrest weiß, was sehr bald 
kommt. Die Zeit des Gerichts ist da, wie ich auch oft gesagt habe. 
Mein Körper wird aufwachen und sie werden ihre Knie treffen und auf ihnen bleiben, denn sie 
werden von so viel Gebet blutig sein !! 
Meine Kinder werden im GROSSEN GLAUBEN wandeln !! Sie werden nichts brauchen, denn ich werde 
ihr Gott sein, und ich werde sie mit allem Nötigen versorgen !!! 
Viele Teile der Welt, die solche Schlachten nicht gesehen haben, werden unter Schock stehen. Die 
Männer, die im letzten Weltkrieg gekämpft haben, sahen solche Anblicke.  Viele dieser Krieger sind 
hier bei mir zu Hause. 
Mein Sohn, ich sage das alles NICHT, um Angst in meinen Körper zu stecken, sondern um sie zu 
warnen und vorzubereiten! 
Viele werden überall Tod und Zerstörung sehen, aber keine Angst !! Diese Ereignisse sind nur die 
Kriege, die stattfinden werden! Es wird auch Naturereignisse geben, unnatürliche Ereignisse, vom 
Menschen geschaffene Ereignisse - dies sind nur die Urteile der Tage der Leiden. Diese Ereignisse 
sind NICHT die Trübsal, denn diese Tage werden viel schlimmer sein! 
Die große Trübsal, von der gesprochen wird, wird nie zuvor auf der Erde gesehen worden sein! Bringt 
eure  Häuser in Ordnung, denn die Kriegsereignisse sind jetzt in Gang und schreiten mit großer 
Geschwindigkeit voran! 
Ich liebe euch alle, aber macht euch bereit für die Zeit des Krieges, und ihr Müßt  vorbereitet sein !! 
Ich komme bald, aber nicht bald genug für einige. 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/a-taste-of-war.html  
 
BÖSE NATION 
- 23. Juli 2019 
Eingegangen am 25.05.19 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 51:13 
O du, der du auf vielen Wassern wohnst, reich an Schätzen, dein Ende ist gekommen und das Maß 
der Begierde. 
 
Mein Sohn, das Ende dieser Nation, die reich an Schätzen ist, ist nahe. Die trägen Leute dieser Nation 
SORGEN NICHTS FÜR MICH ODER MEIN WORT !! Sie zerstören das Leben, das ich erschaffe - nur aus 
Bequemlichkeit !! Sie horten und verschwenden Lebensmittel, von denen andere Nationen leben 
könnten, und denken NICHTS darüber nach !! 
MEINE KINDER SORGEN MEHR FÜR DAS MITTAGESSEN ODER ABENDESSEN IN IHREN KIRCHEN ALS 
FÜR DEN ZUSTAND VERLORENER SEELEN IN IHRER UMGEBUNG !! DIESE LETZTE GENERATION, SO 
VOLL STOLZ UND SELBSTSUCHT, ERKENNT NICHT, DASS MEINE URTEILE BEGONNEN HABEN !! DIE  
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LEBENSMITTEL, DIE SIE VERSCHWENDEN, WIRD DAS MASS DER SCHWERE MEINES URTEILS SEIN !! SIE 
MÖCHTEN ES HINAUSWERFEN - SO MACHE ICH ES, SO MÜSSEN SIE ES NICHT  HINAUSWERFEN!!! 
Mein Sohn, diese Nation und ihre begehrlichen Menschen wollen den Nationen etwas wegnehmen 
und eine elende Hülle zurücklassen! WO EINMAL SIE DAS EVANGELIUM GETEILT HABEN, TEILEN SIE 
JETZT SÜNDE,  Schmutz und Götzendienst !!! Ihr König wünscht Frieden? Das ist eine Lüge! Er 
wünscht sich Krieg, und er will alles als Beute nehmen! 
Oh, böse Nation, deine Korrektur ist in nächster Nahe. Deine Feinde planen deine Zerstörung und du 
willst einfach einen guten Tag haben !! 
Mein Sohn, sag meinem Überrest,  JETZT IST NICHT DIE ZEIT ZUM ABLIEGEN !!! JETZT IST DIE ZEIT ZU 
STEHEN UND DEN FEIND MIT GEBET ZU BEKÄMPFEN !!! STÜRMT DIE TORE UND LASST  NICHT NACH. 
Ich liebe euch, meine Kinder, ABER WACHT  AUF !!! WACH AUF, MEIN KÖRPER !!! ÖFFNE DEINE  
 BLINDEN AUGEN, DENN DIE DUNKELHEIT IST ÜBER EUCH!!  
Ich komme bald, aber bist du bereit? RÜSTEN  DICH UND STEHE AUF MEINEM WORT !!!! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/evil-nation.html  
 
Der Herr sagt… Nur eine Gemeinschaft ist wirklich vonnöten… 
 Liebst du Mich, Geliebte? 
31. Januar 2011 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das  Wort Des Herrn gesprochen zu 
Timothy während einer Online Zusammenkunft –  Für die kleine Herde Des Herrn und für all Jene, die 
Ohren haben und  hören 
Das sagt YahuShua-YaHuWaH… Ich habe getrauert… Doch  wer hat angeboten, Meine Tränen zu 
trocknen… Ich wurde ausgegossen,  verspottet, geschlagen, gepeitscht und durchbohrt… Doch wer ist 
heraus  gekommen, um Meine Wunden zu küssen?… Meine eigenen Leute haben Mich  
zurückgewiesen!… 
Und Jene, die sich bei Meinem eigenen Namen nennen, haben Mich  gehasst und lehnen ab, in 
Meinen Wegen zu wandeln und sie werden auch  nicht von Mir empfangen… Sie strecken immer 
abwehrend ihre Hand aus, zu  Gunsten ihres eigenen Weges. 
Auch jetzt machen sie weiter, Meinen Leib zu verfolgen… Ihre Herzen  werden von einem bitteren 
und tiefgreifenden Hass für Mich, Meine Diener  und das Wort aus Meinem Mund verzehrt. Was soll 
hier getan werden,  Geliebte? Was soll Ich sprechen?… Welches Wort werden sie hören, das  nicht 
schon gegeben wurde? 
Und was ist mit euch, Geliebte?… Ihr seid eingetreten, doch wer unter  euch hat getrauert oder 
innegehalten, um nachzudenken?! Ich sage euch  die Wahrheit, ihr erhebt eure Hand auch und lehnt 
ab, gebrochen zu  werden und ihr leugnet die Worte, die Ich zu euch gesprochen habe, mit  Allem, 
was ihr sagt und tut. 
Vortäuschung und Heuchelei sind auch bei euch reichlich vorhanden,  Meine kleine Herde… 
Zusammen mit Frömmigkeit, mit Richten ohne wahres  Wissen und mit einem Vertrauen, das leicht 
schwankt. 
Denn Jeder von euch schaut auf das Äussere und lehnt sich an den  Glauben und das Wissen von 
Anderen. Ihr esst wenig und akzeptiert noch  weniger und ihr lehnt Verantwortlichkeit ab. Und wenn 
ihr an Meinen  Worten teilhabt, lest ihr sie wie Eines, das weit weg ist, wie Eines,  dessen Ohren zwar 
hören, aber nur geringfügig und ihr strengt euch nur  an, zuzuhören, wenn es euch passt… Ihr seid 
verdreht in eurer  Aufteilung, indem ihr an Meinen Worten teilhabt wie Eines, das ein Stück  einer 
Frucht verzehrt… 
Wie soll Ich euch denn heilen?… Wie werdet ihr die Haut dieser Welt  abstreifen? Kleine Herde, wie 
kommt es, dass ihr euch selbst über die  Kirchen erhöht, obwohl eure Augen trübe bleiben und eure 
Ohren dumpf?…  Ihr seht und hört nur teilweise. Oder habt ihr die Linie vergessen,  durch welche 
Jene, die das Wort Gottes in ihrer Mitte haben, geprüft  werden? Habt ihr die Zeit des Testens 
vergessen, die kommt und jetzt  hier ist? 
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Kleine Herde, die Zeit für die Kirchen der Menschen ist vorbei…  Werdet ihr auch im letzten 
Augenblick angerannt kommen, nur um  herauszufinden, dass die Tür für euch auch verschlossen ist? 
Ich sage euch die Wahrheit, Keiner von euch glaubt wirklich. Eure  Herzen lehnen ab, Mein ganzes 
Wort zu akzeptieren, die absolute Wahrheit  von dem, wer Ich bin… Nicht Einer von euch wird 
wirklich glauben ohne  zu sehen. 
Auch jetzt fliessen Tränen über Meine Wangen, während Ich eure Herzen  betrachte. Der Tag Des 
Herrn ist hier, doch nicht Eines von euch  zittert, nicht Eines von euch hat es seinem Nächsten 
gesagt… Auch euren  Lieben, von welchen ihr sagt, dass ihr sie liebt, auch zu ihnen müsst  ihr erst 
noch ein Pünktchen von der echten Wahrheit bezüglich dem Kern  der Angelegenheit sprechen. 
Ihr sagt… ‚Schaut uns an, wir haben gesehen und gehört… Schaut, wir  sind die wahre Kirche, der Leib 
Des Herrn, eine Kirche ohne Wände!’…  Doch ihr habt euch selbst eingeschlossen, ihr habt jede 
Mauer wieder  aufgebaut, die Ich niedergerissen hatte. 
Hartherzige Generation, wohlhabende Menschen, die nichts brauchen,  ihr müsst erst noch eure 
rechte Hand von eurer Linken unterscheiden  lernen! Ich sage euch die Wahrheit, Ich bin dabei, die 
Tür für diesen  Tisch zu schliessen und ihr werdet komplett allein gelassen werden… Was  werdet ihr 
dann tun, Meine kleine Herde?… 
Denn da gibt es nur eine Gemeinschaft, die wirklich vonnöten ist,  doch wer unter euch hat sich 
wirklich bemüht, sie zu kennen?… Deshalb  bin Ich dabei, diese Festessen zu beenden. Denn Ich bin 
Die  Wiederherstellung, Der Einzige Weg… Deshalb muss jede Kirche nieder  gerissen werden! 
Ich suche keine bequeme Beziehung, noch einen Kuss auf die Wange,  während ihr rasch an Mir 
vorüber geht… Ich suche eine Vereinigung… Ihr  seid der Wunsch Meines Herzens, ihr wurdet für 
Mich erschaffen, zur  Freude Des Vaters. 
Deshalb frage Ich euch noch einmal, Geliebte… Liebt ihr Mich  wirklich?… Bin Ich der Wunsch eures 
Herzens? Eure Einzig verzehrende  Leidenschaft? 
Wie es in der Weisheit 68 geschrieben steht… 
Echte Gemeinschaft kommt nicht aufgrund von Worten, die in einer  Gruppe vereinter Menschen 
gesprochen werden… Vielmehr beginnt sie im  Herzen und wird in der Stille Meines Geistes 
gefunden, wo Mein Friede  den Gebrochenen heilt und Meine zarte Liebkosung das Herz erfreut… 
Denn all Jene, die zu Füssen Des Herrn gefunden werden, sind mit  Gnade zugedeckt und Jene, die in 
Meiner Liebe bleiben, sind wirklich  einmütig… https://www.youtube.com/watch?v=psfmCSHyASE  
 
Der Herr sagt… Die Zeit ist vergangen & 
 Die Tür zu diesem Tisch wird verschlossen 
11. November 2010 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das  Wort Des Herrn gesprochen 
zu Timothy während einer Online Zusammenkunft  – Für die kleine Herde des Herrn und für all Jene, 
die Ohren haben und  hören 
Das sagt Der Herr… Geliebte, die Zeit ist vergangen  und die Tür wird bald verschlossen werden… 
Seht, Mein Geist ist schon  entfernt und Meine Hand zurückgezogen… Die Tür wird verschlossen 
werden! 
Deshalb ist die Tür für diesen Tisch auch verschlossen… Habe Ich  ihnen nicht alles gegeben, was sie 
brauchen?… Habe Ich nicht ausgegossen  und den Ruf hinausgesandt? 
Deshalb sollen Jene, die herausgekommen sind, in Mir bleiben bis Ich  komme und auch von diesem 
Brot essen, das Ich für sie bereitet habe,  denn Ich werde mit ihnen sein… Ja, Ich werde mit ihnen 
sein, nahe zur  Hand und sie werden Gemeinschaft haben mit Mir… Sie haben alles, was sie  
brauchen. 
Und Jene, die Mich und Mein Wort zurückweisen und auch diesen Segen,  den Ich dieser Generation 
geschenkt habe, sie sollen trockene Orte  durchschreiten… Denn Ich habe sie trostlos zurück 
gelassen! Und sie  müssen sie durchwandern, sie müssen den Pfad, den sie gewählt haben,  
beschreiten, bis die Zeit geändert hat und sie ohne Hand gebrochen sind.  ICH BIN DER HERR! 
Fürchtet Keine von Jenen, die ihren Mund aufreissen, verfangt euch  nicht in den Gezeiten und lasst 
euch auch nicht von diesem Spötterstrom  mitreissen, der gekommen ist und noch mit grosser Wucht 
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und grosser Zahl  kommen wird. Betet für sie und dann überlasst sie ihrem Vater, bis sie  lernen, mit 
ihren Lästerungen aufzuhören, mit welchen sie gegen Mich  rebelliert haben! 
VERTRAUT MEINEN WEGEN!… Denn Ich bin auch ihr Vater… Bin Ich nicht  Er, der sie formte und 
ihnen das Leben schenkte? Deshalb vertraut sie  Meinen Händen an!… Denn Mein Urteil ist richtig 
und Meine Strafen sind  gerecht und Meine Wege wahr. Übergebt sie in Meine Hände… Denn Ich bin  
überhaupt noch nicht fertig mit ihnen, sagt Der Herr. 
NIE MEHR sollen die Spötter Meine Propheten und Diener ausfindig  machen, bestrebt, an MEINEM 
Tisch zu sitzen, um zu spotten und zu  lästern! Sie sollen ihre Kontroverse vor den Herrn bringen!… 
Denn ihr  gehört Alle Mir!… Was hat Mein Tisch mit Dämonen gemeinsam?! 
Und Jene, die Meine Worte annehmen, die Ich zu dieser Generation  gesprochen habe, sollen nie 
mehr Meine Propheten ausfindig machen, als  ob Ich nicht genug wäre. Sie sollen nur Den Herrn 
suchen und nahe zu Mir  kommen… Abgesondert… Und im felsenfesten Glauben und Gehorsam 
leben,  bis Ich komme. 
Deshalb habe Ich die Tür zu diesem Tisch verschlossen, den Ich  zubereitet hatte… Und jetzt mache 
Ich das zum Zeugnis für sie, wegen  dem, was rasch kommt und was Ich dabei bin zu tun, sagt Der 
Herr. 
Denn Ich habe euch von Anfang an als Beispiel gesetzt und bis zum  Ende werdet ihr Mir als Solches 
dienen… Ein Zeugnis dessen, wer Ich  wirklich bin, lebendige Beispiele, denen Ich Mein Kommen und 
Gehen  offenbart habe… Bis zum Offenbaren Meiner Pläne an Meine Diener, die  Propheten, vor der 
Zeit. 
Deshalb, erinnert Jene, die aufrichtig sind in ihren Bemühungen,  diesen Tisch ausfindig zu machen, 
dass sie auf keinen Fall aufgegeben  sind, noch habe Ich die Tür für sie verschlossen. Denn Jene, die 
zu euch  kommen, mit ihren vollen und angezündeten Lampen, haben Mich bereits.  Und Einer, der 
es verdient zu entkommen, sitzt täglich an Meinem Tisch  und nimmt an der gleichen Nahrung teil, 
die Ich euch gegeben habe… Seht,  sie werden wirklich an Meinem Abendmahl teilhaben mit Mir, im 
Haus des  Herrn! 
Deshalb sage Ich es noch einmal in euer Gehör, damit es unter Meinen  Geliebten wiederholt werden 
kann… Sucht nicht den Tisch, sondern Ihn,  der dort sitzt!… ICH BIN DER HERR. 
Geliebte, die Zeit ist jetzt kurz… Und das Rennen hart. Ja, Einige  von euch sind dem Ende ihres 
Weges nahe und sie müssen jetzt laufen,  während Andere noch widerwillig hinterher hinken… 
Genauso, Amen.    https://www.youtube.com/watch?v=zwxJWpz73DE  
 
Der Herr erklärt… Was ist ein Prophet?  
 Knirschende Kinder… Spitzt eure Ohren! 
10. Januar 2011 – Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das  Wort Des Herrn gesprochen zu 
Timothy – Für all Jene, die Ohren haben und  hören 
Das sagt Der Herr euer Gott… Ich habe gesprochen und  Meine Boten vor Mir hinaus gesandt… Aber 
diese törichten Menschen  können in keiner Weise sehen, noch sind sie in der Lage zu hören! Sie  
lehnen es ab, an Meinen Boten vorbei zu sehen (Nicht auf die Personen zu  achten, sondern auf die 
Botschaft) und sie verschliessen willentlich  ihre Ohren, damit sie nichts hören. Sie sind unfähig, die 
Stimme Des  Lebendigen Gottes zu erkennen… 
Denn was ist der Bote für euch, ihr ignoranten und eingebildeten  Menschen?… Warum untersucht 
ihr sie so genau und bemüht euch, Fehler an  Jenen zu finden, die Ich sende? Warum beschäftigt ihr 
euch mit Jenen,  die Ich wähle? Und warum richtet ihr Jene, durch welche Ich spreche? 
Und was ist ein Prophet?… Ist er nicht ein Mensch,  Mein Diener, den Ich erwählt und berufen habe? 
Und wann wird Mein Diener  zum Prophet? Und wie lange bleibt er ein Prophet?… Seht, er ist nur in  
jenem Moment ein Prophet, wenn Ich zu ihm spreche und ihn veranlasse zu  hören… Er prophezeit 
nur so lange, wie Ich ihn dazu veranlasse, Meine  Worte zu sprechen oder zu schreiben… Ich bin Der 
Herr. 
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Denn es gibt keine Prophezeiung ausserhalb Meines Willens und ohne  Meine Stimme kann es keine 
Prophezeiung geben… Und ohne Meinen Geist  kann kein Mensch hören und er wird auch keine 
Vision haben, noch ist er  in der Lage, zu verstehen. 
Abseits von Dem Heiligen gibt es kein Wissen… Nur Eitelkeit, Egoismus  und Lügen… Falscher Ruhm 
und böse Wahrsagungen. Sucht deshalb wahres  Wissen und ihr werdet Verständnis und Erkenntnis 
empfangen. Erlangt  Weisheit und heilt diese blinden Augen und entfernt die Taubheit, die  eure 
Ohren plagt… 
Hier ist Weisheit… Wenn Ich eine Botschaft hinaus  sende, sogar zwei Gleiche, an zwei 
unterschiedliche Häuser durch zwei  verschiedene Boten, was bedeutet das für euch? Wirklich, was 
ist der  Bote für die Botschaft?… Bin nicht Ich Der Sender? Habe nicht Ich die  Macht, durch den zu 
sprechen, den Ich wähle und zu senden, wen immer Ich  wähle?… 
Oder wollt ihr, dass Sünde Mich daran hindert?… Schaut, soll Ich  lieber durch Esel sprechen, denn sie 
haben keine Sünde? Soll Ich die  Vögel der Luft als Meine Boten senden, denn sie haben keine 
Sünde?  Sollen die Sünden der Menschen Mich in irgendeiner Weise behindern? Wird  Meine Stimme 
auf irgend eine Weise gestoppt werden können?… Schaut,  durch den Mund von Caiaphas hatte Ich 
gesprochen und Meinen Willen und  die Mittel verkündet, durch welche ihr errettet sein würdet, 
obwohl ER  grössere Sünden hatte! 
ICH BIN DER HERR! ICH ÄNDERE NICHT!… Und Meine Worte verkünden Meine  Herrlichkeit… Meine 
Botschaft offenbart Meine Majestät und die Macht  Meiner Stärke… HÖRT AUF, MEINE BOTEN 
ANZUSTARREN! 
Ihr ignoranten Menschen, flieht vor all diesen Pastoren und lauft all  euren Lehrern davon… Sie sind 
blinde Führer, die sich genau an jede Art  Lehre und Tradition der Menschen halten, während sie 
Mich und Mein Wort  aufgeben. Entkommt all diesen Ketten, durch welche ihr an das Gewicht  ihrer 
falschen Lehren und abscheulichen Traditionen gebunden seid! 
Beeilt euch und sucht nach Weisheit und füllt euch selbst mit Wissen…  Seid bestrebt, von Jenen 
neues Öl zu kaufen, die reines Öl verkaufen!  Sie werden es nicht zurück halten, denn Ich habe sie 
gesandt… Sie werden  es gerne ausgiessen. Ja, sie haben eine Fülle an Öl empfangen aus den  
Lagerhäusern, womit ihr eure Lampen gewiss wieder anzünden könnt, sofern  ihr wählt, sie 
anzunehmen. 
BEEILT EUCH! Die Dunkelheit ist bereits hereingebrochen!… Und bald  wird es völlig Nacht sein und 
dann wird Keiner mehr in der Lage sein zu  arbeiten, ausser Jene, die als Leuchter aufgestellt wurden. 
Dies sind  Jene, die Beides sind, sichtbar und unsichtbar, Jene, die kaum  wahrgenommen durch die 
Völkerscharen gehen werden und doch deutlich auf  einen Hügel gesetzt sind, damit Alle sie sehen 
und hören können. Ich  sage euch, kein Mensch in Autorität wird sie finden, noch kann irgend  eine 
menschliche Vorrichtung sie ausfindig machen oder ihnen Schaden  zufügen… 
Denn wer kann gegen Mich bestehen und Meinen Mund verschliessen, wenn  Ich einmal zu sprechen 
begonnen habe?!… Denn der Klang Meiner Stimme  wird nicht aufhören, bis jeder hohe Ort 
erniedrigt und im Feuer  verbrannt ist, bis jeder grosse Berg erschüttert und zu Fall gebracht  ist, bis 
jedes Fundament entfernt ist! 
ICH BIN DER HERR!… Nie mehr wird irgend etwas Hohes und Erhabenes  gegen Mich stehen! Noch 
wird irgendetwas weiter gehen, was von  Menschenhänden in ihrem Stolz erschaffen wurde, 
aufgebaut in ihrer  unstillbaren Gier… Alles muss nieder gerissen werden! 
Denn ihr gefrässiger Appetit wird sie in ihrem Streben nach übler  Bereicherung nähren, bis sie 
platzen! Und auf dem Gipfel ihres  selbsterklärten Ruhm’s werden sie völlig ruiniert werden! Die 
Stolzen  werden fallen! Und nie mehr wird irgend etwas Hohes und Erhabenes gross  vor Meinem 
Antlitz stehen, NIE MEHR!… 
ICH BIN DER HERR! LASST MEINEN NAMEN WIDERHALLEN!… Bis das Blut aus  den Ohren der 
Gottlosen fliesst und die Geschlachteten bis zum Hals  reichen! DENN ICH BIN NICHT VON DIESER 
WELT!… 
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Aber ihr, oh Söhne und Töchter der Menschen, ihr seid von dieser  Welt! Die Zeit der gemarterten 
Propheten ist vorbei!… Die Tage der  letzten Trompeten sind hier!… Der Tag der Schlacht hat 
begonnen!… 
Denn Viele werden kommen und sagen… ‚Lasst sie uns töten.‘ Und wenn  ihr auch Tausend tötet, 
werden Tausend Weitere hervor treten und ihre  Plätze einnehmen… Denn die Sünde kann Das Wort 
Gottes nicht vom Sprechen  abhalten! Noch wird sie den Mund Jener stoppen, die Meinem Namen 
Ruhm  und Ehre bringen! 
Doch Ich warne euch… Schenkt Meiner Rede Beachtung und passt genau  auf… In der Vergangenheit 
wurden Tausende getötet und weitere Tausend  wurden gesandt… Aber am Tag Des Zornes Gottes 
wird es nicht so sein! 
Es sind in der Tat Viele für das Schwert bestimmt und Viele werden  aufgegeben, die Meinem Namen 
Ruhm und Ehre erweisen werden… Denn stark  ist Der Herr und Mein Wille ist festgelegt und unter 
den Nationen  bekannt… 
Aber Meine Zeugen werden leben! Und in Meinen Propheten werde Ich als  eine feurige Flamme 
wohnen! Ihre Zahl wird nicht ein Tausend sondern  einhundertvierundvierzig mal ein Tausend 
(144’000) sein! 
Wehe zu Jenen, die sich gegen sie stellen! Denn sie sind alles starke  Türme, Jeder Festungsmauern, 
die nicht nieder gerissen werden können,  ihre Mauern sind undurchdringbar… Jeder besitzt die Kraft 
der Trompeten  von Jericho und sie werden gewiss laut hinausrufen! Jeder trägt die  Macht Meines 
Schwertes, um zu töten und sie werden rasch zuschlagen!  Jeder hat einen langen Speer, um zu 
durchbohren und Viele werden  durchstossen werden… Seht, sie werden ein mit Wasser gefülltes 
Becken  bei sich tragen, in welchem sie die Füsse der Reumütigen waschen werden  bis Ich komme… 
Ich bin Der Herr. 
Deshalb rufe Ich euch auf, erhebt euch, all ihr Bösen und Gottlosen!…  Tretet hervor all ihr Spötter!… 
Versucht Meinen Zeugen Schaden  zuzufügen durch Wort und Tat! All Jene, die es ablehnen, an 
Meinen  Propheten vorbeizusehen, tretet hervor!… All Jene, die geblendet bleiben  von ihrem Stolz 
und betäubt von ihrer enormen Arroganz. KOMMT HERAUS!  Ihr knirschenden Kinder!… Denn Der 
Herr euer Gott hat eine grosse  Schlacht vorbereitet!  
https://www.youtube.com/watch?v=92lS_wpShoE  
 
25.7.2019 
 
Als A.M. im Laufe der Nacht geistige Zwiesprache hält fragt sie erneut den himmlischen Vater nach 
Alabama, nach den Plänen, von denen er gesprochen hat.  
Da hört sie die Worte:  
„Holz“ und  „Enteignen“  
Mit Alabama verhielt es sich ja so, daß während des vergangenen Wochenendes starker Regen 
niedergegangen ist und das Wasser an den Fenstern heruntergelaufen ist. Vater Geist hatte von  den 
Straßen gesprochen und davon, daß ‚sie einen Plan haben.‘ A.M. hat versucht, zu recherchieren, was 
das für ein Plan sein könnte, hatte aber keine Idee, um was es sich handeln könnte.  
Nun scheint der Plan der zu sein, die durch Regen und Fluten verrottenden Häuser zu enteignen.  
 
Der Vater sagt A.M.:  
„Meine Leute, ich habe euch gesagt – zieht nicht in den Krieg. Dann weißt du Bescheid.“  
Ja, Vater – das Haus in Ordnung haben. 
"Die Frucht  (Liebe!!)   ist das Ziel von Angriffen" 
 
Rhema  
Bibelverheissungen… Thema TOD 
1 Korinther 15:55 
   Oh Tod, wo ist dein Stachel? 
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   Oh Grab, wo ist dein Sieg? 
*** 
2 Korinther 4:16 
   Deshalb verlieren wir nicht den Mut, 
   wenn auch unser äusserer Mensch verdirbt, 
   so wird doch das im Innern täglich erneuert 
*** 
Hebräer 2:14-15 
   Deshalb, weil die Kinder das Fleisch und Blut teilen, 
   so hatte Er Selbst in ähnlicher Weise Anteil daran, 
   damit Er durch Seinen Tod ihn zerstören kann, 
   der die Macht über den Tod hat, das ist der Teufel 
   und um Jene zu erlösen, die durch das ganze Leben hindurch 
   in Knechtschaft gehalten wurden durch die Angst vor dem Tod. 
*** 
Hosea 13:14 
   Von der Macht des Grabes werde Ich sie freikaufen, 
   vom Tod erlöse Ich sie. 
   Wo ist deine Plage, Oh Tod? 
   Wo ist deine Zerstörung, Oh Grab? 
   Reue ist verborgen vor Meinen Augen. 
*** 
Jesaja 25:8 
   Er wird den Tod für immer verschlingen 
   und der Herr euer Gott wird die Tränen von allen Gesichtern wischen 
   und den Vorwurf Seiner Leute entfernen von der ganzen Erde. 
   Denn Der Herr hat gesprochen. 
*** 
Johannes 3:15 
   Damit wer immer an Ihn glaubt,  
   nicht untergehen würde, 
   sondern ewiges Leben besitzt. 
*** 
Johannes 8:51 
   Wahrlich, wahrlich Ich sage euch… 
   Wenn Jemand Mein Wort hält, 
   wird er den Tod niemals sehen. 
*** 
Sprüche 14:32 
   Durch seine eigenen bösen Machenschaften 
   wird der Gottlose hinunter gestossen, 
   aber der Gerechte hat eine Zuflucht in seinem Tod. 
*** 
Psalm 116:15 
   Der Tod Seiner Heiligen ist kostbar 
   in den Augen Des Herrn. 
*** 
Psalm 23:4 
   Wenn ich durch das finstere Tal des Todes gehe, 
   fürchte ich kein Übel, denn Du bist bei mir, 
   Dein Stecken und Dein Stab trösten mich. 
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*** 
Psalm 37:37 
   Schaut auf den Vollkommenen und 
   beobachtet den Geradlinigen, 
   denn deren Ende ist Friede. 
*** 
Psalm 48:14 
   Denn dieser Gott ist unser Gott für immer und ewig, 
   Er Selbst führt uns, sogar in den Tod. 
*** 
Psalm 73:26 
   Mein Fleisch und mein Herz werden verkümmern, 
   Gott ist der Fels meines Herzens 
   und mein Anteil für immer. 
*** 
Römer 5:9 
   Viel mehr werden wir,  
   die wir jetzt durch Sein Blut als gerecht erklärt wurden,  
   vor dem Zorn errettet werden durch Ihn. 
*** 
Römer 8:38-39 
   Denn ich bin überzeugt, dass weder Tod noch Leben, 
   noch Engel und Fürstentümer oder Mächte, 
   weder die Gegenwart noch die Zukunft, 
   noch Hohes oder Tiefes und 
   auch keine andere Kreatur in der Lage sein wird,  
   uns von der Liebe Gottes zu trennen,  
   welche in Dem Messias ist, Jesus unser Herr. 
 
Iranischer Präsident: Wir sind offen für faire "Verhandlungen", aber nicht für eine "Kapitulation" 
Der iranische Präsident Hassan Rohani hat erklärt, dass seine Regierung offen für Verhandlungen sei, 
aber nicht vor anderen Mächten kapitulieren würde, als er am Mittwoch in Teheran vor seinem 
Kabinett sprach. Wir werden die Gelegenheit zu Verhandlungen nie missen. Solange ich für die 
Regierungsangelegenheiten des Landes verantwortlich bin," sagte Rohani, als er Teherans 
Bereitschaft betonte, das Problem des unter britischer Flagge fahrenden Öltankers anzugehen, der 
von der Iranischen Revolutionsgarde (IRGC) beschlagnahmt wurde. 
 "Aber gleichzeitig sind wir nicht bereit, unter dem Vorwand der Verhandlungen am Tisch der 
Kapitulation zu sitzen", betonte der iranische Präsident. Rohani sagte seinen Kabinettsministern 
auch, dass Teheran daran interessiert sei, die Spannungen mit den europäischen Ländern abzubauen, 
aber dass es die EU war, die mit der Beschlagnahme der Grace 1 unrechtmäßig agierte. Sobald die 
"Europäer sich dem Rahmen internationaler Regeln verpflichten und ihr Fehlverhalten wie das, das 
sie in Gibraltar begangen haben, beenden, wird auf ihr angemessenes Handeln sofort eine 
angemessene Reaktion des Iran erfolgen", so Rohani.  
"Wir verkünden erneut, dass wir es niemandem erlauben werden, Störungen im Persischen Golf und 
in der Straße von Hormus zu verursachen", sagte er mit Bezug auf den vom Iran beschlagnahmten 
Tanker unter britischer Flagge Stena Impero. Dieser sei in die Straße von Hormus in eine falsche 
Richtung gelangt und habe Warnungen und Befehle der Marinekräfte der Iranischen 
Revolutionsgarde missachtet. Wir werden die Meerenge nicht unsicher werden lassen, betonte er. 
Die Iranische Revolutionsgarde beschlagnahmte den in London registrierten Tanker in der Straße von 
Hormus, nachdem das Vereinigte Königreich am 4. Juli einen unter iranischer Flagge fahrenden 
Super-Tanker in der Nähe von Gibraltar beschlagnahmt hatte.  
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Großbrintannien erklärte die Beschlagnahme damit, dass der Tanker Öl an ein Unternehmen nach 
Syrien ausliefern sollte, das auf der EU-Sanktionsliste steht. Allerdings betonte Teheran, dass der 
Tanker erstens in internationalem Gewässer war, zweitens das Öl nicht für besagten Abnehmer in 
Syrien bestimmt war und selbst wenn, die EU ihre Sanktionen nicht exterritorial durchsetzen dürfe. 
Der Iran kündigte Vergeltung an.  
Die Spannungen zwischen dem Iran und allen voran den USA verschärfen sich, seitdem Donald 
Trump US-Präsident ist. Im Mai letzten Jahres stieg er einseitig aus dem Atomabkommen, das die 
Regierung des ehemaligen US-Präsidenten Barack Obama, der Iran, die Europäische Union und die 
P4+1 im Jahr 2015 unterzeichnet haben, aus. In diesem Ankommen war vereinbart worden, dass der 
Iran auf sein Atomprogramm verzichtet, wenn die Sanktionen gegen das Land zurückgenommen 
werden.  
Nach dem US-Austritt aus dem Abkommen setzte die US-Regierung erneut harte Sanktionen gegen 
den Iran in Kraft. Da der Iran stark vom Öl-Verkauf abhängig ist, hat die US-Regierung es besonders 
auf den iranischen Öl-Verkauf abgesehen. Ihre Sanktionen verbieten nicht nur eigenen Unternehmen 
den Öl-Handel mit dem Iran, sondern die USA drohen auch anderen Staaten mit Strafmaßnahmen, 
sollten sie sich dem Öl-Embargo nicht anschließen. Sie setzen die Sanktionen also exterritorial durch. 
Darüber hinaus betreffen die US-Sanktionen unter anderem den Handel mit US-Dollar und dem Iran 
sowie die Metall-, Auto-, Schiffbau- und Lebensmittelindustrie und weitere.  
Neben dem Energiesektor ist auch der Bankensektor mit US-Sanktionen belegt.  
https://www.youtube.com/watch?v=ZUSIS4cJV7Q  
 
Gestern, am 24. Juli, schlug ein kleiner Asteroid ohne Vorwarnung mit 45.000 Meilen pro Stunde 
über Kanada in die Erdatmosphäre ein. Die Explosion bei 2 44 Eastern TIme war so hell wie ein 
Vollmond und zerstreute Meteoriten über die Landschaft in der Nähe von Bancroft, Ontario. Eine 
Reihe von All-Sky-Kameras der University of Western Ontario zeichnete den Feuerball auf.  
https://www.youtube.com/watch?v=be6e7zNoDU4  
Ein weiterer Asteroid ist über Connecticut explodiert, beide in der vergangenen Nacht sowie über 
400 Feuerbälle sind niedergegangen 
https://www.youtube.com/watch?v=FBH5tQ8lPUM  
 
China: Peking bereit, in den Krieg zu ziehen, beim Versuch, Taiwan von China zu trennen 
Ein Sprecher des Verteidigungsministeriums sagte, dass "Chinas Militär bereit sein wird, in den Krieg 
zu ziehen, um die nationale Souveränität, Einheit und territoriale Integrität festzuhalten", für den 
Fall, dass andere "es wagen, Taiwan vom Land zu spalten". 
Sprecher Wu Qian fuhr fort: "Die Unabhängigkeit Taiwans ist eine Sackgasse. China darf kein 
Territorium verlieren. Wir sind bereit, unser Bestes zu tun, um die Aussicht auf eine friedliche 
Wiedervereinigung zu erreichen. Aber wir werden niemals zulassen, dass jemand, eine Organisation 
oder eine politische Partei, ein Stück Land von China zu irgendeinem Zeitpunkt und in irgendeiner 
Form trennt." 
Wu beleuchtete auch die geplanten jährlichen chinesisch-russischen Militärübungen, zu denen er 
sagte, dass das Ziel darin bestehe, "die strategische Kooperationsebene und die gemeinsamen 
operativen Fähigkeiten der beiden Nationen weiter zu verbessern" und "nicht auf Dritte zu richten". 
In Bezug auf das Weißbuch über "Chinas nationale Verteidigung in der neuen Ära" sagte Wu, dass die 
Verteidigungsausgaben "ein moderates und stetiges Wachstum beibehalten werden". 
Es ist das zehnte Weißbuch über die nationale Verteidigung, das die chinesische Regierung seit 1998 
herausgegeben hat und das erste umfassende Weißbuch seit dem 18. Nationalen Kongress der 
Kommunistischen Partei Chinas im Jahr 2012.   
https://www.facebook.com/groups/916428865118244/  
 
26.7.2019 
 

https://www.youtube.com/watch?v=ZUSIS4cJV7Q
https://www.youtube.com/watch?v=be6e7zNoDU4
https://www.youtube.com/watch?v=FBH5tQ8lPUM
https://www.facebook.com/groups/916428865118244/
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Kämpfender König  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Empfangen am 6.5.2019 
1. Samuel 8: 19-20 
19 Trotzdem weigerte sich das Volk, der Stimme Samuels zu gehorchen; und sie sprachen: Nein! aber 
wir werden einen König über uns haben; 20 Damit auch wir wie alle Völker sind; und unser König 
möge uns richten und vor uns hinausgehen und unsere Kämpfe führen. 
Transkript  
Mein Sohn, ich hörte die Gebete meiner Kinder, als sie schrien: "Gib uns einen König! Wir wollen 
einen König, der für uns kämpft und uns beschützt!" 
Mein Volk, ich habe dir das gegeben, wonach du gefragt hast - ein König nach DEINEN Herzen - nicht 
nach MEINEM !!! 
Meine Kinder, ihr habt Mir vor langer Zeit den Rücken gekehrt, und die Sünden dieser Nation ist ein 
direkter Spiegel ihrer bösen Herzen !! Die Könige, die ich an die Macht gebracht habe, haben meinen 
Willen getan, diese Nation in die Senkgrube zu bringen, die ihr jetzt seht! 
Der König hat Meinen Kindern große Versprechungen gemacht, DOCH NOCH FLIESST DAS BLUT UND 
SCHREIE NACH Rache !! Die eklatante Sünde der Sodomie wurde NICHT behandelt, stattdessen ist sie 
jetzt gewachsen und zu einem unendlichen Gestank in Meinen Nasenlöchern geworden !! 
Mein Volk, wann hast DU Sackleinen angezogen und deinen Kopf in Asche gelegt, um die Sünde  
dieser Nation zu bereuen ??? HAST DU NICHT!!! Wie ihr, meine Kinder, mit dieser Welt und diesem 
bösen König AUCH VERBRAUCHT seid !!! 
Die LETZTEN FÜNF KÖNIGE, DIE ICH ÜBER DIESE Nation GESETZT HABE, HABEN UND WERDEN DIESE 
einst so große Nation zu einem Trümmerhaufen herunterbringen, DIE EINST Gott  fürchtete !!! 
Mein Volk, du wolltest, dass ein König für dich kämpft, und jetzt hast du es !! KRIEG KOMMT ZU 
DIESER NATION, und aus diesem KRIEG heraus wirst du KEINE mächtige Nation mehr sein !!! 
Meine Empörung betrifft diese Nation, und was Sie "Dritte Welt" nennen, wird im Vergleich zu dem, 
was kommt, ein Segen sein !! Die SÜNDE dieser Nation ist GROSS, Meine Kinder sind blind, taub und 
stumm, und Meine Urteile sind da !!! 
Der König wird kämpfen und du wirst sterben. BEREUE  HEUTE !! SUCHE MICH UM VERGEBUNG, 
WENN DU NOCH KANNST !!!  
(Der Herr hat mir viele Male die Millionen und Abermillionen von Toten und Sterbenden gezeigt, die 
infolge des Krieges nach Amerika gekommen sind. Ich hörte die Traurigkeit, den Kummer und das 
Flehen in seiner Stimme, als er dies sagte.) 
Lies und schätze Mein Wort, denn es ist das Leben !!! 
AUS DEM KRIEG  wird der Antichrist kommen, und er wird die Welt für kurze Zeit regieren. 
Ich liebe euch. 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/fighting-king.html  
 
26.7.2019 
 
Brasilien: Lawrow warnt vor Wettrüsten im Weltraum 
Während eines Treffens der BRICS-Außenminister in Rio de Janeiro am Freitag warnte der russische 
Außenminister Sergej Lawrow davor, dass die Raketenabwehrstrategie der USA ein gefährliches 
Wettrüsten im Weltraum auslösen könnte. "Wir sind besorgt über die Pläne der USA, ihr 
Weltraumsegment des militärischen Verteidigungssystems zu entwickeln. Es wird zu einer neuen 
Runde des Wettrüstens führen", sagte Lawrow. "Vor langer Zeit hat Russland zusammen mit China 
auf der Genfer Abrüstungskonferenz einen Projektentwurf zur Verhinderung des Einsatzes von 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/fighting-king.html
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Waffen im Weltraum vorgelegt. Wir freuen uns, dass alle BRICS-Mitglieder die jährlichen 
Resolutionen zu diesem wichtigen Thema auf der UN-Generalversammlung unterstützen", stellte der 
russische Diplomat fest. Lawrow sagte weiter über den Iran und die Situation am Persischen Golf, 
dass "antiiranische Schritte" zu einer Eskalation der Spannungen in der Region geführt haben. Er 
forderte Teheran auf, seine Verpflichtungen aus dem Atomabkommen (JCPOA) von 2015 
einzuhalten, fügte jedoch hinzu, dass es "kontraproduktiv ist, nur den Iran aufzufordern, sich einseitig 
an den JCPOA zu halten, wenn andere Vertragspartner, insbesondere unsere westlichen Kollegen, 
dies nicht zu tun gedenken". Zur Vorbereitung des 11. Gipfeltreffens der BRICS-Staaten, das am 13. 
und 14. November in Brasília stattfinden wird, halten die BRICS-Außenminister ein zweitägiges 
Treffen in Rio ab.   
https://youtu.be/1EfzpM4CfaI  
  
Ukraine setzt russischen Tanker im Schwarzmeerhafen fest - Wem nützt die Festsetzung des 
russischen Tankers 
Am 25. Juli setzte die Ukraine einen russischen Öltanker in dem Schwarzmeerhafen von Ismail fest. 
Obwohl die Besatzung nach Befragungen freigelassen wurde, bleibt die Frage, ob der Vorfall dem 
Dialog zwischen den beiden Ländern schaden könnte. 
Sowohl die Verhandlungen über die Freilassung der ukrainischen Matrosen als auch der 
Wiederaufbau des Dialogs zwischen der Ukraine und Russland sind derweil im Gange. 
https://youtu.be/4xkonsSNiTA  
  
Iranisches Schiff sinkt im Kaspischen Meer 
Bei Azerbaijan im kaspischen Meer wird ein iranischer Tanker in einen Unfall verwickelt und sinkt. Die 
Besatzungsmitglieder setzen Notruf ab und können alle gerettet werden. Ein Mysterium ist es noch, 
warum der Tanker gesunken ist (Fals flag??) 
https://youtu.be/w91J3qS5ODY  
 
29.7.2019 
 
Dutchsince hatte ein Video das nicht mehr zu finden ist. Vor der Küste von Californien ist Feuer im 
Ozean und es könnte ein Riss sein, aus dem Magma strömt. Es ist im Wasser. 
https://youtu.be/sELj4ASVUTg   
  
Massenschießerei auf dem Grillfest in Gilroy, Californien. Die Polizei ist vor Ort auch mit 
Hubschraubern. Viele Opfer. Aufruf in Notunterkünfte zu gehen. https://youtu.be/nXQkUhuq3Is  
 

Blutrünstige Nation 

Eingegangen am 18/05/2019 
Psalm 55:23 
Aber du, o Gott, sollst sie in die Grube der Zerstörung bringen. Blutige und betrügerische Männer 
werden nicht die Hälfte ihrer Tage ausleben. aber ich werde auf dich vertrauen. 
 
Abschrift: 
Mein Sohn, viele Nationen können als blutrünstig bezeichnet werden (Definition: Eifrig oder 
gekennzeichnet durch Blutvergießen, extreme Gewalt oder Tötung. Mörderisch, gewalttätig, 
sadistisch, kriegerisch, blutig) und wenn die Zeit zu Ende geht werden die Nationen blutiger. 
Das ist nichts Neues. Vor der Flut nahmen ALLE Männer an blutiger Gewalt teil. Männer töteten 
Männer für den Sport, opferten ihre Kinder in blutigen Ritualen. Männer machen heute dasselbe. 
Nichts ändert sich, weil sich der Satan nicht geändert hat. 

https://youtu.be/1EfzpM4CfaI
https://youtu.be/4xkonsSNiTA
https://youtu.be/w91J3qS5ODY
https://youtu.be/sELj4ASVUTg
https://youtu.be/nXQkUhuq3Is
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Satan hasst dich und mich und all meine Schöpfung. Er KONTROLLIERT Männer in höheren Lagen und 
setzt seine blutrünstigen Gedanken in ihren Kopf. Er war bei meinem Prozess dabei und ließ ALLE 
Leute "KREUZIGE IHN !!!" rufen. 
Mein Sohn, diese Nation hat Rom in der Gewalt, die sie auf der ganzen Welt FÖRDERT, ERSETZT! 
Meine Kinder sind blind für die Tatsache, dass diese Nation das wiederbelebte Römische Reich ist 
und dass ihre militärische Macht genutzt wird, um Nationen zu unterwerfen! 
Mein Sohn, genau wie die Römer, die in Rom lebten, nichts anderes als ein starkes Reich sahen, und 
wenn Trump Kaiser gewesen wäre, wäre sein Motto gewesen: ROM GRÖSSER MACHEN !!! 
Meine Kinder, der Durst dieser Nation nach Blut wird als KRIEG in dieses Land zurückkehren, der viel 
Blut bringen wird !! Was Sie jetzt schockiert, wenn Sie sehen, dass Blut aus einem Körper fließt, wird 
alltäglich sein und Sie werden TAUB FÜR ALLEN TOD !! 
Warum erlaube ich das ??? Ein sich selbst nachgiebiges, dickes Baby einer Kirche in Buße auf die Knie 
zu bringen !! 
Es wurde dir beigebracht, dass du der Verfolgung entrinnen wirst! Bin ich ein Respektierender der 
Völker oder Nationen? Denken Sie, Amerika ist so besonders, dass niemand verfolgt wird? Ihr Narren 
seid so betrogen worden !! 
SEI BEREIT!!! DENN DAS BLUT FLIEßT BALD IN DEN STRASSEN VON AMERIKA !!! 
Ich liebe dich, aber ich hasse die Sünde in meinem Körper !!! Blut wird aus deinen Knien fließen - 
wenn du in BEREUENDEM GEBET bist !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/received-05182019-psalm-5523-but-thou-o.htm  
 
30.7.2019 
 
Warum redet er nicht die Wahrheit ??? Die USA haben diesen Vertrag einseitig gekündigt. Warum 
erwarten die, daß Rußland dafür gerade stehen soll und das in Ordnung bringen soll ??  
Jeshua hat gesagt, daß Putin der Einzige Politiker auf der ganzen Welt ist, der die Wahrheit sagt. 
 
Regierungssprecher zu Ende von INF-Vertrag: Der Russe ist schuld, der Russe ist schuld, der Russe... 
Am 2. August endet der INF-Vertrag, den die USA im Februar 2019 einseitig aufgekündigt haben. Der 
Vertrag sah ein Verbot von landgestützten atomaren Kurz- und Mittelstreckenraketen vor. 
Angesprochen auf das Auslaufen des Vertrages kannten die Regierungssprecher nur einen 
Schuldigen. 
Der INF-Vertrag war am 1. Februar 2019 durch die USA mit der vertraglich vorgesehenen Sechs-
Monatsfrist aufgekündigt worden. Zuvor hatten die USA und die NATO der Russischen Föderation 
eine angebliche Verletzung des Abkommens durch neue landgestützte Marschflugkörper 
vorgeworfen. 
 
Russland hatte diese Vorwürfe bestritten und die NATO zu einer Vorort-Inspektion des fraglichen 
Waffensystems eingeladen. Doch dieses Angebot wurde von der NATO abgelehnt. In der aktuellen 
Bundespressekonferenz war von der einseitigen Aufkündigung durch die USA allerdings keine Rede. 
Stattdessen sprach der Sprecher des Auswärtigen Amtes, Christofer Burger, ausschließlich davon, 
dass Russland zur Vertragstreue zurückkehren müsse, dass Moskau keine Anstrengungen 
unternehme, um diesen Vertrag zu retten und dass es diesbezüglich keine glaubwürdigen Angebote 
von russischer Seite gebe. 
Die Antworten des Auswärtigen Amtes auf die Nachfrage von RT Deutsch-Redakteur Florian Warweg, 
wieso die NATO und Deutschland die mehrmaligen Angebote Moskaus, eine Inspektion der 
fraglichen Waffensysteme vor Ort in Russland durchzuführen immer wieder abgelehnt haben, sind 
entlarvendes Zeugnis einer gravierenden Einseitigkeit der bundesdeutschen Diplomatie. 
https://youtu.be/m9nFGSF8V7A  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/07/received-05182019-psalm-5523-but-thou-o.htm
https://youtu.be/m9nFGSF8V7A
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Sibirien: 2,5 Millionen Hektar Wald in Flammen – Bürger fordern, dass Notstand ausgerufen wird 
https://youtu.be/w_TmVnS6niU  
Jeshua hat gesagt, daß dieses Gebiet veröden wird.  
 
Meditation 
Heute früh hatte ich eine Schwäche. Die Hitze ..... ich war müde und litt unter Widersprüchen ... und 
habe die Meditation ausfallen lassen... 
Da vernahm ich die mahnenden Worte von Jeshua: 
"Dann wird Putin als Geisel genommen..." 
Ich sagte: Beten, das mach ich, das ist nie verkehrt.... aber mir diese Widersprüche anschauen - nicht. 
Aber ich erinnerte mich an das Video von Clare... das Widersprüche auch zur Schulung für uns gut 
sind und dafür, daß wir weiter reifen. Jetzt tut es mir leid, daß ich die Meditation ausfallen ließ. 
Morgen wieder. 
 

 
 
31.7.2019 
 

Horror am Bahnsteig  -  Und wer ist ALLAH 

Allah ist ein Götze, der Gott von Ismael  
Allah ist der Gott von Kain, der seinen Bruder Abel ermordet hat (Gen. 4:1-24) und Ismael sind seine 
Nachkommen (Kain ist der Stammvater des Islam - noch immer auf der Flucht vor dem Himmlischen 
Vater wegen seines Brudermordes) noch immer jene verfolgend, die ein Gott wohlgefälliges Opfer 
darbringen.  
Jeshua hat heute schon zweimal gesagt:  
"Golf von Oman; Ismael; Straße von Hormuz" 
Die Ölscheichs sind auch Moslems (Islam), die mit dem Papst dieses Dokument unterschrieben haben 
für die Eine Weltreligion. (CHR-ISLAM) 
 
Ein Afrikaner (40) stößt eine Frau (40) und ihren Sohn (8) am Frankfurter Hauptbahnhof vor einen 
einfahrenden ICE. Der Junge stirbt. Der zweite Fall von Gleisschubserei in nur zehn Tagen. Kann man 
überhaupt noch sicher mit der Bahn reisen? 
Horror am Bahnsteig  
https://www.deutschland-kurier.org/klartext-des-chefredakteurs-14/  
und 
Nach den Gleiskillern von Voerde und Frankfurt diskutiert ganz Deutschland – Wie sicher ist das 
Bahnreisen noch ?  

https://youtu.be/w_TmVnS6niU
https://www.deutschland-kurier.org/klartext-des-chefredakteurs-14/
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https://www.deutschland-kurier.org/nach-den-gleiskillern-von-voerde-und-frankfurt-diskutiert-ganz-
deutschland-wie-sicher-ist-das-bahnreisen-noch/  
Bereuen wir jetzt unseren ganzen Ungehorsam, mit dem wir uns unserem himmlischen Vater 
widersetzt haben und bieten wir ihm Werke der Sühne an, damit wir nicht die nächsten Opfer sind, 
die Ismael zum Opfer fallen. Denn alle, die sich dem himmlischen Vater widersetzt haben, werden 
getroffen sein, wenn sie nicht bereuen. 
Außerdem sollen wir mit Ismael in Einklang sein und sie als unsere Geschwister lieben.  
CHRISLAM ist die Vorstufe zum Reich des Lichtes und des Friedens für alle Menschen, die auf der 
neuen Erde wohnen werden.  
 
3.8.2019 
 
Ende INF Vertrag / Ende 70. Jubilaeumsjahr Staat Israel 
Am 29.7.19 um 1:15 hat Jeshua gesagt:  
„Indonesien washed… Volcano“  
„The Japanese mocked… the local area”  
Um ca. 6 Uhr war dann in Indonesien ein Beben Magn. 5 
und in Japan ein Beben der Magn. 6,3  
Am 31.7.2019 sagte Jeshua:  
„Saudi Arabia – Dollar – kein Geld – Hunger – Arbeit, die Basis ist Öl“ 
Das Ölgeschäft wird über den Dollar abgewickelt. Wenn der Dollar crasht haben alle kein Geld, die 
am Ölgeschäft beteiligt sind und sie werden hungern. Der Dollar ist auch die Welt-Leitwährung. 
Wenn der Dollar crasht, dann sind auch alle Nationen davon betroffen, die das Öl über den Dollar 
abrechnen müssen. Es wird eine weltweite Finanz- und Wirtschaftskrise sein.   
„Catholic  intolerant“  
In Israel überlegt man derzeit, ob man Christen aus dem Land ausweisen soll.  
Dann will der Vater, daß jene, denen er barmherzig war, denen er vergeben hat, es ihm danken, 
indem sie Fürsprache einlegen für alle, die geistig tot sind aufgrund von Sünde, die nicht heilt, weil 
niemand für sie betet und für sie Sühne opfert. Das ist überall, auf der ganzen Welt, überall ist diese 
Dunkelheit, überall ist Ägypten, das Land der Verbannung, überall ist Tod und Krankheit aufgrund 
von Sünde, die nie bereut wurde und nicht vergeben wurde und die so nie heilt. Überall  liegen 
dichte Nebelschwaden  auf jedem Geist, ein Vorhang, der zwischen dem Geist  des Menschen und 
dem Geist Gottes liegt.  Der Vater will nicht nur Reue und Buße, sondern daß wir uns mit seinem 
Wort befassen, welches unseren Schleier wegnehmen kann, weil es uns zutiefst reinigen wird.  
Am 1.8.2019  um 6:30 Uhr sagt Jeshua:  
„Golf von Oman.. Ismael“  (Ismael: s.u. bei  eigene Recherchen: Wer ist Ismael?) 
Die Briten haben nicht nur ein U-Boot zur SIcherheit in den Golf gesandt, sondern sie haben auch die 
Britische  Marine beauftragt, britische Öltanker auf ihrer Fahrt durch die Straße von Hormuz zu 
begleiten.  
Am 2.8.2019 fand ein geheimes Treffen zwischen Saudi Arabien und Iran statt, um über die Sicherheit 
der Schiffe auf der Straße von Hormuz zu sprechen, über eine friedliche Abwicklung des 
Schiffsverkehrs der  Öltanker. Von Frieden kann jedoch keine Rede sein, d.h. davon, daß der Iran den 
Israel Peace Deal akzeptiert, berichtet Paul Begley.  
Am 2.8.2019 endet der INF Vertrag über die atomare Abrüstung der Nationen. Der Vertrag war im 
Frühjahr von den USA einseitig gekündigt worden.  
Jeshua sagte am Morgen:  
„Israeli news“ 
Dort heißt es, daß die Palästinenser von Israel in Westbank Wohneinheiten versprochen werden, 
obwohl den Palästinensern das Land ja selbst gehört. Unter Israel  sind  „Zionisten“ zu verstehen.  
Das sind dieselben, die Jesus seinerzeit gekreuzigt haben. Sie streben die Weltherrschaft an. 

https://www.deutschland-kurier.org/nach-den-gleiskillern-von-voerde-und-frankfurt-diskutiert-ganz-deutschland-wie-sicher-ist-das-bahnreisen-noch/
https://www.deutschland-kurier.org/nach-den-gleiskillern-von-voerde-und-frankfurt-diskutiert-ganz-deutschland-wie-sicher-ist-das-bahnreisen-noch/
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Nach dem II. Weltkrieg wurde dieser Staat von der geheimen Hintergrundregierung (den Illuminati 
oder Zionisten) ins Leben gerufen als Staat Israel. Man nahm den Palästinensern (Juden) Land weg 
und verbot ihnen sogar, dieses Land zu betreten; man drohte, sie ins Gefängnis zu werfen, falls sie es 
betreten, obwohl es ihnen gehörte.  
Israel ist jedoch ein himmlischer Name und bedeutet ‚stark‘ (Jakob) und es ist das Volk Gottes. Dieses 
Volk lebt zur Zeit auch inkarniert auf der Erde, aber es ist kein irdisches Volk, sondern es sind Einzelne 
Menschen, die verstreut sind und verborgen leben in allen Ländern der Erde – die 144.000 Endzeit-
Krieger des Lichts, von Gott gesandt. Ihre Aufgabe ist es, gegen die sich immer mehr ausbreitende 
Dunkelheit auf Erden zu kämpfen mit den Waffen und in der Uniform Gottes – welche sind Gebet, 
Wahrheit, Liebe und Barmherzigkeit.  
Am Gazastreifen finden zur Zeit militärische Drills statt, um sich für den Krieg zu rüsten und die 
Bereitschaft zum Krieg ist jetzt da. Israel bereitet sich auf den Krieg gegen die islamische Organisation 
von Gaza vor, sagt der IDF Kommandant.   
https://www.youtube.com/watch?v=wY4BsPctUWM&t=562s   
Mittags sagt Jeshua:  
„Ich bin soweit!“  
In diesen Tagen endet auch das 70-jährige Jubiläum der Gründung des Staates Israel in Jerusalem.  
Am 3.8.2019 um 1:20 sagt Jeshua:  
„Iran tested it’s LORSO System.. full length … with bomber… underground  facility“  
Der Iran hat eine Langstreckenrakete aus seinem unterirdischen Bestand per Bomber auf voller Länge 
getestet.  
Ich habe gefragt: Wohin haben sie die Bombe geschickt.  
Jeshua antwortete: 
„Nach Jerusalem. Capitol. Central.  Außerhalb“ 
„Es tut mir leid, ihre vollkommene Gesundheit wieder herzustellen… invade!“  
„Pastor.. Prinzessin  bring this out.“   
Ist dies eine Aussage, daß die Invasion als Gericht den Zweck verfolgt, eine Reinigung vorzunehmen, 
die dann die vollkommene Gesundheit wieder herstellt.  Paul Begley und Clare werden das  auch 
publizieren, sagt Jeshua.  
„The demon“  (Paul Begley’s Enkelin sprach von einem Dämon, einem bösen Geist, der sich in Japan 
ausbreitet)  
Hier der Link dazu:   https://www.youtube.com/watch?v=CWwWeqAsfco  
„Alabama. The flood.“  (In Alabama. Die Flut)  
“Peninsula. Today”  (Alaska, heute)  
Hier waren in den letzten 24 Stunden viele kleinere Beben bis Magnitude 2,9.  
“Cascadia zone”   (Kalifornien) 
Hier waren in den letzten 24 Stunden hunderte Beben bis Magnitude 2,9.   
Um 6 Uhr sagt Jeshua:  
„Begley reports in the afternoon. Now it is Midnight in America. There is a lot going on.  
The moon.. blue rays… the end is coming … the navy… Gold…  many destruction… labour 12 hours… 
the government proposal… the scene behind.”  
(Paul Begley wird am Nachmittag berichten. Es ist jetzt Mitternach in Amerika. Es ist eine Menge, was 
gerade vor sich geht. Der Mond (der schwarze Mond), cosmische Strahlung, das kommende Ende, die 
Marine, der Goldpreis, vielerlei Zerstörung, 12 Stunden-Tage Arbeit,  der Regierungsvorschlag, die 
Hintergrundszenarien) 
„Scripture“  (Bezugnahme auf die Schrift durch Paul Begley) 
„trumpet news“  (ist ein ähnlicher Kanal wie der von Paul Begley) 
„Hamaz update …. 70ty years gone“  (die 70 Jahre Gründung Staat Israel, das Jubiläumsjahr ist jetzt  
vorbei) 

https://www.youtube.com/watch?v=wY4BsPctUWM&t=562s
https://www.youtube.com/watch?v=CWwWeqAsfco
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„Grand solar minimum“   (kaum Sonnenaktivität, dafür intensive kosmische Strahlung für die Erde. 
Beim letzten Solar minimum 2008 gab es einen Börseneinbruch und man weiß nicht, was dieses 
grand solar minimum mit sich bringt, ob es den großen Finanz- und Wirtschaftscrash mit sich bringt.)  
„Paul Begley: The three days in America.“  (Paul Begley spricht über: Die dreitägige Dunkelheit in 
Amerika)  
„Patreon Channel.“  (kostenpflichtiger Kanal von Paul Begley)   
 
Eigene  Recherche: 
Wer ist Ismael ?  
https://www.bibelkommentare.de/index.php?page=dict&article_id=2094  
1. Sohn Abrahams und Hagars, der Magd Saras. Bevor er geboren wurde, lief Hagar aufgrund der 
Härte ihrer Herrin davon. Aber der Engel des HERRN erschien ihr und befahl ihr, zu ihrer Herrin 
zurückzukehren. Er verkündete ihr, dass ihre Nachkommenschaft zahllos sein würde und dass sie 
ihren Sohn Ismael nennen sollte, was „Gott hört" bedeutet. „Und er wird ein Wildesel von Mensch 
sein; seine Hand gegen alle und die Hand aller gegen ihn" (1. Mo 16,12). Abraham betete zwar, dass 
Ismael vor Gott leben möge, aber Ismael stellt symbolisch die Nachkommenschaft Abrahams dem 
Fleische nach dar. Trotz der Tatsache, dass Gott Abraham geantwortet hatte, er würde Ismael 
segnen, ihn außerordentlich mehren, ihn zwölf Fürsten zeugen lassen und ihn zu einer großen Nation 
machen, sollte dennoch der Bund mit Isaak errichtet werden. 
Als Ismael 13 Jahre alt war, beschnitt Abraham ihn und alle Männer seines Hauses. Durch diese Tat 
anerkannte Abraham im Glauben, dass der Segen, den er für seine natürliche Nachkommenschaft 
erbeten hatte, nicht durch die Kraft des Fleisches erlangt werden kann. Alle Erbarmungen Gottes sind 
in der Auferstehung gesichert. 
Als anlässlich der Entwöhnung Isaaks, des „nach dem Geist Geborenen" (vgl. Gal 4,29), das „große 
Festmahl" eingenommen wurde, spottete Ismael. Daraufhin bat Sara Abraham, sowohl die Mutter als 
auch den Sohn hinauszutreiben. Das war schmerzlich für Abraham, aber Gott billigte den Vorschlag. 
Da stand Abraham frühmorgens auf, und nachdem er sie mit etwas Brot und einem Schlauch Wasser 
versorgt hatte, sandte er sie fort. Das Wasser war bald aufgebraucht und Hagar setzte Ismael in ihrer 
Verzweiflung unter einen Strauch und entfernte sich so weit, dass sie ihn nicht sterben sehen musste. 
Da rief der Engel Gottes ihr zu und zeigte ihr einen Brunnen, sodass das Kind gerettet wurde. Gott 
war mit dem jungen Mann, da er ein Nachkomme Abrahams war. Er wohnte in der Wildnis und 
wurde ein Bogenschütze. Zuerst hielt er sich in der Wildnis Beersebas, später dann in Paran auf, einer 
Wüste zwischen Kanaan und dem Berg Sinai. Seine Mutter wählte eine Frau aus Ägypten als seine 
Ehefrau aus. Seine zwölf Söhne werden in der Schrift genannt. Auch von ihren „Gehöften" und 
„Zeltlagern" entsprechend ihren Stämmen wird dort gesprochen. Ismael war bei dem Begräbnis 
seines Vaters zugegen und lebte selbst 137 Jahre (1. Mo 16,11-16; 17,18-26; 21,8-21; 25,9-17; 28,9; 
36,3; 1. Chr 1,28-31). 
Die arabischen Beduinen sind zweifellos die Nachkommen Ismaels. Sie sind wilde Menschen im Sinne 
ihrer Liebe zur Freiheit. Sie leben in Zelten und reiten mit dem Speer in der Hand durch die Wüste. 
Sie sind wahrhaftig „gegen alle" (s.o.) und rauben jeden aus, wenn sie es mit ihrer eigenen Sicherheit 
vereinbaren können. Die Beduinen würden ihre Abstammung von Ismael nicht zugeben; sie 
verweisen bezüglich seiner Nachkommen auf die Mischaraber, da Ismaels Mutter eine Ägypterin war. 
Die Beduinen behaupten, von Joktan, dem Sohn Hebers, abzustammen (1. Mo 10,25). 
2. Sohn Azels und Nachkomme Sauls (1. Chr 8,38; 9,44). 
3. Vater Sebadjas, eines Fürsten unter Josaphat (2. Chr 19,11). 
4. Sohn Jochanans und einer der „Obersten über Hundert", die mithalfen, Joas auf den Thron zu 
setzen(2. Chr 23,1). 
5. Priester, der eine fremde Frau geheiratet hatte (Esra 10,22). 
6. Sohn Nethanjas. Er stammte aus dem königlichen Geschlecht, aber es ist nicht bekannt, aus 
welcher Familie. Seine Listigkeit und seine Grausamkeit zeigen, dass er eines Thrones unwürdig war. 
Er erschlug auf verräterische Art und Weise Gedalja, welchen der König Babylons als Statthalter über 

https://www.bibelkommentare.de/index.php?page=dict&article_id=2094
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die Städte Judas sowie über alle Juden, die bei ihm in Mizpa waren, eingesetzt hatte. Er ließ seinem 
Verbrechen noch weitere folgen, indem er grausam und heimtückisch 80 Männer aus Sichem, Silo 
und Samaria ermordete, die Gaben zum Tempel bringen wollten. Nur zehn von ihnen wurden 
verschont. Anschließend führte er alle, die in Mizpa übrig geblieben waren, gefangen weg und zog 
hin, um zu den Ammonitern hinüberzugehen. Jedoch befreiten Jochanan, der Sohn Kareachs, und 
die, welche bei ihm waren, die Gefangenen. Ismael entkam und ab dem Zeitpunkt wird nichts mehr 
über ihn berichtet (2. Kön 25,22-26; Jer 40,7-16; 41,1-18). 
 
Samstag Abend M 5.2 Alaska, 19 km explosiver Auswurf Uluwan Volcano, Papua NeuGuinea in die 
Stratosphäre. Solche können insgesamt zu einem nuklearen Winter führen weltweit   
https://www.youtube.com/watch?v=EG6FNwhk4-8&t=75s  
 
Der Lacher See Vulkan in der Eifel  ... alle 10 000 Jahre ein Ausbruch ... seit 3 000 Jahren überfällig .... 
er spuckte schon bis nach Schweden und bis nach Italien 
Wie ein Vulkan die Eifel bedroht. Ganze Folge | Quarks 
https://www.youtube.com/watch?v=tcxYxXH9W9g&t=341s 
 
Samalas tödlicher Supervulkan, auf keiner Karte zu finden, ursprünglich neben dem Renjani Vulkan in 
Indonesien auf der Insel Lombok, 1259 mit einer 49 km Säule und pyroplastischen Strömen 
ausgebrochen. Er schleuderte Partikel bis zum Nord- und bis zum Südpol. Er verursachte eine globale 
Klimakatastrophe, einen nuklearen Winter. Es wurden in England bei Ausgrabungen viele Leichen 
gefunden, die aus jener Zeit stammen.  
Das Rätsel um den tödlichen Supervulkan | Quarks  
https://www.youtube.com/watch?v=huD09oRJMxo  
 
Island, Nepal, Kalifornien und so weiter - Was haben diese Regionen gemeinsam? Sie liegen in 
Erdbeben-Risikogebieten. Erdbeben kommen in bestimmten Regionen unserer Erde häufiger vor als 
in anderen. Warum gibt es solche Erdbebengebiete – und wo liegen die besonders gefährdeten? 
Autor: Sebastian Funk  
Die Platten des Andreasgrabens schieben sich aneinander vorbei und haben sich bei Kalifornien 
ineinander verhakt, deshalb droht dort die Katastrophe. 
Erdbeben-Gebiete: Wo die Erde häufig bebt | Quarks 
https://www.youtube.com/watch?v=qaofUrl5ry4  
 
Diese Wellen waren bis 30 m hoch, aber der Asteroid verursacht 500 m hohe Wellen und höher.  
Monsterwellen: Seemannsgarn oder reale Gefahr? | Quarks 
https://youtu.be/l_uvq_x02UI  
 
5.8.2019  um 0:45 Uhr  
 
„Das Meer, Heiden, Sri Lanka   (Südlich von Indien) – not any more… house kaputt.“ 
“Africa affected –  „Äquator“ …. The energie” 
Ich spüre sie, ein starkes inneres Beben.  
„The water covers the allies!“ (Das Wasser verdeckt die Alliierten)  
China steht vor einer Hungersnot. Jetzt kaufen sie schon in Australien die landwirtschaftlichen 
Produkte auf. Dort ist viel Regen, die Felder sind oft überschwemmt.  
China steht auch vor einem Wasserproblem. Genauso ist es mit Indien. Dort haben sie Reis 
gezüchtet, den sie mit salzigem Meerwasser bewässern; zurück bleibt eine Salzschicht; da wird kein 
Reis mehr wachsen. Dieses Problem haben sie selbst geschaffen. Eine Hungersnot und kein Wasser. 
Dürre wird das Land heimsuchen.  **) 
„Mongolei auch !“  

https://www.youtube.com/watch?v=EG6FNwhk4-8&t=75s
https://www.youtube.com/watch?v=tcxYxXH9W9g&t=341s
https://www.youtube.com/watch?v=huD09oRJMxo
https://www.youtube.com/watch?v=qaofUrl5ry4
https://youtu.be/l_uvq_x02UI
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„Klimakatastrophe… gewaltige Eruptionen… bald!“ 
„Erwärmung, tropische Hitze und dann die Abkühlung…  
Storm …. Energie (Sonnenstürme) … nuklearer Winter … im Sommer…. Combined (In Kombination).“  
Panikattacke in mir!  
„Fluten“  
Jetzt spricht Jeshua deutsch, d.h. es betrifft Deutschland. 
„Sommer“  
Du kündigst die Flut an für Sommer ? oder heißt Flut = Ernte = Sommer.  
„Happy. Ich“  
Du willst sagen, daß es mich nicht treffen wird! Und der nukleare Winter ?  
„Frankfurt …. Wormwood“  
Wormwood heißt Wermut. Tschernobyl  bedeutet Wermut …. Bitteres Wasser. 
**) Videos dazu: 
Indien meldet sich ab  
https://www.youtube.com/watch?v=nYxd1jTN4vc&t=327s  
China Looks For Food in Australia & Cosmic Ray Effects (862) 
https://www.youtube.com/watch?v=YE24kyBgagU&t=138s  
 
Vers des Tages 
›Der HERR segne dich und behüte dich! Der HERR blicke dich freundlich an und sei dir gnädig! Der 
HERR wende sich dir in Liebe zu und gebe dir Frieden!‹ 
4. Mose 6:24-26 
 
6.8.2019  1:25 Uhr  
 
„The alignement.“ 
Mein Herz klopft laut in der Brust.  
„Wache. Morgen!“  
„7“ 
„9“ 
„8“ 
„9“ Magnituden  
„Priscill!“ 
SEINE Stimme klingt kläglich, sehr bewegt, sehr besorgt.  
„3 Uhr – mit Kanada-Flood“ 
„Supernova – HEIß“  
„Australia – the residents – farmer“ 
„Chile – the border – rough sea–   the inhabitants – die Stärke.” 
Ich habe Stäbe verstanden, aber das macht keinen Sinn.  
Gegen 6 Uhr hatte ich einen Traum: 
Ich erinnere mich nicht genau an den Inhalt, es ging um den spirituellen Pfad.  
Dazu gehört, sehr langsam und andächtig zu sprechen beim beten. Dann sagte eine Stimme: 
„Wenn du so durchrasest kannst du nichts dabei lernen (kann ich dich nichts dabei lehren) 
Und 
„Auf der Erde betet man Gott nicht an – Seraphim“  
Ja, als ich mal dachte, ich bete dich an, weil er am Kreuz für uns gestorben ist, sagte er: 
„Du lügst!“  
Auf der Erde betet man Ihn nicht an, sondern man bittet um Gnade und Barmherzigkeit, um 
Vergebung seiner Sünden und der Sünden der Geschwister, weil die Erde ein Strafplanet ist, auf dem 
Sühnepflicht besteht und auf der man gereinigt wird.  

https://www.youtube.com/watch?v=nYxd1jTN4vc&t=327s
https://www.youtube.com/watch?v=YE24kyBgagU&t=138s
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Gott anzubeten ist Aufgabe der Seraphim. Nur sie sind würdig, Ihn anzubeten wegen ihrer Reinheit 
und ihrer brennenden Liebe zu Gott.  
Ich habe dann langsam gesprochen beim beten, da wurde das Gebet lebendig. Ich sah Ereignisse, 
Bilder und empfing kleine, kurze Botschaften dazwischen.  
Eine Supernova ist das kurzzeitige, helle Aufleuchten eines massereichen Sterns am Ende seiner 
Lebenszeit durch eine Explosion, bei der der ursprüngliche Stern selbst vernichtet wird. Die 
Leuchtkraft des Sterns nimmt dabei millionen- bis milliardenfach zu, er wird für kurze Zeit so hell wie 
eine ganze Galaxie. (Wikipedia) 
 
Das Schwert senden  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 29: 17-18 
17 So spricht der Herr der Heerscharen; Siehe, ich werde das Schwert, die Hungersnot und die Pest 
auf sie senden, und ich werde sie wie abscheuliche Feigen machen, die nicht gegessen werden 
können, sie sind so böse. 
18 Und ich werde sie mit dem Schwert, mit der Hungersnot und mit der Pest verfolgen und sie 
ausliefern, um sie in alle Königreiche der Erde zu bringen, um ein Fluch und ein Erstaunen und ein 
Zischen und ein Vorwurf zu sein unter allen Nationen, wohin ich sie getrieben habe: 
Abschrift: 
Mein Sohn, ich war geduldig und leide seit langem für ein halsstarres Volk, das Meine wahren 
Wächter und Propheten verspottet und lächerlich macht. Ich habe die Herzen derer gesehen, die 
Meine wahren Stimmen verleumdet und gehasst haben. Zu euch sage ich jetzt - ich sende das 
Schwert !!! 
Dieses SCHWERT wird TOD und ZERSTÖRUNG eines einst so großen Landes mit sich bringen - eines 
Landes, das mich in Wahrheit und Geist anbetete, ein Land, in dem mein Volk mich ermutigte und für 
seine Mitbrüder und Schwestern betete! Aber ich sehe ein Land, in dem jeder Mann GEGEN seinen 
Bruder ist! Wo einst LIEBE vergossen wurde, fließen jetzt WUT und HASS !! 
So ist mein Körper jetzt geworden !!! Jeder denkt, sie kennen die Wahrheit und ALLE ANDEREN irren 
sich! Ich habe in meinem Wort gesagt, dass KEIN MENSCH, ob Prophet oder Wächter, das ganze Bild 
hat – sondern NUR EINEN TEIL! 
Mein Sohn, ich sende ein Schwert nach Amerika, weil meine Kinder weit von mir entfernt sind !! 
Diese Korrektur ist notwendig, weil Meine Kinder, wenn sie allein gelassen werden, Sich noch WEITER 
von Mir entfernen !! Ich LIEBE meine Kinder und möchte, dass NIEMAND zugrunde geht, aber 
aufgrund ihrer HARTEN HERZEN und mangelnden Wissens werden sie zugrunde gehen !! 
Meine Kinder lieben es NICHT MEHR, Zeit mit mir zu verbringen, mich im Gebet zu suchen oder 
einfach nur mit mir über den Tag zu sprechen, den sie haben. Stattdessen bekomme ich nur 5 
Minuten, dann geht es zurück zu den sozialen Medien, zum Fernsehen oder zum Einkaufen. Ich sende 
das Schwert, und alles wird aufhören !! 
Mein Sohn, ich habe zuvor gesagt, dass Meine Kinder in Amerika fett und faul sind und KEINEN 
WUNSCH haben, mich im Gebet zu suchen oder Mein Wort zu lesen. DAS WIRD SICH ÄNDERN !!! 
(Der Herr sprach dies sehr laut mit starker Betonung.) 
Bald und sehr bald wird eine Nation, die durch das Schwert gelebt hat, durch das Schwert sterben! 
Das Mysterium Babylon wird in einer Stunde zerstört und Dunkelheit wird das Land bedecken - NEIN, 
GROSSE DUNKELHEIT !!! (Laut gesprochen) 
Mein Sohn, ich habe zwei Gruppen meines Volkes gesehen, zu denen die MEISTEN meiner Kinder 
gehören - diejenigen, die dieser Welt entfliehen und alles und jeden zurücklassen wollen, und 
diejenigen, die wollen, dass alle prophetischen Worte jetzt in Erfüllung gehen !! 
Ich sage, ihr Narren !! Sie wissen nicht, was Sie fragen! Kein Mensch  kennt den Tag noch die Stunde, 
an der ich zurückkehren werde! Bis dahin hört auf danach zu suchen und ERREICHT DIE VERLORENEN 
!! 
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Für diejenigen, die die Zerstörung sehen wollen - ich sage jetzt zu euch, ihr habt keinen Glauben und 
werdet in der Zerstörung zugrunde gehen! 
Sie sagen: "Oh, mein Gott spricht nicht so! Es kann nicht von ihm sein!" 
Ich sage, LEST MEIN WORT !!! (Sehr laut gesprochen) LERNT  VON MIR !!! Ja, ich bin LIEBE, aber ich 
bin auch GERECHT, und ich hasse Sünde !!! Diese Nation, diese Kirche, dieser Körper, diese 
Menschen sind VOLLER SÜNDEN und suhlen sich weiter darin wie eine Sau im Schlamm !! 
Mein Sohn, sag es ihnen WIEDER – BEREITET EUCH VOR!!! Bringt eure Häuser in Ordnung, denn ich 
komme bald und bringe ein Schwert mit !!! 
Ich werde auseinander schneiden und das Knochenmark vom Knochen trennen! Ich werde meinen 
Körper aufräumen und es wird blutig sein, aber MEIN KÖRPER WIRD HELL GLÄNZEN, WIE MEIN REST 
GLÄNZEN WIRD !!! 
ICH LIEBE  EUCH ALLE!!! 
MACHT EUCH BEREIT!!  
 --- DAS SCHWERT KOMMT !!!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/sending-sword.html  
 
7.8.2019 um 3:10 Uhr  
 
„Herr unser Herrscher, gib den Führern…“   die Bereitschaft zum Dialog.  
 
Die Siedler der Westbank  
Der Nah-Ost-Konflikt ist uns allen bekannt, jedoch wird einem nicht immer ein solcher Einblick in das 
Leben vor Ort von Siedlern gewährt. Diese Dokumentation erreicht genau das. 
Drehbuchautor und Regisseur Shimon Dotan war in der israelischen Armee und lehrt heute an einer 
Filmuniversität in New York, er kennt die Umstände aus nächster Nähe 
(https://de.m.wikipedia.org/wiki/Shimon_Dotan?wprov=sfla1 ) 
 
Der Film: Die Siedler der Westbank  
https://www.youtube.com/watch?v=zOqbG9j6kNc&feature=youtu.be  
Dieser Film ist fast überall wegzensiert. 
Über den Namen Shimon Dotan konnten wir den Film doch finden. Er dauert ca. 1 Stunde. 
 
Meine eigene Zusammenfassung: Alles ist höchst komplex und verwirrend. Weder die Siedler noch 
die Palästinenser haben die Wahrheit erkannt. Sie warten immer noch auf den Messias. Als er unter 
ihnen war, haben sie ihn nicht erkannt und ihn abgelehnt. Nun kommt er zum zweiten Mal, geistig 
und das sehen sie überhaupt nicht. 
 
Ich drücke hart  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremiah 50: 35-38 
35 Schwert soll kommen, spricht der HERR, über die Chaldäer und über ihr Einwohner zu Babel und 
über ihre Fürsten und über ihre Weisen! 
36 Schwert soll kommen über ihre Weissager, daß sie zu Narren werden; Schwert soll kommen über 
ihre Starken, daß sie verzagen! 
37 Schwert soll kommen über ihre Rosse und Wagen und alles fremde Volk, so darin sind, daß sie zu 
Weibern werden! Schwert soll kommen über ihre Schätze, daß sie geplündert werden! 
38 Trockenheit soll kommen über ihre Wasser, daß sie versiegen! denn es ist ein Götzenland, und sie 
trotzen auf ihre schrecklichen Götzen. 
Transkript: 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/sending-sword.html
https://de.m.wikipedia.org/wiki/Shimon_Dotan?wprov=sfla1
https://www.youtube.com/watch?v=zOqbG9j6kNc&feature=youtu.be
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Mein Sohn, meine Kinder scheinen zu glauben, dass ich meine Hand zurückgehalten habe - dass das 
Schwert Meines grimmigen Zorns wieder in die Scheide gesteckt wurde. HABE ICH  NICHT! Mein Zorn 
gegen seine abscheuliche Nation ist heißer geworden! 
Sie sagen: "Aber du bist ein Gott der Liebe!" Ich bin das, was ich bin, und meine Liebe für eine Nation 
des Tadelns ist stark! Mein Urteil ist, alles zu Mir zurückzubringen! Wenn ich meine Kinder nicht 
korrigieren würde, wären sie verwöhnt und nicht gut !! 
Mein Sohn, ich sagte zuvor, dass die Gewalt des Menschen immer schlimmer werden wird, bis die 
Tage Noahs wie ein Picknick im Park erscheinen. LEST  MEIN WORT !! Die Tage Noahs waren 
außerordentlich gewalttätig! Männer töteten Männer zum Spaß und fürs Essen! Das Blut schrie nach 
Rache zu Mir, so wie das Blut jetzt nach Mir schreit! Ich habe die Flut geschickt, um alles Leben auf 
dieser Welt zu löschen - ich werde als nächstes Feuer senden !! 
Ich habe von Meinen Wächtern und Propheten durch Träume und Visionen des Großen Feuers 
gewarnt, die zuerst diese Nation und dann den Rest der Welt zerstören werden. Dieses Feuer wird 
alle entfernen, die in der Sünde wandeln, und das schließt JENE MEINES HAUSES ein, die in der 
vorsätzlichen Sünde wandeln. Ich werde Mein Haus von ALLER Sünde, Götzendienst und Unzucht 
reinigen! Ich werde hart gegen diejenigen drücken, die diejenigen verleumdet und verspottet haben, 
die ich ernannt habe, um mein Haus aufzuwecken !! 
Ich sage jetzt, BEREUE !! Rufe mich an, dir die Sünde zu vergeben! Bereue jetzt !! Ich sage, wende 
dich zu Mir, um dein Heil zu erlangen! Ich bin das, was ich bin, und ich werde dich hören und dein 
Herz reinigen! 
Mein Sohn, die Gewalt, die jetzt auf diese Nation ausgeübt wird, wird immer schlimmer werden. 
Angst hält viele Menschen in Häusern eingesperrt. Ich habe gesagt: Bereite dein Haus vor und sei 
jederzeit bereit, vor Mir zu stehen! Tut sofort Buße von der Sünde und wendet euch davon ab! Habe 
immer ein reines Herz! 
Meine Kinder, geht zurück und sucht die Worte, die ich meinen Wächtern gegeben habe. Ich habe 
gesagt, China zu beobachten, denn der Drache ist jetzt auf Kriegsfuß! Ich sagte, Indien und Pakistan 
zu schauen, denn Bruder wird gegen Bruder kämpfen und keiner wird gewinnen. In diesem Krieg wird 
es mehr Tod geben als im Großen Zweiten Krieg! 
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder, aber ich hasse die Sünde, in der sie bleiben !! Mein Schwert wird 
die Sünde wegschneiden und die Herzen derer verändern, die mir dienen wollen !! 
Viele meiner Kinder werden ihre Augen geöffnet haben und werden zum ersten Mal klar sehen !! 
Viele sind durch falsche Träume, von denen sie sagen, dass sie von Mir stammen, getäuscht und in 
die Irre geführt worden, aber sie sind es nicht! Diese Menschen führen eine Vielzahl von Menschen 
von der Wahrheit weg, um den Lügen zu glauben, die von betrügerischen und lügnerischen Geistern 
gepflanzt wurden. 
In Meinem Wort sprach ich zu Jeremia und sprach: Lass nicht deine Propheten und Wahrsager, die in 
deiner Mitte sind, dich betrügen, noch auf deine Träume hören, von denen DU träumen lässt.  
(Jeremia 29: 8) 
Mein Sohn, ich sage dies, um mein Volk zu warnen - viele falsche Propheten, Träumer und Wahrsager 
sind zahlreich! Lass dich von ihnen nicht täuschen! BLEIBE  IN MEINEM WORT, BETE KONTINUIERLICH 
UND BEREUE TÄGLICH !! 
ICH LIEBE EUCH UND KOMME BALD MIT MEINEM SCHWERT UND MIT MACHT !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/i-am-pressing-hard.html  
 
 
Dieses Lied kam in A.M. im Garten: 
„… there is plenty of Gold …. On the banks of Sacramento…” 
 
Hamborger Veermaster 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/i-am-pressing-hard.html
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Volkslied 
https://www.youtube.com/watch?v=CzJNM2QF7qU  
 
8.8.2019  um 2.10 Uhr 
  
A.M. fragt den Vater 
Vater, die Feuer in Russland, Kanada und Alaska, sind das die Feuer, von denen du zu Byron 
gesprochen hast? Dann kamen folgende Antworten:  
„Gravitational Law“ 
„Military Force“ 
„Hunderte Tonnen Lava“  
“Über Nacht ist es in der nördlichen Hemisphäre Winter”  
„Watch“  
Gravitationsgesetz:  Sind damit die Asteroiden gemeint, die durch die Schwerkraft von der Erde 
angezogen werden 
https://de.wikipedia.org/wiki/Newtonsches_Gravitationsgesetz?fbclid=IwAR00RgFSFlfO_78Z55XNU7
jo4x-qpqulHtnq_66pMdrxI2YJaMWc9_4ILYQ  
Military Force: Die kriegführenden Nationen 
 
Handys GPS-Standort verwendet, um Christen zu jagen - Jonathan Theiben 
Hatte einen Traum um 04.44 Uhr 
Im Traum war es 4 Uhr morgens 
Ich saß in meinem alten Auto und bemerkte, dass ein Militärhubschrauber sehr niedrig kam. Es 
umkreist den Hof und ich bemerke, dass die Vorderseite nach unten geneigt ist. Der Pilot ruft mein 
Handy an, um zu überprüfen, ob ich dort bin. Ich verstecke mich so tief ich kann auf dem Boden 
meines Autos. Ich gehe nicht ans Telefon. Ich bete zu Gott, dass er mich mitnimmt, weil ich das 
Gefühl habe, gleich maschinell erschossen zu werden. Er fliegt weg. Dann erzähle ich meiner Familie 
und meinen Lieben persönlich, dass ich im Wald leben muss, denn wenn ich hier bleibe, werde ich 
getötet. Ich muss jemanden an der Spitze verärgert haben. 
Gehirnerschütterung : 
Unsere Handys werden benutzt, um uns aufzuspüren und zu töten. Diejenigen, die die Wahrheit 
herausbekommen und eine große Online-Fangemeinde haben, werden herausgenommen. 
Der Tag kommt, an dem alle Christen für ihren Glauben getötet werden. SEI  BEREIT! 
 
    Matthäus 10:22 KV 
    Und um meines Namens willen sollt ihr von allen Menschen gehasst werden; aber wer bis ans Ende 
ausharrt, wird gerettet werden. 
https://444prophecynews.com/cellphones-gps-location-used-to-hunt-down-christians-jonathan-
theiben/  
 
Am 6.8.2019 um 1:25 Uhr sagte Jeshua:  
„Supernova – HEISS!“  
Ultraheißer Jupiter WASP-121b - Ein Schwermetall-Exoplanet 
Astronomen haben Schwermetalle - Eisen- und Magnesiumgas - entdeckt, die von einem heißen,  
900 Lichtjahre entfernten Heißen Jupiter wegfließen. 
Der Planet, bekannt als WASP-121b, umkreist seinen Wirtsstern so nahe, dass sich seine obere 
Atmosphäre auf höllische 2.500 Grad Celsius erhitzt. Er ist zehnmal heißer als jeder andere bisher 
entdeckte Exoplanet. 
Der sengende heiße Exoplanet schickt Schwermetalle wie Eisen und Magnesium ins All. 

https://www.youtube.com/watch?v=CzJNM2QF7qU
https://de.wikipedia.org/wiki/Newtonsches_Gravitationsgesetz?fbclid=IwAR00RgFSFlfO_78Z55XNU7jo4x-qpqulHtnq_66pMdrxI2YJaMWc9_4ILYQ
https://de.wikipedia.org/wiki/Newtonsches_Gravitationsgesetz?fbclid=IwAR00RgFSFlfO_78Z55XNU7jo4x-qpqulHtnq_66pMdrxI2YJaMWc9_4ILYQ
https://444prophecynews.com/cellphones-gps-location-used-to-hunt-down-christians-jonathan-theiben/
https://444prophecynews.com/cellphones-gps-location-used-to-hunt-down-christians-jonathan-theiben/
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Die Atmosphäre des fernen Planeten ist so heiß, dass Metall verdampft und die Anziehungskraft des 
Planeten verringert. Die intensive Schwerkraft des Wirtssterns des Planeten hat den brutzelnden 
Planeten auch in eine Fußballform verformt. 
Die neuen Beobachtungen, die ein internationales Team von Astronomen mit dem Hubble-
Weltraumteleskop der NASA gemacht hat, beschreiben den ersten bekannten Fall von 
Schwermetallgas, das von einem Heißen Jupiter wegströmt . 
WASP-121b ist ein Heißer Jupiter mit der 1,2-fachen Masse des Jupiters selbst, während er nur etwas 
massiver als der Jupiter ist. Sein Durchmesser ist fast doppelt so groß, da er durch die starke Hitze 
von WASP-121b anschwillt. 
WASP-121b umkreist einen Stern, der heller und heißer als die Sonne ist. 
Die enorme Entfernung des Planeten vom Stern bedeutet, dass er kurz davor steht, von den 
gravitativen Gezeitenkräften des Sterns auseinandergerissen zu werden.  
https://www.youtube.com/watch?v=aXqQSfAW2hA  
 
9.8.2019  um 6 Uhr  
 

Global gesehen – die Schwierigkeiten nehmen zu 

In den letzten Tagen kamen so viele Video Vorschläge von den YouTubeAbos, daß A.M. Mühe hat, 
wichtig von unwichtig zu unterscheiden. Sie nimmt sich vor, nicht selber zu suchen, sondern auf die 
Information von Vater Geist geduldig zu warten. Heute sagt der Vater:  
„China / US tensions rise“ 
Börsenmanipulation Chinas am US Dollar. USA gehört China praktisch schon. China braucht Geld, um 
Nahrung für das Volk zu kaufen, um die drohende Hungerkatastrophe abzuwenden.  
„The geyser“  
Andreasfalte, Subduction zone. Californien.  Die Vulkane sind aktiv. Hunderte Nachbeben jeden Tag.  
Die Kontinentalplatte bricht auseinander. Das löst einen Tsunami im Pazifik aus, der hin und her geht.  
“War… damit China noch zu essen gegeben werden kann.” 
„Notice… War … filmen … Investor!“  
(Gemeint ist Paul Begley Dokumentation)  
Who crasehs first – China or Europe, America stands alone 
Wer crasht zuerst / China oder Europa , Amerika steht allein  
https://www.youtube.com/watch?v=r29wcJ_rJZQ  
Germany Bank Deutsche / Trade War escalates / Gold rises 
Deutsche Bank / Handelskrieg eskaliert/ / Goldpreis steigt 
https://www.youtube.com/watch?v=_CFUYfcC8-0&t=9s  
„Over a hundret million“ 
Was? Soldaten oder Dollar verbrennen?  
„War“ 
„Defense“  
„Military drills all over the world legitim.” 
Ein Drittel der Weltbevölkerung stirbt im Krieg  
 "Heavy Fighting As India And Pakistan Fight In Kashmir 250 Dead" 
Schwere Kaempfe in Indien / Pakistan Kashmir / 250 Tote  
https://www.youtube.com/watch?v=7XODrPA3Auk  
“Wetter”  
A.M. ist trimmlig im Geist. Sie schwebt im Geist spiralförmig, wie ablaufendes Wasser im Siphon es 
tut, wenn es einen Kegel bildet beim abfließen.  
Drei Typhone in Richtung China 
Apocalyptic Tayphon Lekima heatet for Shanghai China 

https://www.youtube.com/watch?v=aXqQSfAW2hA
https://www.youtube.com/watch?v=r29wcJ_rJZQ
https://www.youtube.com/watch?v=_CFUYfcC8-0&t=9s
https://www.youtube.com/watch?v=7XODrPA3Auk
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https://www.youtube.com/watch?v=Ee-su9tBUDI&t=500s  
„pulverisiert!“  
Megastädte, atomare Zerstörungen, die alles zerschmelzen, pulverisieren.  
Radiation leak in Russia explosion 
(Radioaktive Explosion Sibirien / 100 000 evakuiert) 
(Waldbrände Sibirien) 
 https://www.youtube.com/watch?v=29IqwyV5ebE  
 
Die Nahrung, die ihr braucht 
Glynda Lomaz 
Viele meiner Kinder sind besorgt darüber, Lebensmittel und Vorräte für die bevorstehende 
Hungersnot aufzubewahren, aber ich sage euch, meine Kinder, eine Hungersnot in eurem Geiste ist 
von größerer Bedeutung. Was Sie sehen, ist nicht das Essen, das Sie brauchen. 
Wenn dein Geist reich ist und du täglich in Mir bleibst, kannst du fragen, was du willst und ich werde 
es tun. 
Diejenigen, die nicht in Mir bleiben, haben viel Grund zur Sorge, denn in dieser Zeit werden sie 
verdorren und sterben.  https://444prophecynews.com/the-food-you-need-glynda-lomax/  
 
11.8.2019  
 
Heute morgen sagte Jeshua:  
"Truppen. Im Osten.!"  
Dann hatte A.M.  einen Traum, aber den Inhalt kann ich nicht mehr genau wiedergeben. 
Es ging um intelligentes Wissen, das in Gedanken und in Büchern hin und her geschmuggelt wurde 
und Gegner, die bestrebt sind, das zu verhindern. Der Austausch wurde immer schwieriger und 
diejenigen, die wußten, waren in Gefahr der Verfolgungen durch Haß und Anfeindungen.   
https://jesus-comes.com/index.php/2017/12/30/kinderhandel-gebet-trump-obama-un-truppen-
trafficked-children-prayer-trump-obama-un-troops/  
 
12.8.2019 
 
Ich seh im Geiste Hochhäuser in alle Richtungen wackeln 
Der Geist sagt: 
„Am Donnerstag…. Die ganze Welt. „ 
Wenn die Kontinentalplatten, die am Andreasgraben in Californien ineinander verhakt sind, 
auseinanderbrechen, dann können sich theoretisch auch alle anderen Platten anfangen zu bewegen.  
 
Israel: Unruhen auf Tempelberg, Soldaten töten bewaffnete Palästinenser an Gaza-Grenze 
https://www.youtube.com/watch?v=SHu4QU9JOsI  
 
11 8 ... FINAL WARNINGS TO OUR WEDDING DATE ON TU B'AV AUGUST 16? 
Letzte Warnungen Gottes durch kosmische Zeichen am Himmel  
https://www.youtube.com/watch?v=qDtStNOyPfI&t=189s  
 
China beginnt  Hong Kong Invasion am 11 8 2019 
Nach Massendemonstrationen in Hong Kong läßt China nun das Militär in Hong Kong einmarschieren 
https://www.youtube.com/watch?v=4Ig7hu3Wi4g 
 
Vers des Tages 
Danach hörte ich den Herrn fragen: »Wen soll ich zu meinem Volk senden? Wer will unser Bote 
sein?« Ich antwortete: »Ich bin bereit, sende mich!« 

https://www.youtube.com/watch?v=Ee-su9tBUDI&t=500s
https://www.youtube.com/watch?v=29IqwyV5ebE
https://444prophecynews.com/the-food-you-need-glynda-lomax/
https://jesus-comes.com/index.php/2017/12/30/kinderhandel-gebet-trump-obama-un-truppen-trafficked-children-prayer-trump-obama-un-troops/
https://jesus-comes.com/index.php/2017/12/30/kinderhandel-gebet-trump-obama-un-truppen-trafficked-children-prayer-trump-obama-un-troops/
https://www.youtube.com/watch?v=SHu4QU9JOsI
https://www.youtube.com/watch?v=qDtStNOyPfI&t=189s
https://www.youtube.com/watch?v=4Ig7hu3Wi4g
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Jesaja 6:8  
 
Aus dem Buch des Wahren Lebens – Band VII – Unterweisung 181 – Verse 79 - 80  
(Gleichnis) 
79. Es war einmal ein demütiger Meister, der seine Schüler unterwies. Unter ihnen waren Herzen, die 
von Glauben erfüllt voller Ungeduld aufbrechen wollten, um ihre Mission zu erfüllen. Kurze Zeit, 
nachdem sie Unterweisungen des Meisters empfangen hatten, fragten sie ihn: "Du, der du weise bist 
und die lautere Liebe lehrst und die Befreiung der Seele ─ sage uns: Wann werden wir hinausziehen 
können, um im Namen unseres Vaters das zu lehren, was wir gelernt haben?" 
Doch der Meister antwortete: "O Schüler, ihr wollt meine Unterweisung bereits weitergeben? Habt 
ihr euch schon an ihr gesättigt? Fürchtet ihr nicht die Gefahren, schreckt euch die Ungläubigkeit nicht 
ab? Seid ihr schon stark genug?" 
Doch ein Schüler besteht darauf: "Du hast uns ein Gegenmittel gegeben, wir fühlen uns stark und 
möchten deine Unterweisung in die Tat umsetzen." 
Jener Meister voll Zärtlichkeit und Güte segnet seine Jünger, gibt ihnen Vollmacht, und lässt sie 
scheiden. Und so macht sich der Schüler auf den Weg, bearbeitet Herzen, gibt ihnen von jener 
großen 
Unterweisung. Viele suchen ihn auf, und wenn sie sein Wort hören, bekehren sie sich zu seiner Lehre 
und folgen ihm nach. Doch nachdem er jene neuen Schüler zugerüstet hat, sagt der "Arbeiter" zur 
Menge, die 
ihm folgt: "Ihr müsst euch vor Jenem zeigen, der mich unterwies, um die letzte Lektion zu 
empfangen. Denn jener Meister ist im Begriffe zu scheiden, und möchte euch voll seiner Weisheit 
zurücklassen. 
Wollt ihr Mir folgen?" 
80. In großen Scharen zogen sie zu jenem Meister und sahen mit Überraschung, dass es der Meister 
der Meister, der unendliche Gott, der Schöpfer alles Geschaffenen war. Da knieten sie nieder, fühlten 
tiefe Reue, und ihre Seele verband sich mit ihm, und Frieden durchströmte die Herzen der Schüler. 
(Ende des Gleichnisses) 
 
5 Mose 5:29 
Ach dass sie ein solch Herz hätten, Mich zu fürchten 
und zu halten alle Meine Gebote ihr Leben lang, 
auf dass es ihnen und ihren Kindern wohl erginge, für immer! 
 
13.8.2019 
 
Schau auf Manhatten  
Worte vom himmlischen Vater vom 12.8.2019 an Linda Hasche: 
„Schau dir Manhattan an. Millionen werden umkommen, wenn in den dunklen Nischen ihres Weißen 
Hauses ein Ereignis unter falscher Flagge geplant ist. Die Zerstörung dieser Stadt, die sie Manhattan 
nennen, ist die Prostituierte der Nationen. Der Präsident ist Teil dieser Falschflaggenplanung, für die 
Obama die Verantwortung trägt. 
Hast du Mein Wort gelesen? Ich habe dir gesagt, dass dies kommen wird, aber viele glauben nicht, 
dass das, was geschrieben wurde, eintreten wird. 
Bete für die verlorenen Seelen, damit sie Buße tun und sich an mich wenden, bevor dieses scharfe 
Urteil gefällt wird, denn es wird nur der Anfang der Disziplindominos sein, die auf dein böses, böses 
Volk fallen werden. 
Bereiten euch darauf vor, dass das Startereignis plötzlich und ohne Vorwarnung an einem Tag und zu 
einer Uhrzeit stattfindet, wo ihr es am wenigsten erwartet. 
Die Motivation für die Zerstörung ist hoch, und die Spannungen sind weltweit durch den Druck eures 
Präsidenten zu spüren, der Obama Bericht erstattet. 
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Sucht nicht das Geld für eure Kassen, nein, sucht MICH für die Errettung eurer Seele, denn sobald 
dieses massive Urteil beginnt, wird es keine Rolle mehr spielen, was ihr in Papierform habt, denn 
ALLES wird in dem wirtschaftlichen Zusammenbruch, der kommt, verbrannt. 
Euer Mammon-Idol WIRD fallen. 
Euer Nationalstolz wird fallen. 
Eure Zerstörung WIRD kommen, damit Seelen gerettet werden und in MEIN Reich der Gerechtigkeit 
eintreten. 
Zögert nicht. 
Sucht MICH jetzt, denn der trügerische Einfluss WIRD auf euren Planeten kommen. 
Zu dieser Zeit werden diejenigen, die MICH nicht kennen, MICH nur als ihren Richter erkennen. 
Vertraue auf MICH, mein Volk, denn die Kriege, die Zerstörung, die Prüfungen und das Feuer 
kommen, aber ich werde mit dir sein durch alles das was kommt. “ 
 
14.8.2019 
 

Mein Wort 

Worte von Jesus an Byron Searle 
Johannes 14: 6-7 
6 Jesus spricht zu ihnen: Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater 
als nur durch mich. 
7 Wenn du mich gekannt hättest, hättest du auch meinen Vater gekannt, und von nun an kennst du 
ihn und hast ihn gesehen. 
Johannes 16:33 
Diese Dinge habe ich zu euch geredet, damit ihr Frieden in mir habt. In der Welt sollt ihr Trübsal 
haben; aber seid guten Mutes; Ich habe die Welt überwunden. 
Abschrift: 
Mein Sohn, ich habe viele Stimmen auf der ganzen Welt benutzt, um mein Volk zu warnen, aber wie 
in früheren Tagen sind viele dem Stolz und der Selbstsucht erlegen. Es spielt keine Rolle, ob ein Wort 
von ihnen (Seinen Kindern) oder von einer anderen Stimme kommt, und sie wissen, wer sie sind, 
denn es gibt viele, die sagen, sie hören mich, aber sie tun es nicht. Sie wissen, wer sie sind. Alles was 
zählt ist Mein Wort! Alles, was in Meinem Namen gesprochen wird, MUSS mit Meinem Wort 
übereinstimmen! Wenn sie einen Traum aussprechen, MUSS er mit Meinem Wort übereinstimmen! 
Mein Sohn, ich habe die ganze Menschheit über alle Ereignisse informiert, die jemals auf der Erde 
stattfinden werden. Ich bin der Anfang und ich bin das Ende. Ich habe über die genauen Ereignisse 
berichtet, die eintreten werden - in Meinem Wort! Ich habe von Diensten und den Gaben Meines 
Heiligen Geistes erzählt. Ich habe Meine Kinder gesalbt, um in ihnen zu operieren. Manche 
gehorchen, manche nicht. 
Mein Sohn, viele der Stimmen, die sprechen, folgen nur den Nachrichten und sagen dann, ich habe 
ihnen dies und das erzählt. Du weißt wer du bist. Ich habe viele, die Meine Stimme hören und 
sprechen, was sie gehört haben. Sie werden sie kennen, denn sie werden sowohl von Satan als auch 
von den Ordensleuten schwer angegriffen. Meine wahren Stimmen wollen keinen Ruhm, kein 
Vermögen, keine Vorlieben und keine Freunde. ICH BIN derjenige, den sie hören, und derjenige, der 
das leitet, was gesprochen wird. 
Mein Sohn, viele in meinem Körper wollen die Wahrheit nicht hören. Sie möchten, dass beruhigende 
Worte ihre Ohren kitzeln und sind leicht beleidigt, wenn es nicht das ist, was sie hören wollen. 
Mein Diener Jeremia sprach, was ich ihm sagte und wurde von allen gehasst. Er hatte keine Freunde, 
keine Familie, niemand außer mir. Er schrie viele Male nach nur einem Freund - ich schickte ihm 
Baruch. Jeremiah wurde gehasst, verachtet, geschlagen, eingesperrt, verhungert und verspottet - 
ALLES um meines Namens willen! 
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Ich sage dies, Meine Kinder, damit ihr die Unterscheidung nutzt, die ich euch gegeben habe. Schaut 
nicht auf die beliebtesten, sondern sucht diejenigen, die gemieden werden. Mein Wort wird immer 
gesprochen. Ich werde immer einen Weg zur Umkehr und Erlösung geben. Ich werde niemals die 
Stimme des Sprechenden aufblähen, sondern  ich werde diese Stimme demütigen. 
Mein Sohn, sag Meinen Kindern, dass sie alle Dinge beweisen sollen, die durch Mein Wort gegeben 
sind. Niemand kann sich Interpretationen ausdenken. Es muss mit Meinem Wort übereinstimmen! 
Wenn nicht, lehne es ab! 
In diesen letzten Tagen gibt es viele falsche Stimmen, die behaupten, von Mir zu hören, was viele 
meiner Kinder verwirrt. Beweise ALLE Dinge mit Meinem Wort, und du wirst nicht in Verwirrung 
geraten. Mein Wort ist die letzte Autorität !!! 
Mein Sohn, sag Meinen Kindern, sie sollen sich vor Wölfen im Schafspelz hüten. Sie predigen und 
lehren so subtil, dass viele schwanken und abfallen. Es gibt viele schlimme Ereignisse, die über die 
Menschheit kommen, und Meine Kinder, ich habe euch in Meinem Wort gewarnt, was kommt. 
Fürchtet euch nicht, denn wenn ihr auf den Felsen gebaut seid, werdet ihr keine Angst haben, 
sondern euch freuen - in dem Wissen, dass die Zeit knapp ist. 
Mein Sohn, viele beängstigende Ereignisse sind am Horizont, aber Meine Kinder werden einige 
durchmachen, um ihren Glauben zu prüfen. Es ist eine Sache zu sagen: "Ich habe Glauben!" Es ist 
eine  andere, darin zu gehen! 
Lies mein Wort !! STOPPT die Abhängigkeit von anderen Personen zu eurer Information und zur 
Ermutigung im Glauben! Ich sage euch: Sucht mich und ihr werdet mich finden! Fragt und ich werde 
es  euch geben! Lest  mein Wort und bittet um Weisheit, und ich werde es euch und dem Verstand 
geben! 
Ich komme bald - es steht so in meinem Wort !!! Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/my-word.html  
 

Die Gefallenen 

Worte von Jesus an Byron Searle 
2. Petrus 2: 4 
Denn wenn Gott nicht die Engel verschont hat, die gesündigt haben, sondern sie in die Hölle 
geworfen und in Ketten der Finsternis ausgeliefert hat, um sie dem Gericht zu überlassen; 
Judas Vers 6 
Und die Engel, die nicht ihren ersten Stand behielten, sondern ihre eigene Behausung verließen, hat 
er in ewigen Ketten in der Dunkelheit dem Gericht des großen Tages vorbehalten. 
2. Korinther 11: 14-15 
14 und kein Wunder; denn der Satan selbst verwandelt sich in einen Engel des Lichts. 
15 Darum ist es nicht großartig, wenn auch seine Minister als die Minister der Gerechtigkeit 
verwandelt werden; deren Ende soll nach ihren Werken sein. 
Abschrift: 
Mein Sohn, die Gefallenen sind sehr wach und bewegen sich auf der ganzen Welt. Sie haben Macht 
über Menschen und Tiere. Sie führen Männer zu abscheulichen Handlungen und Regierungen, um in 
den Krieg zu ziehen. Sie sind rein böse und haben Kraft von Satan selbst. 
Diese Gefallenen können sehr trügerisch sein - sie geben sich als Engel des Lichts aus. Sie führen viele 
meiner Kinder weg, weil sie (meine Kinder) weder Mein Wort kennen noch erkennen, was gesagt 
oder gelehrt wird. 
Viele werden in die Gefangenschaft des Gesetzes geführt. Ich bin als das LETZTENDLICHE Opfer für 
alle Sünden des Menschen gestorben, und dennoch unterstützen viele von Meinem Leib diejenigen, 
die sich selbst Juden nennen, dies aber nicht sind und der Synagoge Satans angehören! Die 
Gefallenen lenken ihre Wege! 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/my-word.html


316 

 

Mein Sohn, die Gefallenen hassen die Menschen, denn sie sind nach dem Bild des Vaters geschaffen. 
Sie hassen den Vater und sie hassen die Menschheit so sehr, dass sie alles zerstören wollen! Die 
Gefallenen haben Freude an Tod, Blut, Gewalt, ALLEN Dingen gegen Gott! Sie töten und foltern gern, 
besonders die unschuldigen innerhalb und außerhalb des Mutterleibs! Die Männer, die Abtreibungen 
durchführen, sind von einem Gefallenen besessen! 
Es gibt jetzt Zehntausende von Gefallenen hier. Viele sind in der Dunkelheit unter der Erde 
eingesperrt und warten auf ihr Urteil. Die schlimmsten vier sind im Euphrat eingesperrt, bis Gott 
beschließt, sie freizulassen. WEHE  an die Menschheit, wenn sie freigelassen werden! !! 
Mein Sohn, die Gefallenen  haben die vielen falschen Propheten und Lehrer, die Meine Kinder von 
der Wahrheit wegführen. Sie lehren und prophezeien ein Wort, das die Ohren kitzelt und es Meinem 
Heiligen Geist nicht erlaubt, die Herzen der Menschen zu verurteilen. Diese Lügner machen Jagd auf 
die Schwachen und diejenigen, die nicht fest auf dem Felsen verankert sind. Sie rauben und stehlen 
von Gott, indem sie die Gaben verwenden, die Meine Kinder als Opfergaben für egoistische Freuden 
geben. 
Die Gefallenen leiten alle, die die Rebellionen auf der ganzen Welt anführen. HÖR MICH JETZT, meine 
Kinder !! Die Unruhen, die Morde, die Kriege werden immer schlimmer !! NICHT ÜBERRASCHT SEIN, 
WENN DIESE EREIGNISSE PASSIEREN - VORBEREITET SEIN !! Habt euer Haus in Ordnung !! 
Die Gefallenen stehen hinter der Neuen Weltordnung, dem Malzeichen des Tiersystems, den 
Noahide-Gesetzen - ALLES UM DIE ZU TÖTEN, DIE ICH AUSGEWÄHLT HABE !!! 
Mein Sohn, sag meinen Kindern, dass sie keine Angst haben sollen, denn diese Dinge müssen sein !! 
Sie sind seit Ewigkeiten gesprochen worden, so dass Sie in diesen letzten Tagen bereit sind und nicht 
von Überraschungen getroffen werden! 
Ich habe die Gefallenen besiegt und ihr Ende kommt bald !!! 
Meine Kinder  hängen von mir ab !! Lehn dich an mich !! Gib Mir ALLE deine Lasten, und ich werde sie 
nehmen und dir in diesen schwierigen Zeiten Frieden geben !! Bereue die Sünde in deinem Leben !! 
Folge mir und meinem Wort, und ich werde dich durch ALLES führen und leiten, was kommt !! 
Vertraue auf Mich, um dich und deine Familie zu beschützen !! Hab Vertrauen, dass ich alles tun 
werde, was ich versprochen habe !! 
Ich liebe euch alle sehr, aber die Gefallenen sind hier und ihr müsst im Gebet auf euren Knien bleiben 
!!! Unser Kampf ist NICHT gegen Fleisch und Blut, sondern gegen die Gefallenen im Geiste !! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/the-fallen-ones.html  
 
Diene  mir 
14. August 2019, 18:36 Uhr 
M Goss 
Hallo Brüder und Schwestern, ich hatte heute Nachmittag eine wundervolle Begegnung mit dem 
Vater und fragte, ob ich diese Begegnung und Botschaft teilen dürfe. Er ermutigte mich dazu. Ich 
bete, daß Sie davon gesegnet sind. 
Während ich Zeit mit dem Herrn in Seiner Gegenwart verbrachte, wurde ich auf einen hohen 
Berggipfel gebracht und der Herr sagte, trete ab und diene mir. 
Und ich fragte Ihn, wie ich ihm dienen kann.  Und er antwortete; 
Schreibe mir ein Gedicht. 
Schreib mir ein Lied. 
Lächle. 
Habe Freude. 
Sag Mir die Wünsche deines Herzens. Sprich mit Mir über die Schönheit Meiner Schöpfung. 
Sprich mit Mir über das Licht und die Liebe, die du siehst. 
Lies MEIN Wort für MICH.  
Verlange MICH, wie ich nach dir verlange. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/the-fallen-ones.html
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Frag MICH und ich zeige es dir. 
Sprich mit Mir und Ich werde mit Dir sprechen. 
Komm näher zu Mir und Ich werde näher zu Dir kommen. 
Ich möchte mit dir MEINE Gedanken teilen. 
Ich möchte mit dir MEIN Herz teilen. 
Die tief verborgenen Dinge, wenn  du dies wünschst.  
Diene mir, und 
Ich diene dir. 
Sprich mit mir, und 
Ich spreche mit dir. 
Dein Adonai 
Jehova 
https://444prophecynews.com/minister-to-me-m-goss/ 
 
Vater, darf ich auch ein Gedicht für dich schreiben oder ein Lied? 
Hilfst du mir bitte dabei?  
„Sämann“ 
 
Sämann 
In der Scheune sehe ich den goldenen Weizen; 
viele „Körner“ hast du davon genommen und ausgesät. 
Auf den Feldern sind sie gekeimt und zu prächtigen „Pflanzen“ gewachsen,  
die huntertfältige Frucht getragen.  
Die Erntehelfer waren fleißig;  sie haben sie wieder eingesammelt 
und zurück in die Scheune gebracht, 
um viele davon zu nehmen für die Aussaat auf die Felder im nächsten Jahr.  
Die saftigen Körner sind wohlschmeckendes Brot,  
um den Hunger deiner Kinder zu stillen.  
Das köstliche Brot sättigt und stärkt alle zum Neuen Leben; 
es weist allen liebevoll den engen Pfad zur ewigen Heimat, 
den man ohne es zu essen nicht entdecken und nicht finden kann. 
Doch wer es täglich ißt, erstarkt und wird für immer leben.  
 
Gefällt es dir so?  
„Meide die pulverisierte Form!“ 
A.M. hatte geschrieben: Aus den Körnern wird wohlschmeckendes Brot gebacken…  
Man nimmt nur die Körner und sät sie aus auf die Felder, denn die pulverisierte Form ist nicht mehr 
fruchtbar und kann sich nicht mehr vermehren.  
 
16.8.2019 
 
Rhema:  
Gericht & Zukunft… 
https://www.youtube.com/watch?v=r-ywBfJxsEw  
Das Ende des modernen Heidentums und das Friedensreich Christi 
DAS GROSSE JOHANNES EVANGELIUM Band 8 – Kapitel 46 – 49 
Von Jesus Christus geoffenbart durch das Innere Wort an Jakob Lorber 
Kapitel 46 – Das Gericht des Heidentums 
Der Herr spricht: 

https://444prophecynews.com/minister-to-me-m-goss/
https://www.youtube.com/watch?v=r-ywBfJxsEw
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46,1. Hier sagten Meine alten Jünger: „Herr und Meister, Du hast uns ja verheissen, noch hier ein 
Näheres darüber kundzutun, und so tue nun das, da nun wohl die schicksamste Gelegenheit dazu 
wäre!“ 
46,2. Sagte Ich: „Wann dazu die schicksamste Gelegenheit ist, das weiss wohl Ich am besten, und 
dann habe Ich eben euch schon gar vieles davon kundgegeben, was auch sicher also kommen wird, 
weil Ich an dem freien Willen der Menschen nichts ändern darf – und ihr es nicht ändern könnet! 
46,3. Aber es hat mit Meiner Geburt das Gericht der Heiden allerorten schon begonnen und dauert 
nun in stets erhöhterem Masse fort und wird noch bis zum Vollichte unter den Menschen auf dieser 
Erde fortdauern nahe an 2000 Jahre. 
46,4. Wie ihr aber nun in der Morgengegend allerlei Wolken sich bilden und sich am Horizonte 
hinlagern sehet, als wollten sie sich dem Aufgange der Sonne hinderlich entgegenstellen, also wird 
sich gegen den einst kommenden grossen Aufgang der geistigen und ewigen Wahrheitssonne auch 
eine grosse Masse von allerlei Hinderungswolken aufzutürmen anfangen und unter den Menschen 
vielen Schaden anrichten, aber den endlich grossen Aufgang der Wahrheitssonne doch nicht 
verhindern können. 
46,5. Ihr habt ehedem noch recht viele schöne Sterne am Himmel leuchten sehen, und am 
Untergange sahet ihr auch Sterne, die in der tiefen Nacht geleuchtet haben. Sehet, die gingen als 
gute Boten den noch sichtbaren Morgenboten voran und wirkten in der Nacht; und das ist nun euer 
Beruf! 
46,6. Wenn aber am geistigen Morgenhorizonte aufgehen werden die noch helleren Morgenboten, 
so wird das ein Zeichen sein, dass ihnen bald die grosse und allgemeine Lebens- und Wahrheitssonne 
folgen wird. Ihr hellstes Licht wird ein unerbittliches Gericht sein aller Lüge und alles Truges, und sie 
wird samt ihren Jüngern und Verehrern und samt ihrem grossen Weltpompe hinabgeschleudert 
werden in den Abgrund der Verachtung, des gerechten Zornes und der Vergessenheit. Denn dann 
werden die erleuchteten Menschen nicht mehr gedenken des Truges und des lange gedauert 
habenden Gerichts. 
46,7. Wie ihr aber nun wohl schon gut merken könnet, dass das ehedem so drohend schwarz 
aussehende Gewölk anfängt, golden leuchtende Säume zu bekommen, so werdet ihr es in jener Zeit 
auch merken, wie die Menschen, die vor kurzem noch ganz finster und wahre Feinde des Lichtes der 
Wahrheit waren, von allen Seiten von den Lichtstrahlen der Wahrheit stets mehr und mehr und 
heller und heller erleuchtet und dann auch als selbst leuchtend zu Feinden der alten Lüge werden. 
Und solches Erleuchten von der dem vollen Aufgange sich nähernden Wahrheitssonne aus den 
Himmeln wird sein Mein Menschensohnszeichen allen Wahrhaftigen auf der Erde und das 
beginnende grosse Gericht über die Hure des neuen Babels. 
46,8. Da werden die Liebhaber der Wahrheit hoch aufzujubeln anfangen und werden Mich loben, 
dass Ich ihnen schon zum voraus gesendet habe Meines Aufgangs Zeichen am Himmel des inneren 
Geistestages. Aber die Feinde der Wahrheit werden zu heulen und mit den Zähnen sehr zu knirschen 
anfangen und werden sich, soviel noch irgend möglich, in finstere Winkel zu verbergen suchen mit 
ihren stets weniger werdenden Getreuen, was ihnen aber nichts nützen wird; denn so dann die volle 
Wahrheitssonne aufgegangen sein wird, so wird ihr Licht alle noch so finsteren Löcher und Winkel 
und Höhlen durchleuchten, und die Feinde des Lichtes werden auf der ganzen neuen Erde keine 
Zufluchtsstätte mehr finden. 
46,9. Ich Selbst aber werde als die ewige Wahrheit in jener Sonne sein und durch ihr Licht bei den 
Menschen als Herrscher und Leiter ihres Lebens und ihrer zeitlichen und geistigen und ewigen 
Geschicke. 
46,10. Und somit habe Ich euch nun der vollen und leichtbegreiflichen Wahrheit nach das grosse 
Gericht des neuen und alten Heidentums gezeigt. Aber Ich werde euch später für die Menschen noch 
ein Bild geben, das ihr dann auch den Menschen mitteilen könnet, aber nicht ohne die wahre 
Erklärung. – Nun aber betrachten wir die Morgenszene wieder ruhig weiter!“ 
Kapitel 47 – Die Zukunft Roms und des Antichristen 
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47,1. Nach der Zeit von einer Viertelstunde, in der wir alle die Morgenszenen mit vieler 
Aufmerksamkeit betrachteten, sagte Ich wieder zu allen Anwesenden: „Nun erst habet wohl acht 
darauf, was sich alles noch vor dem vollen Aufgange der Sonne ordentlich bildlich zeigen wird; denn 
Ich will es, dass auch ihr mit euren Augen schauen sollet, wie sich in der letzten Zeit des neuen 
Heidentums alles gestalten wird!“ 
47,2. Nun richteten alle mit verdoppelter Aufmerksamkeit ihre Augen nach dem Osten. Es war bis 
zum vollen Aufgange noch eine gute halbe Stunde Zeit, und es konnte somit noch so manches Bild 
sich vor den Augen der beobachtenden Jünger entwickeln. 
47,3. Zuerst ersah man einen dichten und völlig schwarzen Nebel weithin von dem Horizonte 
aufsteigen. Als dieser Nebel die ungefähr siebenfache Höhe der fernen Gebirge des Horizonts 
erreichte, da wurde er bald wie glühend; denn er ward von einer Unzahl von Blitzen durchzuckt, dass 
darum alle die Anwesenden meinten, dass dort nun ein grässliches Gewitter wüten werde. 
47,4. Ich aber sagte: „Sorget euch um etwas anderes, denn von dieser Erscheinung sieht ausser uns 
niemand etwas nur im geringsten!“ 
47,5. Es ward darauf weiterhin wieder mit aller Ruhe beobachtet, was da alles nachkommen werde. 
47,6. Und siehe, auf dem obersten schwarzen und von den vielen Blitzen durchglühten Rande des 
Genebels zeigte sich eine grosse Stadt! 
47,7. Und Ich sagte: „Sehet an das Bild des neuen Babels!“ 
47,8. Da sagte Agrikola: „Herr, das hat mit unserem Rom eine bedeutende Ähnlichkeit! Nur bemerke 
ich eine Menge Ruinen ringsherum, doch in der engeren Stadt nebst den alten mir nur zu wohl 
bekannten Gebäuden wohl auch eine Menge neuer Gebäude und Tempel, deren Giebel 
sonderbarerweise mit Kreuzen verziert sind. Was bedeutet nun das wohl?“ 
47,9. Sagte Ich: „Siehe, das ist der Untergang des alten und zugleich der Anfang des neuen 
Heidentums! Etwa schon in 500-600 Jahren, von nun an gerechnet, wird es alldort buchstäblich so 
aussehen. Beobachtet aber das Gebilde nun nur weiter!“ 
47,10. Wieder richteten alle ihre Aufmerksamkeit auf das Gebilde, dessen Szenen sich schnell 
nacheinander entwickelten. Und siehe, man ersah grosse Völkerzüge und viele arge Kämpfe und 
Kriege, und in der Mitte der Stadt ersah man etwas sich hoch erheben wie einen Berg! Auf dem 
Berge stand ein hoher und grosser Thron, aussehend, als wäre er von glühendem Golde. Auf dem 
Throne sass mit einem Stabe, dessen oberstes Ende ein dreifaches Kreuz zierte, ein Herrscher mit 
einer dreifachen Krone auf dem Haupte. Aus seinem Munde gingen zahllose Pfeile, und aus seinen 
Augen und aus seiner Brust zuckten ebenso zahllos viele Blitze des Zornes und des höchsten 
Hochmutes. Und es zogen ihm Könige zu, von denen sich viele vor ihm tiefst verneigten. Die sich vor 
ihm also verneigten, die sah er freundlich an und bestätigte ihre Macht; die sich aber vor ihm nicht 
verneigten, die wurden von seinen Pfeilen und Blitzen arg verfolgt und zugerichtet. 
47,11. Hier sagte Agrippa: „Herr, das gibt kein gutes Vorbild für die späteren Beherrscher des neuen 
Babels! Es scheint wohl, dass ihre Macht eine noch grössere, aber auch eine um vieles grausamere 
sein wird, als sie nun ist. Denn jetzt werden nur die ärgsten Verbrecher mit dem Kreuze bestraft, aber 
nur mit dem einfachen; der aber hält gar ein dreifaches in seiner Herrscherhand sogar allen andern 
Königen entgegen! Herr und Meister, erkläre uns das nur ein wenig!“ 
47,12. Sagte Ich: „Das stellt keinen besonderen Herrscher über viele Länder und Völker vor, sondern 
nur die sichtliche Persönlichkeit des Antichristen. Das dreifache Kreuz aber bezeichnet Meine Lehre, 
die daselbst eben dreifach verfälscht den Königen und ihren Völkern aufgedrungen werden wird: 
falsch im Wort, falsch in der Wahrheit und falsch in der lebendigen Anwendung. 
47,13. Die Könige aber, die sich vor ihm nicht beugen, und die er verflucht, die sind es, die noch mehr 
oder weniger in der Wahrheit der alten Lehre verbleiben. Es erreichen sie wohl seine Pfeile und 
Blitze, aber sie können ihnen dennoch keinen Schaden von einiger Erheblichkeit zufügen. – Aber 
beobachtet nun das Gebilde weiter; denn Ich kann euch durch dasselbe nur die Hauptmomente 
zeigen!“ 
47,14. Nun sahen wieder alle mit erhöhter Aufmerksamkeit hin. 
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47,15. (Der Herr:) „Und siehe, es sammeln viele Könige, die sich zuvor noch vor dem, der auf dem 
Throne sitzt, tiefst verneigt hatten, ihre Kriegsscharen und ziehen gegen ihn! Seht, das gibt einen 
erbitterten Kampf, und es sinkt sein erhabener Thron schon sehr bedeutend tief ganz zur Stadt 
herab, und ihr sehet nur etliche Könige, die sich, so pro forma nur, vor ihm verneigen, während aber 
von den vielen andern von ihm abgefallenen Königen nun gar viele Pfeile und Blitze auf ihn 
zurückgesandt werden. Aber nun ist von ihm beinahe gar nichts mehr zu sehen, und das wird 
geschehen schon nach 1000 bis 1500 bis 1600 und 1700 Jahren. 
47,16. Aber nun sehet abermals hin! Sehet, er macht Versuche, sich abermals zu erheben, umgeben 
mit schwarzen Rotten, und einige Könige reichen ihm die Hände, um ihm zu helfen; aber sehet, die 
das tun, die werden alsbald ganz ohnmächtig, und ihre Völker reissen ihnen die Kronen vom Haupte 
und geben sie den starken Königen! Und sehet! Nun sinkt sein Thron, und die starken Könige eilen 
herbei und zerteilen ihn in mehrere Teile, und so geht für ihn nun alle seine Macht, Höhe und Grösse 
unter! Wohl schleudert er noch Pfeile und matte Blitze um sich, aber sie beschädigen niemanden 
mehr; denn die allermeisten kehren auf ihn selbst zurück und verwunden ihn und seine matten und 
finsteren Horden.“ 
Kapitel 48 – Vom tausendjährigen Reich 
48,1. (Der Herr:) „Aber nun sehet, wie die Sonne bereits alles mit ihrem Lichte zu durchdringen 
anfängt, und ihr sehet die finsteren Horden nach allen Seiten hin fliehen, nur dahin nicht, von woher 
die Sonne kommt! Vor ihrem Lichte schwindet nun alles und sinkt in das Reich der Vergessenheit. 
48,2. Nun aber sehet noch einmal hin, und ihr ersehet, wie aus den lichten Wölklein sich eine neue 
Erde bildet! Was wohl stellen die lichten Wölklein dar? Es sind das Vereine von lauter solchen 
Menschen, die von der göttlichen Wahrheit durchleuchtet sind. Und sehet, nun rücken diese Vereine 
enger und enger zusammen und bilden so einen grossen Verein, und sehet, das ist eben die neue 
Erde, über der sich ein neuer Himmel ausbreitet voll Licht und Klarheit! 
48,3. Ihr müsset aber dabei nicht etwa der Meinung sein, als würde dann diese natürliche Erde 
vergehen und in eine neue umgewandelt werden, sondern nur die Menschen werden durch die 
Vollaufnahme der göttlichen Wahrheit in ihre Herzen als wahre Brüder und Schwestern in Meinem 
Namen unter sich eine neue geistige Erde schaffen. 
48,4. Auf dieser neuen Erde werde Ich Selbst dann sein und herrschen unter den Meinen, und sie 
werden mit Mir Umgang pflegen und Mich nimmerdar aus ihren Augen verlieren. 
48,5. Aber betrachtet nun auch nebenbei die alte Erde! Seht, wie aus der neuen Erde in stets 
dichteren Strömen Lichter hinab auf die alte Erde schweben und diese so entzünden, dass sie wie in 
vollen Flammen zu stehen scheint! Da sehet ihr gar viele Tote wie aus den Gräbern hervor ans Licht 
gehen, und wie sie auch bald bekleidet werden mit dem Gewande der Wahrheit und dann auch 
aufwärtsschweben in das Reich der neuen Erde. 
48,6. Aber zugleich merket ihr auch, wie noch ein gar grosser, finsterer Teil sich auch bestrebt, das 
Gewand des Lichtes über sein schwarzes anzuziehen und daraus und damit aus Eigennutz und aus 
Herrschsucht abermals ein neues antichristliches Heidentum zu schaffen; aber Ich Selbst lasse 
Meinen Zorn über sie hereinbrechen, das ist das Feuer Meiner Wahrheit, und Meine Engel der neuen 
Erde fallen wie mit flammenden Schwertern über sie her und schlagen jede weitere finstere 
Bestrebung in die Flucht und in den Abgrund der gänzlichen Vernichtung. 
48,7. Dies ist dann das allerletzte und grösste Gericht um tausend Jahre später. Diese Zeit wird 
genannt werden Mein tausendjähriges Reich auf Erden, das durch dies allerletzte Gericht auf eine 
ganz kurze Zeit noch einmal eine kriegerische Unterbrechung haben wird; aber der Sieg wird ein 
baldiger und für alle künftigen Zeiten ein gänzlicher sein. Von da an wird aus den Himmeln und aus 
der Erde ein Hirt und eine Herde werden. Der Hirt werde wie allzeit Ich sein, und die Herde werden 
die Menschen auf Erden ausmachen im vollen Vereine mit den Seligen in Meinen Himmeln. 
48,8. Denn diese Letztgenannten werden wieder so, wie es in den Urzeiten der Menschen auf dieser 
Erde war, sichtbar mit den Menschen auf der Erde verkehren. Aber bevor das geschehen wird, wird 
auch die natürliche Erde ganz mächtige Umgestaltungen erleiden. Grosse Länder und Reiche, die 
jetzt noch das grosse und tiefe Meer bedeckt, werden zum fruchtbarsten Boden emporgehoben 



321 

 

werden, und gar viele jetzt noch sehr hohe Berge werden erniedrigt und mit ihren zerbröckelten 
Spitzen gar viele tiefe Gräben und Täler ausgefüllt werden und ein fruchtbares Land bilden. 
48,9. Da in jener Zeit die Menschen nicht mehr nach irdischen und vergänglichen Schätzen gieren 
und geizen werden, so werden auf der Erde auch hunderttausendmal so viele Menschen, als nun auf 
derselben leben, gar wohl versorgt und glücklich leben können. Zugleich aber werden in jener Zeit 
auch alle die bösen, das Fleisch mächtig quälenden Krankheiten von der Erde verschwinden. Die 
Menschen werden ein heiteres und hohes Alter erreichen und viel Gutes wirken können, und 
niemand wird eine Furcht vor dem Tode des Leibes haben, weil er mit klaren Blicken das ewige Leben 
der Seele vor sich sehen wird. 
48,10. Die Hauptsache im Wohltun wird in jener Zeit in der rechten Erziehung der Kinder bestehen 
und dass der Starke mit aller Liebe das physisch schwächere Alter nach allen Kräften unterstützen 
wird. 
48,11. Es werden aber auf der neuen, glücklichen Erde auch Ehen geschlossen werden, aber also wie 
im Himmel nach Meiner Ordnung, und es werden auch Kinder gezeugt werden in grosser Anzahl, 
aber nicht auf dem Wege der puren Geilsucht, sondern auf dem Wege des wahren Liebeernstes, und 
das bis ans Ende aller Zeiten dieser Erde. 
48,12. Da habt ihr nun ein treues Bild von dem letzten Gerichte über alle Heiden auf der ganzen Erde, 
das ihr auch ganz leicht und wohl verstehen könnet!“ 
Kapitel 49 – Die Mission der Gotteskinder im Jenseits. Die Dauer der Erde 
49,1. Hier fragten Mich die Jünger: „Herr und Meister! Werden wir aus dem Reiche der Geister das 
auch alles mit anschauen und mit empfinden können? Und wie lange wird dann die glückliche Erde 
noch fortbestehen bis zum vollen Ende ihrer Zeiten?“ 
49,2. Sagte Ich: „Was eure erste Frage betrifft, so versteht es sich ja ohnehin von selbst, dass ihr aus 
den Himmeln das alles nicht nur allerklarst sehen, hören und fühlen werdet, sondern ihr werdet die 
Hauptleiter daselbst und zu allen Zeiten sein, – aber nicht nur auf der neuen Erde, sondern über den 
ganzen Grossen Schöpfungsmenschen, wie auch über alle endlos vielen Vereine aller Himmel, die 
ewig nirgends begrenzt sind. 
49,3. Darum sage Ich es euch abermals, dass es kein Mensch je geschaut, noch gehört und in keines 
Menschen Sinn jemals empfunden worden ist, was Gott denen bereitet hat, die Ihn wahrhaft lieben. 
49,4. Ich könnte euch sogar jetzt noch vieles sagen und auch schon zeigen, aber ihr könntet das jetzt 
noch nicht ertragen; wenn aber der Geist aller Wahrheit und alles Lebens über euch kommen wird 
und ihr in ihm wiedergeboren sein werdet, so wird er euch in alle Tiefen Meines Lichtes leiten und 
erheben. Dann erst werdet ihr es begreifen und einsehen, welche grossen Worte Ich nun zu euch und 
also auch durch euch zu allen Menschen geredet habe. 
49,5. Was aber eure zweite Frage betrifft, so ist sie wahrlich noch sehr albern; denn unsere Rechnung 
hat gar keine Zahl, durch die man die übergrosse Vielheit der Erdjahre bestimmen könnte, die bis zu 
ihrem Zeitende verrinnen werden, und wäre selbst das irgend möglich, so kann das denen, die im 
Geiste ewig fortleben werden, wohl nur ganz ein und dasselbe sein. 
49,6. Ich sage es euch: Von solch einer irgend bestimmten Zeit und Stunde weiss auch kein Engel im 
Himmel; das weiss allein der Vater im Himmel! Denn die ganze Schöpfung ist Sein grosser Gedanke, 
der aber kein Zeitgedanke, sondern ein ewiger ist wie sein allmächtiger Träger und Festhalter. Ich 
habe es aber ja ohnehin erst unlängst gezeigt, wie endlich einmal alles Materielle ins rein Geistige, 
aber wie selbständig Seiende verwandelt wird, und es ist sonach wohl nicht mehr nötig, euch noch 
ein mehreres darüber zu sagen. 
49,7. Sehet und betrachtet nun lieber die herrliche Morgennatur des Tages, und wie das stets 
kräftiger werdende Licht der Sonne alle Dünste und Trübnisse der Erde verscheucht, und lernet 
daraus, wie in der Folge das geistig auch euer Geschäft sein wird, und ihr werdet besser daran tun, 
als so ihr euch zu emsig um das erkundiget, was euch nun noch lange hin nichts angeht! 
49,8. Um was ihr euch zu sorgen habt, das habe Ich euch schon gar oft gezeigt; um alles andere aber 
habt ihr euch gar nicht zu sorgen! Ja, Ich sage euch, dass es sogar unnötig und eitel ist – so ihr 
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lebendig an Mich haltet im Glauben und in der Liebe –, dass ihr euch sorget um den kommenden Tag, 
was ihr essen und trinken und womit ihr euren Leib bekleiden werdet! 
49,9. Bekommt man auf dem Markte nicht hundert Sperlinge um einen Pfennig? Wie gering ist also 
ihr Wert vor den Menschen, und dennoch sorgt der Vater im Himmel für sie und bekleidet sie wohl! 
Ihr seid als Menschen aber doch sicher mehr wert als die Sperlinge? 
49,10. Betrachtet da diese Feldblumen und Lilien! Salomo in aller seiner Pracht war nicht so herrlich 
bekleidet, wie sie da sind. Wer sorgt denn da für ihr Gewand? Darum ist alle derlei Sorge eitel von 
euch, und noch eitler die ums einstige völlige Zeitenende dieser Erde! – Habt ihr alle Mich nun wohl 
verstanden?“ 
49,11. Alle bejahten dies bis auf Judas Ischariot. Dieser meinte, dass es ihm nicht ganz klar wurde, 
was Ich da auf dem Berge von dem letzten Heidengerichte geweissagt habe. 
49,12. Ich aber sagte zu ihm: „So wende dich an jene, denen es klar geworden ist! Was die Römer als 
Heiden fassen, das sollte nun dir als einem Juden und einem alten Jünger wohl auch schon fassbar 
sein!“ 
49,13. Hierauf sagte er nichts mehr, denn er hatte es wohl gemerkt, warum Ich ihm solch eine 
Antwort gegeben hatte, und zog sich wieder zurück. 
 
18.8.2019  
 

Hungersnot im nächsten Jahr 

15. August 2019, 20:08 Uhr 
McKana 
Ich spreche mit einem armen Bauern, der ihm sagt, dass es nächstes Jahr eine Hungersnot geben 
wird. 
Der Bauer sagt mir, dass er schon für dieses Jahr kein Essen hat. Ich bat ihn, mir die Namen der 
Ältesten / Führer der Gemeinde zu geben, damit ich sie beschwören und warnen kann, dass sie sich 
auf die Hungersnot im nächsten Jahr vorbereiten müssen. 
Der Bauer drängt darauf, dass er Hilfe braucht und Hilfe von der Regierung erwartet. Ich bin mir der 
Regierung nicht sicher und fühle mich nicht wohl. Ich bin damit beschäftigt, Schreibpapier zu suchen, 
um die Namen zu registrieren, die er mir geben wird, und muss die Leute dringend warnen. Ich 
überlege, was ich ihnen sagen soll. 
Der Herr gab mir das Wissen und die Einsicht, dass es nächstes Jahr eine Hungersnot geben wird. Ich 
fühlte "Ich bin Joseph" in der Zeit des Pharao von Ägypten. Ich fühlte die Last der Verantwortung, 
mich um die Menschen zu kümmern. Ich war der festen Überzeugung, dass es um das Leben der 
Menschen geht, nicht um Geld, und mir wurde  klar, dass ich in Zukunft die Arbeit mit dieser 
Verantwortung und mit Bedacht betrachten muss. 
Ich frage nach den Namen der Gemeindevorsteher, aber der Bauer ist bereit, mir die Namen aller 
Gemeindevorsteher außerhalb der Staatsgrenzen mitzuteilen. Ich fühlte und fragte in meinem 
Gedanken „die Namen der Großstadt auch?“, an die Hauptstadt des „Landes“, an das ich dachte. 
Nachdem ich nach Papier gesucht hatte, wachte ich auf und es drängte mich, dies gleich zu 
schreiben, nachdem ich es gesehen hatte. Es gibt kein Verständnis für die Entstehung der 
Hungersnot, aber es ist dringend zu warnen. Es sieht so real aus, mein Traum ist wie hier-real. 
Bring, was du hörst und liest zu dem Herrn für die Wahrheit. 
Herr, erbarme dich. 
https://444prophecynews.com/famine-next-year-mckana/  
 
19.82019 
 
Wiederkunft  -  Anna Maria Hosta  

https://444prophecynews.com/famine-next-year-mckana/
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Der Gefallenen Geist verfinstert 
im Menschen das Göttliche Licht ! 
Er zaubert Wände von schwarzen Wolken, 
bis das Herz des Menschen vor Angst gebricht ! 
 
Woher kommt die Hilfe, die Rettung, das Heil, 
die Menschen, geblendet von Lügen, erkennen es nicht !  
Wer kann stehen am Tag des  Herrn,  
wenn Er wiederkommt mit Macht zum Gericht ?  
 
Wer vertreibt die Härte, die Kälte, die Finsternis 
aus den Herzen der Menschen und bringt ihnen Licht ? 
Der Herr ist es von Zeit und Ewigkeit, 
der uns befreit – sind wir bereit ! 
 

Die Tür   

Worte von Jesus an Byron Searle  - 29. Juli 2019 
Johannes 10: 7-10 
7 Da sprach Jesus wieder zu ihnen: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Ich bin die Tür der Schafe. 
8 Alles, was jemals vor mir kam, sind Diebe und Räuber; aber die Schafe hörten es nicht. 
9 Ich bin die Tür. Wenn jemand durch mich eintritt, wird er gerettet und wird ein- und ausgehen und 
Weide finden. 
10 Der Dieb kommt nur, um zu stehlen und zu töten und zu vernichten. Ich bin gekommen, damit sie 
Leben haben und es in Fülle haben. 
Offenbarung 3:20 
Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hört und die Tür aufmacht, 
werde ich zu ihm kommen und mit ihm speisen und er mit mir. 
Transkript 
Mein Sohn, ich bin die Tür, und alle, die zur Tür gehen, finden Ruhe. Es gibt viele Türen, die sich 
Meinen Kindern präsentieren. Einige Türen öffnen sich für den Segen, andere öffnen sich für weitere 
Prüfungen und Versuchungen. 
Jeder MUSS daran denken, dass ich die Türen in euren Weg lege. Sie sind für einen Zweck da - um 
euch zu verlangsamen, um euch zu erlauben, Meine Richtung für euer Leben zu suchen. 
Manchmal, wenn eine Wahl getroffen wird und Mein Kind Mich nicht sucht, wird die falsche Tür 
gewählt. Diese Tür könnte sich für eine Tragödie in ihrem Leben öffnen - jemand könnte sterben, 
jemand könnte seinen Job verlieren, jemandes Kind könnte in die Welt hinausgehen. Diese Türen 
bieten mir die Möglichkeit, Wunder in eurem Leben zu wirken, wenn ihr mich fragt, was zu tun ist 
und wohin ihr euch  wenden sollt. Ich werde euch durch Meinen Heiligen Geist zu Meinem Wort 
führen, um Anweisungen zu erhalten, WAS zu tun und WIE zu beten ist. 
Mein Sohn, viele meiner Kinder beten, aber sie beten falsch, und ich kann diese Gebete nicht 
weiterverfolgen. Mein Heiliger Geist wird euch in ALLEN Dingen führen - dazu gehört auch, WIE man 
betet. Wenn ihr euch nicht sicher seid, betet  im Geist, denn er weiß, WAS zu beten ist. 
Meine Kinder, wenn sich die Urteile verschärfen, wird es so WICHTIG sein, dass ihr alle wisst, WIE 
und WAS ihrbeten sollt !! Die Türen in eurem Leben werden wie ZU VIEL AUF EINMAL erscheinen, 
aber betet, welche Tür ich zuerst öffnen soll. 
Mein Sohn, bald wird die Welt in Flammen aufgehen und viele Menschen werden nur eine Tür zum 
Öffnen haben - den Tod !! Wenn ihre Herzen mit Mir richtig sind, wird sich die Tür zur Ewigen 
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Glückseligkeit öffnen! Wenn ihre Herzen weit von Mir entfernt sind, wird sich die Tür zur ewigen 
Trennung öffnen! 
Meine Kinder, die Tür zur ewigen Glückseligkeit ist leicht zu öffnen. Tut Buße, bittet um Vergebung 
der Sünde und folgt mir. Ich werde in euer Herz kommen und euch zu einer neuen Schöpfung 
machen. Mein Heiliger Geist wird euch erfüllen und euch in eine neue Richtung führen. Komm, folge 
mir jetzt, solange du noch eine Wahl hast! 
Mein Sohn, jetzt öffnen sich viele Türen. Der Krieg kommt in die Welt und nach Amerika !! Meine 
Kinder sind fett und faul geworden, aber bald werden sie Meine Hand des Urteils spüren und die Tür 
der Wahl erhalten! Lies mein Wort und mache dich fit oder bleibe fett und faul und komme um! 
Ich sage dir jetzt, Mein Volk, DEINE HERZEN SIND NICHT BEREIT, und VIELE werden vor Mir stehen 
und sagen: "Herr, Herr, haben wir das und das nicht in deinem Namen getan?" Ich werde sagen: 
"Geh weg von mir! Ich kannte dich nicht!" 
Mein Sohn, ich bin die Tür und niemand kommt zum Vater, außer durch mich. ALLE sind willkommen, 
zur Tür zu kommen, aber WENIGE werden hereinkommen. In diesen letzten Tagen werden sich VIELE 
von der Tür abwenden und in die Welt hinausgehen, jene, nach denen Mein Herz schmerzt, weil Ich 
weiß, dass Ich sie durch Meinen Tod befreit habe, und die dennoch vom ewigen Leben weggehen, 
das Ich ihnen als Geschenk gebe. 
Ich komme sehr bald, und ich werde die Tür öffnen und alle meine Kinder zum größten Fest aller 
Zeiten auf der Welt versammeln !! 
Sag Meinen Kindern, sie sollen ihre Herzen in Ordnung halten, täglich in Meinem Wort bleiben, 
täglich im Gebet bleiben und beten, dass der Heilige Geist Sie in aller Wahrheit führt und lenkt !! 
Lasst euch weder vom lügenden König noch von seinen Propheten täuschen !! 
Ich liebe euch! 
Amen. 
Messias Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/the-door.html  
 
Vers des Tages 
Ein fröhliches Herz macht den Körper gesund; aber ein trauriges Gemüt macht kraftlos und krank. 
Sprüche 17:22 
 
Herrscher des Himmels, erhöre mein Lallen, 
laß Dir das Rufen der Herzen gefallen, 
wir Kinder wir lieben und hoffen auf dich!  
Herrscher des Himmels, erhöre das Lallen – Weihnachtsoratorium J.S. Bach 
https://www.youtube.com/watch?v=WZWK2LO0HWg  
 
20.8.2019 
 
Rhema 
Psalm 16:11 
Du zeigst mir den Lebensweg, 
in Deiner Gegenwart gibt es Freude zur Genüge, 
zu Deiner Rechten gibt es Wonnen ewiglich. 
 
Ablenkungen 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Matthäus 6:24 
Kein Mensch kann zwei Herren dienen; denn jeder wird den einen hassen und den anderen lieben; 
oder er wird an dem einen festhalten und den anderen verachten. Ihr könnt nicht Gott und dem 
Mammon dienen. 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/the-door.html
https://www.youtube.com/watch?v=WZWK2LO0HWg
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Transkript: 
Mein Sohn, viele in meinem Körper sind abgelenkt. Sie halten mich nicht an erster Stelle, sondern 
werden von den Sorgen dieser Welt abgelenkt. Diese Ablenkungen werden von Satan hervorgerufen, 
der versucht, Ihre gesamte Zeit in Anspruch zu nehmen, und für mich jede Zeit auf der Strecke lässt. 
Viele sind abgelenkt von der Arbeit, sind gestresst und denken nicht, dass ich Ihnen helfen kann. In 
Zeiten wie diesen BIN ICH genau dort mit dir - Sprich mit mir! Einige sind arbeitslos und sorgen sich 
darum, wie die Rechnungen bezahlt werden. 
Ich sage euch, Meine Kinder, seid still vor mir und redet mehr als 5 Minuten mit mir! Ich kann Türen 
für den neuen Job öffnen, aber IHR MÜSST MICH SUCHEN, nicht den Job! 
Mein Sohn, so viele Ablenkungen führen Meine Kinder von Mir weg. Satan stellt diese auf die Straße, 
um Sie vom Gebet abzuhalten. Er weiß, wenn du betest, hast du Macht - MACHT ÜBER IHN !! 
Mein Wort sagt, aber such Mich zuerst, und all diese Dinge werden dir hinzugefügt (Mt 6,33). Sie 
müssen wissen, was sie fragen sollen, sonst werden sie falsch fragen und nicht in Meinem 
vollkommenen Willen sein. 
Mein Sohn, es gibt viele Dinge, von denen sich  Meine Kinder ablenken lassen. Einige werden von den 
falschen Propheten abgelenkt, die Termine für Meine Rückkehr festlegen. Einige sind abgelenkt von 
dem Versuch zu beweisen, dass die Erde flach ist. Einige sind abgelenkt, wenn sie herausfinden 
wollen, welche Prophezeiungen erfüllt sind und wo wir uns auf der prophetischen Zeitachse 
befinden, während andere versuchen, herauszufinden, wer der Antichrist ist. 
All diese Ablenkungen ziehen dich von dem weg, was ich für dich geplant habe. Meine Leute sind so 
beschäftigt damit, den Plan des Vaters herauszufinden - ich sage, STOP !!! Ich sage, hör auf und 
beruhige deinen Geist und entkomme ALLEN Ablenkungen !! Komm täglich zu Mir alleine, suche 
Mich zuerst !! Nicht die Gehaltserhöhung, neues Auto, neues Haus, neuer Job - sondern SUCH MICH 
!!! 
Bin ich deine erste Liebe? Brennt das Feuer immer noch, um die Verlorenen zu gewinnen? Lässt Mein 
Wort immer noch das kleine Licht aufleuchten, wenn eine neue Offenbarung offenbart wird? Wenn 
nicht, seid ihr zu abgelenkt! 
Mein Sohn, mein Wort sagt dir alles, was du wissen musst über das, was kommt. Ich habe dir all diese 
Dinge gesagt, also, wenn du siehst, wirst du es wissen und keine Angst haben! 
Ich sagte, es wird Kriege und Kriegsgerüchte geben, und es gibt viele auf der ganzen Welt. Ich sagte 
auch, lass dich nicht täuschen und lass dich nicht von jedem Wind der Lehre ablenken. 
Meine wahren Propheten haben gewarnt und gewarnt, aber jetzt sind die Warnungen beendet und 
die Urteile haben begonnen. Während ihr schliefet, haben talmudische Juden die Grundlagen für 
Täuschungen gelegt, die Mein Körper ignoriert. Meine Propheten haben schon oft davor gewarnt. 
Während Mein Körper Baseball guckt, testet der König des Nordens Meine Waffe der Empörung - 
aber wer schaut zu ??? Der König von Amerika sagt, die Wirtschaft sei großartig. Meine Kinder gehen 
zurück in den Schlaf und sind froh zu wissen, dass das Geld gut ist! Es ist eine Ablenkung !! Die 
Wirtschaft ist zum Zusammenbruch bereit, denn das Urteil läuft jetzt. 
Mein Sohn, sag es meinen Kindern, sag es meinem Überrest, sag meinem Körper, dass er ALLE 
Ablenkungen beiseite legen und mit mir niederknien soll. Ich werde direkt an deiner Seite sein und 
jedes Wort hören. Ich werde dir Ruhe geben, deine Ängste beruhigen und dich mit Meinem Heiligen 
Geist salben. Ihr werdet in diesen schwierigen Zeiten Frieden haben. Ich liebe euch alle so sehr! 
Keine Ablenkungen mehr – sucht mich zuerst !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/distractions.html  
 
22.8.2019 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/distractions.html
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Keine Dringlichkeit  

Worte von Jesus an Byron Searle  
II Timotheus 3:1-5 
1 Das sollst du aber wissen, daß in den letzten Tagen werden greuliche Zeiten kommen. 
2 Denn es werden Menschen sein, die viel von sich halten, geizig, ruhmredig, hoffärtig, Lästerer, den 
Eltern ungehorsam, undankbar, ungeistlich, 
3 lieblos, unversöhnlich, Verleumder, unkeusch, wild, ungütig, 
4 Verräter, Frevler, aufgeblasen, die mehr lieben Wollust denn Gott, 
5 die da haben den Schein eines gottseligen Wesens, aber seine Kraft verleugnen sie; und solche 
meide. 
Transkript  
Mein Sohn, die Uhr tickt, der Countdown hat begonnen, doch in meinem Körper steckt KEINE 
DRINGLICHKEIT! Sie sehen die Turbulenzen auf der Welt und schütteln sie ab, indem sie sagen: Na ja, 
noch eine Schießerei oder noch ein jugendlicher Selbstmord. 
Ihre Herzen sind verhärtet und taub, als die Welt außer Kontrolle gerät. Einige in meinem Körper 
sagen, wir haben große Konventionen für dich, Herr. Tust du das wirklich oder ist es ein Buch oder 
ein T-Shirt zu verkaufen? 
Mein Sohn, ich sage es dir jetzt, wie ich es dir schon gesagt habe, VIELE in Meinem Körper sind NICHT 
bereit, ihre Häuser sind NICHT in Ordnung und VIELE WERDEN UMKOMMEN, eine Lüge glaubend! 
Amerika wird NICHT wieder großartig sein, und sein König wird gestürzt, wie ich Nebukadnezar 
gestürzt habe. Ich werde diesen stolzen König demütigen! Aber du sagst, er ist nur patriotisch! Ich 
sage, er ist stolz und betrügerisch !! 
Mein Sohn Amerika spiegelt Juda kurz vor dem endgültigen Fall wider. Das Volk glaubte nur den 
falschen Propheten und hasste Meine wahren Propheten. Meine Urteile fallen auf Amerika, NICHT 
als Strafe, sondern um den schlafenden Körper aufzuwecken, um MICH statt der Welt ZU SUCHEN !! 
Viele in Meinem Körper folgen Lügengeistern und geben Träume, die nicht von Mir sind. Diese 
falschen Träumer bestätigen sich gegenseitig, anstatt die Wahrheit in Meinem Wort zu suchen. Diese 
Lügen breiten sich in meinem Körper aus wie Krebs. Weil Mein Körper Mein Wort nicht kennt, 
glauben sie der Lüge! 
Mein Sohn, die Urteile werden TOTAL ÜBERRASCHEND EINSCHLAGEN  und ALLE außer Meinem 
treuen Überrest völlig ahnungslos erwischen! Obwohl Meine wahren Propheten gewarnt haben und 
Alarm geschlagen haben, wird die MEHRHEIT Meines Körpers in FURCHT sein! 
Weil sie Mir oder Meinem Wort nicht geglaubt haben, werden sie NICHT wissen, wie man im 
Glauben wandelt! Sie denken, dass diese amerikanische Kirche etwas Besonderes ist - dass sie 
weggeholt werden, bevor sie einen kleinen Kratzer bekommen! 
So spricht der Herr: AMERIKA - Deine Sünden haben meine Nasenlöcher verunreinigt !! Dein 
(Amerikas) reueloses Volk wird genauso wie dein König fühlen, wie Meine Starke Hand von deiner 
Nation abhebt !! Die Urteile wurden in allen Himmelsgerichten verkündet und das Urteil erlassen !! 
SCHULDIG, WEGEN  MORD VERURTEILT! Götzendienst! Sodomie! Hexerei! Gotteslästerer! Kritiker! 
Liebhaber des Vergnügens mehr als Liebhaber Gottes! Hochmütig! Stolz! Begierig! Egoistisch! und 
Liebhaber dieser Welt! BEREITET EUCH VOR, denn ihr werdet hier sein, um das Gemetzel zu sehen! 
Oder wählt, DIESES WORT ZU IGNORIEREN, wie es viele zuvor getan haben! 
FEUER!!! FEUER!!! FEUER!!! werden die Schreie sein, die im ganzen Land gehört werden !! Feuer 
reinigt das Land und bringt das Herz in Unterwerfung und Umkehr. 
Ich sage, bereue jetzt !! Habe dein Haus in Ordnung !! Bereite deine Familie vor und warne deine 
Lieben! FEUER KOMMT wie ein Sommerregen !! ES WIRD ALLES ÜBER AMERIKA FALLEN und jeden 
Menschen berühren !! 
Mein Sohn, viele in meinem Körper werden wegen Unglaubens umkommen, aber die Wachen - 
TEILEN DAS EVANGELIUM! Hab keine Angst, denn ich bin bei dir! 
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Die Trübsal, die über Amerika kommt, besteht darin, SIE als Großmacht ZU ENTFERNEN! Ihre Zeit ist 
abgelaufen und das Wort der Prophezeiung MUSS ERFÜLLT WERDEN !!  
Ich liebe dich, meine Kinder, aber ich komme NICHT, um meine Braut zu sammeln, die voller Sünde 
ist! Ich komme, um eine Braut ohne Flecken oder Falten zu sammeln! Meine Braut wird heilig und 
rein sein !! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/no-urgency.html  
 
Die richtigen Augen !!  
Heiliger Vater, verzeih, daß ich mit Banalem an dich herantrete; Facebook verlangt meine 
Handynummer und ein Bild von mir, um meinen Account zu überprüfen. Sie haben gemeldet, daß 
möglicherweise Femde in meinen Account eingedrungen sind.  
Ich übergebe dir mein Leben, lege es in deine Hand. In deine Hände empfehle ich meine Geistseele.  
Aus dem Buch des Wahren Lebens – Band VII – Unterweisung 186 – Verse 5-6 
 5. Es ist richtig, dass meine Lehre eine Waffe ist, ein Lichtschwert, dass das Herz trifft und das 
Empfindlichste im Menschen berührt. Wille, um das Böse zu besiegen, ist das, was ihr benötigt, und 
jene Kraft für eure Seele gibt euch mein Wort. Die größte und edelste Schlacht, in der Ich euch als 
Sieger sehen will, ist die, die ihr gegen euch selbst schlagt, um eure Leidenschaften, die Selbstsucht 
und die Sinneslust zu beherrschen. Bei jeder Gelegenheit soll in eurem Innern jene große Schlacht 
entbrennen. 
6. Auf der einen Seite sind der gute Wille, die Vernunft, die Gerechtigkeit und die Nächstenliebe, auf 
der anderen kommen die verderblichen, menschlichen Leidenschaften hoch. Doch das Licht wird 
über die Finsternis triumphieren. Wenn Ich wüsste, dass es nicht so sein würde, würde Ich euch nicht 
gestatten, euch in einen für eure Seele nutzlosen und unfruchtbaren Kampf einzulassen. 
 
23.8.2019 
 
Im Garten von A.M. gab es eine schon lange brachliegende Ecke und diese hat sie nun umgegraben.  
Genau im richtigen Moment kam zweimal ihr Mann dazu, als es nötig war, Wildtriebe, die eine starke 
Wurzel gebildet hatten, abzuschneiden und er tat dies mit einer Akku-Astschere.  
Das Umgraben war mühsam, aber A.M. fühlte Kraft in sich und machte einfach immer weiter. Als sie 
dreiviertel der Fläche umgegraben hatte hörte sie in  sich die Stimme des Vaters sagen: 
„Noch eine Stunde!“  
Und das stimmte. Nach einer Stunde war es vollbracht.  Hier soll nun ein Blumenbeet entstehen.  
Dann sagte der Vater:  
„Ihr habt noch genug Würmle. 1000. Dann habt ihr noch genug zu essen.“  
Andere graben mit elektrischen Maschinen ihre Flächen um und dabei kommen alle Regenwürmer 
grausam um. Sie sind aber wichtig, weil sie die Erde lockern und düngen mit ihren Ausscheidungen 
und dadurch dazu beitragen, daß der Boden fruchtbar ist. Kunstdünger kann dies niemals auf Dauer 
erreichen.   
 
Am Abend schauten A.M. und ihr Mann den Film: Die Hütte – Ein Wochenende mit Gott. 
A.M. hat den Film als DVD  käuflich erworben.  
 
24.8.2019  
 
A.M. war noch erschöpft vom Umgraben und schlief während des Morgengebetes immer wieder ein.  
Gegen 6:45 unterbrach sie der Vater; er sagte:  
„Stop!“ 
 und signalisierte, daß sie sich nochmals hinlegen solle.  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/no-urgency.html
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Dann vernahm sie seine leise Stimme in ihrem Geiste, als er zu ihr sagte:  
„Die EU – wir erhalten sie gegen Westen!“ 
Danke, gütigste Majestät. Du bist so gütig.  
„Es wird dunkel!“  
… bevor der neue Tag anbricht ?  
„Welches sin die richtigen Augen?“ 
Wie meinst du das?  
„Dein Licht des Glaubens!“  
Nach deinem Wort: Wir gehen nicht im Schauen, sondern im Glauben. Nicht die materiellen Augen 
sind gemeint,  mein Vater, sondern die Augen des Geistes, die in deinem Lichte schauen.  
Du hast mich während des ganzen Frühstücks sooo liebevoll angeschaut, als könntest du dich nicht 
satt sehen. Ich habe es genau gespürt.  
 
Die Ventile kochen, der Riss vergrößert sich  
Als ich mich im Gebet und Flehen niederkniete, wurde ich aufgefordert aufzustehen, meinen Kopf zu 
bedecken und zu schreiben, was gezeigt wurde und welche Worte darauf folgten. 
Ich fing an, die heißen, kochenden Blasen auf dem Meeresboden zu sehen, die von dem Spalt / der 
Trennung / dem Riss aufsteigen. Dies wurde mir bereits gezeigt und sie befinden sich vor der 
Nordwestküste der USA. Der Spalt / die Trennung / der Riss ist sehr lang. 
Nachdem mir das gezeigt wurde, hörte ich dies: 
DIE VENTILE KOCHEN, DER RISS VERGRÖSSERT SICH 
Oh Kinder, 
oh Kinder, warum freut ihr euch, wenn die Zeit der Trauer begonnen hat? 
Schrei, schrei… denn die Tasse ist voll !!! 
Die Empörung hat begonnen. 
Deine Welt verändert sich, könnt ihr nicht sehen, dass die Schreie den Himmel erreicht haben? Die 
Reinigung hat nicht nach eurem Willen begonnen, sondern nach meinem Willen. Schau und sieh, 
schau und sieh, schau und sieh, schau und sieh. 
DER NAME ÜBER JEDEM ANDEREN NAMEN 
ELOHIM ADONAI 
ICH BIN DER ICH BIN 
https://444prophecynews.com/the-vents-are-boiling-the-crack-is-widening-m-goss/  
 
26.8.2019 
 
Gebet von Hl. Franziskus 
Herr, mach mich zu einem Werkzeug deines Friedens, 
dass ich Liebe übe, wo man hasst, 
dass ich verzeihe, wo man beleidigt, 
dass ich verbinde, wo Streit ist, 
dass ich die Wahrheit sage, wo der Irrtum herrscht, 
dass ich den Glauben bringe, wo der Zweifel drückt, 
dass ich die Hoffnung wecke, wo Verzweiflung quält, 
dass ich Licht entzünde, wo die Finsternis regiert, 
dass ich Freude bringe, wo der Kummer wohnt. 
Herr, lass mich trachten: 
nicht, dass ich getröstet werde, sondern dass ich tröste, 
nicht dass ich verstanden werde, sondern dass ich verstehe, 
nicht dass ich geliebt werde, sondern dass ich liebe. 
Denn wer da hingibt, der empfängt, 
wer sich selbst vergisst, der findet, 

https://444prophecynews.com/the-vents-are-boiling-the-crack-is-widening-m-goss/
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wer verzeiht, dem wird verziehen 
und wer stirbt, der erwacht zum ewigen Leben. 
 

             
 
94. DIE SCHRANKEN DURCHBRECHEN 
 Das sagt Der Herr… 
Wenn Tränen hervorquellen, lasst sie fliessen wie eine Flut, die den Damm überflutet, lasst sie die 
Schranken durchbrechen!  
Doch versteht dies… 
Lasst nicht zu, dass eure Tränen sich in Wut verwandeln, 
wenn sie über Schmerzen vergossen werden, noch lasst Feindseligkeit aufkommen, damit ihr nicht 
den Damm verstärkt und Schranken errichtet, was zur Rebellion gegen Den Herrn führt, während ihr 
Unversöhnlichkeit in eurem Herzen hegt. 
Geliebte, lasst eure Tränen fliessen, wenn Der Geist euch überzeugt… 
Lasst sie eure Augen reinigen, damit ihr sehen könnt, 
während euer Herz befreit wird… 
Widersteht nicht länger der Reinigung Des Herrn. 
 Quelle Worte der Weisheit...  
 

    
 
Leben der Welt  
Als A.M. am Samstag, 24,8.2019 am Gartenteich aufsteigenden Schlamm mit dem Netz 
herausfischte, sagte der Geist: 
„Angle!“  
Sie ging mit dem Netz unter die Blätter der Seerose und ….  
Hatte einen scheinbar toten kleinen goldenen Fisch im Netz. Das stimmte sie sehr traurig und wieder 
fragte sie sich, warum. Warum??  
Als sie das Fischlein wegtragen wollte, sah sie, dass es seinen Schnabel  leicht bewegte, daß es noch 
am Leben war. Sie ließ es im Netz und an einer seichten Stelle im Wasser. Sie beobachtete es eine 
Weile und hörte den Geist sagen:  
„Du warst so gut zu mir!“ 
A.M. war tief bewegt und sagte dreimal: 
Ich liebe dich. Du bist so wunderschön , deine Haut glänzt wie Gold in der Sonne.  Du gehst jetzt an 
einen guten Ort. 
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Das Fischlein schien lebendiger zu werden. Es zappelte im Netz, versuchte Luft zu holen, wackelte mit 
der Seitenflosse und wollte schwimmen. Es lag auf der Seite, kam nicht in die aufrechte Position.   
Später, als A.M. nach Hause ging und das Fischlein sich immer noch bewegte, entließ sie es aus dem 
Netz.  
Sie wußte nicht, ob es noch leben würde, wenn sie wieder in den Garten kommen würde.  
Am Abend ging sie nochmals zum Garten und als sie ankam, schwamm das Fischlein wieder und fraß 
Algen vom Teichrand, wie die anderen. Es kam auf sie zugeschwommen voll Vertrauen und weilte da, 
um ihr nahe zu sein.  
 
25.8.2019  um 0:50 Uhr  
 
Der Geist sagt:  
„Es ist deine Mutter, die verhindert, daß du mich liebst.“  
A.M. wird einiges klar. Immer stellt sich ihr die Mutter hinderlich in den Weg, damit sie nicht leben, 
sich nicht entwickeln, nicht entfalten kann. Aus dem Jenseits macht sie das gleiche immer noch mit 
ihr, wie sie es auf der Erde gemacht hat: 
Einmischen – verhindern dass sie IST wer sie IST – dass sie wachsen kann  -  dass sie ‚innerlich 
arbeiten‘ kann.  
Da sind mindestens 4 Frauen, in denen dieser Geist gegen sie wirksam ist.  
Gebet:  
Herr Jesus, sende mir deine heiligen Engel mit Ketten, dass sie binden den Geist des Stolzes, des 
Neides, der Missgunst, der Spaltung in mir, in meiner Geist/Seele.  
Ich verzeihe – ich vergebe ihnen.  
Führe diese bösen Geister hinweg und sende mir den Geist der Demut, der Barmherzigkeit, der Liebe 
und des Friedens. Achte auf mich, Herr Jesus. Amen.  
 
Aus dem Buch des Wahren Lebens – Band VII – Unterweisung 187:3-6 
 3. Ich komme, euch zu erlösen, wie Ich es in der Zweiten Zeit tat, und allen, die Mir nachfolgen 
wollen, sage Ich: "Nehmt euer Kreuz auf euch und folgt meiner Spur." Sie wissen wohl, dass das 
Kreuz aus Demut, Liebe, Barmherzigkeit, Entsagung und Opfer besteht. Wer es ergreift, kennt bereits 
den Weg, dem er folgen muss. Ich habe niemanden getäuscht, indem Ich ihm sagte, dass mein Weg 
mit Rosen bestreut ist. Denn Ich will, dass meine Soldaten Mir aus Liebe und Glauben nachfolgen. 
4. Ich weiß, dass, nachdem Ich meinen Kindern die Wahrheit meiner Lehre aufgezeigt habe, 
diejenigen, die Mir nachfolgen, bei allen Handlungen ihres Lebens treu und aufrichtig sein werden. 
Unter meinen Getreuen wird es keine bezahlten Diener geben, sondern nur glühende Jünger und 
selbstlose Nachfolger. 
5. Wenn jemand dies Werk falsch auslegen sollte, und es für unlautere Zwecke ausnutzen sollte, wird 
er sich selbst den Namen "Verräter" geben, und sein Gewissen wird sein eigener Richter sein. 
6. Ihr hattet bereits ein schmerzliches und trauriges Beispiel bei einem meiner Jünger der Zweiten 
Zeit, damit ihr es meidet und aus keinem Grund nachzumachen versucht. Denn es ist nicht recht, 
dass jemand, nachdem er zur Zahl meiner treuen Kinder gehörte, sich entfernen muss, um seine 
Verfehlung zu verbergen, die ihn befleckt hat ─ so wie Judas, als er sich vom Abendmahl entfernte, 
weil er begriff, dass er nicht würdig war, auch nur einen Augenblick länger unter jenen zu verweilen, 
die bald ihr Leben hingeben würden, um von der durch den Göttlichen Meister offenbarten Wahrheit 
Zeugnis abzulegen. 
Jene, die Mir damals nachfolgten, taten dies aus Liebe zu meiner Sache. Heute will Ich, dass ihr, die 
ihr im Verlangen nach meiner Lehre herbeikommt, Mir gleichfalls nachfolgt ─ jedoch nicht von 
menschlichen Interessen oder von der falsch verstandenen Furcht vor meiner Gerechtigkeit 
getrieben. Ich will, dass allein die Liebe zu euren Nächsten euch dazu inspiriert; denn in ihnen liebt 
und verherrlicht ihr euren Vater und Schöpfer. 
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Als A.M. heute mit ihrem Mann in den Garten kommt, sieht sie es sofort. Das Goldfischlein lebt nicht 
mehr. Es liegt tot unter einem Seerosenblatt, nur das Köpflein schaut heraus. Traurig fischt sie es 
heraus und bringt es weg.  
A.M. bringt später ihren Mann wieder an seinen Einsatzort und während der Fahrt bittet sie den 
Vater:  
Wir müssen reden.  Er antwortet:  
„Mitternacht!“  
Wie verwirrt ich auch bin, Vater, eines weiß ich: 
Wir sind alle Gottes Eigentum und er hat das gute Recht, 
mit jedem von uns das zu tun, was ihm gefällt.  
„Du bist sehr weise!“  
 
26.8.2019  um 0:25 Uhr  
 
A.M. wacht aus dem Schlaf auf und der Geist sagt:  
„Willst du ..?  Afterschocks“   
Ja. Komm.  
 „Du hast keine Ahnung… die Neue … die Hütte …. In Frankfurt wärst du beinahe vernascht  worden… 
Maria, sie war allein, mitten unter Gewaltverbrechern … die Römer … Pontius Pilatus..“  
Jesus, man merkt es dir an, wie …. Betroffen du bist… wie es aus dir herausbricht. 
„Ausschlafen … freundlich … gut gemacht“  
A.M. hat am Samstag eine Fläche im Garten umgegraben und war so erschöpft, dass sie am Sonntag 
bis um halb neun ausgeschlafen hat und ihr Mann hat das Frühstück geric htet.  
„Sie war zu jung, als sie mich empfangen hat … Klsoterschülerin …. Du bist verheiratet … noch ist er dir 
zugetan … romantisch … kein Satan… laß es ihm doch, des darf man auch…“  
Darf man ? Du hast gesagt, das ist nur für dich.  
„Ledig… sie war ledig… der Erbe. Die äußere Form … kastriert… bleib wo du bist … stetig voran … 
klettern.“  
„Unfruchtbar.“  
A.M. wurden 2018 die Eierstöcke rausoperiert wegen einer großen Zyste.  
Auch ihr Mann ist unfruchtbar.  
Vater, warst das wirklich du, der zu mir gesprochen hat:  
‚Wenn du ihn verläßt, dann verlasse ich sie.‘  
Oder war das der Versucher?  
Das war meine Frage, das wollte ich von dir hören…  
Auf dein Geheiß hin bleib ich wo ich bin.  
„Die Fische … es ist das Futter … es macht sie fleischlich…. Junge … nicht von denen. „  
Vor einigen Wochen waren plötzlich zwei der Goldfische im Teich spurlos verschwunden. Die 
Mückenlarven nahmen überhand im Teich. Deswegen mußten A.M. und ihr Mann wieder Goldfische 
kaufen. Es gab nur ganz junge und sie nahmen 6 Fische und gaben sie zu den restlichen zwei 
verbliebenen in den Teich. Zuerst waren sie alle harmonisch miteinander. Dann sah A.M. dass ein 
großer mit einem kleinen Goldfisch ‚kuschelte.‘  Hintereinander lagen morgens je ein Goldfisch tot im 
Teich. A.M. war traurig und fragte sich, woran liegt es.  
Ihr Mann sagte, die kleinen Fische sind viel zu klein, um den strengen Winter durchzustehen. Sie 
brauchen besseres Futter, um sich Winterspeck anzufressen. Er kaufte Fischfutter mit Flusskrebsen 
drin usw.  
Die Fische liebten dieses Futter. Aber sie verändern sich. Gestern hat ein großer roter Goldfisch einen 
jungen Goldfisch gestoßen… das haben sie vorher nicht gemacht. Vermutlich haben die großen 
Goldfische die jungen getötet, weil sie nicht ihr eigenen  Nachkommen sind. Drei Junge sind noch 
verblieben – wie lange werden sie noch da sein. A.M. will ihnen keinesfalls mehr von dem neuen 
Futter geben. Und es gibt genug Algen im Teich, die sie sowieso lieber fressen.  
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Wir preisen deinen Tod,  
wir glauben dass du lebst, 
wir hoffen dass du kommst 
in Herrlichkeit 
Komm o Herr, bleib bei uns,  
komm o Herr, Leben der Welt. 
 
27.8.2019 um 0:00 Uhr (Mitternacht) aufgewacht  
 
„Noch eine Woche“ 
„Erzähl nur davon… damit die andere nicht …“  
„Heute Abend. Feuer. Randale. Dann weißt du Bescheid.“  
Das klang so zornig und wütend, grauenvoll.  
A.M. erbittet daraufhin ein Rhema und bekommt dieses:  
Verwüstungen sind beschlossen… 
…und grosse Not für Meine geliebten Kinder 
8/18/06 Von Dem Herrn, Unserem Gott und Erlöser – Das Wort Des Herrn gesprochen zu Timothy für 
all Jene, die Ohren haben um zu Hören 
An all Meine geliebten kleinen Herden, die fest platziert sind an Meiner Rechten und bald in Meine 
Arme gesammelt werden… 
 
Grosse Zeiten der Trübsal kommen und werden sicherlich um die Welt reichen, ja auch in euer 
eigenes Leben, sagt Der Herr. Seid stark, ja, seid sehr stark; Ich bin mit euch, um euch zu erretten. 
Grosser Schmerz kommt und grosse Not, ein dunkles und ausgedehntes Tal, wo die Klippen 
senkrecht sind… und in der Mitte dessen, die Grube. 
Eltern, ruft eure Kinder heraus!… 
Denn die Schlangen versammeln sich, 
und die Schakale haben ihren Angriff begonnen! 
Ihr Kleinen, Ich bin mit euch; lasst Mich nicht im Stich… Ruft Mich an in eurer Zeit der Not, welche 
sich sehr schnell nähert. Seid nicht alarmiert oder überwältigt, wie ein unbewaffneter Mann in 
plötzlicher Bedrängnis durch eine Bande von Dieben. Seht, Ich habe es euch im Voraus gesagt. 
Deshalb seid ruhig; lasst eure Herzen nicht besorgt sein, denn Ich bin mit euch, um euch zu erretten… 
seid ruhig und wisst, ICH BIN DER HERR. 
Das sagt Der Herr euer Gott… 
Ihr werdet die Kraft Des Herrn, Des Allmächtigen Gottes, erblicken! Mein Name wird auf der ganzen 
Erde widerhallen! Schaut, auch die Heiden werden Gott kennen lernen!… Ja, sie werden knien, sie 
werden ihren Kopf beugen, sie werden sich selbst vor Mir demütigen und Mich „Herr“ nennen. 
Und Gog und seine Armee und sein böser Bund wird gebrochen sein! Ja, komplette Zerstörung wird 
ihn und seine Prinzen überwältigen! Denn Gott wird sicherlich die Erde besuchen! Ja Ich werde sie in 
Meinem Zorn besuchen!… Und eine grosse Vergeltung über all diese Männer in Autorität bringen, für 
all das Böse, welches sie in ihren Herzen konzipiert haben zu tun! 
Denn sie streben danach, Mein Volk Israel zu zerstören 
und das Land zu plündern, welches Ich ihren Vorvätern gegeben hatte, für immer!… 
DESHALB WERDE ICH SIE ZERSTÖREN!… Schaut! Ich werde sie verwüsten und 
sie über die offenen Felder verstreuen!… DER HERR HAT GESPROCHEN! 
 
Zufallsmix aus  Liebesbriefe von Gott – Botschaft 21  
Jesus sagt… 
Die Welt wird trauern & Wir werden tanzen, während Mein Urteil fällt 
10. März 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
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Clare begann… Herr, ich verstehe nicht, warum ich ein schwarzes, paillettenbesetztes Abendkleid 
trage und doch so würdevoll mit Dir tanze, als ob ich auf einer Art Ball wäre. 
Jesus antwortete… “Weil die ganze Welt trauern wird und du wirst mit ihnen trauern, aber du wirst 
eine tiefe, innere Freude fühlen, welche dir die Welt nicht wegnehmen kann. Wir werden durch die 
kommenden Zeiten tanzen, während Mein Urteil auf diese Nation und die Welt fällt. Wir werden es 
mit einem Auge sehen, während wir mit dem Anderen den Himmel betrachten.” 
“Während die Dinge hier in Amerika und rund um den Globus zu einem Ende kommen, wirst du dich 
deinem himmlischen Heimatland immer mehr nähern. Ich weiss Clare, du fühlst in deinem Geist, dass 
die Zeit kurz ist und es ist in der Tat so, Meine Liebe. Bald werde Ich euch zu Mir nehmen für immer 
und ewig. Ich werde all Meine Liebesgaben grosszügig an euch verteilen und wir werden für immer 
glücklich leben.” 
(Clare) Oh Herr – das ist so kostbar und aufregend und mein Inneres bebt in der Hoffnung, dass es 
wirklich Du bist und dass es wirklich bald geschehen wird. 
(Jesus) “Was habe Ich dir über das Zweifeln gesagt? Und über Vertrauen?” 
(Clare) Ich vermute, dass ich kein Erlebnis habe, womit ich es vergleichen könnte, um mich daran 
festzuhalten. Es ist so weit weg von meiner Erfahrung. Es ist zu gut, um wahr zu sein. Er lächelte… 
(Jesus) “Ja Meine Liebe, Ich weiss sehr gut, wie du fühlst, aber es ist wahr Clare, genauso sicher, wie 
ICH BIN. Es ist wahr und Ich weiss, dass es dein Vorstellungsvermögen übersteigt – und das freut 
Mich noch mehr, da Ich es liebe, dich überrascht und überwältigt zu sehen von Meiner liebenden 
Fürsorge.” 
(Clare) Also wird die Welt trauern, aber wir werden ein Auge im Himmel und Eines auf der Erde 
haben. 
(Jesus) “Das ist richtig.” 
(Clare) Herr, wie kann ich glücklich sein, wenn ich weiss, was die Menschheit auf dieser Erde 
durchmacht und wie Du mit ihnen leidest? Ich hinterfrage dies wirklich, genauso wie… 
(Jesus) “Zurück zu kommen, um zu helfen?” 
(Clare) JA! 
(Jesus) “Du wirst in Meine Ruhe eintreten – du hast gearbeitet und jetzt wirst du ruhen. Ich habe 
Meine Braut nicht gerufen, um an diesem kommenden Urteil teilzuhaben. Ich entferne euch nicht, 
damit ihr es vom Himmel aus beobachten könnt und mitleidet. Ist das klar? Das tue Ich nicht. Euer 
Job hier ist beendet, bis Ich zurückkehre. Ich werde zu euch kommen, um getröstet zu werden, aber 
Ich werde euch dem Horror dieser Erde nicht aussetzen.” 
(Clare) Herr, darf ich deine Weisheit diesbezüglich in Frage stellen? 
(Jesus) “Warum nicht, das tust du doch immer! Warum sollte das heute anders sein als an einem 
anderen Tag, hmmm?” 
(Clare) Nun, dies ist keine Sache zum Lachen, aber du bringst mich zum Lachen. 
(Jesus) “Wir können hin und wieder lustig sein zusammen, auch wenn es hart und herzzerreissend ist 
für uns Beide. In Meinem Göttlichen Plan habe Ich Grenzen, was Jedes durchleben muss. Ich habe 
Ziele und Ich habe Grenzen. Meine Liebe, hinterfrage das nicht. Akzeptiere es einfach. Empfange 
einfach das Geschenk der Freiheit, welches mit der Distanzierung von dieser Welt und ihren 
Problemen kommt.” 
(Clare) Herr, mein Bauch fühlt sich nicht wohl. 
(Jesus) “Es ist der Unglaube, Clare. Meine Liebe, Viele denken, dass es eine heldenhafte Tugend sei, 
zurück zu kommen und an der Züchtigung teilzunehmen. Sie wissen nicht, worüber sie sprechen. 
Meine Engel sind vorbereitet worden für das, was kommt, sie allein werden teilhaben an dem, was 
geschehen wird.” 
(Clare) Aber was ist mit unseren Gebeten vom Himmel aus. Wenn wir Dich beten sehen, werden wir 
sicherlich auch beten, oder? Unsere Kinder! Wie können wir darauf nicht reagieren? 
(Jesus) “Da wird es Zeiten geben, wo ihr für sie beten werdet, aber euer Wissen wird so viel grösser 
sein, als es jetzt ist, dass selbst dann, wenn ihr betet, es zu ihrem Besten dienen wird. Ihr werdet 
nicht mehr länger dramatisch verknüpft sein mit ihnen, vielmehr werdet ihr sie sehen, wie Ich sie 
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sehe – als Teil der Menschheit, die gereinigt werden muss von der Sünde. Es wird eure Zuneigung 
nicht mindern, aber es wird eure Perspektive verändern in Eines, das vom Himmel aus sieht.” 
(Clare) Also werde ich nicht in einen emotionalen Wirbelsturm hineingezogen werden? 
(Jesus) “Genau. Du wirst sie lieben aus einer Distanz und doch, wie ihre Mutter. Dann wird es alles 
einen Sinn ergeben für dich Meine Liebe. Das wird es ganz bestimmt.” 
(Clare) Also werden wir nicht zurückkehren während der Trübsalszeit oder all die Dinge zu sehen 
bekommen, die auf der Erde vor sich gehen. 
(Jesus) “Nein. Das werdet ihr nicht. Ihr werdet von Zeit zu Zeit in Kontakt sein, um sie zu ermutigen, 
aber ihr werdet nicht an dem Drama teilnehmen. Vielmehr wie eine Erscheinung, die ermutigt, sich 
aber nicht mit der schmerzlichen Realität auseinander setzt. Weisst du eure Realität wird so komplett 
anders sein. Es wird gewissermassen unmöglich sein, euch emotional auf der gleichen Stufe zu 
engagieren, wie ihr es jetzt tut, in eurem Körper auf Erden. Eure ganze Welt und Realität wird so ganz 
anders sein.” 
“Ich weiss, dass es hart ist für euch, dieses Konzept zu begreifen, obschon Ich ein kleines Licht 
durchbrechen sehe. Weisst du, die Dinge sind so ganz anders im Himmel, selbst jetzt kannst du nicht 
kalkulieren, wie du reagieren wirst oder die Erde vom Himmel aus sehen. Es ist die echte, wahre 
Realität und das, worin ihr euch jetzt befindet, ist nur ein Nebel. Wenn ihr einmal davon entfernt 
seid, nun, da gibt es keine Möglichkeit, wie Ich es euch erklären könnte, ihr müsst es erleben, Meine 
Liebe. Aber ihr könnt Mein Wort darauf haben, ok?” 
(Clare) Ich habe einen tiefen Frieden, Jesus, dass Du mir die Wahrheit sagst und dass es so sein wird, 
wie Du gesagt hast. 
(Jesus) “Ja, ganz ähnlich, wie es Meine Mutter durchlebte. In ihrer Erscheinung rund um die Welt 
kam sie als eine Botin, um Hoffnung, Ermahnungen und auch Warnungen zu überbringen. Aber auf 
keinen Fall war ihre Realität in eure eingetaucht. Sie war noch im Himmel, in ihrer wahren Realität, 
aber ihr war es erlaubt, zurück zu kehren und zu ermahnen. Das ist es, was Ich meine.” 
(Clare) Viele Menschen glauben nicht an ihre Erscheinungen, selbst wenn es Fotos, Gespräche und 
Heilungen gibt, die zu bezeugen scheinen, dass dies ein heiliges Ereignis ist. Die Früchte zeugen von 
etwas Aussergewöhnlichem und davon, dass Du mit ihr bist. 
(Jesus) “Viele Menschen werden viele Überraschungen erleben. Du hast gewählt, tiefer zu gehen und 
es ohne Vorurteile anzuschauen, das ist es, wie man die Wahrheit findet. Da werden eindeutige 
Zeichen in der Sonne, im Mond und in den Sternen sein, dass sie Meine Botin ist und die Gattin des 
Heiligen Geistes. Dein Standpunkt macht dich nicht katholisch, es macht dich zu einer objektiven 
Beobachterin, indem du deine Meinung auf Fakten basierst.” 
“Lass uns weiterfahren. Da gibt es Viele, die enttäuscht sein werden, dass sie nicht zurückkommen 
und an dem Drama teilhaben können. Zu euch sage Ich… Bitte nehmt Mein Wort dafür, ihr würdet 
nur im Weg stehen. Ihr würdet das erleiden, was für den Gestrauchelten beabsichtigt war. Ihr habt 
eure Liebe zu Mir bewiesen und Ich werde euch nicht das Gleiche durchleben lassen zusammen mit 
Jenen, die Mir Spott und Verachtung entgegen gebracht haben.” 
“Wie auch immer, ihr werdet eure Chance bekommen, wenn wir zusammen zurückkehren. Dann 
werdet ihr eure Aufgaben haben und alles wird neu sein, voller Erwartungen und Gelegenheiten, um 
eure Gaben nutzen zu können. Oh, die Pläne, die Ich für euch habe, Meine Bräute – sie sind so 
aufregend! So wunderbar! Und ihr werdet völlig ausgestattet sein, damit ihr alles tun könnt, was in 
euren Herzen ist und wonach ihr euch gesehnt habt.” 
“Ja, du wirst perfekt ausgestattet sein. Deine Musik wird florieren, dein Spielen wird geradezu 
perfekt sein und die Salbung wird die Herzen zu Mir bringen, um sie zu heilen und 
wiederherzustellen. Weisst du, das ist es, was ihr Alle erwartet, ihr kommt Mir einfach zuvor, indem 
ihr denkt, dass es während der Züchtigung sein wird.” 
“Ihr werdet Alle die Gelegenheit haben, das zu tun, was in eurem Herzen ist und so viel mehr, was Ich 
für euch geplant habe. Ihr werdet nicht mehr länger arbeiten, ohne Resultate zu sehen aufgrund der 
verhärteten Herzen. Nein, die Herzen werden weit offen sein, um alles zu empfangen, was ihr zu 
geben habt.” 
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“Oh, JUBELT MEINE BRÄUTE! Jubelt! Gross ist eure Belohnung und gross werden eure Aufgaben sein. 
Jubelt! Freut euch darauf. Ja, ihr werdet wirklich im schwarzen Kleid tanzen, ein Auge im Himmel und 
Eines auf der Erde, aber eure Wirklichkeit wird in Meinen Armen sein, nicht in Sack und Asche. Nun, 
bist du jetzt zufrieden Meine Liebe?” 
(Clare) Oh ja Herr, ich glaube, dass ich das bin. Ich glaube an Dich Jesus, Du sprichst nur die Wahrheit 
und ich verstehe jetzt, dass Du uns wirklich auf das vorbereitest, was in Kürze geschehen wird. 
(Jesus) “Danke dir Meine Liebe, danke dir, dass du es annimmst. Mein Herz hüpft vor Freude, dass du 
endlich diese Frage in deinem Herzen abgehakt hast und du hast wirklich die Stimme deines Hirten 
gehört. Und Ich habe dir gesagt, Ich werde niemals aufhören, mit dir zu arbeiten, um dich in die 
Realität Meiner treuen Stimme zu bringen. Ich bin es, der diese Dinge tun wird und alles, was Ich von 
dir brauche ist das, was du Mir gerade gegeben hast.” 
“Danke dir Meine Liebe, danke dir so sehr, dass du an Mich glaubst. Ich liebe dich über alles, Clare. 
Ich habe Meine Worte durch dich gesprochen und Ich werde weiter sprechen, bis zu jenem Tag, wo 
du mit Mir nach Hause kommst.” 
 
27.8.2019 um 0:00 Uhr (Mitternacht)  
 
Wie wird es Sein,  WENN  ER  KOMMT  ?? 
A.M. wurde um Punkt Mitternacht von Jesus geweckt. Er sagte:  
„Noch eine Woche. Eltern… erzähl nur davon… damit die andere nicht ….“  
Der Ton, in dem Jesus das sagte, war ungewöhnlich kalt oder unterdrückt wütend.  
„Heute Abend, Feuer, Randale… dann weißt du Bescheid.“ 
Das klang so wütend, daß es sie schauderte.  
A.M. bekam es mit der Angst und wurde von Unruhe erfaßt. Sie erbat eine Bestätigung mit einem 
Rhema und erhielt diese:  
Verwüstungen sind beschlossen vom 18.8.2006  
Trompete Gottes – Band 4 – Vol. 29 
https://awakeningforreality.com/verwuestungen-sind-beschlossen-und-grosse-not-fuer-meine-
geliebten-kinder-trompete-gottes-trumpet-call-of-god/  
Das beruhigte sie nicht, im Gegenteil und so entschloß sie sich, noch per Zufallsgenerator einen 
Liebesbrief von Jesus zu erbitten und bekam:  
Die Welt wird trauern, aber die Braut wird tanzen  
https://www.youtube.com/watch?v=iupn9ycGxso  
A.M. konnte nicht mehr einschlafen und blieb wach. Erst gegen Morgen ist sie endlich eingeschlafen 
und hat das Morgengebet ausfallen lassen. Sie war verängstigt und verstand nicht, warum Jesus so 
zornig zu ihr gesprochen hat. Als sie dann aufwachte, bemerkte sie, wie sie innerlich stark vibrierte, 
aber sie blieb stumm und blieb einfach liegen. Sie wollte seine Stimme nicht hören.  
9:30 Uhr  
A.M. meinte zu verstehen, warum Jesus so zornig war auf sie und dachte, es liege daran, daß sie und 
andere sich  gestern im Facebook über sein Kommen geäußert haben, über sein Wesen, deshalb ist 
er verbittert. Er ist es von ihr nicht gewohnt, daß sie eine eigene Meinung über ihn schreibt. Verhängt 
er deshalb Feuer und Randale über sie? Welch ein Schmerz. Wehe. Wehe. A.M. muß weinen.  
Es brennt ihr in den Augen, im Magen, in der Kehle wie Feuer. Schweiß ist auf ihrer Stirn.  
 
Sie denkt: So schlecht bin ich vorbereitet, wenn ER KOMMT,  
um Mitternacht, zu einer Stunde, wo ich es nicht vermutet habe und – SCHLAFE, 
weil ich viel zu sehr engagiert bin mit zeitlichen Angelegenheiten, statt mit göttlichen.  
 
„Bleib!“  
Ich hab mich von dir zum Zorn provozieren lassen.  
„Wer könnte dich rütteln und schütteln an diesem Feiertag?“  

https://awakeningforreality.com/verwuestungen-sind-beschlossen-und-grosse-not-fuer-meine-geliebten-kinder-trompete-gottes-trumpet-call-of-god/
https://awakeningforreality.com/verwuestungen-sind-beschlossen-und-grosse-not-fuer-meine-geliebten-kinder-trompete-gottes-trumpet-call-of-god/
https://www.youtube.com/watch?v=iupn9ycGxso
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„Hab dich doch lieb!“  
Jetzt willst du mir wieder Hoffnung machen, wo ich doch gar keine mehr habe. Du hast mich schon 
lieb, aber ich dich grad nicht. DU … du kannst mich rütteln und schütteln, du tust es gerade, daß mir 
die Augen aufgehen und ich mich in einem Spiegel sehe, den du mir vorhälst.  
„Eine Martha!“  
Martha steht für die Welt. Deshalb hast du im Garten zu mir gesagt: „Pflück!“  
als wolltest du sagen, wozu das alles, es nützt nichts, wenn du keine Maria bist, kann ich dich nicht 
nehmen, wenn  du deine Seele an die Welt verloren hast. Martha ist vergebens. Dünger ist sie. Jetzt 
weiß ich Bescheid.  
Ich bin schon mitten drin im geistigen Feuer und in Gedankenrandale, im Bauch, im Kopf, im Hals 
brennt’s mich. Die Hütte … sie brennt.  
Das Feuer, die Randale, sie sind in mir, nicht da draußen …. WENN  ER  KOMMT !!  
Das habe ich jetzt schon begriffen.  
Jesus sagt:  
„In meinem Geist fühlt ihr euch stark, aber wenn’s rumpelt…“  
Ach, darauf willst du hinaus, ja, was ist dann in uns. Das ist schon lange meine Frage ohne Antwort – 
was geht in uns vor, wenn es erst einmal rumpelt. Werden wir dann ärgerlich, wütend, zornig sein – 
auf Gott?  
„Jetzt bist du mir nimmer böse!“  
Nein, weil ich jetzt verstanden habe, was du mir sagen willst. Jetzt kann ich wieder mit dir reden, 
statt wie ein Vulkan zu spucken, was das soll: Feuer, Randale … und dann Bescheid wissen.  
Das war ja gestern unser Thema: Wie du kommst, heimlich oder öffentlich? 
Du kommst im Verborgenen, zu jedem einzeln,WENN  DU  KOMMST und dann wirst du jedem den 
Spiegel vorhalten, in welchem jeder den Zustand des eigenen Charakters sehen wird und sich selbst 
erkennen wird, ob er eine Martha (die Welt liebend) oder eine Maria (demütig, dich liebend) ist.  
Für A.M. ist heute kein Feiertag. 
Sie schwankt hin und her zwischen Wut und Tränen, die ihr die Wangen herunterlaufen, ohne zu 
versiegen.  
Erst am Abend, als sie keine Zuflucht mehr weiß, als sich in ihren eigenen Herzraum zurückzuziehen, 
wo sie hofft, eine Antwort zu erhalten (nachdem am Abend Feuer und Randale ausgeblieben sind), 
gelingt es ihr, ruhiger zu werden und sie bekommt folgendes zur Antwort:  
Das Herz schüttet Gold über sie aus und sagt: 
„Viel Lebendigkeit und Freude… keine Beziehung.“  
(Lucida bedeutet Gold)  
„Entschuldigung, daß das alles auf dich herniederprasselt, die Hölle.  
Mauerblümchen bleibt hocken. 
Wundert es dich denn nicht, daß dich alle meiden.  
Kickeriki – der Hahn lauft jedem Rock hinterher.  
Handtuch geschmissen, Dienst quittiert. (Keine Gebetsstunde)  
Soll er sich doch selber anbeten, 
beruht immer auf Gegenseitigkeit. 
Es ist sogar GUT,daß du Joseph hast,  
denn er würde dich komplett vergessen.  
A.M. sieht im Geiste einen Strauß mit weißen Blumen 
Einen Strauß mit weißen Blumen,  
solche geben wir zur Feier des Tages, 
wenn jemand nach Hause zurückkehrt. 
Wenn du dich gut hälst,  
wirst du lange leben! 
Und viel Wasser trinken!“ 
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Geliebte Geschwister! Jetzt wissen wir es, wie er kommt. Er kommt um Mitternacht mit Geschrei und 
hält uns unseren Charakterspiegel vor. Unser äußerer Körper (Martha, Welt) wird trauern, weinen. 
Unser Herz, die Braut (Maria, Liebe, Demut) wird tanzen und sich freuen. Darum sagt er stets: 
Bereitet euer Herz, denn der äußere Körper schläft, aber das Herz, die Geist/Seele ist wach. Lernt, in 
euer Herz einzutreten und es zu befragen, denn dort brennt die Lampe vom Öl, das uns Jesus in 
seinem Wort und mit seiner Liebe gibt. Denn in unserem Herzen, welches Liebe ist, wohnt Jesus und 
wartet auf uns, deshalb müssen wir in unser Herz eintreten. Das kann man lernen, wenn man die 
Welt läßt und den Geist nach innen konzentriert und zu lauschen versteht, auf die Stimme Gottes, 
die in unserem Herzen zu uns spricht.  
Ein Facebook Freund hatte folgenden Artikel der verfolgten Kirche in China gepostet und das hat 
Anlaß gegeben, sich Gedanken zu machen darüber, wie Jesus kommen wird, wenn ER  KOMMT !! 
Jesus selbst hat es A.M. gezeigt, wie es sein wird, wenn ER  KOMMT!! 
https://www.bibel-de.org/Jesus-zurueckkehren.html  
 
29.8.2019 

Zerstörung kommt  

Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremiah 4:20-22 
20 und einen Mordschrei über den andern; denn das ganze Land wird verheert, plötzlich werden 
meine Hütten und meine Gezelte verstört. 
21 Wie lange soll ich doch das Panier sehen und der Posaune Hall hören? 
22 Aber mein Volk ist toll, und sie glauben mir nicht; töricht sind sie und achten's nicht. Weise sind 
sie genug, Übles zu tun; aber wohltun wollen sie nicht lernen. 
Transkript  
Mein Sohn, sag Meinen Kindern, dass Zerstörung kommt, und sie heißt Gabrielle. Ich sage dir jetzt: 
Hüte dich vor den Stürmen des Falls, denn sie werden heftig sein, aber keiner so heftig wie Gabrielle! 
Viele werden alles verlieren, aber beachte, ihr werdet euer  Leben haben! 
Ich habe oft gesagt, dass die URTEILSTAGE ÜBER EUCH SIND und diejenigen, die Meine Stimme 
hören, an Orte der Sicherheit geführt werden. Ich habe oft gesagt, eure Häuser in Ordnung zu haben 
- sowohl physisch als auch geistig. Obwohl ich jetzt zu ihnen spreche, werden viele die warnenden 
Worte ignorieren und so weitermachen, als ob nichts kommen würde! 
Ich sage dir, Zerstörung kommt !!! 
Die Saison rückt näher an die Zeit meiner Rückkehr, um meinen Überrest für die ausgewählte 
Aufgabe zu sammeln, die ich ihnen zugewiesen habe! 
Viele Leute sagen, dass diese Worte nicht von Mir kommen können, denn sie haben keine Liebe in 
sich, aber ich sage: Meine Warnungen an sie sind aus der Liebe heraus, damit sie auf das vorbereitet 
sind, was kommt! 
Ich sage dir, Zerstörung kommt !!! 
Mein Sohn, während Mein Körper noch schläft und sich weigert aufzuwachen, hat der König jetzt den 
Feind des Nordens verärgert. Dieser Bär ist einer, mit dem man nicht spielen sollte, doch der 
arrogante König glaubt, er könne weiterhin nicht nur den Bären stoßen, sondern ihn mit einem 
Wirtschaftsklub schlagen! 
Ich sage euch, die Armeen aus dem Norden sammeln ihre Kräfte für einen ÜBERRASCHUNGSANGRIFF 
auf diese sündige Nation !! 
Durch den Stolz des Königs hat er das amerikanische Volk und Meine Kirche zu dem Glauben 
verleitet, dass Sie nichts anderes tun können, als zu gewinnen, zu gewinnen, zu gewinnen !!! Aber ich 
sage dir, du hast bereits verloren, und alles, was übrig bleibt, ist die Gefangenschaft !! 

https://www.bibel-de.org/Jesus-zurueckkehren.html
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Amerika und ihre Könige (aktuelle und frühere) haben die Welt nun in ein Spiegelbild ihrer selbst 
verwandelt - Hochmütig! Lüstern! Arrogant! und die Welt reagiert mit Unruhen, Morden und 
Anarchie  
Amerika, was du säst, wirst du ernten !! Bereite dich auf die Unruhen, die Morde und die Anarchie 
vor  
Ich sage dir, Amerika, bereue jetzt !! Sei nicht wie dein König und sag, ich habe nichts falsch gemacht, 
wofür ich Buße tun muss! 
FALLE AUF  Meine Barmherzigkeit und Gnade und BITTE um Vergebung der Sünde in deinem Leben 
und für die Sünden einer korrupten Nation! JETZT BEREUEN, denn bald kannst du Meinen Namen 
NICHT mehr anrufen, ohne enthauptet zu werden, weil du Meinen Namen Jesus gesagt hast !! 
Die Regierungen werden getäuscht, die Noahide-Gesetze umzusetzen, um das Volk zu kontrollieren, 
aber ich sage euch, die GLEICHEN Vipern und Schlangen meiner Zeit versuchen immer noch, die Welt 
und ALLE Menschen darin ZU KONTROLLIEREN! 
Ich sage, bleib in meinem Wort, lerne von mir, und du wirst nicht getäuscht werden! Ich habe dich 
gewarnt, dass in den letzten Tagen die Täuschung so stark sein würde, dass sogar meine 
Auserwählten getäuscht werden könnten, aber du wirst es NICHT, wenn du mein Wort kennst! 
Glaubet NICHT, dass all die falschen Propheten, die sagen, daß wir gute Zeiten haben und dass 
Amerika wieder großartig sein wird! Viele sind bereits auf diese Täuschung hereingefallen. Viele 
Menschen verehren diesen König - da er sagte, er sei der Auserwählte und mein Körper entschuldigt 
sich weiterhin für ihn! 
Ich sage dir jetzt, der König kennt MICH NICHT - er folgt einem anderen! Er ist ein Schauspieler, der 
eine Rolle spielt. Ich habe ihn ausgewählt, um diese Rolle zu spielen - um die Zerstörung dieser von 
Sünden durchtränkten Nation zu vollenden, die sich weigert, zu bereuen! 
Ich sage, Zerstörung kommt !!! 
Mein Sohn, versuche weiterhin die Verlorenen zu erreichen! Predige das Wort in der Saison und 
außerhalb der Saison! SCHREIE MEINEN NAMEN zu  allen Verlorenen! Sag ihnen, dass Jesus rettet 
und sie sollen dem Wahren König folgen !!! 
Ich liebe alle meine Kinder, aber viele haben ihre erste Liebe verlassen und folgen den Wegen der 
Welt und all ihren Freuden. JETZT BEREUEN! KOMME AUS DER WELT, MEINE KINDER, und SUCHT 
MICH IM GEBET, LEST TÄGLICH MEIN WORT UND ZIEHT DIE RÜSTUNG AN, denn DIE 
VORAUSGEHENDEN TAGE SIND MIT GEFAHR GEFÜLLT !!! 
Ich liebe euch, aber ich sage, Zerstörung kommt !!! DANN KOMME ICH !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/destruction-cometh.html  
 
BIBELVERHEISSUNGEN... Thema HEILIGER GEIST 
*** 
Johannes 14:16-17 
Ich werde den Vater bitten und 
Er wird euch einen anderen Helfer schenken, 
der für immer bei euch bleibt. 
Den Geist der Wahrheit, welchen die Welt nicht empfangen kann, 
weil sie Ihn nicht sieht und nicht kennt, 
denn Er bleibt bei euch und Er wird in euch sein. 
 
YELLOWSTONE, MEINE BARMHERZIGKEIT,  PLÄNE & HOFFNUNG FÜR ZURÜCKGELASSENE...  
Liebesbrief von Jesus 
https://www.youtube.com/watch?v=ny8xWZdDwKI  
 
31.8.2019 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/08/destruction-cometh.html
https://www.youtube.com/watch?v=ny8xWZdDwKI
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Ein neues Gruppenmitglied postet folgenden Artikel 
Eine Diskussion über die Rückkehr des Herrn  
https://www.bibel-de.org/die-rueckkehr-des-herrn.html  
Antworten:  
Zitat hieraus: 
….dass Er ‚wie ein Dieb‘ kommt. Und ich glaube, die Prophezeiung des kommenden Menschensohnes 
bezieht sich wahrscheinlich auf das Kommen Gottes im Verborgenen durch Inkarnation.” 
Was Prediger Ju sagte, machte Pastor Kim klarer. Pastor Kim sagte: „Es ist wahrscheinlich, dass der 
Herr Jesus als Menschensohn heimlich kommen und dann in der Öffentlichkeit erscheinen wird. Das 
wurde von vielen Ausstellern anerkannt.“ 
Stellungnahme: 
Bitte, seid nicht getäuscht. Der Herr, Jesus, der Christus, ist vor 2000 Jahren als Mensch inkarniert. 
Das war einmalig. Er kam nur einmal als menschlicher Messias und wurde nicht erkannt, das ist 
richtig. Damals aber sprach er davon, daß er wiederkommen wird. Das ist richtig. Er ist 
wiedergekommen. Aber nicht als Mensch, sondern im Geiste. 
Er hat Elija gesandt als Wegbereiter und 1866 in Mexiko die Dritte Zeit eingeläutet. Der Herr Jesus 
hat sich alsdann von 1884 bis 1950 geistig über zubereitete Stimmträger über das Vertandesorgan 
geisitg offenbart. Diese Unterweisungen wurden von Stenografen mitgeschrieben. Es entstand 
daraus das Buch des Wahren Lebens mit 366 Unterweisungen des Herrn. Aus diesen 366 
Unterweisungen des Herrn entstand Das Dritte Testament für die Dritte Zeit. 
Die Dritte Zeit ist die Zeit des Heiligen Geistes. Sie dauert ungefähr noch 1000 Jahre. Sie ist das 
sechste Siegel. Das siebente Siegel ist noch verschlossen und wird nach diesen 1000 Jahrem geöffnet. 
Das Siebente Siegel ist der Himmlische Vater selbst, wenn er kommen wird und unter den Menschen 
wohnen wird. Die 1000 Jahre, die vor uns liegen, dienen dazu, die Menschenherzen darauf 
vorzubereiten, direkte Zwiesprache von Geist zu Geist mit dem Vater zu haben. 
Das Dritte Testament und das Buch des Wahren Lebens deutsch, komplett 
https://jesus-comes.com/index.php/das-dritte-testament/  
Das erste Siegel war Abel: das vor Gott wohlgefällige Opfer 
Das zweite Siegel war Noah: der Glaube, daß die Offenbarung Gottes eintreffen wird 
Das dritte Siegel war Moses: Die steinernen Tafeln, auf die Gott dem Moses das Gesetz geschrieben 
hat auf dem Sinai 
Das vierte Siegel war Abraham: Die Verheißung Gottes. Er verhieß dem Abraham große 
Nachkommenschaft. Abraham der Stammvater (Stammbaum) Gott ist Vater aller Menschen, Er ist 
der wahre Stammvater (Stammbaum) 
Das fünfte Siegel war Jesus Christus: Er brachte die barmherzige Liebe unter die Menschen 
Das sechste Siegel ist der Heilige Geist: Die Lehre davon ist das Dritte Testament 
Das siebente Siegel ist der Himmlische Vater: Er wird unter den Menschen wohnen und er allein wird 
sie leiten – durch das Gewissen – durch den Heiligen Geist – durch direkte Zwiesprache von Geist zu 
Geist – denn er wohnt in jedem einzelnen seiner Kinder 
3 Offenbarungszeiten (AT, NT, DT) und sieben Siegelepochen  
https://youtu.be/pdu6SDIK4Ps?list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Zitat: 
Hier steht, dass der Geist der Wahrheit uns in alle Wahrheit führen wird. Ich frage mich, ob das 
bedeutet, dass Gott in den letzten Tagen menschlich werden wird, um die Wahrheit auszudrücken 
und das Werk des Gerichts zu vollbringen.“ 
Antwort: 
Nein! 
Der Herr wird nicht menschlich werden. Er kommt nur geistig. Er regiert geistig, wie er es seit Beginn 
der Zeiten schon immer getan hat. Er ist der Herr über die Natur. Er regiert die Engel des Windes, er 
regiert die Naturgesetze und sein Gericht zeigt sich in den Umwälzungen in der Natur, in Erdbeben, 

https://www.bibel-de.org/die-rueckkehr-des-herrn.html
https://jesus-comes.com/index.php/das-dritte-testament/
https://youtu.be/pdu6SDIK4Ps?list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7


340 

 

Vulkanausbrüchen, Stürmen, Fluten …. Er regiert über die menschlichen Herzen durch Inspiration 
und Intuition … und wenn er als Richter kommt, dann zeigt er uns den Spiegel, in dem wir erkennen, 
was wir falsch gemacht haben, denn er ist kein Richter sondern er ist unser Arzt, denn indem er uns 
den Spiegel zeigt, zeigt er uns auch, was wir ändern müssen an unserem Verhalten. 
Die Wolke ist nur ein Bild für etwas, wie der Herr kommt. Es drückt aus, dass er in geistiger Weise 
kommt. 
Zitat aus Unterweisung 331: 1-10; 13 
"Hier bin Ich im Geiste und sende euch von der leuchtenden "Wolke" aus mein Wort und 
vermenschliche es durch diese Sprachrohre - als eine vorbereitende Unterweisung für jene 
Kundgabe, zu der ihr alle gelangen sollt: der Zwiesprache von Geist zu Geist." (331, 1 - 10; 13) 
Anmerkung: 
Der Herr hat immer Sonntags an hunderten von Versammlungsorten GLEICHZEITG 'gesprochen' 
durch Inspiration mit seinem geistigen Strahl in den Verstand der Stimmträger hinein, die dann in 
Trance es laut ausgesprochen haben, was der Geist ihnen gab. Der Herr kann gleichzeitig das gleiche 
an hunderte Sprachrohre übermitteln, wenn diese dafür von ihm zugerüstet worden sind. 
Der Herr hat während seiner Kundgaben an die Stimmträger in Mexiko von 1884 - 1950 mit seinem 
göttlichen Finger 144.000 Frauen und Männer mit seinem Siegel (der Liebe) gekennzeichnet. Dies 
sind die 144.000, von denen in der geheimen Offenbarung des Johannes gesprochen wird - sie sind 
dazu bestimmt, Erntehelfer zur Zeit des göttlichen Gerichts zu sein, d.h. dafür zu sorgen, daß auf der 
sich mehr und mehr verdunkelnden Erde das Licht (Liebe) den Sieg davontragen wird in der Schlacht 
der Ideologien und Glaubensrichtungen, die dann toben wird, und der wahren Lehre des Herrn zum 
Siege verhelfen werden. 
Zitat: ‘denn das Lamm mitten im Stuhl wird sie weiden und leiten zu den lebendigen 
Wasserbrunnen…’ (Offenbarung 7:17). Wenn es sich auf „das Lamm wird sie ernähren“ bezieht, 
bedeutet das, dass Gott als der Sohn des Menschen inkarniert wird, um den Menschen zu ernähren. 
Das heißt, Gott wird persönlich das Leib auftragen, um der Sohn des Menschen zu werden, um in der 
Welt zu arbeiten und zu sprechen, dem Menschen sein lebendiges Wasser des Lebens zu geben und 
eine Gruppe von Überwindern zu bilden“, sagte Pastor Kim. 
Hier erübrigt sich die Antwort:  
NOCHMALS: Der Herr hat nur ein einziges Mal als Mensch sich inkarniert. Seine Regentschaft ist 
geistig und das Brot ist geistig: das Brot ist das Wort des Herrn, von dem wir uns nähren und unseren 
Hunger stillen sollen. 
Das Dritte Testament - Kapitel 2:  
https://youtu.be/ixlqThGC5CE?list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7  
Zitat: 
 5. Wisst ihr von jener "Wolke", auf der Mich meine Jünger auffahren sahen, als Ich Mich ihnen das 
letzte Mal kundgab? Denn wahrheitsgemäß steht geschrieben, dass Ich "auf der Wolke" 
zurückkommen würde, und Ich habe es erfüllt. Am 1. September 1866 kam mein Geist auf der 
symbolischen Wolke um euch für den Empfang der neuen Unterweisung vorzubereiten. Hernach, im 
Jahre 1884, begann Ich euch meine Unterweisung zu geben. 
6. Ich kam nicht als Mensch, sondern geistig, begrenzt in einem Lichtstrahl, um ihn auf einem 
menschlichen Verstandesvermögen ruhen zu lassen. Dies ist das durch meinen Willen erwählte 
Mittel, um in dieser Zeit zu euch zu sprechen, und Ich werde euch den Glauben, den ihr an dieses 
Wort habt, anrechnen. 
7. Denn nicht Mose ist es, der euch durch die Wüste zum Gelobten Lande führt, noch Christus als 
Mensch, der euch sein Wort des Lebens als einen Weg zur Rettung und zur Freiheit hören lässt. Nun 
ist es die menschliche Stimme dieser Geschöpfe, die eure Ohren erreicht, und es ist erforderlich, sich 
zu vergeistigen, um die Göttliche Essenz zu entdecken, in der Ich gegenwärtig bin. Daher sage Ich 
euch, dass es verdienstvoll ist, dass ihr an dies Wort glaubt, denn es wird durch unvollkommene 
Wesen gegeben. 
Der Geist Elia's durchstrahlte Roque Rojas 

https://youtu.be/ixlqThGC5CE?list=PL73-eEs6JmCs0-F47bQwv_6Aydb9GEuB7
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(Der Name dieses ersten Stimmträgers wird "Roke Rochas" ausgesprochen) Die Dritte Zeit ist dem 
Elia zugeordnet. 
Das Dritte Testament - Kapitel 4:  
Zitat:  
59. Mein "Wort" ist nicht nochmals Mensch geworden. Ich bin in dieser Zeit "auf der Wolke" 
gekommen, dem Sinnbild für das Jenseits, von dem Mein Strahl ausgeht, welcher den Verstand des 
Stimmträgers erleuchtet. 
Das Dritte Testament - Kapitel 5 –  
Zitat:  
5. Nicht ein Mal, sondern mehrere Male und auf verschiedene Weise verkündete und verhieß Ich 
meinen Jüngern mein erneutes Kommen. Ich kündigte euch die Zeichen an, die mein Kommen 
anzeigen würden – Zeichen in der Natur, Ereignisse in der Menschheit, weltweite Kriege, die Sünde 
auf ihrem Höhepunkt. Damit die Welt nicht einem Irrtum erliege und Mich erneut als Mensch 
erwarte, ließ Ich sie wissen, dass Christus "auf der Wolke" käme, das heißt im Geiste. 
M: 
In Lukas 12,40 sagte der Herr Jesus: „Darum seid auch ihr bereit; denn des Menschen Sohn wird 
kommen zu der Stunde, da ihr’s nicht meinet.“ In Lukas 17,24-25 sagte Er außerdem: „Denn wie der 
Blitz oben vom Himmel blitzt und leuchtet über alles, was unter dem Himmel ist, also wird des 
Menschen Sohn an seinem Tage sein. Zuvor aber muß er viel leiden und verworfen werden von 
diesem Geschlecht. 
Antwort:  
Das sagte Jesus vor 2000 Jahren zu seinen Jüngern, bevor das geschehen ist, daß er viel leiden mußte 
und von den Menschen verworfen worden ist - nämlich als er gekreuzigt worden ist. Das wird nicht 
noch einmal geschehen, es ist vor 2000 Jahren bereits geschehen. Lukas 17:24-25 ist Vergangenheit, 
nicht Zukunft. Gott wird nicht noch einmal gekreuzigt als Mensch - aber er wird weiterhin gekreuzigt 
auf geistige Weise, nämlich durch die Sünde der Menschen wie z.B. Mißbrauch von Kindern durch die 
Elite, Politiker, hochrangige Persönlichkeiten - solches kreuzigt Gott geistig, denn er hat ein sehr 
empfindsames Herz. Zu der Stunde, als Jesus am Kreuz verschied, gab es ein gewaltiges Erdbeben 
und einen Blitz, durch den der Vorhang im Tempel entzweigerissen ist. Bei seiner Wiederkunft zum 
Weltericht gibt es ebenfalls ein gewaltiges Erdbeben, Vulkanausbrüche und Naturkatastrophen, aber 
ohne daß Jesus dabei NOCH EINMAL GEKREUZIGT WIRD. Es gibt ein Weltgericht. Es gibt ein Gericht 
für jeden einzelnen und keiner weiß, wann die Reihe an ihm ist. Das Gericht hat mit der Geburt von 
Jesus vor 2000 Jahren bereits begonnen und geht seinem Höhepunkt entgegen, im Weltgericht. Die 
Zeichen, die dann geschehen, sind bekannt, Erdbeben, Vulkanausbrüche, Kriege, Tsunamis, 
Veränderungen am Himmel. An dem Tag, als der jetzige Papst gewählt worden ist, ist der Petersdom 
von einem Blitz getroffen worden. Der Vatikan ist auch ein Ort, wo Kinder mißbraucht und 
Menschenhandel betrieben werden. 
Das Dritte Testament - Kapitel 8 – 
 Zitat:  
84: ...mein durchdringender Blick entdeckt überall meine Erwählten, die in ihrem Geiste fühlen, 
dass nun die Zeit meiner Gegenwart ist. Sie haben mein Wort nicht wie ihr gehört; doch in ihrem 
Geiste vernehmen sie eine Stimme, die ihnen sagt, dass Ich erneut unter der Menschheit bin, dass Ich 
geistig "auf der Wolke" gekommen bin. Den einen werde Ich gewähren, Mich mit den Augen des 
Geistes zu schauen, anderen mittels des Ahnungsvermögens, den übrigen mache Ich meine Liebe 
stark fühlbar, damit sie die Gegenwart meines Geistes spüren. (Unterweisung 346, 13) 
Das Dritte Testament - Kapitel 13 – 
 Zitat:  
4. Ich musste auf derselben "Wolke" wiederkommen, in der sich das "Wort" zum Vater erhob, um 
euch die Erklärung dafür zu geben und die Bedeutung all dessen aufzuzeigen, was euch mit der 
Geburt, dem Leben, den Werken und dem Tode Jesu offenbart wurde. 
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5. Der Geist der Wahrheit, der damals von Christus Verheißene, ist diese (in Mexiko, 1866-1950) 
Göttliche Kundgebung, welche kam, um die Finsternisse zu erhellen und die Geheimnisse zu erklären, 
die der Verstand oder das Herz der Menschen nicht zu durchdringen vermochte. (Unterweisung  81, 
46 - 49) 
Ein Schleier (der wie eine Wolke das Herz des Menschen bedeckt, das ist die Sünde) verhindert, daß 
wir direkte Zwiesprache mit Gott haben. Deswegen muß das Herz gereinigt werden. Dann ist die 
direkte Zwiesprache zwischen Gottes Geist und dem Geist des Menschen möglich. 
 
Vers des Tages 
»Urteilt nicht über andere, damit Gott euch nicht verurteilt. Denn so wie ihr jetzt andere richtet, 
werdet auch ihr gerichtet werden. Und mit dem Maßstab, den ihr an andere anlegt, werdet ihr selbst 
gemessen werden. 
Matthäus 7:1-2 
 
Der Herr sagt... 
Dies ist Mein aktuelles Rhema für dich 
Der Herr sagt…  

ISRAEL GEHÖRT MIR!… 

 Wächter, lasst die Trompete erklingen!… 
1. November 2007 – Von dem Herrn, unserem Gott und Erlöser – Das  Wort des Herrn gesprochen zu 
Timothy, für all Jene, die Ohren haben und  hören… 
Das sagt Der Herr, euer Gott… Weint, ihr Nationen! Jammert ihr Völker! Der Herr hat Seine Stimme 
erhoben und Sein Antlitz hart gegen euch gerichtet!… 
Ihr mächtigen und verdorbenen Nationen, ihr werdet Alle aufgegeben  und völlig trostlos zurück 
gelassen werden! IN TRÜMMERN! Sagt Der Herr  der Heerscharen. Nie mehr sollt ihr in eurem 
Hochmut mit Mir kämpfen,  indem ihr all diese Gottlosigkeit hochhaltet!… IHR HABT MICH 
VERLASSEN!  Nie mehr sollt ihr vor Meinem Antlitz stehen und eure Nase in die Höhe  strecken! 
Schaut, sogar Mein eigenes Volk geht den Weg Jener, die von der Sünde  beladen sind, indem sie 
Jenen nachfolgen, die ohne Den Geist sind,  Jenen, die mit der Welt verheiratet bleiben… 
Doch Ich werde sie aus all ihren Problemen befreien! Um Meines  eigenen Namen’s willen werde Ich 
es tun!… Um Judäa’s willen werde Ich  sie beschützen… Um Jakob’s willen werde Ich sie in Sicherheit 
bringen…  Und um Meines Diener’s David willen werde Ich sie unter Meinen Flügeln  versammeln. 
Oh du Stadt David’s, Mein Jerusalem, rühme Mich! Denn Der Herr hat  deine Mühsal gesehen, seit sie 
über dich gekommen ist. Doch es wird  nicht so bleiben, denn du gehörst Mir… Ich bin mit dir 
verheiratet! 
Rache ist Mein! Sagt Der Herr. Und Ich werde vor dir gehen und gegen  sie kämpfen! Und Jene, die 
Böses gegen dich ersinnen, werden hinunter  geworfen werden! Sie werden nicht bestehen! Denn sie 
haben es als  Einheit gemeinsam vereinbart und als Einheit wird deren Vereinbarung in  Tod 
verwandelt werden… Das Grab wird ihre Belohnung sein! 
Volle Vergeltung werde Ich ihnen zukommen lassen in Meinem heissen  Unmut! In Meiner Wut 
werde Ich sie zerstören!… Ausser der sechste Teil,  der nicht zu den Verurteilten zählt, zu den 
Bestraften Meines Zorn’s,  sagt Der Herr. 
Geliebte des Hirten, das werdet ihr sehen, schaut, das werdet ihr  sehen mit euren eigenen Augen… 
Und kurz darauf werdet ihr und Jene, die  zu euch gehören, nicht mehr auf der Erde sein. 
 
Ich bin gerade in mein Herz eingetreten und habe die Diskussion über die Wiederkunft Jesu (unten) 
dargelegt. Da kam von innen, aus der Tiefe meines Herzens: 
"Mudrach. Sanhedrin" 
Das sind die Noahiden Gesetze. 
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Weiter sagte mein Herz (der Geist): 
"Sie locken sie in großen Scharen, um mit Beelzebub (Teufel) Beelzebub auszutreiben. Sie leugnen 
den lebendigen Gott." 
Erinnert euch, was Byron am 21.3.2019 geoffenbart hat über die Noahiden Gesetze. Hier ist 
nochmals der Artikel vom 22.3.2019 von Byron: 
Gift 
https://annamariahosta.blogspot.com/2019/03/gift.html  
 
 

   
 
Zu Sanhedrin – Jüdisches Recht   
http://www.juedisches-recht.de/suchen.php?q=sanhedrin&fbclid=IwAR1yuZoXH8pA_ne-
4H229HNcQ1KlWZby6U4jL8RKPZsoGpO00n_pkhstglo  
 
Sanhedrin 
Jene, die meinen, daß Jesus wieder als Mensch zurückkommen wird und nocheinmal gekreuzigt 
werden wird, sind getäuscht. 
Es sind jene, die den Antichrist als den falschen Messias anbeten werden, wenn er sich im Dritten 
Tempel zu Jerusalem niederläßt.  
Satan nutzt sie gekonnt, um seine Lehre des falschen Lichtes zu verbreiten und das Kommen des 
Antichrist vorzubereiten und so viele wie möglich ins Verderben mitzureißen. 
Es sind jene, die den lebendigen Gott leugnen, die leugnen, daß Jesus Christus von den Toten 
auferstanden ist und ewig in uns lebt. 
Bild: Sanhedrin lädt 70 Nationen zum Hanukkah, zur Einweihung des Altars für den Dritten Tempel 
ein 
https://www.breakingisraelnews.com/117830/70-nations-hanukkah-altar-third-
temple/?fbclid=IwAR1saZH-FWPaPOgK5Za0f-3EqULHvMJZUD3wwbAGgi6qYq3GmHh4gorXnxc  

  
 
Hurricane Dorian 
 - am 31.8.2019 - Kat. 4 in Richtung Florida an der Ostküste der USA entlang - Kat. 5 –  
Der Track geht bis nach Kanada - ein Monster Hurricane – und ihm folgen zwei weitere Systeme von 
Afrika her im Atlantik nach. 
https://www.youtube.com/watch?v=A6xa-_lsy_k&t=150s  

https://annamariahosta.blogspot.com/2019/03/gift.html
http://www.juedisches-recht.de/suchen.php?q=sanhedrin&fbclid=IwAR1yuZoXH8pA_ne-4H229HNcQ1KlWZby6U4jL8RKPZsoGpO00n_pkhstglo
http://www.juedisches-recht.de/suchen.php?q=sanhedrin&fbclid=IwAR1yuZoXH8pA_ne-4H229HNcQ1KlWZby6U4jL8RKPZsoGpO00n_pkhstglo
https://www.breakingisraelnews.com/117830/70-nations-hanukkah-altar-third-temple/?fbclid=IwAR1saZH-FWPaPOgK5Za0f-3EqULHvMJZUD3wwbAGgi6qYq3GmHh4gorXnxc
https://www.breakingisraelnews.com/117830/70-nations-hanukkah-altar-third-temple/?fbclid=IwAR1saZH-FWPaPOgK5Za0f-3EqULHvMJZUD3wwbAGgi6qYq3GmHh4gorXnxc
https://www.youtube.com/watch?v=A6xa-_lsy_k&t=150s
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Folgende Botschaft hat A.M. heute bekommen, die schönste, die sie jemals erhalten hat: 
Die Rückkehr ist endgültig  
„Du erlaubst dem Wasser, dich zu belehren und zu baden.“  
Komm, Heiliger Geist!  
Ja, komm, mit deiner Inspiration,  
mich zu belehren und zu baden,  
ich erbitte sie sogar von dir. Amen.  
Meine Seele soll sich laben,  
in dem Brunnen deiner Gnaden,  
oh, wie wohl wird mir da sein.  
Die besten News gibt es immer beim Vater.  
„Sie müssen uns entschädigen. Sie haben uns kaputt gemacht.“  
Oh, das wäre mal eine Maßnahme.  
„Der Mann ist fort, separat, an einem andern Ort, damit ich dich lieben kann.“  
Schlau von dir. Aber du kümmerst dich um ihn. Das beruhigt mein Gewissen.  
„Teilen!“  
Das ist richtig. In DIR SEIN ist ALLES. Etwas Besseres gibt es nicht. Mit geht’s grad sehr gut innerlich, 
beim ausruh’n an diesem Sabbat in dir.  
„In der 2.000 Jahre dauernden Belagerung mit massiven Verbrechen seid ihr reumütig zu mir 
zurückgekehrt. Endlich!“  
DU sprichst von IS-RAEL? Von deinem Volk IS-RAEL? 
„Die Rückkehr ist endgültig. Es wird nicht mehr zurückgenommen. Die Zahl ist bekannt. Jubilee!“  
Seit damals bis heute. Die Zahl ist genau berechnet, wie lange sie gedauert hat.  
„Die Logen und Geheimbünde sind in einer Sackgasse. PAPA! Des warsch du!“  
Ich??? Inwiefern???  
„Die Illuminati! Der Boden ist ihnen zu heiß geworden, er brennt unter ihren Füßen, ihnen ist jede 
Zuflucht genommen.“  
Diese Kakerlaken!!!  
Aber was hab ich denn gemacht, warum geschieht das?  
„Weil du in mir wohnen bleibst!“  
Erstaunlich. Wahrhaftig, das ist erstaunlich. Das geschieht allein durch deine Macht und Güte, durch 
deine Liebe.  
„Kaffee! Du gibst halt alles auf, auch noch das letzte, um mir zu gefallen!“  
Siehst du, so lieb hab ich dich. Und ich kann schrecklich eifersüchtig sein, wie du weißt.  
Gut. Das ist bei mir angekommen. Danke dir. Danke für deine Aufrichtigkeit und Ehrlichkeit. Du wirst 
das Kind schon schaukeln.  
„Es kommt jetzt eine Zeit, da noch die letzten Figuren sich erinnern werden an ihren Ursprung, die 
Himmlische Familie und sie werden Gott dienen!“  
Ich wäre ein schlechter Stimmträger gewesen, ich brauch ziemlich lang, bis ich etwas kapiert habe.  
„Die Enkel der Dritten Zeit stehen zum Dienst, zur Huldigung bereit.  
Sie zünden mit ihrem Öl die Lampen an.“  
„Problem. Du kannst nicht dichten.“  
Ach. Ich soll weitermachen? 
Die Essenz des Göttlichen Lichts breitet sich aus auf der ganzen Erde, 
es herrscht Brüderlichkeit, Frieden und Liebe unter ihnen für immer und ewig.  
„Ich freu mich, daß du des kannst.“  
Du hast es mir doch beigebracht.  
Anmerkung:  
In der Dritten Zeit sind wir nicht mehr Kinder Gottes, sondern Enkel Gottes, Kinder des Sohnes 
Gottes, Jesus Christus. 
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Ein halbes Buch voll  

„Ich will ein halbes Buch voll davon!“ 
Gedichte – von mir – dann weiß ich Bescheid.  
 
„Ich male..“  es mir in bunten Farben aus, 
meine Glubschaugen fangen es ein,  
das Bild Deiner neuen Erde geht in mir auf. 
Das ist ein Singen und Klingen, 
ein Hüpfen und Springen, 
der Kindlein von Jesus im fröhlichen Lauf.  
Geschaukelt auf den Knien von Jesus, 
sind sie alle zufrieden, sind sie alle wohlauf. 
 
„Im Himmel“ ..  auf Erden, dem Himmel der Zeit,  
tun  sie ihre Arbeit im himmlischen Kleid, 
um Jesus, den Vater, von Herzen zu ehren,  
um Seine und die Freuden der Geschwister zu mehren. 
Sie teilen das Leben, sie teilen die Zeit, 
sie kennen das Brot, die Essenz wird geweiht, 
sie teilen den Frieden, sie teilen die Freud,  
sie lieben einander, das Bös‘ ist zerstreut.  
 
Das Böse, das Schlechte, der Wind hat verweht,  
ihm wurde für immer der Zutritt verwehrt. 
Der Herr hat gesprochen und schaut, es geschah, 
der Boden gereinigt, guter Dünger ist da, 
erneuert die Saaten in allen Staaten, 
gute Früchte geerntet von Jahr zu Jahr.  
 
Es loben den Vater, die Kleinen, die Großen 
auf Erden da unten, im Himmel dort oben, 
sie ziehen zufrieden an seiner Hand 
in liebendem Einklang alle miteinand, 
eins hilft dem andern und alle sind gleich, 
die Enkel des Vaters vom himmlischen Reich. 
 
von  Jesus und Anna Maria Hosta 
 
19.8.2019 
  
Die weiße Tür  -  
 Anna Maria Hosta  
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Ich gehe und komme hin zu Dir, 
klopfe zaghaft, warte geduldig vor Deiner Tür,  
weiß glänzt sie vor mir. 
Doch ist sie verschlossen, versiegelt von Dir, 
die roten Rosen am Busch über ihr, 
erscheinen vertrocknet und leblos in mir.  
 
Ach dürft‘ ich doch eintreten in den Garten hinter ihr, 
nur einen Blick hineinwerfen, um zu betrachten,  
all die Wunder und Schönheiten, erschaffen von dir.  
 
Wie lang, o Herr, muß ich noch warten, 
 wann darf ich wieder ein- und ausgeh‘n in deinem Garten,  
mich laben an all den Düften und süssen Früchten,  
entrückt sein von all den verkehrten Süchten.  
Wann wieder willst du öffnen die Tür 
und all deine Kinder wieder eingeh‘n lassen zu dir?  
 
von Anna Maria Hosta  
Herrscher des Himmels, erhöre mein Lallen, 
laß Dir das Rufen der Herzen gefallen, 
wir Kinder wir lieben und hoffen auf dich! 
von Anna Maria Hosta 
nach   
Herrscher des Himmels, erhöre das Lallen – Weihnachtsoratorium J.S. Bach 
https://www.youtube.com/watch?v=WZWK2LO0HWg  
 
Visionen 
A.M. durfte tatsächlich noch einen Blick hinter die Tür werfen und war im Garten. Da waren kleine 
Wege, gesäumt von niedrigem Buchs und da war viel Licht im Garten, so daß er leuchtete. 
 
In einer anderen Vision sah A.M. Jeshua; Er stand seitlich, den Kopf über die rechte Schulter zu ihr hin 
gedreht, mit majestätischem Blick schaute er auf sie. Sie stand in einiger Entfernung zu ihm und 
wollte die Arme nach ihm ausstrecken. Ihr war nicht ganz klar, was sein majestätischer Blick ihr sagen 
wollte, aber sie hatte das Gefühl,daß es etwas sehr Bedeutungsvolles sein mußte. Seine ganze 
Erscheinung war die einer Majestät in einer weiße Sommerrobe. 

https://www.youtube.com/watch?v=WZWK2LO0HWg
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31.8.2019 
Jesus:  
„Es kommt jetzt eine Zeit, da noch die letzten Figuren sich erinnern werden an ihren Ursprung, die 
Himmlische Familie und sie werden Gott dienen!“  
 

Die Enkel der Dritten Zeit 

 Jesus:  
„Die Enkel der Dritten Zeit  
stehen zum Dienst, zur Huldigung bereit.  
Sie zünden mit ihrem Öl die Lampen an.“  
….. „Problem. Du kannst nicht …. dichten.“  
Ach so. Ich soll weitermachen?  
 
Anna Maria: 
Die Essenz des Göttlichen Liebelichtes  
breitet sich auf der Erde aus, 
es herrschen Brüderlichkeit, Frieden und Liebe  
für immer und ewig wird es so sein.  
 
Jesus: 
„Ich freu mich, daß du des kannsch.“  
Du hast es mir doch beigebracht.  
Anmerkung:  
In der Dritten Zeit sind wir nicht mehr Kinder Gottes, Söhne und Töchter des Himmlischen Vaters,  
sondern  Enkel Gottes, Kinder des Sohnes Gottes, Söhne  und Töchter von Jesus Christus.  
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Neue, vereinigte Menschheit  
Wir sehen eine neue Menschheit 
und dennoch ist es noch dieselbe, 
doch jetzt vereint in brüderlicher Liebe, 
für das göttliche Gesetz bereit, 
erfreut sie sich Gesundheit, Glück, Lebendigkeit, 
ist trotz der Arbeit auch zum Dienst des Herrn bereit.  
 
In unfruchtbare Herzen fällt die neue Saat, 
wird Gott den Brunnquell seiner Gnade gießen, 
bis aus den Felsen Blumen sprießen.  
Nicht des Jordan’s Wasser sind’s, 
das Liebelicht berührt die Seel‘, 
geheilt sodann hört sie die Stimme, 
folgt dem Gewissen im Gebet.  
 
Die neue Ära lautet Frieden, 
Vergangenheit sind Traditionen, 
Symbole, Bilder, Götzen ausgelöscht, 
befreit der Geist von Vorurteilen, 
Verehrung ist für ihren Gott 
In aufrichtiger Anbetung. 
 
Des Lebens Fluß benetzt die toten Felder, 
wie neu erwachen sie zum ewigen Leben. 
Die neue Menschheit ist jetzt da, 
obwohl sie vorhin noch die alte war.  
 
von Anna Maria Hosta  
(Quelle: Buch des Wahren Lebens - Band VII - Unterweisung 188:61.ff) 
 
Hurricane Dorian  
2 Kernkraftwerke in Florida sind bedroht vom Hurricane und sollen abgeschaltet werden. Dorian ist 
langsam, 1 mile pro Stunde und immer noch über den Bahamas, welche vöĺlig verwüstet und 
großteils unter Wasser sind. Dorian organisiert das Auge neu und er wird größer 
https://www.youtube.com/watch?v=8WAzyC7kF-0 
Abaco Insel Bahamas völlig verwüstet   https://www.youtube.com/watch?v=sWX9etsVYs0 
Menschen suchen Schutz unter dem Dach vor dem 
Wasser  https://www.youtube.com/watch?v=1P2GKDqDk34 
Menschen sind im zweiten Stock nicht sicher vor dem Wasser und können nirgendwo 
hin  https://www.youtube.com/watch?v=TQZt4gWHsds 
Dorian organisiert sich neu, wird größer und stärker und zieht nach Norwesten 
weiter  https://www.youtube.com/watch?v=H14uYceHWAY&t=202s 
Dorian Florida Fort Pierce Kernkraftwerk https://www.youtube.com/watch?v=YeP02naadWo 
 
4.9.2019 
 
Gestern Abend stellte sich A.M. die Frage: Wenn Dorian (Hurricane) schon so große Verwüstung 
hinterläßt, wird dann dennoch der Asteroid einschlagen? Und sie dachte an die Bahamas, die völlig 
verwüstet sind, die Menschen, die im zweiten Stock oder unter dem Dach vom Wasser 
eingeschlossen sind und nirgends hin können.  

https://www.youtube.com/watch?v=8WAzyC7kF-0
https://www.youtube.com/watch?v=sWX9etsVYs0
https://www.youtube.com/watch?v=1P2GKDqDk34
https://www.youtube.com/watch?v=TQZt4gWHsds
https://www.youtube.com/watch?v=H14uYceHWAY&t=202s
https://www.youtube.com/watch?v=YeP02naadWo
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„Das wird so bleiben, die nächsten hundert Jahre.“  
 

 
 
Nachts hatte sie einen  
Traum: 
Sie sah eine große, runde Kuppel, die völlig im Dunkel war. Und sie wußte, daß diese zerstört werden 
würde und daß sie dafür verantwortlich war. Sie ging und suchte Freunde auf, um sich mit ihnen zu 
beraten. Unterwegs ließ sie etwas fallen, den Beweis, daß sie verantwortlich war, es sah aus wie 
Seiten aus einem Buch oder ein Buch. Sie scheute sich, verantwortlich zu sein, deshalb ließ sie es 
fallen. Mit einem Freund sprach sie über die Kuppel, um herauszufinden, um was es sich handeln 
könnte.   
Als sie aufwachte, fragte stellte sie Jesus die Frage:  
Was ist das?  
„Europa!“  
„Was ist denn das Centrum  von dem Biest?“  
„Smash!“  (crashen, zerbrechen wie Glas)  
„Regen … Flut… the asteroid…“ 
„Das Auge  (von Dorian) ….. er zieht Richtung …. Hudson Bay…“  
„Trumpet news…. Breaking news …”  (werden darüber berichten)  
A.M.‘s Mann meint, es könne sich bei dem Centrum des Biest um Brüssel handeln, wo der 
Zentralcomputer steht, der alle überwachen wird, die den Chip in Stirn oder Hand annehmen.  
Der zweite Zentralcomputer steht in New York. 
Es könnte sich auch um Rom (Vatikan) handeln oder um London.  
In dem Traum stand die Kuppel für etwas Hoheitliches wie ein Herrscherhaus (Queen) oder der Sitz 
der Elite. 
 
DORIAN – Zurück zum einfachen Leben mit Gott  
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So sprach der Vater zu mir, als er sagte: 
 „Sie wollen die Wahrheit erfahren.“  
„Die Luft ist aufgeheizt, ausgetrocknet durch die Sonnenenergie; durch ihre Entladungen brennt der 
Wald. Das heizt die Atmosphäre noch mehr auf und trocknet die Erde noch mehr aus.  
Die Subduction Zone fängt an zu rumpeln, die Lava im Inneren kocht, der Spalt wird größer, es geht 
voran.  
In den Katastrophengebieten sterben sie durch Hunger.  
NASA, genau vor ihren Augen entfaltet es sich. (Der Asteroid)  
Der Härtegrad ist nötig, um sie aufzurütteln aus ihrem tiefen Schlaf.  
Die Sonnenstürme nehmen zu, die Atmosphäre ist aufgewirbelt,  
es kommt zu Entladungen, es crashen Häuser und Satelliten.  
Die Atmosphäre brüllt, die See crasht von DORIAN (Hurricane). 
Wir kehren wieder zum Ursprung zurück, zum Kloster, zum einfachen Leben mit Gott.  
Hitzewallungen, überall Risse,  
Geyser brechen hervor, aus der aufgeblähten Erde. 
Es kommt zum Hängen, zum Verweilen im September, zu einer Abkühlungskatastrophe. 
Das sind die Effekte für einige Monate für die Frequenzen und für die Flüssigkeiten, 
herunterzukommen und sich zu beruhigen bis auf den Grund.  
Dampf für jedermann – St. Gabriel. (Dorian?) 
Dampf ist über allen, es ist wie der junge Morgen, 
der Frühtau der Dritten Zeit.   
 
Aus dem Buch Henoch 
Kapitel 10  
Da sprach der Höchste, der Große und Heilige ließ sich vernehmen und entsandte den Haserlialjo 
zum Sohne Lamechs und sagte ihm: Geh zu Noah und sage ihm in meinem Namen, verbirg dich und 
offenbare ihm das bevorstehende Ende, denn die ganze Erde wird untergehen und eine Wasserflut 
wird über die ganze Erde kommen und es wird untergehen, was auf ihr ist. Und nun belehre ihn, daß 
er entkomme und sein Same erhalten bleibe für alle Generationen ………… 
 Und zu Gabriel sprach der Herr: Ziehe gegen die unheiligen Nachkommen und die Verworfenen und 
die Hurenkinder und vertilge die Söhne der Wächter unter den Menschen. Führe sie hinaus und 
hetze sie aufeinander, dass sie selbst sich im Kampf vernichten, denn langes Leben ist ihnen nicht 
bestimmt. Und von allem, worum sie dich bitten werden, soll ihren Vätern nichts gewährt werden, 
daß sie etwa hoffen dürften, ein ewiges Leben zu führen…………….. 
Kapitel 20  
…..  Gabriel, einer der heiligen Engel, der über das Paradies, die Schlangen und die Cherubim gesetzt 
ist. 
Kapitel 34  
Von da ging ich gegen Norden an den Enden der Erde und sah daselbst eine großartige und herrliche, 
weise Veranstaltung an der ganzen Erde und ich sah daselbst drei Himmelstore geöffnet am Himmel. 
Aus einem jeden kamen Nordwinde heraus. Wenn sie wehen, da gibt es Kälte, Hagel, Reif, Schnee, 
Tau und Regen. Und aus dem einen Tore blasen sie zum Guten. Wenn sie aber durch die beiden 
anderen Tore blasen, dann geschieht es mit Gewalt und unheilbringend über die Erde hin und sie 
blasen mit Gewalt.  
Kapitel 35  
Von da ging ich gegen Westen an den Enden der Erde und sah daselbst drei offene Himmelstore, wie 
ich im Osten gesehen hatte, ebenso viele Tore und ebenso viele Ausgänge.  
Kapitel 36  
Und von da ging ich nach Süden an den Enden der Erde und sah daselbst drei offene Himmelstore 
und es kamen da heraus der Südwind und Tau und Regen und Wind.  
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Und von da ging ich nach Osten und sah daselbst die drei östlichen Himmelstore offen und über 
ihnen kleine Tore. Durch jedes jener kleinen Tore gingen die Sterne des Himmels durch und zogen 
westwärts auf der Bahn, die ihnen gezeigt war und so oft ich das sah, habe ich jedesmal den Herrn 
der Herrlichkeit gepriesen und werde ihn preisen, der die großen und herrlichen Wunder vollbracht 
hat, um seinen Engeln, den Seelen und den Menschen die Größe seines Werkes zu zeigen, dass sie 
sein Werk, die ganze Schöpfung preisen, auf dass sie das Werk seiner Macht sehen und das große 
Werk seiner Hände rühmen und ihn in Ewigkeit preisen. 
Hörbuch: Das Buch Henoch  
 https://youtu.be/rnKmYzlkfKI  

Wartet auf mich  

Worte von Jesus an Byron Searle 
Jesaja 40:31 
Aber diejenigen, die auf den Herrn warten, werden ihre Stärke erneuern. sie werden mit Flügeln wie 
Adler aufsteigen; sie werden laufen und nicht müde sein; und sie werden wandeln und nicht 
ohnmächtig werden. 
Transkript: 
Mein Sohn, meine Kinder, sind alle so in Eile. Sie huschen herum wie Ameisen, aber im Gegensatz zu 
den Ameisen haben sie keinen Zweck. Ich sage zu meinen Kindern - WARTEN! Ich habe in den 
kommenden Tagen viele tolle Dinge für euch geplant! 
Ja, es wird Urteile geben, aber DU, MEIN REST, WIRST HELLER LEUCHTEN ALS DIE SONNE !! Aber viele 
von euch, mein Überrest, schwinden in Ihrem Glauben. Ihr seid unter schweren Prüfungen und 
Schwierigkeiten, aber ich sage - warten! Wartet auf mich, und ich werde eure Kraft erneuern! Viele 
von euch sehen nur die Situationen, die im Fleisch vor sich gehen, aber WARTET AUF MICH, und ich 
werde euch zeigen, wie ihr mehr als ein Überwinder sein könnt! 
Mein Sohn, wie ich schon sagte, viele Dinge sind jetzt hochgefahren. Ich sagte, es würde mehr 
Schießereien geben, und ja, es werden noch viele kommen. 
Ich sagte, es würde mehr Erdbeben geben, und ja, es wird noch viel mehr geben. Genau wie Wehen 
bei einer gebärenden Frau, werden die Erdbeben langsam einsetzen, aber sowohl an Häufigkeit als 
auch an Intensität zunehmen, BIS ZU DEN GROSSEN. 
Ich sagte, dass es in den letzten Tagen ein Abfallen des Glaubens geben würde, beginnend in Meinem 
Haus. Ich werde diese abtrünnigen Pastoren entfernen, und viele ihrer Gemeinden werden den 
Glauben mit ihnen verlassen. 
Ich habe gesagt, dass es eine Zunahme dämonischer Angriffe auf den Rest geben wird, und viele 
haben fast aufgegeben, aber ich habe meinen Rest gestärkt, weil sie auf mich gewartet haben. 
Mein Sohn, sag meinem Überrest, er solle es nicht eilig haben, damit meine Urteile fallen. Ich weiß, 
dass sie glänzen und den Verlorenen dienen wollen, aber ich sage - wartet! Alles ist in der Zeit 
meines Vaters. Er wird warten, bis alle Verlorenen nach Hause gekommen sind. 
Ich habe viele von euch gerufen, mein Überrest zu sein, und diejenigen, die ich gerufen habe, wissen, 
wer sie sind. Ich habe viele wunderbare Dinge für Sie auf Lager, denn Sie werden im großen Glauben 
spazieren, während die Welt mit Feuer brennt. 
Mein Überrest wird einen Weg der Heiligkeit und Gerechtigkeit gehen, so sehr, dass die Verlorenen 
SIE AUFSUCHEN werden, die Wahrheit zu erkennen! 
Lasst euch nicht von denen täuschen, die phantasievolle Träume oder Worte haben, die dich zur 
Seite führen! Fallt nicht auf die Lügen der Synagoge Satans herein! Aber wartet auf mich im Gebet. 
Seid immer reuig und bleibt in Meinem Wort, welches die Wahrheit ist. 
BIS ZUR GROSSEN VERÄNDERUNG, rufe weiterhin Buße! Bete weiter und erhebe deine Brüder und 
Schwestern! Liebet einander, wie ich euch geliebt habe, trotz all eurer Fehler! 
Mein Sohn, schreie weiter zu Meinen Kindern, um aufzuwachen! Lass dich nicht von lügenden 
Propheten oder von einem lügenden König in den Schlaf wiegen! Viele wachen auf und sehen den 

https://youtu.be/rnKmYzlkfKI
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König als das, was er wirklich ist - eine Pfote, kein König! 
Ich liebe euch, meine Kinder! Bleibt im Gebet auf euren Knien, und ich werde euch besuchen! 
ICH KOMME BALD, ABER IHR MÜSST LERNEN ZU WARTEN! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/09/wait-upon-me.html  
 
6.9.2019 
 

  
 
Zerstörung 
(Vision) 
Ich seh ein Bild von einem Strand, Bahamas, die Verwüstung dort. Die Sonne scheint wieder, überall 
Wurzeln, Seen, Müll, und in einer Wasserlache steht ein Reiher oder Geier, der nach Beute ausspät, 
mit einem Schauder. 
Der Geist sagt: 
"Kindlein, so sichert euch den Platz, der euch bestimmt vom Anbeginn der Zeit." 
Jetzt seh ich ein anderes Bild: 
Ich sehe zwei weiße Schwäne. Sie bilden zusammen ein Herz, dessen Essenz ineinander fließt und die 
Hälse halten sie einander meditativ zugeneigt. 
Der Geist sagt: 
"Wer sind die Götter, die wir uns erschufen? Spätzle! klingt es mahnend. Das sind die Autos, die mit 
denkbar teuren Mitteln wir erkauft. Wind, der Wind bläst sie davon; sie sind in den Sarg gelegt." 
Ich sehe Blitze leuchten auf am Firmament der Nacht und es zuckt zusammen das geängstete 
Gewissen. 
Der Geist sagt: 
"Da ist ein Kellerhaus. Evakuierung. Der Hurricane! 
Talk about this!" Sprich über das. 
(Ich war gerade dabei, ein neues Gedicht zu schreiben). 
Weiter sagt der Geist: 
"Unter dem Dach, diese Jungs brauchen Hilfe, die Hilfe der Familie. Ich bin mit ihnen, daß sie ihre 
Herzen aufmachen. Straßenkinder, Enkel dieser Zeit, nimm sie alle auf zu dir." 
Weiter sagt der Geist: 
"Der Neuzugang (neues Gruppenmitglied), „melde dich, er braucht deine Hilfe. Er tobt. Schatz hat ihn 
verlassen, weint und will geliebt sein. Der Schleier trennt ihn - die Sünde, so kann er nicht mit mir 
sprechen und so kann ich ihn nicht heilen." 
Amen. Hier bin ich, lieber Vater. 
 
Starke Dämonen wurden gegen meine auserwählten Gefäße losgelassen  
6. September 2019, 01:47 Uhr 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/09/wait-upon-me.html
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Collins Ouma 
Es war am Sonntagabend, als ich schwer angegriffen wurde. Mein ganzer Körper litt unter quälenden 
Schmerzen, von Knie, Kopf, Taille und Gelenken. Ich konnte nicht nach meiner Gewohnheit um 
Mitternacht aufwachen, um für die Heiligen zu beten und für sie einzutreten. Witzigerweise haben 
alle Mitglieder meines Fürbitterteams diese Erfahrung durchgemacht. Wir konnten uns am 
Montagmorgen nicht alle zum Gebet treffen. Ich dachte, es sei vorbei, gestern Nacht hatte ich so 
starke Schmerzen, dass ich 3 starke Tabletten Schmerzmittel nehmen musste, um die Schmerzen zu 
lindern. Schließlich schlief ich ein, war aber so wochentags um Mitternacht, dass ich auch nicht in die 
Gebete gehen konnte. Also musste ich jetzt Papa fragen, was los war und das ist es, was Er mir sagte, 
um uns allen zu dieser bestimmten Stunde mitzuteilen: 
Der Feind hat Stärkste Dämonen  freigesetzt, um meine Propheten und Wächter zu büffeln. Er 
versucht sie zu beschweren. Er arbeitet Tag und Nacht, um sie daran zu hindern, in dieser letzten 
Stunde für Meine Heiligen und die Kirche zu beten und für sie einzutreten. 
Er versteht die Kraft des Gebets Meiner auserwählten Gefäße, deshalb greift er sie heftig an. Einige 
meiner Krieger liegen bettlägerig, weil ihre physischen Körper betroffen sind. Er denkt, indem er ihre 
sterblichen Körper schwächt, wird er Meinen Willen und meine Absichten verhindern. Obwohl sie in 
ihrem physischen Körper schwach sind, sind sie in ihrem Geist stark und in tiefer Fürsprache für 
Meine Braut. 
Er hat sogar einige ihrer Finanzen angegriffen. Er versucht, ihre Ressourcen und Finanzen 
auszutrocknen. Andere von Meinen Heiligen durchleben härteste und schlimmste Szenarien in ihren 
Ehen und am Arbeitsplatz, weil sie sich immer wieder für Meinen göttlichen Willen einsetzen, auf 
Erden getan zu werden. 
Um Mitternacht wird eine Armee von Dämonen aus der Hölle freigelassen, um meine auserwählten 
Gefäße mit Müdigkeit und Schwächen an ihren physischen Körpern zu belasten, damit sie nicht 
aufwachen, um zu beten 
Er hört nicht damit auf, während des Tages bringt er Szenarien ein, um meine ausgewählten Gefäße  
zu verletzen, zu ärgern und zu enttäuschen, um eine Schwachstelle und einen Einstiegspunkt in ihr 
Leben zu finden. 
Aber meine ausgewählten Gefäße sorgen nicht dafür, dass ich sicher bin, dass Sie rund um die Uhr 
von himmlischen Engeln und Armeen bewacht werden. Ihre Familien, engen Freunde, Häuser und 
Besitztümer werden zu dieser Stunde schwer bewacht. 
Sorgt euch nicht darum, was der Feind tut und noch mehr tun wird, um euren physischen Körper und 
euer Wohlbefinden anzugreifen. Eure Seele ist beschützt. 
Wisse, dass an dieser Stelle der Glaube stärker und stärker werden wird. Je mehr das Leid, desto 
mehr Salbung und Herrlichkeit werden durch dich offenbart. Fürchte nur Mich, der Macht über deine 
Seele hat 
Seid achtsam, sensibel und wachsam. Hört aufmerksam auf Meinen Heiligen Geist. Wenn nötig, 
könnt  ihr eure Wohnorte, Grundstücke wieder weihen und ich werde in eurem Namen einziehen. 
Für den, der unter körperlichen Beschwerden leidet, sorge dich nicht darum, da ich meine göttliche 
Heilkraft freisetze, die deinen schwachen Körper belebt. Ich werde dich niemals alleine an der Hand 
deines Feindes leiden lassen 
Steh auf, meine Kirche, und bete! BETEN!!! Für meine auserwählten Gefäße, dass sie den satanischen 
und dämonischen Angriffen auf sie widerstehen und dass Mein Wille und meine Absichten für sie 
eintreten werden. 
https://444prophecynews.com/strong-demons-have-been-released-against-my-chosen-vessels-
collins-ouma/  
Anmerkung von A.M.Hosta:  
Das, was sie an Angriffen hier schildert, erlebe auch ich im vollen Umfang.  
Seit einigen Tagen schmerzt mein linker Arm so sehr, daß ich das Gefühl habe, er ist gelähmt, ich 
kann ihn nicht anheben. Das hindert mich nicht, meine täglichen Verrichtungen und Arbeiten zu 
verrichten, denn wenn ich sie tue, dann merke ich fast nichts davon.  

https://444prophecynews.com/strong-demons-have-been-released-against-my-chosen-vessels-collins-ouma/
https://444prophecynews.com/strong-demons-have-been-released-against-my-chosen-vessels-collins-ouma/
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Ich empfange telepatisch negative, verletzende Worte und üble Pläne von Menschen, die ich kenne, 
d.h. Verwandten, Angehörigen und jetzt verstehe ich auch, daß es sich bei  Manfred Dengler um 
solch ein Werkzeug  Satans handeln muß, dieser Gedanke kam mir heute, während ich im Garten 
war. Er wurde erst in den letzten Tagen von Christian Abdullah Rust zu unserer Gruppe hinzugefügt 
und stellt meinen Glauben auf eine harte Probe. Ich habe ihn stummgeschaltet.  
Jesus hat gesagt:  „Brav.“  
Er meint, ich habe wacker die Stellung gehalten und mich nicht denunzieren lassen.  
Mein Mann hat seinen Ehering verloren und er weiß nicht, wie das passiert ist.  
Ich fühle mich genauso unfähig, nachts aufzustehen und zu beten und ich habe das Gebet seit Tagen 
schleifen lassen. Es hat mich nicht schwächen können, weil ich statt dessen die Gedichte geschrieben 
habe und dabei  selbst viel gelernt habe und vom Herrn gelobt und gefestigt worden bin.  
Er sagte: „You are welcome.“ („Du bist willkommen“)  
Mir fehlt auch jeglicher Antrieb, mir wieder einen Auftrag zu suchen, um meine Finanzen 
aufzustocken. Ich fühle mich zu müde, um das anzugehen, weil ich mich im Haushalt und Garten 
verausgabt habe, wie wenn mich jemand dazu antreibt, so daß auch die Zeit mit dem Herrn 
beschnitten und eingeschränkt wird.  
Aber mein Glaube ist fest. Satan ist schon oft an meinem Glauben gescheitert, wenn er mich 
niederwerfen wollte. Er wird es jetzt doppelt versuchen, aber ich weiß wem ich vertraue und wer in 
meinem Herzen wohnt und mich immer hört und sofort für mich eintritt, wenn ich ihn darum bitte.  
Satan hat keine Macht über die Seele und über den Geist und der Körper wird sowieso eines Tages 
sterben.  
Vater, ich bringe dir alle, die von den Verwüstungen durch die Stürme betroffen sind.  
Ich bringe dir alle, die ich kenne, meine Verwandten, Freunde, meinen Mann und alle aus unserer 
Gruppe. Ich gebe sie dir und bitte dich um deinen Segen und deinen Schutz für sie alle in diesen 
kritischen Tagen, in dieser Zeit. Amen. 
 
7.9.2019 
 
DEMON BELLA ROSA VON DER HÖLLE WURDE FREIGELASSEN 
7. September 2019, 6:20 Uhr 
Collins Ouma 
Nachdem ich vom Herrn die Befreiung starker Dämonen von der Hölle zum büffeln von Gottes 
auserwählten Gefäßen erhalten hatte (siehe meine letzte Botschaft hier unter STARKE DÄMONEN, 
DIE VON DER HÖLLE FREIGEGEBEN SIND), meditierte ich all dies am Tag des 6 Der Heilige Geist 
spricht zu mir diese Worte: DER FREIGEGEBENE DÄMON IST BELLA ROSA. 
Ich habe versucht, es passieren zu lassen, weil das das erstemal war, dass ich diesen Namen höre. 
Aber den ganzen Tag über wiederholte sich dieses Wort. Also googelte ich DEMON BELLA ROSA und 
das Ergebnis war schockierend. Ich finde heraus, dass es sich um ein satanisches Wesen oder einen 
Teufel handelt. 
BITTE, liebe Heilige, das ist sehr DRINGEND UND WICHTIG, dass ihr betet, dass ihr mehr vom Herrn 
erfragen und vor allem einen spirituellen Krieg gegen Dämonen führen könnt. 
Seine Aufgabe ist es, Propheten, Wächter und Fürsprecher zu überwältigen, die in dieser Zeit darum 
beten, dass Gottes Wille und Absicht getan wird. 
Diese Dämonen werden ab Mitternacht freigelassen. Erinnern Sie sich bitte an den Heiligen, der in 
dieser KRITISCHEN STUNDE gebetet hat. 
Ich wollte das gestern posten, aber plötzlich fing mein Telefon an zu multifunktionieren. 
Mitsoldaten, die SCHLACHT IST AN. 
Schalom, 
Br Collins Ouma, 
Busia, Kenia 
https://444prophecynews.com/demon-bella-rosa-from-hell-have-been-released-collins-ouma/  

https://444prophecynews.com/demon-bella-rosa-from-hell-have-been-released-collins-ouma/
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Anmerkung von Anna Maria Hosta:  
Ich muß euch sagen, daß ich in der vergangenen Nacht fast kein Auge zugemacht habe. Ich habe 
mehrere Stunden meine Schmerzen, Bauchkrämpfe und Übelkeit wegtransformiert und war am Ende 
hundemüde, so auch den ganzen Tag. Heute nachmittag habe ich mehrere Stunden meditiert und es 
geht mir wieder gut, außer daß ich immer noch müde bin.Vor allem ist mir aufgefallen, daß mir der 
Inhalt, die Worte von meinen Gebeten nicht mehr eingefallen sind und daß ich mich deswegen sehr 
hilflos fand. Deswegen beschränkte ich mich nur auf die stille Meditation. Denn das Gebet wurde 
massiv gestört durch fehlende Konzentration oder vergessen, wie die Worte sind. 
Google Suche zu Bella Rosa:  
#Tarot - Schlüssel XV - Bella Rosa (Der Teufel) Attribut: Loslösung  
Bei  Bella Rosa geht es darum, den Nutzen der Loslösung von materiellen Besessenheiten und 
ungesunden Gewohnheiten zu verstehen. Das Leben wird schnell ungesund, wenn Sie sich erlauben, 
sich mit einer falschen Person zu identifizieren. Bella Rosa versichert Ihnen: „Es ist in Ordnung, Sie 
selbst zu sein.“ Das ermutigende Ouroboros-Symbol (Schlange, die seinen Schwanz frisst) zeigt die 
Wiedergeburt und die Erfüllung eines Zyklus an. Du hast diese Tarot Hotties Wenn du das liest, ist es 
für dich. #ChrysalisTa 
 
Wort des Herrn für Südafrika 
 

 
 
7.9.19 
Pieter Kirstein 
Gott sagte mir durch einen mächtigen prophetischen Traum, dass er Satan nur erlauben wird, mit 
seinen bösen Plänen, Südafrika zu stürzen, nur so weit zu gehen. 
Gott sagte, dass der Tsunami und die Welle Seiner Herrlichkeit freigesetzt und als Maßstab gegen das 
Reich der Finsternis erhoben werden sollen. 
Ich prophezeie, dass es im Land ein mächtiges Erwachen und Wiederaufleben geben wird. 
Beobachte die Menschen Gottes und sei sehr ermutigt, denn wir sind in der Zeit und der Jahreszeit 
dafür. 
Im Traum sah ich, wie Satanisten ihre Verschwörungen und Pläne planten, aber dann stieg ich 
plötzlich in der Kraft Gottes auf, um sie zu tadeln und Gottes Pläne für Südafrika zu verkünden. 
GOTT HAT DAS ENDGÜLTIGE SAGEN, UND ICH ERLAUBE UND ERKLÄRE NACH DEM WORT DES HERRN, 
DASS DIE ZEIT SATANS IN DER NATION SÜDAFRIKAS ABLÄUFT. Erhebe die Menschen Gottes und sei 
stark im Herrn und in der Kraft seiner Macht. 
https://444prophecynews.com/word-of-the-lord-for-south-africa-pieter-kirstein/  
 
8.9.2019 
 

https://444prophecynews.com/word-of-the-lord-for-south-africa-pieter-kirstein/
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WINDE IM NORDATLANTIK 

A.M. war müde und wollte so gern schlafen.  Sobald sie zu beten anfing, fingen auch die Attacken 
wieder an, Schmerzen, Kälte und frieren, sie wird geschüttelt am gazen Körper.  
Der Dämon verhindert, daß sie betet. Während wir beten, rettet der Vater viele, die von den 
Stürmen getroffen werden. Wenn wir nicht beten, gehen viele in den Stürmen verloren und werden 
mit in den Abgrund gerissen. Das ist die Aufgabe dieses Dämons, uns am Gebet zu hindern, damit wir 
keine Verdienste erwerben können und nicht beten, damit viele Seelen verloren gehen.  
A.M. hat bis 3:10 Uhr geschlafen, denn sie hat vor dem Schlafengehen das Gebet zum Hl. Erzengel 
Michael gebetet: 
Hl. Erzengel Michael, verteidige uns im Kampf. 
Gegen die Nachstellungen des Teufels sei unser Schutz. 
Gott, gebiete ihm, so bitten wir flehentlich, 
du aber, Fürst der Himmlischen Heerscharen,  
stürze den Satan und die anderen bösen Geister,  
die zum Verderben der Seelen in der Welt umherstreifen,  
in der Kraft Gottes und im Namen Jesus  
hinab in den Abgrund der Hölle. Amen.  
Vater Geist sagt:  
„Argumentiere auf Liebe. Du schaffst das.“  
Mit Dir, mit vereinter Kraft.  
„Dies ist der Geist im spirituellen warfare!“ (Krieg, Kriegskunst) 
 „Shelter me Lord!“  
Das ist der Song, der Paul Begley so gut gefällt.  
„Dreigestirn!“  
 (Gruppe von drei hervorgehobenen Objekten oder Personen – vielleicht ein Alignement der 
Planeten) 
„Wolken…. under Water… sustain Winds..”  
 In den n ächsten Tagen sind extreme, andauernde Winde und Wolkenbrüche sowie massive 
Überschwemmungen zu erwarten.  
„Bleib. Du gehst nicht verloren.“  
Danke Vater. Ich bete.  
„Announce!“  
Die Tragweite kann jeder selbst auf Windy.com mitverfolgen unter  
 https://www.windy.com/  
„Der Norden… right at the doorstep… der Atlantik.“  
 

 
 
Der nördliche Teil des Atlantik wird in den nächsten Tagen von Winden und viel Regen heimgesucht 
werden, was vor allem in der Windsummierung auf Windy.com zu sehen ist. Hurricane Dorian wird 
sich mit diesen Winden verbinden, wenn er Richtung Norwegen zieht.  

https://www.windy.com/
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„Du wirst nichts anderes sein, als mir gehören und ich werde dir gehören von Anbeginn der Welt.“  
Das ist Alles, lieber Vater. Danke, daß du mich behütet hast.  
 
Drei auf einen Streich:  Botschaften von Gott dem Vater 
8. September 2019, 07:41 Uhr 
Nur ein Körnchen Sand 
1. Die Elemente 
Ich bin kein Zerstörer, sondern der Schöpfer des Universums. Ihr Menschen habt euren Planeten an 
den Rand der Zerstörung gebracht. Durch eure Sünden (Auftrag & Unterlassung) und böse Absichten 
wurden Chaos und Zerstörung freigesetzt. Die Erde kann nur so viel Blut, Mord, Hass und die 
restlichen sieben Todsünden aufnehmen, bevor sie diese Greuel von sich aus erbrechen muss. 
Ihr seid dem bösen Willen erlegen und habt seinen dunklen Todesstern und die Meteore angezogen, 
die euren Himmel überschwemmt haben und weiterhin überschwemmen werden. Sie fallen nicht 
zufällig, sondern fühlen sich von bestimmten Stellen wie Magneten angezogen, um zu bügeln. 
Das Wasser war ruhig, bevor Adam und Eva sich für die Tricks der Schlangen-Könige begeisterten. 
Nachdem sie anfingen, aufgeregt zu sein, als sie sündigten. Jetzt toben die Ozeane bis zu einem 
Punkt des Anfalls, der alle Seereisen, den Handel und die Erholung beendet. Weil  ihr selbst die 
Wellen in diese wilden Höhen getrieben habt, durch eure eigenen Handlungen, Gedanken, Blicke, 
Absichten, Wörter, Gesten, Gefühle. 
Aber ihr sagt, wie kann das sein? 
Ich wollte euch niemals bestrafen oder töten, meine eigenen Kinder. Euer wildes, böses, verrücktes 
Leben hat die Elemente an den Punkt der Explosion, Implosion, Auslöschung, Auflösung und 
Beendigung gebracht. 
So sei es! 
Ich beobachte alle Menschen mit einem Auge, das klar auf die Zellebene blickt. Sei vorsichtig, das 
Spiel ist vorbei, das Konzert ist abgesagt, die Zeit ist abgelaufen, der Spaß ist zu Ende, der Urlaub ist 
zu Ende, der Tag ist zu Ende. Der Hammer wird auf den Amboss schlagen, und du wirst für die 
Ewigkeit geschmiedet! 
Ein Hinweis zu den Meteoren / Wasser von OAGOS: 
Sie müssen beten, das Land, auf dem Sie sich befinden, mit dem Blut Jesu zu bedecken. Wenn Sie 
sich bewegen wollen, beten Sie zum Heiligen Geist und gehorchen Sie sofort. 
 
2. Ursprünge 
ICH BIN euer Vater, ihr wurdet vor langer Zeit alle zur gleichen Zeit geschaffen. Ihr habt anfangs in 
Mir gewohnt. Dann seid ihr auf die Erde gekommen und geboren worden. In eurer kindlichen 
Unschuld wart ihr mir immer noch so nah. Es war immer noch ein Echo der Erinnerung in euch, von 
jenseits des Schleiers, in dieser infantilen Phase eures Lebens. 
Dann seid ihr in der Welt aufgewachsen, und viele von euch haben ihre Herkunft vergessen und sind 
der Welt, dem Fleisch und dem Teufel nachgegangen. Als ob diese Erde die einzige Realität ist. Die 
Lügen des Bösen sind alle gleich. Regurgitiert *) für jede neue Generation ab Adam & Eva. Sie werden 
nur neu verpackt und umbenannt. Aber sie sind alle die gleichen alten Lügen und wurden 
aufgearbeitet und haben Millionen für immer in die Hölle gebracht. 
Diese Generation glaubt, dass sie sich von allen vorherigen unterscheidet. ICH BIN  sagt euch, das ist 
eine andere Lüge, die ihr geschluckt habt. Wie der Fisch am Haken. Ihr habt geschnappt, aber es hat 
euch in eine Schlange gerissen, um in einen ewigen Tod hineingezogen zu werden. Ohne Licht, Liebe, 
Frieden, Ruhepause oder Ende. 
Also, wie ist es jetzt? Werdet ihr Buße tun, euch demütigen, im Glauben leben (egal, was auf euch 
zukommt) und zu eurem Vater zurückkehren? Oder werdet ihr für immer im Feuersee enden? Ihr 
wählt? 
*) Regurgitation:   
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Als Regurgitieren wird das Zurückdringen von festen oder flüssigen Nahrungsteilen aus dem Magen 
in die Speiseröhre und in die Mundhöhle unmittelbar nach der Nahrungsaufnahme bei bestimmten 
Erkrankungen der Speiseröhre bezeichnet, wie es beispielsweise bei Insuffizienz des oberen oder 
unteren Sphinkters (Schließmuskels) ... 
3. Morgen 
In meinem Willen oder in deinem? Sie werden nur heute gegeben. Das Morgen kann nicht dein sein, 
auf dieser Erde. ICH BIN kann dich heute zu Hause anrufen oder heute Nacht im Schlaf. Bist du bereit 
für dein spezielles Urteil? Viele von euch gehen davon aus, dass morgen viele, viele Jahre andauern 
wird ... für immer. 
Für die Jungen ist der Tod ein weit entfernter Kontinent. Sie leben, ohne nachzudenken, für jedes 
Ende der Geschichte. Ihre eigenen Pläne, Träume, Hoffnungen und Anstrengungen. Für die Alten 
dieser Generation, vor allem im Westen, genießen, Aktivitäten, Freuden, Urlaube, Investitionen, 
Altersvorsorge, völlig jeden Moment verbrauchen. Dies sind alles Schatten an einer Wand, die im 
gesprenkelten Sonnenlicht durch eine rosafarbene Fensterscheibe flackern und verblassen. Puff und 
es ist weg. Morgen? 
Ein paar Gedanken zum Überlegen. Halte nicht an der Vergangenheit fest, sie ist tot. Lass jetzt los! 
Morgen ist in ICH BINs Händen, nicht in deinen! Heute ist alles was du hast, benutze es gut! Du wirst 
allein nach der Liebe beurteilt, vergiss den Rest! Besitz, Geld, Stellung ist wie Rauch, der sich auflöst. 
Ich bin an der Tür und warte auf dich. Ihr lest dies und hört es vielleicht zum letzten Mal! 
https://444prophecynews.com/three-messages-in-one-only-a-grain-of-sand/ 
 
11.9.2019 (Nine eleven)  
 
Die spirituelle Lebensschule  
Heute Morgen sagte Jesus:  
„Deine Gebete sind groß und stark!“ 
  
Psalm 45:10-12 
Ein Lied zur Hochzeit des Königs 
10 Königstöchter in deinem kostbaren Schmuck, die Gemahlin steht zu deiner Rechten im Glanz von 
Ofirgold. 11 Höre, Tochter, sieh her und neige dein Ohr, vergiss dein Volk und dein Vaterhaus! 12 Der 
König verlangt nach deiner Schönheit; er ist ja dein Herr, wirf dich vor ihm nieder! 
 
Der Schmuck sind unsere Werke (Liebe, Barmherzigkeit) 
Das Gold ist unser Geist (Beispiel: geistige Freude, Frieden, Weisheit ) 
Gemahlin heißt : Für immer seit Anbeginn der Schöpfung) 
Neige dein Ohr: gemeint ist das geistige, das innere Ohr, die Meditation 
Schönheit ist die Tugend ((Treue, Gehorsam usw.) 
 
Weisheit, Liebe, das Gute also oder das Licht ist eine geistige Kraft; diese Kräfte sollen wir in uns 
erarbeiten, dann erst werden sie in uns geboren. Die Seele inkarniert als Mensch auf die Erde, mit 
dem Ziel, seine Entscheidung zu treffen.  
Bosheit, Gewalt, Hass oder Dunkelheit ist eine andere geistige Kraft; diese Kraft sollen wir 
überwinden und in uns zu Licht werden lassen, sonst sterben wir dem Geistigen nach und gehen 
verloren. Dann waren wir vergebens hier und erhalten den Befehl, nocheinmal zu inkarnieren und 
schwierigere Aufgaben zu lösen.  
Das ist die Lebensschule der Weisheit und Liebe versus Bosheit und Hass. Wir sollen das Böse in uns 
erlösen und umwandeln zu Licht bis hin zum Berg der Vollkommenheit.  
Die Unterweisungen Gottes, welcher der Meister aller Meister dieser Lehre ist, zeigen uns täglich den 
Weg. Sie reinigen uns durch sein Wort der Weisheit und er spricht zu uns durch unser Gewissen, 
schickt uns Versuchungen, die uns prüfen, unsere Entscheidung verlangen, uns liebevoll oder streng 

https://444prophecynews.com/three-messages-in-one-only-a-grain-of-sand/
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korrigieren, je nach unserer Bereitschaft zur Kooperation. Er läß uns seine Zärtlichkeit erfahren, wenn 
wir uns als folgsame Schüler erweisen.  
Wenn wir nicht gehorchen und unserer Bosheit nachgehen, richten wir uns und ziehen nach dem 
göttlichen Gesetz der Liebe Leiden auf uns, die dem Ausgleich dienen, damit das Böse nicht überhand 
nimmt.  
Weil das Böse in unserer heutigen Zeit überhand genommen hat, antwortet das Gesetz der Liebe 
mittels der Natur, die all das ihr Widerfahrene nun erbricht auf vielerlei Art, um sich zu reinigen und 
zu erneuern.  
Der Himmel (geistige Vollkommenheit) ist in uns, die Hölle (Verderben im Geiste) ist es auch. Beides 
ist nicht dort draußen, oben oder unten irgendwo, sondern es sitzt in unserem Kern, in unserem 
Geist. Beide zusammen bilden unseren Charakter, unser Wesen und wir müssen täglich daran 
arbeiten und uns hocharbeiten zum Berg des Herrn, welcher die Vollkommenheit oder die höchste 
Form des Guten ist. Das Höchste, der Berg ist: die Liebe.  
Es ist die Liebe zu Gott, zu uns selbst und zum Nächsten. Erst wenn das alles in Einklang ist in 
unserem Geist, sind wir würdig, nach Hause zurückzukehren in den Schoß, in das Wesen, in den 
Charakter Gottes, des Vaters.  
Daß Harry Potter und seine Gefährten am Bahnhof plötzlich wie durch eine Tarnkappe unsichtbar in 
der Mauer verschwunden sind und sogleich in der Weisheitsschule angekommen, bedeutet nur, daß 
sie in ihr eigenes Wesen eingetaucht sind, in die innere Schule der Weisheitslehren, wo das Licht und 
die Dunkelheit beide nebeneinander existieren und miteinander kämpfen und darum gerungen 
werden soll, dem Licht zum Durchbruch zu verhelfen, welches ja immer den Sieg letztlich davonträgt 
über kurz oder lang und es im Außen, im eigenen Charakter zu gebären.  
Einer der Schüler verpaßte am Bahnhof den Moment, wo die anderen hinter die Mauer eingetaucht 
sind. Er ging dann auf die Suche nach dem Eingang und irrte durch die Straßen, Gassen, 
Warenhäuser, Cafes, Vergnügungsviertel usw, weil er noch zu ‚jung‘ war für die 
Tarnkappenerfahrung,  d.h. weil er säumte und für sich noch nicht den nötigen Grad der Reife für die 
Schule der Weisheit erarbeitet hatte, weshalb er den Eingang nicht finden konnte.  
„Leg dich hin!“  
Sagt Jesus in diesem Fall zu solchen, denn nur in der Ruhe liegt die Kraft zu erkennen, zu wachsen 
und zu reifen und die Rettung geschieht allein in der Stille.  
Aus PRISCILLA Zitat:  
„Heute ist ein hochfrequenter Tag. Nur ruhen. Die Engel singen für dich…“  
In dieses Ruhen hinein wurde Priscilla erzeugt, das ist eine geistige Wirklichkeit, die in mir geboren 
werden sollte, das Wesen einer Elfe oder die erste Ebene der Unsterblichkeit, die den Charakter 
einer Ehe hat, von etwas also, das für immer sein wird und auf einer höheren Ebene sich 
manifestieren soll. 
Vater sagt: 
„PRISCILLA ist ein Modell, dem kann man nachahmen. Du sprichst nicht über Sex und das ist  gut 
Es ist gut, wie du darüber sprichst.!“  
 
Mein Rhema  
Euer Land tritt in aufgewühlte Wasser ein & Es gibt Krieger & Bräute 
https://www.youtube.com/watch?v=fSMG6eEOZB0  
Jesus sagt… 
Euer Land tritt in aufgewühlte Wasser ein & Es gibt Krieger & Bräute 
15. März 2015 – Worte von Jesus an Schwester Clare 
(Jackie am 21. Juli 2018) Bitte beachtet das Datum dieser Botschaft… 15. März 2015. Der Herr hat 
Präsident Trump erwählt, die ganzen Machenschaften der Untergrundregierung aufzudecken und 
wenn wir weiterhin beten, würden 2 Jahre Weltfrieden folgen. Eine Kostprobe Seines Königreiches 
auf Erden. Den Link zu diesen Botschaften findet ihr am Ende des Video’s. Jetzt zur Botschaft… 

https://www.youtube.com/watch?v=fSMG6eEOZB0
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Jesus begann… “Aufgewühlte Wasser. Euer Land tritt in aufgewühlte Wasser ein, während wir 
sprechen. Es gibt bereits Vorkehrungen für die Durchführung der Aktionen nach einem Angriff auf 
euer Land. Termine wurden bereits festgelegt, die dafür Ausgebildeten warten in den Startlöchern 
auf die Aufforderung und was vor uns liegt, ist eine sehr gut organisierte Reihe von Ereignissen, um 
diese Nation in die Knie zu zwingen.” 
“Viele, die keinen ‘schlechten Neuigkeiten’ zuhören wollten, werden komplett überrascht und 
unvorbereitet getroffen werden. Viele haben keine Ahnung, wie extrem verdorben die Führung ist 
und sie betrachten Jene, die ihre eigene Regierung für das New York City-Debakel (9/11 – 
Zwillingstürme) verantwortlich machen, als Verrückte und Verschwörungs-Theoretiker. Sie werden 
Jene sein, die am meisten verwirrt und unvorbereitet sein werden, da sich ihr Leben rund um die 
Bequemlichkeit und den Ist-Zustand drehte und darum, diesen aufrecht zu erhalten. Niemals in einer 
Million Jahren würden sie glauben, was ihnen wirklich angetan wird, während ihre Aufmerksamkeit 
komplett von dem weggelenkt wird, was in einer wirklich alarmierenden Geschwindigkeit 
voranschreitet.” 
“Da wird Massenverwirrung und Panik herrschen, wenn die Bomben fallen. Das Verschwinden von so 
vielen Familienmitgliedern wird Einigen tödliche Herzanfälle bescheren und Andere in den 
Selbstmord treiben.” 
“Wie auch immer, da wird es einen Rest geben, der schliesslich vom Zaun heruntersteigt, aufsteht 
und seine Rechte verteidigt. Es ist aber zu spät. Ihre Rechte wurden schon weggenommen. Was jetzt 
getan werden muss ist, ihre Zukunft im Himmel zu sichern… Ihre Erlösung, ihre Busse und Umkehr 
und ihre totale Abhängigkeit von Mir. Jene, die zu den Waffen greifen, mit der Absicht, es im 
Alleingang ohne Meine Hilfe zu tun, werden scheitern. Nur jene Männer und Frauen, die es immer 
wussten und zu Mir gehören, sind von Mir berufen, das zu verteidigen, was richtig ist in diesem Land, 
nur sie werden Erfolg haben entgegen aller Erwartungen.” 
“Wenn ihr also darüber nachdenkt, es allein zu tun, habt ihr euch leider geirrt. Kommt unter die 
Autorität und arbeitet mit Jenen zusammen, die vorbereitet wurden.” 
(Clare) Herr, wenn Jene, die erwählt wurden, dieses Land zu verteidigen, Deine Leute sind, wie Du 
sagst, warum wurden sie dann nicht entrückt? 
(Jesus) “Das ist eine sehr gute Frage. Verstehst du den Charakter Meiner Braut?” 
(Clare) Ich glaube schon. 
(Jesus) “Ist sie kriegerisch?” 
(Clare) Überhaupt nicht. Sie ist wie der Priester im Film ‘Die Mission’, der geradeaus in die Söldner 
hineinlief, die auf Jeden schossen und Jeden töteten, den sie sahen. 
(Jesus) “Das ist richtig. Jenes waren Meine Bräute, die kamen, um Mich zu treffen. Und das ist der 
Charakter Meiner Braut, sie ist eine Geliebte und keine Kriegerin. Den einzigen Krieg, den sie führt, 
ist der Krieg gegen ihre eigenen Sünden.” 
(Clare) Aber in einer früheren Botschaft sprachst Du über Jene, die erwählt sind zu kämpfen. 
(Jesus) “Meine Liebe, das ist der Charakter der Seele. Würde jene Seele, die ein Kämpfer ist, zu einer 
Geliebten werden, so würde sie oder er auch entrückt werden. Aber einige Seelen haben einen sehr 
starken, kämpferischen Instinkt und auch sie haben einen Teil zu spielen und einen Platz in Meinem 
Königreich. Am Ende werden sie den Weg der Liebe verstehen. Meine Engel verstehen die Wege der 
Liebe sehr gut, aber aus der Notwendigkeit heraus haben sie sich erhoben, um Meine Ehre und Mein 
Königreich zu verteidigen und wenn all dies vorüber ist und Ich meine, GANZ vorüber, werden sie 
aufhören zu kämpfen, denn da wird es nichts mehr geben, das verteidigt werden muss. Aber jene 
Zeit ist noch weit entfernt.” 
(Clare) Herr, Ich verstehe etwas nicht. Warum hast du all dies nicht getan nach dem letzten 
Zerstörungs-Zyklus mit Atlantis, usw.? 
(Jesus) “Für dich Meine Liebe. Diese Information ist im Moment jedoch nicht nötig. Aber im Himmel 
wird alles klar verstanden werden, OK?” 
(Clare) Du, Herr, bist so süss, dass du mich fragst, ob es OK ist… 
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(Jesus) “Du bist auch Mein kleines Mädchen und Ich möchte dich auf keinen Fall entmutigen, Fragen 
zu stellen, während du heranwächst. Also zurück zum Plan.” 
(Clare) Der Plan? 
(Jesus) “Ja, die schändlichen Pläne der Intriganten und Selbstsüchtigen, ihr Gewissen ist versengt und 
von der Korruption und Gier völlig verzehrt. Was sie fürchten, wird über sie kommen. Auf keinen Fall 
werden sie der Feuersbrunst entkommen, die noch kommt. In ihrer Ignoranz und Selbständigkeit 
glauben sie, dass sich das Szenario wie geplant abspielen wird. Sie haben keine Vorstellung, wie weit 
entfernt sie von der Wahrheit sind. Sie haben keine Ahnung, was sie erwartet, wenn ein Plan nach 
dem Anderen nach hinten losgeht und die schrecklichen Konsequenzen ihrer kurzsichtigen Gier und 
ihrer grauenhaften Sünden gegen die Menschheit, gegen Jene, die Ich in Meinem eigenen Bild 
erschaffen habe, über sie kommen. Traurig wird jener Tag sein.” 
“Vor allem Meine Liebe möchte Ich Jene warnen, die zurückgelassen wurden, dass im Alleingang zu 
handeln, Waffen aufzunehmen und im Alleingang auszuholen, schlimme Konsequenzen haben wird 
für sie und ihre Familien. Aber für den Moment möchte Ich sagen, dass dies eine Zeit sein wird, sich 
zu verbünden, zusammen zu beten und einander zu ermutigen, angesichts dessen, was kommen 
wird.” 
“Es ist eine Zeit, sich in Hoffnung, Liebe und Gewissheit zusammen zu schliessen, aber es wird auch 
Verräter geben. Nur durch den Geist werden Seelen Einander erkennen – das Fleisch lügt und 
täuscht, aber der Geist bezeugt die Wahrheit. Das ist es, warum es von absoluter Wichtigkeit ist, dass 
sie beten und eine Beziehung mit Mir haben. Tut nichts ohne dass ihr Mich zuerst konsultiert, 
akzeptiert Keinen, ohne dass ihr Mich zuerst hinzuzieht, denn Ich werde enthüllen, was in den Herzen 
der Menschen verborgen ist, ihre bösen Absichten.” 
“Also, um diese Botschaft zusammen zu fassen… Schliesst euch zusammen, setzt das Gebet an die 
erste Stelle, denn ohne das Gebet werdet ihr im Dunkeln tappen. Verlasst euch nicht auf menschliche 
Weisheit, lehnt euch an Mich und Mein Geist wird euch instruieren. Kein mächtiger Wind, sondern 
eine immer noch kleine Stimme, die euch sanft in die richtige Richtung stupst. Denkt daran… es ist 
nicht wichtig, ob ihr euren Leib verliert, das ist nur ein temporäres und flüchtiges Ereignis. Aber eure 
Seele bestimmt eure Ewigkeit – ob ihr eure Kinder oder Eltern wieder sehen werdet, eure Tiere und 
die Unschuldigen.” 
“Ob ihr gemartert werdet in den quälenden Feuern, die Ich für die rebellischen Engel erschuf und 
nicht für euch oder ob ihr Einzug halten werdet im verheissenen Land und ewige Freude erleben 
werdet, hängt von euch ab. Seid nicht irregeführt, wofür ihr gelebt habt auf Erden ist nichts im 
Vergleich, wofür ihr leben werdet bis in alle Ewigkeit. Nichts ist der Verlust eurer Seele an die ewige 
Verdammung wert.” 
 
14.9.2019  

VOM KÖNIG NACH UNTEN 

Worte von Jesus an Byron Searle 
Gepostet: 11. September 2019 05:42 PDT 
Jona 3: 4-10 
4 Und als Jona eines Tages in die Stadt einzog, schrie er und sprach: Noch vierzig Tage, und Ninive 
wird gestürzt werden. 
5 Und das Volk von Ninive glaubte Gott und verkündigte ein Fasten und zog einen Sack an 
der größte von ihnen, sogar der kleinste von ihnen. 
6 Denn das Wort kam zum König von Ninive, und er erhob sich von seinem Thron, und er legte sein 
Gewand von ihm und bedeckte ihn mit Sackleinen und saß in Asche. 
7 Und er ließ es durch den Befehl des Königs und seiner Adligen durch Ninive verkünden und 
veröffentlichen und sprach: Weder Mensch noch Tier, Herde noch Herde schmecken etwas; 
8 Aber Mensch und Tier sollen mit Sackleinen bedeckt sein und mächtig zu Gott rufen. Ja, sie sollen 
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jeden von seinem bösen Weg und von der Gewalt, die in ihren Händen liegt, abbringen. 
9 Wer kann sagen, ob Gott sich umkehren und sich von seinem grimmigen Zorn abwenden wird, 
damit wir nicht zugrunde gehen? 
10 Und Gott sah ihre Werke, dass sie sich von ihrem bösen Weg abwandten; und Gott bereute das 
Böse, das er gesagt hatte, dass er ihnen antun würde; und er tat es nicht. 
Transkript : 
Mein Sohn, es hat viel Verwirrung in meinem Körper gegeben. Einige sagen, Amerika wird wieder 
großartig. Einige sagen, Amerika werde zum Scheitern verurteilt und zerstört. Ich sage dir: Lies 
meinen Diener Jona. Ninive war eine große Stadt - tief in der Sünde. Das Herz eines jeden Mannes 
war immer böse. Korruption war reichlich und die Sünden des Fleisches waren überall. Götzendienst 
war weit verbreitet, und die Verehrung aller Kreaturen war in der ganzen Stadt verbreitet. Ich hatte 
ihre Bosheit vor mir und verkündete das Gericht, das die Stadt in 40 Tagen stürzen sollte. 
Der König hörte die Warnung von Jona und verfügte ein Fasten in der ganzen Stadt. Er hat ALLE - 
auch die Tiere - dazu gebracht, Sackleinen zu tragen und sich mit Asche zu bedecken !! 
Mein Sohn, die Sünden Amerikas sind vor mir aufgetaucht, aber ich habe viele Stimmen, die die 
Warnung schreien, nicht nur eine (wie bei Jona). Die Verderbnis des Landes, die Sünden des Fleisches 
und die Verehrung der Götzen von Baal und Molech haben nicht nur eine Stadt, sondern eine Nation 
über-wunden !! ICH SEHE DEN KÖNIG NICHT, DER EIN FEIERLICHES FASTEN AUSRUFT !!! Tut er ALLES, 
um die Sünden dieser Nation zu korrigieren ??? 
Es gibt Taschen, in denen Mein Überrest betet, aber NICHT ALLE von Meinem Volk und NICHT die 
ganze  
Nation !!! 
Der König demütigt sich nicht, damit ich die anstehenden Urteile stoppe !!! Die Dinge, die der König 
geändert hat, sind NUR OBERFLÄCHLICH und sind NICHT bis zur  Sünde gekommen, die vor Mich  
kommt !!! 
Ninive blieb das Urteil für eine Saison erspart. Amerika wird nicht verschont bleiben, denn Amerika, 
mein Volk, mein ganzes Volk wird nicht bereuen !! 
So spricht der Herr: Wenn mein Volk sich demütigt und Buße tut, so werde ich es hören und Amerika 
eine Zeit lang VERSCHONEN! Aber ich sage, Amerika, du wirst nicht bereuen, denn dein Stolz und 
deine Hochmut sind großartig !!! 
Die Urteile KOMMEN, mein Volk !! Du bist nicht bereit für das, was über dein Land kommen wird !! 
Sag meinem Überrest, bleib auf deinen Knien und suche mich, denn ich werde dein einziger starker 
Turm  
sein !!! 
Mein Sohn, laß diese Warnung raus, denn es ist keine Zeit mehr übrig !!!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/09/from-king-down.html  
 
17.9.2019  
 
A.M. ist etwa um 3 Uhr aufgewacht und diese Worte vernahm  sie im Inneren:  
„Jetzt verlange ich Dich doch noch, solange ich lebe, und alles ist gut. 
EULAL.“ 
Da sieht sie im Geist einen Mann, der ist verzweifelt – er ist am ertrinken.  
Sie betet: Hab Erbarmen mit ihm, daß er bereue.  
„Bereue!“  
Ich bereue. 
Jetzt weiß sie, daß der Mann bereut.  
Da sieht sie einen großen Felsen durch den Raum gleiten.  
Dann sieht sie das vom Wind aufgepeitschte Meer tosen.  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/09/from-king-down.html
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27.9.2019  
 
BERMUDA Dreieck - das Hauptquartier aller dämonischen und satanischen Operationen 
24. September 2019, 12:11 Uhr 
Collins Ouma 
Lobe den Heiligen Herrn. Ich rufe hiermit Ihre Aufmerksamkeit durch die mächtige Kraft des Heiligen 
Geistes auf, die Sie beim Sammeln in Ihren Gruppierungen, Gemeinschaften, Versammlungen und 
inneren Gebetskammern daran erinnern, in Ihrer Rüstung mit vollem Feuer des Heiligen Geistes zu 
marschieren in ein Gebiet, das als BERMUDA DREIECK  bekannt ist. Fordern Sie das verzehrende 
Feuer  auf, die DÄMONISCHEN ALTÄRE  IN DIESER REGION herunterzuwerfen und zu stürzen.  
Dieses Gebiet ist ein internationales Hauptquartier aller dämonischen Mächte und Einheiten. Hier 
arbeiten alle bekannten und unbekannten Hexen und satanischen Operatoren. 
In diesem Bereich gibt es eine INTERNATIONALE SATANISCHE BLUTBANK, DIE ZENTRIERT UND 
GELAGERT IST. DAS GANZE BLUT, DAS AUF STRASSEN, HÄUSERN,  OZEANEN UND IN ALLER WELT  
Findet sich dort. Dämonen und Satanisten ernähren sich von Blut. 
In diesem Bereich werden weltweite satanische Operationen organisiert und geplant. Angriffe und 
Blutvergießen in Nationen werden hier geplant und strategisch organisiert. 
In diesem Bereich befindet sich der Hauptsitz von Satan. Viele prominente Musiker, Politiker und 
berühmte Persönlichkeiten erhalten dort  ihre operativen Befehle. 
Dieses Gebiet koordiniert und kooperiert mit seinem Hauptaltar in Europa, wo Pläne zur Sabotage 
der wahren Kirche Gottes, der Auserwählten Gottes und der auserwählten Gefäße gemacht werden. 
ABER sIE MÜSSEN SICH NICHT SORGEN, DENN WIR FÜHREN GEISTIGEN KRIEG GEGENÜBER DIESEM 
GEBIET UND SEINEM HAUPT-ALTAR IN EUROPA. DER HEILIGE GEIST ZEIGTE UNS GOTTES WAHRE 
PROPHETEN, DIE IN MÄCHTIGER KRAFT UND HERRLICHKEIT AUF DER GANZEN WELT AUFSTEHEN. 
Steh auf, du mächtiger Mann der Tapferkeit für deinen Oberbefehlshaber, der bereits die Schlacht 
gewonnen hat, und ALLE DEMONISCHEN GESELLSCHAFTEN MÜSSEN SICH VOR DEM KÖNIG DER 
KÖNIGE BEUGEN. 
Schalom, 
Br Collins Ouma 
Busia, Kenia 
https://444prophecynews.com/bermuda-triangle-the-headquarter-of-all-demonic-and-satanic-
operations-collins-ouma/ 
 
23.10.2019 
 
Hört auf die Trompete !  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 6:16-19 
16 So spricht der HERR: Tretet auf die Wege und schauet und fraget nach den vorigen Wegen, 
welches der gute Weg sei, und wandelt darin, so werdet ihr Ruhe finden für eure Seele! Aber sie 
sprechen: Wir wollen's nicht tun! 
17 Ich habe Wächter über dich gesetzt: Merket auf die Stimme der Drommete! Aber sie sprechen: 
Wir wollen's nicht tun! 
18 Darum so höret, ihr Heiden, und merket samt euren Leuten! 
19 Du, Erde, höre zu! Siehe, ich will ein Unglück über dies Volk bringen, darum daß sie auf meine 
Worte nicht achten und mein Gesetz verwerfen. 
Transkript  
Mein Sohn, ich habe zu meinem Überrest gesagt, er solle stehen bleiben und nicht dem Druck des 
Menschen nachgeben. STEHEN IN MEINEM WORT - DER FESTEN FELSENSTIFTUNG. Nicht den 

https://444prophecynews.com/bermuda-triangle-the-headquarter-of-all-demonic-and-satanic-operations-collins-ouma/
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lügenden Propheten des Vergnügens und der stolzen Lust zuhören. Bleibe auf meinem Weg, den ich 
vor dir gesetzt habe. 
Viele in meinem Körper werden NICHT hören, was ich zu sagen habe, da ihre Ohren blockiert und 
ihre Seelen unfruchtbar sind. Ich habe meinen wahren Propheten viele Worte der Umkehr gegeben, 
doch Mein Körper wird nicht hören. Sie sind gefangen in den Sorgen dieser Welt und ihr Spiegelbild  
ist in den Augen des Menschen - NICHT ICH !! 
Mein Sohn, es gibt keine Angst vor Gott in meinem Körper. Sie haben keine Angst, weil sie keinen 
Glauben haben! Ja, mein Sohn, sie SAGEN, dass sie Glauben haben, aber sie wandeln SEHR WENIG 
darin! 
Ich sende meine Urteile an diese arrogante Nation, die denkt, dass niemand sie berühren kann. Ich 
werde Hungersnot auf das Land senden und ihren Glauben prüfen. Ich werde einen KRIEG auf ihr 
Land senden und alles wegnehmen, was ihnen lieb ist. Ich werde ALLE Menschen zu Mir ziehen, und 
Meine Herrlichkeit WIRD vergrößert !! 
Mein Sohn, Mein Körper in dieser Nation (Amerika) WIRD Mich fürchten und dabei werde Ich Meinen 
Körper in die Knie zwingen! Mein wahrer Körper wird MÄCHTIG IM GLAUBEN wachsen, und viele, die 
sich Mir NICHT unterwerfen, werden in Angst wachsen! 
Viele beängstigende Dinge werden über diese Nation kommen, weil Mein Körper Meine Stimme 
NICHT HÖRT !! Ich sage jetzt, BEREUT !!! Kommt aus dem Abfall, der die Kirche heißt !! IHR SEID DIE 
KIRCHE !!! SUCHT MICH, und ich werde eure Wege leiten und lenken. Hört NICHT auf die Menschen! 
HÖRT AUF MICH! spricht der Herr. 
Mein Sohn, ich habe viele Dinge für meinen Überrest geplant, die mir ihr ALLES vorgelegt haben! 
Viele werden Mächtig auf Meinen Erntefeldern verwendet und bringen alle Früchte ein, die gepflanzt 
wurden. Einige werden in Mächtigen Gaben der  Heilung und Wunder wandeln - und all die 
berühren, die ich befehle! Einige werden als Mächtige Evangelisten wandeln - Mein Wort mit Kraft 
und Überzeugung predigen! 
Mein Sohn, viele großartige Tage stehen kurz bevor, aber zuerst werden die Prüfungen und Tests 
kommen, damit mein Überrest im Glauben wachsen und in großem Glauben gehen kann !! Lasst 
euch von der Prüfung nicht entmutigen !! Wachset  und lehnt euch an mich - ich möchte, dass ihr die 
Tests besteht! 
Ich liebe dich, mein Überrest, aber die Dinge werden SEHR SCHWER werden. Es wird viel Verfolgung 
und einige Todesfälle geben. Einige, die du liebst, werden zugrunde gehen und früh nach Hause 
kommen, weil ihr Glaube nicht stark ist. Lies mein Wort! In der Vergangenheit war es für Meinen 
Überrest  nicht einfach, in den letzten Tagen wird es für Meinen Überrest  noch schlimmer  
werden. 
Mein Sohn, sage Meinem Überrest, er solle mich täglich suchen, täglich im Gebet bleiben, um 
Weisung und Führung zu erlangen. Lies täglich Mein Wort und meditiere darüber - Ich werde durch 
Mein Wort zu dir sprechen. Bereite dein Herz auf das vor, was kommen wird. Viele Herzen werden 
scheitern und viele werden abfallen. 
Ich komme bald! HÖR MICH JETZT - ICH KOMME BALD !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/10/hearken-to-trumpet.html  
 
24.10.2019 
 
Gefahr voraus !!  
Worte von Jesus an Byron Searle 
Jeremia 51:13 
Die du an großen Wassern wohnst und große Schätze hast, dein Ende ist gekommen, und dein Geiz 
ist aus!  
Transkript  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/10/hearken-to-trumpet.html
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Mein Sohn, bereite dich auf das kommende Chaos vor, denn es wird Massenaufstände und 
Zerstörungen in vielen Städten geben. Da dieser Winter strenger ist, wird es vielen an 
Nahrungsmitteln mangeln, da die Lastwagen die Straßen nicht befahren können. Viele im Süden 
werden von starken Regenfällen und Eis überflutet. 
Die Unruhen werden beginnen, weil die Entfernung des Königs stattfindet. Diejenigen, die diesen 
König unterstützen, werden wütend sein und diejenigen in der Regierung angreifen, die die 
Entfernung verursacht haben. Die Regierung wird das Militär einsetzen, um das Volk zu unterwerfen, 
und das Kriegsrecht wird erlassen. (Unbekannt, wann oder wie schnell dies eintreten wird.) 
Mein Sohn, großes Übel kommt zu dieser Nation, und viele werden nur ins Gefängnis geworfen, um 
zu sterben. Lagert weiterhin die von mir angewiesenen Artikel ein. (Jeder Mensch sollte dies auf 
individueller Basis tun, wie der Herr es vorsieht. Einige werden dazu gebracht, mehr, andere weniger 
und wieder andere überhaupt nicht zu lagern.) Ruht euch bei diesem Unterfangen nicht aus. Der Tag 
wird sehr bald kommen, an dem nichts mehr zu kaufen ist und das Essen in den Vorratskammern 
alles ist, was es gibt. 
Diejenigen, die in GROSSEM GLAUBEN wandeln und auf mich vertrauen, werden eine Fülle von 
Vorräten haben! Deine Tasse wird mit Sicherheit überrannt, und Wunder werden genauso verbreitet 
sein wie für Meine Kinder, die ich aus Ägypten herausgebracht habe! 
Mein Sohn, viel Tod wird in dieser Nation sein, aber auch auf der ganzen Welt. Was einen betrifft, 
betrifft alle. Die Leute denken, dass sie in Sicherheit sind, wenn sie zu einer anderen Nation gehen. 
Ich sage, ich werde die ganze Welt erschüttern, und es gibt keinen Ort, an dem sich Menschen 
verstecken können !!! 
Jetzt ist die Zeit zu bereuen !! Jetzt ist die Zeit, zu mir zu kommen und mir zu erlauben, euch sauber 
zu waschen! Denn wenn ihr nicht daran denkt, werde ich da sein! Wenn ihr nicht daran denkt, wird 
das Ende kommen! 
Meine Kinder, ich habe gesagt, ich werde bald kommen, und ich werde! Ich sagte meinen Jüngern, 
dass ich schnell zurückkehren werde - eure Zeit ist nicht die Zeit meines Vaters! Ich komme bald! Seid 
jederzeit bereit, denn wenn ihr nicht daran denkt, werde ich meinen Körper zu mir sammeln! 
Mein Sohn, VIELE DINGE MÜSSEN ZUERST PASSIEREN, all das wird für die Reinigung Meines Körpers 
sein - Um sie zu reinigen und die weltliche Sünde aus ihnen herauszunehmen, um Glauben zu 
Meinem Körper zu bringen und sie in ihre Kraft zu bringen!  
Schau NICHT auf das Fleisch, um Antworten zu finden, sondern SUCHE MICH in Geist und Wahrheit, 
die Mein Wort sind, und ich werde dich führen. Diene mir, wie ich meinen Jüngern gedient habe, 
wasche die Füße derer, die ich dir sende, und achte NICHT auf die Dinge dieser Welt! 
 
Ich liebe euch alle sehr und ich komme bald !!! 
Amen 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/10/danger-ahead.html  
 
31.10.2019 
 
Brutal  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 8:7 
Ein Storch unter dem Himmel weiß seine Zeit, eine Turteltaube, Kranich und Schwalbe merken ihre 
Zeit, wann sie wiederkommen sollen, aber mein Volk will das Recht des HERRN nicht wissen. 
Transkript: 
Mein Sohn, HABE ICH NICHT GESAGT, dass die Urteile begonnen haben? Doch mein schlafender 
Körper kann die Zeiten nicht einmal spüren! Ich sage, der Winter wird BRUTAL sein und der Sommer 
in den südlichen Regionen (südliche Hemisphäre) wird EXTREM! Sage meinem Körper, dass er sich an 
diese beiden Wörter gewöhnen soll, da sie von allen verwendet werden –  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/10/danger-ahead.html
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BRUTAL und EXTREM !!  
Mein Sohn, sag Meinen Kindern, dass sie diese Wetterereignisse NICHT als Urteile ansehen, sondern 
dass sie der Welt folgen und "Globale Erwärmung" oder "Klimawandel" sagen werden. Aber ich sage, 
ich kontrolliere alles, um meinen reuelosen Körper in die Knie zu zwingen !! 
Ich habe Barmherzigkeit mit vielen gehabt, indem ich Stürme weggesteuert habe und ALLEN Zeit zur 
Umkehr gegeben. Aber bereitet euch jetzt vor, denn BRUTAL und EXTREME werden an der 
Tagesordnung sein !! 
BRUTALE Winterstürme in der nördlichen Hemisphäre! EXTREME Sommerhitze in der südlichen 
Hemisphäre! BRUTALE und EXTREME Kriege werden weitergehen und noch schlimmer werden! 
BRUTALE und EXTREME politische Schlachten werden weiter andauern und noch schlimmer  
werden! 
BRUTAL und EXTREM werden jedoch NICHT verwendet, um Meine Kirche zu beschreiben. Sie wird als 
Sünde und Schwäche bezeichnet. Die Menschen werden die Kirche wegen Delikten verlassen. 
Mein Sohn, sag MEINEM KÖRPER, er soll mit voller Waffe stehen und der Welt nicht  
nachgeben !!! 
Sucht  mich ernsthaft auf gebeugtem Knie und bereue, sündige Nation! Bete täglich für die 
Vergebung der Sünden in der Kirche !! BETE, dass das Volk die Kraft des Heiligen Geistes  
beherbergt !! Und bereitet euch auf das große Ereignis vor !! 
Ich ziehe meinen Überrest an seinen Platz, um bereit zu sein, die Erntefelder zu bearbeiten !! Ich 
komme bald, um meinen Körper zu erheben, um in der Macht zu gehen, die größer ist als die erste !! 
Das LETZTE wird GRÖSSER sein als das ERSTE und in einer dieser Generation UNBEKANNTEN Neuheit 
wandeln !! 
Mein Sohn, erhebe weiterhin die Verlorenen vor mir, denn ich höre die Gebete meiner Kinder, und 
ich werde Himmel und Erde bewegen, um sie zu erreichen! Mein Geist WIRD WIE ZU KEINER  ZEIT  IN 
DER GESCHICHTE UM DIE ERDE FLIEGEN! 
Das Blut von Golgatha wird die Welt überschwemmen. Dann werde ich zurückkehren, um meine 
Braut zu sammeln. 
 
BEREITET EUCH! Denn ich komme bald !! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/10/brutal.html  
 
1.11.2019 
 
 Plötzliche Trostlosigkeit 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jesaja 47:9-11 
9 Aber es wird dir solches beides kommen plötzlich auf einen Tag, daß du Witwe und ohne Kinder 
seist; ja, vollkommen wird es über dich kommen um der Menge willen deiner Zauberer und um 
deiner Beschwörer willen, deren ein großer Haufe bei dir ist. 
10 Denn du hast dich auf deine Bosheit verlassen, da du dachtest: Man sieht mich nicht! Deine 
Weisheit und Kunst hat dich verleitet, daß du sprachst in deinem Herzen: Ich bin's, und sonst keine! 
11 Darum wird über dich ein Unglück kommen, daß du nicht weißt, wann es daherbricht; und wird 
ein Unfall auf dich fallen, den du nicht sühnen kannst; und es wird plötzlich ein Getümmel über dich 
kommen, dessen du dich nicht versiehst. 
Transkript  
Mein Sohn, ich habe gesehen, wie dieser König sich über mich erhebt und MEINEN GROSSEN NAMEN 
verkehrt hat, nur um einen Sieg für sich zu beanspruchen! Ich habe gesehen, wie Mein Volk diesen 
Mann erhöht, als hätte er allein große Wunder vollbracht! 
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So spricht der Herr: Ich werde ihn stürzen! Ich werde diesen STOLZEN Mann demütigen, der Meinen 
Ruhm usurpiert (Widerrechtich die Macht an sich reißen) !! Diesem Mann wird ein mächtiges Übel 
widerfahren, und ER WIRD NICHT STEHEN !! 
Mein Sohn, mein Volk wird keuchen vor Schrecken - SEHEN, wie ihr König gestürzt wird! Was?? du 
sagst? Aber hast du IHN nicht AN DIE MACHT GESETZT, weil WIR um einen Wechsel  gebetet haben? 
 
Meine törichten Kinder !! Ich setze ihn an die Macht, um fortzufahren, was die vorherigen Könige 
begonnen haben! SEHT IHR NICHT, dass er derselbe ist wie zuvor? Dieser König ist ein besserer 
Betrüger als der vorherige König! 
Mein Sohn, diese Nation ist jetzt zu Ende und wird NIEMALS wieder aufstehen, so wie Juda dachte, 
sie würde wieder aufstehen, nur um von MEINEM SCHWERT DER RACHE gänzlich zerstört zu werden. 
Diese Nation wird gänzlich zerstört, und diejenigen, die NICHT  GESCHLACHTET sind, werden in ihrem 
Land GEFANGEN SEIN und MEINEM DIENER VON MEINEM RACHESCHWERT aus dem Norden sein. 
 
Mein Sohn, meine Kirche hat sich mit jeder Form und Vorstellung von Sünde verderbt! Sie sind so 
blind, dass sie niemals die Gefahr sehen werden, die kommt! Sie sind so taub, dass sie meine 
Warnungen niemals hören werden! Sie sind so dumm, sie glauben nicht, dass ich sie gewarnt habe! 
 
NEIN!!! Sie denken, sie sind gesegnet! Sie denken, nichts kann sie jemals berühren! Sie denken, ihr 
König ist Gottes Mann der Stunde !! ER IST - Für ihre Zerstörung !!! 
Sie denken, dass ich sie von dieser Welt entfernen werde, BEVOR irgendwelche Schwierigkeiten 
anfangen. Dummköpfe !!! Ich sage, LEST MEIN WORT !!! Habe ich nicht gesagt, ihr werdet leiden? 
Habe ich nicht gesagt, ihr werdet in den letzten Tagen Trübsal sehen? Habe ich nicht gesagt, ihr seid  
getäuscht? NOCH SEID IHR ES !!! 
Weh dir, meine Kirche! Denn du wirst gleich GEPRÜFT, wie es meine erste Kirche wurde!! Du wirst 
lernen, im großen Glauben zu wandeln !! Du wirst lernen zu beten, wie du  noch nie gebetet hast !! 
Du wirst lernen, mir zu vertrauen, vor allem anderen !! 
Mein Sohn, sag weiter zu meinem Überrest, dass er nicht aufgeben soll! Die Schlachten, die ihr  
durchgemacht habt, SIND ABER TRAINING für die kommenden Tage !! Ich stelle KEINE neuen 
Rekruten in den Kampf - SIE MACHEN ES NICHT !!! 
Ich brauche kampferprobte Gebetskrieger, die die Tore der Hölle angreifen und das Wissen und die 
Kraft meines Geistes haben, um den Feind zu besiegen und in großem Glauben zu gehen !!! 
Beschwert euch nicht über die Schlachten, die ihr durchmacht !! Lobe Gott für das Training !! ICH 
SENDE EUCH DIE SCHLACHT !!! 
Mein Sohn, mein Überrest wird kampf-erprobt, da es Zeit ist, dass die Ereignisse beginnen! Wenn der 
König FÄLLT – SEID  VORBEREITET, dann wird die Hölle für diese Nation entfesselt! 
Ich liebe euch alle so sehr, deshalb habe ich euch von diesen Dingen erzählt. Kehrt jetzt um, wendet 
euch von euren bösen Wegen ab. Wandelt mit Mir und betet täglich um Führung. 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/10/sudden-desolation.html  
 
7.11.2019 
 
Vergleich  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 14:13-14 
13 Da sprach ich: Ach HERR HERR, siehe, die Propheten sagen ihnen: Ihr werdet kein Schwert sehen 
und keine Teuerung bei euch haben; sondern ich will euch guten Frieden geben an diesem Ort. 
14 Jeremia  
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Und der HERR sprach zu mir: Die Propheten weissagen falsch in meinem Namen; ich habe sie nicht 
gesandt und ihnen nichts befohlen und nichts mit ihnen geredet. Sie predigen euch falsche Gesichte, 
Deutungen, Abgötterei und ihres Herzens Trügerei. 
Transkript: 
Mein Sohn, viele Menschen in meinem Körper vergleichen gern die Propheten. Sie vergleichen 
jedoch Meine Wahren Propheten nicht mit Wahren Propheten. Sie vergleichen Meine Wahren 
Propheten mit den Falschen Propheten, aber die Menschen haben KEINE BEURTEILUNG und 
sammeln sich um die Falschen! 
Dies war zu Zeiten Jeremias, meines wahren Propheten, der Fall. Jeremiah sprach die Worte, die ich 
ihm sagte, zu sprechen. Er sprach von kommenden Katastrophen und Fesseln an Babylon. 
Hananja, der falsche Prophet, sprach nicht meine Worte, sondern sprach von Schmeicheleien und 
guten Zeiten. 
Die Leute verglichen die beiden und wählten die guten Worte von Hananja. Sie verfluchten Jeremia 
und folterten und quälten ihn! 
Mein Sohn, der Punkt ist, dass viele von Meinem Volk die Hannanias des Tages wählen und Meine 
Wahren Propheten total  diskreditieren, weil sie ZU BLIND sind, um den FEIND AM TOR zu sehen !! 
Ich habe VIELE Wahre Propheten gesandt, um MEINE WARNUNGEN an Mein Volk in Amerika zu 
SCHREIBEN, nur um als Lügner oder falsche Propheten niedergeschlagen und betreten zu werden !! 
Der Tag wird in Kürze kommen, an dem dieselben Leute Meine Wahren Propheten auffordern, das zu 
HÖREN, was ich zu sagen habe! 
So spricht der Herr: Ich werde schweigen! Ich werde meine Hand nicht länger vom Urteil 
zurückhalten, aber was meine Propheten gerufen haben, wird genau so geschehen, wie ich es gesagt 
habe! Ich sage, lehnt euch zurück und lacht und spottet, wie eure Städte verbrennen und wie der 
Feind hereinkommt, um eure Nation in Gefangenschaft fzu nehmen! 
AN DIE MENSCHEN, DIE NICHT IN AMERIKA SIND - WARUM SPOTTET IHR ??? WISST IHR NICHT? 
Wenn Amerika untergeht, wird es auch die Welt tun !!! 
DIE NICHT IN AMERIKA  - ICH HABE BEREITS MEIN SCHWERT IN EUREN LÄNDERN AUFGESTELLT !! 
WENN AMERIKA GENOMMEN WIRD, WERDEN DIE HORDEN FREIGELÖST !! 
Mein Sohn, die Leute, die sich für Hananja einsetzten, wurden entweder getötet oder gefangen 
genommen, weil sie beschlossen hatten, eine Lüge zu glauben !! Die Menschen stehen heute vor der 
gleichen Wahl !! 
Ich sage, bereut !!! Wende euch von euren bösen Wegen ab und SUCHT MICH von ganzem Herzen !! 
WAS GESAGT WURDE, KOMMT ZU PASS, ABER ICH SCHÜTZE DIE, DIE ZU MIR HINAUFRUFEN !! Ich 
werde eure Augen öffnen, um euch die Nähe meines Kommens zu zeigen !! 
Ich sage es euch jetzt – BEREITET EUER HAUS VOR, WENN DIE URTEILE KOMMEN, WERDET IHR  
NICHT IN DER LAGE SEIN !!! 
Als die Menschen zu Jeremias Zeiten den Propheten hörten, bereiteten sie sich vor und wurden 
während des Ansturms und der Gefangenschaft beschützt. VERTRAUT MIR !! Ich bin bei euch, und ich 
werde bei denen sein, die meinen Namen rufen! 
Der König war zu Jeremias Zeiten ein Lügner und ein Betrüger! SEHT ihr die Parallelen, meine Kinder? 
Der König wurde von Jeremia gewarnt, aber entschied sich, ihn und Mein Wort zu ignorieren! 
Ich habe meinen wahren Propheten zu diesem König gesandt, der nicht an seinem inneren Kreis 
vorbeikommen durfte. Diesem König wurde gesagt, aber er ist entschlossen, zu ignorieren! 
Ich liebe euch, meine Kinder! HÖRT auf meine Stimme, wenn ich spreche !! Kennt meine Stimme, 
wenn ich rufe !! 
Wie??? du sagst? BETEN! BETEN! BETEN!!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/11/comparison.html  
 
Großer Stolz  
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Worte von Jesus  an Byron Searle  
Jeremia 13:7-10 
7 Ich ging hin an den Euphrat und grub auf und nahm den Gürtel von dem Ort, dahin ich ihn versteckt 
hatte; und siehe, der Gürtel war verdorben, daß er nichts mehr taugte. 
8 Da geschah des HERRN Wort zu mir und sprach: 
9 So spricht der HERR: Eben also will ich auch verderben die große Hoffart Juda's und Jerusalems. 
10 Das böse Volk, das meine Worte nicht hören will, sondern gehen hin nach Gedünken ihres 
Herzens und folgen andern Göttern, daß sie ihnen dienen und sie anbeten: sie sollen werden wie der 
Gürtel, der nichts mehr taugt. 
Transkript:  
Möge die Gnade Gottes auf jedem von euch im Überrest ruhen, denn die Zeit ist gekommen, um 
diese Nation zu zerstören, denn ihre Sünden sind zahlreich und der Kelch der Missetaten läuft über. 
Ich habe zugesehen, wie sich diejenigen, die sich bei Meinem Namen nennen, im Dreck und Sumpf 
der Sünde suhlen! 
Ich habe zugesehen, wie Mein Volk seine erste Liebe verlassen hat und Idole von Gier, Völlerei, Lust 
und jeder üblen Sünde verehrt hat! 
Ich habe zugesehen, wie Mein Volk Mich verlassen hat, und mit GROSSEM STOLZ einem Mann folgt, 
der Mich nicht kennt und doch so tut, als ob er es tut! 
Mein Sohn, DIESE NATION WIRD JETZT ALS TOT GEZÄHLT! 
Nur die, die ihre Sünden bereuen und von sich  von ihnen abwenden, werde ich retten! Das Herz des 
Menschen ist böse geworden, und obwohl sie die Bewegungen durchlaufen und glauben, sie seien 
heilig - SIND SIE ES NICHT! Sie sind nur dreckige Lumpen vor mir !! (Genau wie Jeremias 
verstümmelter Gürtel.) 
MEIN REST - DEN ICH AUSGEWÄHLT HABE - HAT MIR ALLES GEGEBEN! Sie suchen mich mit allem, 
was sie haben! Sie haben die Welt und die Dinge darin verlassen! Sie verehren mich und vertrauen 
darauf, dass ich sie führe und leite! 
ICH BEWEGE SIE IN DEN KOMMENDEN TAGEN MÄCHTIG! Wenn die ganze Welt in Angst ist, wird 
mein Überrest aufrecht und stark gehen !! 
Mein Sohn, diejenigen meines Körpers, die sich streiten und wegen jeder Handlung aufbegehren, 
werden zur Kenntnis ihrer Sünde gebracht. ENTWEDER SIE BEREUEN ODER SIE KOMMEN UM! 
Mein Sohn, der GROSSE STOLZ dieser Nation wird ihr Untergang sein. Zerstörung in einer 
unvorstellbaren Größenordnung wird über die Städte kommen. Das Wasser ist nicht trinkbar und das 
Essen ungenießbar. Viele werden mich verfluchen. Viele werden dich verfluchen, mein Überrest. 
Aber weil die Sünde so GROSS ist, der Stolz so GROSS ist, wird die Zerstörung gleich der GRÖSSE  
sein !! 
Mein Sohn, viele werden mein Wort nicht hören, und viele werden bei diesem Wort schnauben und 
lachen. Viele werden sagen, es ist eine Lüge - das würde ich niemals einem Volk antun. 
Ich sage - LEST MEIN WORT !!! Seht, was ich Menschen antue, die Götzen verehren, ihre Jungen 
anderen Göttern opfern und mich verspotten !! LEST MEIN WORT !!! 
Die Tage sind jetzt KÜRZER, so ist das Fenster der Erlösung! JETZT BEREUEN !! KOMM JETZT ZU MIR!! 
LEST DIE SCHRIFTEN, die ich mit diesem Wort gegeben habe. Studiert sie und sucht Offenbarung 
durch meinen Geist. Ich werde euch offenbaren, was ich Meinen Dienern gebe. 
LEST MEIN WORT - ALT UND NEU !! ES IST  ALLES MEIN WORT !! ICH BIN AUF JEDER SEITE - SUCHT 
MICH EINFACH !!! 
Mein Sohn,  ich sagte - VORBEREITEN !! Die Zeit kommt, wo es ZU SPÄT sein wird, und was ihr habt, 
ist es! 
DANN, WENN ALLES VORBEI  IST, ERLERNEN MEINE LEUTE GROSSEN GLAUBEN, DENN DER GROSSE 
STOLZ WIRD GEBROCHEN !!! 
Ich liebe euch, Meine Kinder, aber werft dieses Wort NICHT einfach mit allen anderen beiseite. Ich 
komme bald für einen reinen Körper und einen starken Körper, der in Demut geht - NICHT IN STOLZ 
!!! 
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Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/11/great-pride.html  
 
10.11.2019 
 
Feuer – Benigna – Maligna  
Anna Maria Hosta – 10.11.2019 
Gott rechtfertigte und bestätigte seinen Diener Elia, als er allein gegen die Propheten des Baal 
auftrat. Gott ließ Feuer vom Himmel herabfallen und „das Brandopfer und das Holz und die Steine" 
wurden verzehrt (1. Kö 18,38). Gott trat für seine eigene Ehre mit diesem Feuer ein, indem er solche, 
die ihm im Ungehorsam nahten, verzehrte. 
Im N.T. wird der Satz „unser Gott ist ein verzehrendes Feuer" (Heb 12, 29) zitiert, um die Schlacken 
im Christen zu verzehren, so wie Gold geläutert und im Feuer gereinigt wird. Die Bösen werden mit 
unauslöschlichem Feuer gerichtet und bestraft. Von den Bösen heißt es auch, dass sie mit Feuer 
getauft werden (Mt 3,11.12). Eines der schrecklichsten Dinge, die mit diesem Wort verbunden sind, 
ist die Beschreibung des Ortes der ewigen Strafe als „Feuersee" (Hölle: Off 19,20; 20,10.14.15). 
Welch eine Gnade, davon gerettet zu sein! 
 
Das innere Feuer ist unser geistiger Zustand (Herz), in dem wir uns entschlossen haben, uns zu 
befinden. Es ist unsere Schwingung, die ausstrahlt in das Umfeld und in die Welt. Alles ist mit allem 
verbunden durch die Schwingung, die je nach Intensität Gutes oder Böses hervorbringt – Weizen 
oder Spreu. Der Weizen ist die Frucht von Benigna (lateinisch: Gutes Feuer). Die Spreu ist die Frucht 
von Maligna (lateinisch: Böses Feuer).  
Ob ein Ort von einer guten Schwingung regiert wird ist die Frucht von Benigna; ob ein Ort von einer 
negativen Schwingung regiert wird, ist die Frucht von Maligna.  
Auf den Zustand des Geistes der Wesen (Mensch, Tier, Pflanzen, Natur) kommt es an, ob man sich an 
einem Ort wohlfühlt oder schlecht fühlt. Benigna leitet eine Schwingung von Freude, Frieden, 
Glückseligkeit -  das ist der Zustand des Himmels - durch den Kosmos ; Maligna leitet eine 
Schwingung von Haß, Gewalt, Streit und Krieg – dies ist der Zustand der Hölle – durch das All.  
Der Himmel ist kein Ort, sondern der Zustand des Geistes in den Wesen, der schwingt. Gott ist die 
reinste Schwingung und die Quelle alles Guten, die Quelle der höchsten Liebe als Grundlage aller 
Tugenden. Gott ist die reinste Schwingung der höchsten Vollkommenheit, der höchsten, 
vollendetsten  Tugenden und der höchsten Himmel. So schaut sein Angesicht aus, welches wir nur 
schauen weerden, wenn wir uns bemühen, selbst einen solchen vollkommenen Zustand zu erreichen 
und Gott ähnlich zu werden. Das erreichen wir, wenn wir ihn in seinem Wort kennenlernen und seine 
Tugenden nachahmen. Das ist der Grund seines Kommens zu den Menschen, ihnen diese Lehre zu 
bringen.  
Es liegt an uns selbst, ob wir auf unser Gewissen hören, welches die Stimme Gottes in unserem Geist 
ist und Benigna erschaffen oder ob wir uns abwenden und Maligna in die Welt leiten. Wir selbst 
verändern die Welt durch unseren geistigen Zustand, der schwingt und seinen Einfluß auf universelle 
Weise ausübt. Erschaffen wir reine Schwingung von Liebe und das Licht breitet sich wieder auf der 
Erde aus und vertreibt die Dunkelheit von Maligna, die so überhand genommen hat durch das Böse, 
das der Mensch und die Wesen alle und die Naturkräfte aussenden.  
„Du fange weiter meine Winde!“  
hat Jesus 2017 zu mir gesprochen und  
„Es sind Gnadenströme für die Welt, damit es der Welt gut geht.“  
Diese Winde wurden durch mich hindurchgeleitet und sie sind fühlbar und sie erwecken die geistige 
Liebe.  
„Liebst du mich, Jesus?“ so habe ich ihn gefragt und seine Antwort nach einem zögernden Moment 
war:  
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„Sense it.“  
Benigna erweckt ein Gefühl von Wärme und Geborgenheit im Geist (Herzen) des Menschen, das sich 
ausdehnt und immer größer wird. Maligna löst ein dumpfes bis hartes oder kaltes 
Schmerzempfinden im Körper aus und der Körper ist das Instrument, auf dem die Musik des Geistes 
ihr Konzert spielt und die Schwingung zum Ausdruck bringt. Der Wind bewegt die Luft und die 
Schwerkraft bewegt das Wasser.  
„Das Meer“, sagt Jesus auf Fuerteventura 2017 zu mir, „das bin ich! Wenn du am Ufer des Meeres 
bist und gute Gedanken aussendest, gelangen sie mit Wind und Wellen nach Amerika.“    
Das ist auch der Grund, warum ein Gebirgsbach, frisch von der Quelle kommend, so klar und rein ist 
und man sich dort so erfrischt und lebendig fühlt, während man dort verweilt, wohingegen man sich 
neben einem verschmutzten Industriegewässer eher krank und unwohl fühlt. Das ist es auch, warum 
man sich im Wald in unverdorbener, guter Luft so frisch und beschwingt und frei fühlt, während man 
sich in Städten mit einer verschmutzten Schwingung eher krank und unwohl fühlt.  
Benigna ist das innere Feuer in Harmonie mit sich und der Umwelt, während Maligna das böse Feuer 
ist, das an allem Anstoß nimmt und in Chaos verwickelt lebt.  
Die göttlichen Unterweisungen haben die reinigende Kraft von Benigna. Wer sie täglich studiert, 
erfährt eine innere und äußere Reinigung und wird bemerken, daß er mit sich selbst und dem Umfeld 
immer mehr in Einklag – in Harmonie kommt und im Frieden lebt.  
„Ich werde noch einmal sprechen!“  
sagt mir Jesus hier  
„so daß es jeder auf Anhieb versteht.“  
Laßt uns nun die Unterweisungen Gottes, das Brot vom Gabentisch des Meisters, welches Leben 
spendet und Krankheit heilt, blinde Augen öffnet und taube Ohren auftut durch die Zärtlichkeit und 
Liebeskraft des Göttlichen Wortes, täglich studieren und fleißig mit allen teilen und sie verbreiten, 
damit das Licht zurück kommt auf die Erde.  
Danke.  
 
13.11.2019 
 
Mächtige Männer des Wertes  
Worte von Jesus an Byron Searle  
I Chronik 12:8 
Von den Gaditern sonderten sich aus zu David nach dem sichern Ort in der Wüste, da er sich 
verborgen hatte, starke Helden und Kriegsleute, die Schild und Spieß führten, und ihr Angesicht wie 
der Löwen, und schnell wie die Rehe auf den Bergen: 
Transkript  
Mein Sohn, ich habe Mächtige Männer von Wert aufgezogen, um in den kommenden Tagen zu 
wandeln - Tage voller Schwierigkeiten und Tage ohne Licht! Denn Meine Mächtigen Männer der 
Tapferkeit werden das Licht in einer dunklen Welt sein! 
Viele der kommenden Tage werden unerträglich erscheinen, aber diejenigen, die ich gesalbt und für 
die Saison erzogen habe, werden mit GROSSEM GLAUBEN durch sie gehen! Meine Hand wird auf 
jeden einzelnen Krieger gerichtet sein, der in der Bresche für eine gefallene Welt und einen 
gefallenen Mann steht! 
Mein Sohn, viel Kummer erwartet die Menschen dieser Nation. Viele werden den Glauben verlassen 
und dem Gesetzlosen folgen. Er wird Frieden und Sicherheit bieten, aber wirklich nur den  
Tod geben! 
Mein Sohn, der Rest dieses Jahres wird ereignislos sein. Die Streitkräfte und Kräfte versammeln sich 
jetzt zu einem umfassenden Angriff im nächsten Jahr. 
Der Feind hat die Leute in die Irre geführt, zu glauben, dass die Wirtschaft großartig ist, aber im 
Bauch der Finanzmärkte herrscht Chaos! Bald wird sich dieses Chaos manifestieren und die 



372 

 

Wirtschaft wird abstürzen - nicht nur in Amerika, sondern auf der ganzen Welt! Der Gesetzlose hat 
bereits SEIN Geld, aber Sie müssen sein ZEICHEN nehmen, um IHR Geld zu bekommen! 
Mein Sohn, Erdbeben werden mit der Menge weiter an Intensität zunehmen. Ich sagte, ich werde 
meine Leute wachrütteln !! Wenn der Zusammenbruch der Wirtschaft ihre Augen NICHT öffnet, dann 
wird MEIN SCHÜTTELN !!! 
Ich werde einen Berg in den Ozean zertrümmern und die Leute von Amerika aus dem Bett schütteln 
!! Viele werden zugrunde gehen, wenn sie  Meine Stimme nicht beachtet haben und die 
Küstengebiete verlassen. Ich habe Mächtige Männer der Tapferkeit auferweckt, um Mein Volk zu 
warnen, aber so viele werden es nicht hören. Sie sind pharisäisch eingestellt und werden nicht hören! 
Sie verspotten und verleumden meine auserwählten Gefäße nur! 
Mein Sohn, ermutige Meinen Überrest, dass ICH EUCH ZU MÄCHTIGEN MÄNNERN VON WERT 
VERÄNDERE, obwohl die Kämpfe hart sind !!! 
IM KAMPF BLEIBEN !!! Gebt  nicht auf und gebt nicht nach, denn IHR WERDET im kommenden Jahr 
meine mächtige Hand sehen, die euch in Position führt! 
Ich liebe euch, meine Kinder. Immer auf der Hut bleiben, denn der Feind ist schlau und bereit, alles 
zu tun, um meine Mächtigen Männer von Wert zu besiegen !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
https://byronsearle.blogspot.com/2019/11/mighty-men-of-valor.html  
 
20.11.2019 
 
Ich weine  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 19:9 
Ich will sie lassen ihrer Söhne und Töchter Fleisch fressen, und einer soll des andern Fleisch fressen in 
der Not und Angst, damit sie ihre Feinde und die, so nach ihrem Leben stehen, bedrängen werden. 
Transkript  
Mein Sohn, mein Herz ist SCHWER und ich werde von der Sünde belastet, an der diese Nation und 
diese Leute unbedingt teilnehmen wollen! 
Ich weine darum, dass meine Leute, die ZU BLIND UND TAUB sind, sehen oder hören, wie diese 
Nation nach einem Retter schreit! Mein Volk ist auf seine Art und Weise eingestellt und lehnt es ab, 
den Ruf zu hören, den Meine Wächter verkünden! 
Ich weine um das Leben der Kleinen, die ihr Blut für die Eitelkeit der Menschen vergossen haben! 
Ich weine um die Menschen, die OHNE Reue oder Überzeugung ihre Kinder auf dem Altar des Baal 
opfern können! 
Mein Sohn, ich weine um die Menschen, die gewarnt wurden, und doch so tun, als hätten sie es nie 
gehört! Diese GLEICHEN Spötter und Meuterer werden in den kommenden Tagen Meinen Zorn 
FÜHLEN, denn sie haben DIE LÜGE GEWÄHLT! Mein Geist wird ihe Ohren zum Kribbeln bringen, aber 
sie werden  es NICHT glauben! 
Wehe gegen euch, die einen Mann über mich erhoben haben! Er wird dir GROSSE  NOT bereiten und 
diese Nation weiterhin teilen! 
Ich sage euch: Bereitet euch vor! BEREITEN! BEREITEN! denn eine Zeit von  großer Verwirrung und 
Konflikt sind bald vor eurer Tür! 
Mein Sohn, sprich zu den Nationen, die sich gerade im Umbruch befinden - Frankreich! England! 
China! Australien! Italien! Syrien! Israel! Türkei! Griechenland! Ukraine! Russland! Eure Tage sind 
gezählt und große Gewalt ist jetzt aktiv und WIRD schlimmer werden!  
Ich sage den Völkern dieser Völker: BEREITET euch vor! BEREITEN! BEREITEN!!! 
Mein Sohn, ich werde über diese Nationen, ihre Städte und Gemeinden ALLES bringen, was ich durch 
Meine Dienern ausgesprochen habe – durch jene, die Meine Stimme HÖREN und Meinem Volk 
ZURUFEN, BEREUEN und von euren bösen Wegen UMKEHREN! 
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Bald - SEHR Bald – werdet ihr keine Umkehr im Kopf haben, aber WIE ÜBERLEBE ICH? werden eure 
EINZIGEN Gedanken sein !! 
WEHE DENEN, die an die LÜGE und die FALSCHE Lehre geglaubt haben, dass die Kirche NICHT hier 
sein wird, um die Feuerprobe zu erleben !! NUR die stolze amerikanische Kirche DENKT, dass sie 
GEGANGEN sein wird !! 
NARREN !! Meine Kinder auf der ganzen Welt leiden unter Verfolgung und Tod für meinen Namen !! 
Wie stolz zu denken, dass ihnen nichts schaden wird! 
LEST  MEIN WORT !!! Christen leiden für meinen Namen und werden für meinen Namen verfolgt! 
Ich weine um dich, Amerika !! Denn meine Urteile über diese von Sünden durchtränkte Nation 
werden schwerwiegend sein! Habe dein Haus in Ordnung, denn die Urteile haben begonnen und 
werden strenger werden !! 
Ich weine um diesen König, der vorgibt, mich zu kennen, und doch ist er von seinem Vater, dem 
Teufel, und Meine Kinder sind ZU BLIND, um zu sehen! 
WEHE EUCH, blinde Führer, die einem Mann Treue schenken, der Sie zerstören wird! 
Mein Sohn, mein Herz ist schwer und meine Augen voller Tränen für diese Nation und die Menschen, 
die ich so sehr liebe, aber sie lieben mich nicht. 
Ich komme bald und ich werde nicht weinen !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/11/i-weep.html  
 
UH-OH 
Worte von Jesus an Byron Searle  
Offenbarung 8:1  
Und da es das siebente Siegel auftat, ward eine Stille in dem Himmel bei einer halben Stunde. 
Transkript  
Mein Sohn, schreibe in dein Buch Meine Worte, die ich spreche. 
Heute rufe ich meine Leute auf, sich vorzubereiten !! Es kommt VIEL Zerstörung, und viele Meiner 
Leute, die dachten, sie würden dem Leiden entrinnen, werden in einer Betäubung sein !!! 
Das Hauptereignis ist jetzt auf dem Horizont, und nur mein Überrest hat meine Stimme gehört und 
sich vorbereitet! 
Ich warne Meinen Körper seit vielen Jahren, doch weil in Amerika nichts passiert ist, DENKT Mein 
Körper, dass sie VIEL ZEIT haben, weil es KEINEN Krieg, KEINEN  Aufruhr, KEINE GROSSEN 
Katastrophen gibt - dass ALLES gut mit Mir ist !! 
Ich sage es euch jetzt - Amerika ist eine GEMEINE Nation, die ihre Babys und Kinder Baal opfert! Eine 
Nation voller Drogen und Mord! Eine Nation von abweichenden homosexuellen Männern und 
Frauen, die nichts anderes wollen, als ALLE LEUTE ZU VERSCHMUTZEN! Eine Nation, die einen König 
umarmt, der ihre Herzen widerspiegelt! 
Mein Sohn, ich bin dabei, Amerika in die Knie zu zwingen !! 
Ich werde meinen Körper so hart schütteln, dass sie denken, dass das Ende hier ist, aber das ist der 
Anfang! 
Ich werde meinem Körper zeigen, dass mein Schwert ihre kalten, faulen Herzen auseinander 
schneiden wird !! Diejenigen, die mich anrufen, werde ich mit Meinem Geist füllen und sie für das 
Evangelium heiß machen !!  
Diejenigen, die mich ablehnen oder verfluchen oder mich beschuldigen, werden ihrem 
widerwärtigen Verstand übergeben und sie werden zugrunde gehen !! 
Mein Sohn, ich weiß, das ist ein hartes Wort, aber denen meines Körpers MUSS JEDE CHANCE 
GEGEBEN WERDEN, zu mir zu kommen - VOR die Stille im Himmel! 
Nachdem die Stille gebrochen ist, wird der Mensch auf der Erde sehr schnell zugrunde gehen! WENN 
ich die Siegel der Schriftrolle öffne, wißt ihr, dass sie BEGONNEN hat und die ZEIT FÜR DIE 
VORBEREITUNG VORÜBER ist! 
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ÜBERREST - Helft weiterhin denen, die sich nicht vorbereitet haben. DENT  NICHT AN EUCH, ICH 
ERHALTE EUCH UND EURE FAMILIE. Zeigt Liebe denen, die ich euch sende. Hört auf Meine Stimme, 
um zu Ihnen zu sprechen. Ich werde euch sagen, wen ich zu meinem Überrest sende, um zu helfen. 
Mein Sohn, mein Überrest wird in dieser Zeit MÄCHTIG VERWENDET! Sie werden wie Diamanten 
leuchten, und die, die ich zu ihnen sende, werden euch sehen - die auf der Welt werden es nicht !!  
Hütet euch vor Tadel! SCHÜTZT eure Familien und die, die ich euch geschickt habe! 
BETET STÄNDIG FÜR SCHUTZ UND BEREITSTELLUNGEN - ICH GEBE BEIDES !! 
Mein Sohn, die kommenden Tage sind mit Trübsalen für meinen Körper GEFÜLLT! Der Teufel ist 
wütend und will diejenigen vernichten, die mir folgen! 
Ich liebe euch alle sehr! Ich komme bald für meinen Rest !! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/11/uh-oh.html 
 
25.11.2019 
 
Heiligt euch  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Joel 1:15-17 
15 O weh des Tages! denn der Tag des HERRN ist nahe und kommt wie ein Verderben vom 
Allmächtigen. 16 Ist nicht die Speise vor unsern Augen weggenommen und vom Hause unsers Gottes 
Freude und Wonne? 17 Der Same ist unter der Erde verfault, die Kornhäuser stehen wüst, die 
Scheunen zerfallen; denn das Getreide ist verdorben.  
Transkript: 
Mein Sohn, warum glauben Meine Kinder Meinen Worten NICHT? Ich habe Worte gegeben - JA - 
STARKE WORTE, doch Meine Kinder entscheiden sich, Meine Warnungen zu ignorieren und in der 
Sünde weiterzumachen! 
Ihr sagt, WAS FÜR EINE SÜNDE ??? 
Wir gehen am Sonntag und vielleicht am Mittwoch in die Kirche! Wir singen Loblieder und beten 
während unserer Gottesdienste! Wir geben unseren Zehnten und unterstützen Dienste auf der 
ganzen Welt! 
WAS FÜR EINE SÜNDE KÖNNTEN WIR MÖGLICHERWEISE HABEN, DIE DA ZUR UMKEHR AUFRUFT 
UND UNS RICHTET - IHR KINDER ??? 
SO SPRICHT DER HERR - ALLE EURE WERKE SIND ABER Dreckige Lumpen für mich !!!  
IHR HABT DIE LIEBE ZU MIR VERLOREN - EURE ERSTE LIEBE - UND JETZT FÜLLT  IHR EUER LEBEN MIT 
DINGEN UND IDOLEN, DIE EUER HERZ VON MIR ENTFERNEN UND EUCH ZU KINDERN DER WELT 
MACHEN !!! 
Mein Sohn, meine Kinder interessieren sich MEHR für diese Welt und die Dinge darin als für mich! Sie 
verehren ihren König, den sie mir vorgezogen haben! Die Lügner und falschen Propheten bringen 
Meine Kinder dazu zu glauben, dass dieser König sie retten und ihre Nation wieder groß machen 
wird! 
Ich sage, der König wurde in die Waage gewogen und als mangelhaft befunden. Ich werde gegen 
diesen König und diese Nation antreten. Ich werde diejenigen zermalmen, die gegen mich und mein 
Wort rebelliert haben! 
Ich werde mich NICHT erbarmen mit denen, die gegen Meine Kleinen gekommen sind! Es wäre 
besser gewesen, wenn sie niemals geboren worden wären! Ich werde gegen diejenigen vorgehen, die 
Mein Wort sabotieren und Meine Kinder dazu zwingen, einer Lüge zu glauben - diese Wölfe im 
Schafspelz, die Meine Herden wegführen, indem sie sagen, dass sie das Gesetz befolgen müssen, um 
gerettet zu werden! 
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Mein Sohn, erschütternde Zeiten sind jetzt über dieser Nation, die mich und mein Wort einst 
respektierte. Jetzt haben die Vorwürfe und Sodomiten eine ganze Generation dazu gebracht, Mich zu 
verachten und zu hassen! Ich sagte, dies sei ein Zeichen dafür, dass dies die letzte Generation ist. 
Viele Unruhen werden ausbrechen und die großen Städte werden zu giftigen Todesfeldern. Der König 
kann diese Nation nicht retten, da Meine Hand des Schutzes jetzt von ihr abgezogen ist.  
  Der König wird sich ausdehnen und seine Worte werden die Massen zum Aufruhr anregen. Seine 
Worte werden auch die Armeen des Nordens und Ostens dazu anregen, sich zum Krieg zu 
versammeln! 
Ich sage zu Meinen Kindern – eure  Knie werden in der Zeit, die ihr im Gebet verbringt, blutig sein! 
Der Tod wird an der Tagesordnung sein und das Töten wird horrent sein!  
Mein Sohn, ich sage es noch einmal - BEREUEN! BEREUEN! BEREUEN!!! Habt eure Häuser in Ordnung 
und eure Herzen auf Mich gerichtet! Viele meiner Kinder, die sich entschieden haben, diese Worte zu 
ignorieren, werden zugrunde gehen! Sie werden vor Mir stehen und erklären, warum sie dachten, ich 
hätte gelogen!  
Meine Kinder, öffnet eure  Augen! SEHT, wie die Tage des Gerichts vor Ihnen liegen! Es kommt sehr 
bald ein Tag, an dem es KEINE KOMMUNIKATION geben wird !! 
IHR MÜSST LERNEN, MEINE STIMME ZU HÖREN !! Ich sage, ich spreche jeden Tag mit ALLEN Meinen 
Kindern! Sie MÜSSEN mit Mir allein sein, sich beruhigen und Mein Wort lesen - Ich werde zu ihnen 
sprechen! 
Ich liebe euch, alle meine Kinder, aber bereut, wendet euch  von eurem geschäftigen Leben ab und 
folgt mir! Ich werde bei euch sein! Bleibt reuig! Bleibt in meinem Wort! Bleibt auf euren Knien! 
 
Ich komme bald!!! 
Amen. 
Herr Jesus 
 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/11/sanctify-yourselves.html  
 
25.11.2019 
 
Urteil über Washington DC  
Worte von Jesus an Byron Searle  
Jeremia 22:7-9 
7 Denn ich habe den Verderber über dich bestellt, einen jeglichen mit seinen Waffen; die sollen deine 
auserwählten Zedern umhauen und ins Feuer werfen. 8  So werden viele Heiden vor dieser Stadt 
vorübergehen und untereinander sagen: Warum hat der HERR mit dieser großen Stadt also 
gehandelt?  9  Und man wird antworten: Darum daß sie den Bund des HERRN, ihres Gottes, verlassen 
und andere Götter angebetet und ihnen gedient haben.  
 
Bevor der Herr dieses Wort zu mir sprach, gab er mir eine Vision. Sobald ich mit dem Lesen der 
Schriften fertig war, die er oben in Jeremia gegeben hatte, wurde ich sofort über Washington DC 
aufgenommen. Es war Tag und ich konnte die ganze Stadt und alle Sehenswürdigkeiten sehen - das 
Kapitol, das Weiße Haus, das Washington Monument, das Jefferson Memorial usw. Es sah aus wie 
ein normaler Tag mit normaler Aktivität, Menschen die herumlaufen, Autos und Busse fahren auf den 
Straßen. Ein Tag wie jeder andere Tag. 
Als ich weiter hinsah, sah ich plötzlich die ganze Stadt in EINEM Augenblick wie einen gewaltigen Ball 
in einer Explosion von Feuer explodieren! Ich habe nicht gesehen, wie dies geschah oder was es 
verursachte, nur dass es vollständig, total und absolut zerstört und durch Feuer ausgelöscht war! Das 
Feuer hat die ganze Stadt verzehrt! 
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Das nächste, was ich sah, war Asche, nichts als Berge und Berge und Berge von Asche, soweit ich 
sehen konnte, wo der Herr mir zeigte, war Asche. Dann endete die Vision und Er sprach das folgende 
Wort zu mir. 
Transkript: 
Mein Sohn, höre das Wort des Herrn - denn ich habe über die große Stadt Washington DC mit all 
ihrer Verderbnis, Sünde und Götzenanbetung das Urteil erlassen - ich werde die Stadt gänzlich 
zerstören! 
Es werden keine Denkmäler für Menschen oder Tiere übrig bleiben !! Ich werde die Stadt mit FEUER 
verbrennen, das nicht gelöscht werden kann !! Die Männer und Frauen, die an ihrer Sünde 
teilgenommen haben, werden im Feuer zugrunde gehen !! 
Mein Sohn, obwohl dieser König eine gute Figur macht, SEHE ICH SEIN HERZ! Er ist nicht das, was er 
darzustellen scheint. Er ist voller Götzendienst und Mystik. Er hat die Gabe der Überredung, die es 
ihm erlaubt zu lügen, aber niemand sieht die Lügen! 
Ich habe diesen Mann im Amt erlaubt, weil er die Herzen meines Volkes widerspiegelt. Mein Volk ist 
sündig, Götzendiener und bis ins Mark stolz !! Dies ist ihr Herz und es ist das Herz des Königs. Ich 
werde diesen König stürzen und sein Herz demütigen !! Er wird alles verlieren, einschließlich der 
Stadt, in der er bleibt! 
Mein Sohn, die Politik der Rebellion regiert diese Stadt, die zu jedem Staat in dieser Nation blutet !!! 
Ich werde der Rebellion erlauben, sich zu verstärken, bis diese Nation sich selbst im Krieg befindet !! 
Ich werde Bruder gegen Bruder, Vater gegen Sohn, Mutter gegen Tochter kehren! Ich werde die Tiere 
gegen die Menschheit wenden, und dein bester Freund wird dein schlimmster Feind! 
Mein Sohn, das Urteil über diese Nation hat bereits begonnen, aber das Urteil über Washington DC 
habe ich zurückgehalten, bis ich den Zerstörer darauf loslasse !! 
Sodom und Gomorra hatten es besser als es die Stadt des Königs haben wird!  Böse Männer und 
Frauen WERDEN IN TERROR SCHREIEN,  während ihre Augen aus ihren Sockeln schmelzen und sich 
ihre Zungen in ihren Mündern auflösen! Die Stadt des Bösen wird zerstört und nie wieder 
auferstehen!  
Mein Sohn, sag Meinem Rest, er soll zu den Leuten SCHREIEN - BEREUT !!! DENN DER TAG DES 
GROSSEN GOTTES IST AN HAND !!! 
Bereue deine Sünden GEMEINE NATION, die sich von Mir abgewandt hat und einen Mann ÜBER MIR 
anbetet !!! 
BEREUT FÜR MEIN BLINDEN Kinder, die BLINDEN Hirten in die Äußere Dunkelheit folgen !!! 
Ich habe gesagt, sich vorbereiten !!! Meine Diener und Wächter haben zur VORBEREITUNG gerufen !! 
Warum habt ihr mein Wort nicht BEACHTET ??? Möchtet ihr sterben, bevor das, was ich für euch 
habe, vollständig ist? 
Mein Sohn, ich liebe meine Kinder, aber sie lieben mich nicht !!! Sie sagen es, aber MEINEN ES NICHT 
in ihren Herzen! 
Ich werde zweckdienlich in ihrem Leben einziehen und ihnen alles zeigen, was sie erwartet, wenn sie 
mir ihr ALLES geben !! 
LEST mein Wort täglich – ESST ES, als ob ihr essen würdet! 
BETET täglich. Ich liebe es, wenn ihr mit mir sprecht! 
Vergebt einander, wie ich euch vergeben habe! 
Ich liebe euch alle so sehr! 
Überrest – steht euren Mann! Das Training wird forgesetzt.  
Ich komme bald, um euch mir zum Abschluss zu schnappen !!! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle: https://byronsearle.blogspot.com/2019/11/judgment-on-washington-dc.html  
 
28.11.2019 
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Wie ihr Festmahl haltet an euren Tischen  
 

 
 
Wenn Sie an Ihren Tischen speisen und den indischen Göttern huldigen, bedanken Sie sich jetzt für 
das Essen auf Ihrem Tisch, denn Ihre Teller werden in naher Zukunft leer sein. Völlerei wird der 
Vergangenheit angehören. Sie schlemmen an all den falschen Dingen im Leben. Deine Augen sollten 
sich an Mir weiden, dem, der dich mit dem Essen gesegnet hat, von dem du dich selbst ernährst. Ich 
bin derjenige, der deine Ernte gesegnet, dir Fleisch gegeben und dir den Mammon gegeben hat, 
damit du essen und genießen kannst. 
Die kommenden extrem mageren Zeiten werden uns daran erinnern, wie gut ich zu euch allen war. 
Wenn sie in der Wüste murrten, werden sie wieder murren. Anstatt zu danken und meinen Namen 
zu preisen, werden Fäuste in der Luft fliegen und Mich dafür verfluchen, dass diese Dinge geschehen. 
Wenn du kaum etwas zu essen hast, wirst du dann deine Hände heben und Mir danken? NEIN, 
solange Sie das haben, was Sie in Ihren Häusern, in Ihrem Leben und auf Ihren Tischen wollen, ist 
jetzt alles in Ihrer kleinen Welt in Ordnung. 
Wenn alles entfernt ist, wird das Jammern kommen. Wirst du heulen, weil du bereit bist, zu bereuen  
und umzukehren, oder wirst du heulen, weil du dich nicht mehr durchsetzen kannst? 
Die einzige Möglichkeit, euch  Kinder dazu zu bringen, sich Meinem Willen zu unterwerfen, besteht 
darin, ihnen alle Dinge wegzunehmen, die Sie in dieser Welt vergöttert haben. Ehrerbietung ist NUR 
Mir zu zahlen. NICHT dem Mann, NICHT Autos, NICHT Ihren Gatten, NICHT  Ihren Kindern, NICHT  
Ihren Tieren. Du liebst und verehrst das alles mehr als mich. Wo ist die Liebe zu mir? 
Du sagst, du liebst mich, was hast du dann für mich aufgegeben? Hast du das Haus deines Vaters 
verlassen, um Mir zu folgen, wie es Abraham getan hat? Was und wen hast du zurückgelassen, um 
Mir zu folgen? Ich sollte an erster Stelle in Ihrem Leben stehen. Ich sollte deine ERSTE LIEBE sein. 
Zum Beispiel:  
Wenn ich sagen würde, dass Sie von Ihrem Ehepartner weggehen sollen, um Ihr Haus zu verlassen, 
würden Sie sich für mich entscheiden? Wie ihr euch das! Würdest du deinen Ehemann, deine 
Ehefrau, deine Familie und dein Zuhause verlassen, um mir zu folgen? Würdest du glauben, dass ich 
dir alles später wiederherstellen würde, wenn du alles zurücklassen würdest? Ich kenne die Antwort 
in jedem Ihrer Herzen. Dieses Leben aufzugeben, um Mir zu folgen, gehört für die meisten der 
Vergangenheit an. Alle meine Schüler mussten alles hinter sich lassen. Würdest du mir einfach 
vertrauen und gehorchen? Fragen Sie sich das !!! 
Anhaftungen an alles, was dir in dieser Welt und in deinem Leben am Herzen liegt, sind Loslösung 
von Mir. Abraham lebte ganz im Glauben und es wurde ihm Gerechtigkeit zugezählt. Er war bereit, 
alles zu tun, was ich von ihm verlangte, und dafür wurde er mehr gesegnet als jeder andere. Er war 
sogar bereit, seinen Sohn Isaak Mir zu opfern, aber wollte ich das von ihm nehmen? NEIN, ich wollte 
nicht, dass sein Sohn stirbt. Er war nicht nur bereit, seinen Sohn Isaak aufzugeben, sondern wenn ich 
ihm gesagt hätte, er solle Frau und Familie aufgeben, hätte er dies auch für mich getan, aber ich 
wollte nur den Glauben meines Knechtes Abraham prüfen. 
Ihre Glaubenskinder werden auf eine harte Probe gestellt, denn die Verfolgung erreicht einen Grad, 
den Sie noch nie erlebt haben. Meine Kinder - Familien werden getrennt. Wirst du dann mit Mir im 
GLAUBEN wandeln? Werde ich bei meiner Rückkehr den GLAUBEN auf dieser Erde finden? 
Ich werde die Herzen aller prüfen und versuchen, während diese Zeiten über diese Nation kommen. 
Es gibt große Belohnungen für diejenigen, die geprüft werden und die bis zum Ende durchhalten. 
Viele von Ihnen werden in dieser Zeit verfeinert, wenn Sie durch das Feuer gehen. Meine Tests sind 
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schwierig. Meine Züchtigung wird für viele unerträglich sein. Ich muss dich durch das Feuer führen, 
denn dies ist eine Nation voller „ungehorsamer“ Kinder, die immer noch nach den Lehren ihrer 
Vorfahren leben, anstatt sich völlig hingegeben zu haben, nach Meinen Geboten, Meinen Statuten zu 
leben. Das ALTE GLAUBENSSYSTEM wird dafür sterben, dass dies die Gebote und Lehren des 
Menschen waren. Ich werde dich zu Mir zurückbringen. zum alten Weg. Ich bin der Alte der Tage und 
ich habe mich nie verändert. Ich bin immer noch derselbe wie gestern und ich werde heute derselbe 
sein und für immer. 
Ich werde dich auf eine Weise wecken, die du nicht magst. Viele werden zu dieser Zeit abfallen. Es 
kommen harte Lektionen für alle. 
ALLE WERDEN IHRE AUGEN WIEDER AN MIR, DEM ICH BIN, SCHNELLEN. Ich komme, um Mein 
Königreich zu errichten. Diejenigen, die Buße tun, werden sich Mir anschließen. diejenigen, die sich 
weigern, werden ausgestoßen und von dem EINEN getrennt, der sie immer am meisten geliebt hat. 
BEREUT, BEREUT, BEREUT - TÄGLICH, TÄGLICH, TÄGLICH 
Meine Kinder, die für mich in Flammen stehen und die ich ausgebildet habe, werden offenbart, und 
meine Güte, Barmherzigkeit und Liebe werden durch sie sichtbar werden, denn dies sind meine 
auserwählten Gefäße, die die Ernte einbringen werden. Ihr Licht wird scheinen, wenn alle Dunkelheit 
von allen Seiten umgeben ist. 
Bereue ich sage !!! Lass das Feuer Meines Heiligen Geistes seine Heimat in dir sein und lass das Feuer 
der Hölle NICHT deine letzte Ruhestätte sein. Mein Feuer bringt ewiges Leben. Das Höllenfeuer bringt 
nur Qual und Dunkelheit für alle Ewigkeit! 
Das ist alles Kind. 
ICH BIN EWIG, SEI EWIG MEIN 
Wähle den Tod nicht vor dem ewigen Leben 
DEIN VATER 
Quelle:  https://444prophecynews.com/as-you-feast-at-your-tables-mssophie/  
 
5.12.2019 

2020 – Jahr der Wiederherstellung  

Worte von Jesus an Byron Searle  
II Timotheus 2:25-26 
25 und mit Sanftmut strafe die Widerspenstigen, ob ihnen Gott dermaleinst Buße gebe, die Wahrheit 
zu erkennen, 
26 und sie wieder nüchtern würden aus des Teufels Strick, von dem sie gefangen sind zu seinem 
Willen. 
Transkript  
Mein Sohn, da 2019 das JAHR DER ENTSCHEIDUNG ist, wird 2020 das JAHR DER 
WIEDERHERSTELLUNG sein. 
Viele werden alles verlieren, während andere wiederfinden, was ihnen gestohlen wurde. 
Diejenigen, die alles durch Erdbeben, Bürgerkriege, Vulkane und durch wirtschaftlichen 
Zusammenbruch verlieren, werden die Worte und Warnungen gehört, sich jedoch ENTSCHLIESSEN 
haben, sie zu ignorieren und sich auf sich selbst zu verlassen, anstatt sich auf Mich zu stützen! 
Diejenigen, die die Worte der Warnungen gehört und ihre Herzen auf die Zeit der Probleme 
vorbereitet haben, WERDEN ALLES WIEDERHERSTELLEN, was ihnen vom Teufel gestohlen wurde - 
NICHT DIE WELTWEITEN DINGE wie Häuser und Autos und Geld, ABER EWIGE DINGE wie Freude, 
Frieden, Liebe und unendliche Gemeinschaft mit Mir!  
Mein Sohn, 2020 wird ein Jahr der großen Katastrophe und des Krieges! Der König wird versuchen zu 
tun, was das Volk will, aber andere Kräfte KONTROLLIEREN seine Handlungen und Gedanken! 

https://444prophecynews.com/as-you-feast-at-your-tables-mssophie/
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Meine Leute, die geschlafen haben, werden aufwachen, wenn es zu spät ist! Es war im Laufe der 
Geschichte so, wie sich die Geschichte immer wiederholt. Satan hat KEINE neuen Ideen, nur die 
gleichen alten, die für die Zeit und die Jahreszeit neu verpackt wurden. 
Dies wird ein Jahr anders als alle anderen! Alles Natürliche und Übernatürliche wird zehnfach 
verstärkt - stärkere Stürme, stärkere Unruhen, stärkere Erdbeben, stärkere dämonische Angriffe! 
Alles wird wie ein Topf mit kochendem Wasser aussehen! TURBULENT wird das Wort sein, mit dem 
man die Zeiten beschreibt! 
Mein Sohn, 2020 wird das Jahr sein, in dem sich die Augen meines Volkes öffnen werden !! Sie 
werden erkennen, dass die falschen Propheten sie in Bezug auf die Jahreszeiten belogen haben. 
Meine Kinder WERDEN die Kraft des Gebetes und der Umkehr wiedererlangen! Alle, die Buße tun 
und sich von ihren bösen Wegen abwenden, WERDEN die Freude der Erlösung und des Friedens 
zurückerhalten, die durch das innige Gehen und Kennen von Mir entsteht. 
Meine schöne Braut, die sich von der Welt abgewandt hat und mich von ganzem Herzen sucht, 
WERDE ICH MIT ALLEM DUSCHEN, WAS ICH HABE, UND WERDE IN IHR WIEDERHERSTELLEN, was der 
Teufel ihr gestohlen hat! 
Mein Sohn, 2020 WIRD MIT EINEM KNALL BEGINNEN UND MIT EINEM BOOM ENDEN !! Warne 
weiterhin MEINEN Überrest vor dem, was vor euch liegt! LEGT EUCH NICHT HIN, denn jetzt ist die 
Zeit gekommen, eure Fähigkeiten zu schärfen! 
BETET MEHR um Weisheit und Führung! Befreit euer Leben von der Sünde und trennt euch von 
dieser Welt! HÖRT Meine Stimme, während ich zu eurem Geist spreche und euch in ALLEN Dingen 
führe und leite! Bleibt in meinem Wort, denn es ist die EINZIGE Wahrheit! VERGLEICHT ALLES mit 
Meinem Wort, denn es ist der STANDARD, dem sich alle anpassen müssen! 
Mein Sohn, sag meinem Überrest, dass ich weiß, dass die Tests und Prüfungen schwierig sind! Wenn 
sie es  nicht wären, könnten Sie denen, die ich Ihnen senden werde, NICHT dienen! 
Ich liebe euch alle sehr, aber 2020 SCHÜTTELT, RASSELT UND ROLLT, und ich werde euch bei der 
WIEDERHERSTELLUNG helfen! 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/2020-year-of-recovery.html  
 
8.12.2019 
 
Auf einem Grundstück halb so groß wie Deutschland  
Ich habe über die ¾ der Erdoberfläche, die im Gericht vergehen, nachsinniert.  
Früh heute Morgen erwachte ich, als ich die Worte hörte:  
„Die Hälfte… die Hälfte davon gab sich dem Stab.“  
Unmittelbar darauf fielen mir Jesu Worte ein, die er mir einmal gesagt hatte. Dies  
war am 1.2.2018 (in PRISCILLA), als er sagte, daß er mich zu sich nehmen wird und  
daß ich wohnen werde: 
„auf einem Grundstück, halb so groß wie Deutschland“  
Kombiniere: Die Hälfte der Deutschen hat das Gesetz Gottes gebrochen und den Richter als Gott 
gewählt, nicht den liebenden Vater.  
Ich fing an darüber zu sinnieren, was es bedeutet – die Hälfte von Deutschland – ein Grundstück, so 
groß wie die Hälfte von Deutschland bleibt übrig von Deutschland.  
Da hörte ich folgende Worte:  
„Plus drei Punkte der Bahn.“  
Ich fragte: Was bedeuten ‚3 Punkte der Bahn‘ . Er sagte: 
„Süden halb ….. die Mitte ….. der Norden.“  
Der Norden hat er nicht gesagt, aber das hat er mir zu einem anderen Zeitpunkt gesagt, als ich an der 
Ostsee war, dort zu arbeiten (siehe LUCIDA am 19.3.2019).  
Hosea 2:23  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/2020-year-of-recovery.html
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….. und ich will sie mir auf Erden zum Samen behalten und mich erbarmen über die, so in Ungnaden 
war, und sagen zu dem, das nicht mein Vlk war: ‚Du bist mein Volk‘ und es wird sagen: ‚Du bist mein 
Gott.‘ 
 
9.12.2019  
 
Pflege  Körper und Geist  
Wer von sich sagt, dass er zu ihm gehört, der soll auch so leben, wie Jesus gelebt hat. 
1. Johannes 2:6  
 
Ein wichtiger Lebensgrundsatz der Essener war die Pflege von Körper und Geist. So liebten sie 
Sonnenbäder für den Solarplexus unter freiem Himmel und das Baden in einem Gewässer draußen in 
der Natur. Mit dieser Praxis haben sie ihr System aufgefüllt und zur eigenen Gesundheit beigetragen.  
Da Jesus als Mensch einer Essenerfamilie entstammt, heißt er diese Praxis gut.  
 
Als ich den Herrn bat, mitgehen zu dürfen in das neue RULANTICA (Europapark) sagte er begeistert: 
„Elfen“  
Mein Mann liebt die Elfen und immer wenn wir in den Europapark gingen, sind wir Elfenbahn 
gefahren. Das weiß Er. Das war für mich das Ja, daß ich mitgehen darf in das neue Bad RULANTICA. 
 
Heute früh dann hörte ich die Worte:  
„Den Körper und das Blut (Blut steht für den Geist) pflegen ist das Wichtigste.“  
Dann hörte ich noch:  
„Luft … du hast keine Luft. Da sind die Könige des Himmels drin.“  
Das stimmt. Ich habe nur 11 % Luftanteile oder Erdanteile, aber über 40 % Wasser und Feuer. Mein 
Mann das Gegenteil. Nur 11 % Wasser und Feuer, aber über 40 % Luft und Erde.  Wir ergänzen uns 
da und helfen einander. Mein Mann meint, man kommt nur mit Wasser und Feuer zu Gott und ich 
ziehe ihn mit. Und er hilft mir, daß es mit dem Denken und mit der Erdanbindung besser klappt.  
Als ich dachte: Dann bin ich gar keine Himmelskönigin sagte der Herr:  
„Liebe!! …“  
Nun, ich hab mich trotz fehlender Luft tapfer gehalten und etwas luftiges gemacht. Man muß sich 
nicht begnügen mit dem was man empfangen hat – man kann weitere Fähigkeiten dazu entwickeln 
und das habe ich getan.  
 
18.12.2019 
 
Keine Reue  
Jeremia 36:22-24  
22  König aber saß im Winterhause, im neunten Monat, vor dem Kamin. 
23 Wenn aber Judi drei oder vier Blatt gelesen hatte, zerschnitt er es mit einem Schreibmesser und 
warf es ins Feuer, das im Kaminherde war, bis das Buch ganz verbrannte im Feuer, 
24 und niemand entsetzte sich noch zerriß seine Kleider, weder der König noch seine Knechte, so 
doch alle diese Reden gehört hatten, 
Transkript:  
Mein Sohn, ICH SPRECHE JETZT zu denen, die sich bei Meinem Namen nennen – zu  denen, die sich 
weigern, Meine Worte zu hören, zu  denen, die sich weigern, Meine Stimme zu hören !! 
Ich sage, es gibt keine Reue von denen, die meine Warnungen gehört und die verspottet haben, die 
ich gesandt habe !! Ich habe KEINE AUFRUFUNG an die Verlorenen gesehen, sich von ihren  bösen 
Wegen abzuwenden - im Gegenteil - um auszuruhen und den Segen zu genießen, den ihr von euch 
selbst erschaffen habt!! Ich habe euch NICHT gesegnet - ich habe Urteile geschickt, um euch aus 
eurem  Schlaf zu wecken !!! 
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Mein Sohn, mein Volk, fürchtet mich nicht! Sie haben keine Angst vor meinen Urteilen, da sie 
getäuscht wurden zu glauben, ich würde NIEMALS ein Urteil bringen !! 
Ich werde das Urteil über Gerechte und Ungerechte niederregnen ! Ich werde diese Nation und ihren 
König in die Knie zwingen! Meine Wut ist jetzt ÜBERGELAUFEN –  die Tasse, die ich in meiner rechten 
Hand halte! 
MENSCHEN DIESER WELT --- BEREITET EUCH JETZT ZUM SCHÜTTELN VOR !!!! 
SO SCHWER WIRD DAS SCHÜTTELN SEIN, DASS SICH AUCH DIE VERBINDUNGEN IN DEINEM KÖRPER 
VERLAGERN !!! ICH BRINGE ALLE GEBÄUDE, BRÜCKEN UND ALLES, WAS MAN GEBAUT HAT, 
HERUNTER !! 
NIE VORHER - UND NIE WIEDER - SCHÜTTELT DIE ERDE SO SCHWER !!! DANN WERDEN DIE 
MENSCHEN WISSEN, DASS ICH DAS SENDE !!! SPRICHT DER HERR.  
Mein Sohn, dieser König hat MICH lange genug verspottet - Er wird gestürzt und nicht wieder 
aufstehen !! Noch  wird der vorherige auferstehen, denn ich werde einen KÖNIG von heftigem 
Angesicht  erheben, der WUNDERBAR ZERSTÖRT !!! 
Diejenigen, die sagen, dass ich das niemals tun werde, sind Lügner, und ich habe einen Platz für Sie 
vorbereitet! ICH BIN HEILIG UND ERLAUBE KEINE SÜNDE IN MEINEM HAUS !!! 
ICH WERDE ALLE DINGE RASIEREN, die dieser stolze Mann über Mich gestellt hat !!! (Definition von 
raze: vollständig zerstören, niederreißen, einebnen, abreißen, auslöschen, zerschlagen) 
Ich sage, bereue deine Götzenbilder und komm raus aus der Isebel-Kirche !! Du sagst, Meine Kirche 
ist nicht Isebel !! Ich sage, SIE IST ES !!  
KOMMT  HERAUS UND BEREUET !!! Komm raus und suche mich im Gebet !! Komm heraus und suche 
mich in meinem Wort !! Du wirst mich finden, wenn du mich suchst !! Ich werde zu dir kommen und 
Mein Heiliger Geist wird dich ALLE WAHRHEIT lehren !! 
Mein Sohn, gerade als der König von Jeremiah sich weigerte zu bereuen und keine Angst vor mir 
zeigte, habe ich sie ALLE zerstört - vom König bis zu seinen Dienern - ALLE ZERSTÖRT !!! 
Auch das, Meine Kinder, KOMMT in dieses Land !!! Weil der König mich nicht fürchtet und seine 
Diener sich weigern zu bereuen, werde ich die Urteile, von denen meine vielen verspotteten und 
verachteten Wächter gesprochen haben, herunterbringen!!  
Mein Sohn, ich habe gesagt, dass für den Rest dieses Jahres nichts Großes passieren wird. Ich habe 
Meinen Kindern, die hören, Zeit gegeben sich vorzubereiten. Aber WEHE  DENEN, die dies nicht getan 
haben und wenn 2020 beginnt, werden viele nach Gnade SCHREIEN, aber es wird ZU SPÄT sein !!! 
LESEN SIE MEIN WORT !!! Lesen Sie Jeremia und SEHEN SIE, WAS KOMMT - nicht nur für Amerika, 
sondern für die Welt !!! 
 
Ich liebe euch, sonst würde ich euch nicht warnen !!  
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/no-repentance.html  
 
18.12.2019 
 
Autobahnbrücken, Häuser und Meeresrauschen  
Ab 13.12.2019: Nachtschicht (4 Nächte) 
Der Sturm, Vater – vom Westen her kommend, breit, schnell, über das Mittelmeer, auch bei uns 
übers Wochenende…  
„Sie rennen schon hinter ihrem Haus….. in eurem Heim … kommt die Sichel. Nicht, wenn du da bist… 
nachher.“  
Im Januar?  
„… die erste Woche des neuen Jahres… Die Vorgeschnittenen, möchte ich  dir sagen …. Sie haben 
Probleme… die Häuser stehen leer…. Beruhigen, nid verschrecken.“  
Mach ich!  

https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/no-repentance.html
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„Ich werde es erfahren. Es wird mir mitgeteilt.“  
Danke.  
„So sieht man es ihnen nicht an… bald. Es rumort.“  
Draußen heult der Sturm und es regnet.  
„Musik …. Meeresrauschen.“ 
In der Nacht höre ich das Gebälk des Hauses aus viel Holz knirschen und knacken, so 
als ob es arbeitet. Das ist mir unheimlich und ist mir hier so noch nie so aufgefallen wie jetzt.  
Nun ist es so,  daß ich bereits nach einem meiner  letzten Einsätze,  als ich mit dem Auto auf A 5 
heimwärts fuhr, vom Vater diese Warnung bekommen habe, er sagte:  
„Übrigens, Autobahnbrücken …. Wenn du an Neujahr da fährst … liegsch unten.“  
Und als ich dann von diesem Heim wieder mal angefragt wurde, wollte ich eigentlich im November 
und Anfang Dezember dort arbeiten, aber ich bekam andere Termine gesagt. 4 Nächte sind schon um 
und die anderen 4 sollen am 28.12. bis 31.12./1.1.20 stattfinden. 
Die Warnungen sind mehr als deutlich und sie häufen sich.  
Heute Morgen habe ich z.B.  eine weitere Warnung bekommen.  
Ich weiß, daß Gott durch die Runenkarten zu mir spricht.  
Er sagte mir einmal diesbezüglich: 
„Ich könnte dir noch viel mehr sagen…. Wenn du dir nur die Mühe machen wolltest…“  
(d.h. Runenkarten zu legen)  
Und heute früh habe ich die Dreier Legemethode: Vergangenheit, Gegenwart, Zukunft gezogen, je 
eine Karte. Es kommt selten vor, daß ich eine Karte kopfstehend ziehe, aber die Zukunft Karte heute 
morgen war kopfstehend und es war die Reise-Karte Rit (5), und sie enthielt eine sehr deutliche 
Warnung wie folgt, ich zitiere:  
„Umgekehrt, also kopfstehend, zeugt die Rune (5) Rit von einer Störung der Pläne des Fragestellers. Es 
könnte bald notwendig werden, eine Reise zu einem ungelegenen Zeitpunkt zu machen. Vielleicht 
wird dies als eine plötzliche Aufforderung an den Ratsuchenden herantreten, jemanden aus 
irgendeinem dringenden Grunde zu besuchen. Aber wenn diese Aufforderung kommt, (sie ist schon 
da) wird es echte Schwierigkeiten beim Reisen geben. Diese Schwierigkeiten werden die Gestalt von 
Verzögerungen annehmen, verursacht durch Streiks, Bürokratie, Pannen, Unfälle. Darüber hinaus 
könnte man auch seinen Weg verlieren. Allgemeiner zeigt die kopfstehende Rit-Karte eine ernste 
Störung von Plänen und Projekten an, ein Scheitern von Vorhaben, die sich nicht so ergeben oder 
funktionieren, wie sie sollten. Verhandlungen kommen plötzlich wegen Unnachgiebigkeit auf der 
einen oder anderen Seite zu einem Ende, vielleicht wegen Einflüssen, die außerhalb der Kontrolle des 
Fragestellers liegen. Möglicherweise wird man durch einen Mangel an Wachsamkeit oder falsche 
Freunde betrogen. Aber wenn wir es positiv betrachten, fassen wir die umgekehrte Karte als eine 
rchtzeitige Warnung davor auf, einen (evtl. bereits eingeschlagenen) Weg zum sicheren Ruin zu 
beschreiten. Statt dessen sollten wir dann einen neuen Anfang machen.  
Ich möchte unbedingt darauf hinweisen, daß ich das so verstehe, daß diese Warnungen keinesfalls 
nur für mich gelten, sondern für ALLE!!  
Denn eine weitere Warnung kam per Email von Byron Searle. In seinem neusten Blogartikel: 
„No repentance“ vom 14.12.2019, den ich gleich noch übersetzen und auch publizieren werde, ist 
vom Niedergang aller Brücken und Häuser  die Rede, wenn die ganze Erde geschüttelt wird – jetzt. !!  
Es ist daher als dringende Warnung zu sehen - zum Beginn des Neuen Jahres 2020 Autobahnbrücken 
etc. zu vermeiden. 
 
20.12.2019 
 
Was ist die Wahrheit über 2020 ??  
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Majestät – erlaube mir, mich anzuhören.  
Neujahr, wie war das denn zu verstehen? 
Wenn Donald Trump wiedergewählt wird – für 4 Jahre – bis 2024 – dann kommt 2020 kein 
Megabeben – noch nicht !  
Warum haben Byron oder ich 2020 gesagt? Das kann nicht sein.  
Du bringst einen Mann mit mächtigem Angesicht und zerstörerischen Kräften – den Antichrist ?!?  
Und dann ist Trump bedeutungslos, weil der Antichrist die Welt regieren wird – ein Weltenherrscher 
– aber nicht 2020.  
Es mag jedoch sein, daß du schon in 2020 in einigen die Schönheit wieder herstellst, die ihnen der 
Materialismus (Satan) genommen hat – in jenen, die ernsthaft danach suchen und die dich demütig 
darum bitten.  
Bitte, laß mich die Wahrheit erkennen, wenn ich mich irre und die Menschen verwirre, damit ich es 
richtigstelle.  
Der Engel der Luft, der Atem des Lebens (Freitags Morgen Kommunion der Essener) enthält alle 
Wahrheit, nach der wir suchen. Sie ist in diesem Gedankenmeer enthalten und kann nicht 
ausgelöscht werden.  Wenn wir bewußt atmen, können wir eine Wechselbeziehung  herstellen 
zwischen dem Atem und dem Kosmos.  
„… mit der Zeit. 
Man sieht vielleicht eine Krankheit oder eine Fäulnis. 
Schutzgebärerin will sie sein. Rauchen …. Eine direkte Folge von Verfehlungen. 
Beruhigen habe ich gesagt und nicht verschrecken …. Jetzt hast du dir selber mehr geschadet, als du 
angenommen hast.“  
Das ist wohl so, ja.  
Die Chefin und die Damen in dem Pflegeheim, in dem ich jetzt gearbeitet habe …. Sie rauchen wie die 
Schlote. 
Und ich habe den Silvester-Dienst gekanzelt aus Furcht, daß die Autobahnbrücken einstürzen … 
dadurch habe ich mir selbst geschadet und weiteres Einkommen verloren.   
„Impeachment (Amtsenthebung) … wenn ein Blinder Blinde führt, fallen alle in die Grube.“ 
Bin ich selber eine Blinde,die die Blinden führt, sodaß wir zusammen in die Grube fallen – mit 2020?  
„hirade … mit Beelzebub den Beelzebub austreiben …. Embryo.“  
So unreif bin ich noch?  
„Wolken. Das Licht und die Sonne sind verdeckt. Nebelschleier.“  
Nun sag mir halt die Wahrheit über 2020, was da ist. Ich kann das nicht sehen – zu unreif – zu 
verschleiert – im Nebel, oder ist es eitel, das zu erforschen. Es tut mir leid, großer Geist.  
„Ich würde  sagen, die Straßen, da ist nichts, sie sind sicher.“  
 
29.12.2019 
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Sie haben es verfehlt  

Jeremia 3:21 – 25 
21 Darum hört man ein klägliches Heulen und Weinen der Kinder Israel auf den Höhen, dafür daß sie 
übel getan und des HERRN, ihres Gottes, vergessen haben. 
22 So kehret nun wieder, ihr abtrünnigen Kinder, so will ich euch heilen von eurem Ungehorsam. 
Siehe wir kommen zu dir; denn du bist der HERR, unser Gott. 
23 Wahrlich, es ist eitel Betrug mit Hügeln und mit allen Bergen. Wahrlich, es hat Israel keine Hilfe 
denn am HERRN, unserm Gott. 
24 Und die Schande hat gefressen unsrer Väter Arbeit von unsrer Jugend auf samt ihren Schafen, 
Rindern, Söhnen und Töchtern. 
25 Denn worauf wir uns verließen, das ist uns jetzt eitel Schande, und wessen wir uns trösteten, des 
müssen wir uns jetzt schämen. Denn wir sündigten damit wider den HERRN, unsern Gott, beide, wir 
und unsre Väter, von unsrer Jugend auf, auch bis auf diesen heutigen Tag, und gehorchten nicht der 
Stimme des HERRN, unsers Gottes. 
Transkript:  
Mein Sohn, ich spreche zu denen in Meinem Leib, zu denen in Meiner Kirche, zu denen, die sich bei 
Meinem Namen nennen, und sogar zu denen aus dem Überrest, die von Herzen glauben, dass sie 
richtig sind, dass das, was sie sagen, wahr ist, das, was sie glauben, ich zu ihnen sage, wirklich meine 
Stimme ist - ich sage, du vermisst es !! 
"WAS???" Du sagst? "Wie kann das wahr sein ???" 
Ich sage, sie vermissen es, indem Sie sich auf die Dinge im Außen konzentrieren, anstatt sich auf das 
Königreich zu konzentrieren. Meine Kirche ist mehr besorgt darüber, wer der Antichrist ist, anstatt 
Sünder zu Christus zu führen !!! 
MEINE LEUTE VERPASSEN ES - Sie möchten nur sehen, dass Zerstörung kommt, um ihr Fleisch zu 
befriedigen, und um zu sagen: "Siehst du, ich wusste es !!!" 
Ich sage euch allen, Meine Kinder, dass ihr, wenn die URTEILE FALLEN, ihr nach Barmherzigkeit 
schreien werdet, und um das Anhalten schreien werdet und schreien werdet, BITTE HERR, HÖRE  
UNSERE SCHREIEN !!! Aber ich werde eure Schreie NICHT hören, denn ich habe gewarnt und 
gewarnt, und ihr habt es verpasst!!  
Mein Sohn, auch einige, die sich MEIN ÜBERREST nennen, haben jetzt die Rüstung abgelegt und 
stehen nackt im Kampf !! Viele von Ihnen werden fallen, weil SIE ES AUCH VERPASST HABEN !!! 
Mein wahrer Überrest bewegt sich im GLAUBEN - GLAUBEN an mein Wort, NICHT an jede Stimme im 
Internet. VIELE Meiner Überreste wurden jedoch getäuscht - sie BEGANNEN mit reinem Herzen, 
HABEN aber seltsamen Lehren ERLAUBT, die Wahrheit Meines Wortes zu trüben. SIE HABEN ES 
VERPASST !!! 
Mein Sohn, die in MEINER KIRCHE HABEN ES AM MEISTEN VERPASST !!! Viele Kirchen sind voller 
lügnerischer, betrügerischer und religiöser Geister, die diejenigen dazu bewegen, dem Fleisch statt 
Meinem Geist zu folgen. Meine Kirche ist zu einer Behausung für Dämonen geworden, deshalb sage 
ich KOMMT RAUS !! Macht es wie die ersten Christen - Treffen in kleinen Versammlungen bei  euch 
zu Hause. 
Mein Sohn, viele haben es verpasst, aber es gibt immer noch ein kleines Zeitfenster, um zu bereuen, 
bevor die großen Ereignisse eine Kettenreaktion auf der ganzen Welt beginnen !!! 
Ich sage zu meinen Kindern - Bereue und suche mich im Gebet !!! Wenn sie in ihrem   
Geist das Gefühl haben, dass Sie es verpasst haben, ist jetzt die Zeit, alles zu tun !!! 
HÖRT AUF, den Ereignissen in der Welt zu folgen! Was sein wird wird sein!! Nichts wird den Willen 
des Vaters und seine Prophezeiungen aufhalten! Ihr könnt  nicht die Ereignisse weg beten! Sie 
werden nach der Zeit meines Vaters geschehen - nicht nach der Zeit des Menschen! 
Mein Sohn, sag Meinem Überrest, sie sollen auf die Knie gehen !! Bete, dass die verlorenen Sünder 
die Erlösung finden !! 
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Verpasst es nicht, denn die Zeit der Veränderung liegt jetzt bei euch  !!! 
Diejenigen von Meinem Überrest, die alles gegeben haben UND in allem sind, WERDEN für eine kurze 
Saison transformiert und MÄCHTIG auf der Welt sein !! Ich werde dann ALLE  ZU MIR SAMMELN          
spricht der Herr. 
Bleib in meinem Wort - ES IST DIE EINZIGE WAHRHEIT !!! GLAUBE  NICHT jedem Wind der Lehre und 
BINDE dich NICHT an das Gesetz !! 
Ich liebe euch alle. Bereut jetzt, wenn ihr es verpasst habt ! Ich werde euch  vergeben. 
Amen. 
Herr Jesus 
Quelle:  https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/missing-it.html  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://byronsearle.blogspot.com/2019/12/missing-it.html
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Fortsetzung  in Teil 2  (2020) 

L U C I D A   

Wiederherstellung 

von Anna Maria Hosta  

 
 
Inhalt dieses Buches sind so wie in den vorangegangenen Bänden die von Gott an Anna Maria Hosta 
und andere Propheten im Voraus angekündigten  Ereignisse in der Endzeit bzw. in der 7-jährigen 
Trübsalszeit, in welcher wir uns seit Herbst 2019 befinden, die der Reinigung der Erde und der 
Menschheit dienen. Sie dienen dazu, das Volk Gottes wachzurütteln, damit es begreifen soll, daß es 
nötig ist, umzukehren, Sünde zu bereuen, Gott um Vergebung zu bitten, sein Wort zu studieren und 
seinen Willen zu erkennen, um den Weg zurück zu Gott, unserem himmlischen Vater zu finden und 
nach Hause zurückzukehren, in den Schoß des Vaters, aus dem jedes von uns als geistiges Wesen 
hervorgegangen ist und auf Erden mit einer Sühnepflicht inkarnierte, um dem Vater 
Wiedergutmachung zu leisten für die Verfehlungen in seinen früheren Leben, die  alle menschlichen  
Wesen auf Erden gelebt haben, um sich geistig zu entwickeln und zu wachsen gemäß  der göttlichen 
Bestimmung für jedes Einzelne.  Die Prüfungen, die die Menschheit in der Trübsalszeit durchleben 
muß, dienen der Zurüstung und der Vergeistigung, denn die Aufgabe der neuen Menschheit wird der 
Aufbau der neuen Erde sein unter der Führung des Heiligen Geistes. Der neue Mensch wird 
Zwiesprache halten von Geist zu Geist, denn es wird keine anderen Führer mehr geben, als der 
Heilige Geist, da nur auf diese Weise das Friedensreich Christi auf Erden errichtet werden kann. 
Deshalb wird alles, was sich der Führung des Heiligen Geistes widersetzt, auf der neuen Erde keinen 
Bestand mehr haben. Es wird ein Reich der Gerechtigkeit und des Friedens sein, auf dem nur das 
göttliche Gesetz Bestand haben wird und dies ist das Gesetz der Liebe.   
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Vorschau 

 

 
 
Liebet  einander 
POEMS   -  Gedichte – Auszüge  
Zum Spiritualismus -  
Der Lehre vom Heiligen Geist oder 
Der Wissenschaft von der Vollendung der Seele 
nach den Göttlichen Unterweisungen im Buch des Wahren Lebens   
von 
Anna Maria Hosta 
Download Link (PDF) http://friedensreich-christi-auf-
erden.com/data/documents/Liebet_einander_DEUTSCH.pdf  
 
Der Spiritualismus ist die Lehre von der Zubereitung des menschlichen Herzens für die geistige 
Begegnung und das ewige Zusammensein mit Gott, welches dem Bilde nach einer Ehe gleichkommt. 
Der Spiritualismus und die Wiederkunft Christi  in dieser Dritten Zeit haben keine Form, kein Bild, 
keinen Gegenstand der Anbetung; sie sind rein geistig und so ist auch die Lehre vom Heiligen Geist – 
rein geistig. Wenn Gott sagte, daß er auf der Wolke kommen wird, so bedeutet dies, daß er geistig 
kommen wird – unsichtbar für die materiellen Augen und unhörbar für die materiellen Ohren des 
Menschen. Er kann nur in der Stille und im Kern, im Innersten, im Herzen des Menschen vernommen 
werden, wo er klopft, bis der Mensch ihm öffnet und dann für immer gehört und gefühlt wird.  Der 
Himmel ist kein Ort da draußen, es ist die von der Seele zu erlangende Vollkommenheit des Herzens. 
Der Himmel (die Liebe), aber auch die Hölle (das Böse) sind im Innneren des Menschen, in seinem 
Herzen, in seinem Geist, in seinem Wesen, in seinem Charakter. Der Mensch muß sich die 
Vollkommenheit auf dem Weg des göttlichen Gesetzes, welches Liebe ist und Barmherzigkeit, Gebet 
und verdienstvolle Werke, selbst erarbeiten.  
 
 
 
 
 

http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Liebet_einander_DEUTSCH.pdf
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Liebet_einander_DEUTSCH.pdf
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Das Flüstern des Heiligen Geistes  
 
Der Spiritualismus:  
Die Lehre vom Heiligen Geist  
Die Wissenschaft von der Vollendung der Seele 
 
Poems – Gedichte  - Auszüge  
Nach den Göttlichen Unterweisungen  
im Buch des Wahren Lebens und eigene  
von 
Anna Maria Hosta  
Download Link (PDF) http://friedensreich-christi-auf-
erden.com/data/documents/Fluestern_DEUTSCH.pdf 
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Die Ankunft des geistigen Friedensreiches  
 
Der Spiritualismus:  
Die Lehre vom Heiligen Geist  
Die Wissenschaft von der Vollendung der Seele 

 
Poems – Gedichte  - Auszüge  
Nach den Göttlichen Unterweisungen  
im Buch des Wahren Lebens  
 
von 
Anna Maria Hosta  
 
PDF Download:  
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Die-Ankunft-des-geistigen-
Friedensreiches.pdf  

http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Die-Ankunft-des-geistigen-Friedensreiches.pdf
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Die-Ankunft-des-geistigen-Friedensreiches.pdf

